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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO

PREGUNTAS PARA RESPUESTA ESCRITA

La Mesa de la Cámara ha acordado publicar en el 
Boletín Oficial de las Cortes Generales las preguntas de 
los señores Diputados para las que se solicita respuesta 
por escrito que figuran a continuación.

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena su publi-
cación, de conformidad con el artícu  lo 97 del Regla-
mento de la Cámara.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2010.—P. D. El Secretario General del Congreso de 
los Diputados, Manuel Alba Navarro.

184/077478

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Xesús Jorquera Caselas, Diputado 
del Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta la siguiente pregunta para la que soli-
cita respuesta por escrito relativa a la discriminación de 
la lengua gallega por parte de la Administración Cen-
tral en la web sobre el nuevo DNI electrónico.

La web de promoción del DNI electrónico, 
http://www.usatudni.es, organismo dependiente 
del Ministerio de Industria, Turismo y Comercio, 
está disponible solamente en castellano.

Si bien es cierto que se ofrecen versiones en gallego, 
catalán y euskera, estas están totalmente incompletas, 
ya que solamente se ofrecen en estas páginas los títulos 
de las secciones pero no los contenidos. Pura aparien-
cia formal. A esto hay que añadir que los  nombres de 
las provincias gallegas aparecen deturpados, ignorando 
una vez más su forma legal y original.

Además, la campaña de banners que se está difun-
diendo en Internet y en los medios de comunicación 
está solamente en castellano.

La recurrente actitud de la Administración Central 
de marginar a la lengua gallega vulnera toda la legisla-
ción e iniciativas adoptadas para que la Administración 
Central respete el carácter plurilingüístico del Estado 
español. En concreto:

Real Decreto 905/2007, del 6 de julio, por el que se 
crean el Consejo de las Lenguas Oficiales en la Admi-
nistración General del Estado y la Oficina de la Len-
guas Oficiales. Dentro de las funciones del primero está 

«promover la difusión en la sociedad española de los 
valores del plurilingüismo y reforzar la implantación de 
las medidas que ayuden a tal fin». Dentro de las funcio-
nes de la Oficina: «Impulsar el desarrollo de labores de 
traducción e interpretación para lograr los objetivos 
propuestos, con la posibilidad de proponer convenios 
con las CCAA con más de una lengua oficial».

Carta Europea de las Lenguas Regionales y/o Mino-
rizadas. En el último informe del Comité del Consejo 
de Europa sobre la aplicación de la Carta en el Estado 
español, entre las recomendaciones que hace a la Admi-
nistración Central en lo relativo al idioma gallego des-
tacan:

a) Velar por que dichas autoridades administrati-
vas —el Gobierno Central— empleen las lenguas regio-
nales o minoritarias.

b) Poner a disposición de la población formularios 
y textos administrativos de uso frecuente en las lenguas 
regionales o minoritarias, o en versiones bilingües.

Es por todo lo que antecede que se presentan las 
siguientes preguntas:

¿Por qué motivo no está disponible una versión 
completa en gallego, catalán y vasco en la web de pro-
moción del DNI electrónico http://www.usatudni.es?

¿No considera el Gobierno que es un fraude y una 
burla que solamente se ofrezcan los títulos de las sec-
ciones en estas lenguas?

¿Por qué aparecen deturpados los nombres de las 
provincias gallegas?

¿Por qué razón no se ha realizado una campaña 
publicitaria en gallego, vasco y catalán del DNI elec-
trónico a través de banners de Internet y demás publi-
cidad?

En caso contrario, ¿A cuanto ha ascendido la partida 
de la campaña en estas lenguas, con detalle del numero 
de impactos y presupuesto?

¿Qué medidas va a adoptar el Gobierno para que el 
gallego pueda ser utilizado en todos los trámites de la 
web http://www.usatudni.es al igual que el castellano?

¿Cuál es la razón por la que la Administración Cen-
tral margina de forma recurrente a la lengua gallega en 
sus publicaciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de marzo 
de 2010.—Francisco Xesús Jorquera Caselas, Dipu-
tado.
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184/077479

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Xesús Jorquera Caselas, Diputado 
del Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta la siguiente pregunta para la que soli-
cita respuesta por escrito relativa a la discriminación de 
la lengua gallega por parte de la Administración Cen-
tral en sus páginas web.

Las páginas web de la Administración Central 
http://www.mityc.es/telecomunicaciones/infraestruc-
turas/registroinstaladores/Paginas/ConsultaInstalado-
res.aspx y http://www.formaciondnie,es/index.php, 
dependientes del Ministerio de Industria, Turismo y 
Comercio siguen empleando las formas deturpadas de 
las provincias gallegas de Ourense y A Coruña, y no 
su forma originaria y legal, a pesar de los múltiples 
acuerdos alcanzados al respecto.

La recurrente actitud de la Administración Central 
de marginar a la lengua gallega vulnera toda la legisla-
ción e iniciativas adoptadas para que la Administración 
Central respete el carácter plurilingüístico del Estado 
español. En concreto:

Real Decreto 905/2007, del 6 de julio, por el que se 
crean el Consejo de las Lenguas Oficiales en la Admi-
nistración General del Estado y la Oficina de la Len-
guas Oficiales. Dentro de las funciones del primero está 
«promover la difusión en la sociedad española de los 
valores del plurilingüismo y reforzar la implantación de 
las medidas que ayuden a tal fin». Dentro de las funcio-
nes de [a Oficina: «Impulsar el desarrollo de labores de 
traducción e interpretación para lograr los objetivos 
propuestos, con la posibilidad de proponer convenios 
con las CCAA con más de una lengua oficial».

Carta Europea de las Lenguas Regionales y/o Mino-
rizadas. En el último informe del Comité del Consejo 
de Europa sobre la aplicación de la Carta en el Estado 
español, entre las recomendaciones que hace a la Admi-
nistración Central en lo relativo al idioma gallego des-
tacan:

a) Velar por que dichas autoridades administrati-
vas —el Gobierno Central— empleen las lenguas regio-
nales o minoritarias,

b) Poner a disposición de la población formularios 
y textos administrativos de uso frecuente en las lenguas 
regionales o minoritarias, o en versiones bilingües. Es 
por todo lo que antecede que se presentan las siguientes 
preguntas:

¿Por qué aparecen deturpados los nombres de las 
provincias gallegas en las páginas web referidas?

¿Qué actuaciones va a realizar el Gobierno para 
corregirlo?

¿Qué medidas va a adoptar el Gobierno para que el 
gallego pueda ser utilizado en todos los trámites de la 
web de las páginas webs señaladas al igual que el caste-
llano?

¿Cuál es la razón por la que la Administración Cen-
tral margina de forma recurrente a la lengua gallega en 
sus publicaciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de marzo 
de 2010.—Francisco Xesús Jorquera Caselas, Dipu-
tado.

184/077480

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula las siguientes preguntas al Gobierno de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

Según noticias recibidas el disidente cubano Gui-
llermo Fariñas, como consecuencia de la huelga de 
hambre que mantiene fue ingresado de nuevo en el 
Hospital Provincial de Santa Clara. La posición de Gui-
llermo Fariñas pretende lograr la liberación de 26 pre-
sos políticos que existen en las cárceles cubanas cuya 
salud se encuentra muy deteriorada.

A los efectos de conocer cuáles son las gestiones 
que ha realizado el Gobierno de España para conocer el 
estado de salud de Guillermo Fariñas y obtener datos 
sobre las diferentes acciones desarrollas por el Gobier-
no Español para conseguir la liberación de los presos 
políticos de las cárceles cubanas, ante noticias recibi-
das de deterioro del estado de salud de alguno de ellos, 
como por ejemplo Juan Carlos Herrera Costa, Luis 
Millán Fernández, Jorge Luis González Tanquero, se 
formulan las siguientes preguntas:

1.º ¿Qué gestiones ha realizado el Gobierno Espa-
ñol como consecuencia de la huelga de hambre de Gui-
llermo Fariñas disidente cubano que reclama la libera-
ción de los presos políticos?

2.º ¿Qué gestiones ha realizado el Gobierno Espa-
ñol ante las autoridades cubanas para conseguir la libe-
ración de los presos políticos que existen en las cárceles 
cubanas y de forma inmediata de aquellos que se 
encuentran con problemas de salud?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de marzo 
de 2010.—Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado.
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184/077481

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2008 y 
en relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2008, correspondientes a las Islas Baleares, el 
grado de ejecución presupuestaria del proyecto 0227 
con denominación: Seguridad de personas e instala-
ciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2010.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados.

184/077482

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2008 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2008, correspondientes a las Islas Baleares, el 
grado de ejecución presupuestaria del proyecto 0228 
con denominación: Dique Hub en módulo C?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2010.—María Salom Coll, MaríaAntonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados.

184/077483

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-

greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2008 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2008, correspondientes a las Islas Baleares, el 
grado de ejecución presupuestaria del proyecto 0419 
con denominación: Actuaciones medioambientales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2010.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados.

184/077484

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2008 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2008, correspondientes a las Islas Baleares, el 
grado de ejecución presupuestaria del proyecto 0422 
con denominación: Ampliación sala llegadas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2010.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados.

184/077485

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2008 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2008, correspondientes a las Islas Baleares, el 
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grado de ejecución presupuestaria del proyecto 0430 
con denominación: Mejoras suministro eléctrico?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2010.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados.

184/077486

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2008 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2008, correspondientes a las Islas Baleares, el 
grado de ejecución presupuestaria del proyecto 0433 
con denominación: Almacén equipajes en S?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2010.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados.

184/077487

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2008 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2008, correspondientes a las Islas Baleares, el 
grado de ejecución presupuestaria del proyecto 0443 
con denominación: Nueva área terminal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2010.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados.

184/077488

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2008 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2008, correspondientes a las Islas Baleares, el 
grado de ejecución presupuestaria del proyecto 0444 
con denominación: Actuaciones zona de servicios aero-
portuarios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2010.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados.

184/077489

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2008 y 
en relación con los Presupuestos Generales del Esta-
do para 2008, correspondientes a las Islas Baleares, 
el grado de ejecución presupuestaria del proyec-
to 0446 con denominación: Ampliación edificio de 
aparcamiento?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2010.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados.

184/077490

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
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Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2008 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2008, correspondientes a las Islas Baleares, el 
grado de ejecución presupuestaria del proyecto 0447 
con denominación: Acometidas eléctricas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2010.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados.

184/077491

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2008 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2008, correspondientes a las Islas Baleares, el 
grado de ejecución presupuestaria del proyecto 0449 
con denominación: Aparcamiento vehículos larga 
estancia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2010.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados.

184/077492

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 

el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2008 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2008, correspondientes a las Islas Baleares, el 
grado de ejecución presupuestaria del proyecto 0451 
con denominación: Edificio servicios, urbanización y 
plataforma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2010.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados.

184/077493

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2008 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2008, correspondientes a las Islas Baleares, el 
grado de ejecución presupuestaria del proyecto 0452 
con denominación: Desarrollo y mejora del sistema de 
navegación aérea?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2010.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados.

184/077494

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.



Congreso 8 de abril de 2010.—Serie D. Núm. 370

100

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2008 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2008, correspondientes a las Islas Baleares, el 
grado de ejecución presupuestaria del proyecto 0455 
con denominación: Aparcamientos, urbanizaciones y 
accesos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2010.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados.

184/077495

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2008 y 
en relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2008, correspondientes a las Islas Baleares, el 
grado de ejecución presupuestaria del proyecto 0459 
con denominación: Seguridad de personas e instala-
ciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2010.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados.

184/077496

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2008 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2008, correspondientes a las Islas Baleares, el 
grado de ejecución presupuestaria del proyecto 0469 

con denominación: Actuaciones en área de movimiento 
de aeronaves?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2010.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados.

184/077497

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2008 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2008, correspondientes a las Islas Baleares, el 
grado de ejecución presupuestaria del proyecto 0471 
con denominación: Remodelación plataforma A y 
ampliación plataforma zona industrial fase I?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2010.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados.

184/077498

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2008 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2008, correspondientes a las Islas Baleares, el grado 
de ejecución presupuestaria del proyecto 0472 con deno-
minación: Remodelación plataforma A, fase II?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2010.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados.
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184/077499

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2008 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2008, correspondientes a las Islas Baleares, el 
grado de ejecución presupuestaria del proyecto 0473 
con denominación: Plataforma frente a edificio termi-
nal fase I?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2010.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados.

184/077500

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2008 y 
en relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2008, correspondientes a las Islas Baleares, el 
grado de ejecución presupuestaria del proyecto 0476 
con denominación: Construcción de la plataforma 
zona sur?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2010.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados.

184/077501

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 

Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2008 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2008, correspondientes a las Islas Baleares, el 
grado de ejecución presupuestaria del proyecto 0479  
con denominación: Mejoras campo de vuelos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2010.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados.

184/077502

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2008 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2008, correspondientes a las Islas Baleares, el 
grado de ejecución presupuestaria del proyecto 0483 
con denominación: Ampliación zonas de embarques 
remotos en módulo C?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2010.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados.

184/077503

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
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el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2008 y 
en relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2008, correspondientes a las Islas Baleares, el 
grado de ejecución presupuestaria del proyecto 0491 
con denominación: Construcción del nuevo bloque 
téncico?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2010.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados.

184/077504

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2008 y 
en relación con los Presupuestos Generales del Esta-
do para 2008, correspondientes a las Islas Baleares, 
el grado de ejecución presupuestaria del proyec-
to 0493 con denominación: Seguridad de personas e 
instalaciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2010.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados.

184/077505

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2008 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2008, correspondientes a las Islas Baleares, el 
grado de ejecución presupuestaria del proyecto 0494 
con denominación: Expropiación de terrenos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2010.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados.

184/077506

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2008 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2008, correspondientes a las Islas Baleares, el 
grado de ejecución presupuestaria del proyecto 0495 
con denominación: Actuaciones en urbanización, acce-
sos y aparcamientos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2010.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados.

184/077507

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2008 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2008, correspondientes a las Islas Baleares, el 
grado de ejecución presupuestaria del proyecto 0498 
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con denominación: Desarrollo y mejora del sistema de 
navegación aérea Mallorca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2010.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados.

184/077508

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2008 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2008, correspondientes a las Islas Baleares, el grado 
de ejecución presupuestaria del proyecto 0595 con deno-
minación Mejoras en el pavimento campo de vuelo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2010.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados.

184/077509

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2008 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2008, correspondientes a las Islas Baleares, el 
grado de ejecución presupuestaria del proyecto 0788 
con denominación: Operación y gestión del sistema de 
navegación aérea Drna Balear?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2010.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados.

184/077510

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2008 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2008, correspondientes a las Islas Baleares, el 
grado de ejecución presupuestaria del proyecto 0972 
con denominación: Operación y gestión del centro de 
control aéreo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2010.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados.

184/077511

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2008 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2008, correspondientes a las Islas Baleares, el grado 
de ejecución presupuestaria del proyecto 1017 con deno-
minación: Inversiones de apoyo y mantenimiento?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2010.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados.

184/077512

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
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greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2008 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2008, correspondientes a las Islas Baleares, el 
grado de ejecución presupuestaria del proyecto 1030 
con denominación: Inversiones de apoyo y manteni-
miento?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2010.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados.

184/077513

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2008 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2008, correspondientes a las Islas Baleares, el 
grado de ejecución presupuestaria del proyecto 1032 
con denominación Inversiones de apoyo y manteni-
miento?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2010.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados.

184/077514

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2008 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2008, correspondientes a las Islas Baleares, el 
grado de ejecución presupuestaria del proyecto 1780 
con denominación: Actuaciones medioambientales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2010.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados.

184/077516

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2008 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2008, correspondientes a las Islas Baleares, el 
grado de ejecución presupuestaria del proyecto 0008 
con denominación Mobiliario general, enseres y equi-
pamiento oficina?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2010.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados.

184/077517

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2008 y 
en relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2008, correspondientes a las Islas Baleares, el 
grado de ejecución presupuestaria del proyecto 0009 
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con denominación: Sistemas y equipamientos de segu-
ridad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2010.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados.

184/077518

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2008 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2008, correspondientes a las Islas Baleares, el 
grado de ejecución presupuestaria del proyecto 0020 
con denominación: Construcciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2010.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados.

184/077519

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2008 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2008, correspondientes a las Islas Baleares, el 
grado de ejecución presupuestaria del proyecto 0030 
con denominación: Telecomunicación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2010.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados.

184/077520

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2008 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2008, correspondientes a las Islas Baleares, el 
grado de ejecución presupuestaria del proyecto 0040 
con denominación: Mecanización?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2010.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados.

 

184/077521

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2008 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2008, correspondientes a las Islas Baleares, el 
grado de ejecución presupuestaria del proyecto 0050 
con denominación Otras instalaciones, seguridad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2010.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados.

184/077522

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
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Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2008 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2008, correspondientes a las Islas Baleares, el 
grado de ejecución presupuestaria del proyecto 0060 
con denominación Mobiliario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2010.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados.

184/077523

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2008 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2008, correspondientes a las Islas Baleares, el 
grado de ejecución presupuestaria del proyecto 0070 
con denominación Informática?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2010.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados.

184/077524

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2008 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2008, correspondientes a las Islas Baleares, el 

grado de ejecución presupuestaria del proyecto 0080 
con denominación Sistemas de transporte?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2010.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados.

184/077525

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2008 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2008, correspondientes a las Islas Baleares, el 
grado de ejecución presupuestaria del proyecto 0100 
con denominación Aplicaciones informáticas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2010.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados.

184/077526

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2008 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2008, correspondientes a las Islas Baleares, el 
grado de ejecución presupuestaria del proyecto 0004 
con denominación Obras Finca Raixa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2010.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados.
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184/077527

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2008 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2008, correspondientes a las Islas Baleares, el 
grado de ejecución presupuestaria del proyecto 0600 
con denominación Balears-Palma de Mallorca. Nuevos 
desarrollos en los  muelles de Poniente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2010.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados.

184/077528

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2008 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2008, correspondientes a las Islas Baleares, el 
grado de ejecución presupuestaria del proyecto 0601 
con denominación Balears-Palma de Mallorca. Actua-
ciones relativas a tráfico de pasajeros?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2010.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados.

184/077529

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-

necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2008 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2008, correspondientes a las Islas Baleares, el 
grado de ejecución presupuestaria del proyecto 0602 
con denominación Balears-Palma de Mallorca. Inver-
siones en el dique del Oeste?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2010.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados.

184/077530

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2008 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2008, correspondientes a las Islas Baleares, el 
grado de ejecución presupuestaria del proyecto 0603 
con denominación Balears-Palma de Mallorca. Nuevas 
oficinas de la APB?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2010.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados.

184/077531

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
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el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2008 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2008, correspondientes a las Islas Baleares, el 
grado de ejecución presupuestaria del proyecto 0604 
con denominación Balears-Palma de Mallorca. Resto 
de actuaciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2010.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados.

184/077532

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2008 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2008, correspondientes a las Islas Baleares, el 
grado de ejecución presupuestaria del proyecto 0605 
con denominación Balears-Puerto de Alcudia. Estación 
Marítima y pasarelas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2010.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados.

184/077533

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2008 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2008, correspondientes a las Islas Baleares, el 
grado de ejecución presupuestaria del proyecto 0606 
con denominación Balears-Puerto de Alcudia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2010.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados.

184/077534

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2008 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2008, correspondientes a las Islas Baleares, el 
grado de ejecución presupuestaria del proyecto 0607 
con denominación Balears-Puerto de Ibiza. Explanada 
y muelles al abrigo de Botafoc?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2010.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados.

184/077535

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2008 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2008, correspondientes a las Islas Baleares, el 
grado de ejecución presupuestaria del proyecto 0608 
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con denominación Balears-Puerto de Ibiza. Resto de 
actuaciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2010.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados.

184/077536

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2008 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2008, correspondientes a las Islas Baleares, el 
grado de ejecución presupuestaria del proyecto 0609 
con denominación Balears-Puerto de la Sabina?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2010.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados.

184/077537

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2008 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2008, correspondientes a las Islas Baleares, el 
grado de ejecución presupuestaria del proyecto 0610 
con denominación Balears-Puerto de Mahón. Actuacio-
nes de muelle Cos Nou?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2010.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados.

184/077538

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2008 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2008, correspondientes a las Islas Baleares, el 
grado de ejecución presupuestaria del proyecto 0611 
con denominación Balears-Puerto de Mahón. Resto de 
actuaciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2010.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados.

184/077539

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2008 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2008, correspondientes a las Islas Baleares, el 
grado de ejecución presupuestaria del proyecto 0612 
con denominación Balears-Expropiaciones y adquisi-
ción de terrenos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2010.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados.

184/077540

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 



Congreso 8 de abril de 2010.—Serie D. Núm. 370

110

Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2008 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2008, correspondientes a las Islas Baleares, el 
grado de ejecución presupuestaria del proyecto 0613 
con denominación Balears-Inversiones genéricas y 
menores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2010.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados.

184/077541

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2008 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2008, correspondientes a las Islas Baleares, el 
grado de ejecución presupuestaria del proyecto 0614 
con denominación Balears-Inmovilizado intangible?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2010.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados.

184/077542

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 

el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2008 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2008, correspondientes a las Islas Baleares, el 
grado de ejecución presupuestaria del proyecto 0284 
con denominación Construcciones C.C. Excorxador?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2010.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados.

184/077543

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2008 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2008, correspondientes a las Islas Baleares, el 
grado de ejecución presupuestaria del proyecto 0007 
con denominación Infraestructuras aux. y otras instala-
ciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2010.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados.

184/077544

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2008 y 
en relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2008, correspondientes a las Islas Baleares, el 
grado de ejecución presupuestaria del proyecto 0009 
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con denominación Sistemas y equipamientos de segu-
ridad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2010.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados.

184/077545

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2008 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2008, correspondientes a las Islas Baleares, el 
grado de ejecución presupuestaria del proyecto 0010 
con denominación Sist. informáticos departamentales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2010.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados.

184/077546

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2008 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2008, correspondientes a las Islas Baleares, el 
grado de ejecución presupuestaria del proyecto 0015 
con denominación Equipos, maquinaria e instalac.?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2010.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados.

184/077547

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2008 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2008, correspondientes a las Islas Baleares, el 
grado de ejecución presupuestaria del proyecto 0001 
con denominación Acondicionamiento de locales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2010.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados.

184/077548

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2008 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2008, correspondientes a las Islas Baleares, el 
grado de ejecución presupuestaria del proyecto 0002 
con denominación Sistemas de energía?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2010.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados.

184/077549

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
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Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2008 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2008, correspondientes a las Islas Baleares, el 
grado de ejecución presupuestaria del proyecto 0003 
con denominación Sistemas y equipos de climatiza-
ción?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2010.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados.

184/077550

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2008 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2008, correspondientes a las Islas Baleares, el 
grado de ejecución presupuestaria del proyecto 0007 
con denominación Infraestructuras aux. y otras instala-
ciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2010.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados.

184/077551

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 

el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2008 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2008, correspondientes a las Islas Baleares, el 
grado de ejecución presupuestaria del proyecto 0008 
con denominación Mobiliario gral. enseres y equipo de 
oficina?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2010.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados.

184/077552

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2008 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2008, correspondientes a las Islas Baleares, el 
grado de ejecución presupuestaria del proyecto 0018 
con denominación Control técnico?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2010.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados.

184/077553

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2008 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2008, correspondientes a las Islas Baleares, el 
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grado de ejecución presupuestaria del proyecto 0021 
con denominación Estudios de producción?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2010.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados.

184/077554

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2008 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2008, correspondientes a las Islas Baleares, el 
grado de ejecución presupuestaria del proyecto 0026 
con denominación Medios edic. y posproducción varios 
formatos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2010.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados.

184/077555

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2008 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2008, correspondientes a las Islas Baleares, el grado 
de ejecución presupuestaria del proyecto 0042 con deno-
minación Centro de Inserción Social Mallorca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2010.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados.

184/077556

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2008 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2008, correspondientes a las Islas Baleares, el grado 
de ejecución presupuestaria del proyecto 0128 con deno-
minación Centro Penitenciario Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2010.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados.

184/077557

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2008 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2008, correspondientes a las Islas Baleares, el 
grado de ejecución presupuestaria del proyecto 0160 
con denominación Unidad de Madres Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2010.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados.

184/077558

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
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Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2008 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2008, correspondientes a las Islas Baleares, el 
grado de ejecución presupuestaria del proyec-
to 2004 13 02 0007 con denominación Mahón, N.E.J?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2010.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados.

184/077559

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2008 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2008, correspondientes a las Islas Baleares, el 
grado de ejecución presupuestaria del proyec-
to 2004 13 02 0008 con denominación Ciudadela, 
N.E.J?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2010.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados.

184/077560

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 

el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2008 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2008, correspondientes a las Islas Baleares, el 
grado de ejecución presupuestaria del proyec-
to 2007 13 02 0019 con denominación Ibiza, N.E.J?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2010.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados.

184/077561

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2008 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2008, correspondientes a las Islas Baleares, el 
grado de ejecución presupuestaria del proyec-
to 1998 14 10 0001 con denominación Mobiliario y 
Enseres Organismos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2010.— María Salom Coll, María Antonia 
Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

184/077562

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2008 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2008, correspondientes a las Islas Baleares, el 
grado de ejecución presupuestaria del proyec-
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to 1990 14 11 0043 con denominación Obras de todo 
tipo en Edificios e Instalaciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2010.— María Salom Coll, María Antonia 
Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

184/077563

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de Presupuestos Generales 
del Esta Baleares, el grado de ejecución presupuestaria 
del proyecto 1998 14 113 1000 con denominación 
Adquisic?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2010.— María Salom Coll, María Antonia 
Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

184/077564

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2008 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2008, correspondientes a las Islas Baleares, el 
grado de ejecución presupuestaria del proyec-
to 1998 14 113 1001 con denominación Equipamiento 
nuevo de mobiliario, maquin?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2010.— María Salom Coll, María Antonia 
Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

184/077565

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2008 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2008, correspondientes a las Islas Baleares, el 
grado de ejecución presupuestaria del proyec-
to 1998 14 113 1003 con denominación Reposición de 
maquinaria, mobiliario y equipos informáticos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2010.— María Salom Coll, María Antonia 
Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

184/077566

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2008 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2008, correspondientes a las Islas Baleares, el grado 
de ejecución presupuestaria del proyecto 1997 15 01 0001 
con denominación Mobiliario y Enseres?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2010.— María Salom Coll, María Antonia 
Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

184/077567

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
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Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2008 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2008, correspondientes a las Islas Baleares, el 
grado de ejecución presupuestaria del proyec-
to 1990 15 101 0006 con denominación Mobiliario y 
Enseres?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2010.— María Salom Coll, María Antonia 
Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

184/077568

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2008 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2008, correspondientes a las Islas Baleares, el grado 
de ejecución presupuestaria del proyecto 2008 15 08 0001 
con denominación Desarrollo de aplicaciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2010.— María Salom Coll, María Antonia 
Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

184/077569

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2008 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2008, correspondientes a las Islas Baleares, el 
grado de ejecución presupuestaria del proyec-
to 2008 15 08 0002 con denominación Equipos Geren-
cia usuario final?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2010.— María Salom Coll, María Antonia 
Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

184/077570

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2008 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2008, correspondientes a las Islas Baleares, el 
grado de ejecución presupuestaria del proyec-
to 2008 15 08 0003 con denominación Sistemas centra-
lizados?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2010.— María Salom Coll, María Antonia 
Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

184/077571

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2008 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2008, correspondientes a las Islas Baleares, el 
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grado de ejecución presupuestaria del proyec-
to 2008 15 08 0004 con denominación Software?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2010.— María Salom Coll, María Antonia 
Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

184/077572

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2008 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2008, correspondientes a las Islas Baleares, el 
grado de ejecución presupuestaria del proyec-
to 2008 15 08 0005 con denominación Migración cen-
tralización SIGECA?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2010.— María Salom Coll, María Antonia 
Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

184/077573

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2008 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2008, correspondientes a las Islas Baleares, el 
grado de ejecución presupuestaria del proyec-

to 2008 15 08 0006 con denominación Plataforma 
externos, respaldo y varios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2010.— María Salom Coll, María Antonia 
Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

184/077574

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2008 y 
en relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2008, correspondientes a las Islas Baleares, el 
grado de ejecución presupuestaria del proyec-
to 2009 15 08 0001 con denominación Alojamien-
to CPD Principal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2010.— María Salom Coll, María Antonia 
Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

184/077575

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2008 y 
en relación con los Presupuestos Generales del 
Estado para 2008, correspondientes a las Islas 
Baleares, el grado de ejecución presupuestaria del 
proyecto 1989 15 101 0001 con denominación Revi-



Congreso 8 de abril de 2010.—Serie D. Núm. 370

118

sión, actualización y conservación del Catastro de 
Urbana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2010.— María Salom Coll, María Antonia 
Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

184/077576

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2008 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2008, correspondientes a las Islas Baleares, el 
grado de ejecución presupuestaria del proyec-
to 1994 15 101 0002 con denominación Elaboración, 
actualización y conservación de la cartografía para el 
catastro de urbana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2010.— María Salom Coll, María Antonia 
Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

184/077577

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2008 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2008, correspondientes a las Islas Baleares, el 
grado de ejecución presupuestaria del proyec-

to 1990 15 14 0001 con denominación Adquisición 
mobiliario y enseres?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2010.— María Salom Coll, María Antonia 
Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

184/077578

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2008 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2008, correspondientes a las Islas Baleares, el 
grado de ejecución presupuestaria del proyec-
to 1993 15 14 0001 con denominación Adquisición 
Equipos Informáticos TEAR y TEAC?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2010.— María Salom Coll, María Antonia 
Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

184/077579

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2008 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2008, correspondientes a las Islas Baleares, el 
grado de ejecución presupuestaria del proyec-
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to 1997 15 11 0007 con denominación Seguridad de los 
sistemas informativos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2010.— María Salom Coll, María Antonia 
Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

184/077580

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2008 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2008, correspondientes a las Islas Baleares, el grado 
de ejecución presupuestaria del proyecto 1997 15 11 0009 
con denominación Comunicaciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2010.— María Salom Coll, María Antonia 
Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

184/077581

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2008 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2008, correspondientes a las Islas Baleares, el grado 
de ejecución presupuestaria del proyecto 1998 15 11 0015 
con denominación Oficina Móvil Control Financiero?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2010.— María Salom Coll, María Antonia 
Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

184/077582

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2008 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2008, correspondientes a las Islas Baleares, el grado 
de ejecución presupuestaria del proyecto 2006 15 11 0026 
con denominación Sistemas departamentales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2010.— María Salom Coll, María Antonia 
Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

184/077583

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2008 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2008, correspondientes a las Islas Baleares, el grado 
de ejecución presupuestaria del proyecto 2006 15 11 0027 
con denominación Equipos de usuario final? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2010.— María Salom Coll, María Antonia 
Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

184/077584

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
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Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2008 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2008, correspondientes a las Islas Baleares, el 
grado de ejecución presupuestaria del proyec-
to 2006 15 11 0028 con denominación Licencias de 
software corporativo, departamental y de usuario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2010.— María Salom Coll, María Antonia 
Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

184/077585

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2008 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2008, correspondientes a las Islas Baleares, el 
grado de ejecución presupuestaria del proyec-
to 2002 24 105 0003 con denominación Equipamiento 
informático?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2010.— María Salom Coll, María Antonia 
Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

184/077586

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 

el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2008 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2008, correspondientes a las Islas Baleares, el 
grado de ejecución presupuestaria del proyec-
to 2002 24 105 0007 con denominación Renovación 
del equipo informático?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2010.— María Salom Coll, María Antonia 
Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

184/077587

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2008 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2008, correspondientes a las Islas Baleares, el 
grado de ejecución presupuestaria del proyec-
to 1992 15 302 0001 con denominación Edificios y 
otras construcciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2010.— María Salom Coll, María Antonia 
Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

184/077588

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.



Congreso 8 de abril de 2010.—Serie D. Núm. 370

121

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2008 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2008, correspondientes a las Islas Baleares, el 
grado de ejecución presupuestaria del proyec-
to 1992 15 302 0002 con denominación Equipos para 
procesos de información?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2010.— María Salom Coll, María Antonia 
Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

184/077589

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2008 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2008, correspondientes a las Islas Baleares, el 
grado de ejecución presupuestaria del proyec-
to 1992 15 302 0003 con denominación Maquinaria, 
Instalación y utillaje?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2010.— María Salom Coll, María Antonia 
Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

184/077590

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2008 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2008, correspondientes a las Islas Baleares, el 
grado de ejecución presupuestaria del proyec-

to 1992 15 302 0005 con denominación Mobiliario y 
enseres?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2010.— María Salom Coll, María Antonia 
Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

184/077591

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2008 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2008, correspondientes a las Islas Baleares, el grado 
de ejecución presupuestaria del proyecto 1992 15 302 0006 
con denominación Elementos de transporte?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2010.— María Salom Coll, María Antonia 
Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

184/077592

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2008 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2008, correspondientes a las Islas Baleares, el 
grado de ejecución presupuestaria del proyec-
to 1993 15 302 0007 con denominación Ofimática? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2010.— María Salom Coll, María Antonia 
Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.
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184/077593

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2008 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2008, correspondientes a las Islas Baleares, el grado 
de ejecución presupuestaria del proyecto 1995 15 302 0001 
con denominación Software informático?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2010.— María Salom Coll, María Antonia 
Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

184/077594

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2008 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2008, correspondientes a las Islas Baleares, el grado 
de ejecución presupuestaria del proyecto 2004 16 03 3007 
con denominación Obras en Mallorca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2010.— María Salom Coll, María Antonia 
Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

184/077595

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 

Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2008 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2008, correspondientes a las Islas Baleares, el 
grado de ejecución presupuestaria del proyec-
to 2004 16 04 3007 con denominación Obras en Balea-
res?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2010.— María Salom Coll, María Antonia 
Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

184/077596

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2008 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2008, correspondientes a las Islas Baleares, el 
grado de ejecución presupuestaria del proyec-
to 1996 17 18 0005 con denominación Formación de la 
cartografía básica y derivada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2010.— María Salom Coll, María Antonia 
Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

184/077597

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
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el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2008 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2008, correspondientes a las Islas Baleares, el 
grado de ejecución presupuestaria del proyec-
to 1996 17 18 0025 con denominación Desarrollo de 
las redes sísmicas y geodésicas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2010.— María Salom Coll, María Antonia 
Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

184/077598

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2008 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2008, correspondientes a las Islas Baleares, el 
grado de ejecución presupuestaria del proyec-
to 2001 17 32 1805 con denominación Adquisición de 
mobiliario y enseres?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2010.— María Salom Coll, María Antonia 
Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

184/077599

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2008 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2008, correspondientes a las Islas Baleares, el 
grado de ejecución presupuestaria del proyec-
to 1990 23 07 0040 con denominación Adquisición de 
mobiliario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2010.— María Salom Coll, María Antonia 
Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

184/077600

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2008 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2008, correspondientes a las Islas Baleares, el 
grado de ejecución presupuestaria del proyec-
to 1991 23 07 0010 con denominación Instalación y 
equipamiento de edificios para las Capitanías Maríti-
mas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2010.— María Salom Coll, María Antonia 
Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

184/077601

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2008 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2008, correspondientes a las Islas Baleares, el 
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grado de ejecución presupuestaria del proyec-
to 1993 17 34 0010 con denominación Informatización 
Dirección General de Aviación Civil?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2010.— María Salom Coll, María Antonia 
Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

184/077602

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2008 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2008, correspondientes a las Islas Baleares, el 
grado de ejecución presupuestaria del proyec-
to 1995 17 34 0005 con denominación Adquisición de 
equipos informáticos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2010.— María Salom Coll, María Antonia 
Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

184/077603

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2008 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2008, correspondientes a las Islas Baleares, el 
grado de ejecución presupuestaria del proyec-

to 2006 17 38 0604 con denominación Convenio con el 
Consejo Insular de Mallorca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2010.— María Salom Coll, María Antonia 
Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

184/077604

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2008 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2008, correspondientes a las Islas Baleares, el 
grado de ejecución presupuestaria del proyec-
to 2006 17 38 0606 con denominación Convenio con el 
Consejo Insular de Menorca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2010.— María Salom Coll, María Antonia 
Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

184/077605

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2008 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2008, correspondientes a las Islas Baleares, el 
grado de ejecución presupuestaria del proyec-
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to 2006 17 38 0607 con denominación Convenio con el 
Consejo Insular de Ibiza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2010.— María Salom Coll, María Antonia 
Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

184/077606

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2008 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2008, correspondientes a las Islas Baleares, el 
grado de ejecución presupuestaria del proyec-
to 2008 17 38 1097 con denominación Convenio con el 
Consejo Insular de Formentera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2010.— María Salom Coll, María Antonia 
Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

184/077607

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2008 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2008, correspondientes a las Islas Baleares, el 
grado de ejecución presupuestaria del proyec-

to 2009 17 401 0010 con denominación Informatiza-
ción de la Agencia Estatal de Seguridad Aérea?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2010.— María Salom Coll, María Antonia 
Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

184/077608

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2008 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2008, correspondientes a las Islas Baleares, el 
grado de ejecución presupuestaria del proyec-
to 2009 17 401 0005 con denominación Adquisición de 
equipos informáticos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2010.— María Salom Coll, María Antonia 
Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

184/077609

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2008 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2008, correspondientes a las Islas Baleares, el 
grado de ejecución presupuestaria del proyec-
to 1994 17 27 0025 con denominación Adquisición de 
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medios fijos y móviles para comprobación técnica de 
emisiones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2010.— María Salom Coll, María Antonia 
Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

184/077610

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2008 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2008, correspondientes a las Islas Baleares, el 
grado de ejecución presupuestaria del proyec-
to 1999 17 26 0001 con denominación Adquisición ins-
trumental medida sistemas digitales de radiocomunica-
ciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2010.— María Salom Coll, María Antonia 
Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

184/077611

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2008 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2008, correspondientes a las Islas Baleares, el 
grado de ejecución presupuestaria del proyec-

to 1991 23 12 0025 con denominación Adquisición de 
equipos de medida para apoyo de las unidades periféri-
cas de inspección e inspección?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2010.— María Salom Coll, María Antonia 
Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

184/077612

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2008 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2008, correspondientes a las Islas Baleares, el 
grado de ejecución presupuestaria del proyecto CEN-
TRAL?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2010.— María Salom Coll, María Antonia 
Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

184/077613

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2008 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2008, correspondientes a las Islas Baleares, el 
grado de ejecución presupuestaria del proyec-
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to 1992 17 27 0060 con denominación Adecuación de 
locales e instalaciones provinciales de inspección?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2010.— María Salom Coll, María Antonia 
Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

184/077614

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2008 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2008, correspondientes a las Islas Baleares, el 
grado de ejecución presupuestaria del proyec-
to 1994 17 27 0030 con denominación Actualización 
instrumental medidas radioeléctricas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2010.— María Salom Coll, María Antonia 
Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

184/077615

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2008 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2008, correspondientes a las Islas Baleares, el 
grado de ejecución presupuestaria del proyec-
to 2006 20 208 0023 con denominación P. T. Ibiza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2010.— María Salom Coll, María Antonia 
Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

184/077616

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2008 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2008, correspondientes a las Islas Baleares, el 
grado de ejecución presupuestaria del proyec-
to 2005 18 202 0008 con denominación Instituto Medi-
terráneo de Estudios Avanzados Palma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2010.— María Salom Coll, María Antonia 
Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

184/077617

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2008 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2008, correspondientes a las Islas Baleares, el 
grado de ejecución presupuestaria del proyec-
to 2009 21 401 0002 con denominación Sistema de 
Observación costera de las Islas Baleares (Palma de 
Mallorca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2010.— María Salom Coll, María Antonia 
Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

184/077618

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
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Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2008 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2008, correspondientes a las Islas Baleares, el 
grado de ejecución presupuestaria del proyec-
to 2005 18 202 0023 con denominación Equipos cientí-
ficos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2010.— María Salom Coll, María Antonia 
Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

184/077619

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2008 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2008, correspondientes a las Islas Baleares, el grado 
d e  e j e c u c i ó n  p r e s u p u e s t a r i a  d e l  p r oy e c -
to 2008 18 202 0015 con denominación Equipamientos 
no científicos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2010.— María Salom Coll, María Antonia 
Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

184/077620

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 

el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2008 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2008, correspondientes a las Islas Baleares, el 
grado de ejecución presupuestaria del proyec-
to 1986 17 06 0670 con denominación Depuradora Res. 
Palma de Mallorca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2010.— María Salom Coll, María Antonia 
Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

184/077621

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2008 y en 
relación con lo; Presupuestos Generales del Estado 
para 2008, correspondientes a las Isla: Baleares, el 
grado de ejecución presupuestaria del proyec-
to 1988 17 06 0811 con denominación Otras Actuac. 
Infra. Hidrául. Cuencas Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2010.— María Salom Coll, María Antonia 
Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

184/077622

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2008 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2008, correspondientes a las Islas Baleares, el 
grado de ejecución presupuestaria del proyec-
to 2006 23 05 0044 con denominación Convenio ejecu-
ción determinadas O.O.H.H. Islas Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2010.— María Salom Coll, María Antonia 
Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

184/077623

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, el Diputado adscrito al Grupo Parlamentario de 
Esquerra Republicana-Izquierda Unida-Iniciativa per 
Catalunya Verds formula las siguientes preguntas diri-
gidas al Gobierno, para su respuesta escrita.

Según noticia publicada en el diario El País, el 
día 15 de marzo de 2010, el Ministerio de Medio 
Ambiente y Medio Rural y Marino ha bloqueado la 
emisión del documental Las riberas del mar océano, 
que trata la destrucción del litoral. Este documental fue 
encargado en el 2006 por la titular del propio Ministe-
rio en ese momento, Cristina Narbona. Ahora, el 
Gobierno exige retirar dos minutos de vídeo en el que 
se superponen imágenes del Telediario sobre la corrup-
ción urbanística. El responsable de la serie, el catedráti-
co de Costas de Granada Miguel Ángel Losada se ha 
negado a retirar ese fragmento.

¿Es cierta la noticia publicada por El País?
En caso afirmativo, ¿a qué motivos se debe? ¿Las 

imágenes que quiere eliminar el Gobierno correspon-
den a imágenes ya emitidas por El Telediario? ¿Se 
difunde en el documental alguna información no verí-
dica? ¿El documental incumple alguno de los objetivos 
establecidos en el convenio firmado entre el Ministerio 
de Medio Ambiente y la Universidad de Granada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de marzo 
de 2010.—Joan Herrera Torres, Diputado.

184/077624

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olaia Fernández Davila, Diputada del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 

dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta la siguiente pregunta para la que soli-
cita respuesta por escrito relativa a los obstáculos que 
introduce la nueva normativa de la Unión Europea 
sobre pasaportes para acoger a niños saharauis.

Desde hace más de veinte años el programa «Vaca-
ciones en paz» permite a miles de niños y niñas saha-
rauis —cerca de 9.000 cada año— pasar el verano con 
familias españolas para que no tengan que estar en 
campamentos situados en el desierto argelino, a donde 
fueron expulsados desde que Marruecos ocupó su país, 
el Sahara Occidental. Este programa resulta enorme-
mente beneficioso para la salud, la formación y la cali-
dad de vida de estos niños.

Sin embargo, la nueva norma de la Unión Europea 
sobre pasaportes va a dificultar seguir con este progra-
ma de acogida, tal y como reconoció el propio ministro 
de Asuntos Exteriores y Cooperación el pasado mar-
tes, 9 de marzo, en el Congreso de los Diputados.

En concreto, la nueva directiva relativa a Schengen 
—espacio al que pertenecen todos los estados de la UE, 
salvo el Reino Unido, Irlanda, Rumania, Bulgaria y Chi-
pre— obligará a los niños saharauis de los campamentos 
como Tinduf, en Argelia, a viajar con un pasaporte indivi-
dual, y no colectivo, como sucedía hasta ahora. Y es que se 
da la circunstancia de que Argelia no emite pasaportes 
individuales, lo que, tal y como reconoció el propio minis-
tro en su comparecencia en la Comisión de Exteriores 
supondrá que «vamos a tener dificultades en algún 
momento sobre cómo ayudar a los niños saharauis».

¿No considera el Gobierno que este programa resulta 
muy beneficioso para la salud de los niños y niñas saha-
rauis y por tanto se debe garantizar su continuidad?

¿Qué actuaciones tiene previsto realizar el Gobierno 
destinadas a garantizar que los niños y niñas saharauis 
puedan seguir viajando al Estado español para partici-
par en el programa «Vacaciones en paz»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de marzo 
de 2010.—María Olaia Fernández Davila, Diputada.

184/077625

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olaia Fernández Davila, Diputada del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta la siguiente pregunta para la que soli-
cita respuesta por escrito relativa a las razones de que 
aún no se haya resuelto la petición de «Conexión de 
bombeo al Centro de Día desde la red municipal» cur-
sada por el Ayuntamiento de Cuntis (Pontevedra).
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Con fecha 20 de julio de 2009, desde la Administra-
ción local del ayuntamiento de Cuntis, se cursa solici-
tud a la Unidad de Carreteras del Estado en Pontevedra, 
de autorización para el proyecto de «Conexión del 
Grupo de Bombeo del Centro de Día a la Red Munici-
pal de sumideros».

El Centro de Día al que se hace referencia es un pro-
yecto de atención a personas mayores de vital necesi-
dad en ese municipio. En este momento está construido 
el edificio, pero quedan pendientes algunos servicios 
que no se pueden llevar a cabo sin que previamente se 
resuelva la conexión a la red de saneamiento.

Ante la falta de respuesta de la Administración del 
Estado a esta solicitud, se ha vuelto a requerir esta auto-
rización en otras ocasiones: el 2 de diciembre de 2009 
y 18 de enero 2010. A pesar de la insistencia de los res-
ponsables locales (Concejalía de Bienestar), se sigue 
desconociendo la resolución de la Demarcación de 
Carreteras a este asunto. Según la información que tene-
mos, esta solicitud esta paralizada en «Madrid», es decir, 
en los organismos centrales del Ministerio de Fomento.

El retraso o la lentitud que en la resolución de esta 
solicitud está teniendo el Ministerio hace que no poda-
mos entender la actitud del Gobierno dada la necesidad 
de poner en funcionamiento este Centro de Día. En toda 
la comarca sólo hay dos en otros dos ayuntamientos 
que tienen las plazas cubiertas y una larga lista de espe-
ra. Por tanto, resulta urgente la entrada en funciona-
miento del Centro de Día de Cuntis y, en consecuencia, 
la autorización del Gobierno completar los servicios 
pendientes. Por ello, no se puede entender que la Admi-
nistración Central no agilice una gestión que permita a 
una Administración local crear unos servicios fundamen-
tales para poder desarrollar la Ley de la Dependencia.

¿Cuáles son las razones de que aún no se le haya 
dada resolución a la petición de «Conexión de bombeo 
al Centro de Día desde la red municipal», cursada por 
el Ayuntamiento de Cuntis?

¿Ha previsto el Gobierno la resolución a esta peti-
ción? Si es así ¿en qué fecha se haría? De no ser así, 
¿cuáles serían las razones?

¿Es normal que una solicitud como la que estamos 
tratando tarde tantos meses en resolverse? ¿Cuáles son 
las razones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de marzo 
de 2010.—María Olaia Fernández Davila, Diputada.

184/077626

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olaia Fernández Davila, Diputada del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 

Cámara, presenta la siguiente pregunta para la que soli-
cita respuesta por escrito relativa a las deficiencias 
detectadas en la ejecución de las obras de la N-554 en 
Vilaboa (Pontevedra).

Las obras que está ejecutando el Ministerio de 
Fomento de mejora de la N-554 a su paso por el ayun-
tamiento de Vilaboa presentan numerosas deficiencias.

Así, las aceras que se están construyendo tienen un 
ancho de solamente de 1,5 metros. Además, las aceras 
no finalizan conectando con las propiedades particula-
res, sino que dejan huecos peligrosos entre éstas y las 
losetas, lo que puede ser objeto de reclamaciones por 
daños a los particulares.

Además, en el núcleo urbano de Toural se registran 
las siguientes deficiencias:

1. Eliminación de accesos de titularidad munici-
pal en el p.k. 0+533, al lado del antiguo Ayuntamiento 
de Vilaboa, hoy oficina de Correos y Colegio Rural 
Agrupado.

2. Eliminación del acceso de titularidad municipal 
en el pk 0+525, acceso rodado a viviendas y propieda-
des rústicas de particulares.

3. Pasos de agua. Se deben respetar y mejorar las 
importantes infraestructuras de regadío que atraviesan 
la N-554. En este sentido, decenas de hectáreas corren 
el peligro de quedar yermas por esta situación.

4. Delante del cementerio municipal de Vilaboa 
(p.k. 1+000) es necesario que se contemplen arcenes 
para aparcamientos y unas aceras lo suficientemente 
anchas para acoger a las comitivas de los funerales.

5. En el núcleo urbano de Acuña (p.k. 2+100), se 
deben respetar los niveles del pavimento actual que son 
el acceso para las viviendas existentes.

6. En el p.k. 6+100, en el núcleo de Pazos, se 
deben respectar los aparcamientos existentes.

7. En el p.k. 6+550, en Pazos se debe respetar el 
acceso al astillero existente.

8. En el p.k. 7+350 se debe situar un paso de cebra 
por el movimiento comercial existente.

Es por que antecede que se presentan las siguientes 
preguntas:

¿Va el Gobierno a solucionar las deficiencias detec-
tadas en la ejecución de las obras de mejora de la N-554 
a su paso por Vilaboa?

En concreto, ¿no considera el Gobierno necesario 
incrementar el ancho de las aceras y conectarlas con las 
propiedades colindantes?

¿Va el Gobierno a solucionar las deficiencias en las 
obras de la N-554 en el núcleo urbano de O Toural?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de marzo 
de 2010.—María Olaia Fernández Davila, Diputada.
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184/077627

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presenta la siguiente pregunta dirigida al 
Gobierno para la que se solicita respuesta escrita.

Tras la muerte del joven melillense Fuad Kaddur 
Tamin en la prisión del Puerto de Santa María III y las 
denuncias de los familiares que ponen en duda la versión 
dada por los responsables de dicho centro, se formulan 
las siguientes preguntas:

1. ¿Cuáles han sido las causas de la muerte del 
ciudadano español Fuad Kaddur Tamin en la prisión 
del Puerto de Santa María Ill?

2. ¿Ha abierto el Gobierno una investigación sobre 
la muerte de este joven, atribuida a causas accidentales, 
al parecer debida a que fue atrapado por una puerta 
automática?

3. ¿Qué valoración hace el Gobierno y qué medi-
das ha adoptado ante la acusación pública del sindica-
to ACAIP a la familia del fallecido, de «actuar por in-
tereses económicos», ante la petición de aclaración de 
la muerte del joven ciudadano español Fuad Kaddur 
Tamin?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de marzo 
de 2010.—Gaspar Llamazares Trigo, Diputado.

184/077628

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presenta la siguiente pregunta dirigida al 
Gobierno para la que se solicita respuesta escrita.

En el año de 1907 se creaba en España la Junta de 
Ampliación de Estudios (JAE) impulsada por don Fran-
cisco Giner de los Ríos, dentro del espíritu de la Institu-
ción Libre de Enseñanza (ILE).

Creada con el fin de fomentar la investigación y la 
educación científicas en la España del siglo XX, la JAE 
abrió nuevas perspectivas para la ciencia en España al 
incentivar la investigación en diferentes campos del 
saber, incluida la concesión de becas a cientos de cien-
tíficos españoles para ampliar conocimientos en uni-
versidades o centros de investigación de Alemania, 
Francia, Gran Bretaña o los Estados Unidos de Améri-
ca. La JAE significó la apertura de España a Europa y 
al mundo. De ella formaron parte relevantes personali-
dades de la ciencia y la cultura españolas, siendo su 
presidente desde su fundación, en 1907, hasta su falle-
cimiento, en 1934, don Santiago Ramón y Cajal.

Fueron especialmente fructíferos para la JAE los 
años de la República, en los que las ideas y los princi-
pios que habían presidido su creación pudieron desa-
rrollarse plenamente. Tras la muerte de Cajal, desem-
peñó de manera interina la Presidencia de la JAE, en la 
que fue confirmado en 1935, el eminente naturalista y 
entomólogo don Ignacio Bolívar, quien se mantuvo en 
el cargo hasta el final de la guerra, durante la cual, pese 
a las dificultades del momento, no suspendió sus activi-
dades, sino que, gracias al empeño de un puñado de 
científicos e intelectuales, no dejó de funcionar: la JAE 
del Frente Popular siguió investigando y publicando 
desde 1936 hasta marzo de 1939.

En Valencia, donde se había establecido el Gobierno 
de la República desde el 6 de noviembre de 1936, se 
creó una Comisión Delegada, y, posteriormente, otra en 
Barcelona, adonde se trasladó en noviembre de 1937, si 
bien en Madrid seguían manteniéndose algunos cen-
tros. En octubre de 1938, don Luis Calandre Ibáñez, 
director del Hospital de Carabineros de la Residencia 
de Estudiantes, fue nombrado Subdelegado de la JAE 
en Madrid.

El 19 de mayo de 1938, Franco firmaba en Burgos 
un decreto por el que se disolvía la JAE y se repartían 
sus servicios entre las Universidades y el Instituto de 
España. Ni que decir tiene que este decreto franquista 
de disolución de la JAE, de mayo de 1938, carecía de 
cualquier valor legal, toda vez que, cuando se promul-
gó, la JAE existía, como lo prueba el nombramiento del 
Dr. Calandre de octubre de 1938, posterior a la fecha 
del mencionado decreto franquista, y otros documentos 
que atestiguan la existencia y actividad de la JAE hasta 
el final de la guerra. El decreto franquista de 1938 
representa un antecedente directo de la creación del 
Consejo Superior de Investigaciones Científicas (CSIC) 
en noviembre de 1939. Dependiente orgánicamente del 
Ministerio de Educación Nacional, creado a principios 
de 1938 por Franco en sustitución del «Ministerio de 
Instrucción Pública» (llamado de “Instrucción Pública 
y Sanidad” durante la guerra), el CSIC establecía que 
pasaban a depender de él todos los centros, incluidos 
edificios y personal, de la disuelta JAE, es decir, que 
lisa y llanamente se los apropió. Como creación del 
franquismo, el CSIC es una institución cuyos princi-
pios fundacionales no tuvieron nada que ver en su ori-
gen con los de la JAE. Frente a los valores laicos y 
democráticos sobre los que ésta se asentaba, el CSIC se 
caracterizó en sus orígenes por la defensa de unos prin-
cipios totalitarios, de un catolicismo integrista, adorna-
dos de un falso modernismo, representados principal-
mente por el Ministro de Educación Nacional, José 
Ibáñez Martín, destacado miembro de la Asociación 
Católica Nacional de Propagandistas (ACNP), y por el 
sacerdote José María Albareda, destacado miembro del 
Opus Dei, que fue Secretario General del CSIC de 1939 
a 1966.

La política científica de España estuvo desde enton-
ces controlada por miembros del Opus Dei, que ocupa-
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ron posiciones privilegiadas en todos los organismos 
directivos del CSIC y acapararon la mayoría de las 
cátedras universitarias, dejadas vacantes por sus ante-
riores titulares, muchos de ellos vinculados a la JAE, 
después de que éstos fueran encarcelados, partieran al 
exilio o fueran destituidos y represaliados, cuando no 
ya fusilados, por su ideas políticas laicas a favor de la 
República y la democracia.

La impronta dejada por el Opus en el CSIC es hoy 
visible particularmente en el edificio central, diseñado 
por el arquitecto opusdeísta Miguel Fisac, y ejemplo de 
lo que se ha convenido en llamar «neoclasicismo totali-
tario». También se advierte claramente en una escultura 
del busto de José María Albareda, situada en el Campus 
del CSIC desde 1969. De sus orígenes franquistas el signo 
más elocuente es la lápida esculpida en el frontispicio del 
edificio principal del CSIC, en la que se exalta la figura 
del dictador Franco como vencedor en la guerra.

Después de más de treinta años de instaurada la 
democracia en España, los actuales dirigentes del CSIC 
se consideran más los herederos ideológicos de la JAE 
que del CSIC creado por Franco en noviembre de 1939, 
después de terminada ya la guerra civil. Ahora bien, si 
desean ser plenamente consecuentes con lo que procla-
man y demostrar que están totalmente desvinculados 
del franquismo y del Opus, deberían en primer lugar 
reconocer: 1) Que el CSIC fue una creación del fran-
quismo, cuya filosofía no tenía nada que ver en su ori-
gen con la de la JAE, de cuyos centros y patrimonio se 
apoderó el CSIC después de terminada la guerra, y 2) 
Que el decreto franquista de disolución de la JAE de 
mayo de 1938 fue un decreto ilegal y que la Junta siguió 
existiendo hasta el final de la guerra, como lo atesti-
guan los documentos que acompañan a este escrito.

En vista de lo que precede, se formulan las siguien-
tes preguntas:

En cumplimiento del artículo 15 de la Ley 52/2007, 
de 26 de diciembre, por la que se reconocen y amplían 
derechos y se establecen medidas en favor de quienes 
padecieron persecución o violencia durante la guerra 
civil y la dictadura, establece en su apartado primero 
«[...] la retirada de escudos, insignias, placas y otros 
objetos o menciones conmemorativas de exaltación 
personal o colectiva, de la sublevación militar, de la 
Guerra Civil y de la represión de la Dictadura [...]».

¿Tiene previsto el Gobierno proceder a la retirada de 
los siguientes vestigios del franquismo:

1. La retirada del frontispicio del edificio princi-
pal del CSIC, de la lápida laudatoria del dictador Fran-
co como jefe victorioso en la guerra.

2. La eliminación de la fecha de 1938 de la placa 
dedicada en 1986 por el CSIC a la JAE y su sustitución 
por la de 1939, como fecha en la que realmente dejó de 
existir la JAE al final de la guerra.

3. La retirada del Campus del CSIC de la escultu-
ra del busto de José María Albareda, destacado fran-
quista y miembro del Opus Dei, que fue Secretario 
General del CSIC de 1939 a 1966.

4. La eliminación del nombre del reconocido fran-
quista Rocasolano del Instituto de Física y Química 
(antiguo Rockefeller) y la designación del de Física con 
el nombre de Blas Cabrera, y del de Química, con el de 
Enrique Moles, ambos eminentes científicos de la JAE.

En caso de respuesta afirmativa, ¿cuándo? En caso 
de respuesta negativa, ¿por qué?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de marzo 
de 2010.—Gaspar Llamazares Trigo, Diputado.

184/077629

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados doña Inmaculada Bañuls Ros, doña 
Susana Camarero Martínez, don Vicente Ferrer Roselló, 
doña Teresa García Sena, don Ignacio Gil Lázaro, don 
Esteban González Pons, doña Inmaculada Guaita Vañó, 
doña Marta Torrado de Castro  y don Ignacio Uriarte 
Ayala, de la provincia de Valencia, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta, de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado de 2009 
figura en el anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, en la Sección 17, Ministerio de Fomen-
to, y para la Comunitat Valenciana el proyecto de inver-
sión 2002 17 38 3581 N-332. Variantge de Xeraco (2,8 
Km), por importe de 100,00 (en miles de euros).

Por cuanto es de interés general para los ciudadanos 
de la provincia de Valencia conocer cuál ha sido el 
importe de la ejecución de dicho proyecto, se pregunta 
al Gobierno:

¿Cuál ha sido, a 31 de diciembre de 2009, el grado 
de ejecución, en términos de obligaciones reconocidas, 
de la partida de la Ley de Presupuestos de 2009 corres-
pondiente al proyecto de inversión mencionado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2010.—Inmaculada Bañuls Ros, Susana Camare-
ro Martínez, Vicente Ferrer Roselló, Teresa García 
Sena, Ignacio Gil Lázaro, Esteban González Pons, 
Inmaculada Guaita Vañó, Marta Torrado de Castro e 
Ignacio Uriarte Ayala, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados doña Inmaculada Bañuls Ros, doña 
Susana Camarero Martínez, don Vicente Ferrer Roselló, 
doña Teresa García Sena, don Ignacio Gil Lázaro, don 
Esteban González Pons, doña Inmaculada Guaita Vañó, 
doña Marta Torrado de Castro  y don Ignacio Uriarte 
Ayala, de la provincia de Valencia, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta, de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado de 2009 
figura en el anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, en la Sección 17, Ministerio de Fomen-
to, y para la Comunitat Valenciana, el proyecto de 
inversión 2003 17 38 3624 N-330. Variante de Cofren-
tes (5,3 Km), por importe de 5.050,23 (en miles de 
euros).

Por cuanto es de interés general para los ciudadanos 
de la provincia de Valencia conocer cuál ha sido el 
importe de la ejecución de dicho proyecto, se pregunta 
al Gobierno:

¿Cuál ha sido, a 31 de diciembre de 2009, el grado 
de ejecución, en términos de obligaciones reconocidas, 
de la partida de la Ley de Presupuestos de 2009 corres-
pondiente al proyecto de inversión mencionado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2010.—Inmaculada Bañuls Ros, Susana Camare-
ro Martínez, Vicente Ferrer Roselló, Teresa García 
Sena, Ignacio Gil Lázaro, Esteban González Pons, 
Inmaculada Guaita Vañó, Marta Torrado de Castro e 
Ignacio Uriarte Ayala, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados doña Inmaculada Bañuls Ros, doña 
Susana Camarero Martínez, don Vicente Ferrer Roselló, 
doña Teresa García Sena, don Ignacio Gil Lázaro, don 
Esteban González Pons, doña Inmaculada Guaita Vañó, 
doña Marta Torrado de Castro  y don Ignacio Uriarte 
Ayala, de la provincia de Valencia, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta, de la que desean obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado de 2009 
figura en el anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, en la Sección 17, Ministerio de Fomen-
to, y para la Comunitat Valenciana, el proyecto de 
inversión 2004 17 38 3644 N-332. Variante de Sueca 

(tramo Ii, variante de Cullera y Favara) (10,0 Km), por 
importe de 8.603,03 (en miles de euros).

Por cuanto es de interés general para los ciudadanos 
de la provincia de Valencia conocer cuál ha sido el 
importe de la ejecución de dicho proyecto, se pregunta 
al Gobierno:

¿Cuál ha sido, a 31 de diciembre de 2009, el grado 
de ejecución, en términos de obligaciones reconocidas, 
de la partida de la Ley de Presupuestos de 2009 corres-
pondiente al proyecto de inversión mencionado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2010.—Inmaculada Bañuls Ros, Susana Camare-
ro Martínez, Vicente Ferrer Roselló, Teresa García 
Sena, Ignacio Gil Lázaro, Esteban González Pons, 
Inmaculada Guaita Vañó, Marta Torrado de Castro e 
Ignacio Uriarte Ayala, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados doña Inmaculada Bañuls Ros, doña 
Susana Camarero Martínez, don Vicente Ferrer Roselló, 
doña Teresa García Sena, don Ignacio Gil Lázaro, don 
Esteban González Pons, doña Inmaculada Guaita Vañó, 
doña Marta Torrado de Castro  y don Ignacio Uriarte 
Ayala, de la provincia de Valencia, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta, de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado de 2009 
figura en el anexo de Inversiones Reales y Programación 
Plurianual, en la Sección 17, Ministerio de Fomento, y 
para la Comunitat Valenciana, el proyecto de inver-
sión 2004 17 38 3646 N-332. Tramo Xeresa-Favara 
(13,0 Km), por importe de 999,90 (en miles de euros).

Por cuanto es de interés general para los ciudadanos 
de la provincia de Valencia conocer cuál ha sido el 
importe de la ejecución de dicho proyecto, se pregunta 
al Gobierno:

¿Cuál ha sido, a 31 de diciembre de 2009, el grado 
de ejecución, en términos de obligaciones reconocidas, 
de la partida de la Ley de Presupuestos de 2009 corres-
pondiente al proyecto de inversión mencionado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2010.—Inmaculada Bañuls Ros, Susana Camare-
ro Martínez, Vicente Ferrer Roselló, Teresa García 
Sena, Ignacio Gil Lázaro, Esteban González Pons, 
Inmaculada Guaita Vañó, Marta Torrado de Castro e 
Ignacio Uriarte Ayala, Diputados.



Congreso 8 de abril de 2010.—Serie D. Núm. 370

134

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados doña Inmaculada Bañuls Ros, doña 
Susana Camarero Martínez, don Vicente Ferrer Roselló, 
doña Teresa García Sena, don Ignacio Gil Lázaro, don 
Esteban González Pons, doña Inmaculada Guaita Vañó, 
doña Marta Torrado de Castro  y don Ignacio Uriarte 
Ayala, de la provincia de Valencia, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta, de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado de 2009 
figura en el anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, en la Sección 17, Ministerio de Fomen-
to, y para la Comunitat Valenciana, el proyecto de inver-
sión 2005 17 38 3673 N-332. Variante de Ayora (2,8 
Km), por importe de 50,00 (en miles de euros).

Por cuanto es de interés general para los ciudadanos 
de la provincia de Valencia conocer cuál ha sido el 
importe de la ejecución de dicho proyecto, se pregunta 
al Gobierno:

¿Cuál ha sido, a 31 de diciembre de 2009, el grado 
de ejecución, en términos de obligaciones reconocidas, 
de la partida de la Ley de Presupuestos de 2009 corres-
pondiente al proyecto de inversión mencionado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2010.—Inmaculada Bañuls Ros, Susana Camare-
ro Martínez, Vicente Ferrer Roselló, Teresa García 
Sena, Ignacio Gil Lázaro, Esteban González Pons, 
Inmaculada Guaita Vañó, Marta Torrado de Castro e 
Ignacio Uriarte Ayala, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados doña Inmaculada Bañuls Ros, doña 
Susana Camarero Martínez, don Vicente Ferrer Rose-
lló, doña Teresa García Sena, don Ignacio Gil Lázaro, 
don Esteban González Pons, doña Inmaculada Guaita 
Vañó, doña Marta Torrado de Castro  y don Ignacio 
Uriarte Ayala, de la provincia de Valencia, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta, de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado de 2009 
figura en el anexo de Inversiones Reales y Programación 
Plurianual, en la Sección 17, Ministerio de Fomento, y 
para la Comunitat Valenciana, el proyecto de inver-
sión 2005 17 38 3696 N-332. Duplicación de la Variante 
de Gandía. Tramo: Variante de Gandía (5,2 Km), por 
importe de 50,00 (en miles de euros).

Por cuanto es de interés general para los ciudadanos 
de la provincia de Valencia conocer cuál ha sido el 
importe de la ejecución de dicho proyecto, se pregunta 
al Gobierno:

¿Cuál ha sido, a 31 de diciembre de 2009, el grado 
de ejecución, en términos de obligaciones reconocidas, 
de la partida de la Ley de Presupuestos de 2009 corres-
pondiente al proyecto de inversión mencionado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2010.—Inmaculada Bañuls Ros, Susana Camare-
ro Martínez, Vicente Ferrer Roselló, Teresa García 
Sena, Ignacio Gil Lázaro, Esteban González Pons, 
Inmaculada Guaita Vañó, Marta Torrado de Castro e 
Ignacio Uriarte Ayala, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados doña Inmaculada Bañuls Ros, doña 
Susana Camarero Martínez, don Vicente Ferrer Roselló, 
doña Teresa García Sena, don Ignacio Gil Lázaro, don 
Esteban González Pons, doña Inmaculada Guaita Vañó, 
doña Marta Torrado de Castro  y don Ignacio Uriarte 
Ayala, de la provincia de Valencia, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta, de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado de 2009 
figura en el anexo de Inversiones Reales y’ Programa-
ción Plurianual, en la Sección 17, Ministerio de Fomen-
to, y para la Comunitat Valenciana, el proyecto de 
inversión 2006 17 38 3697. Variante del Puerto de la 
Chirrichana en la CN-330, de Murcia y Alicante a Fran-
cia por Zaragoza (8,7 Km), por importe de 6.300,00 (en 
miles de euros).

Por cuanto es de interés general para los ciudadanos 
de la provincia de Valencia conocer cuál ha sido el 
importe de la ejecución de dicho proyecto, se pregunta 
al Gobierno:

¿Cuál ha sido a 31 de diciembre de 2009 el grado de 
ejecución, en términos de obligaciones reconocidas, de 
la partida de la Ley de Presupuestos de 2009 correspon-
diente al proyecto de inversión mencionado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2010.—Inmaculada Bañuls Ros, Susana Camare-
ro Martínez, Vicente Ferrer Roselló, Teresa García 
Sena, Ignacio Gil Lázaro, Esteban González Pons, 
Inmaculada Guaita Vañó, Marta Torrado de Castro e 
Ignacio Uriarte Ayala, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados doña Inmaculada Bañuls Ros, doña 
Susana Camarero Martínez, don Vicente Ferrer Roselló, 
doña Teresa García Sena, don Ignacio Gil Lázaro, don 
Esteban González Pons, doña Inmaculada Guaita Vañó, 
doña Marta Torrado de Castro  y don Ignacio Uriarte 
Ayala, de la provincia de Valencia, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta, de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado de 2009 
figura en el anexo de Inversiones Reales y Programación 
Plurianual, en la Sección 17, Ministerio de Fomento, y 
para la Comunitat Valenciana, el proyecto de inver-
sión 2006 17 38 3743 N-332. Duplicación. Tramo Gan-
día-Xeresa, por importe de 4.655,83 (en miles de euros).

Por cuanto es de interés general para los ciudadanos 
de la provincia de Valencia conocer cuál ha sido el 
importe de la ejecución de dicho proyecto, se pregunta 
al Gobierno:

¿Cuál ha sido, a 31 de diciembre de 2009, el grado 
de ejecución, en términos de obligaciones reconocidas, 
de la partida de la Ley de Presupuestos de 2009 corres-
pondiente al proyecto de inversión mencionado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2010.—Inmaculada Bañuls Ros, Susana Camare-
ro Martínez, Vicente Ferrer Roselló, Teresa García 
Sena, Ignacio Gil Lázaro, Esteban González Pons, 
Inmaculada Guaita Vañó, Marta Torrado de Castro e 
Ignacio Uriarte Ayala, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados doña Inmaculada Bañuls Ros, doña 
Susana Camarero Martínez, don Vicente Ferrer Roselló, 
doña Teresa García Sena, don Ignacio Gil Lázaro, don 
Esteban González Pons, doña Inmaculada Guaita Vañó, 
doña Marta Torrado de Castro  y don Ignacio Uriarte 
Ayala, de la provincia de Valencia, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta, de la que desean obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado de 2009 
figura en el Anexo de Inversiones Reales y Programación 
Plurianual, en la Sección 17, Ministerio de Fomento, y 
para la Comunitat Valenciana, el proyecto de inver-
sión 2006 17 38 3752 N-232. Duplicación. Tramo Verger-
Oliva, por importe de 295,12 (en miles de euros).

Por cuanto es de interés general para los ciudadanos 
de la provincia de Valencia conocer cuál ha sido el 
importe de la ejecución de dicho proyecto, se pregunta 
al Gobierno:

¿Cuál ha sido, a 31 de diciembre de 2009, el grado 
de ejecución, en términos de obligaciones reconocidas, 
de la partida de la Ley de Presupuestos de 2009 corres-
pondiente al proyecto de inversión mencionado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2010.—Inmaculada Bañuls Ros, Susana Camare-
ro Martínez, Vicente Ferrer Roselló, Teresa García 
Sena, Ignacio Gil Lázaro, Esteban González Pons, 
Inmaculada Guaita Vañó, Marta Torrado de Castro e 
Ignacio Uriarte Ayala, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados doña Inmaculada Bañuls Ros, doña 
Susana Camarero Martínez, don Vicente Ferrer Roselló, 
doña Teresa García Sena, don Ignacio Gil Lázaro, don 
Esteban González Pons, doña Inmaculada Guaita Vañó, 
doña Marta Torrado de Castro  y don Ignacio Uriarte 
Ayala, de la provincia de Valencia, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta, de la que desean obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado de 2009 
figura en el anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, en la Sección 17, Ministerio de 
Fomento, y para la Comunitat Valenciana, el proyecto 
de inversión 2007 17 38 3767 N-330. Adecuación de 
condiciones de calidad y seguridad de la carretera 
N-330. P.k. 150,000 al 176,000. Tramo Los Pedrones 
(intersección con la CV-425) - Requena (enlace oeste 
de la A-3), por importe de 678,49 (en miles de euros).

Por cuanto es de interés general para los ciudadanos 
de la provincia de Valencia conocer cuál ha sido el 
importe de la ejecución de dicho proyecto, se pregunta 
al Gobierno:

¿Cuál ha sido, a 31 de diciembre de 2009, el grado 
de ejecución, en términos de obligaciones reconocidas, 
de la partida de la Ley de Presupuestos de 2009 corres-
pondiente al proyecto de invérsión mencionado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2010.—Inmaculada Bañuls Ros, Susana Camare-
ro Martínez, Vicente Ferrer Roselló, Teresa García 
Sena, Ignacio Gil Lázaro, Esteban González Pons, 
Inmaculada Guaita Vañó, Marta Torrado de Castro e 
Ignacio Uriarte Ayala, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados doña Inmaculada Bañuls Ros, doña 
Susana Camarero Martínez, don Vicente Ferrer Roselló, 
doña Teresa García Sena, don Ignacio Gil Lázaro, don 
Esteban González Pons, doña Inmaculada Guaita Vañó, 
doña Marta Torrado de Castro  y don Ignacio Uriarte 
Ayala, de la provincia de Valencia, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta, de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado de 2009 
figura en el anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, en la Sección 17, Ministerio de Fomen-
to, y para la Comunitat Valenciana, el proyecto de 
inversión 1999 17 20 0360. Valencia: Red Ferroviaria y 
estación, por importe de 3147,92 (en miles de euros).

Por cuanto es de interés general para los ciudadanos 
de la provincia de Valencia conocer cuál ha sido el 
importe de la ejecución de dicho proyecto, se pregunta 
al Gobierno:

¿Cuál ha sido, a 31 de diciembre de 2009, el grado 
de ejecución, en términos de obligaciones reconocidas, 
de la partida de la Ley de Presupuestos de 2009 corres-
pondiente al proyecto de inversión mencionado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2010.—Inmaculada Bañuls Ros, Susana Camare-
ro Martínez, Vicente Ferrer Roselló, Teresa García 
Sena, Ignacio Gil Lázaro, Esteban González Pons, 
Inmaculada Guaita Vañó, Marta Torrado de Castro e 
Ignacio Uriarte Ayala, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados doña Inmaculada Bañuls Ros, doña 
Susana Camarero Martínez, don Vicente Ferrer Roselló, 
doña Teresa García Sena, don Ignacio Gil Lázaro, don 
Esteban González Pons, doña Inmaculada Guaita Vañó, 
doña Marta Torrado de Castro  y don Ignacio Uriarte 
Ayala, de la provincia de Valencia, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta, de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado de 2009 
figura en el anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, en la Sección 17, Ministerio de Fomen-
to, y para la Comunitat Valenciana, el proyecto de 
inversión 2006 17 40 0807. Electrificación y mejora de 

la línea C3 de cercanías Valencia-Utiel, por importe 
de 500,00 (en miles de euros).

Por cuanto es de interés general para los ciudadanos 
de la provincia de Valencia conocer cuál ha sido el 
importe de la ejecución de dicho proyecto, se pregunta 
al Gobierno:

¿Cuál ha sido, a 31 de diciembre de 2009, el grado 
de ejecución, en términos de obligaciones reconocidas, 
de la partida de la Ley de Presupuestos de 2009 corres-
pondiente al proyectó de inversión mencionado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2010.—Inmaculada Bañuls Ros, Susana Camare-
ro Martínez, Vicente Ferrer Roselló, Teresa García 
Sena, Ignacio Gil Lázaro, Esteban González Pons, 
Inmaculada Guaita Vañó, Marta Torrado de Castro e 
Ignacio Uriarte Ayala, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados doña Inmaculada Bañuls Ros, doña 
Susana Camarero Martínez, don Vicente Ferrer Roselló, 
doña Teresa García Sena, don Ignacio Gil Lázaro, don 
Esteban González Pons, doña Inmaculada Guaita Vañó, 
doña Marta Torrado de Castro  y don Ignacio Uriarte 
Ayala, de la provincia de Valencia, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta, de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado de 2009 
figura en el anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, en la Sección 17, Ministerio de Fomen-
to, y para la Comunitat Valenciana, el proyecto de 
inversión 2009 17 40 0785. Puerto de Sagunto, por 
importe de 500,00 (en miles de euros).

Por cuanto es de interés general para los ciudadanos 
de la provincia de Valencia conocer cuál ha sido el 
importe de la ejecución de dicho proyecto, se pregunta 
al Gobierno:

¿Cuál ha sido, a 31 de diciembre de 2009, el grado 
de ejecución, en términos de obligaciones reconocidas, 
de la partida de la Ley de Presupuestos .de 2009 corres-
pondiente al proyecto de inversión nencionado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2010.—Inmaculada Bañuls Ros, Susana Camare-
ro Martínez, Vicente Ferrer Roselló, Teresa García 
Sena, Ignacio Gil Lázaro, Esteban González Pons, 
Inmaculada Guaita Vañó, Marta Torrado de Castro e 
Ignacio Uriarte Ayala, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados doña Inmaculada Bañuls Ros, doña 
Susana Camarero Martínez, don Vicente Ferrer Roselló, 
doña Teresa García Sena, don Ignacio Gil Lázaro, don 
Esteban González Pons, doña Inmaculada Guaita Vañó, 
doña Marta Torrado de Castro  y don Ignacio Uriarte 
Ayala, de la provincia de Valencia, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta, de la que desean obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado de 2009 
figura en el anexo de lnversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, en la Sección 17, Ministerio de Fomen-
to y, para la Comunitat Valenciana, los siguientes pro-
yectos de inversión:

2005 17 40 0668. Línea Xátiva-Alcoi, por importe 
de 425,00 (en miles de euros).

2005 17 40 0668. Línea Xátiva-Alcoi, por importe 
de 425,00 (en miles de euros).

Por cuanto es de interés general para los ciudadanos 
de la provincia de Valencia conocer cuál ha sido el 
importe de la ejecución de dichos proyectos, se pregun-
ta al Gobierno:

¿Cuál ha sido, a 31 de diciembre de 2009, el grado de 
ejecución, en términos de obligaciones reconocidas, de 
las partidas de la Ley de Presupuestos de 2009 corres-
pondientes a los proyectos de inversión mencionados?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2010.—Inmaculada Bañuls Ros, Susana Camare-
ro Martínez, Vicente Ferrer Roselló, Teresa García 
Sena, Ignacio Gil Lázaro, Esteban González Pons, 
Inmaculada Guaita Vañó, Marta Torrado de Castro e 
Ignacio Uriarte Ayala, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados doña Inmaculada Bañuls Ros, doña 
SuLos Diputados doña Inmaculada Bañuls Ros, doña 
Susana Camarero Martínez, don Vicente Ferrer Roselló, 
doña Teresa García Sena, don Ignacio Gil Lázaro, don 
Esteban González Pons, doña Inmaculada Guaita Vañó, 
doña Marta Torrado de Castro  y don Ignacio Uriarte 
Ayala, de la provincia de Valencia, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta, de la que desean obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado de 2009 
figura en el anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, en la Sección 17, Ministerio de Fomen-

to, y para la Comunitat Valenciana, el proyecto de 
inversión 2006 17 40 0805. Teruel-Sagunto, por impor-
te de 475,00 (en miles de euros).

Por cuanto es de interés general para los ciudadanos 
de la provincia de Valencia conocer cuál ha sido el 
importe de la ejecución de dicho proyecto, se pregunta 
al Gobierno:

¿Cuál ha sido, a 31 de diciembre de 2009, el grado 
de ejecución, en términos de obligaciones reconocidas, 
de la partida de la Ley de Presupuestos de 2009 corres-
pondiente al proyecto de inversión mencionado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2010.—Inmaculada Bañuls Ros, Susana Camare-
ro Martínez, Vicente Ferrer Roselló, Teresa García 
Sena, Ignacio Gil Lázaro, Esteban González Pons, 
Inmaculada Guaita Vañó, Marta Torrado de Castro e 
Ignacio Uriarte Ayala, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados doña Inmaculada Bañuls Ros, doña 
Susana Camarero Martínez, don Vicente Ferrer Roselló, 
doña Teresa García Sena, don Ignacio Gil Lázaro, don 
Esteban González Pons, doña Inmaculada Guaita Vañó, 
doña Marta Torrado de Castro  y don Ignacio Uriarte 
Ayala, de la provincia de Valencia, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta, de la que desean obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado de 2009 
figura en el anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, en la Sección 17, Ministerio de Fomen-
to, y para la Comunitat Valenciana, el proyecto de 
inversión 2004 17 38 0959 A-7. Circunvalación exte-
rior de Valencia (105,0 Km), por importe de 50,00 (en 
miles de euros).

Por cuanto es de interés general para los ciudadanos 
de la provincia de Valencia conocer cuál ha sido el 
importe de la ejecución de dicho proyecto, se pregunta 
al Gobierno:

¿Cuál ha sido, a 31 de diciembre de 2009, el grado 
de ejecución, en términos de obligaciones reconocidas, 
de la partida de la Ley de Presupuestos de 2009 corres-
pondiente al proyecto de inversión mencionado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2010.—Inmaculada Bañuls Ros, Susana Camare-
ro Martínez, Vicente Ferrer Roselló, Teresa García 
Sena, Ignacio Gil Lázaro, Esteban González Pons, 
Inmaculada Guaita Vañó, Marta Torrado de Castro e 
Ignacio Uriarte Ayala, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados doña Inmaculada Bañuls Ros, doña 
Susana Camarero Martínez, don Vicente Ferrer Roselló, 
doña Teresa García Sena, don Ignacio Gil Lázaro, don 
Esteban González Pons, doña Inmaculada Guaita Vañó, 
doña Marta Torrado de Castro  y don Ignacio Uriarte 
Ayala, de la provincia de Valencia, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta, de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado de 2009 
figura en el anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, en la Sección 17, Ministerio de Fomen-
to, y para la Comunitat Valenciana, el proyecto de 
inversión 2005 17 38 0515 N-332. Variante de La Safor 
(11,0 Km), por importe de 735,38 (en miles de euros).

Por cuanto es de interés general para los ciudadanos 
de la provincia de Valencia conocer cuál ha sido el 
importe de la ejecución de dicho proyecto, se pregunta 
al Gobierno:

¿Cuál ha sido, a 31 de diciembre de 2009, el grado 
de ejecución, en términos de obligaciones reconocidas, 
de la partida de la Ley de Presupuestos de 2009 corres-
pondiente al proyecto de inversión mencionado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2010.—Inmaculada Bañuls Ros, Susana Camare-
ro Martínez, Vicente Ferrer Roselló, Teresa García 
Sena, Ignacio Gil Lázaro, Esteban González Pons, 
Inmaculada Guaita Vañó, Marta Torrado de Castro e 
Ignacio Uriarte Ayala, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados doña Inmaculada Bañuls Ros, doña 
Susana Camarero Martínez, don Vicente Ferrer Roselló, 
doña Teresa García Sena, don Ignacio Gil Lázaro, don 
Esteban González Pons, doña Inmaculada Guaita Vañó, 
doña Marta Torrado de Castro  y don Ignacio Uriarte 
Ayala, de la provincia de Valencia, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta, de la que desean obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generalés del Estado de 2009 
figura en el anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, en la Sección 17, Ministerio de Fomen-
to, y para la Comunitat Valenciana, el proyecto de 
inversión 2005 17 38 0592 Acceso sur al Puerto de 
Gandia (4,8 Km), por importe de 520,47 (en miles de 
euros).

Por cuanto es de interés general para los ciudadanos 
de la provincia de Valencia conocer cuál ha sido el 
importe de la ejecución de dicho proyecto, se pregunta 
al Gobierno:

¿Cuál ha sido, a 31 de diciembre de 2009, el grado 
de ejecución, en términos de obligaciones reconocidas, 
de la partida de la Ley de Presupuestos de 2009 corres-
pondiente al proyecto de inversión mencionado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2010.—Inmaculada Bañuls Ros, Susana Camare-
ro Martínez, Vicente Ferrer Roselló, Teresa García 
Sena, Ignacio Gil Lázaro, Esteban González Pons, 
Inmaculada Guaita Vañó, Marta Torrado de Castro e 
Ignacio Uriarte Ayala, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados doña Inmaculada Bañuls Ros, doña 
Susana Camarero Martínez, don Vicente Ferrer Roselló, 
doña Teresa García Sena, don Ignacio Gil Lázaro, don 
Esteban González Pons, doña Inmaculada Guaita Vañó, 
doña Marta Torrado de Castro  y don Ignacio Uriarte 
Ayala, de la provincia de Valencia, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta, de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado de 2009 
figura en el anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, en la Sección 17, Ministerio de Fomen-
to y, para la Comunitat Valenciana, el proyecto de inver-
sión 2005 17 38 0598. Ampliación tercer carril by-pass 
de Valencia. Tramo: Cierre del distribuidor comarcal 
sur (Torrente)-Enlace A-7l, AP-7 (Silla) (13,5 Km), por 
importe de 570,24 (en miles de euros).

Por cuanto es de interés general para los ciudadanos 
de la provincia de Valencia conocer cuál ha sido el 
importe de la ejecución de dicho proyecto, se pregunta 
al Gobierno:

¿Cuál ha sido, a 31 de diciembre de 2009, el grado 
de ejecución, en términos de obligaciones reconocidas, 
de la partida de la Ley de Presupuestos de 2009 corres-
pondiente al proyecto de inversión mencionado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2010.—Inmaculada Bañuls Ros, Susana Camare-
ro Martínez, Vicente Ferrer Roselló, Teresa García 
Sena, Ignacio Gil Lázaro, Esteban González Pons, 
Inmaculada Guaita Vañó, Marta Torrado de Castro e 
Ignacio Uriarte Ayala, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados doña Inmaculada Bañuls Ros, doña 
Susana Camarero Martínez, don Vicente Ferrer Rose-
lló, doña Teresa García Sena, don Ignacio Gil Lázaro, 
don Esteban González Pons, doña Inmaculada Guaita 
Vañó, doña Marta Torrado de Castro y don Ignacio 
Uriarte Ayala, de la provincia de Valencia, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta, de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado de 2009 
figura en el Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, en la Sección 17, Ministerio de Fomen-
to y, para la Comunitat Valenciana, el proyecto de inver-
sión 2005 17 38 4213 A-33 Tramo: A-3-A-35 (Font de 
la Figuera) (12,5 km), por importe de 1.179,45 (en 
miles de euros).

Por cuanto es de interés general para los ciudadanos 
de la Provincia de Valencia conocer cuál ha sido el 
importe de la ejecución de dicho proyecto, se pregunta 
al Gobierno:

¿Cuál ha sido a 31 de diciembre de 2009 el grado de 
ejecución, en términos de obligaciones reconocidas, de 
la partida de la Ley de Presupuestos de 2009 correspon-
diente al proyecto de inversión mencionado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Inmaculada Bañuls Ros, Susana Cama-
rero Martínez, Vicente Ferrer Roselló, Teresa Gar-
cía Sena, Ignacio Gil Lázaro, Esteban González 
Pons, Inmaculada Guaita Vañó, Marta Torrado de 
Castro e Ignacio Uriarte Ayala, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados doña Inmaculada Bañuls Ros, doña 
Susana Camarero Martínez, don Vicente Ferrer Rose-
lló, doña Teresa García Sena, don Ignacio Gil Lázaro, 
don Esteban González Pons, doña Inmaculada Guaita 
Vañó, doña Marta Torrado de Castro y don Ignacio 
Uriarte Ayala, de la provincia de Valencia, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta, de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado de 2009 
figura en el Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, en la Sección 17, Ministerio de Fomen-
to y, para la Comunitat Valenciana, el proyecto de inver-
sión 2006 17 38 4222 Ampliación a tercer carril 

«by-pass». Tramo: Intersección A-3-Cierre del distri-
buidor Comarcal Sur (4,5 km), por importe de 9.757,56 
(en miles de euros).

Por cuanto es de interés general para los ciudadanos 
de la Provincia de Valencia conocer cuál ha sido el 
importe de la ejecución de dicho proyecto, se pregunta 
al Gobierno:

¿Cuál ha sido a 31 de diciembre de 2009 el grado de 
ejecución, en términos de obligaciones reconocidas, de 
la partida de la Ley de Presupuestos de 2009 correspon-
diente al proyecto de inversión mencionado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Inmaculada Bañuls Ros, Susana Cama-
rero Martínez, Vicente Ferrer Roselló, Teresa Gar-
cía Sena, Ignacio Gil Lázaro, Esteban González 
Pons, Inmaculada Guaita Vañó, Marta Torrado de 
Castro e Ignacio Uriarte Ayala, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados doña Inmaculada Bañuls Ros, doña 
Susana Camarero Martínez, don Vicente Ferrer Rose-
lló, doña Teresa García Sena, don Ignacio Gil Lázaro, 
don Esteban González Pons, doña Inmaculada Guaita 
Vañó, doña Marta Torrado de Castro y don Ignacio 
Uriarte Ayala, de la provincia de Valencia, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta, de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado de 2009 
figura en el Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, en la Sección 17, Ministerio de Fomen-
to y, para la Comunitat Valenciana, el proyecto de inver-
sión 2007 17 38 0910 Mejora de la capacidad de la 
V-30, por importe de 50,00 (en miles de euros).

Por cuanto es de interés general para los ciudadanos 
de la Provincia de Valencia conocer cuál ha sido el 
importe de la ejecución de dicho proyecto, se pregunta 
al Gobierno:

¿Cuál ha sido a 31 de diciembre de 2009 el grado de 
ejecución, en términos de obligaciones reconocidas, de 
la partida de la Ley de Presupuestos de 2009 correspon-
diente al proyecto de inversión mencionado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Inmaculada Bañuls Ros, Susana Cama-
rero Martínez, Vicente Ferrer Roselló, Teresa Gar-
cía Sena, Ignacio Gil Lázaro, Esteban González 
Pons, Inmaculada Guaita Vañó, Marta Torrado de 
Castro e Ignacio Uriarte Ayala, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados doña Inmaculada Bañuls Ros, doña 
Susana Camarero Martínez, don Vicente Ferrer Rose-
lló, doña Teresa García Sena, don Ignacio Gil Lázaro, 
don Esteban González Pons, doña Inmaculada Guaita 
Vañó, doña Marta Torrado de Castro y don Ignacio 
Uriarte Ayala, de la provincia de Valencia, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta, de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado de 2009 
figura en el Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, en la Sección 17, Ministerio de Fomen-
to y, para la Comunitat Valenciana, el proyecto de inver-
sión 2008 17 38 1054 N-220. Acceso al Aeropuerto de 
Valencia. Tramo: Enlace del Aeropuerto. Enlace de la 
V-30, por importe de 1.320,00 (en miles de euros).

Por cuanto es de interés general para los ciudadanos 
de la Provincia de Valencia conocer cuál ha sido el 
importe de la ejecución de dicho proyecto, se pregunta 
al Gobierno:

¿Cuál ha sido a 31 de diciembre de 2009 el grado de 
ejecución, en términos de obligaciones reconocidas, de 
la partida de la Ley de Presupuestos de 2009 correspon-
diente al proyecto de inversión mencionado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Inmaculada Bañuls Ros, Susana Cama-
rero Martínez, Vicente Ferrer Roselló, Teresa Gar-
cía Sena, Ignacio Gil Lázaro, Esteban González 
Pons, Inmaculada Guaita Vañó, Marta Torrado de 
Castro e Ignacio Uriarte Ayala, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados doña Inmaculada Bañuls Ros, doña 
Susana Camarero Martínez, don Vicente Ferrer Rose-
lló, doña Teresa García Sena, don Ignacio Gil Lázaro, 
don Esteban González Pons, doña Inmaculada Guaita 
Vañó, doña Marta Torrado de Castro y don Ignacio 
Uriarte Ayala, de la provincia de Valencia, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta, de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado de 2009 
figura en el Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, en la Sección 17, Ministerio de Fomen-
to y, para la Comunitat Valenciana, el proyecto de inver-

sión 1998 17 38 3105 N-332 Variante de Sueca (8,3 km), 
por importe de 6.540,34 (en miles de euros).

Por cuanto es de interés general para los ciudadanos 
de la Provincia de Valencia conocer cuál ha sido el 
importe de la ejecución de dicho proyecto, se pregunta 
al Gobierno:

¿Cuál ha sido a 31 de diciembre de 2009 el grado de 
ejecución, en términos de obligaciones reconocidas, de 
la partida de la Ley de Presupuestos de 2009 correspon-
diente al proyecto de inversión mencionado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Inmaculada Bañuls Ros, Susana Cama-
rero Martínez, Vicente Ferrer Roselló, Teresa Gar-
cía Sena, Ignacio Gil Lázaro, Esteban González 
Pons, Inmaculada Guaita Vañó, Marta Torrado de 
Castro e Ignacio Uriarte Ayala, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados doña Inmaculada Bañuls Ros, doña 
Susana Camarero Martínez, don Vicente Ferrer Rose-
lló, doña Teresa García Sena, don Ignacio Gil Lázaro, 
don Esteban González Pons, doña Inmaculada Guaita 
Vañó, doña Marta Torrado de Castro y don Ignacio 
Uriarte Ayala, de la provincia de Valencia, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta, de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado de 2009 
figura en el Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, en la Sección 17, Ministerio de Fomen-
to y, para la Comunitat Valenciana, el proyecto de inver-
sión 2000 17 38 3300 N-332. Sueca-Sollana (7,5 km), 
por importe de 200,00 (en miles de euros).

Por cuanto es de interés general para los ciudadanos 
de la Provincia de Valencia conocer cuál ha sido el 
importe de la ejecución de dicho proyecto, se pregunta 
al Gobierno:

¿Cuál ha sido a 31 de diciembre de 2009 el grado de 
ejecución, en términos de obligaciones reconocidas; de 
la partida de la Ley de Presupuestos de 2009 correspon-
diente al proyecto de inversión mencionado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Inmaculada Bañuls Ros, Susana Cama-
rero Martínez, Vicente Ferrer Roselló, Teresa Gar-
cía Sena, Ignacio Gil Lázaro, Esteban González 
Pons, Inmaculada Guaita Vañó, Marta Torrado de 
Castro e Ignacio Uriarte Ayala, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados doña Inmaculada Bañuls Ros, doña 
Susana Camarero Martínez, don Vicente Ferrer Rose-
lló, doña Teresa García Sena, don Ignacio Gil Lázaro, 
don Esteban González Pons, doña Inmaculada Guaita 
Vañó, doña Marta Torrado de Castro y don Ignacio 
Uriarte Ayala, de la provincia de Valencia, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta, de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado de 2009 
figura en el Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, en la Sección 17, Ministerio de Fomen-
to y, para la Comunitat Valenciana, el proyecto de inver-
sión 2002 17 38 3569 N-340. Variante de Albaida (4,6 km), 
por importe de 1.142,77 (en miles de euros).

Por cuanto es de interés general para los ciudadanos 
de la Provincia de Valencia conocer cuál ha sido el 
importe de la ejecución de dicho proyecto, se pregunta 
al Gobierno:

¿Cuál ha sido a 31 de diciembre de 2009 el grado de 
ejecución, en términos de obligaciones reconocidas; de 
la partida de la Ley de Presupuestos de 2009 correspon-
diente al proyecto de inversión mencionado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Inmaculada Bañuls Ros, Susana Cama-
rero Martínez, Vicente Ferrer Roselló, Teresa Gar-
cía Sena, Ignacio Gil Lázaro, Esteban González 
Pons, Inmaculada Guaita Vañó, Marta Torrado de 
Castro e Ignacio Uriarte Ayala, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados doña Inmaculada Bañuls Ros, doña 
Susana Camarero Martínez, don Vicente Ferrer Rose-
lló, doña Teresa García Sena, don Ignacio Gil Lázaro, 
don Esteban González Pons, doña Inmaculada Guaita 
Vañó, doña Marta Torrado de Castro y don Ignacio 
Uriarte Ayala, de la provincia de Valencia, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta, de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado de 2009 
figura en el Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, en la Sección 17, Ministerio de Fomen-
to y, para la Comunitat Valenciana, el proyecto de inver-

sión 2000 17 38 0255 Conexión Ronda Norte con A-7 y 
E-6 (1,2 km), por importe de 1.588,80 (en miles de euros).

Por cuanto es de interés general para los ciudadanos 
de la Provincia de Valencia conocer cuál ha sido el 
importe de la ejecución de dicho proyecto, se pregunta 
al Gobierno:

¿Cuál ha sido a 31 de diciembre de 2009 el grado de 
ejecución, en términos de obligaciones reconocidas, de 
la partida de la Ley de Presupuestos de 2009 correspon-
diente al proyecto de inversión mencionado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Inmaculada Bañuls Ros, Susana Cama-
rero Martínez, Vicente Ferrer Roselló, Teresa Gar-
cía Sena, Ignacio Gil Lázaro, Esteban González 
Pons, Inmaculada Guaita Vañó, Marta Torrado de 
Castro e Ignacio Uriarte Ayala, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados doña Inmaculada Bañuls Ros, doña 
Susana Camarero Martínez, don Vicente Ferrer Rose-
lló, doña Teresa García Sena, don Ignacio Gil Lázaro, 
don Esteban González Pons, doña Inmaculada Guaita 
Vañó, doña Marta Torrado de Castro y don Ignacio 
Uriarte Ayala, de la provincia de Valencia, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta, de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado de 2009 
figura en el Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, en la Sección 17, Ministerio de Fomen-
to y, para la Comunitat Valenciana, el proyecto de inver-
sión 2003 17 38 4124 A-3 Tercer Carril, Buñol-Valencia 
y Carril Bus (29,0 km). Ampliación puente de la Aveni-
da del Cid, por importe de 100,00 (en miles de euros).

Por cuanto es de interés general para los ciudadanos 
de la Provincia de Valencia conocer cuál ha sido el 
importe de la ejecución de dicho proyecto, se pregunta 
al Gobierno:

¿Cuál ha sido a 31 de diciembre de 2009 el grado de 
ejecución, en términos de obligaciones reconocidas, de 
la partida de la Ley de Presupuestos de 2009 correspon-
diente al proyecto de inversión mencionado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Inmaculada Bañuls Ros, Susana Cama-
rero Martínez, Vicente Ferrer Roselló, Teresa Gar-
cía Sena, Ignacio Gil Lázaro, Esteban González 
Pons, Inmaculada Guaita Vañó, Marta Torrado de 
Castro e Ignacio Uriarte Ayala, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados doña Inmaculada Bañuls Ros, doña 
Susana Camarero Martínez, don Vicente Ferrer Roselló, 
doña Teresa García Sena, don Ignacio Gil Lázaro, don 
Esteban González Pons, doña Inmaculada Guaita Vañó, 
doña Marta Torrado de Castro y don Ignacio Uriarte Ayala, 
de la provincia de Valencia, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispues-
to en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pregunta, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado de 2009 
figura en el Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, en la Sección 17, Ministerio de Fomen-
to y, para la Comunitat Valenciana, el proyecto de inver-
sión 2004 17 38 0259 V-21 Tramo Carraixet-Puzol 
(Tercer carril) (14,5 km), por importe de 7.318,28 
(en miles de euros).

Por cuanto es de interés general para los ciudadanos 
de la Provincia de Valencia conocer cuál ha sido el 
importe de la ejecución de dicho proyecto, se pregunta 
al Gobierno:

¿Cuál ha sido a 31 de diciembre de 2009 el grado de 
ejecución, en términos de obligaciones reconocidas; de 
la partida de la Ley de Presupuestos de 2009 correspon-
diente al proyecto de inversión mencionado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Inmaculada Bañuls Ros, Susana Cama-
rero Martínez, Vicente Ferrer Roselló, Teresa Gar-
cía Sena, Ignacio Gil Lázaro, Esteban González 
Pons, Inmaculada Guaita Vañó, Marta Torrado de 
Castro e Ignacio Uriarte Ayala, Diputados.

184/077630

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados doña Inmaculada Bañuls Ros, doña 
Susana Camarero Martínez, don Vicente Ferrer Roselló, 
doña Teresa García Sena, don Ignacio Gil Lázaro, don 
Esteban González Pons, doña Inmaculada Guaita Vañó, 
doña Marta Torrado de Castro y don Ignacio Uriarte Ayala, 
de la provincia de Valencia, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispues-
to en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pregunta, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado de 2009 
figura en el Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual Anualizada, dentro de la Comunitat 
Valenciana para la Provincia de Valencia, en los Presu-
puestos de la entidad Aguas de las Cuencas Mediterráneas, 
S.A., el proyecto de inversión con código 0047 3.1. i.1 

Ampliación de la capacidad de depuración de agua en 
Sueca, por un importe de 2.401.000 euros.

Por cuanto es de interés general para los ciudadanos de 
la Provincia de Valencia conocer cuál ha sido el importe de 
la ejecución de dicho proyecto, se pregunta al Gobierno:

¿Cuál ha sido a 31 de diciembre de 2009 el grado de 
ejecución, en términos de obligaciones reconocidas, de 
la partida de la Ley de Presupuestos de 2009 correspon-
diente al proyecto de inversión mencionado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Inmaculada Bañuls Ros, Susana Cama-
rero Martínez, Vicente Ferrer Roselló, Teresa Gar-
cía Sena, Ignacio Gil Lázaro, Esteban González 
Pons, Inmaculada Guaita Vañó, Marta Torrado de 
Castro e Ignacio Uriarte Ayala, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados doña Inmaculada Bañuls Ros, doña 
Susana Camarero Martínez, don Vicente Ferrer Roselló, 
doña Teresa García Sena, don Ignacio Gil Lázaro, don 
Esteban González Pons, doña Inmaculada Guaita Vañó, 
doña Marta Torrado de Castro y don Ignacio Uriarte Ayala, 
de la provincia de Valencia, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispues-
to en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pregunta, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado de 2009 
figura en el Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual Anualizada, dentro de la Comunitat 
Valenciana para la Provincia de Valencia, en los Presu-
puestos de la entidad Aguas de las Cuencas Mediterrá-
neas, S.A., el proyecto de inversión con códi-
go 0048 3.2.c.1 Terminación de la reutilización de 
aguas residuales de la Planta de Pineda (Valencia), por 
un importe de 28.000.000 euros.

Por cuanto es de interés general para los ciudadanos 
de la Provincia de Valencia conocer cuál ha sido el 
importe de la ejecución de dicho proyecto, se pregunta 
al Gobierno:

¿Cuál ha sido a 31 de diciembre de 2009 el grado de 
ejecución, en términos de obligaciones reconocidas, de 
la partida de la Ley de Presupuestos de 2009 correspon-
diente al proyecto de inversión mencionado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Inmaculada Bañuls Ros, Susana Cama-
rero Martínez, Vicente Ferrer Roselló, Teresa Gar-
cía Sena, Ignacio Gil Lázaro, Esteban González 
Pons, Inmaculada Guaita Vañó, Marta Torrado de 
Castro e Ignacio Uriarte Ayala, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados doña Inmaculada Bañuls Ros, doña 
Susana Camarero Martínez, don Vicente Ferrer Rose-
lló, doña Teresa García Sena, don Ignacio Gil Lázaro, 
don Esteban González Pons, doña Inmaculada Guaita 
Vañó, doña Marta Torrado de Castro y don Ignacio 
Uriarte Ayala, de la provincia de Valencia, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta, de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado de 2009 
figura en el Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual Anualizada, dentro de la Comunitat 
Valenciana para la Provincia de Valencia, en los Presu-
puestos de la entidad Aguas de las Cuencas Mediterrá-
neas, S.A., el proyecto de inversión con códi-
go 0049 3.2.d.1 Reutilización de aguas residuales en 
Sueca, por un importe de 12.000.000 euros.

Por cuanto es de interés general para los ciudadanos 
de la Provincia de Valencia conocer cuál ha sido el 
importe de la ejecución de dicho proyecto, se pregunta 
al Gobierno:

¿Cuál ha sido a 31 de diciembre de 2009 el grado de 
ejecución, en términos de obligaciones reconocidas, de 
la partida de la Ley de Presupuestos de 2009, corres-
pondiente al proyecto de inversión mencionado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Inmaculada Bañuls Ros, Susana Cama-
rero Martínez, Vicente Ferrer Roselló, Teresa Gar-
cía Sena, Ignacio Gil Lázaro, Esteban González 
Pons, Inmaculada Guaita Vañó, Marta Torrado de 
Castro e Ignacio Uriarte Ayala, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados doña Inmaculada Bañuls Ros, doña 
Susana Camarero Martínez, don Vicente Ferrer Rose-
lló, doña Teresa García Sena, don Ignacio Gil Lázaro, 
don Esteban González Pons, doña Inmaculada Guaita 
Vañó, doña Marta Torrado de Castro y don Ignacio 
Uriarte Ayala, de la provincia de Valencia, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta, de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado de 2009 
figura en el Anexo de Inversiones Reales y Programa-

ción Plurianual Anualizada, dentro de la Comunitat Valen-
ciana para la Provincia de Valencia, en los Presupuestos de 
la entidad Aguas de las Cuencas Mediterráneas, S.A., 
el proyecto de inversión con código 0050 3.2.e.1 Reutili-
zación de aguas residuales depuradas en la Albufera Sur 
(Valencia), por un importe de 19.556.000 euros.

Por cuanto es de interés general, para los ciudada-
nos de la Provincia de Valencia conocer cuál ha sido el 
importe de la ejecución de dicho proyecto, se pregunta 
al Gobierno:

¿Cuál ha sido a 31 de diciembre de 2009 el grado de 
ejecución, en términos de obligaciones reconocidas, de 
la partida de la Ley de Presupuestos de 2009 correspon-
diente al proyecto de inversión mencionado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Inmaculada Bañuls Ros, Susana Cama-
rero Martínez, Vicente Ferrer Roselló, Teresa Gar-
cía Sena, Ignacio Gil Lázaro, Esteban González 
Pons, Inmaculada Guaita Vañó, Marta Torrado de 
Castro e Ignacio Uriarte Ayala, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados doña Inmaculada Bañuls Ros, doña 
Susana Camarero Martínez, don Vicente Ferrer Rose-
lló, doña Teresa García Sena, don Ignacio Gil Lázaro, 
don Esteban González Pons, doña Inmaculada Guaita 
Vañó, doña Marta Torrado de Castro y don Ignacio 
Uriarte Ayala, de la provincia de Valencia, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta, de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado de 2009 
figura en el Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual Anualizada, dentro de la Comunitat 
Valenciana para la Provincia de Valencia, en los Presu-
puestos de la entidad Aguas de las Cuencas Mediterrá-
neas, S.A., el proyecto de inversión con códi-
go 051 3.2.g.1 Modernización de los riegos de Escalona, 
Carcaixent, Sueca Cullera y Cuatro Pueblos, por un 
importe de 4.000.000 de euros.

Por cuanto es de interés general para los ciudadanos 
de la Provincia de Valencia conocer cuál ha sido el 
importe de la ejecución de dicho proyecto, se pregunta 
al Gobierno:

¿Cuál ha sido a 31 de diciembre de 2009 el grado de 
ejecución, en términos de obligaciones reconocidas, de 
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la partida de la Ley de Presupuestos de 2009 correspon-
diente al proyecto de inversión mencionado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Inmaculada Bañuls Ros, Susana Cama-
rero Martínez, Vicente Ferrer Roselló, Teresa Gar-
cía Sena, Ignacio Gil Lázaro, Esteban González 
Pons, Inmaculada Guaita Vañó, Marta Torrado de 
Castro e Ignacio Uriarte Ayala, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados doña Inmaculada Bañuls Ros, doña 
Susana Camarero Martínez, don Vicente Ferrer Rose-
lló, doña Teresa García Sena, don Ignacio Gil Lázaro, 
don Esteban González Pons, doña Inmaculada Guaita 
Vañó, doña Marta Torrado de Castro y don Ignacio 
Uriarte Ayala, de la provincia de Valencia, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta, de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado de 2009 
figura en el Anexo de Inversiones Reales y Programación 
Plurianual Anualizada, dentro de la Cornunitat Valenciana 
para la Provincia ce Valencia, en los Presupuestos de .la 
entidad Aguas de las Cuencas Mediterráneas, S.A., el pro-
yecto de inversión con código 0052 3.2.h.1 Remodelación 
de la infraestructura hidráulica de la huerta y red de sanea-
miento del área metropolitana de Valencia, por un importe 
de 32.284.000 euros.

Por cuanto es de interés general para los ciudadanos 
de la Provincia de Valencia conocer cuál ha sido el 
importe de la ejecución de dicho proyecto, se pregunta 
al Gobierno:

¿Cuál ha sido a 31 de diciembre de 2009 el grado de 
ejecución, en términos de obligaciones reconocidas, de 
la partida de la Ley de Presupuestos de 2009 correspon-
diente al proyecto de inversión mencionado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Inmaculada Bañuls Ros, Susana Cama-
rero Martínez, Vicente Ferrer Roselló, Teresa Gar-
cía Sena, Ignacio Gil Lázaro, Esteban González 
Pons, Inmaculada Guaita Vañó, Marta Torrado de 
Castro e Ignacio Uriarte Ayala, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados doña Inmaculada Bañuls Ros, doña 
Susana Camarero Martínez, don Vicente Ferrer Roselló, 

doña Teresa García Sena, don Ignacio Gil Lázaro, don 
Esteban González Pons, doña Inmaculada Guaita Vañó, 
doña Marta Torrado de Castro y don Ignacio Uriarte Ayala, 
de la provincia de Valencia, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispues-
to en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pregunta, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado de 2009 
figura en el Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual Anualizada, dentro de la Comunitat 
Valenciana para la Provincia de Valencia, en los Presu-
puestos de la entidad Aguas de las Cuencas Mediterrá-
neas, S.A., el proyecto de inversión con códi-
go 0053 3.2.i.1 Modernización del canal Júcar-Turia, 
por un importe de 1.015.000 euros.

Por cuanto es de interés general para los ciudadanos 
de la Provincia de Valencia conocer cuál ha sido el 
importe de la ejecución de dicho proyecto, se pregunta 
al Gobierno:

¿Cuál ha sido a 31 de diciembre de 2009 el grado de 
ejecución, en términos de obligaciones reconocidas, de 
la partida de la Ley de Presupuestos de 2009 correspon-
diente al proyecto de inversión mencionado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Inmaculada Bañuls Ros, Susana Cama-
rero Martínez, Vicente Ferrer Roselló, Teresa Gar-
cía Sena, Ignacio Gil Lázaro, Esteban González 
Pons, Inmaculada Guaita Vañó, Marta Torrado de 
Castro e Ignacio Uriarte Ayala, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados doña Inmaculada Bañuls Ros, doña 
Susana Camarero Martínez, don Vicente Ferrer Rose-
lló, doña Teresa García Sena, don Ignacio Gil Lázaro, 
don Esteban González Pons, doña Inmaculada Guaita 
Vañó, doña Marta Torrado de Castro y don Ignacio 
Uriarte Ayala, de la provincia de Valencia, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta, de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado de 2009 
figura en el Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual Anualizada, dentro de la Comunitat 
Valenciana para la Provincia de Valencia, en los Presu-
puestos de la entidad Aguas de las Cuencas Mediterrá-
neas, S.A., el proyecto de inversión con códi-
go 0054 3.2.j.1 Gran reparación y automatización del 
Canal Principal del Campo del Turia, por un importe 
de 6.705.000 euros.
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Por cuanto es de interés general para los ciudadanos 
de la Provincia de Valencia conocer cuál ha sido el 
importe de la ejecución de dicho proyecto, se pregunta 
al Gobierno:

¿Cuál ha sido a 31 de diciembre de 2009 el grado de 
ejecución, en términos de obligaciones reconocidas, de 
la partida de la Ley de Presupuestos de 2009 correspon-
diente al proyecto de inversión mencionado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Inmaculada Bañuls Ros, Susana Cama-
rero Martínez, Vicente Ferrer Roselló, Teresa Gar-
cía Sena, Ignacio Gil Lázaro, Esteban González 
Pons, Inmaculada Guaita Vañó, Marta Torrado de 
Castro e Ignacio Uriarte Ayala, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados doña Inmaculada Bañuls Ros, doña 
Susana Camarero Martínez, don Vicente Ferrer Rose-
lló, doña Teresa García Sena, don Ignacio Gil Lázaro, 
don Esteban González Pons, doña Inmaculada Guaita 
Vañó, doña Marta Torrado de Castro y don Ignacio 
Uriarte Ayala, de la provincia de Valencia, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta, de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado de 2009 
figura en el Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual Anualizada, dentro de la Comunitat 
Valenciana para la Provincia de Valencia, en los Presu-
puestos de la entidad Aguas de las Cuencas Mediterráneas, 
S.A., el proyecto de inversión con código 0057 3.2.n.1 
Refuerzo del sistema de abastecimiento del área metropoli-
tana de Valencia, por un importe de 21.363.000 euros.

Por cuanto es de interés general para los ciudadanos 
de la Provincia de Valencia conocer cuál ha sido el 
importe de la ejecución de dicho proyecto, se pregunta 
al Gobierno:

¿Cuál ha sido a 31 de diciembre de 2009 el grado de 
ejecución, en términos de obligaciones reconocidas, de 
la partida de la Ley de Presupuestos de 2009 correspon-
diente al proyecto de inversión mencionado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Inmaculada Bañuls Ros, Susana Cama-
rero Martínez, Vicente Ferrer Roselló, Teresa Gar-
cía Sena, Ignacio Gil Lázaro, Esteban González 
Pons, Inmaculada Guaita Vañó, Marta Torrado de 
Castro e Ignacio Uriarte Ayala, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados doña Inmaculada Bañuls Ros, doña 
Susana Camarero Martínez, don Vicente Ferrer Rose-
lló, doña Teresa García Sena, don Ignacio Gil Lázaro, 
don Esteban González Pons, doña Inmaculada Guaita 
Vañó, doña Marta Torrado de Castro y don Ignacio 
Uriarte Ayala, de la provincia de Valencia, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta, de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado de 2009 
figura en el Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual Anualizada, dentro de la Comunitat 
Valenciana para la Provincia de Valencia, en los Pre-
supuestos de la entidad Aguas de las Cuencas Medite-
rráneas, S.A., el proyecto de inversión con códi-
go 0058 3.2.n.6 Desaladora de Sagunto, por un 
importe de 19.000.000 de euros.

Por cuanto es de interés general para los ciudadanos 
de la Provincia de Valencia conocer cuál ha sido el 
importe de la ejecución de dicho proyecto se pregunta 
al Gobierno:

¿Cuál ha sido a 31 de diciembre de 2009 el grado de 
ejecución, en términos de obligaciones reconocidas, de 
la partida de la Ley de Presupuestos de 2009 correspon-
diente al proyecto de inversión mencionado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Inmaculada Bañuls Ros, Susana Cama-
rero Martínez, Vicente Ferrer Roselló, Teresa Gar-
cía Sena, Ignacio Gil Lázaro, Esteban González 
Pons, Inmaculada Guaita Vañó, Marta Torrado de 
Castro e Ignacio Uriarte Ayala, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados doña Inmaculada Bañuls Ros, doña 
Susana Camarero Martínez, don Vicente Ferrer Rose-
lló, doña Teresa García Sena, don Ignacio Gil Lázaro, 
don Esteban González Pons, doña Inmaculada Guaita 
Vañó, doña Marta Torrado de Castro y don Ignacio 
Uriarte Ayala, de la provincia de Valencia, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta, de la que desean obtener 
respuesta por escrito.
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En los Presupuestos Generales del Estado de 2009 
figura en el Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual Anualizada, dentro de la Comunitat 
Valenciana para la Provincia de.Valencia, en los Presu-
puestos de la entidad Aguas de las Cuencas Mediterrá-
neas, S.A., el proyecto de inversión con códi-
go 0059 3.2.n.7 Planta desnitrificadora de L’Eliana, por 
un importe de 9.200.000 euros.

Por cuanto es de interés general para los ciudadanos 
de la Provincia de Valencia conocer cuál ha sido el 
importe de la ejecución de dicho proyecto, se pregunta 
al Gobierno:

¿Cuál ha sido a 31 de diciembre de 2009 el grado de 
ejecución, en términos de obligaciones reconocidas, de 
la partida de la Ley de Presupuestos de 2009 correspon-
diente al proyecto de inversión mencionado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Inmaculada Bañuls Ros, Susana Cama-
rero Martínez, Vicente Ferrer Roselló, Teresa Gar-
cía Sena, Ignacio Gil Lázaro, Esteban González 
Pons, Inmaculada Guaita Vañó, Marta Torrado de 
Castro e Ignacio Uriarte Ayala, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados doña Inmaculada Bañuls Ros, doña 
Susana Camarero Martínez, don Vicente Ferrer Rose-
lló, doña Teresa García Sena, don Ignacio Gil Lázaro, 
don Esteban González Pons, doña Inmaculada Guaita 
Vañó, doña Marta Torrado de Castro y don Ignacio 
Uriarte Ayala, de la provincia de Valencia, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta, de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado de 2009 
figura en el Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual Anualizada, dentro de la Comunitat 
Valenciana para la Provincia de Valencia, en los Presu-
puestos de la entidad Aguas de las Cuencas Mediterrá-
neas, S.A., el proyecto de inversión con códi-
go 0063 3.3.c.1 Alternativa a la presa del Marquesado, 
por un importe de 300.000 euros.

Por cuanto es de interés general para los ciudadanos 
de la Provincia de Valencia conocer cuál ha sido el 
importe de la ejecución de dicho proyecto, se pregunta 
al Gobierno:

¿Cuál ha sido a 31 de diciembre de 2009 el grado de 
ejecución, en términos de obligaciones reconocidas, de 

la partida de la Ley de Presupuestos de 2009 correspon-
diente al proyecto de inversión mencionado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Inmaculada Bañuls Ros, Susana Cama-
rero Martínez, Vicente Ferrer Roselló, Teresa Gar-
cía Sena, Ignacio Gil Lázaro, Esteban González 
Pons, Inmaculada Guaita Vañó, Marta Torrado de 
Castro e Ignacio Uriarte Ayala, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados doña Inmaculada Bañuls Ros, doña 
Susana Camarero Martínez, don Vicente Ferrer Rose-
lló, doña Teresa García Sena, don Ignacio Gil Lázaro, 
don Esteban González Pons, doña Inmaculada Guaita 
Vañó, doña Marta Torrado de Castro y don Ignacio 
Uriarte Ayala, de la provincia de Valencia, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta, de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado de 2009 
figura en el Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual Anualizada, dentro de la Cornunitat 
Valenciana para la Provincia de Valencia, en los Presu-
puestos de la entidad Aguas de las Cuencas Mediterrá-
neas, S.A., el proyecto de inversión con códi-
go 0064 3.3.d.1 Laminación y mejora del drenaje de la 
cuenca de la Rambla Gallinera, por un importe 
de 15.783.000 euros.

Por cuanto es de interés general para los ciudadanos 
de la Provincia de Valencia conocer cuál ha sido el 
importe de la ejecución de dicho proyecto, se pregunta 
al Gobierno:

¿Cuál ha sido a 31 de diciembre de 2009 el grado de 
ejecución, en términos de obligaciones reconocidas, de 
la partida de la Ley de Presupuestos de 2009 correspon-
diente al proyecto de inversión mencionado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Inmaculada Bañuls Ros, Susana Cama-
rero Martínez, Vicente Ferrer Roselló, Teresa Gar-
cía Sena, Ignacio Gil Lázaro, Esteban González 
Pons, Inmaculada Guaita Vañó, Marta Torrado de 
Castro e Ignacio Uriarte Ayala, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados doña Inmaculada Bañuls Ros, doña 
Susana Camarero Martínez, don Vicente Ferrer Rose-
lló, doña Teresa García Sena, don Ignacio Gil Lázaro, 
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don Esteban González Pons, doña Inmaculada Guaita 
Vañó, doña Marta Torrado de Castro y don Ignacio 
Uriarte Ayala, de la provincia de Valencia, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta, de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales d& Estado de 2009 
figura en el Anexo de Inversiones Reales y Programación 
Plurianual Anualizada, dentro de la Comunitat Valenciana 
para la Provincia de Valencia, en los Presupuestos de la 
entidad Aguas de las Cuencas Mediterráneas, S.A., el pro-
yecto de inversión con código 0065 3.3.e.1 Acondiciona-
miento del bajo Turia y nuevo cauce del río, por un impor-
te de 1.000.000 de euros.

Por cuanto es de interés general para los ciudadanos 
de la Provincia de Valencia conocer cuál ha sido el 
importe de la ejecución de dicho proyecto, se pregunta 
al Gobierno:

¿Cuál ha sido a 31 de diciembre de 2009 el grado de 
ejecución, en términos de obligaciones reconocidas, de 
la partida de la Ley de Presupuestos de 2009 correspon-
diente al proyecto de inversión mencionado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Inmaculada Bañuls Ros, Susana Cama-
rero Martínez, Vicente Ferrer Roselló, Teresa Gar-
cía Sena, Ignacio Gil Lázaro, Esteban González 
Pons, Inmaculada Guaita Vañó, Marta Torrado de 
Castro e Ignacio Uriarte Ayala, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados doña Inmaculada Bañuls Ros, doña 
Susana Camarero Martínez, don Vicente Ferrer Rose-
lló, doña Teresa García Sena, don Ignacio Gil Lázaro, 
don Esteban González Pons, doña Inmaculada Guaita 
Vañó, doña Marta Torrado de Castro y don Ignacio 
Uriarte Ayala, de la provincia de Valencia, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta, de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado de 2009 
figura en el Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual Anualizada, dentro de la Comunitat 
Valenciana para la Provincia de Valencia, en los Presu-
puestos de la entidad Aguas de las Cuencas Mediterrá-
neas, S.A., el proyecto de inversión con códi-
go 0066 3.3.f.1 Infraestructuras de prevención de 
inundaciones en la cuenca media del río Serpis, por 
un importe de 8.993.000 euros.

Por cuanto es de interés general para los ciudadanos 
de la Provincia de Valencia conocer cuál ha sido el 
importe de la ejecución de dicho proyecto, se pregunta 
al Gobierno:

¿Cuál ha sido a 31 de diciembre de 2009 el grado de 
ejecución, en términos de obligaciones reconocidas, de 
la partida de la Ley de Presupuestos de 2009 correspon-
diente al proyecto de inversión mencionado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Inmaculada Bañuls Ros, Susana Cama-
rero Martínez, Vicente Ferrer Roselló, Teresa Gar-
cía Sena, Ignacio Gil Lázaro, Esteban González 
Pons, Inmaculada Guaita Vañó, Marta Torrado de 
Castro e Ignacio Uriarte Ayala, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados doña Inmaculada Bañuls Ros, doña 
Susana Camarero Martínez, don Vicente Ferrer Rose-
lló, doña Teresa García Sena, don Ignacio Gil Lázaro, 
don Esteban González Pons, doña Inmaculada Guaita 
Vañó, doña Marta Torrado de Castro y don Ignacio 
Uriarte Ayala, de la provincia de Valencia, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta, de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado de 2009 
figura en el Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual Anualizada, dentro de la Comunitat 
Valenciana para la Provincia de Valencia, en los Presu-
puestos de la entidad Aguas de las Cuencas Mediterrá-
neas, S.A., el proyecto de inversión con códi-
go 0067 3.3.g.1 Laminación y mejora del drenaje de la 
cuenca del río Vaca, por un importe de 2.424.000 euros.

Por cuanto es de interés general para los ciudadanos 
de la Provincia de Valencia conocer cuál ha sido el 
importe de la ejecución de dicho proyecto, se pregunta 
al Gobierno:

¿Cuál ha sido a 31 de diciembre de 2009 el grado de 
ejecución, en términos de obligaciones reconocidas, de 
la partida de la Ley de Presupuestos de 2009 correspon-
diente al proyecto de inversión mencionado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Inmaculada Bañuls Ros, Susana Cama-
rero Martínez, Vicente Ferrer Roselló, Teresa Gar-
cía Sena, Ignacio Gil Lázaro, Esteban González 
Pons, Inmaculada Guaita Vañó, Marta Torrado de 
Castro e Ignacio Uriarte Ayala, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados doña Inmaculada Bañuls Ros, doña 
Susana Camarero Martínez, don Vicente Ferrer Rose-
lló, doña Teresa García Sena, don Ignacio Gil Lázaro, 
don Esteban González Pons, doña Inmaculada Guaita 
Vañó, doña Marta Torrado de Castro y don Ignacio 
Uriarte Ayala, de la provincia de Valencia, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta, de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado de 2009 
figura en el Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual Anualizada, dentro de la Comunitat 
Valenciana para la Provincia de Valencia, en los Presu-
puestos de la entidad Aguas de las Cuencas Mediterrá-
neas, S.A., el proyecto de inversión con códi-
go 0068 3.3.h.1 Prevención contra avenidas del barranco 
de Benimodo, por un importe de 6.296.000 euros.

Por cuanto es de interés general para los ciudadanos 
de la Provincia de Valencia conocer cuál ha sido el 
importe de la ejecución de dicho proyecto, se pregunta 
al Gobierno:

¿Cuál ha sido a 31 de diciembre de 2009 el grado de 
ejecución, en términos de obligaciones reconocidas, de 
la partida de la Ley de Presupuestos de 2009 correspon-
diente al proyecto de inversión mencionado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Inmaculada Bañuls Ros, Susana Cama-
rero Martínez, Vicente Ferrer Roselló, Teresa Gar-
cía Sena, Ignacio Gil Lázaro, Esteban González 
Pons, Inmaculada Guaita Vañó, Marta Torrado de 
Castro e Ignacio Uriarte Ayala, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados doña Inmaculada Bañuls Ros, doña 
Susana Camarero Martínez, don Vicente Ferrer Rose-
lló, doña Teresa García Sena, don Ignacio Gil Lázaro, 
don Esteban González Pons, doña Inmaculada Guaita 
Vañó, doña Marta Torrado de Castro y don Ignacio 
Uriarte Ayala, de la provincia de Valencia, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta, de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado de 2009 
figura en el Anexo de Inversiones Reales y Progra-

mación Plurianual Anualizada, dentro de la Comuni-
tat Valenciana para la Provincia de Valencia, en los 
Presupuestos de la entidad Aguas de las Cuencas 
Mediterráneas, S.A., el proyecto de inversión con 
código 0092 Otras actuaciones en Valencia, por un 
importe de 14.890.000 euros.

Por cuanto es de interés general para los ciudadanos 
de la Provincia de Valencia conocer cuál ha sido el 
importe de la ejecución de dicho proyecto, se pregunta 
al Gobierno:

¿Cuál ha sido a 31 de diciembre de 2009 el grado de 
ejecución, en términos de obligaciones reconocidas, de 
la parida de la Ley de Presupuestos de 2009 correspon-
diente al proyecto de inversión .mencionado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Inmaculada Bañuls Ros, Susana Cama-
rero Martínez, Vicente Ferrer Roselló, Teresa Gar-
cía Sena, Ignacio Gil Lázaro, Esteban González 
Pons, Inmaculada Guaita Vañó, Marta Torrado de 
Castro e Ignacio Uriarte Ayala, Diputados.

184/077631

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados doña Inmaculada Bañuls Ros, doña 
Susana Camarero Martínez, don Vicente Ferrer Rose-
lló, doña Teresa García Sena, don Ignacio Gil Lázaro, 
don Esteban González Pons, doña Inmaculada Guaita 
Vañó, doña Marta Torrado de Castro y don Ignacio 
Uriarte Ayala, de la provincia de Valencia, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta, de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado de 2009 
figura en el Anexo de Inversiones Reales y Programación 
Plurianual Anualizada, dentro de la Comunitat Valencia-
na para la Provincia de Valencia, en los Presupuestos de 
la entidad Aeropuertos Españoles y Navegación Aérea 
(AENA), el proyecto de inversión con código 0683 Refor-
mas de obra civil e instalaciones en la galería de servicio. 
Valencia, por un importe de 122.000 euros.

Por cuanto es de interés general para los ciudadanos 
de la Provincia de Valencia conocer cuál ha sido el 
importe de la ejecución de dicho proyecto, se pregunta 
al Gobierno:

¿Cuál ha sido a 31 de diciembre de 2009 el grado de 
ejecución, en términos de obligaciones reconocidas, de 
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la partida de la Ley de Presupuestos de 2009 correspon-
diente al proyecto de inversión mencionado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Inmaculada Bañuls Ros, Susana Cama-
rero Martínez, Vicente Ferrer Roselló, Teresa Gar-
cía Sena, Ignacio Gil Lázaro, Esteban González 
Pons, Inmaculada Guaita Vañó, Marta Torrado de 
Castro e Ignacio Uriarte Ayala, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados doña Inmaculada Bañuls Ros, doña 
Susana Camarero Martínez, don Vicente Ferrer Rose-
lló, doña Teresa García Sena, don Ignacio Gil Lázaro, 
don Esteban González Pons, doña Inmaculada Guaita 
Vañó, doña Marta Torrado de Castro y don Ignacio 
Uriarte Ayala, de la provincia de Valencia, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta, de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado de 2009 
figura en el Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual Anualizada, dentro de la Comunitat 
Valenciana para la Provincia de Valencia, en los Presu-
puestos de la entidad Aeropuertos Españoles y Navega-
ción Aérea (AENA), el proyecto de inversión con códi-
go 0692 Desarrollo y mejora del sistema de navegación 
aérea. Valencia, por un importe de 3.839.000 euros.

Por cuanto es de interés general para los ciudadanos 
de la Provincia de Valencia conocer cuál ha sido el 
importe de la ejecución de dicho proyecto, se pregunta 
al Gobierno:

¿Cuál ha sido a 31 de diciembre de 2009 el grado de 
ejecución, en términos de obligaciones reconocidas, de 
la partida de la Ley de Presupuestos de 2009 correspon-
diente al proyecto de inversión mencionado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Inmaculada Bañuls Ros, Susana Cama-
rero Martínez, Vicente Ferrer Roselló, Teresa Gar-
cía Sena, Ignacio Gil Lázaro, Esteban González 
Pons, Inmaculada Guaita Vañó, Marta Torrado de 
Castro e Ignacio Uriarte Ayala, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados doña Inmaculada Bañuls Ros, doña 
Susana Camarero Martínez, don Vicente Ferrer Rose-
lló, doña Teresa García Sena, don Ignacio Gil Lázaro, 

don Esteban González Pons, doña Inmaculada Guaita 
Vañó, doña Marta Torrado de Castro y don Ignacio 
Uriarte Ayala, de la provincia de Valencia, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta, de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado de 2009 
figura en el Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual Anualizada, dentro de la Comunitat 
Valenciana para la Provincia de Valencia, en los Presu-
puestos de la entidad Aeropuertos Españoles y Navega-
ción Aérea (AENA), el proyecto de inversión con códi-
go 0694 Seguridad de personas e instalaciones. 
Valencia, por un importe de 80.000 euros.

Por cuanto es de interés general para los ciudadanos 
de la Provincia de Valencia conocer cuál ha sido el 
importe de la ejecución de dicho proyecto, se pregunta 
al Gobierno:

¿Cuál ha sido a 31 de diciembre de 2009 el grado de 
ejecución, en términos de obligaciones reconocidas, de 
la partida de la Ley de Presupuestos de 2009 correspon-
diente al proyecto de inversión mencionado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Inmaculada Bañuls Ros, Susana Cama-
rero Martínez, Vicente Ferrer Roselló, Teresa Gar-
cía Sena, Ignacio Gil Lázaro, Esteban González 
Pons, Inmaculada Guaita Vañó, Marta Torrado de 
Castro e Ignacio Uriarte Ayala, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados doña Inmaculada Bañuls Ros, doña 
Susana Camarero Martínez, don Vicente Ferrer Rose-
lló, doña Teresa García Sena, don Ignacio Gil Lázaro, 
don Esteban González Pons, doña Inmaculada Guaita 
Vañó, doña Marta Torrado de Castro y don Ignacio 
Uriarte Ayala, de la provincia de Valencia, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta, de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado de 2009 
figura en el Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual Anualizada, dentro de la Comunitat 
Valenciana para la Provincia de Valencia, en los Presu-
puestos de la entidad Aeropuertos Españoles y Navega-
ción Aérea (AENA), el proyecto de inversión con códi-
go 1045 Inversiones de apoyo y mantenimiento. 
Valencia, por un importe de 5.103.000 euros.
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Por cuanto es de interés general para los ciudadanos 
de la Provincia de Valencia conocer cuál ha sido el 
importe de la ejecución de dicho proyecto, se pregunta 
al Gobierno:

¿Cuál ha sido a 31 de diciembre de 2009 el grado de 
ejecución, en términos de obligaciones reconocidas, de 
la partida de la Ley de Presupuestos de 2009 correspon-
diente al proyecto de inversión mencionado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Inmaculada Bañuls Ros, Susana Cama-
rero Martínez, Vicente Ferrer Roselló, Teresa Gar-
cía Sena, Ignacio Gil Lázaro, Esteban González 
Pons, Inmaculada Guaita Vañó, Marta Torrado de 
Castro e Ignacio Uriarte Ayala, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados doña Inmaculada Bañuls Ros, doña 
Susana Camarero Martínez, don Vicente Ferrer Rose-
lló, doña Teresa García Sena, don Ignacio Gil Lázaro, 
don Esteban González Pons, doña Inmaculada Guaita 
Vañó, doña Marta Torrado de Castro y don Ignacio 
Uriarte Ayala, de la provincia de Valencia, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta, de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado de 2009 
figura en el Anexo de Inversiones Reales y Programación 
Plurianual Anualizada, dentro de la Comunitat Valenciana 
para la Provincia de Valencia, en los Presupuestos de la 
entidad Aeropuertos Españoles y Navegación Aérea 
(AENA), el proyecto de inversión con código 1712 Área 
de movimiento de aeronaves: Nuevas calles de rodadura. 
Valencia, por un importe de 205.000 euros.

Por cuanto es de interés general para los ciudadanos 
de la Provincia de Valencia conocer cuál ha sido el 
importe de la ejecución de dicho proyecto, se pregunta 
al Gobierno:

¿Cuál ha sido a 31 de diciembre de 2009 el grado de 
ejecución, en términos de obligaciones reconocidas, de 
la partida de la Ley de Presupuestos de 2009 correspon-
diente al proyecto de inversión mencionado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Inmaculada Bañuls Ros, Susana Cama-
rero Martínez, Vicente Ferrer Roselló, Teresa Gar-
cía Sena, Ignacio Gil Lázaro, Esteban González 
Pons, Inmaculada Guaita Vañó, Marta Torrado de 
Castro e Ignacio Uriarte Ayala, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados doña Inmaculada Bañuls Ros, doña 
Susana Camarero Martínez, don Vicente Ferrer Rose-
lló, doña Teresa García Sena, don Ignacio Gil Lázaro, 
don Esteban González Pons, doña Inmaculada Guaita 
Vañó, doña Marta Torrado de Castro y don Ignacio 
Uriarte Ayala, de la provincia de Valencia, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta, de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado de 2009 
figura en el Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual Anualizada, dentro de la Comunitat 
Valenciana para la Provincia de Valencia, en los Presu-
puestos de la entidad Aeropuertos Españoles y Navega-
ción Aérea (AENA), el proyecto de inversión con códi-
go 0681 Reformas y desarrollo (dique) edificio terminal. 
Valencia, por un importe de 6.819.000 euros.

Por cuanto es de interés general para los ciudadanos 
de la Provincia de Valencia conocer cuál ha sido el 
importe de la ejecución de dicho proyecto, se pregunta 
al Gobierno:

¿Cuál ha sido a 31 de diciembre de 2009 el grado de 
ejecución, en términos de obligaciones reconocidas, de 
la partida de la Ley de Presupuestos de 2009 correspon-
diente al proyecto de inversión mencionado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Inmaculada Bañuls Ros, Susana Cama-
rero Martínez, Vicente Ferrer Roselló, Teresa Gar-
cía Sena, Ignacio Gil Lázaro, Esteban González 
Pons, Inmaculada Guaita Vañó, Marta Torrado de 
Castro e Ignacio Uriarte Ayala, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados doña Inmaculada Bañuls Ros, doña 
Susana Camarero Martínez, don Vicente Ferrer Rose-
lló, doña Teresa García Sena, don Ignacio Gil Lázaro, 
don Esteban González Pons, doña Inmaculada Guaita 
Vañó, doña Marta Torrado de Castro y don Ignacio 
Uriarte Ayala, de la provincia de Valencia, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta, de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado de 2009 
figura en el Anexo de Inversiones Reales y Progra-
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mación Plurianual Anualizada, dentro de la Comu-
nitat Valenciana para la Provincia de Valencia, en 
los Presupuestos de la entidad Aeropuertos Españo-
les y Navegación Aérea (AENA), el proyecto de 
inversión con código 0674 Remodelación edificio 
terminal. Fachadas. Valencia, por un importe 
de 145.000 euros.

Por cuanto es de interés general para los ciudadanos 
de la Provincia de Valencia conocer cuál ha sido el 
importe de la ejecución de dicho proyecto, se pregunta 
al Gobierno:

¿Cuál ha sido a 31 de diciembre de 2009 el grado de 
ejecución, en términos de obligaciones reconocidas, de 
la partida de la Ley de Presupuestos de 2009 correspon-
diente al proyecto de inversión mencionado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Inmaculada Bañuls Ros, Susana Cama-
rero Martínez, Vicente Ferrer Roselló, Teresa Gar-
cía Sena, Ignacio Gil Lázaro, Esteban González 
Pons, Inmaculada Guaita Vañó, Marta Torrado de 
Castro e Ignacio Uriarte Ayala, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados doña Inmaculada Bañuls Ros, doña 
Susana Camarero Martínez, don Vicente Ferrer Rose-
lló, doña Teresa García Sena, don Ignacio Gil Lázaro, 
don Esteban González Pons, doña Inmaculada Guaita 
Vañó, doña Marta Torrado de Castro y don Ignacio 
Uriarte Ayala, de la provincia de Valencia, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta, de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado de 2009 
figura en el Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual Anualizada, dentro de la Comunitat 
Valenciana para la Provincia de Valencia, en los Presu-
puestos de la entidad Aeropuertos Españoles y Navega-
ción Aérea (ASNA), el proyecto de inversión con códi-
go 0102 Ampliación aparcamiento público 2.ª fase. 
Valencia, por un importe de 4.054.000 euros.

Por canto es de interés general para los ciudadanos 
de la Provincia de Valencia conocer cuál ha sido el 
importe de la ejecución de dicho proyecto, se pregunta 
al Gobierno:

¿Cuál ha sido a 31 de diciembre de 2009 el grado de 
ejecución, en términos de obligaciones reconocidas, de 

la partida de la Ley de Presupuestos de 2009 correspon-
diente al proyecto de inversión mencionado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Inmaculada Bañuls Ros, Susana Cama-
rero Martínez, Vicente Ferrer Roselló, Teresa Gar-
cía Sena, Ignacio Gil Lázaro, Esteban González 
Pons, Inmaculada Guaita Vañó, Marta Torrado de 
Castro e Ignacio Uriarte Ayala, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados doña Inmaculada Bañuls Ros, doña 
Susana Camarero Martínez, don Vicente Ferrer Rose-
lló, doña Teresa García Sena, don Ignacio Gil Lázaro, 
don Esteban González Pons, doña Inmaculada Guaita 
Vañó, doña Marta Torrado de Castro y don Ignacio 
Uriarte Ayala, de la provincia de Valencia, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta, de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado de 2009 
figura en el Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual Anualizada, dentro de la Comunitat 
Valenciana para la Provincia de Valencia, en los Presu-
puestos de la entidad Aeropuertos Españoles y Navega-
ción Aérea (AENA), el proyecto de inversión con códi-
go 0484 Ampliación de plataformas aviación general 2. 
Valencia, por un importe de 2.339.000 euros.

Por cuanto es de interés general para los ciudadanos 
de la Provincia de Valencia conocer cuál ha sido el 
importe de la ejecución de dicho proyecto, se pregunta 
al Gobierno:

¿Cuál ha sido a 31 de diciembre de 2009 el grado de 
ejecución, en términos de obligaciones reconocidas de 
la partida de la Ley de Presupuestos de 2009 correspon-
diente al proyecto de inversión mencionado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Inmaculada Bañuls Ros, Susana Cama-
rero Martínez, Vicente Ferrer Roselló, Teresa Gar-
cía Sena, Ignacio Gil Lázaro, Esteban González 
Pons, Inmaculada Guaita Vañó, Marta Torrado de 
Castro e Ignacio Uriarte Ayala, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados doña Inmaculada Bañuls Ros, doña 
Susana Camarero Martínez, don Vicente Ferrer Rose-
lló, doña Teresa García Sena, don Ignacio Gil Lázaro, 
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don Esteban González Pons, doña Inmaculada Guaita 
Vañó, doña Marta Torrado de Castro y don Ignacio 
Uriarte Ayala, de la provincia de Valencia, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta, de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado de 2009 
figura en el Anexo de Inversiones Reales y Programación 
Plurianual Anualizada, dentro de la Comunitat Valenciana 
para la Provincia de Valencia, en los Presupuestos de la 
entidad Aeropuertos Españoles y Navegación Aérea 
(AENA), el proyecto de inversión con código 0604 Nuevo 
centro de control de tráfico aéreo de área terminal. Valen-
cia, por un importe de 4.000.000 de euros.

Por cuanto es de interés general para los ciudadanos 
de la Provincia de Valencia conocer cuál ha sido el 
importe de la ejecución de dicho proyecto, se pregunta 
al Gobierno:

¿Cuál ha sido a 31 de diciembre de 2009 el grado de 
ejecución, en términos de obligaciones reconocidas, de 
la partida de la Ley de Presupuestos de 2009 correspon-
diente al proyecto de inversión mencionado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Inmaculada Bañuls Ros, Susana Cama-
rero Martínez, Vicente Ferrer Roselló, Teresa Gar-
cía Sena, Ignacio Gil Lázaro, Esteban González 
Pons, Inmaculada Guaita Vañó, Marta Torrado de 
Castro e Ignacio Uriarte Ayala, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados doña Inmaculada Bañuls Ros, doña 
Susana Camarero Martínez, don Vicente Ferrer Rose-
lló, doña Teresa García Sena, don Ignacio Gil Lázaro, 
don Esteban González Pons, doña Inmaculada Guaita 
Vañó, doña Marta Torrado de Castro y don Ignacio 
Uriarte Ayala, de la provincia de Valencia, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta, de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado de 2009 
figura en el Anexo de Inversiones Reales y Programación 
Plurianual Anualizada, dentro de la Comunitat Valenciana 
para la Provincia de Valencia, en los Presupuestos de la 
entidad Aeropuertos Españoles y Navegación Aérea 
(AENA), el proyecto de inversión con código 0624 Acce-
sos y acometidas nuevo centro de control y zona comer-
cial. Valencia, por un importe de 3.127.000 euros.

Por cuanto es de interés general para los ciudadanos 
de la Provincia de Valencia conocer cuál ha sido el 
importe de la ejecución de dicho proyecto, se pregunta 
al Gobierno:

¿Cuál ha sido a 31 de diciembre de 2009 el grado de 
ejecución, en términos de obligaciones reconocidas, de 
la partida de la Ley de Presupuestos de 2009 correspon-
diente al proyecto de inversión mencionado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Inmaculada Bañuls Ros, Susana Cama-
rero Martínez, Vicente Ferrer Roselló, Teresa Gar-
cía Sena, Ignacio Gil Lázaro, Esteban González 
Pons, Inmaculada Guaita Vañó, Marta Torrado de 
Castro e Ignacio Uriarte Ayala, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados doña Inmaculada Bañuls Ros, doña 
Susana Camarero Martínez, don Vicente Ferrer Rose-
lló, doña Teresa García Sena, don Ignacio Gil Lázaro, 
don Esteban González Pons, doña Inmaculada Guaita 
Vañó, doña Marta Torrado de Castro y don Ignacio 
Uriarte Ayala, de la provincia de Valencia, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta, de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado de 2009 
figura en el Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual Anualizada, dentro de la Comunitat 
Valenciana para la Provincia de Valencia, en los Presu-
puestos de la entidad Aeropuertos Españoles y Navega-
ción Aérea (AENA), el proyecto de inversión con códi-
go 0673 Ampliación plataforma zona de servicio. 
Valencia, por un importe de 3.975.000 euros.

Por cuanto es de interés general para los ciudadanos 
de la Provincia de Valencia conocer cuál ha sido el 
importe de la ejecución de dicho proyectó, se pregunta 
al Gobierno:

¿Cuál ha sido a 31 de diciembre de 2009 el grado de 
ejecución, en términos de obligaciones reconocidas, de 
la partida de la Ley de Presupuestos de 2009 correspon-
diente al proyecto de inversión mencionado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Inmaculada Bañuls Ros, Susana Cama-
rero Martínez, Vicente Ferrer Roselló, Teresa Gar-
cía Sena, Ignacio Gil Lázaro, Esteban González 
Pons, Inmaculada Guaita Vañó, Marta Torrado de 
Castro e Ignacio Uriarte Ayala, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, doña Susana Cama-
rero Martínez, don Vicente Ferrer Roselló, doña Teresa 
García Sena, don Ignacio Gil Lázaro, don Esteban Gon-
zález Pons, doña Inmaculada Guaita Vañó, doña Marta 
Torrado de Castro y don Ignacio Uriarte Ayala, Diputa-
dos por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desean obtener respues-
ta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado de 2009 
figura en el anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual Anualizada, dentro de la Comunitat 
Valenciana para la provincia de Valencia, en los Presu-
puestos de la entidad SEIASA de la Meseta Sur, S.A., 
el proyecto de inversión con código 0072, C.G.U. Canal 
principal del Camp del Turia (C.R. Liria), por importe 
de 5.517 (en miles de euros).

Por cuanto es de interés general para los ciudadanos 
de la provincia de Valencia conocer cuál ha sido el 
importe de la ejecución de dicho proyecto, se pregunta 
al Gobierno:

¿Cuál ha sido a 31 de diciembre de 2009 el grado de 
ejecución, en términos de obligaciones reconocidas, de 
la partida de la Ley de Presupuestos de 2009 correspon-
diente al proyecto de inversión mencionado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Inmaculada Bañuls Ros, Susana Ca-
marero Martínez, Vicente Ferrer Roselló, Teresa 
García Sena, Ignacio Gil Lázaro, Esteban González 
Pons, Inmaculada Guaita Vañó, Marta Torrado de 
Castro y Ignacio Uriarte Ayala, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, doña Susana Cama-
rero Martínez, don Vicente Ferrer Roselló, doña Teresa 
García Sena, don Ignacio Gil Lázaro, don Esteban Gon-
zález Pons, doña Inmaculada Guaita Vañó, doña Marta 
Torrado de Castro y don Ignacio Uriarte Ayala, Diputa-
dos por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 

pregunta al Gobierno, de la que desean obtener respues-
ta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado de 2009 
figura en el anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual Anualizada, dentro de la Comunitat 
Valenciana para la provincia de Valencia, en los Presu-
puestos de la entidad SEIASA de la Meseta Sur, S.A., 
el proyecto de inversión con código 0073, C.R. Canal 
principal del Camp del Turia (S.A.T. La Vereda), por 
importe de 2.241 (en miles de euros).

Por cuanto es de interés general para los ciudadanos 
de la provincia de Valencia conocer cuál ha sido el 
importe de la ejecución de dicho proyecto, se pregunta 
al Gobierno:

¿Cuál ha sido a 31 de diciembre de 2009 el grado de 
ejecución, en términos de obligaciones reconocidas, de 
la partida de la Ley de Presupuestos de 2009 correspon-
diente al proyecto de inversión mencionado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Inmaculada Bañuls Ros, Susana Ca-
marero Martínez, Vicente Ferrer Roselló, Teresa 
García Sena, Ignacio Gil Lázaro, Esteban González 
Pons, Inmaculada Guaita Vañó, Marta Torrado de 
Castro y Ignacio Uriarte Ayala, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, doña Susana Cama-
rero Martínez, don Vicente Ferrer Roselló, doña Teresa 
García Sena, don Ignacio Gil Lázaro, don Esteban Gon-
zález Pons, doña Inmaculada Guaita Vañó, doña Marta 
Torrado de Castro y don Ignacio Uriarte Ayala, Diputa-
dos por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desean obtener respues-
ta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado de 2009 
figura en el anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual Anualizada, dentro de la Comunitat 
Valenciana para la provincia de Valencia, en los Presu-
puestos de la entidad SEIASA de la Meseta Sur, S.A., 
el proyecto de inversión con código 0075, C.G.U. Canal 
Júcar-Turia (C.R. Massalet), por importe de 1.897 (en 
miles de euros).

Por cuanto es de interés general para los ciudadanos 
de la provincia de Valencia conocer cuál ha sido el 
importe de la ejecución de dicho proyecto, se pregunta 
al Gobierno:
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¿Cuál ha sido a 31 de diciembre de 2009 el grado de 
ejecución, en términos de obligaciones reconocidas, de 
la partida de la Ley de Presupuestos de 2009 correspon-
diente al proyecto de inversión mencionado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Inmaculada Bañuls Ros, Susana Ca-
marero Martínez, Vicente Ferrer Roselló, Teresa 
García Sena, Ignacio Gil Lázaro, Esteban González 
Pons, Inmaculada Guaita Vañó, Marta Torrado de 
Castro y Ignacio Uriarte Ayala, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, doña Susana Cama-
rero Martínez, don Vicente Ferrer Roselló, doña Teresa 
García Sena, don Ignacio Gil Lázaro, don Esteban Gon-
zález Pons, doña Inmaculada Guaita Vañó, doña Marta 
Torrado de Castro y don Ignacio Uriarte Ayala, Diputa-
dos por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desean obtener respues-
ta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado de 2009 
figura en el anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual Anualizada, dentro de la Comunitat 
Valenciana para la provincia de Valencia, en los Presu-
puestos de la entidad SEIASA de la Meseta Sur, S.A., 
el proyecto de inversión con código 0076, C.G.U. Canal 
Júcar-Turia (C.R. L’Alcudia), por importe de 2.931 (en 
miles de euros).

Por cuanto es de interés general para los ciudadanos 
de la provincia de Valencia conocer cuál ha sido el 
importe de la ejecución de dicho proyecto, se pregunta 
al Gobierno:

¿Cuál ha sido a 31 de diciembre de 2009 el grado de 
ejecución, en términos de obligaciones reconocidas, de 
la partida de la Ley de Presupuestos de 2009 correspon-
diente al proyecto de inversión mencionado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Inmaculada Bañuls Ros, Susana Ca-
marero Martínez, Vicente Ferrer Roselló, Teresa 
García Sena, Ignacio Gil Lázaro, Esteban González 
Pons, Inmaculada Guaita Vañó, Marta Torrado de 
Castro y Ignacio Uriarte Ayala, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, doña Susana Cama-
rero Martínez, don Vicente Ferrer Roselló, doña Teresa 

García Sena, don Ignacio Gil Lázaro, don Esteban Gon-
zález Pons, doña Inmaculada Guaita Vañó, doña Marta 
Torrado de Castro y don Ignacio Uriarte Ayala, Diputa-
dos por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desean obtener respues-
ta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado de 2009 
figura en el anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual Anualizada, dentro de la Comunitat 
Valenciana para la provincia de Valencia, en los Presu-
puestos de la entidad SEIASA de la Meseta Sur, S.A., 
el proyecto de inversión con código 0077, C.R. Foia del 
Pou, por importe de 621 (en miles de euros).

Por cuanto es de interés general para los ciudadanos 
de la provincia de Valencia conocer cuál ha sido el 
importe de la ejecución de dicho proyecto, se pregunta 
al Gobierno:

¿Cuál ha sido a 31 de diciembre de 2009 el grado de 
ejecución, en términos de obligaciones reconocidas, de 
la partida de la Ley de Presupuestos de 2009 correspon-
diente al proyecto de inversión mencionado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Inmaculada Bañuls Ros, Susana Ca-
marero Martínez, Vicente Ferrer Roselló, Teresa 
García Sena, Ignacio Gil Lázaro, Esteban González 
Pons, Inmaculada Guaita Vañó, Marta Torrado de 
Castro y Ignacio Uriarte Ayala, Diputados.

184/077633

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, doña Susana Cama-
rero Martínez, don Vicente Ferrer Roselló, doña Teresa 
García Sena, don Ignacio Gil Lázaro, don Esteban Gon-
zález Pons, doña Inmaculada Guaita Vañó, doña Marta 
Torrado de Castro y don Ignacio Uriarte Ayala, Diputa-
dos por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desean obtener respues-
ta por escrito.

En la Ley de Presupuestos Generales del Estado 
para 2009, anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual Anualizada, figuran las previsiones de 
inversión de la entidad Puertos del Estado y Autorida-
des Portuarias, en la provincia de Valencia con un 
importe de 184.098.000 euros.
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En el detalle de actuaciones figura el siguiente pro-
yecto:

2509 Valencia-Puerto de Gandía. Resto de actuacio-
nes, por un importe de 3.454.000 euros.

Por cuanto es de interés general para los ciudadanos 
de la provincia de Valencia conocer cuál ha sido el 
importe de la ejecución de dicho proyecto, se pregunta 
al Gobierno:

¿Cuál ha sido a 31 de diciembre de 2009 el grado de 
ejecución, en términos de obligaciones reconocidas, de 
las inversiones previstas en la provincia de Valencia por 
la entidad Puertos del Estado y Autoridades Portuarias 
para el proyecto mencionado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010.—Inmaculada Bañuls Ros, Susana Ca-
marero Martínez, Vicente Ferrer Roselló, Teresa 
García Sena, Ignacio Gil Lázaro, Esteban González 
Pons, Inmaculada Guaita Vañó, Marta Torrado de 
Castro y Ignacio Uriarte Ayala, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, doña Susana Cama-
rero Martínez, don Vicente Ferrer Roselló, doña Teresa 
García Sena, don Ignacio Gil Lázaro, don Esteban Gon-
zález Pons, doña Inmaculada Guaita Vañó, doña Marta 
Torrado de Castro y don Ignacio Uriarte Ayala, Diputa-
dos por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desean obtener respues-
ta por escrito.

En la Ley de Presupuestos Generales del Estado 
para 2009, anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual Anualizada, figuran las previsiones de 
inversión de la entidad Puertos del Estado y Autorida-
des Portuarias, en la provincia de Valencia con un 
importe de 184.098.000 euros.

En el detalle de actuaciones figura el siguiente pro-
yecto:

2510 Valencia-Puerto de Sagunto. Obras de atraque 
en dársena 2, por un importe de 17.949.000 euros.

Por cuanto es de interés general para los ciudadanos 
de la provincia de Valencia conocer cuál ha sido el 
importe de la ejecución de dicho proyecto, se pregunta 
al Gobierno:

¿Cuál ha sido a 31 de diciembre de 2009 el grado de 
ejecución, en términos de obligaciones reconocidas, de 
las inversiones previstas en la provincia de Valencia por 
la entidad Puertos del Estado y Autoridades Portuarias 
para el proyecto mencionado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010.—Inmaculada Bañuls Ros, Susana Ca-
marero Martínez, Vicente Ferrer Roselló, Teresa 
García Sena, Ignacio Gil Lázaro, Esteban González 
Pons, Inmaculada Guaita Vañó, Marta Torrado de 
Castro y Ignacio Uriarte Ayala, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, doña Susana Cama-
rero Martínez, don Vicente Ferrer Roselló, doña Teresa 
García Sena, don Ignacio Gil Lázaro, don Esteban Gon-
zález Pons, doña Inmaculada Guaita Vañó, doña Marta 
Torrado de Castro y don Ignacio Uriarte Ayala, Diputa-
dos por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desean obtener respues-
ta por escrito.

En la Ley de Presupuestos Generales del Estado 
para 2009, anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual Anualizada, figuran las previsiones de 
inversión de la entidad Puertos del Estado y Autorida-
des Portuarias, en la provincia de Valencia con un 
importe de 184.098.000 euros.

En el detalle de actuaciones figura el siguiente pro-
yecto:

2511 Valencia-Puerto de Sagunto. Resto de actua-
ciones, por un importe de 12.017.000 euros.

Por cuanto es de interés general para los ciudadanos 
de la provincia de Valencia conocer cuál ha sido el 
importe de la ejecución de dicho proyecto, se pregunta 
al Gobierno:

¿Cuál ha sido a 31 de diciembre de 2009 el grado de 
ejecución, en términos de obligaciones reconocidas, de 
las inversiones previstas en la provincia de Valencia por 
la entidad Puertos del Estado y Autoridades Portuarias 
para el proyecto mencionado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010.—Inmaculada Bañuls Ros, Susana Ca-
marero Martínez, Vicente Ferrer Roselló, Teresa 
García Sena, Ignacio Gil Lázaro, Esteban González 
Pons, Inmaculada Guaita Vañó, Marta Torrado de 
Castro y Ignacio Uriarte Ayala, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, doña Susana Cama-
rero Martínez, don Vicente Ferrer Roselló, doña Teresa 
García Sena, don Ignacio Gil Lázaro, don Esteban Gon-
zález Pons, doña Inmaculada Guaita Vañó, doña Marta 
Torrado de Castro y don Ignacio Uriarte Ayala, Diputa-
dos por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desean obtener respues-
ta por escrito.

En la Ley de Presupuestos Generales del Estado 
para 2009, anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual Anualizada, figuran las previsiones de 
inversión de la entidad Puertos del Estado y Autorida-
des Portuarias, en la provincia de Valencia con un 
importe de 184.098.000 euros.

En el detalle de actuaciones figura el siguiente pro-
yecto:

2512 Valencia-Obras Plan Director Sagunto. Fase I. 
Subfase I, por un importe de 1.834.000 euros.

Por cuanto es de interés general para los ciudadanos 
de la provincia de Valencia conocer cuál ha sido el 
importe de la ejecución de dicho proyecto, se pregunta 
al Gobierno:

¿Cuál ha sido a 31 de diciembre de 2009 el grado de 
ejecución, en términos de obligaciones reconocidas, de 
las inversiones previstas en la provincia de Valencia por 
la entidad Puertos del Estado y Autoridades Portuarias 
para el proyecto mencionado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010.—Inmaculada Bañuls Ros, Susana Ca-
marero Martínez, Vicente Ferrer Roselló, Teresa 
García Sena, Ignacio Gil Lázaro, Esteban González 
Pons, Inmaculada Guaita Vañó, Marta Torrado de 
Castro y Ignacio Uriarte Ayala, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, doña Susana Cama-
rero Martínez, don Vicente Ferrer Roselló, doña Teresa 
García Sena, don Ignacio Gil Lázaro, don Esteban Gon-
zález Pons, doña Inmaculada Guaita Vañó, doña Marta 
Torrado de Castro y don Ignacio Uriarte Ayala, Diputa-
dos por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 

pregunta al Gobierno, de la que desean obtener respues-
ta por escrito.

En la Ley de Presupuestos Generales del Estado 
para 2009, anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual Anualizada, figuran las previsiones de 
inversión de la entidad Puertos del Estado y Autorida-
des Portuarias, en la provincia de Valencia con un 
importe de 184.098.000 euros.

En el detalle de actuaciones figura el siguiente pro-
yecto:

2513 Valencia-Inversiones genéricas y menores, por 
un importe de 38.944.000 euros.

Por cuanto es de interés general para los ciudadanos 
de la provincia de Valencia conocer cuál ha sido el 
importe de la ejecución de dicho proyecto, se pregunta 
al Gobierno:

¿Cuál ha sido a 31 de diciembre de 2009 el grado de 
ejecución, en términos de obligaciones reconocidas, de 
las inversiones previstas en la provincia de Valencia por 
la entidad Puertos del Estado y Autoridades Portuarias 
para el proyecto mencionado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010.—Inmaculada Bañuls Ros, Susana Ca-
marero Martínez, Vicente Ferrer Roselló, Teresa 
García Sena, Ignacio Gil Lázaro, Esteban González 
Pons, Inmaculada Guaita Vañó, Marta Torrado de 
Castro y Ignacio Uriarte Ayala, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, doña Susana Cama-
rero Martínez, don Vicente Ferrer Roselló, doña Teresa 
García Sena, don Ignacio Gil Lázaro, don Esteban Gon-
zález Pons, doña Inmaculada Guaita Vañó, doña Marta 
Torrado de Castro y don Ignacio Uriarte Ayala, Diputa-
dos por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desean obtener respues-
ta por escrito.

En la Ley de Presupuestos Generales del Estado 
para 2009, anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual Anualizada, figuran las previsiones de 
inversión de la entidad Puertos del Estado y Autorida-
des Portuarias, en la provincia de Valencia con un 
importe de 184.098.000 euros.

En el detalle de actuaciones figura el siguiente pro-
yecto:
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2514 Valencia-Inmovilizado tangible, por un impor-
te de 3.753.000 euros.

Por cuanto es de interés general para los ciudadanos 
de la provincia de Valencia conocer cuál ha sido el 
importe de la ejecución de dicho proyecto, se pregunta 
al Gobierno:

¿Cuál ha sido a 31 de diciembre de 2009 el grado de 
ejecución, en términos de obligaciones reconocidas, de 
las inversiones previstas en la provincia de Valencia por 
la entidad Puertos del Estado y Autoridades Portuarias 
para el proyecto mencionado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010.—Inmaculada Bañuls Ros, Susana Ca-
marero Martínez, Vicente Ferrer Roselló, Teresa 
García Sena, Ignacio Gil Lázaro, Esteban González 
Pons, Inmaculada Guaita Vañó, Marta Torrado de 
Castro y Ignacio Uriarte Ayala, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, doña Susana Cama-
rero Martínez, don Vicente Ferrer Roselló, doña Teresa 
García Sena, don Ignacio Gil Lázaro, don Esteban Gon-
zález Pons, doña Inmaculada Guaita Vañó, doña Marta 
Torrado de Castro y don Ignacio Uriarte Ayala, Diputa-
dos por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desean obtener respues-
ta por escrito.

En la Ley de Presupuestos Generales del Estado 
para 2009, anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual Anualizada, figuran las previsiones de 
inversión de la entidad Puertos del Estado y Autorida-
des Portuarias, en la provincia de Valencia con un 
importe de 184.098.000 euros.

En el detalle de actuaciones figura el siguiente pro-
yecto:

2500 Valencia-Puerto de Valencia. Mejora accesibi-
lidad terrestre y de la viabilidad en el Puerto, por un 
importe de 9.694.000 euros.

Por cuanto es de interés general para los ciudadanos 
de la provincia de Valencia conocer cuál ha sido el 
importe de la ejecución de dicho proyecto, se pregunta 
al Gobierno:

¿Cuál ha sido a 31 de diciembre de 2009 el grado de 
ejecución, en términos de obligaciones reconocidas, de 
las inversiones previstas en la provincia de Valencia por 

la entidad Puertos del Estado y Autoridades Portuarias 
para el proyecto mencionado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010.—Inmaculada Bañuls Ros, Susana Ca-
marero Martínez, Vicente Ferrer Roselló, Teresa 
García Sena, Ignacio Gil Lázaro, Esteban González 
Pons, Inmaculada Guaita Vañó, Marta Torrado de 
Castro y Ignacio Uriarte Ayala, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, doña Susana Cama-
rero Martínez, don Vicente Ferrer Roselló, doña Teresa 
García Sena, don Ignacio Gil Lázaro, don Esteban Gon-
zález Pons, doña Inmaculada Guaita Vañó, doña Marta 
Torrado de Castro y don Ignacio Uriarte Ayala, Diputa-
dos por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desean obtener respues-
ta por escrito.

En la Ley de Presupuestos Generales del Estado 
para 2009, anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual Anualizada, figuran las previsiones de 
inversión de la entidad Puertos del Estado y Autorida-
des Portuarias, en la provincia de Valencia con un 
importe de 184.098.000 euros.

En el detalle de actuaciones figura el siguiente pro-
yecto:

2501 Valencia-Puerto de Valencia. Nuevas instalaciones 
en el dique del este, por un importe de 9.918.000 euros.

Por cuanto es de interés general para los ciudadanos 
de la provincia de Valencia conocer cuál ha sido el 
importe de la ejecución de dicho proyecto, se pregunta 
al Gobierno:

¿Cuál ha sido a 31 de diciembre de 2009 el grado de 
ejecución, en términos de obligaciones reconocidas, de 
las inversiones previstas en la provincia de Valencia por 
la entidad Puertos del Estado y Autoridades Portuarias 
para el proyecto mencionado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010.—Inmaculada Bañuls Ros, Susana Ca-
marero Martínez, Vicente Ferrer Roselló, Teresa 
García Sena, Ignacio Gil Lázaro, Esteban González 
Pons, Inmaculada Guaita Vañó, Marta Torrado de 
Castro y Ignacio Uriarte Ayala, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, doña Susana Cama-
rero Martínez, don Vicente Ferrer Roselló, doña Teresa 
García Sena, don Ignacio Gil Lázaro, don Esteban Gon-
zález Pons, doña Inmaculada Guaita Vañó, doña Marta 
Torrado de Castro y don Ignacio Uriarte Ayala, Diputa-
dos por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desean obtener respues-
ta por escrito.

En la Ley de Presupuestos Generales del Estado 
para 2009, anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual Anualizada, figuran las previsiones de 
inversión de la entidad Puertos del Estado y Autorida-
des Portuarias, en la provincia de Valencia con un 
importe de 184.098.000 euros.

En el detalle de actuaciones figura el siguiente pro-
yecto:

2502 Valencia-Puerto de Valencia. Nuevas ofi cinas 
de la Autoridad Portuaria de Valencia, por un importe 
de 599.000 euros.

Por cuanto es de interés general para los ciudadanos 
de la provincia de Valencia conocer cuál ha sido el 
importe de la ejecución de dicho proyecto, se pregunta 
al Gobierno:

¿Cuál ha sido a 31 de diciembre de 2009 el grado de 
ejecución, en términos de obligaciones reconocidas, de 
las inversiones previstas en la provincia de Valencia por 
la entidad Puertos del Estado y Autoridades Portuarias 
para el proyecto mencionado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010.—Inmaculada Bañuls Ros, Susana Ca-
marero Martínez, Vicente Ferrer Roselló, Teresa 
García Sena, Ignacio Gil Lázaro, Esteban González 
Pons, Inmaculada Guaita Vañó, Marta Torrado de 
Castro y Ignacio Uriarte Ayala, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, doña Susana Cama-
rero Martínez, don Vicente Ferrer Roselló, doña Teresa 
García Sena, don Ignacio Gil Lázaro, don Esteban Gon-
zález Pons, doña Inmaculada Guaita Vañó, doña Marta 
Torrado de Castro y don Ignacio Uriarte Ayala, Diputa-
dos por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 

pregunta al Gobierno, de la que desean obtener respues-
ta por escrito.

En la Ley de Presupuestos Generales del Estado 
para 2009, anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual Anualizada, figuran las previsiones de 
inversión de la entidad Puertos del Estado y Autorida-
des Portuarias, en la provincia de Valencia con un 
importe de 184.098.000 euros.

En el detalle de actuaciones figura el siguiente pro-
yecto:

2503 Valencia-Puerto de Valencia. Generación y 
acondicionamiento de nuevos atraques y superfi cies, 
por un importe de 10.131.000 euros.

Por cuanto es de interés general para los ciudadanos 
de la provincia de Valencia conocer cuál ha sido el 
importe de la ejecución de dicho proyecto, se pregunta 
al Gobierno:

¿Cuál ha sido a 31 de diciembre de 2009 el grado de 
ejecución, en términos de obligaciones reconocidas, de 
las inversiones previstas en la provincia de Valencia por 
la entidad Puertos del Estado y Autoridades Portuarias 
para el proyecto mencionado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010.—Inmaculada Bañuls Ros, Susana Ca-
marero Martínez, Vicente Ferrer Roselló, Teresa 
García Sena, Ignacio Gil Lázaro, Esteban González 
Pons, Inmaculada Guaita Vañó, Marta Torrado de 
Castro y Ignacio Uriarte Ayala, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, doña Susana Cama-
rero Martínez, don Vicente Ferrer Roselló, doña Teresa 
García Sena, don Ignacio Gil Lázaro, don Esteban Gon-
zález Pons, doña Inmaculada Guaita Vañó, doña Marta 
Torrado de Castro y don Ignacio Uriarte Ayala, Diputa-
dos por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desean obtener respues-
ta por escrito.

En la Ley de Presupuestos Generales del Estado 
para 2009, anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual Anualizada, figuran las previsiones de 
inversión de la entidad Puertos del Estado y Autorida-
des Portuarias, en la provincia de Valencia con un 
importe de 184.098.000 euros.

En el detalle de actuaciones figura el siguiente pro-
yecto:
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2504 Valencia-Puerto de Valencia. Nueva dársena de 
servicios náuticos, por un importe de 8.447.000 euros.

Por cuanto es de interés general para los ciudadanos 
de la provincia de Valencia conocer cuál ha sido el 
importe de la ejecución de dicho proyecto, se pregunta 
al Gobierno:

¿Cuál ha sido a 31 de diciembre de 2009 el grado de 
ejecución, en términos de obligaciones reconocidas, de 
las inversiones previstas en la provincia de Valencia por 
la entidad Puertos del Estado y Autoridades Portuarias 
para el proyecto mencionado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010.—Inmaculada Bañuls Ros, Susana Ca-
marero Martínez, Vicente Ferrer Roselló, Teresa 
García Sena, Ignacio Gil Lázaro, Esteban González 
Pons, Inmaculada Guaita Vañó, Marta Torrado de 
Castro y Ignacio Uriarte Ayala, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, doña Susana Cama-
rero Martínez, don Vicente Ferrer Roselló, doña Teresa 
García Sena, don Ignacio Gil Lázaro, don Esteban Gon-
zález Pons, doña Inmaculada Guaita Vañó, doña Marta 
Torrado de Castro y don Ignacio Uriarte Ayala, Diputa-
dos por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desean obtener respues-
ta por escrito.

En la Ley de Presupuestos Generales del Estado 
para 2009, anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual Anualizada, figuran las previsiones de 
inversión de la entidad Puertos del Estado y Autorida-
des Portuarias, en la provincia de Valencia con un 
importe de 184.098.000 euros.

En el detalle de actuaciones figura el siguiente pro-
yecto:

2505 Valencia-Puerto de Valencia. Resto de actua-
ciones, por un importe de 4.282.000 euros.

Por cuanto es de interés general para los ciudadanos 
de la provincia de Valencia conocer cuál ha sido el 
importe de la ejecución de dicho proyecto, se pregunta 
al Gobierno:

¿Cuál ha sido a 31 de diciembre de 2009 el grado de 
ejecución, en términos de obligaciones reconocidas, de 
las inversiones previstas en la provincia de Valencia por 

la entidad Puertos del Estado y Autoridades Portuarias 
para el proyecto mencionado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010.—Inmaculada Bañuls Ros, Susana Ca-
marero Martínez, Vicente Ferrer Roselló, Teresa 
García Sena, Ignacio Gil Lázaro, Esteban González 
Pons, Inmaculada Guaita Vañó, Marta Torrado de 
Castro y Ignacio Uriarte Ayala, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, doña Susana Cama-
rero Martínez, don Vicente Ferrer Roselló, doña Teresa 
García Sena, don Ignacio Gil Lázaro, don Esteban Gon-
zález Pons, doña Inmaculada Guaita Vañó, doña Marta 
Torrado de Castro y don Ignacio Uriarte Ayala, Diputa-
dos por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desean obtener respues-
ta por escrito.

En la Ley de Presupuestos Generales del Estado 
para 2009, anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual Anualizada, figuran las previsiones de 
inversión de la entidad Puertos del Estado y Autorida-
des Portuarias, en la provincia de Valencia con un 
importe de 184.098.000 euros.

En el detalle de actuaciones figura el siguiente pro-
yecto:

2506 Valencia-Obras del Plan Director Valencia. 
Fase I, por un importe de 57.264.000 euros.

Por cuanto es de interés general para los ciudadanos 
de la provincia de Valencia conocer cuál ha sido el 
importe de la ejecución de dicho proyecto, se pregunta 
al Gobierno:

¿Cuál ha sido a 31 de diciembre de 2009 el grado de 
ejecución, en términos de obligaciones reconocidas, de 
las inversiones previstas en la provincia de Valencia por 
la entidad Puertos del Estado y Autoridades Portuarias 
para el proyecto mencionado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010.—Inmaculada Bañuls Ros, Susana Ca-
marero Martínez, Vicente Ferrer Roselló, Teresa 
García Sena, Ignacio Gil Lázaro, Esteban González 
Pons, Inmaculada Guaita Vañó, Marta Torrado de 
Castro y Ignacio Uriarte Ayala, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, doña Susana Cama-
rero Martínez, don Vicente Ferrer Roselló, doña Teresa 
García Sena, don Ignacio Gil Lázaro, don Esteban Gon-
zález Pons, doña Inmaculada Guaita Vañó, doña Marta 
Torrado de Castro y don Ignacio Uriarte Ayala, Diputa-
dos por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desean obtener respues-
ta por escrito.

En la Ley de Presupuestos Generales del Estado 
para 2009, anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual Anualizada, figuran las previsiones de 
inversión de la entidad Puertos del Estado y Autorida-
des Portuarias, en la provincia de Valencia con un 
importe de 184.098.000 euros.

En el detalle de actuaciones figura el siguiente pro-
yecto:

2507 Valencia-Obras Copa América, por un importe 
de 4.095.000 euros.

Por cuanto es de interés general para los ciudadanos 
de la provincia de Valencia conocer cuál ha sido el 
importe de la ejecución de dicho proyecto, se pregunta 
al Gobierno:

¿Cuál ha sido a 31 de diciembre de 2009 el grado de 
ejecución, en términos de obligaciones reconocidas, de 
las inversiones previstas en la provincia de Valencia por 
la entidad Puertos del Estado y Autoridades Portuarias 
para el proyecto mencionado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010.—Inmaculada Bañuls Ros, Susana Ca-
marero Martínez, Vicente Ferrer Roselló, Teresa 
García Sena, Ignacio Gil Lázaro, Esteban González 
Pons, Inmaculada Guaita Vañó, Marta Torrado de 
Castro y Ignacio Uriarte Ayala, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, doña Susana Cama-
rero Martínez, don Vicente Ferrer Roselló, doña Teresa 
García Sena, don Ignacio Gil Lázaro, don Esteban Gon-
zález Pons, doña Inmaculada Guaita Vañó, doña Marta 
Torrado de Castro y don Ignacio Uriarte Ayala, Diputa-
dos por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 

pregunta al Gobierno, de la que desean obtener respues-
ta por escrito.

En la Ley de Presupuestos Generales del Estado 
para 2009, anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual Anualizada, figuran las previsiones de 
inversión de la entidad Puertos del Estado y Autorida-
des Portuarias, en la provincia de Valencia con un 
importe de 184.098.000 euros.

En el detalle de actuaciones figura el siguiente pro-
yecto:

2508 Valencia-Puerto de Gandía. Nuevos atraques, 
por un importe de 1.717.000 euros.

Por cuanto es de interés general para los ciudadanos 
de la provincia de Valencia conocer cuál ha sido el 
importe de la ejecución de dicho proyecto, se pregunta 
al Gobierno:

¿Cuál ha sido a 31 de diciembre de 2009 el grado de 
ejecución, en términos de obligaciones reconocidas, de 
las inversiones previstas en la provincia de Valencia por 
la entidad Puertos del Estado y Autoridades Portuarias 
para el proyecto mencionado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010.—Inmaculada Bañuls Ros, Susana Ca-
marero Martínez, Vicente Ferrer Roselló, Teresa 
García Sena, Ignacio Gil Lázaro, Esteban González 
Pons, Inmaculada Guaita Vañó, Marta Torrado de 
Castro y Ignacio Uriarte Ayala, Diputados.

184/077634

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, doña Susana Cama-
rero Martínez, don Vicente Ferrer Roselló, doña Teresa 
García Sena, don Ignacio Gil Lázaro, don Esteban Gon-
zález Pons, doña Inmaculada Guaita Vañó, doña Marta 
Torrado de Castro y don Ignacio Uriarte Ayala, Diputa-
dos por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular las siguientes 
preguntas al Gobierno, de las que desean obtener res-
puesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado de 2009 
figura en el anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, en la Sección 17, Ministerio de Fomen-
to y, para la Comunitat Valenciana, el proyecto de inver-
sión 1996 17 39 0770 Puerto de Valencia, por importe 
de 99,30 (en miles de euros).
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Por cuanto es de interés general para los ciudadanos 
de la provincia de Valencia conocer cuál ha sido el 
importe de la ejecución de dicho proyecto, se pregunta 
al Gobierno:

¿Cuál ha sido a 31 de diciembre de 2009 el grado de 
ejecución, en términos de obligaciones reconocidas, de 
la partida de la Ley de Presupuestos de 2009 correspon-
diente al proyecto de inversión mencionado?

¿Se ejecutó la dotación de 11.135,78 (en miles de 
euros) que para la misma partida presupuestaria se fijó 
en la Ley de Presupuestos de 2006?

¿Se ejecutó la dotación de 3.460,11 (en miles de 
euros) que para la misma partida presupuestaria se fijó 
en la Ley de Presupuestos de 2007?

Si no fuese así, ¿por qué en la Ley de Presupuestos 
de 2008 no se dotó con cantidad alguna la partida  pre-
supuestaria de referencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2010.—Inmaculada Bañuls Ros, Susana Camare-
ro Martínez, Vicente Ferrer Roselló, Teresa García 
Sena, Ignacio Gil Lázaro, Esteban González Pons, 
Inmaculada Guaita Vañó, Marta Torrado de Castro 
y Ignacio Uriarte Ayala, Diputados.

184/077635

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, doña Susana Cama-
rero Martínez, don Vicente Ferrer Roselló, doña Teresa 
García Sena, don Ignacio Gil Lázaro, don Esteban Gon-
zález Pons, doña Inmaculada Guaita Vañó, doña Marta 
Torrado de Castro y don Ignacio Uriarte Ayala, Diputa-
dos por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular las siguientes 
preguntas al Gobierno, de las que desean obtener res-
puesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado de 2009 
figura en el anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, en la Sección 17, Ministerio de Fomen-
to y, para la Comunitat Valenciana, el proyecto de inver-
sión 1986 17 04 0985 Actuaciones de conservación y 
explotación (conservación ordinaria y vialidad, rehabi-
litación y mejora, mejoras funcionales locales) en la 
Comunidad Valenciana, por importe de 20.813,44 
(en miles de euros).

Por cuanto es de interés general para los ciudadanos 
de la Comunidad Valenciana conocer cuál ha sido el 
importe de la ejecución de dicho proyecto, se pregunta 
al Gobierno:

¿Cuál ha sido a 31 de diciembre de 2009 el grado de 
ejecución, en términos de obligaciones reconocidas, de 
la partida de la Ley de Presupuestos de 2009 correspon-
diente al proyecto de inversión mencionado?

Detalle de las actuaciones de conservación y explo-
tación llevadas a cabo en la provincia de Valencia.

Detalle de las actuaciones de conservación y explo-
tación llevadas a cabo en la provincia de Castellón.

Detalle de las actuaciones de conservación y explo-
tación llevadas a cabo en la provincia de Alicante.

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2010.—Inmaculada Bañuls Ros, Susana Camare-
ro Martínez, Vicente Ferrer Roselló, Teresa García 
Sena, Ignacio Gil Lázaro, Esteban González Pons, 
Inmaculada Guaita Vañó, Marta Torrado de Castro 
y Ignacio Uriarte Ayala, Diputados.

184/077636

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados, Inmaculada Bañuls Ros, Susana 
Camarero Martínez, Vicente Ferrer Roselló, Teresa 
García Sena, Ignacio Gil Lázaro, Esteban González 
Pons, Inmaculada Guaita Vañó, Marta Torrado de Cas-
tro e Ignacio Uriarte Ayala, de la provincia de Valencia, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado de 2009 
figura en el Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, en la Sección 17, Ministerio de Fomen-
to y, para la Comunitat Valenciana, el proyecto de inver-
sión 1986 17 04 0985 Actuaciones de conservación y 
explotación (conservación ordinaria y vialidad, rehabi-
litación y mejora, mejoras funcionales locales) en la 
Comunidad Valenciana, por importe de 8.207,48 (en 
miles de euros).

Por cuanto es de interés general para los ciudadanos 
de la Comunidad Valenciana conocer cuál ha sido el 
importe de la ejecución de dicho proyecto, se pregunta 
al Gobierno:

¿Cuál ha sido a 31 de diciembre de 2009 el grado de 
ejecución, en términos de obligaciones reconocidas, de 
la partida de la Ley de Presupuestos de 2009 correspon-
diente al proyecto de inversión mencionado?

Detalle de las actuaciones de conservación y explo-
tación llevadas a cabo en la Provincia de Valencia.

Detalle de las actuaciones de conservación y explo-
tación llevadas a cabo en la Provincia de Castellón.
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Detalle de las actuaciones de conservación y explo-
tación llevadas a cabo en la Provincia de Alicante.

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2010.—Inmaculada Bañuls Ros, Susana Camare-
ro Martínez, Vicente Ferrer Roselló, Teresa García 
Sena, Ignacio Gil Lázaro, Esteban González Pons, 
Inmaculada Guaita Vañó, Marta Torrado de Castro 
e Ignacio Uriarte Ayala, Diputados.

184/077637

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados, Inmaculada Bañuls Ros, Susana 
Camarero Martínez, Vicente Ferrer Roselló, Teresa 
García Sena, Ignacio Gil Lázaro, Esteban González 
Pons, Inmaculada Guaita Vañó, Marta Torrado de Cas-
tro e Ignacio Uriarte Ayala, de la provincia de Valencia, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado de 2009 
figura en el Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, en la Sección 17, Ministerio de Fomen-
to y, para la Comunitat Valenciana, el proyecto de inver-
sión 1986 17 04 0985 Actuaciones de conservación y 
explotación (conservación ordinaria y vialidad, rehabi-
litación y mejora, mejoras funcionales locales) en la 
Comunidad Valenciana, por importe de 27.660,56 (en 
miles de euros).

Por cuanto es de interés general para los ciudadanos 
de la Comunidad Valenciana conocer cuál ha sido el 
importe de la ejecución de dicho proyecto, se pregunta 
al Gobierno:

¿Cuál ha sido a 31 de diciembre de 2009 el grado de 
ejecución, en términos de obligaciones reconocidas, de 
la partida de la Ley de Presupuestos de 2009 correspon-
diente al proyecto de inversión mencionado?

Detalle de las actuaciones de conservación y explo-
tación llevadas a cabo en la Provincia de Valencia.

Detalle de las actuaciones de conservación y explo-
tación llevadas a cabo en la Provincia de Castellón.

Detalle de las actuaciones de conservación y explo-
tación llevadas a cabo en la Provincia de Alicante.

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2010.—Inmaculada Bañuls Ros, Susana Camare-
ro Martínez, Vicente Ferrer Roselló, Teresa García 
Sena, Ignacio Gil Lázaro, Esteban González Pons, 
Inmaculada Guaita Vañó, Marta Torrado de Castro 
e Ignacio Uriarte Ayala, Diputados.

184/077638

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados, Inmaculada Bañuls Ros, Susana 
Camarero Martínez, Vicente Ferrer Roselló, Teresa 
García Sena, Ignacio Gil Lázaro, Esteban González 
Pons, Inmaculada Guaita Vañó, Marta Torrado de Cas-
tro e Ignacio Uriarte Ayala, de la provincia de Valencia, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado de 2009 
figura en el Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, en la Sección 17, Ministerio de Fomen-
to y, para la Comunitat Valenciana, el proyecto de inver-
sión 2001 17 38 0985 Actuaciones de Seguridad Vial en 
la Comunidad Valenciana, por importe de 7.104,15 (en 
miles de euros).

Por cuanto es de interés general para los ciudadanos 
de la Comunidad Valenciana conocer cuál ha sido el 
importe de la ejecución de dicho proyecto, se pregunta 
al Gobierno:

¿Cuál ha sido a 31 de diciembre de 2009 el grado de 
ejecución, en términos de obligaciones reconocidas, de 
la partida de la Ley de Presupuestos de 2009 correspon-
diente al proyecto de inversión mencionado?

Detalle de las actuaciones de Seguridad Vial lleva-
das a cabo en la Provincia de Valencia.

Detalle de las actuaciones de Seguridad Vial lleva-
das a cabo en la Provincia de Castellón.

Detalle le las actuaciones de Seguridad Vial llevadas 
a cabo en la Provincia de Alicante.

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2010.—Inmaculada Bañuls Ros, Susana Camare-
ro Martínez, Vicente Ferrer Roselló, Teresa García 
Sena, Ignacio Gil Lázaro, Esteban González Pons, 
Inmaculada Guaita Vañó, Marta Torrado de Castro 
e Ignacio Uriarte Ayala, Diputados.

184/077639

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados, Inmaculada Bañuls Ros, Susana 
Camarero Martínez, Vicente Ferrer Roselló, Teresa 
García Sena, Ignacio Gil Lázaro, Esteban González 
Pons, Inmaculada Guaita Vañó, Marta Torrado de Cas-
tro e Ignacio Uriarte Ayala, de la provincia de Valencia, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
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y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado de 2009 
figura en el Anexo de Inversiones Reales y ‘Programa-
ción Plurianual, en la Sección 17, Ministerio de Fomen-
to y, para la Comunitat Valenciana, el proyecto de inver-
sión 2001 17 38 0985 Actuaciones de Seguridad Vial en 
la Comunidad Valenciana, por importe de 11.737,19 
(en miles de euros).

Por cuanto es de interés general para los ciudadanos 
de la Comunidad Valenciana conocer cuál ha sido el 
importe de la ejecución de dicho proyecto, se pregunta 
al Gobierno:

¿Cuál ha sido a 31 de diciembre de 2009 el grado de 
ejecución, en términos de obligaciones reconocidas, de 
la partida de la Ley de Presupuestos de 2009 correspon-
diente al proyecto-de inversión mencionado?

Detalle de las actuaciones de Seguridad Vial lleva-
das a cabo en la Provincia de Valencia.

Detalle de las actuaciones de Seguridad Vial lleva-
das a cabo en la Provincia de Castellón.

Detalle de las actuaciones de Seguridad Vial lleva-
das a cabo en la Provincia de Alicante.

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2010.—Inmaculada Bañuls Ros, Susana Camare-
ro Martínez, Vicente Ferrer Roselló, Teresa García 
Sena, Ignacio Gil Lázaro, Esteban González Pons, 
Inmaculada Guaita Vañó, Marta Torrado de Castro 
e Ignacio Uriarte Ayala, Diputados.

184/077640

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados, Inmaculada Bañuls Ros, Susana 
Camarero Martínez, Vicente Ferrer Roselló, Teresa 
García Sena, Ignacio Gil Lázaro, Esteban González 
Pons, Inmaculada Guaita Vañó, Marta Torrado de Cas-
tro e Ignacio Uriarte Ayala, de la provincia de Valencia, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado de 2009 
figura en el Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, en la Sección 17, Ministerio de Fomen-
to y, para la Comunitat Valenciana, el proyecto de inver-
sión 2001 17 38 0985 Actuaciones de Seguridad Vial en 
la Comunidad Valenciana, por importe de 6.503,48 (en 
miles de euros).

Por cuanto es de interés general para los ciudadanos 
de la Comunidad Valenciana conocer cuál ha sido el 
importe de la ejecución de dicho proyecto, se pregunta 
al Gobierno:

¿Cuál ha sido a 31 de diciembre de 2009 el grado de 
ejecución, en términos de obligaciones reconocidas, de 
la partida de la Ley de Presupuestos de 2009 correspon-
diente al proyecto de inversión mencionado?

Detalle de las actuaciones de Seguridad Vial lleva-
das a cabo en la Provincia de Valencia.

Detalle de las actuaciones de Seguridad Vial lleva-
das a cabo en la Provincia de Castellón.

Detalle de las actuaciones de Seguridad Vial lleva-
das a cabo en la Provincia de Alicante.

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2010.—Inmaculada Bañuls Ros, Susana Camare-
ro Martínez, Vicente Ferrer Roselló, Teresa García 
Sena, Ignacio Gil Lázaro, Esteban González Pons, 
Inmaculada Guaita Vañó, Marta Torrado de Castro 
e Ignacio Uriarte Ayala, Diputados.

184/077641

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados, Inmaculada Bañuls Ros, Susana 
Camarero Martínez, Vicente Ferrer Roselló, Teresa 
García Sena, Ignacio Gil Lázaro, Esteban González 
Pons, Inmaculada Guaita Vañó, Marta Torrado de Cas-
tro e Ignacio Uriarte Ayala, de la provincia de Valencia, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado de 2009 
figura en el Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, en la Sección 17, Ministerio de Fomen-
to y, para la Comunitat Valenciana, los siguientes pro-
yectos de inversión:

1987 23 03 0565 Plan de supresión de pasos a nivel, 
por importe de 10,49 (en miles de euros).

1987 23 03 0565 Plan de supresión de pasos a nivel, 
por importe de 10,49 (en miles de euros).

1987 23 03 0565 Plan de supresión de pasos a nivel, 
por importe de 10,49 (en miles de euros).

Por cuanto es de interés general para los ciudadanos 
de la Comunidad Valenciana conocer cuál ha sido el 
importe de la ejecución de dichos proyectos, se pregun-
ta al Gobierno:
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¿Cuál ha sido a 31 de diciembre de 2009 el grado de 
ejecución, en términos de obligaciones reconocidas, de 
las partidas de la Ley de Presupuestos de 2009 corres-
pondiente los proyectos de inversión mencionados?

Detalle de los pasos a nivel suprimidos en la Provin-
cia de Valencia.

Detalle de los pasos a nivel suprimidos en la Provin-
cia de Alicante.

Detalle de los pasos a nivel suprimidos en la Provin-
cia de Castellón.

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2010.—Inmaculada Bañuls Ros, Susana Camare-
ro Martínez, Vicente Ferrer Roselló, Teresa García 
Sena, Ignacio Gil Lázaro, Esteban González Pons, 
Inmaculada Guaita Vañó, Marta Torrado de Castro 
e Ignacio Uriarte Ayala, Diputados.

184/077642

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados, Inmaculada Bañuls Ros, Susana Cama-
rero Martínez, Vicente Ferrer Roselló, Teresa García Sena, 
Ignacio Gil Lázaro, Esteban González Pons, Inmaculada 
Guaita Vañó, Marta Torrado de Castro e Ignacio Uriarte 
Ayala, de la provincia de Valencia, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado de 2009 
figura en el Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, en la Sección 17, Ministerio de Fomen-
to y, para la Comunitat Valenciana, el proyecto de inver-
sión 2001 17 40 0680 Cercanías de Valencia, por 
importe de 335,00 (en miles de euros).

Por cuanto es de interés general para los ciudadanos 
de la Provincia de Valencia conocer cuál ha sido el 
importe de la ejecución de dicho proyecto, se pregunta 
al Gobierno:

¿Cuál ha sido a 31 de diciembre de 2009 el grado de 
ejecución, en términos de obligaciones reconocidas, de 
la partida de la Ley de Presupuestos de 2009 correspon-
diente al proyecto de inversión mencionado?

¿Qué proyectos se han ejecutado con cargo a la par-
tida presupuestaria de referencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2010.—Inmaculada Bañuls Ros, Susana Camare-
ro Martínez, Vicente Ferrer Roselló, Teresa García 
Sena, Ignacio Gil Lázaro, Esteban González Pons, 
Inmaculada Guaita Vañó, Marta Torrado de Castro 
e Ignacio Uriarte Ayala, Diputados.

184/077643

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados, Inmaculada Bañuls Ros, Susana 
Camarero Martínez, Vicente Ferrer Roselló, Teresa 
García Sena, Ignacio Gil Lázaro, Esteban González 
Pons, Inmaculada Guaita Vañó, Marta Torrado de Cas-
tro e Ignacio Uriarte Ayala, de la provincia de Valencia, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado de 2009 
figura en el Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, en la Sección 17, Ministerio de Fomen-
to y, para la Comunitat Valenciana, el proyecto de inver-
sión 2007 17 40 0550 Integración Urbana Cl Silla, por 
importe de 278,37 (en miles de euros).

Por cuanto es de interés general para los ciudadanos 
de la Provincia de Valencia conocer cuál ha sido el 
importe de la ejecución de dicho proyecto, se pregunta 
al Gobierno:

¿Cuál ha sido a 31 de diciembre de 2009 el grado de 
ejecución, en términos de obligaciones reconocidas, de 
la partida de la Ley de Presupuestos de 2009 correspon-
diente al proyecto de inversión mencionado?

Detalle de los proyectos de integración llevados a 
cabo con cargo a la partida presupuestaria referenciada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2010.—Inmaculada Bañuls Ros, Susana Camare-
ro Martínez, Vicente Ferrer Roselló, Teresa García 
Sena, Ignacio Gil Lázaro, Esteban González Pons, 
Inmaculada Guaita Vañó, Marta Torrado de Castro 
e Ignacio Uriarte Ayala, Diputados.

184/077644

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados, Inmaculada Bañuls Ros, Susana 
Camarero Martínez, Vicente Ferrer Roselló, Teresa 
García Sena, Ignacio Gil Lázaro, Esteban González 
Pons, Inmaculada Guaita Vañó, Marta Torrado de Cas-
tro e Ignacio Uriarte Ayala, de la provincia de Valencia, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.
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En los Presupuestos Generales del Estado de 2009 
figura en el Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, en la Sección 17, Ministerio de Fomen-
to y, para la Comunitat Valenciana, el proyecto de inver-
sión 2009 17 40 0104 Duplicación y mejora de la línea 
Cl de cercanías Renfe Valencia. Tramo: Cullera-Gan-
día, por importe de 250,00 (en miles de euros).

Por cuanto es de interés general para los ciudadanos 
de la Provincia de Valencia conocer cuál ha sido el 
importe de la ejecución de dicho proyecto, se pregunta 
al Gobierno:

¿Cuál ha sido a 31 de diciembre de 2009 el grado de 
ejecución, en términos de obligaciones reconocidas, de 
la partida de la Ley de Presupuestos de 2009 correspon-
diente al proyecto de inversión mencionado?

Detalle de las mejoras llevadas a cabo con cargo a la 
partida presupuestaria referenciada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2010.—Inmaculada Bañuls Ros, Susana Camare-
ro Martínez, Vicente Ferrer Roselló, Teresa García 
Sena, Ignacio Gil Lázaro, Esteban González Pons, 
Inmaculada Guaita Vañó, Marta Torrado de Castro 
e Ignacio Uriarte Ayala, Diputados.

184/077645

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados, Inmaculada Bañuls Ros, Susana 
Camarero Martínez, Vicente Ferrer Roselló, Teresa 
García Sena, Ignacio Gil Lázaro, Esteban González 
Pons, Inmaculada Guaita Vañó, Marta Torrado de Cas-
tro e Ignacio Uriarte Ayala, de la provincia de Valencia, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado de 2009 
figura en el Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, en la Sección 29, Ministerio de Vivien-
da y, para la Comunitat Valenciana, el proyecto de 
inversión 2007 27 09 0508, Rehabilitación del Mercado 
Central de Valencia, por un importe de 415,79 (en miles 
de euros).

Por cuanto es de interés general para los ciudadanos 
de la Ciudad de Valencia conocer cuál ha sido el impor-
te de la ejecución de dicho proyecto, se pregunta al 
Gobierno:

¿Cuál ha sido a 31 de diciembre de 2009 el grado de 
ejecución, en términos de obligaciones reconocidas, de 

dicha partida de la Ley de Presupuestos de 2009 corres-
pondiente al proyecto de inversión mencionado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Inmaculada Bañuls Ros, Susana Cama-
rero Martínez, Vicente Ferrer Roselló, Teresa Gar-
cía Sena, Ignacio Gil Lázaro, Esteban González 
Pons, Inmaculada Guaita Vañó, Marta Torrado de 
Castro e Ignacio Uriarte Ayala, Diputados.

184/077646

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados, Inmaculada Bañuls Ros, Susana 
Camarero Martínez, Vicente Ferrer Roselló, Teresa 
García Sena, Ignacio Gil Lázaro, Esteban González 
Pons, Inmaculada Guaita Vañó, Marta Torrado de Cas-
tro e Ignacio Uriarte Ayala, de la provincia de Valencia, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado de 2009 
figura en el Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, en la Sección 29, Ministerio de Vivien-
da y, para la Comunitat Valenciana, el proyecto de 
inversión 2007 27 09 0508, Actuación en el Tossal de 
Gandia (Valencia), por un importe de 800,00 (en miles 
de euros).

Por cuanto es de interés general para los ciudadanos 
de la Provincia de Valencia conocer cuál ha sido el 
importe de la ejecución de dicho proyecto, se pregunta 
al Gobierno:

¿Cuál ha sido a 31 de diciembre de 2009 el grado de 
ejecución, en términos de obligaciones reconocidas, de 
dicha partida de la Ley de Presupuestos de 2009 corres-
pondiente al proyecto de inversión mencionado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Inmaculada Bañuls Ros, Susana Cama-
rero Martínez, Vicente Ferrer Roselló, Teresa Gar-
cía Sena, Ignacio Gil Lázaro, Esteban González 
Pons, Inmaculada Guaita Vañó, Marta Torrado de 
Castro e Ignacio Uriarte Ayala, Diputados.

184/077647

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados, Inmaculada Bañuls Ros, Susana 
Camarero Martínez, Vicente Ferrer Roselló, Teresa 
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García Sena, Ignacio Gil Lázaro, Esteban González 
Pons, Inmaculada Guaita Vañó, Marta Torrado de Cas-
tro e Ignacio Uriarte Ayala, de la provincia de Valencia, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado de 2009 
figura en el Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, en la Sección 24, Ministerio de Cultura 
y, para la Comunitat Valenciana, el proyecto de inver-
sión 2000 18 13 0164, Restauración Castillo de Sagun-
to, por un importe de 500,00 (en miles de euros).

Por cuanto es de interés general para los ciudadanos 
de la Provincia de Valencia conocer cuál ha sido el 
importe de la ejecución de dicho proyecto, se pregunta 
al Gobierno:

¿Cuál ha sido a 31 de diciembre de 2009 el grado de 
ejecución, en términos de obligaciones reconocidas, de 
dicha partida de la Ley de Presupuestos de 2009 corres-
pondiente al proyecto de inversión mencionado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Inmaculada Bañuls Ros, Susana Cama-
rero Martínez, Vicente Ferrer Roselló, Teresa Gar-
cía Sena, Ignacio Gil Lázaro, Esteban González 
Pons, Inmaculada Guaita Vañó, Marta Torrado de 
Castro e Ignacio Uriarte Ayala, Diputados.

184/077648

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados, Inmaculada Bañuls Ros, Susana 
Camarero Martínez, Vicente Ferrer Roselló, Teresa 
García Sena, Ignacio Gil Lázaro, Esteban González 
Pons, Inmaculada Guaita Vañó, Marta Torrado de Cas-
tro e Ignacio Uriarte Ayala, de la provincia de Valencia, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado de 2009 
figura en el Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, en la Sección 24, Ministerio de Cultura 
y, para la Comunitat Valenciana, el proyecto de inver-
sión 1998 18 13 0017, Museo Nacional de Cerámica, 
Valencia, 2.ª fase, por un importe de 500,00 (en miles 
de euros).

Por cuanto es de interés general para los ciudadanos 
de la Provincia de Valencia conocer cuál ha sido el 

importe de la ejecución de dicho proyecto, se pregunta 
al Gobierno:

¿Cuál ha sido a 31 de diciembre de 2009 el grado de 
ejecución, en términos de obligaciones reconocidas, de 
dicha partida de la Ley de Presupuestos de 2009 corres-
pondiente al proyecto de inversión mencionado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Inmaculada Bañuls Ros, Susana Cama-
rero Martínez, Vicente Ferrer Roselló, Teresa Gar-
cía Sena, Ignacio Gil Lázaro, Esteban González 
Pons, Inmaculada Guaita Vañó, Marta Torrado de 
Castro e Ignacio Uriarte Ayala, Diputados.

184/077649

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados, Inmaculada Bañuls Ros, Susana 
Camarero Martínez, Vicente Ferrer Roselló, Teresa 
García Sena, Ignacio Gil Lázaro, Esteban González 
Pons, Inmaculada Guaita Vañó, Marta Torrado de Cas-
tro e Ignacio Uriarte Ayala, de la provincia de Valencia, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado de 2009 
figura en el Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, en la Sección 21, Ministerio de Ciencia 
e Innovación y, para la Comunitat Valenciana, el pro-
yecto de inversión 2008 18 202 0013, Ampliación Insti-
tuto de Agroquímica y Tecnología de Alimentos. Valen-
cia, por un importe de 2.000,00 (en miles de euros).

Por cuanto es de interés general paré los ciudadanos 
de la Provincia de Valencia conocer cuál ha sido el 
importe de la ejecución de dicho proyecto, se pregunta 
al Gobierno:

¿Cuál ha sido a 31 de diciembre de 2009 el grado de 
ejecución de dicha partida de la Ley de Presupuestos 
de 2009 correspondiente al proyecto de inversión men-
cionado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Inmaculada Bañuls Ros, Susana Cama-
rero Martínez, Vicente Ferrer Roselló, Teresa Gar-
cía Sena, Ignacio Gil Lázaro, Esteban González 
Pons, Inmaculada Guaita Vañó, Marta Torrado de 
Castro e Ignacio Uriarte Ayala, Diputados.
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184/077650

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados, Inmaculada Bañuls Ros, Susana 
Camarero Martínez, Vicente Ferrer Roselló, Teresa 
García Sena, Ignacio Gil Lázaro, Esteban González 
Pons, Inmaculada Guaita Vañó, Marta Torrado de Cas-
tro e Ignacio Uriarte Ayala, de la provincia de Valencia, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado de 2009 
figura en el Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, en la Sección 23, Ministerio de Medio 
Ambiente, y Medio Rural y Marino y, para la Comunitat 
Valenciana, el proyecto de inversión 1986 17 06 0525, 
Presa de Tous, por un importe de 11.733,00 (en miles de 
euros).

Por cuanto es de interés general para los ciudadanos 
de la Provincia de Valencia conocer cuál ha sido el 
importe de la ejecución de dicho proyecto, se pregunta 
al Gobierno:

¿Cuál ha sido a 31 de diciembre de 2009 el grado de 
ejecución, en términos de obligaciones reconocidas, de 
dicha partida de la Ley de Presupuestos de 2009 corres-
pondiente al proyecto de inversión mencionado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Inmaculada Bañuls Ros, Susana Cama-
rero Martínez, Vicente Ferrer Roselló, Teresa Gar-
cía Sena, Ignacio Gil Lázaro, Esteban González 
Pons, Inmaculada Guaita Vañó, Marta Torrado de 
Castro e Ignacio Uriarte Ayala, Diputados.

184/077651

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados, Inmaculada Bañuls Ros, Susana 
Camarero Martínez, Vicente Ferrer Roselló, Teresa 
García Sena, Ignacio Gil Lázaro, Esteban González 
Pons, Inmaculada Guaita Vañó, Marta Torrado de Cas-
tro e Ignacio Uriarte Ayala, de la provincia de Valencia, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado de 2009 
figura en el Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, en la Sección 23, Ministerio de Medio 
Ambiente, y Medio Rural y Marino y, para la Comunitat 
Valenciana, el proyecto de inversión 2006 23 05 0022, 
Modernización Zonas Regables del Júcar, por un impor-
te de 7.921,49 (en miles de euros).

Por cuanto es de interés general para los ciudadanos 
de la Provincia de Valencia conocer cuál ha sido el 
importe de la ejecución de dicho proyecto, se pregunta 
al Gobierno:

¿Cuál ha sido a 31 de diciembre de 2009 el grado de 
ejecución, en términos de obligaciones reconocidas, de 
dicha partida de la Ley de Presupuestos de 2009 corres-
pondiente al proyecto de inversión mencionado?

Relación de los proyectos de modernización ejecu-
tados con cargo a la misma en el año indicado.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Inmaculada Bañuls Ros, Susana Cama-
rero Martínez, Vicente Ferrer Roselló, Teresa Gar-
cía Sena, Ignacio Gil Lázaro, Esteban González 
Pons, Inmaculada Guaita Vañó, Marta Torrado de 
Castro e Ignacio Uriarte Ayala, Diputados.

184/077652

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados, Inmaculada Bañuls Ros, Susana 
Camarero Martínez, Vicente Ferrer Roselló, Teresa 
García Sena, Ignacio Gil Lázaro, Esteban González 
Pons, Inmaculada Guaita Vañó, Marta Torrado de Cas-
tro e Ignacio Uriarte Ayala, de la provincia de Valencia, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado de 2009 
figura en el Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, en la Sección 23, Ministerio de Medio 
Ambiente, y Medio Rural y Marino y, para la Comunitat 
Valenciana, el proyecto de inversión 2007 23 05 0028, 
Estrategia Nacional de Restauración de Ríos en la Cuen-
ca del Júcar, por un importe de 553,66 (en miles de 
euros).

Por cuanto es de interés general para los ciudadanos 
de la Provincia de Valencia conocer cuál ha sido el 
importe de la ejecución de dicho proyecto, se pregunta 
al Gobierno:
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¿Cuál ha sido a 31 de diciembre de 2009 el grado de 
ejecución, en términos de obligaciones reconocidas, de 
dicha partida de la Ley de Presupuestos de 2009 corres-
pondiente al proyecto de inversión mencionado?

Relación de los proyectos de restauración ejecuta-
dos con cargo a la misma en el año indicado.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Inmaculada Bañuls Ros, Susana Cama-
rero Martínez, Vicente Ferrer Roselló, Teresa Gar-
cía Sena, Ignacio Gil Lázaro, Esteban González 
Pons, Inmaculada Guaita Vañó, Marta Torrado de 
Castro e Ignacio Uriarte Ayala, Diputados.

184/077653

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados, Inmaculada Bañuls Ros, Susana 
Camarero Martínez, Vicente Ferrer Roselló, Teresa 
García Sena, Ignacio Gil Lázaro, Esteban González 
Pons, Inmaculada Guaita Vañó, Marta Torrado de Cas-
tro e Ignacio Uriarte Ayala, de la provincia de Valencia, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado de 2009 
figura en el Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual en la Sección 23, Ministerio de Medio 
Ambiente, y Medio Rural y Marino y, para la Comuni-
tat Valenciana, los siguientes proyectos de inversión:

2005 23 06 4601 Control de la regresión de la costa 
en Valencia, por un importe de 620,00 (en miles de 
euros).

2005 23 06 4602 Protección y recuperación de siste-
mas litorales en Valencia, por un importe de 350,00 (en 
miles de euros).

2005 23 06 4603 Dotaciones para el acceso y uso 
público de la costa en Valencia, por un importe 
de 860,00 (en miles de euros).

Por cuanto es de interés general para los ciudadanos 
de la Provincia de Valencia conocer cuales han sido los 
importes de la ejecución de dichos proyectos, se pre-
gunta al Gobierno:

¿Cuál ha sido a 31 de diciembre de 2009 el grado de 
ejecución, en términos de obligaciones reconocidas, de 
las partidas relacionadas de la Ley de Presupuestos 
de 2009 correspondientes a los proyectos de inversión 
mencionados?

Relación de los proyectos ejecutados con cargo a 
dichas partidas presupuestarias en el año indicado.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Inmaculada Bañuls Ros, Susana Cama-
rero Martínez, Vicente Ferrer Roselló, Teresa Gar-
cía Sena, Ignacio Gil Lázaro, Esteban González 
Pons, Inmaculada Guaita Vañó, Marta Torrado de 
Castro e Ignacio Uriarte Ayala, Diputados.

184/077654

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados, Inmaculada Bañuls Ros, Susana 
Camarero Martínez, Vicente Ferrer Roselló, Teresa 
García Sena, Ignacio Gil Lázaro, Esteban González 
Pons, Inmaculada Guaita Vañó, Marta Torrado de Cas-
tro e Ignacio Uriarte Ayala, de la provincia de Valencia, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado de 2009 
figura en el Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, en la Sección 23, Ministerio de Medio 
Ambiente, y Medio Rural y Marino y, para la Comuni-
tat Valenciana, los siguientes proyectos de inversión:

2001 23 230 0030 Adecuación Cauces Naturales, 
por un importe de 1.954,41 (en miles de euros).

2001 23 230 0030 Adecuación Cauces Naturales, 
por un importe de 1.814,81 (en miles de euros).

2001 23 230 0030 Adecuación Cauces Naturales, 
por un importe de 5.723,64 (en miles de euros).

2001 23 230 0040 Encauzamiento Cauces Natura-
les, por un importe de 4.847,65 (en miles de euros).

2001 23 230 0050 Protección y Regeneración Encla-
ves Naturales, por un importe de 8.584,86 (en miles de 
euros).

2001 23 230 0050 Protección y Regeneración Encla-
ves Naturales, por un importe de 1.716,97 (en miles de 
euros).

2001 23 230 0050 Protección y Regeneración Encla-
ves Naturales, por un importe de 13.735,77 (en miles 
de euros).

Por cuanto es de interés general para los ciudadanos 
de la Provincia de Valencia conocer cuales han sido los 
importes de la ejecución de dichos proyectos, se pre-
gunta al Gobierno:

¿Cuál ha sido a 31 de diciembre de 2009 el grado de 
ejecución, en términos de obligaciones reconocidas, de 
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las partidas relacionadas de la Ley de Presupuestos 
de 2009 correspondientes a los proyectos de inversión 
mencionados?

Relación de los proyectos ejecutados con cargo a 
dichas partidas presupuestarias en el año indicado.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Inmaculada Bañuls Ros, Susana Cama-
rero Martínez, Vicente Ferrer Roselló, Teresa Gar-
cía Sena, Ignacio Gil Lázaro, Esteban González 
Pons, Inmaculada Guaita Vañó, Marta Torrado de 
Castro e Ignacio Uriarte Ayala, Diputados.

184/077655

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados, Inmaculada Bañuls Ros, Susana 
Camarero Martínez, Vicente Ferrer Roselló, Teresa 
García Sena, Ignacio Gil Lázaro, Esteban González 
Pons, Inmaculada Guaita Vañó, Marta Torrado de Cas-
tro e Ignacio Uriarte Ayala, de la provincia de Valencia, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

En la Ley de Presupuestos Generales del Estado 
para 2009, anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual Anualizada, figuran las previsiones de 
inversión de la Entidad: Renfe-Operadora, en la provin-
cia de Valencia con un importe de 1.206.000 €.

En el detalle de actuaciones figuran los siguientes 
proyectos.

Imputación de proyectos que afecta a varias provin-
cias:

0708 Estaciones, instalaciones en los 10 núcleos 
Urbanos/Interurbanos. Cercanías, por un importe 
de 606.000 €.

0716 Instalaciones de acondicionamiento y aparta-
do de trenes, por un importe de 100.000 €.

1401 Instalaciones industriales, por un importe 
de 500.000 €.

Por cuanto es de interés general para los ciudadanos 
de la provincia de Valencia conocer cuál ha sido el 
importe de la ejecución de dichos proyectos, se pregun-
ta al Gobierno:

¿Cuál ha sido a 31 de diciembre de 2009 el grado de 
ejecución, en términos de obligaciones reconocidas, de 
las inversiones previstas en la provincia de Valencia por 
la entidad Renfe-Operadora, desglosada proyecto a 
proyecto? 

Relación detallada de las actuaciones realizadas en 
cada uno de los proyectos mencionados.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010.—Inmaculada Bañuls Ros, Susana Cama-
rero Martínez, Vicente Ferrer Roselló, Teresa Gar-
cía Sena, Ignacio Gil Lázaro, Esteban González 
Pons, Inmaculada Guaita Vañó, Marta Torrado de 
Castro e Ignacio Uriarte Ayala, Diputados.

184/077656

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados, Inmaculada Bañuls Ros, Susana 
Camarero Martínez, Vicente Ferrer Roselló, Teresa 
García Sena, Ignacio Gil Lázaro, Esteban González 
Pons, Inmaculada Guaita Vañó, Marta Torrado de Cas-
tro e Ignacio Uriarte Ayala, de la provincia de Valencia, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

En la Ley de Presupuestos Generales del Estado 
para 2009, anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual Anualizada, figuran las previsiones de 
inversión de la Entidad Administrador de Infraestructu-
ras Ferroviarias (ADIF), en la provincia de Valencia 
con un importe de 621.921.000 €.

En el detalle de actuaciones figuran los siguientes 
proyectos:

0001 Terminales de mercancías.-Instalaciones y 
equipamiento, por un importe de 2.000 €.

0003 Estaciones de viajeros.-Modernización de ter-
minales y estaciones, por un importe de 1.900.000 €.

0008 Circulación.-Sistemas de gobierno, comunica-
ciones y actuaciones en edificios, por un importe 
de 3.157.000 €.

0010 Construcción de vías e instalaciones.-Obras de 
coordinación, por un importe de 122.000 €.

0012 Inversiones Corporativas.-Inversiones de las 
Direcciones Generales Corporativas, por un importe 
de 51.000 €.

2003 LAV Madrid-Levante, por un importe 
de 610.930.000 €.

2016 Estaciones de alta velocidad, por un importe 
de 5.759.000 €.

Por cuanto ese de interés general para los ciudada-
nos de la provincia de Valencia conocer cuál ha sido el 
importe de la ejecución de dichos proyectos, se pregun-
ta al Gobierno:
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¿Cuál ha sido a 31 de diciembre de 2009 el grado de 
ejecución, en términos de obligaciones reconocidas, de 
las inversiones previstas en la provincia de Valencia por 
la entidad Administrador de lnfraestructuras Ferrovia-
rias (ADIF), desglosada proyecto a proyecto?

Relación detallada de las actuaciones realizadas en 
cada uno de los proyectos mencionados.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010.—Inmaculada Bañuls Ros, Susana Cama-
rero Martínez, Vicente Ferrer Roselló, Teresa Gar-
cía Sena, Ignacio Gil Lázaro, Esteban González 
Pons, Inmaculada Guaita Vañó, Marta Torrado de 
Castro e Ignacio Uriarte Ayala, Diputados.

184/077657

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados, Inmaculada Bañuls Ros, Susana 
Camarero Martínez, Vicente Ferrer Roselló, Teresa 
García Sena, Ignacio Gil Lázaro, Esteban González 
Pons, Inmaculada Guaita Vañó, Marta Torrado de Cas-
tro e Ignacio Uriarte Ayala, de la provincia de Valencia, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado de 2009 
figura en el Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual Anualizada, dentro de la Comunitat 
Valenciana para la Provincia de Valencia, en los Presu-
puestos de la entidad S.E. de Infraestructuras de Trans-
porte Terrestre (SEITTSA), el proyecto de inversión 
con código 1559, IVA Tercer carril en el By-Pass (A-7). 
Tramo Silla/distribuidor Sur, por importe de 1.973 (en 
miles de euros).

Por cuanto es de interés general para los ciudadanos 
de la Provincia de Valencia conocer cuál ha sido el 
importe de la ejecución de dicho proyecto, se pregunta 
al Gobierno:

¿Cuál ha sido a 31 de diciembre de 2009 el grado de 
ejecución, en términos de obligaciones reconocidas, de 
la partida de la Ley de Presupuestos de 2009 correspon-
diente al proyecto de inversión mencionado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Inmaculada Bañuls Ros, Susana Cama-
rero Martínez, Vicente Ferrer Roselló, Teresa Gar-
cía Sena, Ignacio Gil Lázaro, Esteban González 
Pons, Inmaculada Guaita Vañó, Marta Torrado de 
Castro e Ignacio Uriarte Ayala, Diputados.

184/077658

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados, Inmaculada Bañuls Ros, Susana 
Camarero Martínez, Vicente Ferrer Roselló, Teresa 
García Sena, Ignacio Gil Lázaro, Esteban González 
Pons, Inmaculada Guaita Vañó, Marta Torrado de Cas-
tro e Ignacio Uriarte Ayala, de la provincia de Valencia, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

En la Ley de Presupuestos Generales del Estado 
de 2009, anexo de Inversiones Reales y Programación 
Plurianual Anualizada, figuran las previsiones de inver-
sión de la entidad S.E. de Infraestructuras de Transpor-
te Terrestre (SEITTSA), en la provincia de Valencia 
con un importe de 83.206.000 €.

En el detalle de actuaciones figuran los siguientes 
proyectos:

2070 Supresión de Pasos a nivel, por un importe 
de 606.000 €.

2079 IVA Supresión de Pasos a nivel, por un impor-
te de 97.000 €.

2089 Protección de Pasos a nivel, seguridad, por un 
importe de 339.000 €.

2110 Renovación de vía,  por un importe 
de 19.649.000 €.

2130 Mejora seguridad/Funcionalidad, por un 
importe de 11.341.000 €.

2150 Actuaciones Puntuales, por un importe 
de 1.420.000 €.

Por cuanto es de interés general para los ciudadanos 
de la provincia de Valencia conocer cuál ha sido el 
importe de la ejecución de dichos proyectos, se pregun-
ta al Gobierno:

¿Cuál ha sido a 31 de diciembre de 2009 el grado de 
ejecución, en términos de obligaciones reconocidas, de 
las inversiones previstas en la provincia de Valencia por 
la entidad S.E. de Infraestructuras de Transporte Terres-
tre (SETSA), desglosada proyecto a proyecto?

Relación detallada de las actuaciones realizadas en 
cada uno de los proyectos mencionados.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Inmaculada Bañuls Ros, Susana Cama-
rero Martínez, Vicente Ferrer Roselló, Teresa Gar-
cía Sena, Ignacio Gil Lázaro, Esteban González 
Pons, Inmaculada Guaita Vañó, Marta Torrado de 
Castro e Ignacio Uriarte Ayala, Diputados.
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184/077659

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados, Inmaculada Bañuls Ros, Susana 
Camarero Martínez, Vicente Ferrer Roselló, Teresa 
García Sena, Ignacio Gil Lázaro, Esteban González 
Pons, Inmaculada Guaita Vañó, Marta Torrado de Cas-
tro e Ignacio Uriarte Ayala, de la provincia de Valencia, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado de 2009 
figura en el Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual Anualizada, dentro de la Comunitat 
Valenciana para la Provincia de Valencia, en los Presu-
puestos de la entidad S.E. de Participaciones Industriales 
(SEPI), el proyecto de inversión con código 0181, Ciclo-
tron Valencia, por importe de 1.150 (en miles de euros).

Por cuanto es de interés general para los ciudadanos 
de la Provincia de Valencia conocer cuál ha sido el 
importe de la ejecución de dicho proyecto, se pregunta 
al Gobierno:

¿Cuál ha sido a 31 de diciembre de 2009 el grado de 
ejecución, en términos de obligaciones reconocidas, de 
la partida de la Ley de Presupuestos de 2009 correspon-
diente al proyecto de inversión mencionado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Inmaculada Bañuls Ros, Susana Cama-
rero Martínez, Vicente Ferrer Roselló, Teresa Gar-
cía Sena, Ignacio Gil Lázaro, Esteban González 
Pons, Inmaculada Guaita Vañó, Marta Torrado de 
Castro e Ignacio Uriarte Ayala, Diputados.

184/077660

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados, Inmaculada Bañuls Ros, Susana 
Camarero Martínez, Vicente Ferrer Roselló, Teresa 
García Sena, Ignacio Gil Lázaro, Esteban González 
Pons, Inmaculada Guaita Vañó, Marta Torrado de Cas-
tro e Ignacio Uriarte Ayala, de la provincia de Valencia, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado de 2009 
figura en el Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual Anualizada, dentro de la Comunitat 
Valenciana para la Provincia de Valencia, en los Presu-
puestos de la entidad S.E. de Participaciones Industria-
les (SEPI), el proyecto de inversión con código 0182, 
Reposición, por importe de 5 (en miles de euros).

Por cuanto es de interés general para los ciudadanos 
de la Provincia de Valencia conocer cuál ha sido el 
importe de la ejecución de dicho proyecto, se pregunta 
al Gobierno:

¿Cuál ha sido a 31 de diciembre de 2009 el grado de 
ejecución, en términos de obligaciones reconocidas, de 
la partida de la Ley de Presupuestos de 2009 correspon-
diente al proyecto de inversión mencionado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Inmaculada Bañuls Ros, Susana Cama-
rero Martínez, Vicente Ferrer Roselló, Teresa Gar-
cía Sena, Ignacio Gil Lázaro, Esteban González 
Pons, Inmaculada Guaita Vañó, Marta Torrado de 
Castro e Ignacio Uriarte Ayala, Diputados.

184/077661

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados, Inmaculada Bañuls Ros, Susana 
Camarero Martínez, Vicente Ferrer Roselló, Teresa 
García Sena, Ignacio Gil Lázaro, Esteban González 
Pons, Inmaculada Guaita Vañó, Marta Torrado de Cas-
tro e Ignacio Uriarte Ayala, de la provincia de Valencia, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado de 2009 
figura en el Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual Anualizada, dentro de la Comunitat 
Valenciana para la Provincia de Valencia, en los Presu-
puestos de la entidad S.E. de Participaciones Industria-
les (SEPI), el proyecto de inversión con código 0458, 
Parque Empresarial de Requena, por importe de 12.055 
(en miles de euros).

Por cuanto es de interés general para los ciudadanos 
de la Provincia de Valencia conocer cuál ha sido el 
importe de la ejecución de dicho proyecto, se pregunta 
al Gobierno:

¿Cuál ha sido a 31 de diciembre de 2009 el grado de 
ejecución, en términos de obligaciones reconocidas, de 
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la partida de la Ley de Presupuestos de 2009 correspon-
diente al proyecto de inversión mencionado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Inmaculada Bañuls Ros, Susana Cama-
rero Martínez, Vicente Ferrer Roselló, Teresa Gar-
cía Sena, Ignacio Gil Lázaro, Esteban González 
Pons, Inmaculada Guaita Vañó, Marta Torrado de 
Castro e Ignacio Uriarte Ayala, Diputados.

184/077664

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados, Inmaculada Bañuls Ros, Susana 
Camarero Martínez, Vicente Ferrer Roselló, Teresa 
García Sena, Ignacio Gil Lázaro, Esteban González 
Pons, Inmaculada Guaita Vañó, Marta Torrado de Cas-
tro e Ignacio Uriarte Ayala, de la provincia de Valencia, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado de 2009 
figura en el Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual Anualizada, dentro de la Comunitat 
Valenciana para la Provincia de Valencia, en los Pre-
supuestos de la entidad Valencia Plataforma Intermo-
dal y Logística, S.A., el proyecto de inversión con 
código 0001, Adquisición 339.982 m2 suelo urbaniza-
do, por importe de 65.807 (en miles de euros).

Por cuanto es de interés general para los ciudadanos 
de la Provincia de Valencia conocer cuál ha sido el 
importe de la ejecución de dicho proyecto, se pregunta 
al Gobierno:

¿Cuál ha sido a 31 de diciembre de 2005 el grado de 
ejecución, en términos de obligaciones reconocidas, de 
la partida de la Ley de Presupuestos de 2009 correspon-
diente al proyecto de inversión mencionado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Inmaculada Bañuls Ros, Susana Cama-
rero Martínez, Vicente Ferrer Roselló, Teresa Gar-
cía Sena, Ignacio Gil Lázaro, Esteban González 
Pons, Inmaculada Guaita Vañó, Marta Torrado de 
Castro e Ignacio Uriarte Ayala, Diputados.

184/077665

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados, Inmaculada Bañuls Ros, Susana 
Camarero Martínez, Vicente Ferrer Roselló, Teresa 

García Sena, Ignacio Gil Lázaro, Esteban González 
Pons, Inmaculada Guaita Vañó, Marta Torrado de Cas-
tro e Ignacio Uriarte Ayala, de la provincia de Valencia, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

En la Ley de Presupuestos Generales del Estado 
para 2009, anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual Anualizada, figuran las previsiones de 
inversión de la Entidad Consorcio Valencia 2007, en la 
provincia de Valencia con un importe de 50.000.000 €.

En el detalle de actuaciones figura el siguiente pro-
yecto:

0004 Otro Inmovilizado Material por un importe 
de 50.000.000 €.

Por cuanto es de interés general para los ciudadanos 
de la provincia de Valencia conocer cuál ha sido el 
importe de la ejecución de dicho proyecto, se pregunta 
al Gobierno:

¿Cuál ha sido a 31 de diciembre de 2009 el grado de 
ejecución, en términos de obligaciones reconocidas, de 
las inversiones previstas en la provincia de Valencia por 
la entidad Consorcio Valencia 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010.—Inmaculada Bañuls Ros, Susana Cama-
rero Martínez, Vicente Ferrer Roselló, Teresa Gar-
cía Sena, Ignacio Gil Lázaro, Esteban González 
Pons, Inmaculada Guaita Vañó, Marta Torrado de 
Castro e Ignacio Uriarte Ayala, Diputados.

184/077667

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados, Inmaculada Bañuls Ros, Susana 
Camarero Martínez, Vicente Ferrer Roselló, Teresa 
García Sena, Ignacio Gil Lázaro, Esteban González 
Pons, Inmaculada Guaita Vañó, Marta Torrado de Cas-
tro e Ignacio Uriarte Ayala, de la provincia de Valencia, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

En la Ley de Presupuestos Generales del Estado 
para 2009, anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual Anualizada, figuran las previsiones de 
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inversión de la Entidad Correos y Telégrafos, S.A., en 
la provincia de Valencia con un importe de 12.799.000 €.

En el detalle de actuaciones figuran los siguientes 
proyectos:

0 0 2 0  C o n s t r u c c i o n e s ,  p o r  u n  i m p o r t e 
de 6.997.000 €.

0030 Telecomunicac ión ,  por  un  impor te 
de 133.000 €.

0040 Mecanización, por un importe de 2.197.000 €.
0050 Otras instalaciones, seguridad, por un importe 

de 183.000 €.
0060 Mobiliario, por un importe de 827.000 €.
0070 Informática, por un importe de 1.090.000 €.
0080 Sistemas de transporte, por un importe 

de 473.000 €.
0100 Aplicaciones informáticas, por un importe 

de 899.000 €.

Por cuanto es de interés general para los ciudadanos 
de la provincia de Valencia conocer cuál ha sido el 
importe de la ejecución de dichos proyectos, se pregun-
ta al Gobierno:

¿Cuál ha sido a 31 de diciembre de 2009 el grado de 
ejecución, en términos de obligaciones reconocidas, de 
las inversiones previstas en la provincia de Valencia por 
la entidad Correos y Telégrafos, S.A., desglosada pro-
yecto a proyecto?

Relación detallada de las actuaciones realizadas en 
cada uno de los proyectos mencionados.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010.—Inmaculada Bañuls Ros, Susana Cama-
rero Martínez, Vicente Ferrer Roselló, Teresa Gar-
cía Sena, Ignacio Gil Lázaro, Esteban González 
Pons, Inmaculada Guaita Vañó, Marta Torrado de 
Castro e Ignacio Uriarte Ayala, Diputados.

184/077668

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados, Inmaculada Bañuls Ros, Susana 
Camarero Martínez, Vicente Ferrer Roselló, Teresa 
García Sena, Ignacio Gil Lázaro, Esteban González 
Pons, Inmaculada Guaita Vañó, Marta Torrado de Cas-
tro e Ignacio Uriarte Ayala, de la provincia de Valencia, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado de 2009 
figura en el Anexo de Inversiones Reales y Programa-

ción Plurianual Anualizada, dentro de la Comunitat 
Valenciana para la Provincia de Valencia, en los Presu-
puestos de la entidad S.E. de Infraestructuras de Trans-
porte Terrestre (SEITTSA), el proyecto, de inversión 
con código 1290, N-332 Sueca-Sollana (Autovía Valen-
cia-Gandía), por importe de 30.563 (en miles de 
euros).

Por cuanto es de interés general para los ciudadanos 
de la Provincia de Valencia conocer cuál ha sido el 
importe de la ejecución de dicho proyecto, se pregunta 
al Gobierno:

¿Cuál ha sido a 31 de diciembre de 2009 el grado de 
ejecución, en términos de obligaciones reconocidas, de 
la partida de la Ley de Presupuestos de 2009 correspon-
diente al proyecto de inversión mencionado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Inmaculada Bañuls Ros, Susana Cama-
rero Martínez, Vicente Ferrer Roselló, Teresa Gar-
cía Sena, Ignacio Gil Lázaro, Esteban González 
Pons, Inmaculada Guaita Vañó, Marta Torrado de 
Castro e Ignacio Uriarte Ayala, Diputados.

184/077669

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados, Inmaculada Bañuls Ros, Susana 
Camarero Martínez, Vicente Ferrer Roselló, Teresa 
García Sena, Ignacio Gil Lázaro, Esteban González 
Pons, Inmaculada Guaita Vañó, Marta Torrado de Cas-
tro e Ignacio Uriarte Ayala, de la provincia de Valencia, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado de 2009 
figura en el Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual Anualizada, dentro de la Comunitat 
Valenciana para la Provincia de Valencia, en los Presu-
puestos de la entidad S.E. de Infraestructuras de Trans-
porte Terrestre (SEITTSA), el proyecto de inversión 
con código 1299, IVA N-332 Sueca-Sollana (Autovía 
Valencia-Gandía), por importe de 4.891 (en miles de 
euros).

Por cuanto es de interés general para los ciudadanos 
de la Provincia de Valencia conocer cuál ha sido el 
importe de la ejecución de dicho proyecto, se pregunta 
al Gobierno:

¿Cuál ha sido a 31 de diciembre de 2009 el grado de 
ejecución, en términos de obligaciones reconocidas, de 
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la partida de la Ley de Presupuestos de 2009 correspon-
diente al proyecto de inversión mencionado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Inmaculada Bañuls Ros, Susana Cama-
rero Martínez, Vicente Ferrer Roselló, Teresa Gar-
cía Sena, Ignacio Gil Lázaro, Esteban González 
Pons, Inmaculada Guaita Vañó, Marta Torrado de 
Castro e Ignacio Uriarte Ayala, Diputados.

184/077670

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados, Inmaculada Bañuls Ros, Susana 
Camarero Martínez, Vicente Ferrer Roselló, Teresa 
García Sena, Ignacio Gil Lázaro, Esteban González 
Pons, Inmaculada Guaita Vañó, Marta Torrado de Cas-
tro e Ignacio Uriarte Ayala, de la provincia de Valencia, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado de 2009 
figura en el Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual Anualizada, dentro de la Comunitat 
Valenciana para la Provincia de Valencia, en los Presu-
puestos de la entidad S.E. de Infraestructuras de Trans-
porte Terrestre (SEITTSA), el proyecto de inversión 
con código 1550, Tercer carril en el By-Pass (A-7). 
Tramo Silla/distribuidor Sur, por importe de 12.327 (en 
miles de euros).

Por cuanto es de interés general para los ciudadanos 
de la Provincia de Valencia conocer cuál ha sido el 
importe de la ejecución de dicho proyecto, se pregunta 
al Gobierno:

¿Cuál ha sido a 31 de diciembre de 2009 el grado de 
ejecución, en términos de obligaciones reconocidas, de 
la partida de la Ley de Presupuestos de 2009 correspon-
diente al proyecto de inversión mencionado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Inmaculada Bañuls Ros, Susana Cama-
rero Martínez, Vicente Ferrer Roselló, Teresa Gar-
cía Sena, Ignacio Gil Lázaro, Esteban González 
Pons, Inmaculada Guaita Vañó, Marta Torrado de 
Castro e Ignacio Uriarte Ayala, Diputados.

184/077671

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados, Inmaculada Bañuls Ros, Susana 
Camarero Martínez, Vicente Ferrer Roselló, Teresa 

García Sena, Ignacio Gil Lázaro, Esteban González 
Pons, Inmaculada Guaita Vañó, Marta Torrado de Cas-
tro e Ignacio Uriarte Ayala, de la provincia de Valencia, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado de 2009 
figura en el Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual Anualizada, dentro de la Comunitat 
Valenciana para la Provincia de Valencia, en los Presu-
puestos de la entidad Aguas del Júcar, S.A, el proyecto 
dio inversión con código 0005 Inversiones en Estructu-
ra Aguas del Júcar, por un importe de 11.000 €.

Por cuanto es de interés general para los ciudadanos 
de la Provincia de Valencia conocer cuál ha sido el 
importe de la ejecución de dicho proyecto, se pregunta 
al Gobierno:

¿Cuál ha sido a 31 de diciembre de 2009 el grado de 
ejecución, en términos de obligaciones reconocidas, de 
la partida de la Ley de Presupuestos de 2009 correspon-
diente al proyecto de inversión mencionado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Inmaculada Bañuls Ros, Susana Cama-
rero Martínez, Vicente Ferrer Roselló, Teresa Gar-
cía Sena, Ignacio Gil Lázaro, Esteban González 
Pons, Inmaculada Guaita Vañó, Marta Torrado de 
Castro e Ignacio Uriarte Ayala, Diputados.

184/077672

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados, Inmaculada Bañuls Ros, Susana 
Camarero Martínez, Vicente Ferrer Roselló, Teresa 
García Sena, Ignacio Gil Lázaro, Esteban González 
Pons, Inmaculada Guaita Vañó, Marta Torrado de Cas-
tro e Ignacio Uriarte Ayala, de la provincia de Valencia, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

En la Ley de Presupuestos Generaras del Estado 
de 2009, anexo de Inversiones Reales y Programación 
Plurianual Anualizada, figuran las previsiones de inver-
sión de la entidad Aguas del Júcar S.A., en la provincia 
de Valencia con un importe de 43.225.000 €.

En el detalle de actuaciones figura el siguiente pro-
yecto:
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0002 Conducción Júcar Vinalopó, por un importe 
de 43.214.000 €.

Por cuanto es de interés general para los ciudadanos 
de la provincia de Valencia conocer cuál ha sido el 
importe de la ejecución de dicho proyecto, se pregunta 
al Gobierno:

¿Cuál ha sido a 31 de diciembre de 2009 el grado de 
ejecución, en términos de obligaciones reconocidas, de 
las inversiones previstas en la provincia de Valencia por 
la entidad Aguas del Júcar, S.A., correspondiente al 
proyecto de inversión mencionado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Inmaculada Bañuls Ros, Susana Cama-
rero Martínez, Vicente Ferrer Roselló, Teresa Gar-
cía Sena, Ignacio Gil Lázaro, Esteban González 
Pons, Inmaculada Guaita Vañó, Marta Torrado de 
Castro e Ignacio Uriarte Ayala, Diputados.

184/077673

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados, Inmaculada Bañuls Ros, Susana 
Camarero Martínez, Vicente Ferrer Roselló, Teresa 
García Sena, Ignacio Gil Lázaro, Esteban González 
Pons, Inmaculada Guaita Vañó, Marta Torrado de Cas-
tro e Ignacio Uriarte Ayala, de la provincia de Valencia, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

En la Ley de Presupuestos Generales del Estado 
de 2009, anexo de Inversiones Reales y Programación 
Plurianual Anualizada, figuran las previsiones de inver-
sión de la entidad Centros Logísticos Aeroportuarios, 
S.A. (CLASA), en la provincia de Valencia con un 
importe de 783.000 €.

En el detalle de actuaciones figura el siguiente pro-
yecto:

0011 Resto de inversiones, por un importe 
de 20.000 €.

Por cuanto es de interés general los ciudadanos, de 
la provincia de Valencia conocer cuál ha sido el importe 
de la ejecución de dicho proyecto, se pregunta al 
Gobierno:

¿Cuál ha sido a 31 de diciembre de 2009 el grado de 
ejecución, en términos de obligaciones reconocidas, de 
las inversiones previstas en la provincia de Valencia por 

la entidad Centros Logísticos Aeroportuarios, S.A. 
(CLASA) correspondiente al proyecto de inversión  
mencionado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Inmaculada Bañuls Ros, Susana Cama-
rero Martínez, Vicente Ferrer Roselló, Teresa Gar-
cía Sena, Ignacio Gil Lázaro, Esteban González 
Pons, Inmaculada Guaita Vañó, Marta Torrado de 
Castro e Ignacio Uriarte Ayala, Diputados.

184/077674

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados, Inmaculada Bañuls Ros, Susana 
Camarero Martínez, Vicente Ferrer Roselló, Teresa 
García Sena, Ignacio Gil Lázaro, Esteban González 
Pons, Inmaculada Guaita Vañó, Marta Torrado de Cas-
tro e Ignacio Uriarte Ayala, de la provincia de Valencia, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado de 2009 
figura en el Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual Anualizada, dentro de la Comunitat 
Valenciana para la Provincia de Valencia, en los Presu-
puestos de la entidad Centros Logísticos Aeroportua-
rios, S.A. (CLASA), el proyecto de inversión con códi-
go 0007 Edificio de Servicios Generales, por un 
importe de 130.000 €.

Por cuanto es de interés general para los ciudadanos 
de la Provincia de Valencia conocer cuál ha sido el 
importe de la ejecución de dicho proyecto, se pregunta 
al Gobierno:

¿Cuál ha sido a 31 de diciembre de 2001) el grado 
de ejecución, en términos de obligaciones reconocidas, 
de la partida de la Ley de Presupuestos de 2009 corres-
pondiente al proyecto de inversión mencionado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Inmaculada Bañuls Ros, Susana Cama-
rero Martínez, Vicente Ferrer Roselló, Teresa Gar-
cía Sena, Ignacio Gil Lázaro, Esteban González 
Pons, Inmaculada Guaita Vañó, Marta Torrado de 
Castro e Ignacio Uriarte Ayala, Diputados.
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184/077675

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados, Inmaculada Bañuls Ros, Susana 
Camarero Martínez, Vicente Ferrer Roselló, Teresa 
García Sena, Ignacio Gil Lázaro, Esteban González 
Pons, Inmaculada Guaita Vañó, Marta Torrado de Cas-
tro e Ignacio Uriarte Ayala, de la provincia de Valencia, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado de 2009 
figura en el Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual Anualizada, dentro de la Comunitat 
Valenciana para la Provincia de Valencia, en los Presu-
puestos de la entidad Centros Logísticos Aeroportua-
rios, S.A. (CLASA), el proyecto de inversión con códi-
go 0010 Nuevas Fases, pos- un importe de 633.000 €.

Por cuanto es de interés general pares los ciudada-
nos de la Provincia de Valencia conocer cuál ha sido el 
importe de la ejecución de dicho proyecto, se pregunta 
al Gobierno:

¿Cuál ha sido a 31 de diciembre de 2009 el grado de 
ejecución, en términos de obligaciones reconocidas, de 
la partida de la Ley de Presupuestos de 2009 correspon-
diente al proyecto de inversión mencionado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Inmaculada Bañuls Ros, Susana Cama-
rero Martínez, Vicente Ferrer Roselló, Teresa Gar-
cía Sena, Ignacio Gil Lázaro, Esteban González 
Pons, Inmaculada Guaita Vañó, Marta Torrado de 
Castro e Ignacio Uriarte Ayala, Diputados.

184/077676

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados, Inmaculada Bañuls Ros, Susana 
Camarero Martínez, Vicente Ferrer Roselló, Teresa 
García Sena, Ignacio Gil Lázaro, Esteban González 
Pons, Inmaculada Guaita Vañó, Marta Torrado de Cas-
tro e Ignacio Uriarte Ayala, de la provincia de Valencia, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

En la Ley de Presupuestos Generales del Estado 
para 2009, anexo de Inversiones Reales y Programa-

ción Plurianual Anualizada, figuran las previsiones de 
inversión de la Entidad: Fundación y Biodiversidad, en 
la provincia de Valencia con un importe de 680.000 €.

En el detalle de actuaciones figuran el siguiente pro-
yecto:

Imputación de proyectos que afecta a varias provin-
cias:

0006 Sede de Valencia y otras fincas de interés 
medioambiental, por un importe de 680.000 €.

Por cuanto es de interés general para los ciudadanos 
de la provincia de Valencia conocer cuál ha sido el 
importe de la ejecución de dichos proyectos, se pregun-
ta al Gobierno:

¿Cuál ha sido a 31 de diciembre de 200 el grado de 
ejecución, en términos de obligaciones reconocidas, de 
las inversiones previstas en la provincia de Valencia por 
la entidad Correos y Telégrafos, S.A., desglosada pro-
yecto a proyecto?

Relación detallada de las actuaciones realizadas en 
cada uno de los proyectos mencionados.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010.—Inmaculada Bañuls Ros, Susana Cama-
rero Martínez, Vicente Ferrer Roselló, Teresa Gar-
cía Sena, Ignacio Gil Lázaro, Esteban González 
Pons, Inmaculada Guaita Vañó, Marta Torrado de 
Castro e Ignacio Uriarte Ayala, Diputados.

184/077677

A la Mesa del Congreso de los Diputados

El Diputado don Celso Delgado Arce, diputado 
electo por la provincia de Ourense, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito:

En el último trimestre de 2007 el Ministerio de 
Medio Ambiente, Rural y Marino y el Ayuntamiento de 
Allariz, provincia de Ourense, firmaron un «Convenio 
de Colaboración para la coordinación de actuaciones 
de desarrollo rural sostenible de la Biosfera del Área de 
Allariz».

La finalidad de ese Convenio sería aportar fondos 
para que el Ayuntamiento desarrollara un proyecto de 
«Corredor temático del río Arnoia» que incluiría hipo-
téticamente un «Acuario de Aguas Continentales» y un 
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«Festival internacional de Jardines», entre otras actua-
ciones.

En el Convenio se concretaba que el Ministerio iba a 
aportar, un millón de euros, repartidos: 500.000 € ya en 
el año 2007 y 500.000 en el año 2008. Fondos que se 
daban por adelantado, debiendo el Ayuntamiento justi-
ficar estas actuaciones a posteriori.

A mayores el Ayuntamiento se comprometía a llevar 
a cabo actuaciones por valor de 500.000 €.

¿Cuál es a fecha de respuesta, el estado de cumpli-
miento del «Convenio de Colaboración para la coordi-
nación de actuaciones de desarrollo rural sostenible de 
la Biosfera del Área de Allariz» firmado entre el Minis-
terio de Medio Ambiente, Rural y Marino y el Ayunta-
miento de Allariz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de marzo 
de 2010.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/077678

A la Mesa del Congreso de los Diputados

El Diputado don Celso Delgado Arce, diputado 
electo por la provincia de Ourense, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito:

En el último trimestre de 2007 el Ministerio de 
Medio Ambiente, Rural y Marino y el Ayuntamiento de 
Allariz, provincia de Ourense, firmaron un «Convenio 
de Colaboración para la coordinación de actuaciones 
de desarrollo rural sostenible de la Biosfera del Área de 
Allariz».

La finalidad de ese Convenio sería aportar fondos 
para que el Ayuntamiento desarrollara un proyecto de 
«Corredor temático del río Arnoia» que incluiría hipo-
téticamente un «Acuario de Aguas Continentales» y un 
«Festival internacional de Jardines», entre otras actua-
ciones.

En el Convenio se concretaba que el Ministerio iba a 
aportar, un millón de euros, repartidos: 500.000 € ya en 
el año 2007 y 500.000 en el año 2008. Fondos que se 
daban por adelantado, debiendo el Ayuntamiento justi-
ficar estas actuaciones a posteriori.

A mayores en los PGE para 2009 se contemplaba 
una partida nominativa a favor del Ayuntamiento citado 
para cubrir los costes de expropiación de parte de los 
terrenos del Festival de Jardines, aparcamientos y un 
auditorio al aire libre.

¿Cuál es a fecha de respuesta, el grado de ejecución 
de la partida consignada por el Ministerio de Medio 
Ambiente, Rural y Marino para el Ayuntamiento de 
Allariz para cubrir los costes de expropiación de parte 
de los terrenos del Festival de Jardines, aparcamientos 
y un auditorio al aire libre, en el marco del «Convenio 
de Colaboración para la coordinación de actuaciones 
de desarrollo rural sostenible de la Biosfera del Área de 
Allariz»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de marzo 
de 2010.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/077679

A la Mesa del Congreso de los Diputados

El Diputado don Celso Delgado Arce, diputado 
electo por la provincia de Ourense, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Acabamos de conocer por medio del INE que la 
ocupación en el sector de comercio minorista registra 
en enero de 2010 una caída del 2,7 % respecto a enero 
de 2009.

¿Qué valoración hace el Gobierno del continuo y 
progresivo descenso de la ocupación en el sector de 
comercio minorista?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de marzo 
de 2010.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/077680

A la Mesa del Congreso de los Diputados

El Diputado don Celso Delgado Arce, diputado 
electo por la provincia de Ourense, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Acabamos de conocer por medio del INE que la 
ocupación en el sector de comercio minorista registra 
en enero de 2010 una caída del 2,7 % respecto a enero 
de 2009.
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¿Qué actuaciones de choque está adoptando el 
Gobierno para evitar el continuo y progresivo descenso 
de la ocupación en el sector de comercio minorista?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de marzo 
de 2010.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/077681

A la Mesa del Congreso de los Diputados

El Diputado don Celso Delgado Arce, diputado 
electo por la provincia de Ourense, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Acabamos de conocer por medio del INE que el 
Índice General del Comercio Minorista registra en 
enero de 2010 una tasa interanual del —4,5 %.

¿Qué actuaciones de choque está adoptando el 
Gobierno para evitar el continuo y progresivo deterioro 
de las ventas en el comercio minorista?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de marzo 
de 2010.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/077682

A la Mesa del Congreso de los Diputados

El Diputado don Celso Delgado Arce, diputado 
electo por la provincia de Ourense, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Acabamos de conocer por medio del INE que el 
Índice General del Comercio Minorista registra en 
enero de 2010 una tasa interanual del —4,5 %.

¿Qué valoración hace el Gobierno del continuo y 
progresivo deterioro de las ventas en el comercio mino-
rista?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de marzo 
de 2010.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/077683

A la Mesa del Congreso de los Diputados

El Diputado don Celso Delgado Arce, diputado 
electo por la provincia de Ourense, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál ha sido en 2009 la relación de las operaciones 
aprobadas por el grupo de trabajo de la Línea de Finan-
ciación de Estudios de Viabilidad (FEV) en su modali-
dad privada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de marzo 
de 2010.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/077684

A la Mesa del Congreso de los Diputados

El Diputado don Celso Delgado Arce, diputado 
electo por la provincia de Ourense, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál ha sido en 2009 la relación de las operaciones 
aprobadas por el grupo de trabajo de la Línea de Finan-
ciación de Estudios de Viabilidad (FEV) en su modali-
dad pública?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de marzo 
de 2010.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/077685

A la Mesa del Congreso de los Diputados

El Diputado don Celso Delgado Arce, diputado 
electo por la provincia de Ourense, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.
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¿Cuál ha sido en 2009 la distribución por sectores 
de las operaciones FAD autorizadas por el Consejo de 
Ministros?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de marzo 
de 2010.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/077686

A la Mesa del Congreso de los Diputados

El Diputado don Celso Delgado Arce, diputado 
electo por la provincia de Ourense, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál ha sido en 2009 la distribución por países de 
las operaciones FAD autorizadas por el Consejo de 
Ministros?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de marzo 
de 2010.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/077687

A la Mesa del Congreso de los Diputados

El Diputado don Celso Delgado Arce, diputado 
electo por la provincia de Ourense, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es la relación detallada de operaciones apro-
badas en el año 2009 a iniciativa del Ministerio de 
Industria, Turismo y Comercio relativas al FAD para la 
internacionalización en Iberoamérica?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de marzo 
de 2010.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/077688

A la Mesa del Congreso de los Diputados

El Diputado don Celso Delgado Arce, diputado 
electo por la provincia de Ourense, perteneciente al 

Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es la relación detallada de operaciones apro-
badas en el año 2009 a iniciativa del Ministerio de 
Industria, Turismo y Comercio relativas al FAD para la 
internacionalización en el continente europeo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de marzo 
de 2010.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/077689

A la Mesa del Congreso de los Diputados

El Diputado don Celso Delgado Arce, diputado 
electo por la provincia de Ourense, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es la relación de operaciones aprobadas en el 
año 2009 a iniciativa del Ministerio de Industria, Turis-
mo y Comercio relativas al FAD para la internaciona-
lización en el continente asiático?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de marzo 
de 2010.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/077690

A la Mesa del Congreso de los Diputados

El Diputado don Celso Delgado Arce, diputado 
electo por la provincia de Ourense, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es la relación de operaciones aprobadas en el 
año 2009 a iniciativa del Ministerio de Industria, Turis-
mo y Comercio relativas al FAD para la internaciona-
lización en el continente africano?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de marzo 
de 2010.—Celso Delgado Arce, Diputado.
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184/077691

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado pertenecien-
te al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles van a ser los criterios para la supresión de 
directivos de empresas públicas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/077692

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado pertenecien-
te al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles van a ser los criterios para la supresión o 
fusión de empresas públicas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/077693

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado pertenecien-
te al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Piensa el Gobierno privatizar el ente público Lote-
rías y Apuestas del Estado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/077694

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado pertenecien-
te al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿En qué va a consistir la revisión de la normativa 
sobre clases pasivas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/077695

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado pertenecien-
te al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles van a ser los ejes sobre los que implementa-
rá la nueva normativa sobre incompatibilidades de los 
empleados públicos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/077696

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado pertenecien-
te al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles van a ser los criterios para externalizar ser-
vicios de la Administración General del Estado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.
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184/077697

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado pertenecien-
te al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cómo piensa el Ministerio reducir la tasa de tem-
poralidad en las Administraciones Públicas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/077698

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado pertenecien-
te al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Por cuántos ejercicios tiene el Gobierno la inten-
ción de mantener la tasa de reposición en el 10%?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/077699

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado pertenecien-
te al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número exacto de organismos autónomos, 
empresas y fundaciones que dependen del Estado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/077700

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado pertenecien-
te al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Piensa el Gobierno revisar el Acuerdo con los Sin-
dicatos para evitar que la recuperación del poder adqui-
sitivo perdido, el llamado «cheque electoral» tenga 
lugar en el primer trimestre de 2012, coincidiendo con 
la celebración de elecciones generales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/077701

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado pertenecien-
te al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Tiene el Gobierno intención de suprimir Altos Car-
gos ministeriales en el marco de las reiteradas solicitu-
des del Congreso de los Diputados?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/077702

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado pertenecien-
te al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Mantiene el Gobierno el compromiso de aumentar 
la retribución de los asalariados públicos en enero 
de 2012, incorporando a la masa salarial el poder adqui-
sitivo perdido en 2010 y 2011?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.
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184/077703

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado pertenecien-
te al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

En la Comisión Constitucional celebrada el pasado 
martes 2 de marzo, durante la comparecencia de la 
señora Vicepresidenta Primera del Gobierno, el Diputa-
do que suscribe preguntó sobre las características y la 
intencionalidad electoral del acuerdo entre el Gobierno 
y los sindicatos de Función Pública que, en su punto 47, 
dice que, dentro del primer trimestre de 2012 se perci-
birá el importe correspondiente a la desviación salarial 
de 2010 y 2011.

Como quiera que, en la citada sesión, en la que se 
acumularan cinco comparecencias de mi grupo, no 
obtuve respuesta, planteo la siguiente pregunta:

¿Por qué el Gobierno ha elegido el primer trimestre 
de 2012 para llevar a cabo la recuperación del poder 
adquisitivo perdido por los tres millones de empleados 
públicos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/077704

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado pertenecien-
te al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

En la Comisión Constitucional celebrada el pasado 
martes 2 de marzo, durante la comparecencia de la 
señora Vicepresidenta Primera del Gobierno, el diputa-
do que suscribe preguntó sobre las características y la 
intencionalidad electoral del acuerdo entre el Gobierno 
y los sindicatos de Función Pública que, en su punto 47, 
dice que, dentro del primer trimestre de 2012 se perci-
birá el importe correspondiente a la desviación salarial 
de 2010 y 2011.

Como quiera que, en la citada sesión, en la que se 
acumularan cinco comparecencias de mi grupo, no 
obtuve respuesta, planteo la siguiente pregunta:

Dado que las últimas elecciones generales tuvieron 
lugar los días 14 de marzo de 2004 y 11 de marzo 
de 2008, respectivamente, ¿le parece al gobierno proce-
dente poner en práctica esta novedosa fórmula de en el 
primer trimestre de 2012?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/077705

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado pertenecien-
te al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formu-
lar las siguientes preguntas al Gobierno, de las que 
desea obtener respuesta por escrito.

En la Comisión Constitucional celebrada el pasado 
martes 2 de marzo, durante la comparecencia de la 
señora Vicepresidenta Primera del Gobierno, el diputa-
do que suscribe preguntó sobre las características y la 
intencionalidad electoral del acuerdo entre el Gobierno 
y los sindicatos de Función Pública que, en su punto 47, 
dice que, dentro del primer trimestre de 2012 se perci-
birá el importe correspondiente a la desviación salarial 
de 2010 y 2011.

Como quiera que, en la citada sesión, en la que se 
acumularan cinco comparecencias de mi grupo, no 
obtuve respuesta, planteo las siguientes preguntas:

¿Cómo piensa hacer efectivo el pago por la desvia-
ción? ¿Con un pago único ingresado en cuenta? ¿Con 
un cheque, talón o qué otra fórmula?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/077706

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado pertenecien-
te al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

En la Comisión Constitucional celebrada el pasado 
martes 2 de marzo, durante las comparecencias de la 
señora Vicepresidenta Primera del Gobierno, esta afir-
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mó que «... en coherencia con el plan de acción inme-
diata 2010 y el plan de austeridad de la Administración 
General del Estado 2011-2013, el Gobierno ha decidi-
do limitar la tasa de reposición de efectivos en un 10 
por ciento y reducir los costes de personal en un 4 por 
ciento hasta 2013».

¿Cómo se concilia tal afirmación con la subida pre-
vista para 2012 en función del acuerdo entre el Gobierno 
y los sindicatos de Función Pública que, en su punto 47, 
prevé tanto el aumento de la masa salarial global, como 
la percepción de un pago único o cheque de recuperación 
del poder adquisitivo perdido en 2010 y 2011?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/077707

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández y don Miguel Barra-
china Ros, Diputados por Castellón, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
las siguientes preguntas al Gobierno, de las que desean 
obtener respuesta por escrito.

Durante la campaña electoral a las elecciones gene-
rales de 2004 el actual partido en el gobierno se presen-
tó en la provincia de Castellón con un documento deno-
minado «20 Compromisos Socialistas con la Provincia 
de Castellón», y el número cinco de los citados com-
promisos proponía «la transformación en autovía del 
trazado de la actual N-340 a su paso por las planas Alta 
y Baja».

Dicho compromiso se reeditó por parte del mismo 
partido en las elecciones de 2008.

¿Ha cambiado el Gobierno de opinión en lo referido 
al reiterado compromiso de «transformación en autovía 
del trazado de la actual N-340 a su paso por las planas 
Alta y Baja» en la provincia de Castellón? En caso afir-
mativo, ¿cuándo mutó de opinión? ¿Por qué?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—Andrea Fabra Fernández y Miguel Barra-
china Ros, Diputados.

184/077708

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández y don Miguel Barra-
china Ros, Diputados por Castellón, pertenecientes al 

Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
las siguientes preguntas al Gobierno, de las que desean 
obtener respuesta por escrito.

Durante la campaña electoral a las elecciones gene-
rales de 2004 el actual partido en el gobierno se presen-
tó en la provincia de Castellón con un documento deno-
minado «20 Compromisos Socialistas con la Provincia 
de Castellón», y el número cinco de los citados com-
promisos proponía «la transformación en autovía del 
trazado de la actual N-340 a su paso por las planas Alta 
y Baja».

Dicho compromiso se reeditó por parte del mismo 
partido en las elecciones de 2008, sin embargo ahora y 
según declaraciones del Delegado del Gobierno en la 
Comunidad Valenciana, esta solución podría modificar-
se por la liberación del peaje de la AP-7.

¿Tiene previsto el gobierno liberar de peaje la AP-7 
en la provincia de Castellón? ¿En la totalidad o sólo en 
parte de su recorrido? ¿Con carácter temporal o defini-
tivo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—Andrea Fabra Fernández y Miguel Barra-
china Ros, Diputados.

184/077709

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández y don Miguel Barra-
china Ros, Diputados por Castellón, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
las siguientes preguntas al Gobierno, de las que desean 
obtener respuesta por escrito.

Durante la campaña electoral a las elecciones gene-
rales de 2004 el actual partido en el gobierno se presen-
tó en la provincia de Castellón con un documento deno-
minado «20 Compromisos Socialistas con la Provincia 
de Castellón», y el número cinco de los citados com-
promisos proponía «la transformación en autovía del 
trazado de la actual N-340 a su paso por las planas Alta 
y Baja».

Dicho compromiso se reeditó por parte del mismo 
partido en las elecciones de 2008, sin embargo ahora y 
según declaraciones del Delegado del Gobierno en la 
Comunidad Valenciana, esta solución podría modificar-
se por la liberación del peaje de la AP-7.
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¿Renuncia el Ministerio de Fomento a efectuar el 
desdoblamiento de la carretera N-340, Variante de Cas-
tellón? En caso afirmativo, ¿para qué presupuestó en el 
presente ejercicio 2010 la cantidad de 308.000 euros 
para la redacción del proyecto carretera N-340, Varian-
te de Castellón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—Andrea Fabra Fernández y Miguel Barra-
china Ros, Diputados.

184/077710

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández y don Miguel Barra-
china Ros, Diputados por Castellón, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
las siguientes preguntas al Gobierno, de las que desean 
obtener respuesta por escrito.

Durante la campaña electoral a las elecciones gene-
rales de 2004 el actual partido en el gobierno se presen-
tó en la provincia de Castellón con un documento deno-
minado «20 Compromisos Socialistas con la Provincia 
de Castellón», y el número cinco de los citados com-
promisos proponía «la transformación en autovía del 
trazado de la actual N-340 a su paso por las planas Alta 
y Baja».

Dicho compromiso se reeditó por parte del mismo 
partido en las elecciones de 2008, sin embargo ahora y 
según declaraciones del Delegado del Gobierno en la 
Comunidad Valenciana, esta solución podría modificar-
se por la liberación del peaje de la AP-7.

¿Cree el gobierno que el área metropolitana de Cas-
tellón ya no precisa de mayor capacidad viaria que la 
actualmente existente? ¿Es esta la justificación de la 
renuncia al desdoblamiento N-340 a su paso por Caste-
llón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—Andrea Fabra Fernández y Miguel Barra-
china Ros, Diputados.

184/077711

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández y don Miguel Barra-
china Ros, Diputados por Castellón, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-

ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
las siguientes preguntas al Gobierno, de las que desean 
obtener respuesta por escrito.

Durante la campaña electoral a las elecciones gene-
rales de 2004 el actual partido en el gobierno se presen-
tó en la provincia de Castellón con un documento deno-
minado «20 Compromisos Socialistas con la Provincia 
de Castellón», y el número cinco de los citados com-
promisos proponía «la transformación en autovía del 
trazado de la actual N-340 a su paso por las planas Alta 
y Baja».

Dicho compromiso se reeditó por parte del mismo 
partido en las elecciones de marzo de 2008, y en 
noviembre de ese mismo año el Ministerio de Fomento 
adjudicó la redacción del Proyecto Constructivo del 
tramo denominado Variante de Castellón de 10,7 kiló-
metros.

¿Ha concluido ya la redacción del Proyecto Cons-
tructivo del tramo de la N-340, denominado Variante de 
Castellón, de 10,7 kilómetros, cuyo plazo era de un 
año? ¿Cuándo piensa el Ministerio de Fomento hacerlo 
público?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—Andrea Fabra Fernández y Miguel Barra-
china Ros, Diputados.

184/077712

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández y don Miguel Barra-
china Ros, Diputados por Castellón, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
las siguientes preguntas al Gobierno, de las que desean 
obtener respuesta por escrito.

Durante la campaña electoral a las elecciones gene-
rales de 2004 el actual partido en el gobierno se presen-
tó en la provincia de Castellón con un documento deno-
minado «20 Compromisos Socialistas con la Provincia 
de Castellón», y el número cinco de los citados com-
promisos proponía «la transformación en autovía del 
trazado de la actual N-340 a su paso por las planas Alta 
y Baja».

Dicho compromiso se reeditó por parte del mismo 
partido en las elecciones de marzo de 2008, y en 
noviembre de ese mismo año el Ministerio de Fomento 
adjudicó la redacción del Proyecto Constructivo del 
tramo denominado Variante de Castellón de 10,7 kiló-
metros.



Congreso 8 de abril de 2010.—Serie D. Núm. 370

185

¿Cuál ha sido el coste total de la redacción del Pro-
yecto Constructivo del tramo de la N-340, denominado 
Variante de Castellón, de 10,7 kilómetros, que debió 
finalizarse en diciembre de 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—Andrea Fabra Fernández y Miguel Barra-
china Ros, Diputados.

184/077713

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández y don Miguel Barra-
china Ros, Diputados por Castellón, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
las siguientes preguntas al Gobierno, de las que desean 
obtener respuesta por escrito.

El ayuntamiento de Castellón y la Consellería de 
Infraestructuras en el mes de mayo de 2009 remitieron 
un estudio, con una propuesta técnica de trazado, de la 
Variante de Castellón de la carretera N-340, sin embar-
go, el Ministerio de Fomento no ha respondido a aquella 
propuesta.

¿Piensa el Ministerio de Fomento responder al ayun-
tamiento de Castellón o a la Consellería de Infraestruc-
turas de la Comunidad Valenciana sobre el estudio de 
trazado de la Variante de Castellón de la carretera N-340 
que le remitieron? ¿Cuándo lo va a hacer?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—Andrea Fabra Fernández y Miguel Barra-
china Ros, Diputados.

184/077714

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández y don Miguel Barra-
china Ros, Diputados por Castellón, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
las siguientes preguntas al Gobierno, de las que desean 
obtener respuesta por escrito.

El ayuntamiento de Castellón y la Consellería de 
Infraestructuras en el mes de mayo de 2009 remitieron 
un estudio, con una propuesta técnica de trazado, de la 
Variante de Castellón de la carretera N-340, sin embar-

go, el Ministerio de Fomento no ha respondido a aquella 
propuesta.

¿Qué opinión le merece al Ministerio de Fomento el 
referido estudio de trazado de la Variante de Castellón 
de la carretera N-340?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—Andrea Fabra Fernández y Miguel Barra-
china Ros, Diputados.

184/077715

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Merino Delgado, Diputado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones ha realizado el Gobierno en la 
zona afectada por el incendio que se produjo en la N-I 
en el término municipal de Honrubia de la Cuesta en la 
provincia de Segovia en el verano del año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de marzo 
de 2010.—Jesús Merino Delgado, Diputado.

184/077716

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas, de 
las que desea obtener respuesta por escrito.

Desde el año 2003 la Asociación española de S.M. 
de Puerto San Julián colaboraba con el viceconsulado y 
con la consejería laboral de Bahía Blanca facilitando 
gratuitamente gestiones de los diferentes trámites a los 
españoles que viven en esa zona.

Desde el 1 de noviembre de 2009 los españoles resi-
dentes que habitan en la zona centro de la Provincia de 
Santa Cruz (Argentina) para todo trámite en registro 
civil y registro de las personas requieren presentarse 
personalmente en la sede del Consulado General de 
España en Bahía Blanca, lo que supone a muchas per-
sonas el no poder actualizar su documentación por las 
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dificultades del traslado, su coste y diferentes razones 
laborales y familiares.

¿Qué actuaciones va a llevar a cabo el Gobierno de 
la Nación para que a los ciudadanos españoles residen-
tes en esta zona de Argentina se les facilite los trámites 
de registro civil?

¿Pretende el Ministerio de Asuntos Exteriores reali-
zar una nueva distribución geográfica de las circuns-
cripciones consulares?

¿Tienen previsto incrementar el número de oficinas 
ambulantes para que semestralmente acudan a las prin-
cipales localidades de la Patagonia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de marzo 
de 2010.—Belén María do Campo Piñeiro, Diputada.

184/077717

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas, de 
las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Por qué motivo el Gobierno de la Nación no ha eje-
cutado la ampliación de un carril más en la AP-9 
(A Coruña) y así evitar los constantes colapsos a la 
entrada y salida de la ciudad de A Coruña en la Avenida 
de Alfonso Molina, que era una promesa electoral del 
Presidente del Gobierno?

¿En qué fase se encuentra esta actuación?, ¿cuáles 
son las causas de este retraso y cuáles son las previsio-
nes de ejecución finalización?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de marzo 
de 2010.—Belén María do Campo Piñeiro, Diputada.

184/077718

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas, de 
las que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha estará realizada la redacción del pro-
yecto del Centro Internacional de Estudios de la Cultu-
ra Europea Salvador de Madariaga?

¿A cuánto asciende dicho proyecto?
¿Cuándo tienen previsto tener elaborados los plie-

gos de prescripciones técnicas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de marzo 
de 2010.—Belén María do Campo Piñeiro, Diputada.

184/077719

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jorge Fernández Díaz, Diputado por Barcelo-
na, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Con fecha 23 de febrero de 2010, el Gobierno regis-
traba respuesta escrita a la pregunta formulada por este 
Diputado con fecha 23 de septiembre de 2009, número 
de expediente 184/66485.

En su escrito, el Gobierno señala que «la aprobación 
final de las cuentas y consiguiente extinción del Con-
sorcio y de la Sociedad Fórum de las Culturas Barcelo-
na 2004 aún no se puede precisar, ya que está sujeta a la 
finalización de una serie de procedimientos legales 
pendientes». Sin embargo, el Gobierno nada informa 
acerca de esos «procedimientos legales pendientes».

Por todo ello, interesa saber a este Diputado: ¿Cuá-
les son los procedimientos legales pendientes y cuándo 
se prevé su finalización, que impiden la convocatoria 
de la Junta para la aprobación final de las cuentas y 
consiguiente extinción del Consorcio y de la Sociedad 
Fórum de las Culturas Barcelona 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de marzo 
de 2010.—Jorge Fernández Díaz, Diputado.

184/077720

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jorge Fernández Díaz, Diputado por Barcelo-
na, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos agentes del Cuerpo Nacional de Policía 
prestan efectivamente servicio en la ciudad de Barcelo-
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na a 1 de enero de 2010?, desglosado por los servicios 
prestados.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de marzo 
de 2010.—Jorge Fernández Díaz, Diputado.

184/077721

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jorge Fernández Díaz, Diputado por Barcelo-
na, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos agentes de la Guardia Civil prestan efecti-
vamente servicio en la ciudad de Barcelona a 1 de enero 
de 2010?, desglosado por los servicios prestados.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de marzo 
de 2010.—Jorge Fernández Díaz, Diputado.

184/077722

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas, de 
las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de personas anotadas en las lis-
tas definitivas de las bolsas de empleo (resolución de 19 
de mayo de 2008) para la realización de sustituciones 
en la oficina de Correos de Outes (A Coruña), desde 
mayo de 2008 hasta la actualidad?

¿Cuál es el número de personas que, estando anota-
das en las listas definitivas de las bolsas de empleo para 
sustituciones, han sido contratadas para la realización 
de sustituciones en la oficina de Correos de Outes 
(A Coruña), desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

¿Cuál es el número de personas que, no estando 
anotadas en las listas definitivas de las bolsas de empleo 
para sustituciones, han sido contratadas para la realiza-
ción de sustituciones en la oficina de Correos de Outes 
(A Coruña), desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de marzo 
de 2010.—Belén María do Campo Piñeiro, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas, de 
las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de personas anotadas en las lis-
tas definitivas de las bolsas de empleo (resolución 
del 19 de mayo de 2008) para la realización de susti-
tuciones en la oficina de Correos de Abegondo 
(A Coruña), desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

¿Cuál es el número de personas que, estando anota-
das en las listas definitivas de las bolsas de empleo para 
sustituciones, han sido contratadas para la realización 
de sustituciones en la oficina de Correos de Abegondo 
(A Coruña), desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

¿Cuál es el número de personas que, no estando ano-
tadas en las listas definitivas de las bolsas de empleo para 
sustituciones, han sido contratadas para la realización de 
sustituciones en la oficina de Correos de Abegondo 
(A Coruña), desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de marzo 
de 2010.—Belén María do Campo Piñeiro, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas, de 
las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de personas anotadas en las 
listas definitivas de las bolsas de empleo (resolución 
del 19 de mayo de 2008) para la realización de susti-
tuciones en la oficina de Correos de Ames (A Coru-
ña), desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

¿Cuál es el número de personas que, estando anota-
das en las listas definitivas de las bolsas de empleo para 
sustituciones, han sido contratadas para la realización de 
sustituciones en la oficina de Correos de Ames (A Coru-
ña), desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

¿Cuál es el número de personas que, no estando 
anotadas en las listas definitivas de las bolsas de empleo 
para sustituciones, han sido contratadas para la realiza-
ción de sustituciones en la oficina de Correos de Ames 
(A Coruña), desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de marzo 
de 2010.—Belén María do Campo Piñeiro, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas, de 
las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de personas anotadas en las 
listas definitivas de las bolsas de empleo (resolución 
del 19 de mayo de 2008) para la realización de susti-
tuciones en la oficina de Correos de Aranga (A Coru-
ña), desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

¿Cuál es el número de personas que, estando anotadas 
en las listas definitivas de las bolsas de empleo para susti-
tuciones, han sido contratadas para la realización de susti-
tuciones en la oficina de Correos de Aranga (A Coruña), 
desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

¿Cuál es el número de personas que, no estando ano-
tadas en las listas definitivas de las bolsas de empleo para 
sustituciones, han sido contratadas para la realización de 
sustituciones en la oficina de Correos de Aranga (A Coru-
ña), desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de marzo 
de 2010.—Belén María do Campo Piñeiro, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas, de 
las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de personas anotadas en las 
listas definitivas de las bolsas de empleo (resolución 
del 19 de mayo de 2008) para la realización de susti-
tuciones en la oficina de Correos de Ares (A Coru-
ña), desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

¿Cuál es el número de personas que, estando anota-
das en las listas definitivas de las bolsas de empleo para 
sustituciones, han sido contratadas para la realización 
de sustituciones en la oficina de Correos de Ares 
(A Coruña), desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

¿Cuál es el número de personas que, no estando 
anotadas en las listas definitivas de las bolsas de empleo 
para sustituciones, han sido contratadas para la realiza-
ción de sustituciones en la oficina de Correos de Ares 
(A Coruña), desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de marzo 
de 2010.—Belén María do Campo Piñeiro, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas, de 
las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de personas anotadas en las 
listas definitivas de las bolsas de empleo (resolución 
del 19 de mayo de 2008) para la realización de susti-
tuciones en la oficina de Correos de Arteixo (A Coru-
ña), desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

¿Cuál es el número de personas que, estando anota-
das en las listas definitivas de las bolsas de empleo para 
sustituciones, han sido contratadas para la realización 
de sustituciones en la oficina de Correos de Arteixo 
(A Coruña), desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

¿Cuál es el número de personas que, no estando 
anotadas en las listas definitivas de las bolsas de empleo 
para sustituciones, han sido contratadas para la realiza-
ción de sustituciones en la oficina de Correos de Arteixo 
(A Coruña), desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de marzo 
de 2010.—Belén María do Campo Piñeiro, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas, de 
las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de personas anotadas en las 
listas definitivas de las bolsas de empleo (resolución 
del 19 de mayo de 2008) para la realización de susti-
tuciones en la oficina de Correos de Arzúa (A Coru-
ña), desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

¿Cuál es el número de personas que, estando anota-
das en las listas definitivas de las bolsas de empleo para 
sustituciones, han sido contratadas para la realización 
de sustituciones en la oficina de Correos de Arzúa 
(A Coruña), desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

¿Cuál es el número de personas que, no estando 
anotadas en las listas definitivas de las bolsas de empleo 
para sustituciones, han sido contratadas para la realiza-
ción de sustituciones en la oficina de Correos de Arzúa 
(A Coruña), desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de marzo 
de 2010.—Belén María do Campo Piñeiro, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas, de 
las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de personas anotadas en las lis-
tas definitivas de las bolsas de empleo (resolución 
del 19 de mayo de 2008) para la realización de sustitu-
ciones en la oficina de Correos de Baña (A) (A Coru-
ña), desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

¿Cuál es el número de personas que, estando anota-
das en las listas definitivas de las bolsas de empleo para 
sustituciones, han sido contratadas para la realización 
de sustituciones en la oficina de Correos de Baña (A) 
(A Coruña), desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

¿Cuál es el número de personas que, no estando 
anotadas en las listas definitivas de las bolsas de 
empleo para sustituciones, han sido contratadas para 
la realización de sustituciones en la oficina de Correos 
de Baña (A) (A Coruña), desde mayo de 2008 hasta la 
actualidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de marzo 
de 2010.—Belén María do Campo Piñeiro, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas, de 
las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de personas anotadas en las lis-
tas definitivas de las bolsas de empleo (resolución 
del 19 de mayo de 2008) para la realización de sustitu-
ciones en la oficina de Correos de Bergondo (A Coru-
ña), desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

¿Cuál es el número de personas que, estando anota-
das en las listas definitivas de las bolsas de empleo para 
sustituciones, han sido contratadas para la realización 
de sustituciones en la oficina de Correos de Bergondo 
(A Coruña), desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

¿Cuál es el número de personas que, no estando ano-
tadas en las listas definitivas de las bolsas de empleo para 
sustituciones, han sido contratadas para la realización de 
sustituciones en la oficina de Correos de Bergondo 
(A Coruña), desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de marzo 
de 2010.—Belén María do Campo Piñeiro, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas, de 
las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de personas anotadas en las lis-
tas definitivas de las bolsas de empleo (resolución 
del 19 de mayo de 2008) para la realización de sustitu-
ciones en la oficina de Correos de Betanzos (A Coru-
ña), desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

¿Cuál es el número de personas que, estando anota-
das en las listas definitivas de las bolsas de empleo para 
sustituciones, han sido contratadas para la realización 
de sustituciones en la oficina de Correos de Betanzos 
(A Coruña), desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

¿Cuál es el número de personas que, no estando ano-
tadas en las listas definitivas de las bolsas de empleo para 
sustituciones, han sido contratadas para la realización de 
sustituciones en la oficina de Correos de Betanzos 
(A Coruña), desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de marzo 
de 2010.—Belén María do Campo Piñeiro, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas, de 
las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de personas anotadas en las lis-
tas definitivas de las bolsas de empleo (resolución 
del 19 de mayo de 2008) para la realización de susti-
tuciones en la oficina de Correos de Boimorto 
(A Coruña), desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

¿Cuál es el número de personas que, estando anota-
das en las listas definitivas de las bolsas de empleo para 
sustituciones, han sido contratadas para la realización 
de sustituciones en la oficina de Correos de Boimorto 
(A Coruña), desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

¿Cuál es el número de personas que, no estando 
anotadas en las listas definitivas de las bolsas de empleo 
para sustituciones, han sido contratadas para la realiza-
ción de sustituciones en la oficina de Correos de 
Boimorto (A Coruña), desde mayo de 2008 hasta la 
actualidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de marzo 
de 2010.—Belén María do Campo Piñeiro, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas, de 
las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de personas anotadas en las lis-
tas definitivas de las bolsas de empleo (resolución 
del 19 de mayo de 2008) para la realización de sustitu-
ciones en la oficina de Correos de Boiro (A Coruña), 
desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

¿Cuál es el número de personas que, estando anota-
das en las listas definitivas de las bolsas de empleo para 
sustituciones, han sido contratadas para la realización 
de sustituciones en la oficina de Correos de Boiro 
(A Coruña), desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

¿Cuál es el número de personas que, no estando 
anotadas en las listas definitivas de las bolsas de empleo 
para sustituciones, han sido contratadas para la realiza-
ción de sustituciones en la oficina de Correos de Boiro 
(A Coruña), desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de marzo 
de 2010.—Belén María do Campo Piñeiro, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas, de 
las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de personas anotadas en las lis-
tas definitivas de las bolsas de empleo (resolución 
del 19 de mayo de 2008) para la realización de sustitu-
ciones en la oficina de Correos de Boqueixón (A Coru-
ña), desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

¿Cuál es el número de personas que, estando anota-
das en las listas definitivas de las bolsas de empleo para 
sustituciones, han sido contratadas para la realización 
de sustituciones en la oficina de Correos de Boqueixón 
(A Coruña), desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

¿Cuál es el número de personas que, no estando 
anotadas en las listas definitivas de las bolsas de empleo 
para sustituciones, han sido contratadas para la realiza-
ción de sustituciones en la oficina de Correos de 
Boqueixón (A Coruña), desde mayo de 2008 hasta la 
actualidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de marzo 
de 2010.—Belén María do Campo Piñeiro, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas, de 
las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de personas anotadas en las lis-
tas definitivas de las bolsas de empleo (resolución 
del 19 de mayo de 2008) para la realización de sustitu-
ciones en la oficina de Correos de Brión (A Coruña), 
desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

¿Cuál es el número de personas que, estando anota-
das en las listas definitivas de las bolsas de empleo para 
sustituciones, han sido contratadas para la realización 
de sustituciones en la oficina de Correos de Brión 
(A Coruña), desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

¿Cuál es el número de personas que, no estando 
anotadas en las listas definitivas de las bolsas de empleo 
para sustituciones, han sido contratadas para la realiza-
ción de sustituciones en la oficina de Correos de Brión 
(A Coruña), desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de marzo 
de 2010.—Belén María do Campo Piñeiro, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas, de 
las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de personas anotadas en las listas 
definitivas de las bolsas de empleo (resolución del 19 de 
mayo de 2008) para la realización de sustituciones en la 
oficina de Correos de Cabana de Bergantiños (A Coru-
ña), desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

¿Cuál es el número de personas que, estando anotadas 
en las listas definitivas de las bolsas de empleo para susti-
tuciones, han sido contratadas para la realización de susti-
tuciones en la oficina de Correos de Cabana de Berganti-
ños (A Coruña), desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

¿Cuál es el número de personas que, no estando 
anotadas en las listas definitivas de las bolsas de empleo 
para sustituciones, han sido contratadas para la realiza-
ción de sustituciones en la oficina de Correos de Caba-
na de Bergantiños (A Coruña), desde mayo de 2008 
hasta la actualidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de marzo 
de 2010.—Belén María do Campo Piñeiro, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas, de 
las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de personas anotadas en las lis-
tas definitivas de las bolsas de empleo (resolución 
del 19 de mayo de 2008) para la realización de sustitu-
ciones en la oficina de Correos de Cabanas (A Coruña), 
desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

¿Cuál es el número de personas que, estando anota-
das en las listas definitivas de las bolsas de empleo para 
sustituciones, han sido contratadas para la realización 
de sustituciones en la oficina de Correos de Cabanas 
(A Coruña), desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

¿Cuál es el número de personas que, no estando ano-
tadas en las listas definitivas de las bolsas de empleo para 
sustituciones, han sido contratadas para la realización de 
sustituciones en la oficina de Correos de Cabanas 
(A Coruña), desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de marzo 
de 2010.—Belén María do Campo Piñeiro, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas, de 
las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de personas anotadas en las lis-
tas definitivas de las bolsas de empleo (resolución 
del 19 de mayo de 2008) para la realización de sustitu-
ciones en la oficina de Correos de Camariñas (A Coru-
ña), desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

¿Cuál es el número de personas que, estando anota-
das en las listas definitivas de las bolsas de empleo para 
sustituciones, han sido contratadas para la realización 
de sustituciones en la oficina de Correos de Camariñas 
(A Coruña), desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

¿Cuál es el número de personas que, no estando ano-
tadas en las listas definitivas de las bolsas de empleo para 
sustituciones, han sido contratadas para la realización de 
sustituciones en la oficina de Correos de Camariñas 
(A Coruña), desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de marzo 
de 2010.—Belén María do Campo Piñeiro, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas, de 
las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de personas anotadas en las lis-
tas definitivas de las bolsas de empleo (resolución 
del 19 de mayo de 2008) para la realización de sustitu-
ciones en la oficina de Correos de Cambre (A Coruña), 
desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

¿Cuál es el número de personas que, estando anota-
das en las listas definitivas de las bolsas de empleo para 
sustituciones, han sido contratadas para la realización 
de sustituciones en la oficina de Correos de Cambre 
(A Coruña), desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

¿Cuál es el número de personas que, no estando ano-
tadas en las listas definitivas de las bolsas de empleo para 
sustituciones, han sido contratadas para la realización de 
sustituciones en la oficina de Correos de Cambre 
(A Coruña), desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de marzo 
de 2010.—Belén María do Campo Piñeiro, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas, de 
las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de personas anotadas en las lis-
tas definitivas de las bolsas de empleo (resolución 
del 19 de mayo de 2008) para la realización de sustitu-
ciones en la oficina de Correos de Capela (A) (A Coru-
ña), desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

¿Cuál es el número de personas que, estando anota-
das en las listas definitivas de las bolsas de empleo para 
sustituciones, han sido contratadas para la realización 
de sustituciones en la oficina de Correos de Capela (A) 
(A Coruña), desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

¿Cuál es el número de personas que, no estando ano-
tadas en las listas definitivas de las bolsas de empleo para 
sustituciones, han sido contratadas para la realización de 
sustituciones en la oficina de Correos de Capela (A) 
(A Coruña), desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de marzo 
de 2010.—Belén María do Campo Piñeiro, Diputada.



Congreso 8 de abril de 2010.—Serie D. Núm. 370

192

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas, de 
las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de personas anotadas en las lis-
tas definitivas de las bolsas de empleo (resolución 
del 19 de mayo de 2008) para la realización de sustitu-
ciones en la oficina de Correos de Carballo (A Coruña), 
desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

¿Cuál es el número de personas que, estando anota-
das en las listas definitivas de las bolsas de empleo para 
sustituciones, han sido contratadas para la realización 
de sustituciones en la oficina de Correos de Carballo 
(A Coruña), desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

¿Cuál es el número de personas que, no estando ano-
tadas en las listas definitivas de las bolsas de empleo para 
sustituciones, han sido contratadas para la realización de 
sustituciones en la oficina de Correos de Carballo 
(A Coruña), desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de marzo 
de 2010.—Belén María do Campo Piñeiro, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas, de 
las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de personas anotadas en las lis-
tas definitivas de las bolsas de empleo (resolución 
del 19 de mayo de 2008) para la realización de sustitu-
ciones en la oficina de Correos de Cariño (A Coruña), 
desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

¿Cuál es el número de personas que, estando anota-
das en las listas definitivas de las bolsas de empleo para 
sustituciones, han sido contratadas para la realización 
de sustituciones en la oficina de Correos de Cariño 
(A Coruña), desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

¿Cuál es el número de personas que, no estando 
anotadas en las listas definitivas de las bolsas de empleo 
para sustituciones, han sido contratadas para la realiza-
ción de sustituciones en la oficina de Correos de Cariño 
(A Coruña), desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de marzo 
de 2010.—Belén María do Campo Piñeiro, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas, de 
las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de personas anotadas en las lis-
tas definitivas de las bolsas de empleo (resolución 
del 19 de mayo de 2008) para la realización de sustitu-
ciones en la oficina de Correos de Carnota (A Coruña), 
desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

¿Cuál es el número de personas que, estando anota-
das en las listas definitivas de las bolsas de empleo para 
sustituciones, han sido contratadas para la realización 
de sustituciones en la oficina de Correos de Carnota 
(A Coruña), desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

¿Cuál es el número de personas que, no estando ano-
tadas en las listas definitivas de las bolsas de empleo para 
sustituciones, han sido contratadas para la realización de 
sustituciones en la oficina de Correos de Carnota 
(A Coruña), desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de marzo 
de 2010.—Belén María do Campo Piñeiro, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas, de 
las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de personas anotadas en las lis-
tas definitivas de las bolsas de empleo (resolución 
del 19 de mayo de 2008) para la realización de sustitu-
ciones en la oficina de Correos de Carral (A Coruña), 
desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

¿Cuál es el número de personas que, estando anota-
das en las listas definitivas de las bolsas de empleo para 
sustituciones, han sido contratadas para la realización 
de sustituciones en la oficina de Correos de Carral 
(A Coruña), desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

¿Cuál es el número de personas que, no estando 
anotadas en las listas definitivas de las bolsas de empleo 
para sustituciones, han sido contratadas para la realiza-
ción de sustituciones en la oficina de Correos de Carral 
(A Coruña), desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de marzo 
de 2010.—Belén María do Campo Piñeiro, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas, de 
las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de personas anotadas en las lis-
tas definitivas de las bolsas de empleo (resolución 
del 19 de mayo de 2008) para la realización de sustitu-
ciones en la oficina de Correos de Cedeira (A Coruña), 
desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

¿Cuál es el número de personas que, estando anota-
das en las listas definitivas de las bolsas de empleo para 
sustituciones, han sido contratadas para la realización 
de sustituciones en la oficina de Correos de Cedeira 
(A Coruña), desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

¿Cuál es el número de personas que, no estando ano-
tadas en las listas definitivas de las bolsas de empleo para 
sustituciones, han sido contratadas para la realización de 
sustituciones en la oficina de Correos de Cedeira 
(A Coruña), desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de marzo 
de 2010.—Belén María do Campo Piñeiro, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas, de 
las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de personas anotadas en las lis-
tas definitivas de las bolsas de empleo (resolución 
del 19 de mayo de 2008) para la realización de sustitu-
ciones en la oficina de Correos de Cee (A Coruña), 
desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

¿Cuál es el número de personas que, estando anota-
das en las listas definitivas de las bolsas de empleo para 
sustituciones, han sido contratadas para la realización 
de sustituciones en la oficina de Correos de Cee 
(A Coruña), desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

¿Cuál es el número de personas que, no estando 
anotadas en las listas definitivas de las bolsas de empleo 
para sustituciones, han sido contratadas para la realiza-
ción de sustituciones en la oficina de Correos de Cee 
(A Coruña), desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de marzo 
de 2010.—Belén María do Campo Piñeiro, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas, de 
las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de personas anotadas en las lis-
tas definitivas de las bolsas de empleo (resolución 
del 19 de mayo de 2008) para la realización de sustitu-
ciones en la oficina de Correos de Cerceda (A Coruña), 
desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

¿Cuál es el número de personas que, estando anota-
das en las listas definitivas de las bolsas de empleo para 
sustituciones, han sido contratadas para la realización 
de sustituciones en la oficina de Correos de Cerceda 
(A Coruña), desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

¿Cuál es el número de personas que, no estando ano-
tadas en las listas definitivas de las bolsas de empleo para 
sustituciones, han sido contratadas para la realización de 
sustituciones en la oficina de Correos de Cerceda 
(A Coruña), desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de marzo 
de 2010.—Belén María do Campo Piñeiro, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas, de 
las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de personas anotadas en las lis-
tas definitivas de las bolsas de empleo (resolución 
del 19 de mayo de 2008) para la realización de sustitu-
ciones en la oficina de Correos de Cerdido (A Coruña), 
desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

¿Cuál es el número de personas que, estando anota-
das en las listas definitivas de las bolsas de empleo para 
sustituciones, han sido contratadas para la realización 
de sustituciones en la oficina de Correos de Cerdido 
(A Coruña), desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

¿Cuál es el número de personas que, no estando ano-
tadas en las listas definitivas de las bolsas de empleo para 
sustituciones, han sido contratadas para la realización de 
sustituciones en la oficina de Correos de Cerdido 
(A Coruña), desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de marzo 
de 2010.—Belén María do Campo Piñeiro, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas, de 
las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de personas anotadas en las lis-
tas definitivas de las bolsas de empleo (resolución 
del 19 de mayo de 2008) para la realización de sustitu-
ciones en la oficina de Correos de Cesuras (A Coruña), 
desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

¿Cuál es el número de personas que, estando anota-
das en las listas definitivas de las bolsas de empleo para 
sustituciones, han sido contratadas para la realización 
de sustituciones en la oficina de Correos de Cesuras 
(A Coruña), desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

¿Cuál es el número de personas que, no estando ano-
tadas en las listas definitivas de las bolsas de empleo para 
sustituciones, han sido contratadas para la realización de 
sustituciones en la oficina de Correos de Cesuras 
(A Coruña), desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de marzo 
de 2010.—Belén María do Campo Piñeiro, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas, de 
las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de personas anotadas en las lis-
tas definitivas de las bolsas de empleo (resolución 
del 19 de mayo de 2008) para la realización de sustitu-
ciones en la oficina de Correos de Coirós (A Coruña), 
desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

¿Cuál es el número de personas que, estando anota-
das en las listas definitivas de las bolsas de empleo para 
sustituciones, han sido contratadas para la realización 
de sustituciones en la oficina de Correos de Coirós 
(A Coruña), desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

¿Cuál es el número de personas que, no estando 
anotadas en las listas definitivas de las bolsas de empleo 
para sustituciones, han sido contratadas para la realiza-
ción de sustituciones en la oficina de Correos de Coirós 
(A Coruña), desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de marzo 
de 2010.—Belén María do Campo Piñeiro, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas, de 
las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de personas anotadas en las lis-
tas definitivas de las bolsas de empleo (resolución 
del 19 de mayo de 2008) para la realización de sustitu-
ciones en la oficina de Correos de Corcubión (A Coru-
ña), desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

¿Cuál es el número de personas que, estando anota-
das en las listas definitivas de las bolsas de empleo para 
sustituciones, han sido contratadas para la realización 
de sustituciones en la oficina de Correos de Corcubión 
(A Coruña), desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

¿Cuál es el número de personas que, no estando ano-
tadas en las listas definitivas de las bolsas de empleo para 
sustituciones, han sido contratadas para la realización de 
sustituciones en la oficina de Correos de Corcubión 
(A Coruña), desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de marzo 
de 2010.—Belén María do Campo Piñeiro, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas, de 
las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de personas anotadas en las lis-
tas definitivas de las bolsas de empleo (resolución 
del 19 de mayo de 2008) para la realización de sustitu-
ciones en la oficina de Correos de Coristanco (A Coru-
ña), desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

¿Cuál es el número de personas que, estando anota-
das en las listas definitivas de las bolsas de empleo para 
sustituciones, han sido contratadas para la realización 
de sustituciones en la oficina de Correos de Coristanco 
(A Coruña), desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

¿Cuál es el número de personas que, no estando ano-
tadas en las listas definitivas de las bolsas de empleo para 
sustituciones, han sido contratadas para la realización de 
sustituciones en la oficina de Correos de Coristanco 
(A Coruña), desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de marzo 
de 2010.—Belén María do Campo Piñeiro, Diputada.



Congreso 8 de abril de 2010.—Serie D. Núm. 370

195

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas, de 
las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de personas anotadas en las lis-
tas definitivas de las bolsas de empleo (resolución 
del 19 de mayo de 2008) para la realización de sustitu-
ciones en la oficina de Correos de La Coruña (A Coru-
ña), desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

¿Cuál es el número de personas que, estando anota-
das en las listas definitivas de las bolsas de empleo para 
sustituciones, han sido contratadas para la realización 
de sustituciones en la oficina de Correos de La Coruña 
(A Coruña), desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

¿Cuál es el número de personas que, no estando ano-
tadas en las listas definitivas de las bolsas de empleo para 
sustituciones, han sido contratadas para la realización de 
sustituciones en la oficina de Correos de La Coruña 
(A Coruña), desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de marzo 
de 2010.—Belén María do Campo Piñeiro, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas, de 
las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de personas anotadas en las lis-
tas definitivas de las bolsas de empleo (resolución 
del 19 de mayo de 2008) para la realización de sustitu-
ciones en la oficina de Correos de Culleredo (A Coru-
ña), desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

¿Cuál es el número de personas que, estando anota-
das en las listas definitivas de las bolsas de empleo para 
sustituciones, han sido contratadas para la realización 
de sustituciones en la oficina de Correos de Culleredo 
(A Coruña), desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

¿Cuál es el número de personas que, no estando ano-
tadas en las listas definitivas de las bolsas de empleo para 
sustituciones, han sido contratadas para la realización de 
sustituciones en la oficina de Correos de Culleredo 
(A Coruña), desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de marzo 
de 2010.—Belén María do Campo Piñeiro, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas, de 
las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de personas anotadas en las lis-
tas definitivas de las bolsas de empleo (resolución 
del 19 de mayo de 2008) para la realización de sustitu-
ciones en la oficina de Correos de Curtis (A Coruña), 
desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

¿Cuál es el número de personas que, estando anota-
das en las listas definitivas de las bolsas de empleo para 
sustituciones, han sido contratadas para la realización 
de sustituciones en la oficina de Correos de Curtis 
(A Coruña), desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

¿Cuál es el número de personas que, no estando 
anotadas en las listas definitivas de las bolsas de empleo 
para sustituciones, han sido contratadas para la realiza-
ción de sustituciones en la oficina de Correos de Curtis 
(A Coruña), desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de marzo 
de 2010.—Belén María do Campo Piñeiro, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas, de 
las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de personas anotadas en las lis-
tas definitivas de las bolsas de empleo (resolución 
del 19 de mayo de 2008) para la realización de sustitu-
ciones en la oficina de Correos de Dodro (A Coruña), 
desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

¿Cuál es el número de personas que, estando anota-
das en las listas definitivas de las bolsas de empleo para 
sustituciones, han sido contratadas para la realización 
de sustituciones en la oficina de Correos de Dodro 
(A Coruña), desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

¿Cuál es el número de personas que, no estando 
anotadas en las listas definitivas de las bolsas de empleo 
para sustituciones, han sido contratadas para la realiza-
ción de sustituciones en la oficina de Correos de Dodro 
(A Coruña), desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de marzo 
de 2010.—Belén María do Campo Piñeiro, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas, de 
las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de personas anotadas en las lis-
tas definitivas de las bolsas de empleo (resolución 
del 19 de mayo de 2008) para la realización de sustitu-
ciones en la oficina de Correos de Dumbría (A Coru-
ña), desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

¿Cuál es el número de personas que, estando anota-
das en las listas definitivas de las bolsas de empleo para 
sustituciones, han sido contratadas para la realización 
de sustituciones en la oficina de Correos de Dumbría 
(A Coruña), desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

¿Cuál es el número de personas que, no estando ano-
tadas en las listas definitivas de las bolsas de empleo para 
sustituciones, han sido contratadas para la realización de 
sustituciones en la oficina de Correos de Cumbría 
(A Coruña), desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de marzo 
de 2010.—Belén María do Campo Piñeiro, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas, de 
las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de personas anotadas en las lis-
tas definitivas de las bolsas de empleo (resolución 
del 19 de mayo de 2008) para la realización de sustitu-
ciones en la oficina de Correos de Fene (A Coruña), 
desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

¿Cuál es el número de personas que, estando anota-
das en las listas definitivas de las bolsas de empleo para 
sustituciones, han sido contratadas para la realización 
de sustituciones en la oficina de Correos de Fene 
(A Coruña), desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

¿Cuál es el número de personas que, no estando 
anotadas en las listas definitivas de las bolsas de empleo 
para sustituciones, han sido contratadas para la realiza-
ción de sustituciones en la oficina de Correos de Fene 
(A Coruña), desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de marzo 
de 2010.—Belén María do Campo Piñeiro, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas, de 
las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de personas anotadas en las lis-
tas definitivas de las bolsas de empleo (resolución 
del 19 de mayo de 2008) para la realización de sustitu-
ciones en la oficina de Correos de Ferrol (A Coruña), 
desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

¿Cuál es el número de personas que, estando anota-
das en las listas definitivas de las bolsas de empleo para 
sustituciones, han sido contratadas para la realización 
de sustituciones en la oficina de Correos de Ferrol 
(A Coruña), desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

¿Cuál es el número de personas que, no estando 
anotadas en las listas definitivas de las bolsas de empleo 
para sustituciones, han sido contratadas para la realiza-
ción de sustituciones en la oficina de Correos de Ferrol 
(A Coruña), desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de marzo 
de 2010.—Belén María do Campo Piñeiro, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas, de 
las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de personas anotadas en las lis-
tas definitivas de las bolsas de empleo (resolución 
del 19 de mayo de 2008) para la realización de sustitu-
ciones en la oficina de Correos de Fisterra (A Coruña), 
desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

¿Cuál es el número de personas que, estando anota-
das en las listas definitivas de las bolsas de empleo para 
sustituciones, han sido contratadas para la realización 
de sustituciones en la oficina de Correos de Fisterra 
(A Coruña), desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

¿Cuál es el número de personas que, no estando ano-
tadas en las listas definitivas de las bolsas de empleo para 
sustituciones, han sido contratadas para la realización de 
sustituciones en la oficina de Correos de Fisterra 
(A Coruña), desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de marzo 
de 2010.—Belén María do Campo Piñeiro, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas, de 
las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de personas anotadas en las lis-
tas definitivas de las bolsas de empleo (resolución 
del 19 de mayo de 2008) para la realización de sustitu-
ciones en la oficina de Correos de Frades (A Coruña), 
desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

¿Cuál es el número de personas que, estando anota-
das en las listas definitivas de las bolsas de empleo para 
sustituciones, han sido contratadas para la realización 
de sustituciones en la oficina de Correos de Frades 
(A Coruña), desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

¿Cuál es el número de personas que, no estando 
anotadas en las listas definitivas de las bolsas de empleo 
para sustituciones, han sido contratadas para la realiza-
ción de sustituciones en la oficina de Correos de Frades 
(A Coruña), desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de marzo 
de 2010.—Belén María do Campo Piñeiro, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas, de 
las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de personas anotadas en las lis-
tas definitivas de las bolsas de empleo (resolución 
del 19 de mayo de 2008) para la realización de sustitu-
ciones en la oficina de Correos de Irixoa (A Coruña), 
desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

¿Cuál es el número de personas que, estando anota-
das en las listas definitivas de las bolsas de empleo para 
sustituciones, han sido contratadas para la realización 
de sustituciones en la oficina de Correos de Irixoa 
(A Coruña), desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

¿Cuál es el número de personas que, no estando 
anotadas en las listas definitivas de las bolsas de empleo 
para sustituciones, han sido contratadas para la realiza-
ción de sustituciones en la oficina de Correos de Irixoa 
(A Coruña), desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de marzo 
de 2010.—Belén María do Campo Piñeiro, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas, de 
las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de personas anotadas en las lis-
tas definitivas de las bolsas de empleo (resolución 
del 19 de mayo de 2008) para la realización de sustitu-
ciones en la oficina de Correos de Laracha (A) (A Coru-
ña), desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

¿Cuál es el número de personas que, estando anota-
das en las listas definitivas de las bolsas de empleo para 
sustituciones, han sido contratadas para la realización de 
sustituciones en la oficina de Correos de Laracha (A) 
(A Coruña), desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

¿Cuál es el número de personas que, no estando ano-
tadas en las listas definitivas de las bolsas de empleo para 
sustituciones, han sido contratadas para la realización de 
sustituciones en la oficina de Correos de Laracha (A) 
(A Coruña), desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de marzo 
de 2010.—Belén María do Campo Piñeiro, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas, de 
las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de personas anotadas en las lis-
tas definitivas de las bolsas de empleo (resolución 
del 19 de mayo de 2008) para la realización de sustitu-
ciones en la oficina de Correos de Laxe (A Coruña), 
desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

¿Cuál es el número de personas que, estando anota-
das en las listas definitivas de las bolsas de empleo para 
sustituciones, han sido contratadas para la realización 
de sustituciones en la oficina de Correos de Laxe 
(A Coruña), desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

¿Cuál es el número de personas que, no estando 
anotadas en las listas definitivas de las bolsas de empleo 
para sustituciones, han sido contratadas para la realiza-
ción de sustituciones en la oficina de Correos de Laxe 
(A Coruña), desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de marzo 
de 2010.—Belén María do Campo Piñeiro, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas, de 
las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de personas anotadas en las lis-
tas definitivas de las bolsas de empleo (resolución 
del 19 de mayo de 2008) para la realización de sustitu-
ciones en la oficina de Correos de Lousame (A Coru-
ña), desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

¿Cuál es el número de personas que, estando anota-
das en las listas definitivas de las bolsas de empleo para 
sustituciones, han sido contratadas para la realización 
de sustituciones en la oficina de Correos de Lousame 
(A Coruña), desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

¿Cuál es el número de personas que, no estando ano-
tadas en las listas definitivas de las bolsas de empleo para 
sustituciones, han sido contratadas para la realización de 
sustituciones en la oficina de Correos de Lousame 
(A Coruña), desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de marzo 
de 2010.—Belén María do Campo Piñeiro, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas, de 
las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de personas anotadas en las listas 
definitivas de las bolsas de empleo (resolución del 19 de 
mayo de 2008) para la realización de sustituciones en la 
oficina de Correos de Malpica de Bergantiños (A Coru-
ña), desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

¿Cuál es el número de personas que, estando anotadas 
en las listas definitivas de las bolsas de empleo para susti-
tuciones, han sido contratadas para la realización de susti-
tuciones en la oficina de Correos de Malpica de Berganti-
ños (A Coruña), desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

¿Cuál es el número de personas que, no estando 
anotadas en las listas definitivas de las bolsas de empleo 
para sustituciones, han sido contratadas para la realiza-
ción de sustituciones en la oficina de Correos de Malpi-
ca de Bergantiños (A Coruña), desde mayo de 2008 
hasta la actualidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de marzo 
de 2010.—Belén María do Campo Piñeiro, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas, de 
las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de personas anotadas en las lis-
tas definitivas de las bolsas de empleo (resolución 
del 19 de mayo de 2008) para la realización de sustitu-
ciones en la oficina de Correos de Mañón (A Coruña), 
desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

¿Cuál es el número de personas que, estando anota-
das en las listas definitivas de las bolsas de empleo para 
sustituciones, han sido contratadas para la realización 
de sustituciones en la oficina de Correos de Mañón 
(A Coruña), desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

¿Cuál es el número de personas que, no estando 
anotadas en las listas definitivas de las bolsas de empleo 
para sustituciones, han sido contratadas para la realiza-
ción de sustituciones en la oficina de Correos de Mañón 
(A Coruña), desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de marzo 
de 2010.—Belén María do Campo Piñeiro, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas, de 
las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de personas anotadas en las lis-
tas definitivas de las bolsas de empleo (resolución 
del 19 de mayo de 2008) para la realización de sustitu-
ciones en la oficina de Correos de Mazaricos (A Coru-
ña), desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

¿Cuál es el número de personas que, estando anota-
das en las listas definitivas de las bolsas de empleo para 
sustituciones, han sido contratadas para la realización 
de sustituciones en la oficina de Correos de Mazaricos 
(A Coruña), desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

¿Cuál es el número de personas que, no estando ano-
tadas en las listas definitivas de las bolsas de empleo para 
sustituciones, han sido contratadas para la realización de 
sustituciones en la oficina de Correos de Mazaricos 
(A Coruña), desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de marzo 
de 2010.—Belén María do Campo Piñeiro, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas, de 
las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de personas anotadas en las lis-
tas definitivas de las bolsas de empleo (resolución 
del 19 de mayo de 2008) para la realización de sustitu-
ciones en la oficina de Correos de Melide (A Coruña), 
desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

¿Cuál es el número de personas que, estando anota-
das en las listas definitivas de las bolsas de empleo para 
sustituciones, han sido contratadas para la realización 
de sustituciones en la oficina de Correos de Melide 
(A Coruña), desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

¿Cuál es el número de personas que, no estando ano-
tadas en las listas definitivas de las bolsas de empleo para 
sustituciones, han sido contratadas para la realización de 
sustituciones en la oficina de Correos de Melide (A Coru-
ña), desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de marzo 
de 2010.—Belén María do Campo Piñeiro, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas, de 
las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de personas anotadas en las lis-
tas definitivas de las bolsas de empleo (resolución 
del 19 de mayo de 2008) para la realización de sustitu-
ciones en la oficina de Correos de Mesía (A Coruña), 
desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

¿Cuál es el número de personas que, estando anota-
das en las listas definitivas de las bolsas de empleo para 
sustituciones, han sido contratadas para la realización 
de sustituciones en la oficina de Correos de Mesía 
(A Coruña), desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

¿Cuál es el número de personas que, no estando 
anotadas en las listas definitivas de las bolsas de empleo 
para sustituciones, han sido contratadas para la realiza-
ción de sustituciones en la oficina de Correos de Mesía 
(A Coruña), desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de marzo 
de 2010.—Belén María do Campo Piñeiro, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas, de 
las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de personas anotadas en las lis-
tas definitivas de las bolsas de empleo (resolución 
del 19 de mayo de 2008) para la realización de sustitu-
ciones en la oficina de Correos de Miño (A Coruña), 
desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

¿Cuál es el número de personas que, estando anota-
das en las listas definitivas de las bolsas de empleo para 
sustituciones, han sido contratadas para la realización 
de sustituciones en la oficina de Correos de Miño 
(A Coruña), desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

¿Cuál es el número de personas que, no estando 
anotadas en las listas definitivas de las bolsas de empleo 
para sustituciones, han sido contratadas para la realiza-
ción de sustituciones en la oficina de Correos de Miño 
(A Coruña), desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de marzo 
de 2010.—Belén María do Campo Piñeiro, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas, de 
las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de personas anotadas en las lis-
tas definitivas de las bolsas de empleo (resolución 
del 19 de mayo de 2008) para la realización de sustitu-
ciones en la oficina de Correos de Moeche (A Coruña), 
desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

¿Cuál es el número de personas que, estando anota-
das en las listas definitivas de las bolsas de empleo para 
sustituciones, han sido contratadas para la realización 
de sustituciones en la oficina de Correos de Moeche 
(A Coruña), desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

¿Cuál es el número de personas que, no estando ano-
tadas en las listas definitivas de las bolsas de empleo para 
sustituciones, han sido contratadas para la realización de 
sustituciones en la oficina de Correos de Moeche 
(A Coruña), desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de marzo 
de 2010.—Belén María do Campo Piñeiro, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas, de 
las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de personas anotadas en las lis-
tas definitivas de las bolsas de empleo (resolución 
del 19 de mayo de 2008) para la realización de sustitu-
ciones en la oficina de Correos de Monfero (A Coruña), 
desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

¿Cuál es el número de personas que, estando anota-
das en las listas definitivas de las bolsas de empleo para 
sustituciones, han sido contratadas para la realización 
de sustituciones en la oficina de Correos de Monfero 
(A Coruña), desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

¿Cuál es el número de personas que, no estando ano-
tadas en las listas definitivas de las bolsas de empleo para 
sustituciones, han sido contratadas para la realización de 
sustituciones en la oficina de Correos de Monfero 
(A Coruña), desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de marzo 
de 2010.—Belén María do Campo Piñeiro, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas, de 
las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de personas anotadas en las lis-
tas definitivas de las bolsas de empleo (resolución 
del 19 de mayo de 2008) para la realización de sustitu-
ciones en la oficina de Correos de Mugardos (A Coru-
ña), desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

¿Cuál es el número de personas que, estando anota-
das en las listas definitivas de las bolsas de empleo para 
sustituciones, han sido contratadas para la realización 
de sustituciones en la oficina de Correos de Mugardos 
(A Coruña), desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

¿Cuál es el número de personas que, no estando ano-
tadas en las listas definitivas de las bolsas de empleo para 
sustituciones, han sido contratadas para la realización de 
sustituciones en la oficina de Correos de Mugardos 
(A Coruña), desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de marzo 
de 2010.—Belén María do Campo Piñeiro, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas, de 
las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de personas anotadas en las lis-
tas definitivas de las bolsas de empleo (resolución 
del 19 de mayo de 2008) para la realización de sustitu-
ciones en la oficina de Correos de Muros (A Coruña), 
desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

¿Cuál es el número de personas que, estando anota-
das en las listas definitivas de las bolsas de empleo para 
sustituciones, han sido contratadas para la realización 
de sustituciones en la oficina de Correos de Muros 
(A Coruña), desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

¿Cuál es el número de personas que, no estando 
anotadas en las listas definitivas de las bolsas de empleo 
para sustituciones, han sido contratadas para la realiza-
ción de sustituciones en la oficina de Correos de Muros 
(A Coruña), desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de marzo 
de 2010.—Belén María do Campo Piñeiro, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas, de 
las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de personas anotadas en las lis-
tas definitivas de las bolsas de empleo (resolución 
del 19 de mayo de 2008) para la realización de sustitu-
ciones en la oficina de Correos de Muxía (A Coruña), 
desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

¿Cuál es el número de personas que, estando anota-
das en las listas definitivas de las bolsas de empleo para 
sustituciones, han sido contratadas para la realización 
de sustituciones en la oficina de Correos de Muxía 
(A Coruña), desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

¿Cuál es el número de personas que, no estando 
anotadas en las listas definitivas de las bolsas de empleo 
para sustituciones, han sido contratadas para la realiza-
ción de sustituciones en la oficina de Correos de Muxía 
(A Coruña), desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de marzo 
de 2010.—Belén María do Campo Piñeiro, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas, de 
las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de personas anotadas en las lis-
tas definitivas de las bolsas de empleo (resolución 
del 19 de mayo de 2008) para la realización de sustitu-
ciones en la oficina de Correos de Narón (A Coruña), 
desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

¿Cuál es el número de personas que, estando anota-
das en las listas definitivas de las bolsas de empleo para 
sustituciones, han sido contratadas para la realización 
de sustituciones en la oficina de Correos de Narón 
(A Coruña), desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

¿Cuál es el número de personas que, no estando 
anotadas en las listas definitivas de las bolsas de empleo 
para sustituciones, han sido contratadas para la realiza-
ción de sustituciones en la oficina de Correos de Narón 
(A Coruña), desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de marzo 
de 2010.—Belén María do Campo Piñeiro, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas, de 
las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de personas anotadas en las lis-
tas definitivas de las bolsas de empleo (resolución 
del 19 de mayo de 2008) para la realización de sustitu-
ciones en la oficina de Correos de Neda (A Coruña), 
desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

¿Cuál es el número de personas que, estando anota-
das en las listas definitivas de las bolsas de empleo para 
sustituciones, han sido contratadas para la realización 
de sustituciones en la oficina de Correos de Neda 
(A Coruña), desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

¿Cuál es el número de personas que, no estando 
anotadas en las listas definitivas de las bolsas de empleo 
para sustituciones, han sido contratadas para la realiza-
ción de sustituciones en la oficina de Correos de Neda 
(A Coruña), desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de marzo 
de 2010.—Belén María do Campo Piñeiro, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas, de 
las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de personas anotadas en las lis-
tas definitivas de las bolsas de empleo (resolución 
del 19 de mayo de 2008) para la realización de sustitu-
ciones en la oficina de Correos de Negreira (A Coruña), 
desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

¿Cuál es el número de personas que, estando anota-
das en las listas definitivas de las bolsas de empleo para 
sustituciones, han sido contratadas para la realización 
de sustituciones en la oficina de Correos de Negreira 
(A Coruña), desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

¿Cuál es el número de personas que, no estando ano-
tadas en las listas definitivas de las bolsas de empleo para 
sustituciones, han sido contratadas para la realización de 
sustituciones en la oficina de Correos de Negreira 
(A Coruña), desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de marzo 
de 2010.—Belén María do Campo Piñeiro, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas, de 
las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de personas anotadas en las lis-
tas definitivas de las bolsas de empleo (resolución 
del 19 de mayo de 2008) para la realización de sustitu-
ciones en la oficina de Correos de Noia (A Coruña), 
desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

¿Cuál es el número de personas que, estando anota-
das en las listas definitivas de las bolsas de empleo para 
sustituciones, han sido contratadas para la realización 
de sustituciones en la oficina de Correos de Noia 
(A Coruña), desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

¿Cuál es el número de personas que, no estando 
anotadas en las listas definitivas de las bolsas de empleo 
para sustituciones, han sido contratadas para la realiza-
ción de sustituciones en la oficina de Correos de Noia 
(A Coruña), desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de marzo 
de 2010.—Belén María do Campo Piñeiro, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas, de 
las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de personas anotadas en las lis-
tas definitivas de las bolsas de empleo (resolución 
del 19 de mayo de 2008) para la realización de sustitu-
ciones en la oficina de Correos de Oleiros (A Coruña), 
desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

¿Cuál es el número de personas que, estando anota-
das en las listas definitivas de las bolsas de empleo para 
sustituciones, han sido contratadas para la realización 
de sustituciones en la oficina de Correos de Oleiros 
(A Coruña), desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

¿Cuál es el número de personas que, no estando ano-
tadas en las listas definitivas de las bolsas de empleo para 
sustituciones, han sido contratadas para la realización de 
sustituciones en la oficina de Correos de Oleiros (A Coru-
ña), desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de marzo 
de 2010.—Belén María do Campo Piñeiro, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas, de 
las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de personas anotadas en las lis-
tas definitivas de las bolsas de empleo (resolución 
del 19 de mayo de 2008) para la realización de sustitu-
ciones en la oficina de Correos de Ordes (A Coruña), 
desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

¿Cuál es el número de personas que, estando anota-
das en las listas definitivas de las bolsas de empleo para 
sustituciones, han sido contratadas para la realización 
de sustituciones en la oficina de Correos de Ordes 
(A Coruña), desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

¿Cuál es el número de personas que, no estando 
anotadas en las listas definitivas de las bolsas de empleo 
para sustituciones, han sido contratadas para la realiza-
ción de sustituciones en la oficina de Correos de Ordes 
(A Coruña), desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de marzo 
de 2010.—Belén María do Campo Piñeiro, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas, de 
las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de personas anotadas en las lis-
tas definitivas de las bolsas de empleo (resolución 
del 19 de mayo de 2008) para la realización de sustitu-
ciones en la oficina de Correos de Oroso (A Coruña), 
desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

¿Cuál es el número de personas que, estando anota-
das en las listas definitivas de las bolsas de empleo para 
sustituciones, han sido contratadas para la realización 
de sustituciones en la oficina de Correos de Oroso 
(A Coruña), desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

¿Cuál es el número de personas que, no estando 
anotadas en las listas definitivas de las bolsas de empleo 
para sustituciones, han sido contratadas para la realiza-
ción de sustituciones en la oficina de Correos de Oroso 
(A Coruña), desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de marzo 
de 2010.—Belén María do Campo Piñeiro, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas, de 
las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de personas anotadas en las lis-
tas definitivas de las bolsas de empleo (resolución 
del 19 de mayo de 2008) para la realización de sustitu-
ciones en la oficina de Correos de Ortigueira (A Coru-
ña), desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

¿Cuál es el número de personas que, estando anota-
das en las listas definitivas de las bolsas de empleo para 
sustituciones, han sido contratadas para la realización 
de sustituciones en la oficina de Correos de Ortigueira 
(A Coruña), desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

¿Cuál es el número de personas que, no estando 
anotadas en las listas definitivas de las bolsas de 
empleo para sustituciones, han sido contratadas para 
la realización de sustituciones en la oficina de Correos 
de Ortigueira (A Coruña), desde mayo de 2008 hasta 
la actualidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de marzo 
de 2010.—Belén María do Campo Piñeiro, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas, de 
las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de personas anotadas en las lis-
tas definitivas de las bolsas de empleo (resolución 
del 19 de mayo de 2008) para la realización de sustitu-
ciones en la oficina de Correos de Oza dos Ríos 
(A Coruña), desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

¿Cuál es el número de personas que, estando anota-
das en las listas definitivas de las bolsas de empleo para 
sustituciones, han sido contratadas para la realización de 
sustituciones en la oficina de Correos de Oza dos Ríos 
(A Coruña), desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

¿Cuál es el número de personas que, no estando ano-
tadas en las listas definitivas de las bolsas de empleo para 
sustituciones, han sido contratadas para la realización de 
sustituciones en la oficina de Correos de Oza dos Ríos 
(A Coruña), desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de marzo 
de 2010.—Belén María do Campo Piñeiro, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas, de 
las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de personas anotadas en las lis-
tas definitivas de las bolsas de empleo (resolución 
del 19 de mayo de 2008) para la realización de sustitu-
ciones en la oficina de Correos de Paderne (A Coruña), 
desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

¿Cuál es el número de personas que, estando anota-
das en las listas definitivas de las bolsas de empleo para 
sustituciones, han sido contratadas para la realización 
de sustituciones en la oficina de Correos de Paderne 
(A Coruña), desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

¿Cuál es el número de personas que, no estando ano-
tadas en las listas definitivas de las bolsas de empleo para 
sustituciones, han sido contratadas para la realización de 
sustituciones en la oficina de Correos de Paderne 
(A Coruña), desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de marzo 
de 2010.—Belén María do Campo Piñeiro, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas, de 
las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de personas anotadas en las lis-
tas definitivas de las bolsas de empleo (resolución 
del 19 de mayo de 2008) para la realización de sustitu-
ciones en la oficina de Correos de Padrón (A Coruña), 
desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

¿Cuál es el número de personas que, estando anota-
das en las listas definitivas de las bolsas de empleo para 
sustituciones, han sido contratadas para la realización 
de sustituciones en la oficina de Correos de Padrón 
(A Coruña), desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

¿Cuál es el número de personas que, no estando 
anotadas en las listas definitivas de las bolsas de empleo 
para sustituciones, han sido contratadas para la realiza-
ción de sustituciones en la oficina de Correos de Padrón 
(A Coruña), desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de marzo 
de 2010.—Belén María do Campo Piñeiro, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas, de 
las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de personas anotadas en las lis-
tas definitivas de las bolsas de empleo (resolución 
del 19 de mayo de 2008) para la realización de sustitu-
ciones en la oficina de Correos de Pino (O) (A Coruña), 
desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

¿Cuál es el número de personas que, estando anota-
das en las listas definitivas de las bolsas de empleo para 
sustituciones, han sido contratadas para la realización 
de sustituciones en la oficina de Correos de Pino (O) 
(A Coruña), desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

¿Cuál es el número de personas que, no estando ano-
tadas en las listas definitivas de las bolsas de empleo para 
sustituciones, han sido contratadas para la realización de 
sustituciones en la oficina de Correos de Pino (O) 
(A Coruña), desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de marzo 
de 2010.—Belén María do Campo Piñeiro, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas, de 
las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de personas anotadas en las lis-
tas definitivas de las bolsas de empleo (resolución 
del 19 de mayo de 2008) para la realización de sustitu-
ciones en la oficina de Correos de Pobra do Caramiñal 
(A Coruña), desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

¿Cuál es el número de personas que, estando anotadas 
en las listas definitivas de las bolsas de empleo para susti-
tuciones, han sido contratadas para la realización de susti-
tuciones en la oficina de Correos de Pobra do Caramiñal 
(A Coruña), desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

¿Cuál es el número de personas que, no estando anota-
das en las listas definitivas de las bolsas de empleo para 
sustituciones, han sido contratadas para la realización de 
sustituciones en la oficina de Correos de Pobra do Carami-
ñal (A Coruña), desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de marzo 
de 2010.—Belén María do Campo Piñeiro, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas, de 
las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de personas anotadas en las lis-
tas definitivas de las bolsas de empleo (resolución 
del 19 de mayo de 2008) para la realización de sustitu-
ciones en la oficina de Correos de Ponteceso (A Coru-
ña), desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

¿Cuál es el número de personas que, estando anota-
das en las listas definitivas de las bolsas de empleo para 
sustituciones, han sido contratadas para la realización 
de sustituciones en la oficina de Correos de Ponteceso 
(A Coruña), desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

¿Cuál es el número de personas que, no estando ano-
tadas en las listas definitivas de las bolsas de empleo para 
sustituciones, han sido contratadas para la realización de 
sustituciones en la oficina de Correos de Ponteceso 
(A Coruña), desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de marzo 
de 2010.—Belén María do Campo Piñeiro, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas, de 
las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de personas anotadas en las lis-
tas definitivas de las bolsas de empleo (resolución 
del 19 de mayo de 2008) para la realización de sustitu-
ciones en la oficina de Correos de Pontedeume (A Coru-
ña), desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

¿Cuál es el número de personas que, estando anota-
das en las listas definitivas de las bolsas de empleo para 
sustituciones, han sido contratadas para la realización de 
sustituciones en la oficina de Correos de Pontedeume 
(A Coruña), desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

¿Cuál es el número de personas que, no estando ano-
tadas en las listas definitivas de las bolsas de empleo para 
sustituciones, han sido contratadas para la realización de 
sustituciones en la oficina de Correos de Pontedeume 
(A Coruña), desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de marzo 
de 2010.—Belén María do Campo Piñeiro, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas, de 
las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de personas anotadas en las listas 
definitivas de las bolsas de empleo (resolución del 19 de 
mayo de 2008) para la realización de sustituciones en la 
oficina de Correos de Pontes de García Rodríguez (As) 
(A Coruña), desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

¿Cuál es el número de personas que, estando anota-
das en las listas definitivas de las bolsas de empleo para 
sustituciones, han sido contratadas para la realización 
de sustituciones en la oficina de Correos de Pontes de 
García Rodríguez (As) (A Coruña), desde mayo de 2008 
hasta la actualidad?

¿Cuál es el número de personas que, no estando 
anotadas en las listas definitivas de las bolsas de empleo 
para sustituciones, han sido contratadas para la realiza-
ción de sustituciones en la oficina de Correos de Pontes 
de García Rodríguez (As) (A Coruña), desde mayo 
de 2008 hasta la actualidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de marzo 
de 2010.—Belén María do Campo Piñeiro, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas, de 
las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de personas anotadas en las lis-
tas definitivas de las bolsas de empleo (resolución 
del 19 de mayo de 2008) para la realización de sustitu-
ciones en la oficina de Correos de Porto do Son 
(A Coruña), desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

¿Cuál es el número de personas que, estando anota-
das en las listas definitivas de las bolsas de empleo para 
sustituciones, han sido contratadas para la realización de 
sustituciones en la oficina de Correos de Porto do Son 
(A Coruña), desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

¿Cuál es el número de personas que, no estando ano-
tadas en las listas definitivas de las bolsas de empleo para 
sustituciones, han sido contratadas para la realización de 
sustituciones en la oficina de Correos de Porto do Son 
(A Coruña), desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de marzo 
de 2010.—Belén María do Campo Piñeiro, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas, de 
las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de personas anotadas en las lis-
tas definitivas de las bolsas de empleo (resolución 
del 19 de mayo de 2008) para la realización de sustitu-
ciones en la oficina de Correos de Rianxo (A Coruña), 
desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

¿Cuál es el número de personas que, estando anota-
das en las listas definitivas de las bolsas de empleo para 
sustituciones, han sido contratadas para la realización 
de sustituciones en la oficina de Correos de Rianxo 
(A Coruña), desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

¿Cuál es el número de personas que, no estando 
anotadas en las listas definitivas de las bolsas de empleo 
para sustituciones, han sido contratadas para la realiza-
ción de sustituciones en la oficina de Correos de Rianxo 
(A Coruña), desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de marzo 
de 2010.—Belén María do Campo Piñeiro, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas, de 
las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de personas anotadas en las lis-
tas definitivas de las bolsas de empleo (resolución 
del 19 de mayo de 2008) para la realización de sustitu-
ciones en la oficina de Correos de Ribeira (A Coruña), 
desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

¿Cuál es el número de personas que, estando anota-
das en las listas definitivas de las bolsas de empleo para 
sustituciones, han sido contratadas para la realización 
de sustituciones en la oficina de Correos de Ribeira 
(A Coruña), desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

¿Cuál es el número de personas que, no estando ano-
tadas en las listas definitivas de las bolsas de empleo para 
sustituciones, han sido contratadas para la realización de 
sustituciones en la oficina de Correos de Ribeira (A Coru-
ña), desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de marzo 
de 2010.—Belén María do Campo Piñeiro, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas, de 
las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de personas anotadas en las lis-
tas definitivas de las bolsas de empleo (resolución 
del 19 de mayo de 2008) para la realización de sustitu-
ciones en la oficina de Correos de Rois (A Coruña), 
desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

¿Cuál es el número de personas que, estando anota-
das en las listas definitivas de las bolsas de empleo para 
sustituciones, han sido contratadas para la realización 
de sustituciones en la oficina de Correos de Rois 
(A Coruña), desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

¿Cuál es el número de personas que, no estando 
anotadas en las listas definitivas de las bolsas de empleo 
para sustituciones, han sido contratadas para la realiza-
ción de sustituciones en la oficina de Correos de Rois 
(A Coruña), desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de marzo 
de 2010.—Belén María do Campo Piñeiro, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas, de 
las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de personas anotadas en las lis-
tas definitivas de las bolsas de empleo (resolución 
del 19 de mayo de 2008) para la realización de sustitu-
ciones en la oficina de Correos de Sada (A Coruña), 
desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

¿Cuál es el número de personas que, estando anota-
das en las listas definitivas de las bolsas de empleo para 
sustituciones, han sido contratadas para la realización 
de sustituciones en la oficina de Correos de Sada 
(A Coruña), desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

¿Cuál es el número de personas que, no estando 
anotadas en las listas definitivas de las bolsas de empleo 
para sustituciones, han sido contratadas para la realiza-
ción de sustituciones en la oficina de Correos de Sada 
(A Coruña), desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de marzo 
de 2010.—Belén María do Campo Piñeiro, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas, de 
las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de personas anotadas en las lis-
tas definitivas de las bolsas de empleo (resolución 
del 19 de mayo de 2008) para la realización de sustitu-
ciones en la oficina de Correos de San Sadurniño 
(A Coruña), desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

¿Cuál es el número de personas que, estando anota-
das en las listas definitivas de las bolsas de empleo para 
sustituciones, han sido contratadas para la realización de 
sustituciones en la oficina de Correos de San Sadurniño 
(A Coruña), desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

¿Cuál es el número de personas que, no estando ano-
tadas en las listas definitivas de las bolsas de empleo para 
sustituciones, han sido contratadas para la realización de 
sustituciones en la oficina de Correos de San Sadurniño 
(A Coruña), desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de marzo 
de 2010.—Belén María do Campo Piñeiro, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas, de 
las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de personas anotadas en las lis-
tas definitivas de las bolsas de empleo (resolución 
del 19 de mayo de 2008) para la realización de sustitu-
ciones en la oficina de Correos de Santa Comba 
(A Coruña), desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

¿Cuál es el número de personas que, estando anota-
das en las listas definitivas de las bolsas de empleo para 
sustituciones, han sido contratadas para la realización de 
sustituciones en la oficina de Correos de Santa Comba 
(A Coruña), desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

¿Cuál es el número de personas que, no estando ano-
tadas en las listas definitivas de las bolsas de empleo para 
sustituciones, han sido contratadas para la realización de 
sustituciones en la oficina de Correos de Santa Comba 
(A Coruña), desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de marzo 
de 2010.—Belén María do Campo Piñeiro, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas, de 
las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de personas anotadas en las listas 
definitivas de las bolsas de empleo (resolución del 19 de 
mayo de 2008) para la realización de sustituciones en la 
oficina de Correos de Santiago de Compostela (A Coru-
ña), desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

¿Cuál es el número de personas que, estando anotadas 
en las listas definitivas de las bolsas de empleo para susti-
tuciones, han sido contratadas para la realización de susti-
tuciones en la oficina de Correos de Santiago de Compos-
tela (A Coruña), desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

¿Cuál es el número de personas que, no estando 
anotadas en las listas definitivas de las bolsas de empleo 
para sustituciones, han sido contratadas para la realiza-
ción de sustituciones en la oficina de Correos de San-
tiago de Compostela (A Coruña), desde mayo de 2008 
hasta la actualidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de marzo 
de 2010.—Belén María do Campo Piñeiro, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas, de 
las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de personas anotadas en las lis-
tas definitivas de las bolsas de empleo (resolución 
del 19 de mayo de 2008) para la realización de sustitu-
ciones en la oficina de Correos de Santiso (A Coruña), 
desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

¿Cuál es el número de personas que, estando anota-
das en las listas definitivas de las bolsas de empleo para 
sustituciones, han sido contratadas para la realización 
de sustituciones en la oficina de Correos de Santiso 
(A Coruña), desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

¿Cuál es el número de personas que, no estando ano-
tadas en las listas definitivas de las bolsas de empleo para 
sustituciones, han sido contratadas para la realización de 
sustituciones en la oficina de Correos de Santiso (A Coru-
ña), desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de marzo 
de 2010.—Belén María do Campo Piñeiro, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas, de 
las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de personas anotadas en las lis-
tas definitivas de las bolsas de empleo (resolución 
del 19 de mayo de 2008) para la realización de sustitu-
ciones en la oficina de Correos de Sobrado (A Coruña), 
desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

¿Cuál es el número de personas que, estando anota-
das en las listas definitivas de las bolsas de empleo para 
sustituciones, han sido contratadas para la realización 
de sustituciones en la oficina de Correos de Sobrado 
(A Coruña), desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

¿Cuál es el número de personas que, no estando ano-
tadas en las listas definitivas de las bolsas de empleo para 
sustituciones, han sido contratadas para la realización de 
sustituciones en la oficina de Correos de Sobrado 
(A Coruña), desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de marzo 
de 2010.—Belén María do Campo Piñeiro, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas, de 
las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de personas anotadas en las lis-
tas definitivas de las bolsas de empleo (resolución 
del 19 de mayo de 2008) para la realización de sustitu-
ciones en la oficina de Correos de Somozas (As) 
(A Coruña), desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

¿Cuál es el número de personas que, estando anota-
das en las listas definitivas de las bolsas de empleo para 
sustituciones, han sido contratadas para la realización de 
sustituciones en la oficina de Correos de Somozas (As) 
(A Coruña), desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

¿Cuál es el número de personas que, no estando ano-
tadas en las listas definitivas de las bolsas de empleo para 
sustituciones, han sido contratadas para la realización de 
sustituciones en la oficina de Correos de Somozas (As) 
(A Coruña), desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de marzo 
de 2010.—Belén María do Campo Piñeiro, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas, de 
las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de personas anotadas en las lis-
tas definitivas de las bolsas de empleo (resolución 
del 19 de mayo de 2008) para la realización de sustitu-
ciones en la oficina de Correos de Teo (A Coruña), 
desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

¿Cuál es el número de personas que, estando anota-
das en las listas definitivas de las bolsas de empleo para 
sustituciones, han sido contratadas para la realización 
de sustituciones en la oficina de Correos de Teo 
(A Coruña), desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

¿Cuál es el número de personas que, no estando 
anotadas en las listas definitivas de las bolsas de empleo 
para sustituciones, han sido contratadas para la realiza-
ción de sustituciones en la oficina de Correos de Teo 
(A Coruña), desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de marzo 
de 2010.—Belén María do Campo Piñeiro, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas, de 
las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de personas anotadas en las lis-
tas definitivas de las bolsas de empleo (resolución 
del 19 de mayo de 2008) para la realización de sustitu-
ciones en la oficina de Correos de Toques (A Coruña), 
desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

¿Cuál es el número de personas que, estando anota-
das en las listas definitivas de las bolsas de empleo para 
sustituciones, han sido contratadas para la realización 
de sustituciones en la oficina de Correos de Toques 
(A Coruña), desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

¿Cuál es el número de personas que, no estando 
anotadas en las listas definitivas de las bolsas de empleo 
para sustituciones, han sido contratadas para la realiza-
ción de sustituciones en la oficina de Correos de Toques 
(A Coruña), desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de marzo 
de 2010.—Belén María do Campo Piñeiro, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas, de 
las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de personas anotadas en las lis-
tas definitivas de las bolsas de empleo (resolución 
del 19 de mayo de 2008) para la realización de sustitu-
ciones en la oficina de Correos de Tordoia (A Coruña), 
desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

¿Cuál es el número de personas que, estando anota-
das en las listas definitivas de las bolsas de empleo para 
sustituciones, han sido contratadas para la realización 
de sustituciones en la oficina de Correos de Tordoia 
(A Coruña), desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

¿Cuál es el número de personas que, no estando ano-
tadas en las listas definitivas de las bolsas de empleo para 
sustituciones, han sido contratadas para la realización de 
sustituciones en la oficina de Correos de Tordoia 
(A Coruña), desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de marzo 
de 2010.—Belén María do Campo Piñeiro, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas, de 
las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de personas anotadas en las lis-
tas definitivas de las bolsas de empleo (resolución 
del 19 de mayo de 2008) para la realización de sustitu-
ciones en la oficina de Correos de Touro (A Coruña), 
desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

¿Cuál es el número de personas que, estando anota-
das en las listas definitivas de las bolsas de empleo para 
sustituciones, han sido contratadas para la realización 
de sustituciones en la oficina de Correos de Touro 
(A Coruña), desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

¿Cuál es el número de personas que, no estando 
anotadas en las listas definitivas de las bolsas de empleo 
para sustituciones, han sido contratadas para la realiza-
ción de sustituciones en la oficina de Correos de Touro 
(A Coruña), desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de marzo 
de 2010.—Belén María do Campo Piñeiro, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas, de 
las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de personas anotadas en las lis-
tas definitivas de las bolsas de empleo (resolución 
del 19 de mayo de 2008) para la realización de sustitu-
ciones en la oficina de Correos de Trazo (A Coruña), 
desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

¿Cuál es el número de personas que, estando anota-
das en las listas definitivas de las bolsas de empleo para 
sustituciones, han sido contratadas para la realización 
de sustituciones en la oficina de Correos de Trazo 
(A Coruña), desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

¿Cuál es el número de personas que, no estando 
anotadas en las listas definitivas de las bolsas de empleo 
para sustituciones, han sido contratadas para la realiza-
ción de sustituciones en la oficina de Correos de Trazo 
(A Coruña), desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de marzo 
de 2010.—Belén María do Campo Piñeiro, Diputada.



Congreso 8 de abril de 2010.—Serie D. Núm. 370

209

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas, de 
las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de personas anotadas en las lis-
tas definitivas de las bolsas de empleo (resolución 
del 19 de mayo de 2008) para la realización de sustitu-
ciones en la oficina de Correos de Val do Dubra 
(A Coruña), desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

¿Cuál es el número de personas que, estando anota-
das en las listas definitivas de las bolsas de empleo para 
sustituciones, han sido contratadas para la realización de 
sustituciones en la oficina de Correos de Val do Dubra 
(A Coruña), desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

¿Cuál es el número de personas que, no estando ano-
tadas en las listas definitivas de las bolsas de empleo para 
sustituciones, han sido contratadas para la realización de 
sustituciones en la oficina de Correos de Val do Dubra 
(A Coruña), desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de marzo 
de 2010.—Belén María do Campo Piñeiro, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas, de 
las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de personas anotadas en las lis-
tas definitivas de las bolsas de empleo (resolución 
del 19 de mayo de 2008) para la realización de sustitu-
ciones en la oficina de Correos de Valdoviño (A Coru-
ña), desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

¿Cuál es el número de personas que, estando anota-
das en las listas definitivas de las bolsas de empleo para 
sustituciones, han sido contratadas para la realización 
de sustituciones en la oficina de Correos de Valdoviño 
(A Coruña), desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

¿Cuál es el número de personas que, no estando ano-
tadas en las listas definitivas de las bolsas de empleo para 
sustituciones, han sido contratadas para la realización de 
sustituciones en la oficina de Correos de Valdoviño 
(A Coruña), desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de marzo 
de 2010.—Belén María do Campo Piñeiro, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas, de 
las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de personas anotadas en las lis-
tas definitivas de las bolsas de empleo (resolución 
del 19 de mayo de 2008) para la realización de sustitu-
ciones en la oficina de Correos de Vedra (A Coruña), 
desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

¿Cuál es el número de personas que, estando anota-
das en las listas definitivas de las bolsas de empleo para 
sustituciones, han sido contratadas para la realización 
de sustituciones en la oficina de Correos de Vedra 
(A Coruña), desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

¿Cuál es el número de personas que, no estando 
anotadas en las listas definitivas de las bolsas de empleo 
para sustituciones, han sido contratadas para la realiza-
ción de sustituciones en la oficina de Correos de Vedra 
(A Coruña), desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de marzo 
de 2010.—Belén María do Campo Piñeiro, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas, de 
las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de personas anotadas en las lis-
tas definitivas de las bolsas de empleo (resolución 
del 19 de mayo de 2008) para la realización de sustitu-
ciones en la oficina de Correos de Vilarmaior (A Coru-
ña), desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

¿Cuál es el número de personas que, estando anota-
das en las listas definitivas de las bolsas de empleo para 
sustituciones, han sido contratadas para la realización 
de sustituciones en la oficina de Correos de Vilarmaior 
(A Coruña), desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

¿Cuál es el número de personas que, no estando ano-
tadas en las listas definitivas de las bolsas de empleo para 
sustituciones, han sido contratadas para la realización de 
sustituciones en la oficina de Correos de Vilarmaior 
(A Coruña), desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de marzo 
de 2010.—Belén María do Campo Piñeiro, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas, de 
las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de personas anotadas en las lis-
tas definitivas de las bolsas de empleo (resolución 
del 19 de mayo de 2008) para la realización de sustitu-
ciones en la oficina de Correos de Vilasantar (A Coru-
ña), desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

¿Cuál es el número de personas que, estando anota-
das en las listas definitivas de las bolsas de empleo para 
sustituciones, han sido contratadas para la realización 
de sustituciones en la oficina de Correos de Vilasantar 
(A Coruña), desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

¿Cuál es el número de personas que, no estando ano-
tadas en las listas definitivas de las bolsas de empleo para 
sustituciones, han sido contratadas para la realización de 
sustituciones en la oficina de Correos de Vilasantar 
(A Coruña), desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de marzo 
de 2010.—Belén María do Campo Piñeiro, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas, de 
las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de personas anotadas en las lis-
tas definitivas de las bolsas de empleo (resolución 
del 19 de mayo de 2008) para la realización de sustitu-
ciones en la oficina de Correos de Vimianzo (A Coru-
ña), desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

¿Cuál es el número de personas que, estando anota-
das en las listas definitivas de las bolsas de empleo para 
sustituciones, han sido contratadas para la realización 
de sustituciones en la oficina de Correos de Vimianzo 
(A Coruña), desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

¿Cuál es el número de personas que, no estando ano-
tadas en las listas definitivas de las bolsas de empleo para 
sustituciones, han sido contratadas para la realización de 
sustituciones en la oficina de Correos de Vimianzo 
(A Coruña), desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de marzo 
de 2010.—Belén María do Campo Piñeiro, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas, de 
las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de personas anotadas en las lis-
tas definitivas de las bolsas de empleo (resolución 
del 19 de mayo de 2008) para la realización de sustitu-
ciones en la oficina de Correos de Zas (A Coruña), 
desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

¿Cuál es el número de personas que, estando anota-
das en las listas definitivas de las bolsas de empleo para 
sustituciones, han sido contratadas para la realización 
de sustituciones en la oficina de Correos de Zas 
(A Coruña), desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

¿Cuál es el número de personas que, no estando 
anotadas en las listas definitivas de las bolsas de empleo 
para sustituciones, han sido contratadas para la realiza-
ción de sustituciones en la oficina de Correos de Zas 
(A Coruña), desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de marzo 
de 2010.—Belén María do Campo Piñeiro, Diputada.

184/077723

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco y don Celso Del-
gado Arce, Diputados por Ourense, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito:

La Consellería de Medio Rural de la Xunta de Gali-
cia elaboró un Plan de Infraestructuras Rurales (PEIM) 
para los años 2009-2010, para continuar realizando ser-
vicios básicos en los 315 ayuntamientos de Galicia.

La dotación presupuestaria es de 55,5 millones de 
euros distribuidos en 27 millones de euros para el 2009 
y 28,5 millones de euros para 2010.

El Ministerio de Medio Ambiente, y Medio Rural y 
Marino y la Consellería de Medio Rural de la Xunta de 
Galicia firmaron un convenio con fecha 9 de septiembre 
de 2009, donde el Ministerio únicamente se comprometía 
a la financiación de la parte correspondiente al año 2009.

La fi nanciación para el año 2010 corresponde a 9,5 mi-
llones de euros fi nanciados por la Xunta de Galicia que 
fi guran en los Presupuestos de la Xunta de Galicia para el 
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año 2010, y 19 millones de euros por el Ministerio de Me-
dio Ambiente, y Medio Rural y Medio Marino.

¿Qué cantidad ha consignado el Ministerio de Me-
dio Ambiente, y Medio Rural y Marino a fecha 1 de 
marzo de la anualidad del 2010/2011 relativa al Conve-
nio 2009 del Ministerio de Medio Ambiente, y Medio 
Rural y Marino con la Consellería de Medio Rural de la 
Xunta de Galicia para fi nanciar la cantidad de 37.116,00 
euros correspondientes al ayuntamiento de A Bola?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de marzo 
de 2010.—Ana Belén Vázquez Blanco y Celso Delga-
do Arce, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco y don Celso Del-
gado Arce, Diputados por Ourense, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

La Consellería de Medio Rural de la Xunta de Gali-
cia elaboró un Plan de Infraestructuras Rurales (PEIM) 
para los años 2009-2010, para continuar realizando 
servicios básicos en los 315 ayuntamientos de Galicia.

La dotación presupuestaria es de 55,5 millones de 
euros distribuidos en 27 millones de euros para el 2009 
y 28,5 millones de euros para 2010.

El Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y 
Marino y la Consellería de Medio Rural de la Xunta de 
Galicia firmaron un convenio con fecha 9 de septiembre 
de 2009, donde el Ministerio únicamente se comprometía 
a la financiación de la parte correspondiente al año 2009.

La financiación para el año 2010 corresponde a 9,5 
millones de euros financiados por la Xunta de Galicia 
que figuran en los Presupuestos de la Xunta de Galicia 
para el año 2010, y 19 millones de euros por el Ministe-
rio de Medio Ambiente, Medio Rural y Medio Marino.

¿Qué cantidad ha consignado el Ministerio de Medio 
Ambiente, Medio Rural y Marino a fecha 1 de marzo 
de la anualidad del 2010/2011 relativa al Convenio 2009 
del Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y 
Marino con la Consellería de Medio Rural de la Xunta 
de Galicia para financiar la cantidad de 67.040,00 euros 
correspondientes al Ayuntamiento de A Gudina?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—Ana Belén Vázquez Blanco y Celso Delga-
do Arce, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco y don Celso Del-
gado Arce, Diputados por Ourense, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

La Consellería de Medio Rural de la Xunta de Gali-
cia elaboró un Plan de Infraestructuras Rurales (PEIM) 
para los años 2009-2010, para continuar realizando ser-
vicios básicos en los 315 ayuntamientos de Galicia.

La dotación presupuestaria es de 55,5 millones de 
euros distribuidos en 27 millones de euros para el 2009 
y 28,5 millones de euros para 2010.

El Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y 
Marino y la Consellería de Medio Rural de la Xunta de 
Galicia firmaron un convenio con fecha 9 de septiem-
bre de 2009, donde el Ministerio únicamente se com-
prometía a la financiación de la parte correspondiente 
al año 2009.

La financiación para el año 2010 corresponde a 9,5 
millones de euros financiados por la Xunta de Galicia 
que figuran en los Presupuestos de la Xunta de Galicia 
para el año 2010, y 19 millones de euros por el Ministe-
rio de Medio Ambiente, Medio Rural y Medio Marino.

¿Qué cantidad ha consignado el Ministerio de Medio 
Ambiente, Medio Rural y Marino a fecha 1 de marzo 
de la anualidad del 2010/2011 relativa al Convenio 2009 
del Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y 
Marino con la Consellería de Medio Rural de la Xunta 
de Galicia para financiar la cantidad de 76.790.91 euros 
correspondientes al Ayuntamiento de A Merca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—Ana Belén Vázquez Blanco y Celso Delga-
do Arce, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco y don Celso Del-
gado Arce, Diputados por Ourense, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

La Consellería de Medio Rural de la Xunta de Gali-
cia elaboró un Plan de Infraestructuras Rurales (PEIM) 
para los años 2009-2010, para continuar realizando ser-
vicios básicos en los 315 ayuntamientos de Galicia.
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La dotación presupuestaria es de 55,5 millones de 
euros distribuidos en 27 millones de euros para el 2009 
y 28,5 millones de euros para 2010.

El Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y 
Marino y la Consellería de Medio Rural de la Xunta de 
Galicia firmaron un convenio con fecha 9 de septiem-
bre de 2009, donde el Ministerio únicamente se com-
prometía a la financiación de la parte correspondiente 
al año 2009.

La financiación para el año 2010 corresponde a 9,5 
millones de euros financiados por la Xunta de Galicia 
que figuran en los Presupuestos de la Xunta de Galicia 
para el año 2010, y 19 millones de euros por el Ministe-
rio de Medio Ambiente, Medio Rural y Medio Marino.

¿Qué cantidad ha consignado el Ministerio de Medio 
Ambiente, Medio Rural y Marino a fecha 1 de marzo 
de la anualidad del 2010/2011 relativa al Convenio 2009 
del Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y 
Marino con la Consellería de Medio Rural de la Xunta 
de Galicia para financiar la cantidad de 55.840,01 euros 
correspondientes al Ayuntamiento de A Mezquita?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—Ana Belén Vázquez Blanco y Celso Delga-
do Arce, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco y don Celso Del-
gado Arce, Diputados por Ourense, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

La Consellería de Medio Rural de la Xunta de Gali-
cia elaboró un Plan de Infraestructuras Rurales (PEIM) 
para los años 2009-2010, para continuar realizando ser-
vicios básicos en los 315 ayuntamientos de Galicia.

La dotación presupuestaria es de 55,5 millones de 
euros distribuidos en 27 millones de euros para el 2009 
y 28,5 millones de euros para 2010.

El Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y 
Marino y la Consellería de Medio Rural de la Xunta de 
Galicia firmaron un convenio con fecha 9 de septiembre 
de 2009, donde el Ministerio únicamente se comprometía 
a la financiación de la parte correspondiente al año 2009.

La financiación para el año 2010 corresponde a 9,5 
millones de euros financiados por la Xunta de Galicia 
que figuran en los Presupuestos de la Xunta de Galicia 
para el año 2010, y 19 millones de euros por el Ministe-
rio de Medio Ambiente, Medio Rural y Medio Marino.

¿Qué cantidad ha consignado el Ministerio de Medio 
Ambiente, Medio Rural y Marino a fecha 1 de marzo 

de la anualidad del 2010/2011 relativa al Convenio 2009 
del Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y 
Marino con la Consellería de Medio Rural de la Xunta 
de Galicia para financiar la cantidad de 52.549,67 euros 
correspondientes al Ayuntamiento de A Arnoia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—Ana Belén Vázquez Blanco y Celso Delga-
do Arce, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco y don Celso Del-
gado Arce, Diputados por Ourense, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

La Consellería de Medio Rural de la Xunta de Gali-
cia elaboró un Plan de Infraestructuras Rurales (PEIM) 
para los años 2009-2010, para continuar realizando ser-
vicios básicos en los 315 ayuntamientos de Galicia.

La dotación presupuestaria es de 55,5 millones de 
euros distribuidos en 27 millones de euros para el 2009 
y 28,5 millones de euros para 2010.

El Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y 
Marino y la Consellería de Medio Rural de la Xunta de 
Galicia firmaron un convenio con fecha 9 de septiem-
bre de 2009, donde el Ministerio únicamente se com-
prometía a la financiación de la parte correspondiente 
al año 2009.

La financiación para el año 2010 corresponde a 9,5 
millones de euros financiados por la Xunta de Galicia 
que figuran en los Presupuestos de la Xunta de Galicia 
para el año 2010, y 19 millones de euros por el Ministe-
rio de Medio Ambiente, Medio Rural y Medio Marino.

¿Qué cantidad ha consignado el Ministerio de Medio 
Ambiente, Medio Rural y Marino a fecha 1 de marzo 
de la anualidad del 201 012011 relativa al Conve-
nio 2009 del Ministerio de Medio Ambiente, Medio 
Rural y Marino con la Consellería de Medio Rural de la 
Xunta de Galicia para financiar la cantidad de 96.903.80 
euros correspondientes al Ayuntamiento de A Peroxa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—Ana Belén Vázquez Blanco y Celso Delga-
do Arce, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco y don Celso Del-
gado Arce, Diputados por Ourense, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
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ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

La Consellería de Medio Rural de la Xunta de Gali-
cia elaboró un Plan de Infraestructuras Rurales (PEIM) 
para los años 2009-2010, para continuar realizando ser-
vicios básicos en los 315 ayuntamientos de Galicia.

La dotación presupuestaria es de 55,5 millones de 
euros distribuidos en 27 millones de euros para el 2009 
y 28,5 millones de euros para 2010.

El Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y 
Marino y la Consellería de Medio Rural de la Xunta de 
Galicia firmaron un convenio con fecha 9 de septiem-
bre de 2009, donde el Ministerio únicamente se com-
prometía a la financiación de la parte correspondiente 
al año 2009.

La financiación para el año 2010 corresponde a 9,5 
millones de euros financiados por la Xunta de Galicia 
que figuran en los Presupuestos de la Xunta de Galicia 
para el año 2010, y 19 millones de euros por el Ministe-
rio de Medio Ambiente, Medio Rural y Medio Marino.

¿Qué cantidad ha consignado el Ministerio de Medio 
Ambiente, Medio Rural y Marino a fecha 1 de marzo de 
la anualidad del 2010/2011 relativa al Convenio 2009 del 
Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y Marino 
con la Consellería de Medio Rural de la Xunta de Galicia 
para financiar la cantidad de 66.970 euros correspon-
dientes al Ayuntamiento de A Pobra de Trives?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—Ana Belén Vázquez Blanco y Celso Delga-
do Arce, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco y don Celso Del-
gado Arce, Diputados por Ourense, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

La Consellería de Medio Rural de la Xunta de Gali-
cia elaboró un Plan de Infraestructuras Rurales (PEIM) 
para los años 2009-2010, para continuar realizando ser-
vicios básicos en los 315 ayuntamientos de Galicia.

La dotación presupuestaria es de 55,5 millones de 
euros distribuidos en 27 millones de euros para el 2009 
y 28,5 millones de euros para 2010.

El Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y 
Marino y la Consellería de Medio Rural de la Xunta de 
Galicia firmaron un convenio con fecha 9 de septiem-

bre de 2009, donde el Ministerio únicamente se com-
prometía a la financiación de la parte correspondiente 
al año 2009.

La financiación para el año 2010 corresponde a 9,5 
millones de euros financiados por la Xunta de Galicia 
que figuran en los Presupuestos de la Xunta de Galicia 
para el año 2010, y 19 millones de euros por el Ministe-
rio de Medio Ambiente, Medio Rural y Medio Marino.

¿Qué cantidad ha consignado el Ministerio de Medio 
Ambiente, Medio Rural y Marino a fecha 1 de marzo 
de la anualidad del 2010/2011 relativa al Convenio 2009 
del Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y 
Marino con la Consellería de Medio Rural de la Xunta 
de Galicia para financiar la cantidad de 46.440,01 euros 
correspondientes al Ayuntamiento de A Rúa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—Ana Belén Vázquez Blanco y Celso Delga-
do Arce, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco y don Celso Del-
gado Arce, Diputados por Ourense, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

La Consellería de Medio Rural de la Xunta de Gali-
cia elaboró un Plan de Infraestructuras Rurales (PEIM) 
para los años 2009-2010, para continuar realizando ser-
vicios básicos en los 315 ayuntamientos de Galicia.

La dotación presupuestaria es de 55,5 millones de 
euros distribuidos en 27 millones de euros para el 2009 
y 28,5 millones de euros para 2010.

El Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y 
Marino y la Consellería de Medio Rural de la Xunta de 
Galicia firmaron un convenio con fecha 9 de septiem-
bre de 2009, donde el Ministerio únicamente se com-
prometía a la financiación de la parte correspondiente 
al año 2009.

La financiación para el año 2010 corresponde a 9,5 
millones de euros financiados por la Xunta de Galicia 
que figuran en los Presupuestos de la Xunta de Galicia 
para el año 2010, y 19 millones de euros por el Ministe-
rio de Medio Ambiente, Medio Rural y Medio Marino.

¿Qué cantidad ha consignado el Ministerio de Medio 
Ambiente, Medio Rural y Marino a fecha 1 de marzo 
de la anualidad del 2010/2011 relativa al Convenio 2009 
del Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y 
Marino con la Consellería de Medio Rural de la Xunta 
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de Galicia para financiar la cantidad de 85.221,81 euros 
correspondientes al Ayuntamiento de A Teixeira?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—Ana Belén Vázquez Blanco y Celso Delga-
do Arce, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco y don Celso Del-
gado Arce, Diputados por Ourense, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

La Consellería de Medio Rural de la Xunta de Gali-
cia elaboró un Plan de Infraestructuras Rurales (PEIM) 
para los años 2009-2010, para continuar realizando ser-
vicios básicos en los 315 ayuntamientos de Galicia.

La dotación presupuestaria es de 55,5 millones de 
euros distribuidos en 27 millones de euros para el 2009 
y 28,5 millones de euros para 2010.

El Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y 
Marino y la Consellería de Medio Rural de la Xunta de 
Galicia firmaron un convenio con fecha 9 de septiembre 
de 2009, donde el Ministerio únicamente se comprometía 
a la financiación de la parte correspondiente al año 2009.

La financiación para el año 2010 corresponde a 9,5 
millones de euros financiados por la Xunta de Galicia 
que figuran en los Presupuestos de la Xunta de Galicia 
para el año 2010, y 19 millones de euros por el Ministe-
rio de Medio Ambiente, Medio Rural y Medio Marino.

¿Qué cantidad ha consignado el Ministerio de Medio 
Ambiente, Medio Rural y Marino a fecha 1 de marzo 
de la anualidad del 2010/2011 relativa al Convenio 2009 
del Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y 
Marino con la Consellería de Medio Rural de la Xunta 
de Galicia para financiar la cantidad de 77.840,00 euros 
correspondientes al Ayuntamiento de A Veiga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—Ana Belén Vázquez Blanco y Celso Delga-
do Arce, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco y don Celso Del-
gado Arce, Diputados por Ourense, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

La Consellería de Medio Rural de la Xunta de Gali-
cia elaboró un Plan de Infraestructuras Rurales (PEIM) 
para los años 2009-2010, para continuar realizando ser-
vicios básicos en los 315 ayuntamientos de Galicia.

La dotación presupuestaria es de 55,5 millones de 
euros distribuidos en 27 millones de euros para el 2009 
y 28,5 millones de euros para 2010.

El Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y 
Marino y la Consellería de Medio Rural de la Xunta de 
Galicia firmaron un convenio con fecha 9 de septiem-
bre de 2009, donde el Ministerio únicamente se com-
prometía a la financiación de la parte correspondiente 
al año 2009.

La financiación para el año 2010 corresponde a 9,5 
millones de euros financiados por la Xunta de Galicia 
que figuran en los Presupuestos de la Xunta de Galicia 
para el año 2010, y 19 millones de euros por el Ministe-
rio de Medio Ambiente, Medio Rural y Medio Marino.

¿Qué cantidad ha consignado el Ministerio de Medio 
Ambiente, Medio Rural y Marino a fecha 1 de marzo 
de la anualidad del 2010/2011 relativa al Convenio 2009 
del Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y 
Marino con la Consellería de Medio Rural de la Xunta 
de Galicia para financiar la cantidad de 94.231,77 euros 
correspondientes al Ayuntamiento de Allariz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—Ana Belén Vázquez Blanco y Celso Delga-
do Arce, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco y don Celso Del-
gado Arce, Diputados por Ourense, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

La Consellería de Medio Rural de la Xunta de Gali-
cia elaboró un Plan de Infraestructuras Rurales (PEIM) 
para los años 2009-2010, para continuar realizando ser-
vicios básicos en los 315 ayuntamientos de Galicia.

La dotación presupuestaria es de 55,5 millones de 
euros distribuidos en 27 millones de euros para el 2009 
y 28,5 millones de euros para 2010.

El Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y 
Marino y la Consellería de Medio Rural de la Xunta de 
Galicia firmaron un convenio con fecha 9 de septiem-
bre de 2009, donde el Ministerio únicamente se com-
prometía a la financiación de la parte correspondiente 
al año 2009.

La financiación para el año 2010 corresponde a 9,5 
millones de euros financiados por la Xunta de Galicia 
que figuran en los Presupuestos de la Xunta de Galicia 
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para el año 2010, y 19 millones de euros por el Ministe-
rio de Medio Ambiente, Medio Rural y Medio Marino.

¿Qué cantidad ha consignado el Ministerio de Medio 
Ambiente, Medio Rural y Marino a fecha 1 de marzo 
de la anualidad del 2010/2011 relativa al Convenio 2009 
del Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y 
Marino con la Consellería de Medio Rural de la Xunta 
de Galicia para financiar la cantidad de 36.677,21 euros 
correspondientes al Ayuntamiento de Amoeiro?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—Ana Belén Vázquez Blanco y Celso Delga-
do Arce, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco y don Celso Del-
gado Arce, Diputados por Ourense, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

La Consellería de Medio Rural de la Xunta de Gali-
cia elaboró un Plan de Infraestructuras Rurales (PEIM) 
para los años 2009-2010, para continuar realizando ser-
vicios básicos en los 315 ayuntamientos de Galicia.

La dotación presupuestaria es de 55,5 millones de 
euros distribuidos en 27 millones de euros para el 2009 
y 28,5 millones de euros para 2010.

El Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y 
Marino y la Consellería de Medio Rural de la Xunta de 
Galicia firmaron un convenio con fecha 9 de septiem-
bre de 2009, donde el Ministerio únicamente se com-
prometía a la financiación de la parte correspondiente 
al año 2009.

La financiación para el año 2010 corresponde a 9,5 
millones de euros financiados por la Xunta de Galicia 
que figuran en los Presupuestos de la Xunta de Galicia 
para el año 2010, y 19 millones de euros por el Ministe-
rio de Medio Ambiente, Medio Rural y Medio Marino.

¿Qué cantidad ha consignado el Ministerio de Medio 
Ambiente, Medio Rural y Marino a fecha 1 de marzo 
de la anualidad del 2010/2011 relativa al Convenio 2009 
del Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y 
Marino con la Consellería de Medio Rural de la Xunta 
de Galicia para financiar la cantidad de 76.702,37 euros 
correspondientes al Ayuntamiento de Avión?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—Ana Belén Vázquez Blanco y Celso Delga-
do Arce, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco y don Celso Del-
gado Arce, Diputados por Ourense, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

La Consellería de Medio Rural de la Xunta de Gali-
cia elaboró un Plan de Infraestructuras Rurales (PEIM) 
para los años 2009-2010, para continuar realizando ser-
vicios básicos en los 315 ayuntamientos de Galicia.

La dotación presupuestaria es de 55,5 millones de 
euros distribuidos en 27 millones de euros para el 2009 
y 28,5 millones de euros para 2010.

El Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y 
Marino y la Consellería de Medio Rural de la Xunta de 
Galicia firmaron un convenio con fecha 9 de septiem-
bre de 2009, donde el Ministerio únicamente se com-
prometía a la financiación de la parte correspondiente 
al año 2009.

La financiación para el año 2010 corresponde a 9,5 
millones de euros financiados por la Xunta de Galicia 
que figuran en los Presupuestos de la Xunta de Galicia 
para el año 2010, y 19 millones de euros por el Ministe-
rio de Medio Ambiente, Medio Rural y Medio Marino.

¿Qué cantidad ha consignado el Ministerio de Medio 
Ambiente, Medio Rural y Marino a fecha 1 de marzo 
de la anualidad del 2010/2011 relativa al Convenio 2009 
del Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y 
Marino con la Consellería de Medio Rural de la Xunta 
de Galicia para financiar la cantidad de 68.260,00 euros 
correspondientes al Ayuntamiento de Baltar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—Ana Belén Vázquez Blanco y Celso Delga-
do Arce, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco y don Celso Del-
gado Arce, Diputados por Ourense, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

La Consellería de Medio Rural de la Xunta de Gali-
cia elaboró un Plan de Infraestructuras Rurales (PEIM) 
para los años 2009-2010, para continuar realizando ser-
vicios básicos en los 315 ayuntamientos de Galicia.
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La dotación presupuestaria es de 55,5 millones de 
euros distribuidos en 27 millones de euros para el 2009 
y 28,5 millones de euros para 2010.

El Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y 
Marino y la Consellería de Medio Rural de la Xunta de 
Galicia firmaron un convenio con fecha 9 de septiem-
bre de 2009, donde el Ministerio únicamente se com-
prometía a la financiación de la parte correspondiente 
al año 2009.

La financiación para el año 2010 corresponde a 9,5 
millones de euros financiados por la Xunta de Galicia 
que figuran en los Presupuestos de la Xunta de Galicia 
para el año 2010, y 19 millones de euros por el Ministe-
rio de Medio Ambiente, Medio Rural y Medio Marino.

¿Qué cantidad ha consignado el Ministerio de Medio 
Ambiente, Medio Rural y Marino a fecha 1 de marzo 
de la anualidad del 2010/2011 relativa al Convenio 2009 
del Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y 
Marino con la Consellería de Medio Rural de la Xunta 
de Galicia para financiar la cantidad de 81.259,00 euros 
correspondientes al Ayuntamiento de Bande?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—Ana Belén Vázquez Blanco y Celso Delga-
do Arce, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco y don Celso Del-
gado Arce, Diputados por Ourense, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

La Consellería de Medio Rural de la Xunta de Gali-
cia elaboró un Plan de Infraestructuras Rurales (PEIM) 
para los años 2009-2010, para continuar realizando ser-
vicios básicos en los 315 ayuntamientos de Galicia.

La dotación presupuestaria es de 55,5 millones de 
euros distribuidos en 27 millones de euros para el 2009 
y 28,5 millones de euros para 2010.

El Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y 
Marino y la Consellería de Medio Rural de la Xunta de 
Galicia firmaron un convenio con fecha 9 de septiem-
bre de 2009, donde el Ministerio únicamente se com-
prometía a la financiación de la parte correspondiente 
al año 2009.

La financiación para el año 2010 corresponde a 9,5 
millones de euros financiados por la Xunta de Galicia 
que figuran en los Presupuestos de la Xunta de Galicia 
para el año 2010, y 19 millones de euros por el Ministe-
rio de Medio Ambiente, Medio Rural y Medio Marino.

¿Qué cantidad ha consignado el Ministerio de Medio 
Ambiente, Medio Rural y Marino a fecha 1 de marzo 
de la anualidad del 2010/2011 relativa al Convenio 2009 
del Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y 
Marino con la Consellería de Medio Rural de la Xunta 
de Galicia para financiar la cantidad de 92.450,77 euros 
correspondientes al Ayuntamiento de Baños de Mol-
gas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—Ana Belén Vázquez Blanco y Celso Delga-
do Arce, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco y don Celso Del-
gado Arce, Diputados por Ourense, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

La Consellería de Medio Rural de la Xunta de Gali-
cia elaboró un Plan de Infraestructuras Rurales (PEIM) 
para los años 2009-2010, para continuar realizando ser-
vicios básicos en los 315 ayuntamientos de Galicia.

La dotación presupuestaria es de 55,5 millones de 
euros distribuidos en 27 millones de euros para el 2009 
y 28,5 millones de euros para 2010.

El Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y 
Marino y la Consellería de Medio Rural de la Xunta de 
Galicia firmaron un convenio con fecha 9 de septiem-
bre de 2009, donde el Ministerio únicamente se com-
prometía a la financiación de la parte correspondiente 
al año 2009.

La financiación para el año 2010 corresponde a 9,5 
millones de euros financiados por la Xunta de Galicia 
que figuran en los Presupuestos de la Xunta de Galicia 
para el año 2010, y 19 millones de euros por el Ministe-
rio de Medio Ambiente, Medio Rural y Medio Marino.

¿Qué cantidad ha consignado el Ministerio de Medio 
Ambiente, Medio Rural y Marino a fecha 1 de marzo 
de la anualidad del 2010/2011 relativa al Convenio 2009 
del Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y 
Marino con la Consellería de Medio Rural de la Xunta 
de Galicia para financiar la cantidad de 58.952,00 euros 
correspondientes al Ayuntamiento de Barbadás?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—Ana Belén Vázquez Blanco y Celso Delga-
do Arce, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco y don Celso Del-
gado Arce, Diputados por Ourense, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

La Consellería de Medio Rural de la Xunta de Gali-
cia elaboró un Plan de Infraestructuras Rurales (PEIM) 
para los años 2009-2010, para continuar realizando ser-
vicios básicos en los 315 ayuntamientos de Galicia.

La dotación presupuestaria es de 55,5 millones de 
euros distribuidos en 27 millones de euros para el 2009 
y 28,5 millones de euros para 2010.

El Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y 
Marino y la Consellería de Medio Rural de la Xunta de 
Galicia firmaron un convenio con fecha 9 de septiem-
bre de 2009, donde el Ministerio únicamente se com-
prometía a la financiación de la parte correspondiente 
al año 2009.

La financiación para el año 2010 corresponde a 9,5 
millones de euros financiados por la Xunta de Galicia 
que figuran en los Presupuestos de la Xunta de Galicia 
para el año 2010, y 19 millones de euros por el Ministe-
rio de Medio Ambiente, Medio Rural y Medio Marino.

¿Qué cantidad ha consignado el Ministerio de Medio 
Ambiente, Medio Rural y Marino a fecha 1 de marzo 
de la anualidad del 2010/2011 relativa al Convenio 2009 
del Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y 
Marino con la Consellería de Medio Rural de la Xunta 
de Galicia para financiar la cantidad de 61.825,98 euros 
correspondientes al Ayuntamiento de Beade?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—Ana Belén Vázquez Blanco y Celso Delga-
do Arce, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco y don Celso Del-
gado Arce, Diputados por Ourense, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

La Consellería de Medio Rural de la Xunta de Gali-
cia elaboró un Plan de Infraestructuras Rurales (PEIM) 
para los años 2009-2010, para continuar realizando ser-
vicios básicos en los 315 ayuntamientos de Galicia.

La dotación presupuestaria es de 55,5 millones de 
euros distribuidos en 27 millones de euros para el 2009 
y 28,5 millones de euros para 2010.

El Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y 
Marino y la Consellería de Medio Rural de la Xunta de 
Galicia firmaron un convenio con fecha 9 de septiem-
bre de 2009, donde el Ministerio únicamente se com-
prometía a la financiación de la parte correspondiente 
al año 2009.

La financiación para el año 2010 corresponde a 9,5 
millones de euros financiados por la Xunta de Galicia 
que figuran en los Presupuestos de la Xunta de Galicia 
para el año 2010, y 19 millones de euros por el Ministe-
rio de Medio Ambiente, Medio Rural y Medio Marino.

¿Qué cantidad ha consignado el Ministerio de Medio 
Ambiente, Medio Rural y Marino a fecha 1 de marzo 
de la anualidad del 201012011 relativa al Conve-
nio 2009 del Ministerio de Medio Ambiente, Medio 
Rural y Marino con la Consellerja de Medio Rural de la 
Xunta de Galicia para financiar la cantidad de 68.628,85 
euros correspondientes al Ayuntamiento de Beariz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—Ana Belén Vázquez Blanco y Celso Delga-
do Arce, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco y don Celso Del-
gado Arce, Diputados por Ourense, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

La Consellería de Medio Rural de la Xunta de Gali-
cia elaboró un Plan de Infraestructuras Rurales (PEIM) 
para los años 2009-2010, para continuar realizando ser-
vicios básicos en los 315 ayuntamientos de Galicia.

La dotación presupuestaria es de 55,5 millones de 
euros distribuidos en 27 millones de euros para el 2009 
y 28,5 millones de euros para 2010.

El Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y 
Marino y la Consellería de Medio Rural de la Xunta de 
Galicia firmaron un convenio con fecha 9 de septiem-
bre de 2009, donde el Ministerio únicamente se com-
prometía a la financiación de la parte correspondiente 
al año 2009.

La financiación para el año 2010 corresponde a 9,5 
millones de euros financiados por la Xunta de Galicia 
que figuran en los Presupuestos de la Xunta de Galicia 
para el año 2010, y 19 millones de euros por el Ministe-
rio de Medio Ambiente, Medio Rural y Medio Marino.
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¿Qué cantidad ha consignado el Ministerio de Medio 
Ambiente, Medio Rural y Marino a fecha 1 de marzo 
de la anualidad del 2010/2011 relativa al Convenio 2009 
del Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y 
Marino con la Consellería de Medio Rural de la Xunta 
de Galicia para financiar la cantidad de 81.860.86 euros 
correspondientes al Ayuntamiento de Boborás?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—Ana Belén Vázquez Blanco y Celso Delga-
do Arce, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco y don Celso Del-
gado Arce, Diputados por Ourense, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

La Consellería de Medio Rural de la Xunta de Gali-
cia elaboró un Plan de Infraestructuras Rurales (PEIM) 
para los años 2009-2010, para continuar realizando ser-
vicios básicos en los 315 ayuntamientos de Galicia.

La dotación presupuestaria es de 55,5 millones de 
euros distribuidos en 27 millones de euros para el 2009 
y 28,5 millones de euros para 2010.

El Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y 
Marino y la Consellería de Medio Rural de la Xunta de 
Galicia firmaron un convenio con fecha 9 de septiem-
bre de 2009, donde el Ministerio únicamente se com-
prometía a la financiación de la parte correspondiente 
al año 2009.

La financiación para el año 2010 corresponde a 9,5 
millones de euros financiados por la Xunta de Galicia 
que figuran en los Presupuestos de la Xunta de Galicia 
para el año 2010, y 19 millones de euros por el Ministe-
rio de Medio Ambiente, Medio Rural y Medio Marino.

¿Qué cantidad ha consignado el Ministerio de Medio 
Ambiente, Medio Rural y Marino a fecha 1 de marzo 
de la anualidad del 2010/2011 relativa al Convenio 2009 
del Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y 
Marino con la Consellería de Medio Rural de la Xunta 
de Galicia para financiar la cantidad de 69.711,56 euros 
correspondientes al Ayuntamiento de Calvos de Ran-
dín?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—Ana Belén Vázquez Blanco y Celso Delga-
do Arce, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco y don Celso Del-
gado Arce, Diputados por Ourense, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

La Consellería de Medio Rural de la Xunta de Gali-
cia elaboró un Plan de Infraestructuras Rurales (PEIM) 
para los años 2009-2010, para continuar realizando ser-
vicios básicos en los 315 ayuntamientos de Galicia.

La dotación presupuestaria es de 55,5 millones de 
euros distribuidos en 27 millones de euros para el 2009 
y 28,5 millones de euros para 2010.

El Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y 
Marino y la Consellería de Medio Rural de la Xunta de 
Galicia firmaron un convenio con fecha 9 de septiem-
bre de 2009, donde el Ministerio únicamente se com-
prometía a la financiación de la parte correspondiente 
al año 2009.

La financiación para el año 2010 corresponde a 9,5 
millones de euros financiados por la Xunta de Galicia 
que figuran en los Presupuestos de la Xunta de Galicia 
para el año 2010, y 19 millones de euros por el Ministe-
rio de Medio Ambiente, Medio Rural y Medio Marino.

¿Qué cantidad ha consignado el Ministerio de Medio 
Ambiente, Medio Rural y Marino a fecha 1 de marzo 
de la anualidad del 2010/2011 relativa al Convenio 2009 
del Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y 
Marino con la Consellería de Medio Rural de la Xunta 
de Galicia para financiar la cantidad de 57.316,02 euros 
correspondientes al Ayuntamiento de Carballeda de 
Avia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—Ana Belén Vázquez Blanco y Celso Delga-
do Arce, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco y don Celso Del-
gado Arce, Diputados por Ourense, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

La Consellería de Medio Rural de la Xunta de Gali-
cia elaboró un Plan de Infraestructuras Rurales (PEIM) 
para los años 2009-2010, para continuar realizando ser-
vicios básicos en los 315 ayuntamientos de Galicia.
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La dotación presupuestaria es de 55,5 millones de 
euros distribuidos en 27 millones de euros para el 2009 
y 28,5 millones de euros para 2010.

El Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y 
Marino y la Consellería de Medio Rural de la Xunta de 
Galicia firmaron un convenio con fecha 9 de septiem-
bre de 2009, donde el Ministerio únicamente se com-
prometía a la financiación de la parte correspondiente 
al año 2009.

La financiación para el año 2010 corresponde a 9,5 
millones de euros financiados por la Xunta de Galicia 
que figuran en los Presupuestos de la Xunta de Galicia 
para el año 2010, y 19 millones de euros por el Ministe-
rio de Medio Ambiente, Medio Rural y Medio Marino.

¿Qué cantidad ha consignado el Ministerio de Medio 
Ambiente, Medio Rural y Marino a fecha 1 de marzo 
de la anualidad del 2010/2011 relativa al Convenio 2009 
del Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y 
Marino con la Consellería de Medio Rural de la Xunta 
de Galicia para financiar la cantidad de 84.050,47 euros 
correspondientes al Ayuntamiento de Carballeda de 
Valdeorras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—Ana Belén Vázquez Blanco y Celso Delga-
do Arce, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco y don Celso Del-
gado Arce, Diputados por Ourense, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

La Consellería de Medio Rural de la Xunta de Gali-
cia elaboró un Plan de Infraestructuras Rurales (PEIM) 
para los años 2009-2010, para continuar realizando ser-
vicios básicos en los 315 ayuntamientos de Galicia.

La dotación presupuestaria es de 55,5 millones de 
euros distribuidos en 27 millones de euros para el 2009 
y 28,5 millones de euros para 2010.

El Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y 
Marino y la Consellería de Medio Rural de la Xunta de 
Galicia firmaron un convenio con fecha 9 de septiem-
bre de 2009, donde el Ministerio únicamente se com-
prometía a la financiación de la parte correspondiente 
al año 2009.

La financiación para el año 2010 corresponde a 9,5 
millones de euros financiados por la Xunta de Galicia 
que figuran en los Presupuestos de la Xunta de Galicia 
para el año 2010, y 19 millones de euros por el Ministe-
rio de Medio Ambiente, Medio Rural y Medio Marino.

¿Qué cantidad ha consignado el Ministerio de Medio 
Ambiente, Medio Rural y Marino a fecha 1 de marzo 
de la anualidad del 2010/2011 relativa al Convenio 2009 
del Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y 
Marino con la Consellerfa de Medio Rural de la Xunta 
de Galicia para financiar la cantidad de 99.328,16 euros 
correspondientes al Ayuntamiento de Cartelle?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—Ana Belén Vázquez Blanco y Celso Delga-
do Arce, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco y don Celso Del-
gado Arce, Diputados por Ourense, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

La Consellería de Medio Rural de la Xunta de Gali-
cia elaboró un Plan de Infraestructuras Rurales (PEIM) 
para los años 2009-2010, para continuar realizando ser-
vicios básicos en los 315 ayuntamientos de Galicia.

La dotación presupuestaria es de 55,5 millones de 
euros distribuidos en 27 millones de euros para el 2009 
y 28,5 millones de euros para 2010.

El Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y 
Marino y la Consellería de Medio Rural de la Xunta de 
Galicia firmaron un convenio con fecha 9 de septiem-
bre de 2009, donde el Ministerio únicamente se com-
prometía a la financiación de la parte correspondiente 
al año 2009.

La financiación para el año 2010 corresponde a 9,5 
millones de euros financiados por la Xunta de Galicia 
que figuran en los Presupuestos de la Xunta de Galicia 
para el año 2010, y 19 millones de euros por el Ministe-
rio de Medio Ambiente, Medio Rural y Medio Marino.

¿Qué cantidad ha consignado el Ministerio de Medio 
Ambiente, Medio Rural y Marino a fecha 1 de marzo 
de la anualidad del 2010/2011 relativa al Convenio 2009 
del Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y 
Marino con la Consellería de Medio Rural de la Xunta 
de Galicia para financiar la cantidad de 53.710,24 euros 
correspondientes al Ayuntamiento de Castrelo de 
Miño?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—Ana Belén Vázquez Blanco y Celso Delga-
do Arce, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco y don Celso Del-
gado Arce, Diputados por Ourense, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

La Consellería de Medio Rural de la Xunta de Gali-
cia elaboró un Plan de Infraestructuras Rurales (PEIM) 
para los años 2009-2010, para continuar realizando ser-
vicios básicos en los 315 ayuntamientos de Galicia.

La dotación presupuestaria es de 55,5 millones de 
euros distribuidos en 27 millones de euros para el 2009 
y 28,5 millones de euros para 2010.

El Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y 
Marino y la Consellería de Medio Rural de la Xunta de 
Galicia firmaron un convenio con fecha 9 de septiem-
bre de 2009, donde el Ministerio únicamente se com-
prometía a la financiación de la parte correspondiente 
al año 2009.

La financiación para el año 2010 corresponde a 9,5 
millones de euros financiados por la Xunta de Galicia 
que figuran en los Presupuestos de la Xunta de Galicia 
para el año 2010, y 19 millones de euros por el Ministe-
rio de Medio Ambiente, Medio Rural y Medio Marino.

¿Qué cantidad ha consignado el Ministerio de Medio 
Ambiente, Medio Rural y Marino a fecha 1 de marzo 
de la anualidad del 2010/2011 relativa al Convenio 2009 
del Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y 
Marino con la Consellería de Medio Rural de la )(unta 
de Galicia para financiar la cantidad de 62.265,49 euros 
correspondientes al Ayuntamiento de Castrelo do Val?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—Ana Belén Vázquez Blanco y Celso Delga-
do Arce, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco y don Celso Del-
gado Arce, Diputados por Ourense, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

La Consellería de Medio Rural de la Xunta de Gali-
cia elaboró un Plan de Infraestructuras Rurales (PEIM) 
para los años 2009-2010, para continuar realizando ser-
vicios básicos en los 315 ayuntamientos de Galicia.

La dotación presupuestaria es de 55,5 millones de 
euros distribuidos en 27 millones de euros para el 2009 
y 28,5 millones de euros para 2010.

El Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y 
Marino y la Consellería de Medio Rural de la Xunta de 
Galicia firmaron un convenio con fecha 9 de septiem-
bre de 2009, donde el Ministerio únicamente se com-
prometía a la financiación de la parte correspondiente 
al año 2009.

La financiación para el año 2010 corresponde a 9,5 
millones de euros financiados por la Xunta de Galicia 
que figuran en los Presupuestos de la Xunta de Galicia 
para el año 2010, y 19 millones de euros por el Ministe-
rio de Medio Ambiente, Medio Rural y Medio Marino.

¿Qué cantidad ha consignado el Ministerio de Medio 
Ambiente, Medio Rural y Marino a fecha 1 de marzo 
de la anualidad del 2010/2011 relativa al Convenio 2009 
del Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y 
Marino con la Consellería de Medio Rural de la Xunta 
de Galicia para financiar la cantidad de 82.471,00 euros 
correspondientes al Ayuntamiento de Castro Caldelas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—Ana Belén Vázquez Blanco y Celso Delga-
do Arce, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco y don Celso Del-
gado Arce, Diputados por Ourense, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

La Consellería de Medio Rural de la Xunta de Gali-
cia elaboró un Plan de Infraestructuras Rurales (PEIM) 
para los años 2009-2010, para continuar realizando ser-
vicios básicos en los 315 ayuntamientos de Galicia.

La dotación presupuestaria es de 55,5 millones de 
euros distribuidos en 27 millones de euros para el 2009 
y 28,5 millones de euros para 2010.

El Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y 
Marino y la Consellería de Medio Rural de la Xunta de 
Galicia firmaron un convenio con fecha 9 de septiem-
bre de 2009, donde el Ministerio únicamente se com-
prometía a la financiación de la parte correspondiente 
al año 2009.

La financiación para el año 2010 corresponde a 9,5 
millones de euros financiados por la Xunta de Galicia 
que figuran en los Presupuestos de la Xunta de Galicia 
para el año 2010, y 19 millones de euros por el Ministe-
rio de Medio Ambiente, Medio Rural y Medio Marino.
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¿Qué cantidad ha consignado el Ministerio de Medio 
Ambiente, Medio Rural y Marino a fecha 1 de marzo 
de la anualidad del 201012011 relativa al Conve-
nio 2009 del Ministerio de Medio Ambiente, Medio 
Rural y Marino con la Consellería de Medio Rural de la 
Xunta de Galicia para financiar la cantidad 
de 113.587,84 euros correspondientes al Ayuntamiento 
de Celanova?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—Ana Belén Vázquez Blanco y Celso Delga-
do Arce, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco y don Celso Del-
gado Arce, Diputados por Ourense, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

La Consellería de Medio Rural de la Xunta de Gali-
cia elaboró un Plan de Infraestructuras Rurales (PEIM) 
para los años 2009-2010, para continuar realizando ser-
vicios básicos en los 315 ayuntamientos de Galicia.

La dotación presupuestaria es de 55,5 millones de 
euros distribuidos en 27 millones de euros para el 2009 
y 28,5 millones de euros para 2010.

El Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y 
Marino y la Consellería de Medio Rural de la Xunta de 
Galicia firmaron un convenio con fecha 9 de septiem-
bre de 2009, donde el Ministerio únicamente se com-
prometía a la financiación de la parte correspondiente 
al año 2009.

La financiación para el año 2010 corresponde a 9,5 
millones de euros financiados por la Xunta de Galicia 
que figuran en los Presupuestos de la Xunta de Galicia 
para el año 2010, y 19 millones de euros por el Ministe-
rio de Medio Ambiente, Medio Rural y Medio Marino.

¿Qué cantidad ha consignado el Ministerio de Medio 
Ambiente, Medio Rural y Marino a fecha 1 de marzo 
de la anualidad del 2010/2011 relativa al Convenio 2009 
del Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y 
Marino con la Consellería de Medio Rural de la Xunta 
de Galicia para financiar la cantidad de 62.661,01 euros 
correspondientes al Ayuntamiento de Cenlle?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—Ana Belén Vázquez Blanco y Celso Delga-
do Arce, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco y don Celso Del-
gado Arce, Diputados por Ourense, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

La Consellería de Medio Rural de la Xunta de Gali-
cia elaboró un Plan de Infraestructuras Rurales (PEIM) 
para los años 2009-2010, para continuar realizando ser-
vicios básicos en los 315 ayuntamientos de Galicia.

La dotación presupuestaria es de 55,5 millones de 
euros distribuidos en 27 millones de euros para el 2009 
y 28,5 millones de euros para 2010.

El Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y 
Marino y la Consellería de Medio Rural de la Xunta de 
Galicia firmaron un convenio con fecha 9 de septiem-
bre de 2009, donde el Ministerio únicamente se com-
prometía a la financiación de la parte correspondiente 
al año 2009.

La financiación para el año 2010 corresponde a 9,5 
millones de euros financiados por la Xunta de Galicia 
que figuran en los Presupuestos de la Xunta de Galicia 
para el año 2010, y 19 millones de euros por el Ministe-
rio de Medio Ambiente, Medio Rural y Medio Marino.

¿Qué cantidad ha consignado el Ministerio de Medio 
Ambiente, Medio Rural y Marino a fecha 1 de marzo 
de la anualidad del 2010/2011 relativa al Convenio 2009 
del Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y 
Marino con la Consellería de Medio Rural de la Xunta 
de Galicia para financiar la cantidad de 77.950,87 euros 
correspondientes al Ayuntamiento de Chandrexa de 
Queixa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—Ana Belén Vázquez Blanco y Celso Delga-
do Arce, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco y don Celso Del-
gado Arce, Diputados por Ourense, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

La Consellería de Medio Rural de la Xunta de Gali-
cia elaboró un Plan de Infraestructuras Rurales (PEIM) 
para los años 2009-2010, para continuar realizando ser-
vicios básicos en los 315 ayuntamientos de Galicia.
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La dotación presupuestaria es de 55,5 millones de 
euros distribuidos en 27 millones de euros para el 2009 
y 28,5 millones de euros para 2010.

El Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y 
Marino y la Consellería de Medio Rural de la Xunta de 
Galicia firmaron un convenio con fecha 9 de septiem-
bre de 2009, donde el Ministerio únicamente se com-
prometía a la financiación de la parte correspondiente 
al año 2009.

La financiación para el año 2010 corresponde a 9,5 
millones de euros financiados por la Xunta de Galicia 
que figuran en los Presupuestos de la Xunta de Galicia 
para el año 2010, y 19 millones de euros por el Ministe-
rio de Medio Ambiente, Medio Rural y Medio Marino.

¿Qué cantidad ha consignado el Ministerio de Medio 
Ambiente, Medio Rural y Marino a fecha 1 de marzo 
de la anualidad del 2010/2011 relativa al Convenio 2009 
del Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y 
Marino con la Consellería de Medio Rural de la Xunta 
de Galicia para financiar la cantidad de 78.785,83 euros 
correspondientes al Ayuntamiento de Coles?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—Ana Belén Vázquez Blanco y Celso Delga-
do Arce, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco y don Celso Del-
gado Arce, Diputados por Ourense, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

La Consellería de Medio Rural de la Xunta de Gali-
cia elaboró un Plan de Infraestructuras Rurales (PEIM) 
para los años 2009-2010, para continuar realizando ser-
vicios básicos en los 315 ayuntamientos de Galicia.

La dotación presupuestaria es de 55,5 millones de 
euros distribuidos en 27 millones de euros para el 2009 
y 28,5 millones de euros para 2010.

El Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y 
Marino y la Consellería de Medio Rural de la Xunta de 
Galicia firmaron un convenio con fecha 9 de septiembre 
de 2009, donde el Ministerio únicamente se comprometía 
a la financiación de la parte correspondiente al año 2009.

La financiación para el año 2010 corresponde a 9,5 
millones de euros financiados por la Xunta de Galicia 
que figuran en los Presupuestos de la Xunta de Galicia 
para el año 2010, y 19 millones de euros por el Ministe-
rio de Medio Ambiente, Medio Rural y Medio Marino.

¿Qué cantidad ha consignado el Ministerio de Medio 
Ambiente, Medio Rural y Marino a fecha 1 de marzo 

de la anualidad del 2010/2011 relativa al Convenio 2009 
del Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y 
Marino con la Consellería de Medio Rural de la Xunta 
de Galicia para financiar la cantidad de 65.236,00 euros 
correspondientes al Ayuntamiento de Cortegada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—Ana Belén Vázquez Blanco y Celso Delga-
do Arce, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco y don Celso Del-
gado Arce, Diputados por Ourense, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

La Consellería de Medio Rural de la Xunta de Gali-
cia elaboró un Plan de Infraestructuras Rurales (PEIM) 
para los años 2009-2010, para continuar realizando ser-
vicios básicos en los 315 ayuntamientos de Galicia.

La dotación presupuestaria es de 55,5 millones de 
euros distribuidos en 27 millones de euros para el 2009 
y 28,5 millones de euros para 2010.

El Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y 
Marino y la Consellería de Medio Rural de la Xunta de 
Galicia firmaron un convenio con fecha 9 de septiem-
bre de 2009, donde el Ministerio únicamente se com-
prometía a la financiación de la parte correspondiente 
al año 2009.

La financiación para el año 2010 corresponde a 9,5 
millones de euros financiados por la Xunta de Galicia 
que figuran en los Presupuestos de la Xunta de Galicia 
para el año 2010, y 19 millones de euros por el Ministe-
rio de Medio Ambiente, Medio Rural y Medio Marino.

¿Qué cantidad ha consignado el Ministerio de Medio 
Ambiente, Medio Rural y Marino a fecha 1 de marzo 
de la anualidad del 2010/2011 relativa al Convenio 2009 
del Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y 
Marino con la Consellería de Medio Rural de la Xunta 
de Galicia para financiar la cantidad de 57.350,19 euros 
correspondientes al Ayuntamiento de Cualedro?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—Ana Belén Vázquez Blanco y Celso Delga-
do Arce, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco y don Celso Del-
gado Arce, Diputados por Ourense, pertenecientes al 
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Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

La Consellería de Medio Rural de la Xunta de Gali-
cia elaboró un Plan de Infraestructuras Rurales (PEIM) 
para los años 2009-2010, para continuar realizando ser-
vicios básicos en los 315 ayuntamientos de Galicia.

La dotación presupuestaria es de 55,5 millones de 
euros distribuidos en 27 millones de euros para el 2009 
y 28,5 millones de euros para 2010.

El Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y 
Marino y la Consellería de Medio Rural de la Xunta de 
Galicia firmaron un convenio con fecha 9 de septiem-
bre de 2009, donde el Ministerio únicamente se com-
prometía a la financiación de la parte correspondiente 
al año 2009.

La financiación para el año 2010 corresponde a 9,5 
millones de euros financiados por la Xunta de Galicia 
que figuran en los Presupuestos de la Xunta de Galicia 
para el año 2010, y 19 millones de euros por el Ministe-
rio de Medio Ambiente, Medio Rural y Medio Marino.

¿Qué cantidad ha consignado el Ministerio de Medio 
Ambiente, Medio Rural y Marino a fecha 1 de marzo 
de la anualidad del 2010/2011 relativa al Convenio 2009 
del Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y 
Marino con la Consellería de Medio Rural de la Xunta 
de Galicia para financiar la cantidad de 57.040,59 euros 
correspondientes al Ayuntamiento de Entrimo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—Ana Belén Vázquez Blanco y Celso Delga-
do Arce, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco y don Celso Del-
gado Arce, Diputados por Ourense, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

La Consellería de Medio Rural de la Xunta de Gali-
cia elaboró un Plan de Infraestructuras Rurales (PEIM) 
para los años 2009-2010, para continuar realizando ser-
vicios básicos en los 315 ayuntamientos de Galicia.

La dotación presupuestaria es de 55,5 millones de 
euros distribuidos en 27 millones de euros para el 2009 
y 28,5 millones de euros para 2010.

El Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y 
Marino y la Consellería de Medio Rural de la Xunta de 

Galicia firmaron un convenio con fecha 9 de septiem-
bre de 2009, donde el Ministerio únicamente se com-
prometía a la financiación de la parte correspondiente 
al año 2009.

La financiación para el año 2010 corresponde a 9,5 
millones de euros financiados por la Xunta de Galicia 
que figuran en los Presupuestos de la Xunta de Galicia 
para el año 2010, y 19 millones de euros por el Ministe-
rio de Medio Ambiente, Medio Rural y Medio Marino.

¿Qué cantidad ha consignado el Ministerio de Medio 
Ambiente, Medio Rural y Marino a fecha 1 de marzo 
de la anualidad del 2010/2011 relativa al Convenio 2009 
del Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y 
Marino con la Consellería de Medio Rural de la Xunta 
de Galicia para financiar la cantidad de 54.148,00 euros 
correspondientes al Ayuntamiento de Esgos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—Ana Belén Vázquez Blanco y Celso Delga-
do Arce, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco y don Celso Del-
gado Arce, Diputados por Ourense, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

La Consellería de Medio Rural de la Xunta de Gali-
cia elaboró un Plan de Infraestructuras Rurales (PEIM) 
para los años 2009-2010, para continuar realizando ser-
vicios básicos en los 315 ayuntamientos de Galicia.

La dotación presupuestaria es de 55,5 millones de 
euros distribuidos en 27 millones de euros para el 2009 
y 28,5 millones de euros para 2010.

El Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y 
Marino y la Consellería de Medio Rural de la Xunta de 
Galicia firmaron un convenio con fecha 9 de septiem-
bre de 2009, donde el Ministerio únicamente se com-
prometía a la financiación de la parte correspondiente 
al año 2009.

La financiación para el año 2010 corresponde a 9,5 
millones de euros financiados por la Xunta de Galicia 
que figuran en los Presupuestos de la Xunta de Galicia 
para el año 2010, y 19 millones de euros por el Ministe-
rio de Medio Ambiente, Medio Rural y Medio Marino.

¿Qué cantidad ha consignado el Ministerio de Medio 
Ambiente, Medio Rural y Marino a fecha 1 de marzo 
de la anualidad del 2010/2011 relativa al Convenio 2009 
del Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y 
Marino con la Consellería de Medio Rural de la Xunta 
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de Galicia para financiar la cantidad de 46.246,32 euros 
correspondientes al Ayuntamiento de Gomesende?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—Ana Belén Vázquez Blanco y Celso Delga-
do Arce, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco y don Celso Del-
gado Arce, Diputados por Ourense, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

La Consellería de Medio Rural de la Xunta de Gali-
cia elaboró un Plan de Infraestructuras Rurales (PEIM) 
para los años 2009-2010, para continuar realizando ser-
vicios básicos en los 315 ayuntamientos de Galicia.

La dotación presupuestaria es de 55,5 millones de 
euros distribuidos en 27 millones de euros para el 2009 
y 28,5 millones de euros para 2010.

El Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y 
Marino y la Consellería de Medio Rural de la Xunta de 
Galicia firmaron un convenio con fecha 9 de septiembre 
de 2009, donde el Ministerio únicamente se comprometía 
a la financiación de la parte correspondiente al año 2009.

La financiación para el año 2010 corresponde a 9,5 
millones de euros financiados por la Xunta de Galicia 
que figuran en los Presupuestos de la Xunta de Galicia 
para el año 2010, y 19 millones de euros por el Ministe-
rio de Medio Ambiente, Medio Rural y Medio Marino.

¿Qué cantidad ha consignado el Ministerio de Medio 
Ambiente, Medio Rural y Marino a fecha 1 de marzo 
de la anualidad del 2010/2011 relativa al Convenio 2009 
del Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y 
Marino con la Consellería de Medio Rural de la Xunta 
de Galicia para financiar la cantidad de 42.980,01 euros 
correspondientes al Ayuntamiento de Larouco?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—Ana Belén Vázquez Blanco y Celso Delga-
do Arce, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco y don Celso Del-
gado Arce, Diputados por Ourense, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

La Consellería de Medio Rural de la Xunta de Gali-
cia elaboró un Plan de Infraestructuras Rurales (PEIM) 
para los años 2009-2010, para continuar realizando ser-
vicios básicos en los 315 ayuntamientos de Galicia.

La dotación presupuestaria es de 55,5 millones de 
euros distribuidos en 27 millones de euros para el 2009 
y 28,5 millones de euros para 2010.

El Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y 
Marino y la Consellería de Medio Rural de la Xunta de 
Galicia firmaron un convenio con fecha 9 de septiembre 
de 2009, donde el Ministerio únicamente se comprometía 
a la financiación de la parte correspondiente al año 2009.

La financiación para el año 2010 corresponde a 9,5 
millones de euros financiados por la Xunta de Galicia 
que figuran en los Presupuestos de la Xunta de Galicia 
para el año 2010, y 19 millones de euros por el Ministe-
rio de Medio Ambiente, Medio Rural y Medio Marino.

¿Qué cantidad ha consignado el Ministerio de Medio 
Ambiente, Medio Rural y Marino a fecha 1 de marzo 
de la anualidad del 2010/2011 relativa al Convenio 2009 
del Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y 
Marino con la Consellería de Medio Rural de la Xunta 
de Galicia para financiar la cantidad de 74.217,76 euros 
correspondientes al Ayuntamiento de Laza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—Ana Belén Vázquez Blanco y Celso Delga-
do Arce, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco y don Celso Del-
gado Arce, Diputados por Ourense, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

La Consellería de Medio Rural de la Xunta de Gali-
cia elaboró un Plan de Infraestructuras Rurales (PEIM) 
para los años 2009-2010, para continuar realizando ser-
vicios básicos en los 315 ayuntamientos de Galicia.

La dotación presupuestaria es de 55,5 millones de 
euros distribuidos en 27 millones de euros para el 2009 
y 28,5 millones de euros para 2010.

El Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y 
Marino y la Consellería de Medio Rural de la Xunta de 
Galicia firmaron un convenio con fecha 9 de septiembre 
de 2009, donde el Ministerio únicamente se comprometía 
a la financiación de la parte correspondiente al año 2009.

La financiación para el año 2010 corresponde a 9,5 
millones de euros financiados por la Xunta de Galicia 
que figuran en los Presupuestos de la Xunta de Galicia 
para el año 2010, y 19 millones de euros por el Ministe-
rio de Medio Ambiente, Medio Rural y Medio Marino.
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¿Qué cantidad ha consignado el Ministerio de Medio 
Ambiente, Medio Rural y Marino a fecha 1 de marzo 
de la anualidad del 201012011 relativa al Conve-
nio 2009 del Ministerio de Medio Ambiente, Medio 
Rural y Marino con la Consellería de Medio Rural de la 
Xunta de Galicia para financiar la cantidad de 59.040,68 
euros correspondientes al Ayuntamiento de Leiro?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—Ana Belén Vázquez Blanco y Celso Delga-
do Arce, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco y don Celso Del-
gado Arce, Diputados por Ourense, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

La Consellería de Medio Rural de la Xunta de Gali-
cia elaboró un Plan de Infraestructuras Rurales (PEIM) 
para los años 2009-2010, para continuar realizando ser-
vicios básicos en los 315 ayuntamientos de Galicia.

La dotación presupuestaria es de 55,5 millones de 
euros distribuidos en 27 millones de euros para el 2009 
y 28,5 millones de euros para 2010.

El Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y 
Marino y la Consellería de Medio Rural de la Xunta de 
Galicia firmaron un convenio con fecha 9 de septiem-
bre de 2009, donde el Ministerio únicamente se com-
prometía a la financiación de la parte correspondiente 
al año 2009.

La financiación para el año 2010 corresponde a 9,5 
millones de euros financiados por la Xunta de Galicia 
que figuran en los Presupuestos de la Xunta de Galicia 
para el año 2010, y 19 millones de euros por el Ministe-
rio de Medio Ambiente, Medio Rural y Medio Marino.

¿Qué cantidad ha consignado el Ministerio de Medio 
Ambiente, Medio Rural y Marino a fecha 1 de marzo 
de la anualidad del 2010/2011 relativa al Convenio 2009 
del Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y 
Marino con la Consellería de Medio Rural de la Xunta 
de Galicia para financiar la cantidad de 31.443,31 euros 
correspondientes al Ayuntamiento de Lobeira?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—Ana Belén Vázquez Blanco y Celso Delga-
do Arce, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco y don Celso Del-
gado Arce, Diputados por Ourense, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

La Consellería de Medio Rural de la Xunta de Gali-
cia elaboró un Plan de Infraestructuras Rurales (PEIM) 
para los años 2009-2010, para continuar realizando ser-
vicios básicos en los 315 ayuntamientos de Galicia.

La dotación presupuestaria es de 55,5 millones de 
euros distribuidos en 27 millones de euros para el 2009 
y 28,5 millones de euros para 2010.

El Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y 
Marino y la Consellería de Medio Rural de la Xunta de 
Galicia firmaron un convenio con fecha 9 de septiem-
bre de 2009, donde el Ministerio únicamente se com-
prometía a la financiación de la parte correspondiente 
al año 2009.

La financiación para el año 2010 corresponde a 9,5 
millones de euros financiados por la Xunta de Galicia 
que figuran en los Presupuestos de la Xunta de Galicia 
para el año 2010, y 19 millones de euros por el Ministe-
rio de Medio Ambiente, Medio Rural y Medio Marino.

¿Qué cantidad ha consignado el Ministerio de Medio 
Ambiente, Medio Rural y Marino a fecha 1 de marzo 
de la anualidad del 2010/2011 relativa al Convenio 2009 
del Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y 
Marino con la Consellería de Medio Rural de la Xunta 
de Galicia para financiar la cantidad de 75.083,41 euros 
correspondientes al Ayuntamiento de Lobios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—Ana Belén Vázquez Blanco y Celso Delga-
do Arce, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco y don Celso Del-
gado Arce, Diputados por Ourense, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

La Consellería de Medio Rural de la Xunta de Gali-
cia elaboró un Plan de Infraestructuras Rurales (PEIM) 
para los años 2009-2010, para continuar realizando ser-
vicios básicos en los 315 ayuntamientos de Galicia.
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La dotación presupuestaria es de 55,5 millones de 
euros distribuidos en 27 millones de euros para el 2009 
y 28,5 millones de euros para 2010.

El Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y 
Marino y la Consellería de Medio Rural de la Xunta de 
Galicia firmaron un convenio con fecha 9 de septiem-
bre de 2009, donde el Ministerio únicamente se com-
prometía a la financiación de la parte correspondiente 
al año 2009.

La financiación para el año 2010 corresponde a 9,5 
millones de euros financiados por la Xunta de Galicia 
que figuran en los Presupuestos de la Xunta de Galicia 
para el año 2010, y 19 millones de euros por el Ministe-
rio de Medio Ambiente, Medio Rural y Medio Marino.

¿Qué cantidad ha consignado el Ministerio de Medio 
Ambiente, Medio Rural y Marino a fecha 1 de marzo 
de la anualidad del 2010/2011 relativa al Convenio 2009 
del Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y 
Marino con la Consellería de Medio Rural de la Xunta 
de Galicia para financiar la cantidad de 103.257,67 
euros correspondientes al Ayuntamiento de Maceda?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—Ana Belén Vázquez Blanco y Celso Delga-
do Arce, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco y don Celso Del-
gado Arce, Diputados por Ourense, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

La Consellería de Medio Rural de la Xunta de Gali-
cia elaboró un Plan de Infraestructuras Rurales (PEIM) 
para los años 2009-2010, para continuar realizando ser-
vicios básicos en los 315 ayuntamientos de Galicia.

La dotación presupuestaria es de 55,5 millones de 
euros distribuidos en 27 millones de euros para el 2009 
y 28,5 millones de euros para 2010.

El Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y 
Marino y la Consellería de Medio Rural de la Xunta de 
Galicia firmaron un convenio con fecha 9 de septiem-
bre de 2009, donde el Ministerio únicamente se com-
prometía a la financiación de la parte correspondiente 
al año 2009.

La financiación para el año 2010 corresponde a 9,5 
millones de euros financiados por la Xunta de Galicia 
que figuran en los Presupuestos de la Xunta de Galicia 
para el año 2010, y 19 millones de euros por el Ministe-
rio de Medio Ambiente, Medio Rural y Medio Marino.

¿Qué cantidad ha consignado el Ministerio de Medio 
Ambiente, Medio Rural y Marino a fecha 1 de marzo 
de la anualidad del 2010/2011 relativa al Convenio 2009 
del Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y 
Marino con la Consellería de Medio Rural de la Xunta 
de Galicia para financiar la cantidad de 58.540,01 euros 
correspondientes al Ayuntamiento de Manzaneda?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—Ana Belén Vázquez Blanco y Celso Delga-
do Arce, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco y don Celso Del-
gado Arce, Diputados por Ourense, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

La Consellería de Medio Rural de la Xunta de Gali-
cia elaboró un Plan de Infraestructuras Rurales (PEIM) 
para los años 2009-2010, para continuar realizando ser-
vicios básicos en los 315 ayuntamientos de Galicia.

La dotación presupuestaria es de 55,5 millones de 
euros distribuidos en 27 millones de euros para el 2009 
y 28,5 millones de euros para 2010.

El Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y 
Marino y la Consellería de Medio Rural de la Xunta de 
Galicia firmaron un convenio con fecha 9 de septiem-
bre de 2009, donde el Ministerio únicamente se com-
prometía a la financiación de la parte correspondiente 
al año 2009.

La financiación para el año 2010 corresponde a 9,5 
millones de euros financiados por la Xunta de Galicia 
que figuran en los Presupuestos de la Xunta de Galicia 
para el año 2010, y 19 millones de euros por el Ministe-
rio de Medio Ambiente, Medio Rural y Medio Marino.

¿Qué cantidad ha consignado el Ministerio de Medio 
Ambiente, Medio Rural y Marino a fecha 1 de marzo 
de la anualidad del 2010/2011 relativa al Convenio 2009 
del Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y 
Marino con la Consellería de Medio Rural de la Xunta 
de Galicia para financiar la cantidad de 77.186,09 euros 
correspondientes al Ayuntamiento de Maside?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—Ana Belén Vázquez Blanco y Celso Delga-
do Arce, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco y don Celso Del-
gado Arce, Diputados por Ourense, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

La Consellería de Medio Rural de la Xunta de Gali-
cia elaboró un Plan de Infraestructuras Rurales (PEIM) 
para los años 2009-2010, para continuar realizando ser-
vicios básicos en los 315 ayuntamientos de Galicia.

La dotación presupuestaria es de 55,5 millones de 
euros distribuidos en 27 millones de euros para el 2009 
y 28,5 millones de euros para 2010.

El Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y 
Marino y la Consellería de Medio Rural de la Xunta de 
Galicia firmaron un convenio con fecha 9 de septiem-
bre de 2009, donde el Ministerio únicamente se com-
prometía a la financiación de la parte correspondiente 
al año 2009.

La financiación para el año 2010 corresponde a 9,5 
millones de euros financiados por la Xunta de Galicia 
que figuran en los Presupuestos de la Xunta de Galicia 
para el año 2010, y 19 millones de euros por el Ministe-
rio de Medio Ambiente, Medio Rural y Medio Marino.

¿Qué cantidad ha consignado el Ministerio de Medio 
Ambiente, Medio Rural y Marino a fecha 1 de marzo 
de la anualidad del 2010/2011 relativa al Convenio 2009 
del Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y 
Marino con la Consellería de Medio Rural de la Xunta 
de Galicia para financiar la cantidad de 50.433,31 euros 
correspondientes al Ayuntamiento de Melón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—Ana Belén Vázquez Blanco y Celso Delga-
do Arce, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco y don Celso Del-
gado Arce, Diputados por Ourense, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

La Consellería de Medio Rural de la Xunta de Gali-
cia elaboró un Plan de Infraestructuras Rurales (PEIM) 
para los años 2009-2010, para continuar realizando ser-
vicios básicos en los 315 ayuntamientos de Galicia.

La dotación presupuestaria es de 55,5 millones de 
euros distribuidos en 27 millones de euros para el 2009 
y 28,5 millones de euros para 2010.

El Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y 
Marino y la Consellería de Medio Rural de la Xunta de 
Galicia firmaron un convenio con fecha 9 de septiem-
bre de 2009, donde el Ministerio únicamente se com-
prometía a la financiación de la parte correspondiente 
al año 2009.

La financiación para el año 2010 corresponde a 9,5 
millones de euros financiados por la Xunta de Galicia 
que figuran en los Presupuestos de la Xunta de Galicia 
para el año 2010, y 19 millones de euros por el Ministe-
rio de Medio Ambiente, Medio Rural y Medio Marino.

¿Qué cantidad ha consignado el Ministerio de Medio 
Ambiente, Medio Rural y Marino a fecha 1 de marzo 
de la anualidad del 201012011 relativa al Conve-
nio 2009 del Ministerio de Medio Ambiente, Medio 
Rural y Marino con la Consellería de Medio Rural de la 
Xunta de Galicia para financiar la cantidad de 88.680,31 
euros correspondientes al Ayuntamiento de Montede-
rramo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—Ana Belén Vázquez Blanco y Celso Delga-
do Arce, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco y don Celso Del-
gado Arce, Diputados por Ourense, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

La Consellería de Medio Rural de la Xunta de Gali-
cia elaboró un Plan de Infraestructuras Rurales (PEIM) 
para los años 2009-2010, para continuar realizando ser-
vicios básicos en los 315 ayuntamientos de Galicia.

La dotación presupuestaria es de 55,5 millones de 
euros distribuidos en 27 millones de euros para el 2009 
y 28,5 millones de euros para 2010.

El Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y 
Marino y la Consellería de Medio Rural de la Xunta de 
Galicia firmaron un convenio con fecha 9 de septiem-
bre de 2009, donde el Ministerio únicamente se com-
prometía a la financiación de la parte correspondiente 
al año 2009.

La financiación para el año 2010 corresponde a 9,5 
millones de euros financiados por la Xunta de Galicia 
que figuran en los Presupuestos de la Xunta de Galicia 
para el año 2010, y 19 millones de euros por el Ministe-
rio de Medio Ambiente, Medio Rural y Medio Marino.
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¿Qué cantidad ha consignado el Ministerio de Medio 
Ambiente, Medio Rural y Marino a fecha 1 de marzo 
de la anualidad del 2010/2011 relativa al Convenio 2009 
del Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y 
Marino con la Consellería de Medio Rural de la Xunta 
de Galicia para financiar la cantidad de 93.413,94 euros 
correspondientes al Ayuntamiento de Monterrei?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—Ana Belén Vázquez Blanco y Celso Delga-
do Arce, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco y don Celso Del-
gado Arce, Diputados por Ourense, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

La Consellería de Medio Rural de la Xunta de Gali-
cia elaboró un Plan de Infraestructuras Rurales (PEIM) 
para los años 2009-2010, para continuar realizando ser-
vicios básicos en los 315 ayuntamientos de Galicia.

La dotación presupuestaria es de 55,5 millones de 
euros distribuidos en 27 millones de euros para el 2009 
y 28,5 millones de euros para 2010.

El Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y 
Marino y la Consellería de Medio Rural de la Xunta de 
Galicia firmaron un convenio con fecha 9 de septiem-
bre de 2009, donde el Ministerio únicamente se com-
prometía a la financiación de la parte correspondiente 
al año 2009.

La financiación para el año 2010 corresponde a 9,5 
millones de euros financiados por la Xunta de Galicia 
que figuran en los Presupuestos de la Xunta de Galicia 
para el año 2010, y 19 millones de euros por el Ministe-
rio de Medio Ambiente, Medio Rural y Medio Marino.

¿Qué cantidad ha consignado el Ministerio de Medio 
Ambiente, Medio Rural y Marino a fecha 1 de marzo 
de la anualidad del 2010/2011 relativa al Convenio 2009 
del Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y 
Marino con la Consellería de Medio Rural de la Xunta 
de Galicia para financiar la cantidad de 74.138,27 euros 
correspondientes al Ayuntamiento de Muíños?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—Ana Belén Vázquez Blanco y Celso Delga-
do Arce, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco y don Celso Del-
gado Arce, Diputados por Ourense, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

La Consellería de Medio Rural de la Xunta de Gali-
cia elaboró un Plan de Infraestructuras Rurales (PEIM) 
para los años 2009-2010, para continuar realizando ser-
vicios básicos en los 315 ayuntamientos de Galicia.

La dotación presupuestaria es de 55,5 millones de 
euros distribuidos en 27 millones de euros para el 2009 
y 28,5 millones de euros para 2010.

El Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y 
Marino y la Consellería de Medio Rural de la Xunta de 
Galicia firmaron un convenio con fecha 9 de septiem-
bre de 2009, donde el Ministerio únicamente se com-
prometía a la financiación de la parte correspondiente 
al año 2009.

La financiación para el año 2010 corresponde a 9,5 
millones de euros financiados por la Xunta de Galicia 
que figuran en los Presupuestos de la Xunta de Galicia 
para el año 2010, y 19 millones de euros por el Ministe-
rio de Medio Ambiente, Medio Rural y Medio Marino.

¿Qué cantidad ha consignado el Ministerio de Medio 
Ambiente, Medio Rural y Marino a fecha 1 de marzo 
de la anualidad del 201012011 relativa al Conve-
nio 2009 del Ministerio de Medio Ambiente, Medio 
Rural y Marino con la Consellería de Medio Rural de la 
Xunta de Galicia para financiar la cantidad de 77.373,20 
euros correspondientes al Ayuntamiento de Nogueira 
de Ramuín?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—Ana Belén Vázquez Blanco y Celso Delga-
do Arce, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco y don Celso Del-
gado Arce, Diputados por Ourense, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

La Consellería de Medio Rural de la Xunta de Gali-
cia elaboró un Plan de Infraestructuras Rurales (PEIM) 
para los años 2009-2010, para continuar realizando ser-
vicios básicos en los 315 ayuntamientos de Galicia.
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La dotación presupuestaria es de 55,5 millones de 
euros distribuidos en 27 millones de euros para el 2009 
y 28,5 millones de euros para 2010.

El Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y 
Marino y la Consellería de Medio Rural de la Xunta de 
Galicia firmaron un convenio con fecha 9 de septiem-
bre de 2009, donde el Ministerio únicamente se com-
prometía a la financiación de la parte correspondiente 
al año 2009.

La financiación para el año 2010 corresponde a 9,5 
millones de euros financiados por la Xunta de Galicia 
que figuran en los Presupuestos de la Xunta de Galicia 
para el año 2010, y 19 millones de euros por el Ministe-
rio de Medio Ambiente, Medio Rural y Medio Marino.

¿Qué cantidad ha consignado el Ministerio de Medio 
Ambiente, Medio Rural y Marino a fecha 1 de marzo 
de la anualidad del 2010/2011 relativa al Convenio 2009 
del Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y 
Marino con la Consellería de Medio Rural de la Xunta 
de Galicia para financiar la cantidad de 76.880,01 euros 
correspondientes al Ayuntamiento de O Barco de Val-
deorras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—Ana Belén Vázquez Blanco y Celso Delga-
do Arce, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco y don Celso Del-
gado Arce, Diputados por Ourense, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

La Consellería de Medio Rural de la Xunta de Gali-
cia elaboró un Plan de Infraestructuras Rurales (PEIM) 
para los años 2009-2010, para continuar realizando ser-
vicios básicos en los 315 ayuntamientos de Galicia.

La dotación presupuestaria es de 55,5 millones de 
euros distribuidos en 27 millones de euros para el 2009 
y 28,5 millones de euros para 2010.

El Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y 
Marino y la Consellería de Medio Rural de la Xunta de 
Galicia firmaron un convenio con fecha 9 de septiem-
bre de 2009, donde el Ministerio únicamente se com-
prometía a la financiación de la parte correspondiente 
al año 2009.

La financiación para el año 2010 corresponde a 9,5 
millones de euros financiados por la Xunta de Galicia 
que figuran en los Presupuestos de la Xunta de Galicia 
para el año 2010, y 19 millones de euros por el Ministe-
rio de Medio Ambiente, Medio Rural y Medio Marino.

¿Qué cantidad ha consignado el Ministerio de Medio 
Ambiente, Medio Rural y Marino a fecha 1 de marzo 
de la anualidad del 2010/2011 relativa al Convenio 2009 
del Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y 
Marino con la Consellería de Medio Rural de la Xunta 
de Galicia para financiar la cantidad de 64.552,00 euros 
correspondientes al Ayuntamiento de O Bolo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—Ana Belén Vázquez Blanco y Celso Delga-
do Arce, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco y don Celso Del-
gado Arce, Diputados por Ourense, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

La Consellería de Medio Rural de la Xunta de Gali-
cia elaboró un Plan de Infraestructuras Rurales (PEIM) 
para los años 2009-2010, para continuar realizando ser-
vicios básicos en los 315 ayuntamientos de Galicia.

La dotación presupuestaria es de 55,5 millones de 
euros distribuidos en 27 millones de euros para el 2009 
y 28,5 millones de euros para 2010.

El Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y 
Marino y la Consellería de Medio Rural de la Xunta de 
Galicia firmaron un convenio con fecha 9 de septiem-
bre de 2009, donde el Ministerio únicamente se com-
prometía a la financiación de la parte correspondiente 
al año 2009.

La financiación para el año 2010 corresponde a 9,5 
millones de euros financiados por la Xunta de Galicia 
que figuran en los Presupuestos de la Xunta de Galicia 
para el año 2010, y 19 millones de euros por el Ministe-
rio de Medio Ambiente, Medio Rural y Medio Marino.

¿Qué cantidad ha consignado el Ministerio de Medio 
Ambiente, Medio Rural y Marino a fecha 1 de marzo 
de la anualidad del 2010/2011 relativa al Convenio 2009 
del Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y 
Marino con la Consellería de Medio Rural de la Xunta 
de Galicia para financiar la cantidad de 77.552,77 euros 
correspondientes al Ayuntamiento de O Carballiño?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—Ana Belén Vázquez Blanco y Celso Delga-
do Arce, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco y don Celso Del-
gado Arce, Diputados por Ourense, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

La Consellería de Medio Rural de la Xunta de Gali-
cia elaboró un Plan de Infraestructuras Rurales (PEIM) 
para los años 2009-2010, para continuar realizando ser-
vicios básicos en los 315 ayuntamientos de Galicia.

La dotación presupuestaria es de 55,5 millones de 
euros distribuidos en 27 millones de euros para el 2009 
y 28,5 millones de euros para 2010.

El Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y 
Marino y la Consellería de Medio Rural de la Xunta de 
Galicia firmaron un convenio con fecha 9 de septiem-
bre de 2009, donde el Ministerio únicamente se com-
prometía a la financiación de la parte correspondiente 
al año 2009.

La financiación para el año 2010 corresponde a 9,5 
millones de euros financiados por la Xunta de Galicia 
que figuran en los Presupuestos de la Xunta de Galicia 
para el año 2010, y 19 millones de euros por el Ministe-
rio de Medio Ambiente, Medio Rural y Medio Marino.

¿Qué cantidad ha consignado el Ministerio de Medio 
Ambiente, Medio Rural y Marino a fecha 1 de marzo 
de la anualidad del 2010/2011 relativa al Convenio 2009 
del Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y 
Marino con la Consellería de Medio Rural de la Xunta 
de Galicia para financiar la cantidad de 62.800,37 euros 
correspondientes al Ayuntamiento de O Irixo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—Ana Belén Vázquez Blanco y Celso Delga-
do Arce, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco y don Celso Del-
gado Arce, Diputados por Ourense, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

La Consellería de Medio Rural de la Xunta de Gali-
cia elaboró un Plan de Infraestructuras Rurales (PEIM) 
para los años 2009-2010, para continuar realizando ser-
vicios básicos en los 315 ayuntamientos de Galicia.

La dotación presupuestaria es de 55,5 millones de 
euros distribuidos en 27 millones de euros para el 2009 
y 28,5 millones de euros para 2010.

El Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y 
Marino y la Consellería de Medio Rural de la Xunta de 
Galicia firmaron un convenio con fecha 9 de septiem-
bre de 2009, donde el Ministerio únicamente se com-
prometía a la financiación de la parte correspondiente 
al año 2009.

La financiación para el año 2010 corresponde a 9,5 
millones de euros financiados por la Xunta de Galicia 
que figuran en los Presupuestos de la Xunta de Galicia 
para el año 2010, y 19 millones de euros por el Ministe-
rio de Medio Ambiente, Medio Rural y Medio Marino.

¿Qué cantidad ha consignado el Ministerio de Medio 
Ambiente, Medio Rural y Marino a fecha 1 de marzo 
de la anualidad del 2010/2011 relativa al Convenio 2009 
del Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y 
Marino con la Consellería de Medio Rural de la Xunta 
de Galicia para financiar la cantidad de 102.280,01 
euros correspondientes al Ayuntamiento de O Pereiro 
de Aguiar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—Ana Belén Vázquez Blanco y Celso Delga-
do Arce, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco y don Celso Del-
gado Arce, Diputados por Ourense, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

La Consellería de Medio Rural de la Xunta de Gali-
cia elaboró un Plan de Infraestructuras Rurales (PEIM) 
para los años 2009-2010, para continuar realizando ser-
vicios básicos en los 315 ayuntamientos de Galicia.

La dotación presupuestaria es de 55,5 millones de 
euros distribuidos en 27 millones de euros para el 2009 
y 28,5 millones de euros para 2010.

El Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y 
Marino y la Consellería de Medio Rural de la Xunta de 
Galicia firmaron un convenio con fecha 9 de septiem-
bre de 2009, donde el Ministerio únicamente se com-
prometía a la financiación de la parte correspondiente 
al año 2009.

La financiación para el año 2010 corresponde a 9,5 
millones de euros financiados por la Xunta de Galicia 
que figuran en los Presupuestos de la Xunta de Galicia 
para el año 2010, y 19 millones de euros por el Ministe-
rio de Medio Ambiente, Medio Rural y Medio Marino.
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¿Qué cantidad ha consignado el Ministerio de Medio 
Ambiente, Medio Rural y Marino a fecha 1 de marzo 
de la anualidad del 201012011 relativa al Conve-
nio 2009 del Ministerio de Medio Ambiente, Medio 
Rural y Marino con la Consellería de Medio Rural de la 
Xunta de Galicia para financiar la cantidad de 63.981,00 
euros correspondientes al Ayuntamiento de Oimbra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—Ana Belén Vázquez Blanco y Celso Delga-
do Arce, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco y don Celso Del-
gado Arce, Diputados por Ourense, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

La Consellería de Medio Rural de la Xunta de Gali-
cia elaboró un Plan de Infraestructuras Rurales (PEIM) 
para los años 2009-2010, para continuar realizando ser-
vicios básicos en los 315 ayuntamientos de Galicia.

La dotación presupuestaria es de 55,5 millones de 
euros distribuidos en 27 millones de euros para el 2009 
y 28,5 millones de euros para 2010.

El Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y 
Marino y la Consellería de Medio Rural de la Xunta de 
Galicia firmaron un convenio con fecha 9 de septiem-
bre de 2009, donde el Ministerio únicamente se com-
prometía a la financiación de la parte correspondiente 
al año 2009.

La financiación para el año 2010 corresponde a 9,5 
millones de euros financiados por la Xunta de Galicia 
que figuran en los Presupuestos de la Xunta de Galicia 
para el año 2010, y 19 millones de euros por el Ministe-
rio de Medio Ambiente, Medio Rural y Medio Marino.

¿Qué cantidad ha consignado el Ministerio de Medio 
Ambiente, Medio Rural y Marino a fecha 1 de marzo 
de la anualidad del 2010/2011 relativa al Convenio 2009 
del Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y 
Marino con la Consellería de Medio Rural de la Xunta 
de Galicia para financiar la cantidad de 19.920,23 euros 
correspondientes al Ayuntamiento de Os Blancos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—Ana Belén Vázquez Blanco y Celso Delga-
do Arce, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco y don Celso Del-
gado Arce, Diputados por Ourense, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

La Consellería de Medio Rural de la Xunta de Gali-
cia elaboró un Plan de Infraestructuras Rurales (PEIM) 
para los años 2009-2010, para continuar realizando ser-
vicios básicos en los 315 ayuntamientos de Galicia.

La dotación presupuestaria es de 55,5 millones de 
euros distribuidos en 27 millones de euros para el 2009 
y 28,5 millones de euros para 2010.

El Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y 
Marino y la Consellería de Medio Rural de la Xunta de 
Galicia firmaron un convenio con fecha 9 de septiem-
bre de 2009, donde el Ministerio únicamente se com-
prometía a la financiación de la parte correspondiente 
al año 2009.

La financiación para el año 2010 corresponde a 9,5 
millones de euros financiados por la Xunta de Galicia 
que figuran en los Presupuestos de la Xunta de Galicia 
para el año 2010, y 19 millones de euros por el Ministe-
rio de Medio Ambiente, Medio Rural y Medio Marino.

¿Qué cantidad ha consignado el Ministerio de Medio 
Ambiente, Medio Rural y Marino a fecha 1 de marzo 
de la anualidad del 2010/2011 relativa al Convenio 2009 
del Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y 
Marino con la Consellería de Medio Rural de la Xunta 
de Galicia para financiar la cantidad de 86.080,03 euros 
correspondientes al Ayuntamiento de Ourense?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—Ana Belén Vázquez Blanco y Celso Delga-
do Arce, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco y don Celso Del-
gado Arce, Diputados por Ourense, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

La Consellería de Medio Rural de la Xunta de Gali-
cia elaboró un Plan de Infraestructuras Rurales (PEIM) 
para los años 2009-2010, para continuar realizando ser-
vicios básicos en los 315 ayuntamientos de Galicia.
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La dotación presupuestaria es de 55,5 millones de 
euros distribuidos en 27 millones de euros para el 2009 
y 28,5 millones de euros para 2010.

El Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y 
Marino y la Consellería de Medio Rural de la Xunta de 
Galicia firmaron un convenio con fecha 9 de septiem-
bre de 2009, donde el Ministerio únicamente se com-
prometía a la financiación de la parte correspondiente 
al año 2009.

La financiación para el año 2010 corresponde a 9,5 
millones de euros financiados por la Xunta de Galicia 
que figuran en los Presupuestos de la Xunta de Galicia 
para el año 2010, y 19 millones de euros por el Ministe-
rio de Medio Ambiente, Medio Rural y Medio Marino.

¿Qué cantidad ha consignado el Ministerio de Medio 
Ambiente, Medio Rural y Marino a fecha 1 de marzo 
de la anualidad del 2010/2011 relativa al Convenio 2009 
del Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y 
Marino con la Consellería de Medio Rural de la Xunta 
de Galicia para financiar la cantidad de 34.302,97 euros 
correspondientes al Ayuntamiento de Paderne de Alla-
riz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—Ana Belén Vázquez Blanco y Celso Delga-
do Arce, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco y don Celso Del-
gado Arce, Diputados por Ourense, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

La Consellería de Medio Rural de la Xunta de Gali-
cia elaboró un Plan de Infraestructuras Rurales (PEIM) 
para los años 2009-2010, para continuar realizando ser-
vicios básicos en los 315 ayuntamientos de Galicia.

La dotación presupuestaria es de 55,5 millones de 
euros distribuidos en 27 millones de euros para el 2009 
y 28,5 millones de euros para 2010.

El Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y 
Marino y la Consellería de Medio Rural de la Xunta de 
Galicia firmaron un convenio con fecha 9 de septiem-
bre de 2009, donde el Ministerio únicamente se com-
prometía a la financiación de la parte correspondiente 
al año 2009.

La financiación para el año 2010 corresponde a 9,5 
millones de euros financiados por la Xunta de Galicia 
que figuran en los Presupuestos de la Xunta de Galicia 
para el año 2010, y 19 millones de euros por el Ministe-
rio de Medio Ambiente, Medio Rural y Medio Marino.

¿Qué cantidad ha consignado el Ministerio de Medio 
Ambiente, Medio Rural y Marino a fecha 1 de marzo 
de la anualidad del 2010/2011 relativa al Convenio 2009 
del Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y 
Marino con la Consellería de Medio Rural de la Xunta 
de Galicia para financiar la cantidad de 75.126,62 euros 
correspondientes al Ayuntamiento de Padrenda?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—Ana Belén Vázquez Blanco y Celso Delga-
do Arce, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco y don Celso Del-
gado Arce, Diputados por Ourense, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

La Consellería de Medio Rural de la Xunta de Gali-
cia elaboró un Plan de Infraestructuras Rurales (PEIM) 
para los años 2009-2010, para continuar realizando ser-
vicios básicos en los 315 ayuntamientos de Galicia.

La dotación presupuestaria es de 55,5 millones de 
euros distribuidos en 27 millones de euros para el 2009 
y 28,5 millones de euros para 2010.

El Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y 
Marino y la Consellería de Medio Rural de la Xunta de 
Galicia firmaron un convenio con fecha 9 de septiem-
bre de 2009, donde el Ministerio únicamente se com-
prometía a la financiación de la parte correspondiente 
al año 2009.

La financiación para el año 2010 corresponde a 9,5 
millones de euros financiados por la Xunta de Galicia 
que figuran en los Presupuestos de la Xunta de Galicia 
para el año 2010, y 19 millones de euros por el Ministe-
rio de Medio Ambiente, Medio Rural y Medio Marino.

¿Qué cantidad ha consignado el Ministerio de Medio 
Ambiente, Medio Rural y Marino a fecha 1 de marzo 
de la anualidad del 2010/2011 relativa al Convenio 2009 
del Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y 
Marino con la Consellería de Medio Rural de la Xunta 
de Galicia para financiar la cantidad de 72.296,00 euros 
correspondientes al Ayuntamiento de Parada de Sil?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—Ana Belén Vázquez Blanco y Celso Delga-
do Arce, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco y don Celso Del-
gado Arce, Diputados por Ourense, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

La Consellería de Medio Rural de la Xunta de Gali-
cia elaboró un Plan de Infraestructuras Rurales (PEIM) 
para los años 2009-2010, para continuar realizando ser-
vicios básicos en los 315 ayuntamientos de Galicia.

La dotación presupuestaria es de 55,5 millones de 
euros distribuidos en 27 millones de euros para el 2009 
y 28,5 millones de euros para 2010.

El Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y 
Marino y la Consellería de Medio Rural de la Xunta de 
Galicia firmaron un convenio con fecha 9 de septiem-
bre de 2009, donde el Ministerio únicamente se com-
prometía a la financiación de la parte correspondiente 
al año 2009.

La financiación para el año 2010 corresponde a 9,5 
millones de euros financiados por la Xunta de Galicia 
que figuran en los Presupuestos de la Xunta de Galicia 
para el año 2010, y 19 millones de euros por el Ministe-
rio de Medio Ambiente, Medio Rural y Medio Marino.

¿Qué cantidad ha consignado el Ministerio de Medio 
Ambiente, Medio Rural y Marino a fecha 1 de marzo 
de la anualidad del 2010/2011 relativa al Convenio 2009 
dei Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y 
Marino con la Consellería de Medio Rural de la Xunta 
de Galicia para financiar la cantidad de 54.148,00 euros 
correspondientes al Ayuntamiento de Petín?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—Ana Belén Vázquez Blanco y Celso Delga-
do Arce, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco y don Celso Del-
gado Arce, Diputados por Ourense, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

La Consellería de Medio Rural de la Xunta de Gali-
cia elaboró un Plan de Infraestructuras Rurales (PEIM) 
para los años 2009-2010, para continuar realizando ser-
vicios básicos en los 315 ayuntamientos de Galicia.

La dotación presupuestaria es de 55,5 millones de 
euros distribuidos en 27 millones de euros para el 2009 
y 28,5 millones de euros para 2010.

El Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y 
Marino y la Consellería de Medio Rural de la Xunta de 
Galicia firmaron un convenio con fecha 9 de septiem-
bre de 2009, donde el Ministerio únicamente se com-
prometía a la financiación de la parte correspondiente 
al año 2009.

La financiación para el año 2010 corresponde a 9,5 
millones de euros financiados por la Xunta de Galicia 
que figuran en los Presupuestos de la Xunta de Galicia 
para el año 2010, y 19 millones de euros por el Ministe-
rio de Medio Ambiente, Medio Rural y Medio Marino.

¿Qué cantidad ha consignado el Ministerio de Medio 
Ambiente, Medio Rural y Marino a fecha 1 de marzo 
de la anualidad del 2010/2011 relativa al Convenio 2009 
del Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y 
Marino con la Consellería de Medio Rural de la Xunta 
de Galicia para financiar la cantidad de 75.960,00 euros 
correspondientes al Ayuntamiento de Piñor?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—Ana Belén Vázquez Blanco y Celso Delga-
do Arce, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco y don Celso Del-
gado Arce, Diputados por Ourense, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

La Consellería de Medio Rural de la Xunta de Gali-
cia elaboró un Plan de Infraestructuras Rurales (PEIM) 
para los años 2009-2010, para continuar realizando ser-
vicios básicos en los 315 ayuntamientos de Galicia.

La dotación presupuestaria es de 55,5 millones de 
euros distribuidos en 27 millones de euros para el 2009 
y 28,5 millones de euros para 2010.

El Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y 
Marino y la Consellería de Medio Rural de la Xunta de 
Galicia firmaron un convenio con fecha 9 de septiem-
bre de 2009, donde el Ministerio únicamente se com-
prometía a la financiación de la parte correspondiente 
al año 2009.

La financiación para el año 2010 corresponde a 9,5 
millones de euros financiados por la Xunta de Galicia 
que figuran en los Presupuestos de la Xunta de Galicia 
para el año 2010, y 19 millones de euros por el Ministe-
rio de Medio Ambiente, Medio Rural y Medio Marino.
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¿Qué cantidad ha consignado el Ministerio de Medio 
Ambiente, Medio Rural y Marino a fecha 1 de marzo 
de la anualidad del 2010/2011 relativa al Convenio 2009 
del Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y 
Marino con la Consellería de Medio Rural de la Xunta 
de Galicia para financiar la cantidad de 51.523,90 euros 
correspondientes al Ayuntamiento de Pontedeva?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—Ana Belén Vázquez Blanco y Celso Delga-
do Arce, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco y don Celso Del-
gado Arce, Diputados por Ourense, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

La Consellería de Medio Rural de la Xunta de Gali-
cia elaboró un Plan de Infraestructuras Rurales (PEIM) 
para los años 2009-2010, para continuar realizando ser-
vicios básicos en los 315 ayuntamientos de Galicia.

La dotación presupuestaria es de 55,5 millones de 
euros distribuidos en 27 millones de euros para el 2009 
y 28,5 millones de euros para 2010.

El Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y 
Marino y la Consellería de Medio Rural de la Xunta de 
Galicia firmaron un convenio con fecha 9 de septiem-
bre de 2009, donde el Ministerio únicamente se com-
prometía a la financiación de la parte correspondiente 
al año 2009.

La financiación para el año 2010 corresponde a 9,5 
millones de euros financiados por la Xunta de Galicia 
que figuran en los Presupuestos de la Xunta de Galicia 
para el año 2010, y 19 millones de euros por el Ministe-
rio de Medio Ambiente, Medio Rural y Medio Marino.

¿Qué cantidad ha consignado el Ministerio de Medio 
Ambiente, Medio Rural y Marino a fecha 1 de marzo 
de la anualidad del 2010/2011 relativa al Convenio 2009 
del Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y 
Marino con la Consellería de Medio Rural de la Xunta 
de Galicia para financiar la cantidad de 60.865,02 euros 
correspondientes al Ayuntamiento de Porqueira?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—Ana Belén Vázquez Blanco y Celso Delga-
do Arce, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco y don Celso Del-
gado Arce, Diputados por Ourense, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

La Consellería de Medio Rural de la Xunta de Gali-
cia elaboró un Plan de Infraestructuras Rurales (PEIM) 
para los años 2009-2010, para continuar realizando ser-
vicios básicos en los 315 ayuntamientos de Galicia.

La dotación presupuestaria es de 55,5 millones de 
euros distribuidos en 27 millones de euros para el 2009 
y 28,5 millones de euros para 2010.

El Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y 
Marino y la Consellería de Medio Rural de la Xunta de 
Galicia firmaron un convenio con fecha 9 de septiem-
bre de 2009, donde el Ministerio únicamente se com-
prometía a la financiación de la parte correspondiente 
al año 2009.

La financiación para el año 2010 corresponde a 9,5 
millones de euros financiados por la Xunta de Galicia 
que figuran en los Presupuestos de la Xunta de Galicia 
para el año 2010, y 19 millones de euros por el Ministe-
rio de Medio Ambiente, Medio Rural y Medio Marino.

¿Qué cantidad ha consignado el Ministerio de Medio 
Ambiente, Medio Rural y Marino a fecha 1 de marzo 
de la anualidad del 2010/2011 relativa al Convenio 2009 
del Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y 
Marino con la Consellería de Medio Rural de la Xunta 
de Galicia para financiar la cantidad de 60.931,78 euros 
correspondientes al Ayuntamiento de Punxín?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—Ana Belén Vázquez Blanco y Celso Delga-
do Arce, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco y don Celso Del-
gado Arce, Diputados por Ourense, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

La Consellería de Medio Rural de la Xunta de Gali-
cia elaboró un Plan de Infraestructuras Rurales (PEIM) 
para los años 2009-2010, para continuar realizando ser-
vicios básicos en los 315 ayuntamientos de Galicia.
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La dotación presupuestaria es de 55,5 millones de 
euros distribuidos en 27 millones de euros para el 2009 
y 28,5 millones de euros para 2010.

El Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y 
Marino y la Consellería de Medio Rural de la Xunta de 
Galicia firmaron un convenio con fecha 9 de septiem-
bre de 2009, donde el Ministerio únicamente se com-
prometía a la financiación de la parte correspondiente 
al año 2009.

La financiación para el año 2010 corresponde a 9,5 
millones de euros financiados por la Xunta de Galicia 
que figuran en los Presupuestos de la Xunta de Galicia 
para el año 2010, y 19 millones de euros por el Ministe-
rio de Medio Ambiente, Medio Rural y Medio Marino.

¿Qué cantidad ha consignado el Ministerio de Medio 
Ambiente, Medio Rural y Marino a fecha 1 de marzo 
de la anualidad del 201012011 relativa al Conve-
nio 2009 del Ministerio de Medio Ambiente, Medio 
Rural y Marino con la Consellería de Medio Rural de la 
Xunta de Galicia para financiar la cantidad de 60.825.37 
euros correspondientes al Ayuntamiento de Quintela de 
Leirado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—Ana Belén Vázquez Blanco y Celso Delga-
do Arce, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco y don Celso Del-
gado Arce, Diputados por Ourense, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

La Consellería de Medio Rural de la Xunta de Gali-
cia elaboró un Plan de Infraestructuras Rurales (PEIM) 
para los años 2009-2010, para continuar realizando ser-
vicios básicos en los 315 ayuntamientos de Galicia.

La dotación presupuestaria es de 55,5 millones de 
euros distribuidos en 27 millones de euros para el 2009 
y 28,5 millones de euros para 2010.

El Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y 
Marino y la Consellería de Medio Rural de la Xunta de 
Galicia firmaron un convenio con fecha 9 de septiem-
bre de 2009, donde el Ministerio únicamente se com-
prometía a la financiación de la parte correspondiente 
al año 2009.

La financiación para el año 2010 corresponde a 9,5 
millones de euros financiados por la Xunta de Galicia 
que figuran en los Presupuestos de la Xunta de Galicia 
para el año 2010, y 19 millones de euros por el Ministe-
rio de Medio Ambiente, Medio Rural y Medio Marino.

¿Qué cantidad ha consignado el Ministerio de Medio 
Ambiente, Medio Rural y Marino a fecha 1 de marzo 
de la anualidad del 201012011 relativa al Conve-
nio 2009 del Ministerio de Medio Ambiente, Medio 
Rural y Marino con la Consellería de Medio Rural de la 
Xunta de Galicia para financiar la cantidad de 69.674,94 
euros correspondientes al Ayuntamiento de Rairiz de 
Veiga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—Ana Belén Vázquez Blanco y Celso Delga-
do Arce, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco y don Celso Del-
gado Arce, Diputados por Ourense, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

La Consellería de Medio Rural de la Xunta de Gali-
cia elaboró un Plan de Infraestructuras Rurales (PEIM) 
para los años 2009-2010, para continuar realizando ser-
vicios básicos en los 315 ayuntamientos de Galicia.

La dotación presupuestaria es de 55,5 millones de 
euros distribuidos en 27 millones de euros para el 2009 
y 28,5 millones de euros para 2010.

El Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y 
Marino y la Consellería de Medio Rural de la Xunta de 
Galicia firmaron un convenio con fecha 9 de septiem-
bre de 2009, donde el Ministerio únicamente se com-
prometía a la financiación de la parte correspondiente 
al año 2009.

La financiación para el año 2010 corresponde a 9,5 
millones de euros financiados por la Xunta de Galicia 
que figuran en los Presupuestos de la Xunta de Galicia 
para el año 2010, y 19 millones de euros por el Ministe-
rio de Medio Ambiente, Medio Rural y Medio Marino.

¿Qué cantidad ha consignado el Ministerio de Medio 
Ambiente, Medio Rural y Marino a fecha 1 de marzo 
de la anualidad del 2010/2011 relativa al Convenio 2009 
del Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y 
Marino con la Consellería de Medio Rural de la Xunta 
de Galicia para financiar la cantidad de 88.245,97 euros 
correspondientes al Ayuntamiento de Ramirás?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—Ana Belén Vázquez Blanco y Celso Delga-
do Arce, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco y don Celso Del-
gado Arce, Diputados por Ourense, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

La Consellería de Medio Rural de la Xunta de Gali-
cia elaboró un Plan de Infraestructuras Rurales (PEIM) 
para los años 2009-2010, para continuar realizando ser-
vicios básicos en los 315 ayuntamientos de Galicia.

La dotación presupuestaria es de 55,5 millones de 
euros distribuidos en 27 millones de euros para el 2009 
y 28,5 millones de euros para 2010.

El Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y 
Marino y la Consellería de Medio Rural de la Xunta de 
Galicia firmaron un convenio con fecha 9 de septiem-
bre de 2009, donde el Ministerio únicamente se com-
prometía a la financiación de la parte correspondiente 
al año 2009.

La financiación para el año 2010 corresponde a 9,5 
millones de euros financiados por la Xunta de Galicia 
que figuran en los Presupuestos de la Xunta de Galicia 
para el año 2010, y 19 millones de euros por el Ministe-
rio de Medio Ambiente, Medio Rural y Medio Marino.

¿Qué cantidad ha consignado el Ministerio de Medio 
Ambiente, Medio Rural y Marino a fecha 1 de marzo 
de la anualidad del 2010/2011 relativa al Convenio 2009 
del Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y 
Marino con la Consellería de Medio Rural de la Xunta 
de Galicia para financiar la cantidad de 56.943,55 euros 
correspondientes al Ayuntamiento de Ribadavia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—Ana Belén Vázquez Blanco y Celso Delga-
do Arce, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco y don Celso Del-
gado Arce, Diputados por Ourense, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

La Consellería de Medio Rural de la Xunta de Gali-
cia elaboró un Plan de Infraestructuras Rurales (PEIM) 
para los años 2009-2010, para continuar realizando ser-
vicios básicos en los 315 ayuntamientos de Galicia.

La dotación presupuestaria es de 55,5 millones de 
euros distribuidos en 27 millones de euros para el 2009 
y 28,5 millones de euros para 2010.

El Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y 
Marino y la Consellería de Medio Rural de la Xunta de 
Galicia firmaron un convenio con fecha 9 de septiem-
bre de 2009, donde el Ministerio únicamente se com-
prometía a la financiación de la parte correspondiente 
al año 2009.

La financiación para el año 2010 corresponde a 9,5 
millones de euros financiados por la Xunta de Galicia 
que figuran en los Presupuestos de la Xunta de Galicia 
para el año 2010, y 19 millones de euros por el Ministe-
rio de Medio Ambiente, Medio Rural y Medio Marino.

¿Qué cantidad ha consignado el Ministerio de Medio 
Ambiente, Medio Rural y Marino a fecha 1 de marzo 
de la anualidad del 2010/2011 relativa al Convenio 2009 
del Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y 
Marino con la Consellería de Medio Rural de la Xunta 
de Galicia para financiar la cantidad de 80.207,17 euros 
correspondientes al Ayuntamiento de Riós?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—Ana Belén Vázquez Blanco y Celso Delga-
do Arce, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco y don Celso Del-
gado Arce, Diputados por Ourense, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

La Consellería de Medio Rural de la Xunta de Gali-
cia elaboró un Plan de Infraestructuras Rurales (PEIM) 
para los años 2009-2010, para continuar realizando ser-
vicios básicos en los 315 ayuntamientos de Galicia.

La dotación presupuestaria es de 55,5 millones de 
euros distribuidos en 27 millones de euros para el 2009 
y 28,5 millones de euros para 2010.

El Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y 
Marino y la Consellería de Medio Rural de la Xunta de 
Galicia firmaron un convenio con fecha 9 de septiem-
bre de 2009, donde el Ministerio únicamente se com-
prometía a la financiación de la parte correspondiente 
al año 2009.

La financiación para el año 2010 corresponde a 9,5 
millones de euros financiados por la Xunta de Galicia 
que figuran en los Presupuestos de la Xunta de Galicia 
para el año 2010, y 19 millones de euros por el Ministe-
rio de Medio Ambiente, Medio Rural y Medio Marino.
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¿Qué cantidad ha consignado el Ministerio de Medio 
Ambiente, Medio Rural y Marino a fecha 1 de marzo 
de la anualidad del 2010/2011 relativa al Convenio 2009 
del Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y 
Marino con la Consellería de Medio Rural de la Xunta 
de Galicia para financiar la cantidad de 69.712,01 euros 
correspondientes al Ayuntamiento de Rubiá?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—Ana Belén Vázquez Blanco y Celso Delga-
do Arce, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco y don Celso Del-
gado Arce, Diputados por Ourense, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

La Consellería de Medio Rural de la Xunta de Gali-
cia elaboró un Plan de Infraestructuras Rurales (PEIM) 
para los años 2009-2010, para continuar realizando ser-
vicios básicos en los 315 ayuntamientos de Galicia.

La dotación presupuestaria es de 55,5 millones de 
euros distribuidos en 27 millones de euros para el 2009 
y 28,5 millones de euros para 2010.

El Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y 
Marino y la Consellería de Medio Rural de la Xunta de 
Galicia firmaron un convenio con fecha 9 de septiem-
bre de 2009, donde el Ministerio únicamente se com-
prometía a la financiación de la parte correspondiente 
al año 2009.

La financiación para el año 2010 corresponde a 9,5 
millones de euros financiados por la Xunta de Galicia 
que figuran en los Presupuestos de la Xunta de Galicia 
para el año 2010, y 19 millones de euros por el Ministe-
rio de Medio Ambiente, Medio Rural y Medio Marino.

¿Qué cantidad ha consignado el Ministerio de Medio 
Ambiente, Medio Rural y Marino a fecha 1 de marzo 
de la anualidad del 2010/2011 relativa al Convenio 2009 
del Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y 
Marino con la Consellería de Medio Rural de la Xunta 
de Galicia para financiar la cantidad de 68.725,19 euros 
correspondientes al Ayuntamiento de San Amaro?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—Ana Belén Vázquez Blanco y Celso Delga-
do Arce, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco y don Celso Del-
gado Arce, Diputados por Ourense, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

La Consellería de Medio Rural de la Xunta de Gali-
cia elaboró un Plan de Infraestructuras Rurales (PEIM) 
para los años 2009-2010, para continuar realizando ser-
vicios básicos en los 315 ayuntamientos de Galicia.

La dotación presupuestaria es de 55,5 millones de 
euros distribuidos en 27 millones de euros para el 2009 
y 28,5 millones de euros para 2010.

El Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y 
Marino y la Consellería de Medio Rural de la Xunta de 
Galicia firmaron un convenio con fecha 9 de septiem-
bre de 2009, donde el Ministerio únicamente se com-
prometía a la financiación de la parte correspondiente 
al año 2009.

La financiación para el año 2010 corresponde a 9,5 
millones de euros financiados por la Xunta de Galicia 
que figuran en los Presupuestos de la Xunta de Galicia 
para el año 2010, y 19 millones de euros por el Ministe-
rio de Medio Ambiente, Medio Rural y Medio Marino.

¿Qué cantidad ha consignado el Ministerio de Medio 
Ambiente, Medio Rural y Marino a fecha 1 de marzo 
de la anualidad del 2010/2011 relativa al Convenio 2009 
del Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y 
Marino con la Consellería de Medio Rural de la Xunta 
de Galicia para financiar la cantidad de 77.850,07 euros 
correspondientes al Ayuntamiento de San Cibrao das 
Viñas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—Ana Belén Vázquez Blanco y Celso Delga-
do Arce, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco y don Celso Del-
gado Arce, Diputados por Ourense, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

La Consellería de Medio Rural de la Xunta de Gali-
cia elaboró un Plan de Infraestructuras Rurales (PEIM) 
para los años 2009-2010, para continuar realizando ser-
vicios básicos en los 315 ayuntamientos de Galicia.
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La dotación presupuestaria es de 55,5 millones de 
euros distribuidos en 27 millones de euros para el 2009 
y 28,5 millones de euros para 2010.

El Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y 
Marino y la Consellería de Medio Rural de la Xunta de 
Galicia firmaron un convenio con fecha 9 de septiem-
bre de 2009, donde el Ministerio únicamente se com-
prometía a la financiación de la parte correspondiente 
al año 2009.

La financiación para el año 2010 corresponde a 9,5 
millones de euros financiados por la Xunta de Galicia 
que figuran en los Presupuestos de la Xunta de Galicia 
para el año 2010, y 19 millones de euros por el Ministe-
rio de Medio Ambiente, Medio Rural y Medio Marino.

¿Qué cantidad ha consignado el Ministerio de Medio 
Ambiente, Medio Rural y Marino a fecha 1 de marzo 
de la anualidad del 2010/2011 relativa al Convenio 2009 
del Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y 
Marino con la Consellería de Medio Rural de la )(unta 
de Galicia para financiar la cantidad de 106.527,00 
euros correspondientes al Ayuntamiento de San Cristo-
vo de Cea?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—Ana Belén Vázquez Blanco y Celso Delga-
do Arce, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco y don Celso Del-
gado Arce, Diputados por Ourense, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

La Consellería de Medio Rural de la Xunta de Gali-
cia elaboró un Plan de Infraestructuras Rurales (PEIM) 
para los años 2009-2010, para continuar realizando ser-
vicios básicos en los 315 ayuntamientos de Galicia.

La dotación presupuestaria es de 55,5 millones de 
euros distribuidos en 27 millones de euros para el 2009 
y 28,5 millones de euros para 2010.

El Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y 
Marino y la Consellería de Medio Rural de la Xunta de 
Galicia firmaron un convenio con fecha 9 de septiem-
bre de 2009, donde el Ministerio únicamente se com-
prometía a la financiación de la parte correspondiente 
al año 2009.

La financiación para el año 2010 corresponde a 9,5 
millones de euros financiados por la Xunta de Galicia 
que figuran en los Presupuestos de la Xunta de Galicia 
para el año 2010, y 19 millones de euros por el Ministe-
rio de Medio Ambiente, Medio Rural y Medio Marino.

¿Qué cantidad ha consignado el Ministerio de Medio 
Ambiente, Medio Rural y Marino a fecha 1 de marzo 
de la anualidad del 2010/2011 relativa al Convenio 2009 
del Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y 
Marino con la Consellería de Medio Rural de la Xunta 
de Galicia para financiar la cantidad de 94.512,00 euros 
correspondientes al Ayuntamiento de San Xoán de 
Río?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—Ana Belén Vázquez Blanco y Celso Delga-
do Arce, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco y don Celso Del-
gado Arce, Diputados por Ourense, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

La Consellería de Medio Rural de la Xunta de Gali-
cia elaboró un Plan de Infraestructuras Rurales (PEIM) 
para los años 2009-2010, para continuar realizando ser-
vicios básicos en los 315 ayuntamientos de Galicia.

La dotación presupuestaria es de 55,5 millones de 
euros distribuidos en 27 millones de euros para el 2009 
y 28,5 millones de euros para 2010.

El Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y 
Marino y la Consellería de Medio Rural de la Xunta de 
Galicia firmaron un convenio con fecha 9 de septiem-
bre de 2009, donde el Ministerio únicamente se com-
prometía a la financiación de la parte correspondiente 
al año 2009.

La financiación para el año 2010 corresponde a 9,5 
millones de euros financiados por la Xunta de Galicia 
que figuran en los Presupuestos de la Xunta de Galicia 
para el año 2010, y 19 millones de euros por el Ministe-
rio de Medio Ambiente, Medio Rural y Medio Marino.

¿Qué cantidad ha consignado el Ministerio de Medio 
Ambiente, Medio Rural y Marino a fecha 1 de marzo 
de la anualidad del 2010/2011 relativa al Convenio 2009 
del Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y 
Marino con la Consellería de Medio Rural de la Xunta 
de Galicia para financiar la cantidad de 66.165,08 euros 
correspondientes al Ayuntamiento de Sandiás?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—Ana Belén Vázquez Blanco y Celso Delga-
do Arce, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco y don Celso Del-
gado Arce, Diputados por Ourense, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

La Consellería de Medio Rural de la Xunta de Gali-
cia elaboró un Plan de Infraestructuras Rurales (PEIM) 
para los años 2009-2010, para continuar realizando ser-
vicios básicos en los 315 ayuntamientos de Galicia.

La dotación presupuestaria es de 55,5 millones de 
euros distribuidos en 27 millones de euros para el 2009 
y 28,5 millones de euros para 2010.

El Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y 
Marino y la Consellería de Medio Rural de la Xunta de 
Galicia firmaron un convenio con fecha 9 de septiem-
bre de 2009, donde el Ministerio únicamente se com-
prometía a la financiación de la parte correspondiente 
al año 2009.

La financiación para el año 2010 corresponde a 9,5 
millones de euros financiados por la Xunta de Galicia 
que figuran en los Presupuestos de la Xunta de Galicia 
para el año 2010, y 19 millones de euros por el Ministe-
rio de Medio Ambiente, Medio Rural y Medio Marino.

¿Qué cantidad ha consignado el Ministerio de Medio 
Ambiente, Medio Rural y Marino a fecha 1 de marzo 
de la anualidad del 2010/2011 relativa al Convenio 2009 
del Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y 
Marino con la Consellería de Medio Rural de la Xunta 
de Galicia para financiar la cantidad de 71.046,21 euros 
correspondientes al Ayuntamiento de Sarreaus?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—Ana Belén Vázquez Blanco y Celso Delga-
do Arce, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco y don Celso Del-
gado Arce, Diputados por Ourense, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

La Consellería de Medio Rural de la Xunta de Gali-
cia elaboró un Plan de Infraestructuras Rurales (PEIM) 
para los años 2009-2010, para continuar realizando ser-
vicios básicos en los 315 ayuntamientos de Galicia.

La dotación presupuestaria es de 55,5 millones de 
euros distribuidos en 27 millones de euros para el 2009 
y 28,5 millones de euros para 2010.

El Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y 
Marino y la Consellería de Medio Rural de la Xunta de 
Galicia firmaron un convenio con fecha 9 de septiem-
bre de 2009, donde el Ministerio únicamente se com-
prometía a la financiación de la parte correspondiente 
al año 2009.

La financiación para el año 2010 corresponde a 9,5 
millones de euros financiados por la Xunta de Galicia 
que figuran en los Presupuestos de la Xunta de Galicia 
para el año 2010, y 19 millones de euros por el Ministe-
rio de Medio Ambiente, Medio Rural y Medio Marino.

¿Qué cantidad ha consignado el Ministerio de Medio 
Ambiente, Medio Rural y Marino a fecha 1 de marzo 
de la anualidad del 2010/2011 relativa al Convenio 2009 
del Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y 
Marino con la Consellería de Medio Rural de la Xunta 
de Galicia para financiar la cantidad de 65.632,00 euros 
correspondientes al Ayuntamiento de Taboadela?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—Ana Belén Vázquez Blanco y Celso Delga-
do Arce, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco y don Celso Del-
gado Arce, Diputados por Ourense, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

La Consellería de Medio Rural de la Xunta de Gali-
cia elaboró un Plan de Infraestructuras Rurales (PEIM) 
para los años 2009-2010, para continuar realizando ser-
vicios básicos en los 315 ayuntamientos de Galicia.

La dotación presupuestaria es de 55,5 millones de 
euros distribuidos en 27 millones de euros para el 2009 
y 28,5 millones de euros para 2010.

El Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y 
Marino y la Consellería de Medio Rural de la Xunta de 
Galicia firmaron un convenio con fecha 9 de septiem-
bre de 2009, donde el Ministerio únicamente se com-
prometía a la financiación de la parte correspondiente 
al año 2009.

La financiación para el año 2010 corresponde a 9,5 
millones de euros financiados por la Xunta de Galicia 
que figuran en los Presupuestos de la Xunta de Galicia 
para el año 2010, y 19 millones de euros por el Ministe-
rio de Medio Ambiente, Medio Rural y Medio Marino.
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¿Qué cantidad ha consignado el Ministerio de Medio 
Ambiente, Medio Rural y Marino a fecha 1 de marzo 
de la anualidad del 2010/2011 relativa al Convenio 2009 
del Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y 
Marino con la Consellería de Medio Rural de la Xunta 
de Galicia para financiar la cantidad de 83.706,20 euros 
correspondientes al Ayuntamiento de Toén?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—Ana Belén Vázquez Blanco y Celso Delga-
do Arce, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco y don Celso Del-
gado Arce, Diputados por Ourense, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

La Consellería de Medio Rural de la Xunta de Gali-
cia elaboró un Plan de Infraestructuras Rurales (PEIM) 
para los años 2009-2010, para continuar realizando ser-
vicios básicos en los 315 ayuntamientos de Galicia.

La dotación presupuestaria es de 55,5 millones de 
euros distribuidos en 27 millones de euros para el 2009 
y 28,5 millones de euros para 2010.

El Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y 
Marino y la Consellería de Medio Rural de la Xunta de 
Galicia firmaron un convenio con fecha 9 de septiem-
bre de 2009, donde el Ministerio únicamente se com-
prometía a la financiación de la parte correspondiente 
al año 2009.

La financiación para el año 2010 corresponde a 9,5 
millones de euros financiados por la Xunta de Galicia 
que figuran en los Presupuestos de la Xunta de Galicia 
para el año 2010, y 19 millones de euros por el Ministe-
rio de Medio Ambiente, Medio Rural y Medio Marino.

¿Qué cantidad ha consignado el Ministerio de Medio 
Ambiente, Medio Rural y Marino a fecha 1 de marzo 
de la anualidad del 2010/2011 relativa al Convenio 2009 
del Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y 
Marino con la Consellería de Medio Rural de la Xunta 
de Galicia para financiar la cantidad de 59.863,49 euros 
correspondientes al Ayuntamiento de Trasmiras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—Ana Belén Vázquez Blanco y Celso Delga-
do Arce, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco y don Celso Del-
gado Arce, Diputados por Ourense, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

La Consellería de Medio Rural de la Xunta de Gali-
cia elaboró un Plan de Infraestructuras Rurales (PEIM) 
para los años 2009-2010, para continuar realizando ser-
vicios básicos en los 315 ayuntamientos de Galicia.

La dotación presupuestaria es de 55,5 millones de 
euros distribuidos en 27 millones de euros para el 2009 
y 28,5 millones de euros para 2010.

El Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y 
Marino y la Consellería de Medio Rural de la Xunta de 
Galicia firmaron un convenio con fecha 9 de septiem-
bre de 2009, donde el Ministerio únicamente se com-
prometía a la financiación de la parte correspondiente 
al año 2009.

La financiación para el año 2010 corresponde a 9,5 
millones de euros financiados por la Xunta de Galicia 
que figuran en los Presupuestos de la Xunta de Galicia 
para el año 2010, y 19 millones de euros por el Ministe-
rio de Medio Ambiente, Medio Rural y Medio Marino.

¿Qué cantidad ha consignado el Ministerio de Medio 
Ambiente, Medio Rural y Marino a fecha 1 de marzo 
de la anualidad del 2010/2011 relativa al Convenio 2009 
del Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y 
Marino con la Consellería de Medio Rural de la Xunta 
de Galicia para financiar la cantidad de 77.600,00 euros 
correspondientes al Ayuntamiento de Verea?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—Ana Belén Vázquez Blanco y Celso Delga-
do Arce, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco y don Celso Del-
gado Arce, Diputados por Ourense, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

La Consellería de Medio Rural de la Xunta de Gali-
cia elaboró un Plan de Infraestructuras Rurales (PEIM) 
para los años 2009-2010, para continuar realizando ser-
vicios básicos en los 315 ayuntamientos de Galicia.
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La dotación presupuestaria es de 55,5 millones de 
euros distribuidos en 27 millones de euros para el 2009 
y 28,5 millones de euros para 2010.

El Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y 
Marino y la Consellería de Medio Rural de la Xunta de 
Galicia firmaron un convenio con fecha 9 de septiem-
bre de 2009, donde el Ministerio únicamente se com-
prometía a la financiación de la parte correspondiente 
al año 2009.

La financiación para el año 2010 corresponde a 9,5 
millones de euros financiados por la Xunta de Galicia 
que figuran en los Presupuestos de la Xunta de Galicia 
para el año 2010, y 19 millones de euros por el Ministe-
rio de Medio Ambiente, Medio Rural y Medio Marino.

¿Qué cantidad ha consignado el Ministerio de Medio 
Ambiente, Medio Rural y Marino a fecha 1 de marzo 
de la anualidad del 2010/2011 relativa al Convenio 2009 
del Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y 
Marino con la Consellería de Medio Rural de la Xunta 
de Galicia para financiar la cantidad de 61.330,45 euros 
correspondientes al Ayuntamiento de Verín?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—Ana Belén Vázquez Blanco y Celso Delga-
do Arce, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco y don Celso Del-
gado Arce, Diputados por Ourense, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

La Consellería de Medio Rural de la Xunta de Gali-
cia elaboró un Plan de Infraestructuras Rurales (PEIM) 
para los años 2009-2010, para continuar realizando ser-
vicios básicos en los 315 ayuntamientos de Galicia.

La dotación presupuestaria es de 55,5 millones de 
euros distribuidos en 27 millones de euros para el 2009 
y 28,5 millones de euros para 2010.

El Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y 
Marino y la Consellería de Medio Rural de la Xunta de 
Galicia firmaron un convenio con fecha 9 de septiem-
bre de 2009, donde el Ministerio únicamente se com-
prometía a la financiación de la parte correspondiente 
al año 2009.

La financiación para el año 2010 corresponde a 9,5 
millones de euros financiados por la Xunta de Galicia 
que figuran en los Presupuestos de la Xunta de Galicia 
para el año 2010, y 19 millones de euros por el Ministe-
rio de Medio Ambiente, Medio Rural y Medio Marino.

¿Qué cantidad ha consignado el Ministerio de Medio 
Ambiente, Medio Rural y Marino a fecha 1 de marzo 
de la anualidad del 2010/2011 relativa al Convenio 2009 
del Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y 
Marino con la Consellería de Medio Rural de la Xunta 
de Galicia para financiar la cantidad de 125.456,00 
euros correspondientes al Ayuntamiento de Viana do 
Bolo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—Ana Belén Vázquez Blanco y Celso Delga-
do Arce, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco y don Celso Del-
gado Arce, Diputados por Ourense, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

La Consellería de Medio Rural de la Xunta de Gali-
cia elaboró un Plan de Infraestructuras Rurales (PEIM) 
para los años 2009-2010, para continuar realizando ser-
vicios básicos en los 315 ayuntamientos de Galicia.

La dotación presupuestaria es de 55,5 millones de 
euros distribuidos en 27 millones de euros para el 2009 
y 28,5 millones de euros para 2010.

El Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y 
Marino y la Consellería de Medio Rural de la Xunta de 
Galicia firmaron un convenio con fecha 9 de septiem-
bre de 2009, donde el Ministerio únicamente se com-
prometía a la financiación de la parte correspondiente 
al año 2009.

La financiación para el año 2010 corresponde a 9,5 
millones de euros financiados por la Xunta de Galicia 
que figuran en los Presupuestos de la Xunta de Galicia 
para el año 2010, y 19 millones de euros por el Ministe-
rio de Medio Ambiente, Medio Rural y Medio Marino.

¿Qué cantidad ha consignado el Ministerio de Medio 
Ambiente, Medio Rural y Marino a fecha 1 de marzo 
de la anualidad del 201012011 relativa al Conve-
nio 2009 del Ministerio de Medio Ambiente, Medio 
Rural y Marino con la Consellería de Medio Rural de la 
Xunta de Galicia para financiar la cantidad de 72.718,76 
euros correspondientes al Ayuntamiento de Vilamarín?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—Ana Belén Vázquez Blanco y Celso Delga-
do Arce, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco y don Celso Del-
gado Arce, Diputados por Ourense, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

La Consellería de Medio Rural de la Xunta de Gali-
cia elaboró un Plan de Infraestructuras Rurales (PEIM) 
para los años 2009-2010, para continuar realizando ser-
vicios básicos en los 315 ayuntamientos de Galicia.

La dotación presupuestaria es de 55,5 millones de 
euros distribuidos en 27 millones de euros para el 2009 
y 28,5 millones de euros para 2010.

El Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y 
Marino y la Consellería de Medio Rural de la Xunta de 
Galicia firmaron un convenio con fecha 9 de septiem-
bre de 2009, donde el Ministerio únicamente se com-
prometía a la financiación de la parte correspondiente 
al año 2009.

La financiación para el año 2010 corresponde a 9,5 
millones de euros financiados por la Xunta de Galicia 
que figuran en los Presupuestos de la Xunta de Galicia 
para el año 2010, y 19 millones de euros por el Ministe-
rio de Medio Ambiente, Medio Rural y Medio Marino.

¿Qué cantidad ha consignado el Ministerio de Medio 
Ambiente, Medio Rural y Marino a fecha 1 de marzo 
de la anualidad del 2010/2011 relativa al Convenio 2009 
del Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y 
Marino con la Consellería de Medio Rural de la Xunta 
de Galicia para financiar la cantidad de 65.751,02 euros 
correspondientes al Ayuntamiento de Vilamartín de 
Valdeorras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—Ana Belén Vázquez Blanco y Celso Delga-
do Arce, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco y don Celso Del-
gado Arce, Diputados por Ourense, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

La Consellería de Medio Rural de la Xunta de Gali-
cia elaboró un Plan de Infraestructuras Rurales (PEIM) 
para los años 2009-2010, para continuar realizando ser-
vicios básicos en los 315 ayuntamientos de Galicia.

La dotación presupuestaria es de 55,5 millones de 
euros distribuidos en 27 millones de euros para el 2009 
y 28,5 millones de euros para 2010.

El Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y 
Marino y la Consellería de Medio Rural de la Xunta de 
Galicia firmaron un convenio con fecha 9 de septiem-
bre de 2009, donde el Ministerio únicamente se com-
prometía a la financiación de la parte correspondiente 
al año 2009.

La financiación para el año 2010 corresponde a 9,5 
millones de euros financiados por la Xunta de Galicia 
que figuran en los Presupuestos de la Xunta de Galicia 
para el año 2010, y 19 millones de euros por el Ministe-
rio de Medio Ambiente, Medio Rural y Medio Marino.

¿Qué cantidad ha consignado el Ministerio de Medio 
Ambiente, Medio Rural y Marino a fecha 1 de marzo 
de la anualidad del 2010/2011 relativa al Convenio 2009 
del Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y 
Marino con la Consellería de Medio Rural de la Xunta 
de Galicia para financiar la cantidad de 77.435,24 euros 
correspondientes al Ayuntamiento de Vilar de Barrio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—Ana Belén Vázquez Blanco y Celso Delga-
do Arce, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco y don Celso Del-
gado Arce, Diputados por Ourense, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

La Consellería de Medio Rural de la Xunta de Gali-
cia elaboró un Plan de Infraestructuras Rurales (PEIM) 
para los años 2009-2010, para continuar realizando ser-
vicios básicos en los 315 ayuntamientos de Galicia.

La dotación presupuestaria es de 55,5 millones de 
euros distribuidos en 27 millones de euros para el 2009 
y 28,5 millones de euros para 2010.

El Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y 
Marino y la Consellería de Medio Rural de la Xunta de 
Galicia firmaron un convenio con fecha 9 de septiem-
bre de 2009, donde el Ministerio únicamente se com-
prometía a la financiación de la parte correspondiente 
al año 2009.

La financiación para el año 2010 corresponde a 9,5 
millones de euros financiados por la Xunta de Galicia 
que figuran en los Presupuestos de la Xunta de Galicia 
para el año 2010, y 19 millones de euros por el Ministe-
rio de Medio Ambiente, Medio Rural y Medio Marino.
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¿Qué cantidad ha consignado el Ministerio de Medio 
Ambiente, Medio Rural y Marino a fecha 1 de marzo 
de la anualidad del 2010/2011 relativa al Convenio 2009 
del Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y 
Marino con la Consellería de Medio Rural de la Xunta 
de Galicia para financiar la cantidad de 37.700,95 euros 
correspondientes al Ayuntamiento de Vilar de Santos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—Ana Belén Vázquez Blanco y Celso Delga-
do Arce, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco y don Celso Del-
gado Arce, Diputados por Ourense, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

La Consellería de Medio Rural de la Xunta de Gali-
cia elaboró un Plan de Infraestructuras Rurales (PEIM) 
para los años 2009-2010, para continuar realizando ser-
vicios básicos en los 315 ayuntamientos de Galicia.

La dotación presupuestaria es de 55,5 millones de 
euros distribuidos en 27 millones de euros para el 2009 
y 28,5 millones de euros para 2010.

El Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y 
Marino y la Consellería de Medio Rural de la Xunta de 
Galicia firmaron un convenio con fecha 9 de septiem-
bre de 2009, donde el Ministerio únicamente se com-
prometía a la financiación de la parte correspondiente 
al año 2009.

La financiación para el año 2010 corresponde a 9,5 
millones de euros financiados por la Xunta de Galicia 
que figuran en los Presupuestos de la Xunta de Galicia 
para el año 2010, y 19 millones de euros por el Ministe-
rio de Medio Ambiente, Medio Rural y Medio Marino.

¿Qué cantidad ha consignado el Ministerio de Medio 
Ambiente, Medio Rural y Marino a fecha 1 de marzo 
de la anualidad del 2010/2011 relativa al Convenio 2009 
del Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y 
Marino con la Consellería de Medio Rural de la Xunta 
de Galicia para financiar la cantidad de 80.647,60 euros 
correspondientes al Ayuntamiento de Vilardevós?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—Ana Belén Vázquez Blanco y Celso Delga-
do Arce, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco y don Celso Del-
gado Arce, Diputados por Ourense, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

La Consellería de Medio Rural de la Xunta de Gali-
cia elaboró un Plan de Infraestructuras Rurales (PEIM) 
para los años 2009-2010, para continuar realizando ser-
vicios básicos en los 315 ayuntamientos de Galicia.

La dotación presupuestaria es de 55,5 millones de 
euros distribuidos en 27 millones de euros para el 2009 
y 28,5 millones de euros para 2010.

El Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y 
Marino y la Consellería de Medio Rural de la Xunta de 
Galicia firmaron un convenio con fecha 9 de septiem-
bre de 2009, donde el Ministerio únicamente se com-
prometía a la financiación de la parte correspondiente 
al año 2009.

La financiación para el año 2010 corresponde a 9,5 
millones de euros financiados por la Xunta de Galicia 
que figuran en los Presupuestos de la Xunta de Galicia 
para el año 2010, y 19 millones de euros por el Ministe-
rio de Medio Ambiente, Medio Rural y Medio Marino.

¿Qué cantidad ha consignado el Ministerio de Medio 
Ambiente, Medio Rural y Marino a fecha 1 de marzo 
de la anualidad del 2010/2011 relativa al Convenio 2009 
del Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y 
Marino con la Consellería de Medio Rural de la Xunta 
de Galicia para financiar al Ayuntamiento de Vilariño 
de Conso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—Ana Belén Vázquez Blanco y Celso Delga-
do Arce, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco y don Celso Del-
gado Arce, Diputados por Ourense, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

La Consellería de Medio Rural de la Xunta de Gali-
cia elaboró un Plan de Infraestructuras Rurales (PEIM) 
para los años 2009-2010, para continuar realizando ser-
vicios básicos en los 315 ayuntamientos de Galicia.
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La dotación presupuestaria es de 55,5 millones de 
euros distribuidos en 27 millones de euros para el 2009 
y 28,5 millones de euros para 2010.

El Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y 
Marino y la Consellería de Medio Rural de la Xunta de 
Galicia firmaron un convenio con fecha 9 de septiem-
bre de 2009, donde el Ministerio únicamente se com-
prometía a la financiación de la parte correspondiente 
al año 2009.

La financiación para el año 2010 corresponde a 9,5 
millones de euros financiados por la Xunta de Galicia 
que figuran en los Presupuestos de la Xunta de Galicia 
para el año 2010, y 19 millones de euros por el Ministe-
rio de Medio Ambiente, Medio Rural y Medio Marino.

¿Qué cantidad ha consignado el Ministerio de Medio 
Ambiente, Medio Rural y Marino a fecha 1 de marzo 
de la anualidad del 2010/2011 relativa al Convenio 2009 
del Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y 
Marino con la Consellería de Medio Rural de la Xunta 
de Galicia para financiar la cantidad de 88.309,18 euros 
correspondientes al Ayuntamiento de Xinzo de Limia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—Ana Belén Vázquez Blanco y Celso Delga-
do Arce, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco y don Celso Del-
gado Arce, Diputados por Ourense, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

La Consellería de Medio Rural de la Xunta de Gali-
cia elaboró un Plan de Infraestructuras Rurales (PEIM) 
para los años 2009-2010, para continuar realizando ser-
vicios básicos en los 315 ayuntamientos de Galicia.

La dotación presupuestaria es de 55,5 millones de 
euros distribuidos en 27 millones de euros para el 2009 
y 28,5 millones de euros para 2010.

El Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y 
Marino y la Consellería de Medio Rural de la Xunta de 
Galicia firmaron un convenio con fecha 9 de septiem-
bre de 2009, donde el Ministerio únicamente se com-
prometía a la financiación de la parte correspondiente 
al año 2009.

La financiación para el año 2010 corresponde a 9,5 
millones de euros financiados por la Xunta de Galicia 
que figuran en los Presupuestos de la Xunta de Galicia 
para el año 2010, y 19 millones de euros por el Ministe-
rio de Medio Ambiente, Medio Rural y Medio Marino.

¿Qué cantidad ha consignado el Ministerio de Medio 
Ambiente, Medio Rural y Marino a fecha 1 de marzo 
de la anualidad del 2010/2011 relativa al Convenio 2009 
del Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y 
Marino con la Consellería de Medio Rural de la Xunta 
de Galicia para financiar la cantidad de 67.672,60 euros 
correspondientes al Ayuntamiento de Xunqueira de 
Ambía?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—Ana Belén Vázquez Blanco y Celso Delga-
do Arce, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco y don Celso Del-
gado Arce, Diputados por Ourense, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

La Consellería de Medio Rural de la Xunta de Gali-
cia elaboró un Plan de Infraestructuras Rurales (PEIM) 
para los años 2009-2010, para continuar realizando ser-
vicios básicos en los 315 ayuntamientos de Galicia.

La dotación presupuestaria es de 55,5 millones de 
euros distribuidos en 27 millones de euros para el 2009 
y 28,5 millones de euros para 2010.

El Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y 
Marino y la Consellería de Medio Rural de la Xunta de 
Galicia firmaron un convenio con fecha 9 de septiem-
bre de 2009, donde el Ministerio únicamente se com-
prometía a la financiación de la parte correspondiente 
al año 2009.

La financiación para el año 2010 corresponde a 9,5 
millones de euros financiados por la Xunta de Galicia 
que figuran en los Presupuestos de la Xunta de Galicia 
para el año 2010, y 19 millones de euros por el Ministe-
rio de Medio Ambiente, Medio Rural y Medio Marino.

¿Qué cantidad ha consignado el Ministerio de Medio 
Ambiente, Medio Rural y Marino a fecha 1 de marzo 
de la anualidad del 2010/2011 relativa al Convenio 2009 
del Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y 
Marino con la Consellería de Medio Rural de la Xunta 
de Galicia para financiar la cantidad de 36.920,00 euros 
correspondientes al Ayuntamiento de Xunqueira de 
Espadanedo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—Ana Belén Vázquez Blanco y Celso Delga-
do Arce, Diputados.
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184/077724

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Celso Delgado Arce y doña Ana 
Belén Vázquez Blanco, de la provincia de Ourense, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las inversiones de la Dirección 
General de Tráfico, con cargo al programa de seguridad 
vial del ejercicio presupuestario 2005, referidos a la 
provincia de Ourense?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de marzo 
de 2010.— Celso Delgado Arce y Ana Belén Vázquez 
Blanco, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Celso Delgado Arce y doña Ana 
Belén Vázquez Blanco de la provincia de Ourense, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las inversiones de la Dirección 
General de Tráfico, con cargo al programa de seguridad 
vial del ejercicio presupuestario 2006, referidos a la 
provincia de Ourense?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de marzo 
de 2010.—Celso Delgado Arce y Ana Belén Vázquez 
Blanco, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Celso Delgado Arce y doña Ana 
Belén Vázquez Blanco de la provincia de Ourense, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las inversiones de la Dirección 
General de Tráfico, con cargo al programa de seguridad 
vial del ejercicio presupuestario 2007, referidos a la 
provincia de Ourense?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de marzo 
de 2010.—Celso Delgado Arce y Ana Belén Vázquez 
Blanco, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Celso Delgado Arce y doña Ana 
Belén Vázquez Blanco de la provincia de Ourense, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las inversiones de la Dirección 
General de Tráfico, con cargo al programa de seguridad 
vial del ejercicio presupuestario 2008, referidos a la 
provincia de Ourense?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de marzo 
de 2010.—Celso Delgado Arce y Ana Belén Vázquez 
Blanco, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Celso Delgado Arce y doña Ana 
Belén Vázquez Blanco de la provincia de Ourense, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las inversiones de la Dirección 
General de Tráfico, con cargo al programa de seguridad 
vial del ejercicio presupuestario 2009, referidos a la 
provincia de Ourense?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de marzo 
de 2010.—Celso Delgado Arce y Ana Belén Vázquez 
Blanco, Diputados.

184/077725

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Celso Delgado Arce y doña Ana 
Belén Vázquez Blanco de la provincia de Ourense, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.
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¿Cuáles han sido las inversiones de la Dirección 
General de Tráfico, con cargo al programa de seguridad 
vial del ejercicio presupuestario 2009, referidos a la 
Comunidad Autónoma de Galicia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de marzo 
de 2010.—Celso Delgado Arce y Ana Belén Vázquez 
Blanco, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Celso Delgado Arce y doña Ana 
Belén Vázquez Blanco de la provincia de Ourense, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las inversiones de la Dirección 
General de Tráfico, con cargo al programa de seguridad 
vial del ejercicio presupuestario 2008, referidos a la 
Comunidad Autónoma de Galicia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de marzo 
de 2010.—Celso Delgado Arce y Ana Belén Vázquez 
Blanco, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Celso Delgado Arce y doña Ana 
Belén Vázquez Blanco de la provincia de Ourense, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las inversiones de la Dirección 
General de Tráfico, con cargo al programa de seguridad 
vial del ejercicio presupuestario 2007, referidos a la 
Comunidad Autónoma de Galicia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de marzo 
de 2010.—Celso Delgado Arce y Ana Belén Vázquez 
Blanco, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Celso Delgado Arce y doña Ana 
Belén Vázquez Blanco de la provincia de Ourense, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-

greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las inversiones de la Dirección 
General de Tráfico, con cargo al programa de seguridad 
vial del ejercicio presupuestario 2006, referidos a la 
Comunidad Autónoma de Galicia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de marzo 
de 2010.—Celso Delgado Arce y Ana Belén Vázquez 
Blanco, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Celso Delgado Arce y doña Ana 
Belén Vázquez Blanco de la provincia de Ourense, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las inversiones de la Dirección 
General de Tráfico, con cargo al programa de seguridad 
vial del ejercicio presupuestario 2005, referidos a la 
Comunidad Autónoma de Galicia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de marzo 
de 2010.—Celso Delgado Arce y Ana Belén Vázquez 
Blanco, Diputados.

184/077726

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Celso Delgado Arce y doña Ana 
Belén Vázquez Blanco de la provincia de Ourense, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido los ingresos de la Dirección Gene-
ral de Tráfico por expedientes sancionadores termina-
dos por pago, así como su previsión en el ejercicio pre-
supuestario 2009, referidos a la Comunidad Autónoma 
de Galicia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de marzo 
de 2010.—Celso Delgado Arce y Ana Belén Vázquez 
Blanco, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Celso Delgado Arce y doña Ana 
Belén Vázquez Blanco de la provincia de Ourense, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido los ingresos de la Dirección Gene-
ral de Tráfico por expedientes sancionadores termina-
dos por pago, así como su previsión en el ejercicio pre-
supuestario 2008, referidos a la Comunidad Autónoma 
de Galicia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de marzo 
de 2010.—Celso Delgado Arce y Ana Belén Vázquez 
Blanco, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Celso Delgado Arce y doña Ana 
Belén Vázquez Blanco de la provincia de Ourense, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido los ingresos de la Dirección Gene-
ral de Tráfico por expedientes sancionadores termina-
dos por pago, así como su previsión en el ejercicio pre-
supuestario 2007, referidos a la Comunidad Autónoma 
de Galicia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de marzo 
de 2010.—Celso Delgado Arce y Ana Belén Vázquez 
Blanco, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Celso Delgado Arce y doña Ana 
Belén Vázquez Blanco de la provincia de Ourense, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido los ingresos de la Dirección Gene-
ral de Tráfico por expedientes sancionadores termina-
dos por pago, así como su previsión en el ejercicio pre-

supuestario 2006, referidos a la Comunidad Autónoma 
de Galicia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de marzo 
de 2010.—Celso Delgado Arce y Ana Belén Vázquez 
Blanco, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Celso Delgado Arce y doña Ana 
Belén Vázquez Blanco de la provincia de Ourense, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido los ingresos de la Dirección Gene-
ral de Tráfico por expedientes sancionadores termina-
dos por pago, así como su previsión en el ejercicio pre-
supuestario 2005, referidos a la Comunidad Autónoma 
de Galicia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de marzo 
de 2010.—Celso Delgado Arce y Ana Belén Vázquez 
Blanco, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Celso Delgado Arce y doña Ana 
Belén Vázquez Blanco de la provincia de Ourense, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido los ingresos de la Dirección Gene-
ral de Tráfico por expedientes sancionadores termina-
dos por pago, así como su previsión en el ejercicio pre-
supuestario 2004, referidos a la Comunidad Autónoma 
de Galicia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de marzo 
de 2010.—Celso Delgado Arce y Ana Belén Vázquez 
Blanco, Diputados.

184/077727

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Celso Delgado Arce y doña Ana 
Belén Vázquez Blanco de la provincia de Ourense, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
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greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido los ingresos de la Dirección Gene-
ral de Tráfico por expedientes sancionadores termina-
dos por pago, así como su previsión en el ejercicio pre-
supuestario 2004, referidos a la provincia de Ourense?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de marzo 
de 2010.—Celso Delgado Arce y Ana Belén Vázquez 
Blanco, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Celso Delgado Arce y doña Ana 
Belén Vázquez Blanco de la provincia de Ourense, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido los ingresos de la Dirección Gene-
ral de Tráfico por expedientes sancionadores termina-
dos por pago, así como su previsión en el ejercicio pre-
supuestario 2005, referidos a la provincia de Ourense?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de marzo 
de 2010.—Celso Delgado Arce y Ana Belén Vázquez 
Blanco, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Celso Delgado Arce y doña Ana 
Belén Vázquez Blanco de la provincia de Ourense, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido los ingresos de la Dirección Gene-
ral de Tráfico por expedientes sancionadores termina-
dos por pago, así como su previsión en el ejercicio pre-
supuestario 2006, referidos a la provincia de Ourense?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de marzo 
de 2010.—Celso Delgado Arce y Ana Belén Vázquez 
Blanco, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Celso Delgado Arce y doña Ana 
Belén Vázquez Blanco de la provincia de Ourense, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido los ingresos de la Dirección Gene-
ral de Tráfico por expedientes sancionadores termina-
dos por pago, así como su previsión en el ejercicio pre-
supuestario 2007, referidos a la provincia de Ourense?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de marzo 
de 2010.—Celso Delgado Arce y Ana Belén Vázquez 
Blanco, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Celso Delgado Arce y doña Ana 
Belén Vázquez Blanco de la provincia de Ourense, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido los ingresos de la Dirección Gene-
ral de Tráfico por expedientes sancionadores termina-
dos por pago, así como su previsión en el ejercicio pre-
supuestario 2008, referidos a la provincia de Ourense?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de marzo 
de 2010.—Celso Delgado Arce y Ana Belén Vázquez 
Blanco, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Celso Delgado Arce y doña Ana 
Belén Vázquez Blanco de la provincia de Ourense, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido los ingresos de la Dirección Gene-
ral de Tráfico por expedientes sancionadores termina-
dos por pago, así como su previsión en el ejercicio pre-
supuestario 2009, referidos a la provincia de Ourense?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de marzo 
de 2010.—Celso Delgado Arce y Ana Belén Vázquez 
Blanco, Diputados.
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184/077728

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olga Iglesias Fontal, Diputada por 
Lugo, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas de las que 
desea obtener respuesta por escrito:

¿Cuál es el número de personas anotadas en las lis-
tas definitivas de las bolsas de empleo (resolución 
del 19 de mayo de 2008) para la realización de sustitu-
ciones en la oficina de Correos de Abadín (Lugo), desde 
mayo de 2008 hasta la actualidad?

¿Cuál es el número de personas que, estando anota-
das en las listas definitivas de las bolsas de empleo para 
sustituciones, han sido contratadas para la realización 
de sustituciones en la oficina de Correos de Abadín 
(Lugo), desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

¿Cuál es el número de personas que, no estando 
anotadas en las listas definitivas de las bolsas de empleo 
para sustituciones, han sido contratadas para la realiza-
ción de sustituciones en la oficina de Correos de Aba-
dín (Lugo), desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de marzo 
de 2010.—María Olga Iglesias Fontal, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olga Iglesias Fontal, Diputada por 
Lugo, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas de las que 
desea obtener respuesta por escrito:

¿Cuál es el número de personas anotadas en las lis-
tas definitivas de las bolsas de empleo (resolución 
del 19 de mayo de 2008) para la realización de sustitu-
ciones en la oficina de Correos de Alfoz (Lugo), desde 
mayo de 2008 hasta la actualidad?

¿Cuál es el número de personas que, estando anota-
das en las listas definitivas de las bolsas de empleo para 
sustituciones, han sido contratadas para la realización 
de sustituciones en la oficina de Correos de Alfoz 
(Lugo), desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

¿Cuál es el número de personas que, no estando 
anotadas en las listas definitivas de las bolsas de empleo 
para sustituciones, han sido contratadas para la realiza-
ción de sustituciones en la oficina de Correos de Alfoz 
(Lugo), desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de marzo 
de 2010.—María Olga Iglesias Fontal, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olga Iglesias Fontal, Diputada por 
Lugo, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas de las que 
desea obtener respuesta por escrito:

¿Cuál es el número de personas anotadas en las lis-
tas definitivas de las bolsas de empleo (resolución 
del 19 de mayo de 2008) para la realización de sustitu-
ciones en la oficina de Correos de Antas de Ulla (Lugo), 
desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

¿Cuál es el número de personas que, estando anota-
das en las listas definitivas de las bolsas de empleo para 
sustituciones, han sido contratadas para la realización 
de sustituciones en la oficina de Correos de Antas de 
Ulla (Lugo), desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

¿Cuál es el número de personas que, no estando ano-
tadas en las listas definitivas de las bolsas de empleo para 
sustituciones, han sido contratadas para la realización de 
sustituciones en la oficina de Correos de Antas de Ulla 
(Lugo), desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de marzo 
de 2010.—María Olga Iglesias Fontal, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olga Iglesias Fontal, Diputada por 
Lugo, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas de las que 
desea obtener respuesta por escrito:

¿Cuál es el número de personas anotadas en las lis-
tas definitivas de las bolsas de empleo (resolución 
del 19 de mayo de 2008) para la realización de sustitu-
ciones en la oficina de Correos de Baleira (Lugo), desde 
mayo de 2008 hasta la actualidad?

¿Cuál es el número de personas que, estando anota-
das en las listas definitivas de las bolsas de empleo para 
sustituciones, han sido contratadas para la realización 
de sustituciones en la oficina de Correos de Baleira 
(Lugo), desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

¿Cuál es el número de personas que, no estando 
anotadas en las listas definitivas de las bolsas de empleo 
para sustituciones, han sido contratadas para la realiza-
ción de sustituciones en la oficina de Correos de Balei-
ra (Lugo), desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de marzo 
de 2010.—María Olga Iglesias Fontal, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olga Iglesias Fontal, Diputada por 
Lugo, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas de las que 
desea obtener respuesta por escrito:

¿Cuál es el número de personas anotadas en las lis-
tas definitivas de las bolsas de empleo (resolución 
del 19 de mayo de 2008) para la realización de sustitu-
ciones en la oficina de Correos de Baralla (Lugo), desde 
mayo de 2008 hasta la actualidad?

¿Cuál es el número de personas que, estando anota-
das en las listas definitivas de las bolsas de empleo para 
sustituciones, han sido contratadas para la realización 
de sustituciones en la oficina de Correos de Baralla 
(Lugo), desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

¿Cuál es el número de personas que, no estando 
anotadas en las listas definitivas de las bolsas de empleo 
para sustituciones, han sido contratadas para la realiza-
ción de sustituciones en la oficina de Correos de Bara-
lla (Lugo), desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de marzo 
de 2010.—María Olga Iglesias Fontal, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olga Iglesias Fontal, Diputada por 
Lugo, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas de las que 
desea obtener respuesta por escrito:

¿Cuál es el número de personas anotadas en las lis-
tas definitivas de las bolsas de empleo (resolución 
del 19 de mayo de 2008) para la realización de sustitu-
ciones en la oficina de Correos de Barreiros (Lugo), 
desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

¿Cuál es el número de personas que, estando anota-
das en las listas definitivas de las bolsas de empleo para 
sustituciones, han sido contratadas para la realización 
de sustituciones en la oficina de Correos de Barreiros 
(Lugo), desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

¿Cuál es el número de personas que, no estando 
anotadas en las listas definitivas de las bolsas de empleo 
para sustituciones, han sido contratadas para la realiza-
ción de sustituciones en la oficina de Correos de Barrei-
ros (Lugo), desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de marzo 
de 2010.—María Olga Iglesias Fontal, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olga Iglesias Fontal, Diputada por 
Lugo, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas de las que 
desea obtener respuesta por escrito:

¿Cuál es el número de personas anotadas en las lis-
tas definitivas de las bolsas de empleo (resolución 
del 19 de mayo de 2008) para la realización de sustitu-
ciones en la oficina de Correos de Becerreá (Lugo), 
desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

¿Cuál es el número de personas que, estando anota-
das en las listas definitivas de las bolsas de empleo para 
sustituciones, han sido contratadas para la realización 
de sustituciones en la oficina de Correos de Becerreá 
(Lugo), desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

¿Cuál es el número de personas que, no estando 
anotadas en las listas definitivas de las bolsas de empleo 
para sustituciones, han sido contratadas para la realiza-
ción de sustituciones en la oficina de Correos de Bece-
rreá (Lugo), desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de marzo 
de 2010.—María Olga Iglesias Fontal, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olga Iglesias Fontal, Diputada por 
Lugo, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas de las que 
desea obtener respuesta por escrito:

¿Cuál es el número de personas anotadas en las lis-
tas definitivas de las bolsas de empleo (resolución 
del 19 de mayo de 2008) para la realización de sustitu-
ciones en la oficina de Correos de Begonte (Lugo), 
desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

¿Cuál es el número de personas que, estando anota-
das en las listas definitivas de las bolsas de empleo para 
sustituciones, han sido contratadas para la realización 
de sustituciones en la oficina de Correos de Begonte 
(Lugo), desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

¿Cuál es el número de personas que, no estando 
anotadas en las listas definitivas de las bolsas de empleo 
para sustituciones, han sido contratadas para la realiza-
ción de sustituciones en la oficina de Correos de Begon-
te (Lugo), desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de marzo 
de 2010.—María Olga Iglesias Fontal, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olga Iglesias Fontal, Diputada por 
Lugo, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas de las que 
desea obtener respuesta por escrito:

¿Cuál es el número de personas anotadas en las lis-
tas definitivas de las bolsas de empleo (resolución 
del 19 de mayo de 2008) para la realización de sustitu-
ciones en la oficina de Correos de Bóveda (Lugo), 
desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

¿Cuál es el número de personas que, estando anota-
das en las listas definitivas de las bolsas de empleo para 
sustituciones, han sido contratadas para la realización 
de sustituciones en la oficina de Correos de Bóveda 
(Lugo), desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

¿Cuál es el número de personas que, no estando 
anotadas en las listas definitivas de las bolsas de empleo 
para sustituciones, han sido contratadas para la realiza-
ción de sustituciones en la oficina de Correos de Bóve-
da (Lugo), desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de marzo 
de 2010.—María Olga Iglesias Fontal, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olga Iglesias Fontal, Diputada por 
Lugo, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas de las que 
desea obtener respuesta por escrito:

¿Cuál es el número de personas anotadas en las lis-
tas definitivas de las bolsas de empleo (resolución 
del 19 de mayo de 2008) para la realización de sustitu-
ciones en la oficina de Correos de Burela (Lugo), desde 
mayo de 2008 hasta la actualidad?

¿Cuál es el número de personas que, estando anota-
das en las listas definitivas de las bolsas de empleo para 
sustituciones, han sido contratadas para la realización 
de sustituciones en la oficina de Correos de Burela 
(Lugo), desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

¿Cuál es el número de personas que, no estando 
anotadas en las listas definitivas de las bolsas de empleo 
para sustituciones, han sido contratadas para la realiza-
ción de sustituciones en la oficina de Correos de Burela 
(Lugo), desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de marzo 
de 2010.—María Olga Iglesias Fontal, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olga Iglesias Fontal, Diputada por 
Lugo, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas de las que 
desea obtener respuesta por escrito:

¿Cuál es el número de personas anotadas en las lis-
tas definitivas de las bolsas de empleo (resolución 
del 19 de mayo de 2008) para la realización de sustitu-
ciones en la oficina de Correos de Carballedo (Lugo), 
desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

¿Cuál es el número de personas que, estando anota-
das en las listas definitivas de las bolsas de empleo para 
sustituciones, han sido contratadas para la realización 
de sustituciones en la oficina de Correos de Carballedo 
(Lugo), desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

¿Cuál es el número de personas que, no estando 
anotadas en las listas definitivas de las bolsas de empleo 
para sustituciones, han sido contratadas para la realiza-
ción de sustituciones en la oficina de Correos de Carba-
lledo (Lugo), desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de marzo 
de 2010.—María Olga Iglesias Fontal, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olga Iglesias Fontal, Diputada por 
Lugo, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas de las que 
desea obtener respuesta por escrito:

¿Cuál es el número de personas anotadas en las lis-
tas definitivas de las bolsas de empleo (resolución 
del 19 de mayo de 2008) para la realización de sustitu-
ciones en la oficina de Correos de Castro de Rei (Lugo), 
desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

¿Cuál es el número de personas que, estando anota-
das en las listas definitivas de las bolsas de empleo para 
sustituciones, han sido contratadas para la realización 
de sustituciones en la oficina de Correos de Castro de 
Rei (Lugo), desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

¿Cuál es el número de personas que, no estando ano-
tadas en las listas definitivas de las bolsas de empleo para 
sustituciones, han sido contratadas para la realización de 
sustituciones en la oficina de Correos de Castro de Rei 
(Lugo), desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de marzo 
de 2010.—María Olga Iglesias Fontal, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olga Iglesias Fontal, Diputada por 
Lugo, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas de las que 
desea obtener respuesta por escrito:

¿Cuál es el número de personas anotadas en las lis-
tas definitivas de las bolsas de empleo (resolución 
del 19 de mayo de 2008) para la realización de sustitu-
ciones en la oficina de Correos de Castroverde (Lugo), 
desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

¿Cuál es el número de personas que, estando anota-
das en las listas definitivas de las bolsas de empleo para 
sustituciones, han sido contratadas para la realización 
de sustituciones en la oficina de Correos de Castrover-
de (Lugo), desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

¿Cuál es el número de personas que, no estando ano-
tadas en las listas definitivas de las bolsas de empleo para 
sustituciones, han sido contratadas para la realización de 
sustituciones en la oficina de Correos de Castroverde 
(Lugo), desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de marzo 
de 2010.—María Olga Iglesias Fontal, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olga Iglesias Fontal, Diputada por 
Lugo, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas de las que 
desea obtener respuesta por escrito:

¿Cuál es el número de personas anotadas en las lis-
tas definitivas de las bolsas de empleo (resolución 
del 19 de mayo de 2008) para la realización de sustitu-
ciones en la oficina de Correos de Cervantes (Lugo), 
desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

¿Cuál es el número de personas que, estando anota-
das en las listas definitivas de las bolsas de empleo para 
sustituciones, han sido contratadas para la realización 
de sustituciones en la oficina de Correos de Cervantes 
(Lugo), desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

¿Cuál es el número de personas que, no estando ano-
tadas en las listas definitivas de las bolsas de empleo para 
sustituciones, han sido contratadas para la realización de 
sustituciones en la oficina de Correos de Cervantes 
(Lugo), desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de marzo 
de 2010.—María Olga Iglesias Fontal, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olga Iglesias Fontal, Diputada por 
Lugo, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas de las que 
desea obtener respuesta por escrito:

¿Cuál es el número de personas anotadas en las lis-
tas definitivas de las bolsas de empleo (resolución 
del 19 de mayo de 2008) para la realización de sustitu-
ciones en la oficina de Correos de Cervo (Lugo), desde 
mayo de 2008 hasta la actualidad?

¿Cuál es el número de personas que, estando anota-
das en las listas definitivas de las bolsas de empleo para 
sustituciones, han sido contratadas para la realización 
de sustituciones en la oficina de Correos de Cervo 
(Lugo), desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

¿Cuál es el número de personas que, no estando 
anotadas en las listas definitivas de las bolsas de empleo 
para sustituciones, han sido contratadas para la realiza-
ción de sustituciones en la oficina de Correos de Cervo 
(Lugo), desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de marzo 
de 2010.—María Olga Iglesias Fontal, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olga Iglesias Fontal, Diputada por 
Lugo, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas de las que 
desea obtener respuesta por escrito:

¿Cuál es el número de personas anotadas en las lis-
tas definitivas de las bolsas de empleo (resolución 
del 19 de mayo de 2008) para la realización de sustitu-
ciones en la oficina de Correos de Chantada (Lugo), 
desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

¿Cuál es el número de personas que, estando anota-
das en las listas definitivas de las bolsas de empleo para 
sustituciones, han sido contratadas para la realización 
de sustituciones en la oficina de Correos de Chantada 
(Lugo), desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

¿Cuál es el número de personas que, no estando 
anotadas en las listas definitivas de las bolsas de empleo 
para sustituciones, han sido contratadas para la realiza-
ción de sustituciones en la oficina de Correos de Chan-
tada (Lugo), desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de marzo 
de 2010.—María Olga Iglesias Fontal, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olga Iglesias Fontal, Diputada por 
Lugo, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas de las que 
desea obtener respuesta por escrito:

¿Cuál es el número de personas anotadas en las lis-
tas definitivas de las bolsas de empleo (resolución 
del 19 de mayo de 2008) para la realización de sustitu-
ciones en la oficina de Correos de Corgo (O) (Lugo), 
desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

¿Cuál es el número de personas que, estando anota-
das en las listas definitivas de las bolsas de empleo para 
sustituciones, han sido contratadas para la realización 
de sustituciones en la oficina de Correos de Cargo (O) 
(Lugo), desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

¿Cuál es el número de personas que, no estando 
anotadas en las listas definitivas de las bolsas de empleo 
para sustituciones, han sido contratadas para la realiza-
ción de sustituciones en la oficina de Correos de Corgo 
(O) (Lugo), desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de marzo 
de 2010.—María Olga Iglesias Fontal, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olga Iglesias Fontal, Diputada por 
Lugo, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas de las que 
desea obtener respuesta por escrito:

¿Cuál es el número de personas anotadas en las lis-
tas definitivas de las bolsas de empleo (resolución 
del 19 de mayo de 2008) para la realización de sustitu-
ciones en la oficina de Correos de Cospeito (Lugo), 
desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

¿Cuál es el número de personas que, estando anota-
das en las listas definitivas de las bolsas de empleo para 
sustituciones, han sido contratadas para la realización 
de sustituciones en la oficina de Correos de Cospeito 
(Lugo), desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

¿Cuál es el número de personas que, no estando 
anotadas en las listas definitivas de las bolsas de empleo 
para sustituciones, han sido contratadas para la realiza-
ción de sustituciones en la oficina de Correos de Cos-
peito (Lugo), desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de marzo 
de 2010.—María Olga Iglesias Fontal, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olga Iglesias Fontal, Diputada por 
Lugo, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas de las que 
desea obtener respuesta por escrito:

¿Cuál es el número de personas anotadas en las lis-
tas definitivas de las bolsas de empleo (resolución 
del 19 de mayo de 2008) para la realización de sustitu-
ciones en la oficina de Correos de Folgoso do Courel 
(Lugo), desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

¿Cuál es el número de personas que, estando anotadas 
en las listas definitivas de las bolsas de empleo para susti-
tuciones, han sido contratadas para la realización de susti-
tuciones en la oficina de Correos de Folgoso do Courel 
(Lugo), desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

¿Cuál es el número de personas que, no estando 
anotadas en las listas definitivas de las bolsas de empleo 
para sustituciones, han sido contratadas para la realiza-
ción de sustituciones en la oficina de Correos de Folgo-
so do Courel (Lugo), desde mayo de 2008 hasta la 
actualidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de marzo 
de 2010.—María Olga Iglesias Fontal, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olga Iglesias Fontal, Diputada por 
Lugo, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas de las que 
desea obtener respuesta por escrito:

¿Cuál es el número de personas anotadas en las lis-
tas definitivas de las bolsas de empleo (resolución 
del 19 de mayo de 2008) para la realización de sustitu-
ciones en la oficina de Correos de Fonsagrada (A) 
(Lugo), desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

¿Cuál es el número de personas que, estando anota-
das en las listas definitivas de las bolsas de empleo para 
sustituciones, han sido contratadas para la realización 
de sustituciones en la oficina de Correos de Fonsagrada 
(A) (Lugo), desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

¿Cuál es el número de personas que, no estando ano-
tadas en las listas definitivas de las bolsas de empleo para 
sustituciones, han sido contratadas para la realización de 
sustituciones en la oficina de Correos de Fonsagrada (A) 
(Lugo), desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de marzo 
de 2010.—María Olga Iglesias Fontal, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olga Iglesias Fontal, Diputada por 
Lugo, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas de las que 
desea obtener respuesta por escrito:

¿Cuál es el número de personas anotadas en las lis-
tas definitivas de las bolsas de empleo (resolución 
del 19 de mayo de 2008) para la realización de sustitu-
ciones en la oficina de Correos de Foz (Lugo), desde 
mayo de 2008 hasta la actualidad?

¿Cuál es el número de personas que, estando anota-
das en las listas definitivas de las bolsas de empleo para 
sustituciones, han sido contratadas para la realización 
de sustituciones en la oficina de Correos de Foz (Lugo), 
desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

¿Cuál es el número de personas que, no estando 
anotadas en las listas definitivas de las bolsas de empleo 
para sustituciones, han sido contratadas para la realiza-
ción de sustituciones en la oficina de Correos de Foz 
(Lugo), desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de marzo 
de 2010.—María Olga Iglesias Fontal, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olga Iglesias Fontal, Diputada por 
Lugo, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas de las que 
desea obtener respuesta por escrito:

¿Cuál es el número de personas anotadas en las lis-
tas definitivas de las bolsas de empleo (resolución 
del 19 de mayo de 2008) para la realización de sustitu-
ciones en la oficina de Correos de Friol (Lugo), desde 
mayo de 2008 hasta la actualidad?

¿Cuál es el número de personas que, estando anota-
das en las listas definitivas de las bolsas de empleo para 
sustituciones, han sido contratadas para la realización 
de sustituciones en la oficina de Correos de Friol 
(Lugo), desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

¿Cuál es el número de personas que, no estando 
anotadas en las listas definitivas de las bolsas de empleo 
para sustituciones, han sido contratadas para la realiza-
ción de sustituciones en la oficina de Correos de Friol 
(Lugo), desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de marzo 
de 2010.—María Olga Iglesias Fontal, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olga Iglesias Fontal, Diputada por 
Lugo, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas de las que 
desea obtener respuesta por escrito:

¿Cuál es el número de personas anotadas en las lis-
tas definitivas de las bolsas de empleo (resolución 
del 19 de mayo de 2008) para la realización de sustitu-
ciones en la oficina de Correos de Guitiriz (Lugo), 
desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

¿Cuál es el número de personas que, estando anota-
das en las listas definitivas de las bolsas de empleo para 
sustituciones, han sido contratadas para la realización 
de sustituciones en la oficina de Correos de Guitiriz 
(Lugo), desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

¿Cuál es el número de personas que, no estando 
anotadas en las listas definitivas de las bolsas de empleo 
para sustituciones, han sido contratadas para la realiza-
ción de sustituciones en la oficina de Correos de Guiti-
riz (Lugo), desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de marzo 
de 2010.—María Olga Iglesias Fontal, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olga Iglesias Fontal, Diputada por 
Lugo, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas de las que 
desea obtener respuesta por escrito:

¿Cuál es el número de personas anotadas en las lis-
tas definitivas de las bolsas de empleo (resolución 
del 19 de mayo de 2008) para la realización de sustitu-
ciones en la oficina de Correos de Guntín (Lugo), desde 
mayo de 2008 hasta la actualidad?

¿Cuál es el número de personas que, estando anota-
das en las listas definitivas de las bolsas de empleo para 
sustituciones, han sido contratadas para la realización 
de sustituciones en la oficina de Correos de Guntín 
(Lugo), desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

¿Cuál es el número de personas que, no estando 
anotadas en las listas definitivas de las bolsas de empleo 
para sustituciones, han sido contratadas para la realiza-
ción de sustituciones en la oficina de Correos de Guntín 
(Lugo), desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de marzo 
de 2010.—María Olga Iglesias Fontal, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olga Iglesias Fontal, Diputada por 
Lugo, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas de las que 
desea obtener respuesta por escrito:

¿Cuál es el número de personas anotadas en las lis-
tas definitivas de las bolsas de empleo (resolución 
del 19 de mayo de 2008) para la realización de sustitu-
ciones en la oficina de Correos de Incio (O) (Lugo), 
desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

¿Cuál es el número de personas que, estando anota-
das en las listas definitivas de las bolsas de empleo para 
sustituciones, han sido contratadas para la realización 
de sustituciones en la oficina de Correos de Incio (O) 
(Lugo), desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

¿Cuál es el número de personas que, no estando 
anotadas en las listas definitivas de las bolsas de empleo 
para sustituciones, han sido contratadas para la realiza-
ción de sustituciones en la oficina de Correos de Incio 
(O) (Lugo), desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de marzo 
de 2010.—María Olga Iglesias Fontal, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olga Iglesias Fontal, Diputada por 
Lugo, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas de las que 
desea obtener respuesta por escrito:

¿Cuál es el número de personas anotadas en las lis-
tas definitivas de las bolsas de empleo (resolución 
del 19 de mayo de 2008) para la realización de sustitu-
ciones en la oficina de Correos de Láncara (Lugo), 
desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

¿Cuál es el número de personas que, estando anota-
das en las listas definitivas de las bolsas de empleo para 
sustituciones, han sido contratadas para la realización 
de sustituciones en la oficina de Correos de Láncara 
(Lugo), desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

¿Cuál es el número de personas que, no estando 
anotadas en las listas definitivas de las bolsas de empleo 
para sustituciones, han sido contratadas para la realiza-
ción de sustituciones en la oficina de Correos de Lánca-
ra (Lugo), desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de marzo 
de 2010.—María Olga Iglesias Fontal, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olga Iglesias Fontal, Diputada por 
Lugo, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas de las que 
desea obtener respuesta por escrito:

¿Cuál es el número de personas anotadas en las lis-
tas definitivas de las bolsas de empleo (resolución 
del 19 de mayo de 2008) para la realización de sustitu-
ciones en la oficina de Correos de Lourenzá (Lugo), 
desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

¿Cuál es el número de personas que, estando anota-
das en las listas definitivas de las bolsas de empleo para 
sustituciones, han sido contratadas para la realización 
de sustituciones en la oficina de Correos de Lourenzá 
(Lugo), desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

¿Cuál es el número de personas que, no estando ano-
tadas en las listas definitivas de las bolsas de empleo para 
sustituciones, han sido contratadas para la realización de 
sustituciones en la oficina de Correos de Lourenzá 
(Lugo), desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de marzo 
de 2010.—María Olga Iglesias Fontal, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olga Iglesias Fontal, Diputada por 
Lugo, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas de las que 
desea obtener respuesta por escrito:

¿Cuál es el número de personas anotadas en las lis-
tas definitivas de las bolsas de empleo (resolución 
del 19 de mayo de 2008) para la realización de sustitu-
ciones en las oficinas de Correos de Lugo (Lugo), desde 
mayo de 2008 hasta la actualidad?

¿Cuál es el número de personas que, estando anota-
das en las listas definitivas de las bolsas de empleo para 
sustituciones, han sido contratadas para la realización 
de sustituciones en las oficinas de Correos de Lugo 
(Lugo), desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

¿Cuál es el número de personas que, no estando 
anotadas en las listas definitivas de las bolsas de empleo 
para sustituciones, han sido contratadas para la realiza-
ción de sustituciones en las oficinas de Correos de Lugo 
(Lugo), desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de marzo 
de 2010.—María Olga Iglesias Fontal, Diputada.



Congreso 8 de abril de 2010.—Serie D. Núm. 370

256

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olga Iglesias Fontal, Diputada por 
Lugo, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas de las que 
desea obtener respuesta por escrito:

¿Cuál es el número de personas anotadas en las lis-
tas definitivas de las bolsas de empleo (resolución 
del 19 de mayo de 2008) para la realización de sustitu-
ciones en la oficina de Correos de Meira (Lugo), desde 
mayo de 2008 hasta la actualidad?

¿Cuál es el número de personas que, estando anota-
das en las listas definitivas de las bolsas de empleo para 
sustituciones, han sido contratadas para la realización 
de sustituciones en la oficina de Correos de Meira 
(Lugo), desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

¿Cuál es el número de personas que, no estando 
anotadas en las listas definitivas de las bolsas de empleo 
para sustituciones, han sido contratadas para la realiza-
ción de sustituciones en la oficina de Correos de Meira 
(Lugo), desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de marzo 
de 2010.—María Olga Iglesias Fontal, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olga Iglesias Fontal, Diputada por 
Lugo, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas de las que 
desea obtener respuesta por escrito:

¿Cuál es el número de personas anotadas en las lis-
tas definitivas de las bolsas de empleo (resolución 
del 19 de mayo de 2008) para la realización de sustitu-
ciones en la oficina de Correos de Mondoñedo (Lugo), 
desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

¿Cuál es el número de personas que, estando anota-
das en las listas definitivas de las bolsas de empleo para 
sustituciones, han sido contratadas para la realización 
de sustituciones en la oficina de Correos de Mondoñe-
do (Lugo), desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

¿Cuál es el número de personas que, no estando ano-
tadas en las listas definitivas de las bolsas de empleo para 
sustituciones, han sido contratadas para la realización de 
sustituciones en la oficina de Correos de Mondoñedo 
(Lugo), desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de marzo 
de 2010.—María Olga Iglesias Fontal, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olga Iglesias Fontal, Diputada por 
Lugo, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas de las que 
desea obtener respuesta por escrito:

¿Cuál es el número de personas anotadas en las lis-
tas definitivas de las bolsas de empleo (resolución 
del 19 de mayo de 2008) para la realización de sustitu-
ciones en la oficina de Correos de Monforte de Lemos 
(Lugo), desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

¿Cuál es el número de personas que, estando anotadas 
en las listas definitivas de las bolsas de empleo para susti-
tuciones, han sido contratadas para la realización de susti-
tuciones en la oficina de Correos de Monforte de Lemos 
(Lugo), desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

¿Cuál es el número de personas que, no estando 
anotadas en las listas definitivas de las bolsas de empleo 
para sustituciones, han sido contratadas para la realiza-
ción de sustituciones en la oficina de Correos de Mon-
forte de Lemos (Lugo), desde mayo de 2008 hasta la 
actualidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de marzo 
de 2010.—María Olga Iglesias Fontal, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olga Iglesias Fontal, Diputada por 
Lugo, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas de las que 
desea obtener respuesta por escrito:

¿Cuál es el número de personas anotadas en las lis-
tas definitivas de las bolsas de empleo (resolución 
del 19 de mayo de 2008) para la realización de sustitu-
ciones en la oficina de Correos de Monterroso (Lugo), 
desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

¿Cuál es el número de personas que, estando anota-
das en las listas definitivas de las bolsas de empleo para 
sustituciones, han sido contratadas para la realización 
de sustituciones en la oficina de Correos de Monterroso 
(Lugo), desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

¿Cuál es el número de personas que, no estando ano-
tadas en las listas definitivas de las bolsas de empleo para 
sustituciones, han sido contratadas para la realización de 
sustituciones en la oficina de Correos de Monterroso 
(Lugo), desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de marzo 
de 2010.—María Olga Iglesias Fontal, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olga Iglesias Fontal, Diputada por 
Lugo, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas de las que 
desea obtener respuesta por escrito:

¿Cuál es el número de personas anotadas en las lis-
tas definitivas de las bolsas de empleo (resolución 
del 19 de mayo de 2008) para la realización de sustitu-
ciones en la oficina de Correos de Muras (Lugo), desde 
mayo de 2008 hasta la actualidad?

¿Cuál es el número de personas que, estando anota-
das en las listas definitivas de las bolsas de empleo para 
sustituciones, han sido contratadas para la realización 
de sustituciones en la oficina de Correos de Muras 
(Lugo), desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

¿Cuál es el número de personas que, no estando 
anotadas en las listas definitivas de las bolsas de empleo 
para sustituciones, han sido contratadas para la realiza-
ción de sustituciones en la oficina de Correos de Muras 
(Lugo), desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de marzo 
de 2010.—María Olga Iglesias Fontal, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olga Iglesias Fontal, Diputada por 
Lugo, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas de las que 
desea obtener respuesta por escrito:

¿Cuál es el número de personas anotadas en las lis-
tas definitivas de las bolsas de empleo (resolución 
del 19 de mayo de 2008) para la realización de sustitu-
ciones en la oficina de Correos de Navia de Suarna 
(Lugo), desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

¿Cuál es el número de personas que, estando anotadas 
en las listas definitivas de las bolsas de empleo para susti-
tuciones, han sido contratadas para la realización de susti-
tuciones en la oficina de Correos de Navia de Suarna 
(Lugo), desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

¿Cuál es el número de personas que, no estando anota-
das en las listas definitivas de las bolsas de empleo para 
sustituciones, han sido contratadas para la realización de 
sustituciones en la oficina de Correos de Navia de Suarna 
(Lugo), desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de marzo 
de 2010.—María Olga Iglesias Fontal, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olga Iglesias Fontal, Diputada por 
Lugo, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas de las que 
desea obtener respuesta por escrito:

¿Cuál es el número de personas anotadas en las lis-
tas definitivas de las bolsas de empleo (resolución 
del 19 de mayo de 2008) para la realización de sustitu-
ciones en la oficina de Correos de Neguerira de Muñiz 
(Lugo), desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

¿Cuál es el número de personas que, estando anotadas 
en las listas definitivas de las bolsas de empleo para susti-
tuciones, han sido contratadas para la realización de susti-
tuciones en la oficina de Correos de Neguerira de Muñiz 
(Lugo), desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

¿Cuál es el número de personas que, no estando 
anotadas en las listas definitivas de las bolsas de empleo 
para sustituciones, han sido contratadas para la realiza-
ción de sustituciones en la oficina de Correos de Negue-
rira de Muñiz (Lugo), desde mayo de 2008 hasta la 
actualidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de marzo 
de 2010.—María Olga Iglesias Fontal, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olga Iglesias Fontal, Diputada por 
Lugo, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas de las que 
desea obtener respuesta por escrito:

¿Cuál es el número de personas anotadas en las lis-
tas definitivas de las bolsas de empleo (resolución 
del 19 de mayo de 2008) para la realización de sustitu-
ciones en la oficina de Correos de Nogais (As) (Lugo), 
desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

¿Cuál es el número de personas que, estando anota-
das en las listas definitivas de las bolsas de empleo para 
sustituciones, han sido contratadas para la realización 
de sustituciones en la oficina de Correos de Nogais (As) 
(Lugo), desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

¿Cuál es el número de personas que, no estando 
anotadas en las listas definitivas de las bolsas de empleo 
para sustituciones, han sido contratadas para la realiza-
ción de sustituciones en la oficina de Correos de Nogais 
(As) (Lugo), desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de marzo 
de 2010.—María Olga Iglesias Fontal, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olga Iglesias Fontal, Diputada por 
Lugo, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas de las que 
desea obtener respuesta por escrito:

¿Cuál es el número de personas anotadas en las lis-
tas definitivas de las bolsas de empleo (resolución 
del 19 de mayo de 2008) para la realización de sustitu-
ciones en la oficina de Correos de Ourol (Lugo), desde 
mayo de 2008 hasta la actualidad?

¿Cuál es el número de personas que, estando anota-
das en las listas definitivas de las bolsas de empleo para 
sustituciones, han sido contratadas para la realización 
de sustituciones en la oficina de Correos de Ourol 
(Lugo), desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

¿Cuál es el número de personas que, no estando 
anotadas en las listas definitivas de las bolsas de empleo 
para sustituciones, han sido contratadas para la realiza-
ción de sustituciones en la oficina de Correos de Ourol 
(Lugo), desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de marzo 
de 2010.—María Olga Iglesias Fontal, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olga Iglesias Fontal, Diputada por 
Lugo, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas de las que 
desea obtener respuesta por escrito:

¿Cuál es el número de personas anotadas en las lis-
tas definitivas de las bolsas de empleo (resolución 
del 19 de mayo de 2008) para la realización de sustitu-
ciones en la oficina de Correos de Outeiro de Rei 
(Lugo), desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

¿Cuál es el número de personas que, estando anota-
das en las listas definitivas de las bolsas de empleo para 
sustituciones, han sido contratadas para la realización 
de sustituciones en la oficina de Correos de Outeiro de 
Rei (Lugo), desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

¿Cuál es el número de personas que, no estando ano-
tadas en las listas definitivas de las bolsas de empleo para 
sustituciones, han sido contratadas para la realización de 
sustituciones en la oficina de Correos de Outeiro de Rei 
(Lugo), desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de marzo 
de 2010.—María Olga Iglesias Fontal, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olga Iglesias Fontal, Diputada por 
Lugo, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas de las que 
desea obtener respuesta por escrito:

¿Cuál es el número de personas anotadas en las lis-
tas definitivas de las bolsas de empleo (resolución 
del 19 de mayo de 2008) para la realización de sustitu-
ciones en la oficina de Correos de Palas de Rei (Lugo), 
desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

¿Cuál es el número de personas que, estando anota-
das en las listas definitivas de las bolsas de empleo para 
sustituciones, han sido contratadas para la realización 
de sustituciones en la oficina de Correos de Palas de 
Rei (Lugo), desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

¿Cuál es el número de personas que, no estando ano-
tadas en las listas definitivas de las bolsas de empleo para 
sustituciones, han sido contratadas para la realización de 
sustituciones en la oficina de Correos de Palas de Rei 
(Lugo), desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de marzo 
de 2010.—María Olga Iglesias Fontal, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olga Iglesias Fontal, Diputada por 
Lugo, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas de las que 
desea obtener respuesta por escrito:

¿Cuál es el número de personas anotadas en las lis-
tas definitivas de las bolsas de empleo (resolución 
del 19 de mayo de 2008) para la realización de sustitu-
ciones en la oficina de Correos de Pantón (Lugo), desde 
mayo de 2008 hasta la actualidad?

¿Cuál es el número de personas que, estando anota-
das en las listas definitivas de las bolsas de empleo para 
sustituciones, han sido contratadas para la realización 
de sustituciones en la oficina de Correos de Pantón 
(Lugo), desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

¿Cuál es el número de personas que, no estando 
anotadas en las listas definitivas de las bolsas de empleo 
para sustituciones, han sido contratadas para la realiza-
ción de sustituciones en la oficina de Correos de Pantón 
(Lugo), desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de marzo 
de 2010.—María Olga Iglesias Fontal, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olga Iglesias Fontal, Diputada por 
Lugo, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas de las que 
desea obtener respuesta por escrito:

¿Cuál es el número de personas anotadas en las lis-
tas definitivas de las bolsas de empleo (resolución 
del 19 de mayo de 2008) para la realización de sustitu-
ciones en la oficina de Correos de Paradela (Lugo), 
desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

¿Cuál es el número de personas que, estando anota-
das en las listas definitivas de las bolsas de empleo para 
sustituciones, han sido contratadas para la realización 
de sustituciones en la oficina de Correos de Paradela 
(Lugo), desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

¿Cuál es el número de personas que, no estando 
anotadas en las listas definitivas de las bolsas de empleo 
para sustituciones, han sido contratadas para la realiza-
ción de sustituciones en la oficina de Correos de Para-
dela (Lugo), desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de marzo 
de 2010.—María Olga Iglesias Fontal, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olga Iglesias Fontal, Diputada por 
Lugo, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas de las que 
desea obtener respuesta por escrito:

¿Cuál es el número de personas anotadas en las lis-
tas definitivas de las bolsas de empleo (resolución 
del 19 de mayo de 2008) para la realización de sustitu-
ciones en la oficina de Correos de Páramo (O) (Lugo), 
desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

¿Cuál es el número de personas que, estando anota-
das en las listas definitivas de las bolsas de empleo para 
sustituciones, han sido contratadas para la realización 
de sustituciones en la oficina de Correos de Páramo (O) 
(Lugo), desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

¿Cuál es el número de personas que, no estando ano-
tadas en las listas definitivas de las bolsas de empleo para 
sustituciones, han sido contratadas para la realización de 
sustituciones en la oficina de Correos de Páramo (O) 
(Lugo), desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de marzo 
de 2010.—María Olga Iglesias Fontal, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olga Iglesias Fontal, Diputada por 
Lugo, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas de las que 
desea obtener respuesta por escrito:

¿Cuál es el número de personas anotadas en las lis-
tas definitivas de las bolsas de empleo (resolución 
del 19 de mayo de 2008) para la realización de sustitu-
ciones en la oficina de Correos de Pastoriza (A) (Lugo), 
desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

¿Cuál es el número de personas que, estando anota-
das en las listas definitivas de las bolsas de empleo para 
sustituciones, han sido contratadas para la realización 
de sustituciones en la oficina de Correos de Pastoriza 
(A) (Lugo), desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

¿Cuál es el número de personas que, no estando ano-
tadas en las listas definitivas de las bolsas de empleo para 
sustituciones, han sido contratadas para la realización de 
sustituciones en la oficina de Correos de Pastoriza (A) 
(Lugo), desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de marzo 
de 2010.—María Olga Iglesias Fontal, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olga Iglesias Fontal, Diputada por 
Lugo, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas de las que 
desea obtener respuesta por escrito:

¿Cuál es el número de personas anotadas en las lis-
tas definitivas de las bolsas de empleo (resolución 
del 19 de mayo de 2008) para la realización de sustitu-
ciones en la oficina de Correos de Pedrafita do Cebrei-
ro (Lugo), desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

¿Cuál es el número de personas que, estando anotadas 
en las listas definitivas de las bolsas de empleo para susti-
tuciones, han sido contratadas para la realización de susti-
tuciones en la oficina de Correos de Pedrafita do Cebreiro 
(Lugo), desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

¿Cuál es el número de personas que, no estando 
anotadas en las listas definitivas de las bolsas de empleo 
para sustituciones, han sido contratadas para la realiza-
ción de sustituciones en la oficina de Correos de Pedra-
fita do Cebreiro (Lugo), desde mayo de 2008 hasta la 
actualidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de marzo 
de 2010.—María Olga Iglesias Fontal, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olga Iglesias Fontal, Diputada por 
Lugo, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas de las que 
desea obtener respuesta por escrito:

¿Cuál es el número de personas anotadas en las lis-
tas definitivas de las bolsas de empleo (resolución 
del 19 de mayo de 2008) para la realización de sustitu-
ciones en la oficina de Correos de Pobra do Brollón (A) 
(Lugo), desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

¿Cuál es el número de personas que, estando anotadas 
en las listas definitivas de las bolsas de empleo para susti-
tuciones, han sido contratadas para la realización de susti-
tuciones en la oficina de Correos de Pobra do Brollón (A) 
(Lugo), desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

¿Cuál es el número de personas que, no estando 
anotadas en las listas definitivas de las bolsas de empleo 
para sustituciones, han sido contratadas para la realiza-
ción de sustituciones en la oficina de Correos de Pobra 
do Brollón (A) (Lugo), desde mayo de 2008 hasta la 
actualidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de marzo 
de 2010.—María Olga Iglesias Fontal, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olga Iglesias Fontal, Diputada por 
Lugo, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas de las que 
desea obtener respuesta por escrito:

¿Cuál es el número de personas anotadas en las lis-
tas definitivas de las bolsas de empleo (resolución 
del 19 de mayo de 2008) para la realización de sustitu-
ciones en la oficina de Correos de Pol (Lugo), desde 
mayo de 2008 hasta la actualidad?

¿Cuál es el número de personas que, estando anota-
das en las listas definitivas de las bolsas de empleo para 
sustituciones, han sido contratadas para la realización 
de sustituciones en la oficina de Correos de Pol (Lugo), 
desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

¿Cuál es el número de personas que, no estando 
anotadas en las listas definitivas de las bolsas de empleo 
para sustituciones, han sido contratadas para la realiza-
ción de sustituciones en la oficina de Correos de Pol 
(Lugo), desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de marzo 
de 2010.—María Olga Iglesias Fontal, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olga Iglesias Fontal, Diputada por 
Lugo, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas de las que 
desea obtener respuesta por escrito:

¿Cuál es el número de personas anotadas en las lis-
tas definitivas de las bolsas de empleo (resolución 
del 19 de mayo de 2008) para la realización de sustitu-
ciones en la oficina de Correos de Pontenova (A) 
(Lugo), desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

¿Cuál es el número de personas que, estando anota-
das en las listas definitivas de las bolsas de empleo para 
sustituciones, han sido contratadas para la realización 
de sustituciones en la oficina de Correos de Pontenova 
(A) (Lugo), desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

¿Cuál es el número de personas que, no estando ano-
tadas en las listas definitivas de las bolsas de empleo para 
sustituciones, han sido contratadas para la realización de 
sustituciones en la oficina de Correos de Pontenova (A) 
(Lugo), desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de marzo 
de 2010.—María Olga Iglesias Fontal, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olga Iglesias Fontal, Diputada por 
Lugo, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas de las que 
desea obtener respuesta por escrito:

¿Cuál es el número de personas anotadas en las lis-
tas definitivas de las bolsas de empleo (resolución 
del 19 de mayo de 2008) para la realización de sustitu-
ciones en la oficina de Correos de Portomarín (Lugo), 
desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

¿Cuál es el número de personas que, estando anota-
das en las listas definitivas de las bolsas de empleo para 
sustituciones, han sido contratadas para la realización 
de sustituciones en la oficina de Correos de Portomarín 
(Lugo), desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

¿Cuál es el número de personas que, no estando ano-
tadas en las listas definitivas de las bolsas de empleo para 
sustituciones, han sido contratadas para la realización de 
sustituciones en la oficina de Correos de Portomarín 
(Lugo), desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de marzo 
de 2010.—María Olga Iglesias Fontal, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olga Iglesias Fontal, Diputada por 
Lugo, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas de las que 
desea obtener respuesta por escrito:

¿Cuál es el número de personas anotadas en las lis-
tas definitivas de las bolsas de empleo (resolución 
del 19 de mayo de 2008) para la realización de sustitu-
ciones en la oficina de Correos de Quiroga (Lugo), 
desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

¿Cuál es el número de personas que, estando anota-
das en las listas definitivas de las bolsas de empleo para 
sustituciones, han sido contratadas para la realización 
de sustituciones en la oficina de Correos de Quiroga 
(Lugo), desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

¿Cuál es el número de personas que, no estando 
anotadas en las listas definitivas de las bolsas de empleo 
para sustituciones, han sido contratadas para la realiza-
ción de sustituciones en la oficina de Correos de Quiro-
ga (Lugo), desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de marzo 
de 2010.—María Olga Iglesias Fontal, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olga Iglesias Fontal, Diputada por 
Lugo, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas de las que 
desea obtener respuesta por escrito:

¿Cuál es el número de personas anotadas en las lis-
tas definitivas de las bolsas de empleo (resolución 
del 19 de mayo de 2008) para la realización de sustitu-
ciones en la oficina de Correos de Rábade (Lugo), 
desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

¿Cuál es el número de personas que, estando anota-
das en las listas definitivas de las bolsas de empleo para 
sustituciones, han sido contratadas para la realización 
de sustituciones en la oficina de Correos de Rábade 
(Lugo), desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

¿Cuál es el número de personas que, no estando 
anotadas en las listas definitivas de las bolsas de empleo 
para sustituciones, han sido contratadas para la realiza-
ción de sustituciones en la oficina de Correos de Rába-
de (Lugo), desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de marzo 
de 2010.—María Olga Iglesias Fontal, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olga Iglesias Fontal, Diputada por 
Lugo, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas de las que 
desea obtener respuesta por escrito:

¿Cuál es el número de personas anotadas en las lis-
tas definitivas de las bolsas de empleo (resolución 
del 19 de mayo de 2008) para la realización de sustitu-
ciones en la oficina de Correos de Ribadeo (Lugo), 
desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

¿Cuál es el número de personas que, estando anota-
das en las listas definitivas de las bolsas de empleo para 
sustituciones, han sido contratadas para la realización 
de sustituciones en la oficina de Correos de Ribadeo 
(Lugo), desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

¿Cuál es el número de personas que, no estando 
anotadas en las listas definitivas de las bolsas de empleo 
para sustituciones, han sido contratadas para la realiza-
ción de sustituciones en la oficina de Correos de Riba-
deo (Lugo), desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de marzo 
de 2010.—María Olga Iglesias Fontal, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olga Iglesias Fontal, Diputada por 
Lugo, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas de las que 
desea obtener respuesta por escrito:

¿Cuál es el número de personas anotadas en las lis-
tas definitivas de las bolsas de empleo (resolución 
del 19 de mayo de 2008) para la realización de sustitu-
ciones en la oficina de Correos de Ribas de Sil (Lugo), 
desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

¿Cuál es el número de personas que, estando anota-
das en las listas definitivas de las bolsas de empleo para 
sustituciones, han sido contratadas para la realización 
de sustituciones en la oficina de Correos de Ribas de 
Sil (Lugo), desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

¿Cuál es el número de personas que, no estando ano-
tadas en las listas definitivas de las bolsas de empleo para 
sustituciones, han sido contratadas para la realización de 
sustituciones en la oficina de Correos de Ribas de Sil 
(Lugo), desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de marzo 
de 2010.—María Olga Iglesias Fontal, Diputada.



Congreso 8 de abril de 2010.—Serie D. Núm. 370

262

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olga Iglesias Fontal, Diputada por 
Lugo, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas de las que 
desea obtener respuesta por escrito:

¿Cuál es el número de personas anotadas en las lis-
tas definitivas de las bolsas de empleo (resolución 
del 19 de mayo de 2008) para la realización de sustitu-
ciones en la oficina de Correos de Ribeira de Piquín 
(Lugo), desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

¿Cuál es el número de personas que, estando anotadas 
en las listas definitivas de las bolsas de empleo para susti-
tuciones, han sido contratadas para la realización de susti-
tuciones en la oficina de Correos de Ribeira de Piquín 
(Lugo), desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

¿Cuál es el número de personas que, no estando 
anotadas en las listas definitivas de las bolsas de empleo 
para sustituciones, han sido contratadas para la realiza-
ción de sustituciones en la oficina de Correos de Ribei-
ra de Piquín (Lugo), desde mayo de 2008 hasta la 
actualidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de marzo 
de 2010.—María Olga Iglesias Fontal, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olga Iglesias Fontal, Diputada por 
Lugo, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas de las que 
desea obtener respuesta por escrito:

¿Cuál es el número de personas anotadas en las lis-
tas definitivas de las bolsas de empleo (resolución 
del 19 de mayo de 2008) para la realización de sustitu-
ciones en la oficina de Correos de Riotorto (Lugo), 
desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

¿Cuál es el número de personas que, estando anota-
das en las listas definitivas de las bolsas de empleo para 
sustituciones, han sido contratadas para la realización 
de sustituciones en la oficina de Correos de Riotorto 
(Lugo), desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

¿Cuál es el número de personas que, no estando 
anotadas en las listas definitivas de las bolsas de empleo 
para sustituciones, han sido contratadas para la realiza-
ción de sustituciones en la oficina de Correos de Rio-
torto (Lugo), desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de marzo 
de 2010.—María Olga Iglesias Fontal, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olga Iglesias Fontal, Diputada por 
Lugo, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas de las que 
desea obtener respuesta por escrito:

¿Cuál es el número de personas anotadas en las lis-
tas definitivas de las bolsas de empleo (resolución 
del 19 de mayo de 2008) para la realización de sustitu-
ciones en la oficina de Correos de Samos (Lugo), desde 
mayo de 2008 hasta la actualidad?

¿Cuál es el número de personas que, estando anota-
das en las listas definitivas de las bolsas de empleo para 
sustituciones, han sido contratadas para la realización 
de sustituciones en la oficina de Correos de Samos 
(Lugo), desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

¿Cuál es el número de personas que, no estando 
anotadas en las listas definitivas de las bolsas de empleo 
para sustituciones, han sido contratadas para la realiza-
ción de sustituciones en la oficina de Correos de Samos 
(Lugo), desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de marzo 
de 2010.—María Olga Iglesias Fontal, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olga Iglesias Fontal, Diputada por 
Lugo, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas de las que 
desea obtener respuesta por escrito:

¿Cuál es el número de personas anotadas en las lis-
tas definitivas de las bolsas de empleo (resolución 
del 19 de mayo de 2008) para la realización de sustitu-
ciones en la oficina de Correos de Sarria (Lugo), desde 
mayo de 2008 hasta la actualidad?

¿Cuál es el número de personas que, estando anota-
das en las listas definitivas de las bolsas de empleo para 
sustituciones, han sido contratadas para la realización 
de sustituciones en la oficina de Correos de Sarria 
(Lugo), desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

¿Cuál es el número de personas que, no estando 
anotadas en las listas definitivas de las bolsas de empleo 
para sustituciones, han sido contratadas para la realiza-
ción de sustituciones en la oficina de Correos de Sarria 
(Lugo), desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de marzo 
de 2010.—María Olga Iglesias Fontal, Diputada.



Congreso 8 de abril de 2010.—Serie D. Núm. 370

263

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olga Iglesias Fontal, Diputada por 
Lugo, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas de las que 
desea obtener respuesta por escrito:

¿Cuál es el número de personas anotadas en las lis-
tas definitivas de las bolsas de empleo (resolución 
del 19 de mayo de 2008) para la realización de sustitu-
ciones en la oficina de Correos de Saviñao (O) (Lugo), 
desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

¿Cuál es el número de personas que, estando anota-
das en las listas definitivas de las bolsas de empleo para 
sustituciones, han sido contratadas para la realización 
de sustituciones en la oficina de Correos de Saviñao 
(O) (Lugo), desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

¿Cuál es el número de personas que, no estando ano-
tadas en las listas definitivas de las bolsas de empleo para 
sustituciones, han sido contratadas para la realización de 
sustituciones en la oficina de Correos de Saviñao (O) 
(Lugo), desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de marzo 
de 2010.—María Olga Iglesias Fontal, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olga Iglesias Fontal, Diputada por 
Lugo, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas de las que 
desea obtener respuesta por escrito:

¿Cuál es el número de personas anotadas en las lis-
tas definitivas de las bolsas de empleo (resolución 
del 19 de mayo de 2008) para la realización de sustitu-
ciones en la oficina de Correos de Sober (Lugo), desde 
mayo de 2008 hasta la actualidad?

¿Cuál es el número de personas que, estando anota-
das en las listas definitivas de las bolsas de empleo para 
sustituciones, han sido contratadas para la realización 
de sustituciones en la oficina de Correos de Sober 
(Lugo), desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

¿Cuál es el número de personas que, no estando 
anotadas en las listas definitivas de las bolsas de empleo 
para sustituciones, han sido contratadas para la realiza-
ción de sustituciones en la oficina de Correos de Sober 
(Lugo), desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de marzo 
de 2010.—María Olga Iglesias Fontal, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olga Iglesias Fontal, Diputada por 
Lugo, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas de las que 
desea obtener respuesta por escrito:

¿Cuál es el número de personas anotadas en las lis-
tas definitivas de las bolsas de empleo (resolución 
del 19 de mayo de 2008) para la realización de sustitu-
ciones en la oficina de Correos de Taboada (Lugo), 
desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

¿Cuál es el número de personas que, estando anota-
das en las listas definitivas de las bolsas de empleo para 
sustituciones, han sido contratadas para la realización 
de sustituciones en la oficina de Correos de Taboada 
(Lugo), desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

¿Cuál es el número de personas que, no estando 
anotadas en las listas definitivas de las bolsas de empleo 
para sustituciones, han sido contratadas para la realiza-
ción de sustituciones en la oficina de Correos de Taboa-
da (Lugo), desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de marzo 
de 2010.—María Olga Iglesias Fontal, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olga Iglesias Fontal, Diputada por 
Lugo, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas de las que 
desea obtener respuesta por escrito:

¿Cuál es el número de personas anotadas en las lis-
tas definitivas de las bolsas de empleo (resolución 
del 19 de mayo de 2008) para la realización de sustitu-
ciones en la oficina de Correos de Trabada (Lugo), 
desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

¿Cuál es el número de personas que, estando anota-
das en las listas definitivas de las bolsas de empleo para 
sustituciones, han sido contratadas para la realización 
de sustituciones en la oficina de Correos de Trabada 
(Lugo), desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

¿Cuál es el número de personas que, no estando 
anotadas en las listas definitivas de las bolsas de empleo 
para sustituciones, han sido contratadas para la realiza-
ción de sustituciones en la oficina de Correos de Traba-
da (Lugo), desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de marzo 
de 2010.—María Olga Iglesias Fontal, Diputada.



Congreso 8 de abril de 2010.—Serie D. Núm. 370

264

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olga Iglesias Fontal, Diputada por 
Lugo, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas de las que 
desea obtener respuesta por escrito:

¿Cuál es el número de personas anotadas en las lis-
tas definitivas de las bolsas de empleo (resolución 
del 19 de mayo de 2008) para la realización de sustitu-
ciones en la oficina de Correos de Triacastela (Lugo), 
desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

¿Cuál es el número de personas que, estando anota-
das en las listas definitivas de las bolsas de empleo para 
sustituciones, han sido contratadas para la realización 
de sustituciones en la oficina de Correos de Triacastela 
(Lugo), desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

¿Cuál es el número de personas que, no estando ano-
tadas en las listas definitivas de las bolsas de empleo para 
sustituciones, han sido contratadas para la realización de 
sustituciones en la oficina de Correos de Triacastela 
(Lugo), desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de marzo 
de 2010.—María Olga Iglesias Fontal, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olga Iglesias Fontal, Diputada por 
Lugo, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas de las que 
desea obtener respuesta por escrito:

¿Cuál es el número de personas anotadas en las lis-
tas definitivas de las bolsas de empleo (resolución 
del 19 de mayo de 2008) para la realización de sustitu-
ciones en la oficina de Correos de Valadouro (O) 
(Lugo), desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

¿Cuál es el número de personas que, estando anota-
das en las listas definitivas de las bolsas de empleo para 
sustituciones, han sido contratadas para la realización 
de sustituciones en la oficina de Correos de Valadouro 
(O) (Lugo), desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

¿Cuál es el número de personas que, no estando ano-
tadas en las listas definitivas de las bolsas de empleo para 
sustituciones, han sido contratadas para la realización de 
sustituciones en la oficina de Correos de Valadouro (O) 
(Lugo), desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de marzo 
de 2010.—María Olga Iglesias Fontal, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olga Iglesias Fontal, Diputada por 
Lugo, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas de las que 
desea obtener respuesta por escrito:

¿Cuál es el número de personas anotadas en las lis-
tas definitivas de las bolsas de empleo (resolución 
del 19 de mayo de 2008) para la realización de sustitu-
ciones en la oficina de Correos de Vicedo (O) (Lugo), 
desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

¿Cuál es el número de personas que, estando anota-
das en las listas definitivas de las bolsas de empleo para 
sustituciones, han sido contratadas para la realización 
de sustituciones en la oficina de Correos de Vicedo (O) 
(Lugo), desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

¿Cuál es el número de personas que, no estando 
anotadas en las listas definitivas de las bolsas de empleo 
para sustituciones, han sido contratadas para la realiza-
ción de sustituciones en la oficina de Correos de Vicedo 
(O) (Lugo), desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de marzo 
de 2010.—María Olga Iglesias Fontal, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olga Iglesias Fontal, Diputada por 
Lugo, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas de las que 
desea obtener respuesta por escrito:

¿Cuál es el número de personas anotadas en las lis-
tas definitivas de las bolsas de empleo (resolución 
del 19 de mayo de 2008) para la realización de sustitu-
ciones en la oficina de Correos de Vilalba (Lugo), desde 
mayo de 2008 hasta la actualidad?

¿Cuál es el número de personas que, estando anota-
das en las listas definitivas de las bolsas de empleo para 
sustituciones, han sido contratadas para la realización 
de sustituciones en la oficina de Correos de Vilalba 
(Lugo), desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

¿Cuál es el número de personas que, no estando 
anotadas en las listas definitivas de las bolsas de empleo 
para sustituciones, han sido contratadas para la realiza-
ción de sustituciones en la oficina de Correos de Vilal-
ba (Lugo), desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de marzo 
de 2010.—María Olga Iglesias Fontal, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olga Iglesias Fontal, Diputada por 
Lugo, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas de las que 
desea obtener respuesta por escrito:

¿Cuál es el número de personas anotadas en las lis-
tas definitivas de las bolsas de empleo (resolución 
del 19 de mayo de 2008) para la realización de sustitu-
ciones en la oficina de Correos de Viveiro (Lugo), desde 
mayo de 2008 hasta la actualidad?

¿Cuál es el número de personas que, estando anota-
das en las listas definitivas de las bolsas de empleo para 
sustituciones, han sido contratadas para la realización 
de sustituciones en la oficina de Correos de Viveiro 
(Lugo), desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

¿Cuál es el número de personas que, no estando 
anotadas en las listas definitivas de las bolsas de empleo 
para sustituciones, han sido contratadas para la realiza-
ción de sustituciones en la oficina de Correos de Vivei-
ro (Lugo), desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de marzo 
de 2010.—María Olga Iglesias Fontal, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olga Iglesias Fontal, Diputada por 
Lugo, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas de las que 
desea obtener respuesta por escrito:

¿Cuál es el número de personas anotadas en las lis-
tas definitivas de las bolsas de empleo (resolución 
del 19 de mayo de 2008) para la realización de sustitu-
ciones en la oficina de Correos de Xermade (Lugo), 
desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

¿Cuál es el número de personas que, estando anota-
das en las listas definitivas de las bolsas de empleo para 
sustituciones, han sido contratadas para la realización 
de sustituciones en la oficina de Correos de Xermade 
(Lugo), desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

¿Cuál es el número de personas que, no estando 
anotadas en las listas definitivas de las bolsas de empleo 
para sustituciones, han sido contratadas para la realiza-
ción de sustituciones en la oficina de Correos de Xer-
made (Lugo), desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de marzo 
de 2010.—María Olga Iglesias Fontal, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olga Iglesias Fontal, Diputada por 
Lugo, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas de las que 
desea obtener respuesta por escrito:

¿Cuál es el número de personas anotadas en las lis-
tas definitivas de las bolsas de empleo (resolución 
del 19 de mayo de 2008) para la realización de sustitu-
ciones en la oficina de Correos de Xove (Lugo), desde 
mayo de 2008 hasta la actualidad?

¿Cuál es el número de personas que, estando anota-
das en las listas definitivas de las bolsas de empleo para 
sustituciones, han sido contratadas para la realización 
de sustituciones en la oficina de Correos de Xove 
(Lugo), desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

¿Cuál es el número de personas que, no estando 
anotadas en las listas definitivas de las bolsas de empleo 
para sustituciones, han sido contratadas para la realiza-
ción de sustituciones en la oficina de Correos de Xove 
(Lugo), desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de marzo 
de 2010.—María Olga Iglesias Fontal, Diputada.

 

184/077729

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar Fernández Pardo, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de empresas creadas en Aller (Asturias) por 
jóvenes menores de 30 años, en el año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar Fernández Pardo, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.
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Número de empresas creadas en Amieva (Asturias) 
por jóvenes menores de 30 años, en el año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar Fernández Pardo, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de empresas creadas en Avilés (Asturias) 
por jóvenes menores de 30 años, en el año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar Fernández Pardo, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de empresas creadas en Belmonte de 
Miranda (Asturias) por jóvenes menores de 30 años, en 
el año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar Fernández Pardo, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de empresas creadas en Bimenes (Asturias) 
por jóvenes menores de 30 años, en el año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar Fernández Pardo, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de empresas creadas en Boal (Asturias) por 
jóvenes menores de 30 años, en el año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar Fernández Pardo, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de empresas creadas en Cabrales (Asturias) 
por jóvenes menores de 30 años, en el año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar Fernández Pardo, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de empresas creadas en Cabranes (Astu-
rias) por jóvenes menores de 30 años, en el año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar Fernández Pardo, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.
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Número de empresas creadas en Candamo (Astu-
rias) por jóvenes menores de 30 años, en el año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar Fernández Pardo, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de empresas creadas en Cangas de Nar-
cea (Asturias) por jóvenes menores de 30 años, en el 
año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar Fernández Pardo, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de empresas creadas en Cangas de Onís 
(Asturias) por jóvenes menores de 30 años, en el 
año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar Fernández Pardo, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de empresas creadas en Caravia (Asturias) 
por jóvenes menores de 30 años, en el año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar Fernández Pardo, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de empresas creadas en Carreño (Asturias) 
por jóvenes menores de 30 años, en el año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar Fernández Pardo, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de empresas creadas en Caso (Asturias) por 
jóvenes menores de 30 años, en el año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar Fernández Pardo, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de empresas creadas en Castrillón (Astu-
rias) por jóvenes menores de 30 años, en el año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar Fernández Pardo, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
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formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de empresas creadas en Castropol (Astu-
rias) por jóvenes menores de 30 años, en el año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar Fernández Pardo, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de empresas creadas en Coaña (Asturias) 
por jóvenes menores de 30 años, en el año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar Fernández Pardo, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de empresas creadas en Colunga (Asturias) 
por jóvenes menores de 30 años, en el año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar Fernández Pardo, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de empresas creadas en Corvera de Astu-
rias (Asturias) por jóvenes menores de 30 años, en el 
año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar Fernández Pardo, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de empresas creadas en Cudillero (Astu-
rias) por jóvenes menores de 30 años, en el año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar Fernández Pardo, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de empresas creadas en Degaña (Asturias) 
por jóvenes menores de 30 años, en el año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar Fernández Pardo, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de empresas creadas en El Franco (Astu-
rias) por jóvenes menores de 30 años, en el año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar Fernández Pardo, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
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formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de empresas creadas en Gijón (Asturias) 
por jóvenes menores de 30 años, en el año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar Fernández Pardo, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de empresas creadas en Gozón (Asturias) 
por jóvenes menores de 30 años, en el año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar Fernández Pardo, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de empresas creadas en Grado (Asturias) 
por jóvenes menores de 30 años, en el año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar Fernández Pardo, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de empresas creadas en Grandas de Sali-
me (Asturias) por jóvenes menores de 30 años, en el 
año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar Fernández Pardo, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de empresas creadas en Ibias (Asturias) por 
jóvenes menores de 30 años, en el año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar Fernández Pardo, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de empresas creadas en Illas (Asturias) por 
jóvenes menores de 30 años, en el año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar Fernández Pardo, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de empresas creadas en Illano (Asturias) 
por jóvenes menores de 30 años, en el año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar Fernández Pardo, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
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formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de empresas creadas en Langreo (Asturias) 
por jóvenes menores de 30 años, en el año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar Fernández Pardo, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de empresas creadas en Las Regueras (Astu-
rias) por jóvenes menores de 30 años, en el año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar Fernández Pardo, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de empresas creadas en Laviana (Asturias) 
por jóvenes menores de 30 años, en el año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar Fernández Pardo, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de empresas creadas en Lena (Asturias) por 
jóvenes menores de 30 años, en el año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar Fernández Pardo, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de empresas creadas en Llanera (Asturias) 
por jóvenes menores de 30 años, en el año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar Fernández Pardo, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de empresas creadas en Llanes (Asturias) 
por jóvenes menores de 30 años, en el año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar Fernández Pardo, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de empresas creadas en Mieres (Asturias) 
por jóvenes menores de 30 años, en el año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar Fernández Pardo, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
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formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de empresas creadas en Morcín (Asturias) 
por jóvenes menores de 30 años, en el año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar Fernández Pardo, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de empresas creadas en Muros de Nalón 
(Asturias) por jóvenes menores de 30 años, en el 
año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar Fernández Pardo, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de empresas creadas en Nava (Asturias) 
por jóvenes menores de 30 años, en el año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar Fernández Pardo, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de empresas creadas en Navia (Asturias) 
por jóvenes menores de 30 años, en el año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar Fernández Pardo, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de empresas creadas en Noreña (Asturias) 
por jóvenes menores de 30 años, en el año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar Fernández Pardo, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de empresas creadas en Oviedo (Asturias) 
por jóvenes menores de 30 años, en el año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar Fernández Pardo, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de empresas creadas en Parres (Asturias) 
por jóvenes menores de 30 años, en el año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar Fernández Pardo, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
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formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de empresas creadas en Peñamellera 
Alta (Asturias) por jóvenes menores de 30 años, en el 
año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar Fernández Pardo, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de empresas creadas en Peñamellera 
Baja (Asturias) por jóvenes menores de 30 años, en 
el año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar Fernández Pardo, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de empresas creadas en Pesoz (Asturias) 
por jóvenes menores de 30 años, en el año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar Fernández Pardo, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de empresas creadas en Piloña (Asturias) 
por jóvenes menores de 30 años, en el año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar Fernández Pardo, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de empresas creadas en Ponga (Asturias) 
por jóvenes menores de 30 años, en el año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar Fernández Pardo, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de empresas creadas en Pravia (Asturias) 
por jóvenes menores de 30 años, en el año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar Fernández Pardo, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de empresas creadas en Ribadesella (Astu-
rias) por jóvenes menores de 30 años, en el año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar Fernández Pardo, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
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formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de empresas creadas en Ribera de Arri-
ba (Asturias) por jóvenes menores de 30 años, en el 
año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar Fernández Pardo, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de empresas creadas en Riosa (Asturias) 
por jóvenes menores de 30 años, en el año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar Fernández Pardo, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Número de empresas creadas en Salas (Asturias) 
por jóvenes menores de 30 años, en el año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar Fernández Pardo, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de empresas creadas en San Martín de 
Oscos (Asturias) por jóvenes menores de 30 años, en el 
año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar Fernández Pardo, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de empresas creadas en San Martín de Rey 
Aurelio (Asturias) por jóvenes menores de 30 años, en 
el año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar Fernández Pardo, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de empresas creadas en San Tirso de 
Abres (Asturias) por jóvenes menores de 30 años, en 
el año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar Fernández Pardo, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de empresas creadas en Santa Eulalia de 
Oscos (Asturias) por jóvenes menores de 30 años, en el 
año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar Fernández Pardo, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de empresas creadas en Santo Adriano 
(Asturias) por jóvenes menores de 30 años, en el 
año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar Fernández Pardo, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de empresas creadas en Sariego (Asturias) 
por jóvenes menores de 30 años, en el año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar Fernández Pardo, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de empresas creadas en Siero (Asturias) 
por jóvenes menores de 30 años, en el año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar Fernández Pardo, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Número de empresas creadas en Sobrescobio (Astu-
rias) por jóvenes menores de 30 años, en el año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar Fernández Pardo, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de empresas creadas en Somiedo (Asturias) 
por jóvenes menores de 30 años, en el año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar Fernández Pardo, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de empresas creadas en Soto del Barco 
(Asturias) por jóvenes menores de 30 años, en el 
año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar Fernández Pardo, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de empresas creadas en Tapia de Casarie-
go (Asturias) por jóvenes menores de 30 años, en el 
año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar Fernández Pardo, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de empresas creadas en Taramundi (Astu-
rias) por jóvenes menores de 30 años, en el año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar Fernández Pardo, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de empresas creadas en Taverga (Asturias) 
por jóvenes menores de 30 años, en el año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar Fernández Pardo, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de empresas creadas en Tineo (Asturias) 
por jóvenes menores de 30 años, en el año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar Fernández Pardo, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 

formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de empresas creadas en Valdes (Asturias) 
por jóvenes menores de 30 años, en el año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar Fernández Pardo, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de empresas creadas en Vegadeo (Asturias) 
por jóvenes menores de 30 años, en el año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar Fernández Pardo, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de empresas creadas en Villanueva de 
Oscos (Asturias) por jóvenes menores de 30 años, en el 
año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar Fernández Pardo, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de empresas creadas en Villaviciosa (Astu-
rias) por jóvenes menores de 30 años, en el año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar Fernández Pardo, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de empresas creadas en Villayón (Asturias) 
por jóvenes menores de 30 años, en el año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar Fernández Pardo, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de empresas creadas en Yernes y Tame-
za (Asturias) por jóvenes menores de 30 años, en el 
año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar Fernández Pardo, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de empresas creadas en Pola de Siero 
(Asturias) por jóvenes menores de 30 años, en el 
año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

184/077730

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar Fernández Pardo, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 

formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de empresas creadas en Aller (Asturias) por 
jóvenes menores de 30 años, en el año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar Fernández Pardo, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de empresas creadas en Amieva (Asturias) 
por jóvenes menores de 30 años, en el año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar Fernández Pardo, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de empresas creadas en Avilés (Asturias) 
por jóvenes menores de 30 años, en el año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar Fernández Pardo, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de empresas creadas en Belmonte de 
Miranda (Asturias) por jóvenes menores de 30 años, 
en el año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar Fernández Pardo, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de empresas creadas en Bimenes (Asturias) 
por jóvenes menores de 30 años, en el año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar Fernández Pardo, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de empresas creadas en Boal (Asturias) por 
jóvenes menores de 30 años, en el año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar Fernández Pardo, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de empresas creadas en Cabrales (Asturias) 
por jóvenes menores de 30 años, en el año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar Fernández Pardo, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 

formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de empresas creadas en Cabranes (Astu-
rias) por jóvenes menores de 30 años, en el año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar Fernández Pardo, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de empresas creadas en Candamo (Astu-
rias) por jóvenes menores de 30 años, en el año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar Fernández Pardo, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Número de empresas creadas en Cangas de Nar-
cea (Asturias) por jóvenes menores de 30 años, en 
el año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar Fernández Pardo, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de empresas creadas en Cangas de Onís 
(Asturias) por jóvenes menores de 30 años, en el 
año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar Fernández Pardo, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de empresas creadas en Caravia (Asturias) 
por jóvenes menores de 30 años, en el año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar Fernández Pardo, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de empresas creadas en Carreño (Asturias) 
por jóvenes menores de 30 años, en el año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar Fernández Pardo, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de empresas creadas en Caso (Asturias) por 
jóvenes menores de 30 años, en el año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar Fernández Pardo, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 

formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de empresas creadas en Castrillón (Astu-
rias) por jóvenes menores de 30 años, en el año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar Fernández Pardo, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de empresas creadas en Castropol (Astu-
rias) por jóvenes menores de 30 años, en el año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar Fernández Pardo, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de empresas creadas en Coaña (Asturias) 
por jóvenes menores de 30 años, en el año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar Fernández Pardo, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de empresas creadas en Colunga (Asturias) 
por jóvenes menores de 30 años, en el año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar Fernández Pardo, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de empresas creadas en Corvera de Astu-
rias (Asturias) por jóvenes menores de 30 años, en el 
año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar Fernández Pardo, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de empresas creadas en Cudillero (Astu-
rias) por jóvenes menores de 30 años, en el año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar Fernández Pardo, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de empresas creadas en Degaña (Asturias) 
por jóvenes menores de 30 años, en el año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar Fernández Pardo, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 

formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de empresas creadas en El Franco (Astu-
rias) por jóvenes menores de 30 años, en el año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar Fernández Pardo, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de empresas creadas en Gijón (Asturias) 
por jóvenes menores de 30 años, en el año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar Fernández Pardo, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de empresas creadas en Gozón (Asturias) 
por jóvenes menores de 30 años, en el año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar Fernández Pardo, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de empresas creadas en Grado (Asturias) 
por jóvenes menores de 30 años, en el año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar Fernández Pardo, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de empresas creadas en Grandas de Sali-
me (Asturias) por jóvenes menores de 30 años, en el 
año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar Fernández Pardo, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de empresas creadas en Ibias (Asturias) por 
jóvenes menores de 30 años, en el año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar Fernández Pardo, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de empresas creadas en Illas (Asturias) por 
jóvenes menores de 30 años, en el año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar Fernández Pardo, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 

formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de empresas creadas en Illano (Asturias) 
por jóvenes menores de 30 años, en el año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar Fernández Pardo, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de empresas creadas en Langreo (Asturias) 
por jóvenes menores de 30 años, en el año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar Fernández Pardo, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de empresas creadas en Las Regueras 
(Asturias) por jóvenes menores de 30 años, en el 
año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar Fernández Pardo, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de empresas creadas en Laviana (Asturias) 
por jóvenes menores de 30 años, en el año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar Fernández Pardo, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de empresas creadas en Lena (Asturias) por 
jóvenes menores de 30 años, en el año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar Fernández Pardo, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de empresas creadas en Llanera (Asturias) 
por jóvenes menores de 30 años, en el año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar Fernández Pardo, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de empresas creadas en Llanes (Asturias) 
por jóvenes menores de 30 años, en el año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar Fernández Pardo, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 

formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de empresas creadas en Mieres (Asturias) 
por jóvenes menores de 30 años, en el año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar Fernández Pardo, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de empresas creadas en Morcín (Asturias) 
por jóvenes menores de 30 años, en el año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar Fernández Pardo, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de empresas creadas en Muros de Nalón 
(Asturias) por jóvenes menores de 30 años, en el 
año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar Fernández Pardo, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de empresas creadas en Nava (Asturias) 
por jóvenes menores de 30 años, en el año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar Fernández Pardo, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de empresas creadas en Navia (Asturias) 
por jóvenes menores de 30 años, en el año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar Fernández Pardo, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de empresas creadas en Noreña (Asturias) 
por jóvenes menores de 30 años, en el año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar Fernández Pardo, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de empresas creadas en Oviedo (Asturias) 
por jóvenes menores de 30 años, en el año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar Fernández Pardo, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 

formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de empresas creadas en Parres (Asturias) 
por jóvenes menores de 30 años, en el año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar Fernández Pardo, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de empresas creadas en Peñamellera (Astu-
rias) por jóvenes menores de 30 años, en el año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar Fernández Pardo, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de empresas creadas en Peñamellera 
Baja (Asturias) por jóvenes menores de 30 años, en 
el año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar Fernández Pardo, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de empresas creadas en Pesoz (Asturias) 
por jóvenes menores de 30 años, en el año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar Fernández Pardo, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de empresas creadas en Piloña (Asturias) 
por jóvenes menores de 30 años, en el año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar Fernández Pardo, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de empresas creadas en Ponga (Asturias) 
por jóvenes menores de 30 años, en el año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar Fernández Pardo, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de empresas creadas en Pravia (Asturias) 
por jóvenes menores de 30 años, en el año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar Fernández Pardo, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 

formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de empresas creadas en Proaza (Asturias) 
por jóvenes menores de 30 años, en el año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar Fernández Pardo, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de empresas creadas en Quirós (Asturias) 
por jóvenes menores de 30 años, en el año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar Fernández Pardo, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de empresas creadas en Ribadedeva (Astu-
rias) por jóvenes menores de 30 años, en el año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar Fernández Pardo, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de empresas creadas en Ribadesella (Astu-
rias) por jóvenes menores de 30 años, en el año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar Fernández Pardo, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de empresas creadas en Ribera de Arri-
ba (Asturias) por jóvenes menores de 30 años, en el 
año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar Fernández Pardo, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de empresas creadas en Riosa (Asturias) 
por jóvenes menores de 30 años, en el año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar Fernández Pardo, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de empresas creadas en Salas (Asturias) 
por jóvenes menores de 30 años, en el año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar Fernández Pardo, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 

formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de empresas creadas en San Martín de 
Oscos (Asturias) por jóvenes menores de 30 años, en el 
año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar Fernández Pardo, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de empresas creadas en San Martín de Rey 
Aurelio (Asturias) por jóvenes menores de 30 años, en 
el año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar Fernández Pardo, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de empresas creadas en San Tirso de 
Abres (Asturias) por jóvenes menores de 30 años, en 
el año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar Fernández Pardo, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.
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Número de empresas creadas en Santa Eulalia de 
Oscos (Asturias) por jóvenes menores de 30 años, en el 
año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar Fernández Pardo, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de empresas creadas en Santo Adriano 
(Asturias) por jóvenes menores de 30 años, en el 
año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar Fernández Pardo, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de empresas creadas en Sariego (Asturias) 
por jóvenes menores de 30 años, en el año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar Fernández Pardo, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de empresas creadas en Siero (Asturias) 
por jóvenes menores de 30 años, en el año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar Fernández Pardo, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de empresas creadas en Sobrescobio (Astu-
rias) por jóvenes menores de 30 años, en el año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar Fernández Pardo, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de empresas creadas en Somiedo (Asturias) 
por jóvenes menores de 30 años, en el año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar Fernández Pardo, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Número de empresas creadas en Soto del Barco 
(Asturias) por jóvenes menores de 30 años, en el 
año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar Fernández Pardo, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
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formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de empresas creadas en Tapia de Casa-
riego (Asturias) por jóvenes menores de 30 años, en 
el año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

184/077731

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Enriqueta Seller Roca de Togores, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula las siguientes preguntas al Gobierno de las que 
desea obtener respuesta por escrito.

Los sindicatos mayoritarios de Iberia han comenza-
do la ronda de contactos informales con la aerolínea de 
bandera para renovar el acuerdo marco de 2001 sobre 
los posibles expedientes de regulación de empleo (ERE) 
que pudieran producirse tras la fusión con British 
Airways. La gran novedad de estas negociaciones preli-
minares es la rebaja de la edad de prejubilación y baja 
voluntaria desde los 58 años a los 55 años.

Los representantes de los trabajadores, sospechan 
que la integración de las dos compañías puede tener 
efectos nocivos en la plantilla. Los posibles despidos 
no se han estudiado oficialmente en las últimas reunio-
nes que han mantenido los sindicatos con Iberia porque 
desde la empresa aseguran que la fusión no tiene que 
traer consigo de forma necesaria recortes de personal.

Pero desde los sindicatos aseguran que «es vox 
populi» que la compañía española va a tomar medidas 
drásticas por las posibles sinergias operativas y por los 
propios malos resultados cosechados en 2009. En el 
pasado ejercicio, Iberia registró unas pérdidas de 281 
millones de euros después de trece años de beneficios. 
Unos números rojos históricos que han hecho saltar las 
alarmas en la aerolínea.

Ante la marejada de fondo, leemos en la prensa que 
fuentes sindicales afirman que, en el caso de que haya 
ajustes traumáticos, «lo que queremos es que se reduz-
ca la edad de prejubilación desde los 58 hasta los 55 
años». «Lo primero que queremos es que, si se llega a 
esa situación, las bajas sean voluntarias, no discrimina-
torias y que se intente recolocar al personal en otras 
divisiones», agregan.

Al parecer, la operación puede suponer un recorte 
de plantilla de cerca de 2.000 personas a corto y medio 
plazo. Esa es la cifra de empleados que Iberia intentó 
incluir en un ERE que puso en marcha en mayo del 

pasado año cuando se conocieron las pérdidas del pri-
mer trimestre.

Aquella medida, incluida en un plan de contingen-
cia que los sindicatos calificaron de precipitado, no fue 
adoptada.

Esta rebaja de la edad de prejubilación se engloba 
en las negociaciones entre los sindicatos e Iberia para la 
renovación del acuerdo marco sobre ERE que las dos 
partes firmaron a finales de 2001 y que vence en diciem-
bre de 2010 para el colectivo de tierra y de tripulantes 
de cabina. El número de afectados por este plan es 
de 3.832 a 31 de diciembre de 2009. Las principales 
características de ese acuerdo eran la voluntariedad, 
los 58 años como edad límite, una indemnización de 35 
días con un máximo de 30 mensualidades. En 2009, un 
total de 1.012 trabajadores se acogieron a alguna de las 
modalidades de bajas incentivadas de Iberia, que 
emplea a 20.345 personas. La compañía tiene dota-
dos 51 millones de euros para la prórroga del ERE.

1. ¿Dará el Gobierno, a través del Ministerio de 
Trabajo el plácet a las prejubilaciones, dado que preten-
de alargar la edad de jubilación hasta los 67 años?

2. Habida cuenta de que los sindicatos, tanto UGT 
como CC OO si están de acuerdo con las prejubilacio-
nes, y así lo declararon en la primera manifestación con-
tra la política social del Gobierno, ya que consideran que 
«siguen siendo un mecanismo útil de adaptación de 
determinados sectores y empresas a los cambios produc-
tivos», ¿estima el Gobierno que se deben autorizar las 
prejubilaciones en IBERIA, mientras la generalidad de 
los trabajadores deberán jubilarse a los 67 años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
marzo de 2010.—Enriqueta Seller Roca de Togores, 
Diputada.

184/077732

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Enriqueta Seller Roca de Togores, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula las siguientes preguntas al Gobierno de las que 
desea obtener respuesta por escrito.

Cerca de 170.000 ciudadanos de nacionalidad búl-
gara y rumana residen en la Comunidad Valenciana, 
comunidad que va a ser privada de 23 millones de euros 
que le fueron transferidos desde el Ministerio de Traba-
jo e Inmigración en la anualidad 2009. Con esta deci-
sión el Gobierno desatiende al colectivo de ciudadanos 
rumanos y búlgaros al tiempo que recorta todavía más 
la financiación a la Comunidad Valenciana, debiendo 
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ser a partir de ahora los servicios autonómicos y muni-
cipales los que deban hacer frente al coste de las presta-
ciones.

1. ¿Considera el Gobierno una decisión solidaria 
excluir a la comunidad rumana y búlgara del fondo de 
acogida?

2. ¿Conoce el Gobierno las consecuencias que tal 
decisión acarrea para las cuentas de los municipios y de 
las Comunidades Autónomas afectadas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
marzo de 2010.—Enriqueta Seller Roca de Togores, 
Diputada.

184/077733

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Enriqueta Seller Roca de Togores, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué situación se encuentran el proyecto deno-
minado «Ronda Sur de Elche», tramo comprendido 
entre la CV-851 y la N-340, y la segunda fase entre la 
Ronda de Carrús y la CL-3061 (puente sobre el río 
Vinalopó), así como previsiones de finalización del pri-
mero y de la licitación de la obra del segundo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
marzo de 2010.—Enriqueta Seller Roca de Togores, 
Diputada.

184/077734

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Enriqueta Seller Roca de Togores, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los proyectos del Ministerio de Fomen-
to de nuevas infraestructuras viarias que afecten a la 
zona del municipio de Elche?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
marzo de 2010.—Enriqueta Seller Roca de Togores, 
Diputada.

184/077735

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Enriqueta Seller Roca de Togores, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la evolución del número de cotizantes al Régi-
men Especial de Trabajadores Autónomos en la provincia 
de Alicante entre los años 2006, 2007, 2008 y 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
marzo de 2010.—Enriqueta Seller Roca de Togores, 
Diputada.

184/077736

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Enriqueta Seller Roca de Togores, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la evolución del volumen de importaciones 
registradas en la provincia de Alicante durante los 
años 2006, 2007, 2008 y 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
marzo de 2010.—Enriqueta Seller Roca de Togores, 
Diputada.

184/077737

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Enriqueta Seller Roca de Togores, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número actual de cotizantes al Régimen 
Especial de Trabajadores Autónomos de la Seguridad 
Social en la provincia de Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
marzo de 2010.—Enriqueta Seller Roca de Togores, 
Diputada.
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184/077738

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Enriqueta Seller Roca de Togores, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número actual de cotizantes al Régimen 
Especial de Trabajadores Autónomos de la Seguridad 
Social en Elche (Alicante)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
marzo de 2010.—Enriqueta Seller Roca de Togores, 
Diputada.

184/077739

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Enriqueta Seller Roca de Togores, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el volumen de importaciones registradas en 
la provincia de Alicante durante 2008 y 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
marzo de 2010.—Enriqueta Seller Roca de Togores, 
Diputada.

184/077740

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Enriqueta Seller Roca de Togores, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la evolución del volumen de exportaciones 
registradas en la provincia de Alicante durante los 
años 2006, 2007, 2008 y 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
marzo de 2010.—Enriqueta Seller Roca de Togores, 
Diputada.

184/077741

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Enriqueta Seller Roca de Togores, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué volumen de exportaciones experimenta la pro-
vincia de Alicante durante 2007, 2008 y 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
marzo de 2010.—Enriqueta Seller Roca de Togores, 
Diputada.

184/077742

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Enriqueta Seller Roca de Togores, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el número de pasajeros que han utili-
zado el aeropuerto de Alicante durante los meses de 
julio y agosto de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
marzo de 2010.—Enriqueta Seller Roca de Togores, 
Diputada.

184/077743

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Enriqueta Seller Roca de Togores, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el número de pasajeros que han utili-
zado el aeropuerto de Alicante durante los meses de 
julio y agosto de 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
marzo de 2010.—Enriqueta Seller Roca de Togores, 
Diputada.
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184/077744

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Enriqueta Seller Roca de Togores, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la evolución en número de pasajeros duran-
te los meses de julio y agosto de 2009 en comparación 
con el mismo periodo de 2007 y 2008 en el aeropuerto 
de El Altet-Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
marzo de 2010.—Enriqueta Seller Roca de Togores, 
Diputada.

184/077745

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Enriqueta Seller Roca de Togores, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de suspensiones de pagos de 
empresas presentadas en la provincia de Alicante duran-
te los años 2008 y 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
marzo de 2010.—Enriqueta Seller Roca de Togores, 
Diputada.

184/077746

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Enriqueta Seller Roca de Togores, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la evolución de creación de empresas 
durante los ejercicios 2004 a 2009 en la provincia de 
Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
marzo de 2010.—Enriqueta Seller Roca de Togores, 
Diputada.

184/077747

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Enriqueta Seller Roca de Togores, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la evolución del número de suspensiones 
de pagos de empresas presentadas en la provincia de 
Alicante durante el período 2004-2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
marzo de 2010.—Enriqueta Seller Roca de Togores, 
Diputada.

184/077748

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Enriqueta Seller Roca de Togores, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de perceptores de prestación por 
desempleo en la provincia de Alicante durante el primer 
semestre de 2008, el primer semestre de 2009, el segun-
do semestre de 2008 y el segundo semestre de 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
marzo de 2010.—Enriqueta Seller Roca de Togores, 
Diputada.

184/077749

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, doña María Rama-
llo, don Jesús Pérez Arca, Diputados por Pontevedra y 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular las siguientes preguntas de las que 
desean obtener respuesta por escrito.

El artículo 38 de la Ley de Ordenación de las profe-
siones sanitarias prevé que las Administraciones Sani-
tarias regularán el reconocimiento del desarrollo profe-
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sional en base a unos determinados principios 
generales.

a) El reconocimiento se articulará en cuatro gra-
dos.

Las Administraciones sanitarias, no obstante, podrán 
establecer un grado inicial, previo a los anteriormente 
indicados. La creación de este grado inicial deberá 
comportar su homologación de acuerdo con lo previsto 
en el artículo 39 de esta Ley.

b) La obtención del primer grado, y el acceso a los 
superiores, requerirá la evaluación favorable de los méri-
tos del interesado, en relación a sus conocimientos, com-
petencias, formación continuada acreditada, actividad 
docente e investigación. La evaluación habrá de tener en 
cuenta también los resultados de la actividad asistencial 
del interesado, la calidad de la misma y el cumplimiento 
de los indicadores que para su valoración se hayan esta-
blecido, así como su implicación en la gestión clínica 
definidas en el artículo 10 de esta Ley.

c) Para obtener el primer grado, será necesario 
acreditar cinco años de ejercicio profesional. La eva-
luación para acceder a los grados superiores podrá soli-
citarse transcurridos, como mínimo, cinco años desde 
la precedente evaluación positiva. En caso de evalua-
ción negativa, el profesional podrá solicitar una nueva 
evaluación transcurridos dos años desde ésta.

La evaluación se llevará a cabo por un comité espe-
cífico creado en cada centro o institución. El comité 
estará integrado, en su mayoría, por profesionales de la 
misma profesión sanitaria del evaluado, y habrá de 
garantizarse la participación en el mismo de represen-
tantes del servicio o unidad de pertenencia del profesio-
nal evaluado, así como de evaluadores externos desig-
nados por agencias de calidad o sociedades científicas 
de su ámbito de competencia.

d) Los profesionales tendrán derecho a hacer 
constar públicamente el grado de desarrollo profesional 
que tengan reconocido.

e) Dentro de cada servicio de salud, estos criterios 
generales del sistema de desarrollo profesional, y su 
repercusión en la carrera, se acomodarán y adaptarán a 
las condiciones y características organizativas, sanita-
rias y asistenciales del servicio de salud o de cada uno 
de sus centros, sin detrimento de los derechos ya esta-
blecidos.

2. Los centros sanitarios privados en los que exis-
tan profesionales sanitarios que presten servicios por 
cuenta ajena establecerán, en la medida en que lo per-
mita la capacidad de cada centro, procedimientos para 
el reconocimiento del desarrollo profesional y la carre-
ra de los mismos, que se adecuarán a los criterios fija-
dos en este título.

Los procedimientos a que se refiere el párrafo ante-
rior serán supervisados, en su implantación y desarro-
llo, por la Administración sanitaria correspondiente.

En cada centro se deberá conservar la documenta-
ción de evaluación de los profesionales de cada servicio 
o unidad de éste.

3. Los profesionales sanitarios que desarrollen su 
actividad exclusivamente a través del ejercicio profe-
sional por cuenta propia podrán acceder voluntariamen-
te a los procedimientos de reconocimiento del desarro-
llo profesional, en la forma en que se determine por la 
correspondiente Administración sanitaria. En todo caso, 
dichos profesionales deberán superar las mismas eva-
luaciones que se establezcan para quienes presenten 
servicios por cuenta ajena en centros sanitarios.

¿Cuántos profesionales sanitarios han accedido al 
desarrollo profesional en el sector sanitario público, 
desglosados por grados, profesión y Comunidad Autó-
noma? ¿Cuántos en el sector sanitario privado, desglo-
sados por grados, profesión y Comunidad Autónoma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de marzo 
de 2010.—Ana María Pastor Julián, María Ramallo 
y Jesús Pérez Arca, Diputados.

184/077750

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, Diputado por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas de las que 
desea obtener respuestas por escrito.

En el pasado debate de los PGE 2010 el Grupo 
Popular mostró su preocupación acerca de la situación 
de Correos prevista para el año en curso: un déficit pre-
visto de más de 150 millones de euros, una caída de 
inversiones del 43 % para la empresa postal pública, falta 
de un Plan Estratégico de empresa desde el año 2006 y 
una preocupante incertidumbre sobre la futura transposi-
ción de la Tercer Directiva Postal, que liberalizará este 
sector en enero de 2011.

A esta situación debemos añadir la del diálogo social 
en Correos, una empresa de 65.000 trabajadores. En este 
sentido, ha llegado a nuestro conocimiento que la mayo-
ría sindical de Correos, en representación del 70 % de 
sus trabajadores, ha mantenido un encierro sindical en la 
Subsecretaría del Ministerio de Fomento de Madrid, 
argumentando una ausencia completa de diálogo por 
parte del Gobierno en relación al futuro del sector postal 
en su conjunto, del futuro de Correos y las condiciones 
laborales de sus más de 67.000 trabajadores, previendo 
una pérdida de miles de empleos si no se acometen medi-
das urgentes.
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Por todos estos motivos, ante la falta de iniciativas 
frente la grave crisis que está afectando a Correos, con 
cifras altamente negativas respecto al conjunto de 
empresas del Grupo Fomento, ante la situación del diá-
logo social en dicha empresa —nos consta que con un 
Convenio Colectivo cuya negociación se inició hace 
más de año y medio y sin visos de conclusión rápida—, 
podemos encontrarnos con una situación de paulatino 
deterioro del servicio postal prestado a los ciudadanos.

¿Tiene el Gobierno un borrador de la Ley Postal que 
transpondrá la Tercera Directiva Postal?

¿Qué elementos de financiación contempla el 
Gobierno para garantizar un servicio público como el 
de Correos?

¿Cómo explica el Gobierno que la mayor empresa 
del país carezca de Plan Estratégico desde el año 2006? 
¿Qué estrategia ha seguido en estos cuatro años en un 
mercado en pleno proceso de liberalización?

¿Está el Gobierno en condiciones de garantizar la 
prestación de dicho servicio en las condiciones contem-
pladas en la legislación postal a medio y largo plazo?

¿Está el Gobierno en condiciones de garantizar la 
prestación de dicho servicio en los ámbitos menos ren-
tables del mercado?

¿Qué valoración hace el Gobierno de la opinión 
del 70 % de los representantes de los trabajadores de 
Correos acerca de las deficiencias del diálogo social en 
dicho sector?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de marzo 
de 2010.—Isidro Fernández Rozada, Diputado.

184/077751

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jaime Reinares Fernández, Diputado por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Colindando con la fábrica de armas de Oviedo exis-
ten unas edificaciones unifamiliares paralelas a la calle 
La Tenderina, que son propiedad del Ministerio de 
Defensa, dichas construcciones se encuentran en un 
estado de prácticamente ruina y sin que su entorno esté 
atendido.

¿Qué intenciones tiene el Gobierno en relación con 
el destino de estas viviendas unifamiliares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—Jaime Reinares Fernández, Diputado.

184/077752

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede el Gobierno informar qué número de espe-
cialistas en Medicina Familiar y Comunitaria están rea-
lizando el período de formación en el Hospital Comar-
cal de Melilla, desde que se le concedió a éste la 
acreditación para impartir docencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de marzo 
de 2010.—Antonio Gutiérrez Molina, Diputado.

184/077753

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede el Gobierno informar sobre el lugar de pro-
cedencia de los especialistas en Medicina Familiar y 
Comunitaria que están realizando el período de forma-
ción en el Hospital Comarcal de Melilla, así como de la 
Facultad de Medicina donde obtuvieron el grado de 
licenciatura?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de marzo 
de 2010.—Antonio Gutiérrez Molina, Diputado.

184/077754

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede el Gobierno informar sobre el número y 
calificación obtenidos en el «Examen MIR» de los 
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especialistas en Medicina Familiar y Comunitaria que 
están realizando el período de formación en el Hospital 
Comarcal de Melilla, así como indicar el año en que 
superaron dicha prueba?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de marzo 
de 2010.—Antonio Gutiérrez Molina, Diputado.

184/077755

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Ricomà de Castellarnau, Diputado por 
Tarragona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

En la provincia de Tarragona, concretamente en el 
puerto de L’Ametlla de Mar, tienen base seis embarca-
ciones destinadas a la pesca del atún rojo mediante la 
modalidad del cerco. Dicha actividad genera unos 400 
puestos de trabajo. La Comisión Europea ha formulado 
una propuesta para la prohibición de la comercializa-
ción del atún rojo, exceptuando de esta medida a la 
flota artesanal. La decisión final sobre esta cuestión la 
adoptará la Convención sobre el Comercio Internacio-
nal de Especies Amenazadas de Fauna y Flora Silvestre 
(Cites). En relación a dicha cuestión, se desea saber:

1.º Gestiones realizadas por el Gobierno para la 
defensa del sector de la pesca del atún rojo.

2.º Grado de conocimiento del Ejecutivo e infor-
mes utilizados para fijar los criterios de sostenibilidad 
bajo los que actúan almadraberos y cerqueros en la 
pesca del atún rojo.

3.º Criterios que aplica el Gobierno para calificar 
una pesquería como artesanal.

4° Consideraciones del Gobierno por las que ha 
considerado oportuno hacer discriminaciones en la 
defensa de la pesca del atún rojo en función de las artes 
utilizadas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—Francisco Ricomà de Castellarnau, Dipu-
tado.

184/077756

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Ricomà de Castellarnau, Diputado por 
Tarragona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 

en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

El acceso a Les Cases d’Alnar, en el término muni-
cipal de Alcanar, provincia de Tarragona, siguiendo la 
dirección norte-sur de la N-340, comporta en la actuali-
dad tener que cruzar, mediante giro a la izquierda, dicha 
carretera. De igual modo, para incorporarse a la nacio-
nal desde este núcleo de población para tomar el senti-
do norte-sur hay que cruzar la carretera en su otro sen-
tido y realizar la incorporación mediante un carril 
ubicado en el centro de la calzada. Todo ello implica un 
factor de riesgo añadido para los conductores que deben 
realizar dichas maniobras y, consecuentemente, para el 
tráfico en general.

Por todo ello se desea saber:

Presupuesto y actuaciones previstas para solucionar 
dicho problema en el ejercicio 2010.

Previsiones y calendario de ejecución para la solu-
ción definitiva a dicha cuestión.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—Francisco Ricomà de Castellarnau, Diputa-
do.

184/077757

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Deuda que al día de hoy mantiene el Ayuntamiento 
de Jerez de la Frontera con la Agencia Tributaria, espe-
cificando los conceptos, y en el supuesto de que se haya 
firmado algún convenio aplazando la deuda, detallar la 
fecha y condiciones del aplazamiento.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de marzo 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/077758

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 



Congreso 8 de abril de 2010.—Serie D. Núm. 370

293

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Piensa el Gobierno incrementar el número de funcio-
narios destinados en la Unidad de Asistencia y Protec-
ción de la Comisaría de Policía de Jerez de la Frontera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/077759

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué número de funcionarios destinará el Ministe-
rio del Interior al Centro Integrado de Seguridad Ciuda-
dana que será construido en la Zona Sur de la ciudad de 
Jerez de la Frontera en virtud de la aplicación del Plan 
Urbano aprobado por dicha localidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/077760

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las causas que han provocado la muerte 
de un interno de la Prisión del Puerto de Santa María al 
ser aprisionado por las puertas de su celda?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/077761

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué opinión le merece la fuga de dos internos de la 
Prisión del Puerto de Santa María durante un viaje de 
recreo, y qué medidas se han adoptado para que hechos 
como el denunciado no vuelvan a ocurrir?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/077762

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Eugenio Nasarre Goicoechea, Diputado por 
Jaén, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

De los 7.689 puestos de libre designación existentes 
en la Administración General del Estado, ¿cuántos 
corresponden al Ministerio de Asuntos Exteriores y de 
Cooperación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de marzo 
de 2010.—Eugenio Nasarre Goicoechea, Diputado.

184/077763

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Eugenio Nasarre Goicoechea, Diputado por 
Jaén, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

De los 7.689 puestos de libre designación existentes 
en la Administración General del Estado, ¿cuántos 
corresponden al Ministerio de Ciencia e Innovación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de marzo 
de 2010.—Eugenio Nasarre Goicoechea, Diputado.
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184/077764

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Eugenio Nasarre Goicoechea, Diputado por 
Jaén, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

De los 7.689 puestos de libre designación existentes 
en la Administración General del Estado, ¿cuántos 
corresponden al Ministerio de Cultura?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de marzo 
de 2010.—Eugenio Nasarre Goicoechea, Diputado.

184/077765

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Eugenio Nasarre Goicoechea, Diputado por 
Jaén, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

De los 7.689 puestos de libre designación existentes 
en la Administración General del Estado, ¿cuántos 
corresponden al Ministerio de Defensa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de marzo 
de 2010.—Eugenio Nasarre Goicoechea, Diputado.

184/077766

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Eugenio Nasarre Goicoechea, Diputado por 
Jaén, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

De los 7.689 puestos de libre designación existentes 
en la Administración General del Estado, ¿cuántos 
corresponden al Ministerio de Economía y Hacienda?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de marzo 
de 2010.—Eugenio Nasarre Goicoechea, Diputado.

184/077767

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Eugenio Nasarre Goicoechea, Diputado por 
Jaén, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

De los 7.689 puestos de libre designación existentes 
en la Administración General del Estado, ¿cuántos 
corresponden al Ministerio de Educación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de marzo 
de 2010.—Eugenio Nasarre Goicoechea, Diputado.

184/077768

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Eugenio Nasarre Goicoechea, Diputado por 
Jaén, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

De los 7.689 puestos de libre designación existentes 
en la Administración General del Estado, ¿cuántos 
corresponden al Ministerio de Fomento?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de marzo 
de 2010.—Eugenio Nasarre Goicoechea, Diputado.

184/077769

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Eugenio Nasarre Goicoechea, Diputado por 
Jaén, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

De los 7.689 puestos de libre designación existentes 
en la Administración General del Estado, ¿cuántos 
corresponden al Ministerio de Igualdad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de marzo 
de 2010.—Eugenio Nasarre Goicoechea, Diputado.
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184/077770

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Eugenio Nasarre Goicoechea, Diputado por 
Jaén, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

De los 7.689 puestos de libre designación existentes 
en la Administración General del Estado, ¿cuántos 
corresponden al Ministerio de Industria, Turismo y 
Comercio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de marzo 
de 2010.—Eugenio Nasarre Goicoechea, Diputado.

184/077771

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Eugenio Nasarre Goicoechea, Diputado por 
Jaén, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

De los 7.689 puestos de libre designación existentes 
en la Administración General del Estado, ¿cuántos 
corresponden al Ministerio de Justicia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de marzo 
de 2010.—Eugenio Nasarre Goicoechea, Diputado.

184/077772

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Eugenio Nasarre Goicoechea, Diputado por 
Jaén, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

De los 7.689 puestos de libre designación existentes 
en la Administración General del Estado, ¿cuántos 
corresponden al Ministerio de la Presidencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de marzo 
de 2010.—Eugenio Nasarre Goicoechea, Diputado.

184/077773

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Eugenio Nasarre Goicoechea, Diputado por 
Jaén, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

De los 7.689 puestos de libre designación existentes 
en la Administración General del Estado, ¿cuántos 
corresponden al Ministerio de Medio Ambiente, y 
Medio Rural y Marino?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de marzo 
de 2010.—Eugenio Nasarre Goicoechea, Diputado.

184/077774

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Eugenio Nasarre Goicoechea, Diputado por 
Jaén, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

De los 7.689 puestos de libre designación existentes 
en la Administración General del Estado, ¿cuántos 
corresponden al Ministerio de Política Territorial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de marzo 
de 2010.—Eugenio Nasarre Goicoechea, Diputado.

184/077775

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Eugenio Nasarre Goicoechea, Diputado por 
Jaén, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

De los 7.689 puestos de libre designación existentes 
en la Administración General del Estado, ¿cuántos 
corresponden al Ministerio de Sanidad y Política 
Social?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de marzo 
de 2010.—Eugenio Nasarre Goicoechea, Diputado.
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184/077776

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Eugenio Nasarre Goicoechea, Diputado por 
Jaén, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

De los 7.689 puestos de libre designación existentes 
en la Administración General del Estado, ¿cuántos 
corresponden al Ministerio de Trabajo e Inmigración?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de marzo 
de 2010.—Eugenio Nasarre Goicoechea, Diputado.

184/077777

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Eugenio Nasarre Goicoechea, Diputado por 
Jaén, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

De los 7.689 puestos de libre designación existentes 
en la Administración General del Estado, ¿cuántos 
corresponden al Ministerio de Vivienda?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de marzo 
de 2010.—Eugenio Nasarre Goicoechea, Diputado.

184/077778

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Eugenio Nasarre Goicoechea, Diputado por 
Jaén, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

De los 7.689 puestos de libre designación existentes 
en la Administración General del Estado, ¿cuántos 
corresponden al Ministerio del Interior?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de marzo 
de 2010.—Eugenio Nasarre Goicoechea, Diputado.

184/077779

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
para la que solicita respuesta por escrito.

¿En qué grado de conocimiento y desarrollo se 
encuentra España, en relación con los países de la 
OCDE, en el campo de la fisión y fusión nuclear?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de marzo  
de 2010.—Antonio Erias Rey, Diputado.

184/077780

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
para la que solicita respuesta por escrito.

¿Considera el Gobierno que la inversión en I+D 
nuclear en España es suficiente para profundizar en las 
áreas de conocimiento relativas a la vida útil, el enveje-
cimiento de los materiales y los sistemas de instrumen-
tación y control, que son materias relevantes dentro del 
campo de la energía nuclear?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de marzo  
de 2010.—Antonio Erias Rey, Diputado.

184/077781

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, y al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
para la que solicita respuesta por escrito.

¿Cuáles son las líneas de investigación prioritarias 
para el Gobierno en materia de energía nuclear?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de marzo 
de 2010.—Antonio Erias Rey, Diputado.
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184/077782

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, y al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
para la que solicita respuesta por escrito.

¿Cuál es la evolución de las cifras de inversión en 
I+D nuclear en España, durante los últimos 5 años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de marzo 
de 2010.—Antonio Erias Rey, Diputado.

184/077783

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, y al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
para la que solicita respuesta por escrito.

¿Puede explicar el Gobierno cuales son las directri-
ces de su política nuclear a largo plazo (horizon-
te 2030)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de marzo 
de 2010.—Antonio Erias Rey, Diputado.

184/077784

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, y al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
para la que solicita respuesta por escrito.

Dado que la generación de energía por centrales de 
carbón que dispongan de CCS, compite potencialmente 
con la energía nuclear ¿Que mejoras considera el 
Gobierno que debieran producirse en la mencionada 
tecnología para conseguir que ésta, sea menos costosa 
que la nuclear?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de marzo 
de 2010.—Antonio Erias Rey, Diputado.

184/077785

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, y al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
para la que solicita respuesta por escrito.

¿Dispone el Gobierno de un Plan estratégico para 
llevar a cabo la sustitución de la energía nuclear por 
otras fuentes energéticas y tecnologías libres de carbo-
no, asegurando el suministro y cumpliendo el objeti-
vo 20-20-20?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de marzo 
de 2010.—Antonio Erias Rey, Diputado.

184/077786

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, y al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no para las que solicita respuesta por escrito.

¿Tiene previsto el Gobierno un apagón nuclear a 
medio plazo? Si es así ¿Qué fechas contempla para 
hacerlo efectivo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de marzo 
de 2010.—Antonio Erias Rey, Diputado.

184/077787

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, y al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
para la que solicita respuesta por escrito.

Teniendo en cuenta los beneficios asociados al cre-
cimiento de la energía fotovoltaica, como son la mayor 
contribución al PIB, la reducción de la dependencia 
energética y el ahorro en pagos por emisiones de CO

2
, 

se pregunta al gobierno:
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¿Tiene previsto el Gobierno crear algún tipo de 
incentivo nuevo para fomentar el autoconsumo de elec-
tricidad fotovoltaica en el mercado residencial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de marzo 
de 2010.—Antonio Erias Rey, Diputado.

184/077788

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, y al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
para la que solicita respuesta por escrito.

¿Qué previsiones maneja el Gobierno para alcanzar 
la paridad de red en los diferentes segmentos del mer-
cado de la electricidad fotovoltaica?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de marzo 
de 2010.—Antonio Erias Rey, Diputado.

184/077789

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, y al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
para la que solicita respuesta por escrito.

¿Tiene previsto el Gobierno crear algún nuevo tipo 
de incentivo para fomentar el autoconsumo en los dife-
rentes segmentos del mercado fotovoltaico con el fin de 
alcanzar la «paridad de red» antes de 2020?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de marzo 
de 2010.—Antonio Erias Rey, Diputado.

184/077790

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Federico Souvirón García, Diputado por Mála-
ga, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 

honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Se han repuesto los puntos singulares de las vías 
ciclistas afectadas por actuaciones realizadas en la Red 
de Carreteras del Estado? ¿En qué carreteras se han 
realizado esas actuaciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—Federico Souvirón García, Diputado.

184/077791

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Federico Souvirón García, Diputado por Mála-
ga, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿A qué atribuye el Gobierno el fracaso del llamado 
permiso de conducir por un euro al día, al que tanta 
publicidad dio en vísperas de la anterior campaña elec-
toral del año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—Federico Souvirón García, Diputado.

184/077792

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Federico Souvirón García, Diputado por Mála-
ga, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Por qué está retrasando la DGT la convocatoria de 
los cursos para la capacitación de profesores de seguri-
dad vial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—Federico Souvirón García, Diputado.

184/077793

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Federico Souvirón García, Diputado por Mála-
ga, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
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y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Por qué está retrasando la DGT la convocatoria 
para los cursos de capacitación de directores de escue-
las de seguridad vial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—Federico Souvirón García, Diputado.

184/077794

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Federico Souvirón García, Diputado por Mála-
ga, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En cuántos de los accidentes de tráfico con vícti-
mas registrados durante el año 2008 hubo un vehículo 
que circulaba con baja presión en los neumáticos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—Federico Souvirón García, Diputado.

184/077795

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Federico Souvirón García, Diputado por Mála-
ga, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En cuántos de los accidentes de tráfico con victi-
mas registrados durante el año 2009 hubo un vehículo 
que circulaba con baja presión en los neumáticos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—Federico Souvirón García, Diputado.

184/077796

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Federico Souvirón García, Diputado por Mála-
ga, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En cuántos de los accidentes de tráfico con victi-
mas registrados durante el año 2008, hubo un vehículo 
que circulaba con el dibujo de los neumáticos con un 
desgaste mayor de los 1,6 mm legalmente establecidos 
como límite?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—Federico Souvirón García, Diputado.

184/077797

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Federico Souvirón García, Diputado por Mála-
ga, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En cuántos de los accidentes de tráfico con victi-
mas registrados durante el año 2009, hubo un vehículo 
que circulaba con el dibujo de los neumáticos con un 
desgaste mayor de los 1,6 mm legalmente establecidos 
como límite?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—Federico Souvirón García, Diputado.

184/077798

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Federico Souvirón García, Diputado por Mála-
ga, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medidas ha adoptado el Gobierno para homo-
geneizar los itinerarios de la red de carreteras españolas 
con el fin de evitar la existencia de discontinuidades 
entre los distintos tramos viarios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—Federico Souvirón García, Diputado.
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184/077799

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Federico Souvirón García, Diputado por Mála-
ga, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medidas ha adoptado el Gobierno para evitar 
que los trazados, señalizaciones o equipamientos de las 
carreteras españolas presenten características tan hete-
rogéneas que puedan suponer un peligro para la seguri-
dad vial? ¿Cuántas actuaciones ha llevado a cabo, desde 
el año 2006, para homogeneizar las características de 
las vías de tránsito españolas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—Federico Souvirón García, Diputado.

184/077800

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Federico Souvirón García, Diputado por Mála-
ga, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué se ha hecho en lo referido a la elaboración y 
promoción de la gula de diseños urbanos para dismi-
nuir la velocidad de los centros urbanos, de acuerdo 
con lo comprometido en el Plan Estratégico de Seguri-
dad Vial 2005-2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—Federico Souvirón García, Diputado.

184/077801

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Federico Souvirón García, Diputado por Mála-
ga, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Se ha revisado el Reglamento de Circulación para 
regular, en las mejores condiciones de seguridad, la 
autorización de marchas y pruebas deportivas? ¿Qué 
modificaciones se han incorporado, con este fin, al 
reglamento?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—Federico Souvirón García, Diputado.

184/077802

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Incidencias y grado de cumplimiento de las licita-
ciones y ejecución de las obras públicas de origen esta-
tal en la Comunidad Autónoma de Asturias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

184/077803

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Variación del número de tramos de concentración 
de accidentes desde el año 2000, en las carreteras nacio-
nales en Asturias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

184/077804

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
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lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Actuaciones que se han desarrollado en el marco del 
Plan Avanza en Asturias desde el año 2006, con destino 
a la banda ancha en zonas rurales y aisladas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

184/077805

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones del Ministerio de Fomento en Asturias, 
en las Legislaturas VIII y en lo que va de IX.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

184/077806

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Actuaciones en las carreteras de titularidad del Esta-
do en Asturias durante los años 2008 y 2009, orientadas 
a incrementar la seguridad vial y disminuir el riesgo de 
accidentes.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

184/077807

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 

en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de kilómetros de guardarraíles especiales 
para disminuir el impacto de los accidentes de tráfico 
de motos colocados y que se prevé colocar en las carre-
teras de Asturias, durante los años 2008 y 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

184/077808

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los mecanismos puestos a disposición 
de los emprendedores y empresas de Asturias para 
mantener, promocionar y modernizar la actividad 
industrial de dicha Comunidad Autónoma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

184/077809

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las actuaciones realizadas por el Minis-
terio de Medio Ambiente y Medio Rural y Marino con 
cargo al Plan E, en Asturias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.
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184/077810

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Actuaciones realizadas por la Confederación Hidro-
gráfica del Norte, en materia de conservación y mante-
nimiento de cauces en el período 2004-2009, en Astu-
rias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

184/077811

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Ayudas y subvenciones concedidas a empresas de 
Asturias desde marzo de 2004 a marzo de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

184/077812

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Ayudas a través de ICO (Instituto de Crédito Ofi-
cial) concedidas a empresas de Asturias desde el 
año 2004 hasta la fecha.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

184/077813

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones ha puesto en marcha el Organis-
mo Correos para eliminar barreras en Asturias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

184/077814

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de conductores y conductoras a los que se 
les ha retirado el carnet de conducir por la pérdida de 
puntos en Asturias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

184/077815

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de ciudadanos asturianos que se han bene-
ficiado de las ayudas directas a la compra de un auto-
móvil integradas en el Plan 2000 E.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.
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184/077816

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de empresas de Asturias que han presenta-
do expediente de regulación de empleo en los años 2007 
a 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

184/077817

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Obras de mejora, conservación y/o seguridad a cargo 
del Ministerio de Fomento en las estaciones de Renfe-
Cercanías en Asturias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

184/077818

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de solicitudes de asistencia jurídica recibi-
das por la Comisión de Asistencia Jurídica Gratuita en 
Asturias en el año 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

184/077819

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de quejas presentadas por los abogados y 
procuradores por el mal funcionamiento de la Adminis-
tración de Justicia en la oficina de Atención al ciudada-
no del Consejo General del Poder Judicial, referente a 
los Juzgados y Tribunales de la Comunidad Autónoma 
de Asturias, desde 2005 a 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

184/077820

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de detenidos y denunciado por tráfico de 
drogas en Asturias desde 2005 a 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

184/077821 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Incautación de drogas en Asturias desde 2005 
a 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.
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184/077822

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Ayudas concedidas a entidades asturianas sin ánimo 
de lucro para realizar actividades dentro del Plan Nacio-
nal sobre Drogas durante los ejercicios 2005 a 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

184/077823

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Expedientes y sanciones en aplicación de la 
Ley 1/1992 por tenencia, consumo, deshabituación o 
venta de alcohol, tabaco y drogas ilegales en Asturias, 
en los ejercicios 2005 a 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

184/077824

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Cuantía destinada a Asturias para el desarrollo del 
Plan Nacional sobre Drogas en los ejercicios 2005 
a 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

184/077825

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Cuantía procedente del fondo de «Bienes decomisa-
dos al narcotráfico» destinados a Asturias para el desa-
rrollo de Programas del Plan Nacional en los ejerci-
cios 2005 a 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

184/077826

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Cifra ingresada en concepto de IVA, así como la 
prórroga solicitada por parte de los contribuyentes, 
correspondiente al año 2009 en Asturias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

184/077827

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Solicitudes presentadas en Asturias con relación a la 
renta básica de emancipación, en el año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.
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184/077828

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de empresas de Asturias que han presenta-
do un concurso de acreedores en los años 2007 a 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

184/077829

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de empresas de Asturias que han presenta-
do expediente de regulación de empleo en los años 2007 
a 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

184/077830

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Implantación del Servicio «Atendo» que presta asis-
tencia a los viajeros ferroviarios con movilidad reduci-
da, en estaciones ferroviarias de Asturias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

184/077831

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Posibles receptores de formación por parte del Plan 
Nacional sobre Drogas, así como cuantía destinada a la 
misma para el ejercicio 2009-2010, y actividades y pro-
gramas que se van a realizar en Asturias, especificado 
por municipios.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

184/077832

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Domínguez, Diputado por Santa Cruz 
de Tenerife perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué municipios de las Islas Canarias se pueden 
acoger a las ayudas establecidas en el Real Decre-
to 307/2005, de 18 de marzo, por el que se regulan las 
subvenciones en atención a determinadas necesidades 
derivadas de situaciones de emergencia o de naturaleza 
catastrófica, por los episodios meteorológicos de carác-
ter extraordinarios acaecidos durante el año 2009 y pri-
meros meses de 2010?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—Manuel Domínguez, Diputado.

184/077833

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Domínguez, Diputado por Santa Cruz 
de Tenerife perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
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gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué términos municipales de la Islas Canarias se 
pueden acoger a las ayudas por el Real Decreto-
ley 12/2009, por la que se aprueban medidas urgentes 
para paliar los daños producidos por los incendios 
forestales y otras catástrofes naturales ocurridos en 
varias comunidades autónomas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—Manuel Domínguez, Diputado.

184/077834

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Domínguez, Diputado por Santa Cruz 
de Tenerife perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué cantidades se han aportado en concepto de 
subvenciones en atención a determinadas necesidades 
derivadas de situaciones de emergencia o de naturaleza 
catastrófica, por los episodios meteorológicos de carác-
ter extraordinarios acaecidos en las Islas Canarias 
durante el año 2009 y primeros meses de 2010, de 
acuerdo a las ayudas establecidas en el Real Decre-
to 307/2005, de 18 de marzo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—Manuel Domínguez, Diputado.

184/077835

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Domínguez, Diputado por Santa Cruz 
de Tenerife perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es la previsión de la dotación económica des-
tinada a los afectados por daños producidos por los 
incendios forestales y otras catástrofes naturales, de 
acuerdo a las ayudas establecidas en el Real Decreto-
ley 12/2009, en las Islas Canarias por los episodios 

ocurridos durante el año 2009 y primeros meses 
de 2010?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—Manuel Domínguez, Diputado.

184/077836

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Domínguez, Diputado por Santa Cruz 
de Tenerife perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones que ha realizado el 
Gobierno del Estado, en las costas, playas y barrancos 
de las Islas Canarias, tras los episodios meteorológicos 
de carácter extraordinario, ocurridos durante el 
año 2009 y primeros meses de 2010?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—Manuel Domínguez, Diputado.

184/077839

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presentan las siguientes preguntas dirigidas 
al Gobierno, para las que se solicita respuesta escrita.

El proceso de adaptación al Espacio Europeo de 
Educación Superior (EEES), conocido como Plan 
Bolonia, supone la transformación de las titulaciones 
para su conversión en grados cuatrianuales y origina la 
exigencia de nuevas necesidades en el capítulo de infra-
estructuras universitarias.

El campus universitario de Ferrol se encuentra parti-
cularmente afectado por la implementación del susodi-
cho Plan Bolonia, por cuanto la actual convivencia en 
espacios separados por una distancia de varios kilóme-
tros de dos escuelas de ingeniería no será posible soste-
nerla en el futuro. La Escuela Politécnica Superior que 
se encuentra en el campus de Esteiro y la Escuela Uni-
versitaria Politécnica, que se ubica en el campus de 
Serantes, vienen obligados a converger en una única 
escuela de ingeniería.

Son exigencias académicas y de eficiencia y ahorro 
económica las que imponen la necesidad de recrear una 
única escuela de ingeniería. La superación de la distin-
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ción entre carreras técnicas y carreras superiores enmar-
cado en el proceso de Bolonia, que reconvierte las 
actuales titulaciones en grados de cuatro años, lleva a la 
fusión de las actuales dos ingenierías.

Junto a las referidas exigencias académicas hay que 
resaltar las consideraciones de orden económico. No 
resulta eficiente mantener ad futurum una única escuela 
de ingeniería en dos ubicaciones físicas separadas por 
varios kilómetros de distancia. La racionalización del 
dinero público es un imperativo que cobra un carácter 
apremiante en la actual situación de crisis económica 
provocada por las política neoliberales de la globaliza-
ción capitalista. El propio equipo rectoral hizo hincapié 
en la inviabilidad de la actual situación y apuntó la 
necesidad de racionalizar los recursos existentes. Abun-
dando en la argumentación de la Universidad de 
A Coruña, esta se pronuncia también sugiriendo que 
sea en el campus de Esteiro donde se asiente la futura 
escuela de ingeniería, en un espacio que concentra lo 
fundamental del campus ferrolano y que se encuentra 
situado más cerca de las infraestructuras de transporte 
urbano de ferrocarril y de autobús.

Conviene resaltar dentro del contexto de la eficien-
cia y el ahorro económico, los déficits que se arrastran 
en la financiación del sistema universitario gallego 
público, denunciado de manera unánime por la comu-
nidad universitaria, y un muy amplio espectro de orga-
nizaciones sociales, sindicales y políticas, y que no deja 
de tener reflejo en los estudios del Consello Económico 
e Social de Galicia.

Así en el presupuesto de la Xunta de Galicia para 2010 
se procede a rebajar un 5,4% la asignación a las universi-
dades. Los vicerrectorados universitarios reconocen el 
carácter insostenible de la financiación dentro de este 
marco. En concreto la UDC sufre en sus presupuestos 
una reducción de un 21% en el capítulo de inversiones y 
de un 2,5% de gasto corriente. La realidad de la imple-
mentación del proceso de Bolonia supone un esfuerzo 
inversor, que en el caso del Estado no se verifica, que-
dando en la cola de la financiación. El Sistema Universi-
tario Público Gallego está subfinanciado, no alcanzado 
en la actualidad al 0,75% del PIB. Señalar a modo de 
ejemplo las declaraciones del rector de la Universidad de 
A Coruña, con ocasión de la celebración del patrón uni-
versitario, para mencionar el preocupante recorte de los 
fondos públicos, que compromete y hará imposible en la 
práctica la adecuación real de la Universidad a los están-
dares requeridos por el EEES.

Se inclinan pues todas las razones por construir y 
ampliar el futuro del campus universitario de Ferrol en 
Esteiro. Y es en las inmediaciones del campus universi-
tario de Esteiro donde se encuentra un conjunto de ins-
talaciones militares sobre las que Esquerda Unida con-
sidera que hay razones para que sean desafectadas y 
constituyan el corazón de la ampliación de la universi-
dad en Ferrol.

El Cuartel de Dolores y el cuadro pequeño de Estei-
ro son espacios que junto a la denominada Residencia 

del Coronel y la parcela del INVIFAS (organismo en 
proceso de disolución) suponen el espacio necesario y 
racional para avanzar en la ampliación del campus y en 
la adaptación a las exigencias del EEES. Estos espacios 
son por su ubicación y el ahorro que suponen constitu-
yen el desarrollo físico natural del campus. Mas cuando 
las susodichas instalaciones militares tienen un uso 
militar residual. Las funciones militares que aún se 
desarrollan en ellas tendrían un óptimo acomodo en 
otros espacios militares que el Ministerio mantiene en 
la ciudad. Ciudad que, conviene tenerlo presente, ha 
sido y aún lo es extremadamente generosa en la cesión 
de espacios privilegiados de su término municipal para 
su uso exclusivo por el Ministerio de Defensa.

Sin ánimo de extendernos en la prolija historia que 
acompaña a las instalaciones militares objeto de esta 
pregunta parlamentaria, sí queremos citar —a modo de 
ejemplo— la realidad que se esconde tras la parcela 
conocida como cuadro pequeño de Esteiro, espacio que 
fue ocupado por el Ministerio mediante una política de 
hechos consumados a mediados de los años setenta. En 
puridad, este espacio tendría que ser ya no desafectado 
sino devuelto al Instituto Galego da Vivenda e Solo.

De lo referido se desprende con claridad para el 
Grupo Parlamentario de IU la consideración de que el 
Ministerio de Defensa tiene una deuda por saldar con la 
ciudad de Ferrol, en la que ha gozado y goza de propie-
dades y espacios en gran número y relevancia, deuda 
que tiene en las referidas instalaciones militares de 
Esteiro, en la desafección de las mismas, una magnífica 
y necesaria oportunidad para saldarse.

Es por todo ello que se formulan las siguientes pre-
guntas:

¿Contempla el Gobierno la desafección de las refe-
ridas instalaciones militares (Cuartel de Dolores, cua-
dro pequeño de Esteiro, la denominada Residencia del 
Coronel y la parcela del INVIFAS ?

¿Considera necesario el Gobierno dar un impulso y 
comenzar a saldar una deuda histórica con la ciudada-
nía de Ferrol, mediante la desafección de estas parcelas 
e inmuebles militares para su uso por la universidad de 
A Coruña ?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de marzo 
de 2010.—Gaspar Llamazares Trigo, Diputado.

184/077840

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presentan las siguientes preguntas dirigidas 
al Gobierno, para las que se solicita respuesta escrita.
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La empresa pública Sociedad Estatal Correos y 
Telégrafos S.A., tiene regulada la selección de personal 
temporal mediante una bolsa de empleo, según se reco-
ge en el Anexo III del Acuerdo General para la calidad, 
la excelencia empresarial y la regulación de los recur-
sos humanos en Correos, ante la liberalización comple-
ta del mercado postal, que tiene fecha de 19 de junio 
de 2006, y que fue suscrito por los firmantes del II Con-
venio Colectivo de Correos (publicado en el BOE de 25 
de septiembre de ese mismo año).

En el punto 4 del capítulo segundo del referido 
Anexo III del Acuerdo General, se establecen los requi-
sitos para formar parte de las Bolsas de Empleo. Requi-
sitos que se vuelven a reflejar en el acta de la reunión 
de 5 de febrero de 2008 de la Comisión de Seguimiento 
del II Convenio Colectivo de Correos, con una única 
adición que dice así:

Titulación: De acuerdo con el artículo 22 del Conve-
nio Colectivo de Correos se requiere titulación o cono-
cimientos adquiridos en el desempeño de su profesión 
equivalentes a Graduado Escolar, Graduado en ESO, 
Formación Profesional 1 o titulaciones equivalentes.

Las Bolsas de Empleo se configuran como el meca-
nismo ordinario de contratación de personal temporal 
para la cobertura de las necesidades estructurales u oca-
sionales de Correos, mecanismo que - conviene resal-
tarlo - sólo podrá sufrir una excepción en las situacio-
nes de insuficiencia de candidatos y candidatas en las 
Bolsas.

Tras la publicación de las listas definitivas de las 
Bolsas de Empleo, mediante Resolución de 19 de mayo 
de 2008, del subdirector de Gestión de Personal de 
Correos, la Jefatura provincial de Correos de A Coruña 
procedió a la contratación de un elevado número de 
personas que no estaban incluidas en las listas citadas, 
contratación que se hizo sin justificar las causas excep-
cionales que la autorizasen y que se regulan en el 
punto 4 del capítulo tercero del Anexo III del referido 
Acuerdo General.

Este Grupo político es conocedor de que en el perío-
do comprendido entre el primero de julio de 2008 y el 1 
de julio de 2009, para la Jefatura provincial de A Coru-
ña el volumen de contrataciones irregulares ha alcanza-
do las 850, en las que además no se ha respetado Situa-
ción que ha derivado en la presentación de un conflicto 
colectivo frente a la Sociedad Estatal Correos y Telé-
grafos S.A.

Este Grupo Político quiere recordar la doctrina juris-
prudencial aplicable al régimen de selección de perso-
nal de las sociedades públicas y que fue resumida en la 
sentencia del Tribunal Supremo de 28 de marzo de 2007 
(Arz. RJ 2007/3190), en la cual, y de manera reiterada, 
se afirma que a pesar de la transformación en socieda-
des anónimas pertenecen al sector público estatal, como 
se reconoce de manera expresa tanto en la Ley 4712003, 
de 26 de noviembre (RCL 2003, 2753) General Presu-

puestaria, como en la Ley 3312003, de 3 de noviembre 
(RCL 2003, 2594), de Patrimonio de las Administracio-
nes Públicas, que se rigen para la contratación y por lo 
tanto también para la contratación de sus trabajadores y 
trabajadoras por el régimen de contratación de los entes 
públicos recogidos en los artículos 23 y 103 de la Cons-
titución del 78, esto es, por los criterios de igualdad, 
mérito y capacidad.

Es por todo ello que se formulan las siguientes pre-
guntas:

1. ¿Conoce el Gobierno las razones de probada 
excepcionalidad para incumplir, de manera flagrante y 
masiva, los acuerdos que regulan la contratación de 
personal temporal, acuerdos con fecha de 19 de junio 
de 2006 y que vinculados a los procedimientos de 
ingreso establecidos en el Convenio integran de manera 
conjunta el denominado Ciclo de Empleo de Correos?

2. ¿Cómo explica el Gobierno la contratación de 
numerosas personas cuya antigüedad en el INEM se 
reducía a apenas 24-48 horas?

3. ¿Cómo se explica la existencia de numeroso 
personal contratado fuera de las Bolsas de Empleo, sin 
justificación alguna para la excepcionalidad de tal pro-
cedimiento?

4. ¿Es conocedor el Gobierno de que dentro de 
esas contrataciones irregulares hay numerosos casos en 
los que se produce una relación familiar incluso de pri-
mer grado con directivos de la susodicha Jefatura pro-
vincial de A Coruña?

5. ¿Puede el Gobierno asegurar que las referidas 
irregularidades denunciadas en estas preguntas y que 
afectan a la Jefatura provincial de A Coruña no se han 
reproducido en otras circunscripciones provinciales?

6. ¿Es consciente el Gobierno que la contratación 
irregular, incluso con ribetes de nepotismo, de trabaja-
dores y trabajadoras para las labores de servicio público 
no deja de comprometer gravemente la eficacia y efi-
ciencia en la prestación del referido servicio público?

7. ¿Qué medidas correctoras va a desarrollar el 
Gobierno para que no se repitan hechos de esta gravedad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de marzo 
de 2010.—Gaspar Llamazares Trigo, Diputado.

184/077842

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presentan las siguientes preguntas dirigidas 
al Gobierno para las que se solicita respuesta escrita.

Nadie duda del valor de la simulación en la forma-
ción en ciencias de la salud. La sanidad moderna y la 
formación de sus profesionales es compleja y continúa.
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Si bien la calidad es un componente esencial de 
nuestro Sistema Sanitario es necesario mejorar la segu-
ridad del paciente. La simulación es un buen instru-
mento.

La creación de EUNetPaS (European Union Net-
work for Patient safety), así lo demuestra.

¿Qué posición tiene el Gobierno sobre el valor de la 
simulación en la formación de pre y postgrado en cien-
cia de la salud?

En el campo de la seguridad del paciente EUNetPaS 
(Red de intercambio de experiencias en materia de 
seguridad del paciente) integra a 27 Estados entre los 
que se encuentra España. ¿Cuáles son sus prioridades 
en materia de simulación en las enseñanzas sanitarias?

¿Piensa el Gobierno poner en marcha algunas ini-
ciativa del Ministerio de Sanidad, con el Ministerio de 
Educación y las Comunidades Autónomas en materia 
de simulación en las enseñanzas sanitarias?

¿Tiene previsto el Gobierno junto al Ministerio de 
Sanidad, Educación y Comunidades Autónomas algún 
centro o centros pilotos en simulación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de marzo 
de 2010.—Gaspar Llamazares Trigo, Diputado.

184/077843

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presentan las siguientes preguntas dirigidas 
al Gobierno, para las que se solicita respuesta escrita.

Hemos tenido conocimiento a través de los medios 
de comunicación de la existencia de un Informe sobre 
terapias naturales redactado por el Ministerio de Sani-
dad y Política Social y las Comunidades Autónomas.

¿Por qué no se ha remitido dicho informe al Congre-
so de los Diputados?

¿Tienen previsto remitirlo? ¿En qué fecha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de marzo 
de 2010.—Gaspar Llamazares Trigo, Diputado.

184/077844

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presentan las siguientes preguntas dirigidas 
al Gobierno para las que se solicita respuesta escrita.

Un grupo de médicos de familia propone reconocer, 
revitalizar y proteger unos de los bienes más importan-
tes con los que cuentan los médicos en su quehacer dia-
rio: la relación médica.

Los cambios acaecidos en las últimas décadas a 
nivel tecnológico, social e incluso jurídico han determi-
nado un cambio sustancial en las reglas del juego que 
rigen la relación clínica, de modo que se entiende hoy 
en día sustentada por el reconocimiento de los derechos 
y deberes de los actores protagonistas (el paciente y el 
médico), así como el reconocimiento de nuevos valores 
implicados en la misma, sobre todo el respeto a la 
voluntad del paciente en lo que respecto a la toma de 
decisiones clínicas debidamente informadas.

Por todo ello, se propone conseguir que la relación 
clínica sea considerada por la UNESCO como Patrimo-
nio Cultural Inmaterial de la Humanidad.

¿Tiene información el Gobierno sobre esta iniciativa?
¿Piensa el Gobierno promover dicha declaración?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de marzo 
de 2010.—Gaspar Llamazares Trigo, Diputado.

184/077845

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pere Macias i Arau, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando la respuesta 
por escrito.

Recientemente se ha anunciado un recorte de altos 
cargos en RENFE, con la eliminación de 28 directivos 
de primer nivel. Se pide la relación de dichos cargos, el 
destino asignado a dichos directivos que los ocupaban 
y el ahorro que supone la medida para la empresa, con 
indicación de los costes suprimidos y de su proyección 
temporal.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—Pere Macias i Arau, Diputado.

184/077846

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergèn-
cia i Unió), y al amparo de lo dispuesto en los artícu-
los 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
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mula al Gobierno las siguientes preguntas, solicitando 
la respuesta por escrito.

¿Qué firmas colaboran con la oficina consular de 
España en Isalamabad, en la tramitación y solicitud de 
visados?

¿Qué instrumento jurídico establece dicha colabora-
ción y establece los límites para el uso de los datos de 
carácter personal de los solicitantes de visados?

¿Es ésta una práctica habitual en otros consulados?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—Carles Campuzano i Canadés, Diputado.

184/077847

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo dispuesto en los artí-
culos 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno las siguientes preguntas, solicitan-
do la respuesta por escrito.

¿Qué consignación presupuestaria prevé el Gobier-
no destinar a las subvenciones para la movilidad geo-
gráfica durante el año 2010, aprobadas por el Real 
Decreto-ley 2/2008?

¿Cuántos beneficiarios prevé el Gobierno que se 
acogerán a estas subvenciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de marzo 
de 2010.—Carles Campuzano i Canadés, Diputado.

184/077848

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo dispuesto en los artí-
culos 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno las siguientes preguntas, solicitan-
do la respuesta por escrito.

¿Qué consignación presupuestaria prevé el Gobier-
no destinar durante el año 2010 a las subvenciones 
durante el proceso de búsqueda de empleo, aprobadas 
por el Real Decreto-ley 2/2008?

¿Cuántos beneficiarios prevé el Gobierno que se 
acogerán a estas subvenciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de marzo 
de 2010.—Carles Campuzano i Canadés, Diputado.

184/077849

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo dispuesto en los artí-
culos 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando 
la respuesta por escrito.

¿Cuántos trabajadores desempleados se han benefi-
ciado durante los años 2008 y 2009 de las subvenciones 
para la movilidad geográfica, aprobadas por el Real 
Decreto-ley 2/2008, con el desglose de los beneficia-
rios por Comunidad Autónoma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de marzo 
de 2010.—Carles Campuzano i Canadés, Diputado.

184/077850

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo dispuesto en los artí-
culos 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando 
la respuesta por escrito.

¿Cuántos trabajadores desempleados se han benefi-
ciado durante los años 2008 y 2009 de las subvenciones 
durante el proceso de búsqueda de empleo, aprobadas 
por el Real Decreto-ley 2/2008, con el desglose de los 
beneficiarios por Comunidad Autónoma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de marzo 
de 2010.—Carles Campuzano i Canadés, Diputado.

184/077851

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Jané i Guasch, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió), 
y al amparo de lo establecido en los artículos 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su res-
puesta por escrito.

¿Qué medidas está adoptando el Gobierno para 
garantizar que, a partir del 1 de enero del próximo 
año 2011, todas las barreras de seguridad y sistemas de 
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contención de vehículos cumplan plenamente con la 
normativa europea y lleven el marcado CE?

¿Qué controles está previendo el Gobierno para que 
pueda cumplirse, a partir del 1 de enero de 2011, con la 
efectiva implantación de las barreras de seguridad y sis-
temas de contención de vehículos?

¿Qué sistemas de vigilancia e inspección tiene previsto 
organizar el Gobierno para evitar que a partir del 1 de 
enero de 2011 se puedan instalar barreras de seguridad y 
sistemas de contención de vehículos que no cumplan con 
la normativa europea y que no lleven el marcado CE?

¿Cómo tiene previsto el Gobierno inspeccionar y 
revisar aquellas barreras de seguridad y sistemas de 
contención de vehículos que hayan obtenido o lleven el 
marcado CE de forma fraudulenta?

¿Dictará el Gobierno alguna instrucción específica 
al respecto? En caso afirmativo, ¿cuando tiene previsto 
dictarla y cuál es su contenido?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—Jordi Jané i Guasch, Diputado.

184/077853

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo dispuesto en los artí-
culos 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando 
la respuesta por escrito.

¿Qué valoración efectúa el Gobierno del informe 
«Racismo y Xenofobia»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de marzo 
de 2010.—Carles Campuzano i Canadés, Diputado.

184/077854

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo dispuesto en los artí-
culos 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando 
la respuesta por escrito.

¿Qué medidas piensa impulsar el Gobierno para 
promover la prevención de riesgos laborales en las 
microempresa y entre los autónomos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de marzo 
de 2010.—Carles Campuzano i Canadés, Diputado.

184/077855

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo dispuesto en los artí-
culos 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando 
la respuesta por escrito.

¿Qué efectos han tenido las modificaciones legales 
introducidas en los presupuestos generales para el 2010 
en el denominado cheque-bebe?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de marzo 
de 2010.—Carles Campuzano i Canadés, Diputado.

184/077856

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo dispuesto en los artí-
culos 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando 
la respuesta por escrito.

¿Qué medidas tiene previsto el Gobierno promover 
para garantizar el acceso de los consumidores a la infor-
mación sobre el consumo de combustible y emisiones 
de CO

2
 de los automóviles nuevos, tal y como obliga la 

legislación comunitaria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de marzo 
de 2010.—Carles Campuzano i Canadés, Diputado.

184/077857

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo dispuesto en los artí-
culos 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando 
la respuesta por escrito.

¿Qué balance efectúa el Gobierno de la Disposición 
adicional de la Ley de Memoria Histórica que contem-
pla que «Las personas cuyo padre o madre hubiese sido 
originariamente español podrán optar a la nacionalidad 
española de origen si formaliza su declaración en el 



Congreso 8 de abril de 2010.—Serie D. Núm. 370

312

plazo de dos años desde la entrada en vigor de la pre-
sente disposición adicional. Dicho plazo podrá ser pro-
rrogado por acuerdo de Consejo de Ministros hasta el 
límite de un año. Este derecho también se reconocerá a 
los nietos de quienes perdieron o tuvieron que renun-
ciar a la nacionalidad española como consecuencia del 
exilio»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de marzo 
de 2010.—Carles Campuzano i Canadés, Diputado.

184/077858

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Xesús Jorquera Caselas, Diputado 
del Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artícu  lo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que 
solicita respuesta por escrito relativa al proyecto de 
construcción de un embalse en el río Navia (Lugo).

Una Orden ministerial de 9 de febrero de 1951 
autorizaba a las Sociedades «Hidroeléctrica del Can-
tábrico, S. A.», y «Electra de Viesgo, S. A.», el aprove-
chamiento hidroeléctrico del río Navia (Lugo), una 
concesión que fue modificada por otra Orden ministe-
rial del 1 de junio de 1963.

El proyecto de la segunda concesión se denominaba 
Gran Suarna y suponía la inundación de Póvoa de Navia 
y de otros pueblos. Este plan no recibe resolución admi-
nistrativa, pero con fecha de 7 de agosto de 1975 las 
empresas mencionadas presentan un segundo proyecto 
que pretende la construcción de uno de los embalses 
más grandes del Estado español.

La movilización ciudadana logra paralizar este pro-
yecto y la construcción queda sin autorizar aunque con-
tinúa vigente la concesión del año 1963.

Sin embargo, las empresas concesionarias presentan 
un nuevo proyecto en julio del año 1985 que contempla 
la realización de dos embalses, el denominado Suarna y 
el Penamil. De nuevo, estos proyectos fueron objeto de 
una fuerte contestación por parte de la población de 
Navia. Pero la Confederación Hidrográfica del Norte, 
sin tener en cuenta las alegaciones presentadas por los 
afectados, propone al Ministerio de Obras Públicas que 
autorice la construcción de la presa de Suarna en base a 
la concesión de 1963 pero con modificaciones, sin 
inundar la villa de Navia.

En junio de 1993 el Ministerio de Obras Públicas 
autoriza la construcción de la presa de Suarna y denie-
ga la autorización para la de Penamil. En el año 1995, 
la Dirección General de Política Ambiental del Mopt-
ma informó de la conveniencia de someter el proyecto 
del embalse de Suarna al procedimiento de Evaluación 

del Impacto Ambiental, aunque las empresas concesio-
narias lo consideraron improcedente.

Cabe decir que tanto la ciudadanía de Navia como 
las entidades municipales y organizaciones sociales 
continuaron batallando contra un proyecto que suponía 
un tremendo impacto ambiental en la zona. Así, el 14 
de enero de 2004, la Sala Tercera, Sección Quinta, del 
Tribunal Supremo estimó el recurso contencioso-admi-
nistrativo sostenido por la representación procesal, del 
Ayuntamiento de Navia de Suarna, anulando de ese 
modo las resoluciones del Ministerio de Obras Públicas 
de junio de 1993 y mayo de 1995, que modificaba las 
características de la concesión otorgada en 1951 para 
derivar agua del río Navia en los términos municipales 
de Ibias (Asturias), Fonsagrada y Navia de Suarna 
(Lugo) para la producción de energía eléctrica.

El motivo del fallo favorable se basaba en el hecho 
de que el proyecto carecía de Evaluación de Impacto 
Ambiental. Sin embargo, el proyecto queda anulado 
pero no la concesión.

Debe tenerse en cuenta que en el río Navia ya exis-
ten tres embalses y cuatro centrales hidroeléctricas que 
ocupan unos 45 kilómetros, algo más del 40% de su 
recorrido. Por lo tanto, es evidente que el río Navia 
soporta ya un alto aprovechamiento de sus recursos.

A pesar de todos estos antecedentes las empresas 
concesionarias no cejan en su empeño de construir un 
nuevo embalse en el río Navia y han vuelto a recuperar 
el proyecto. La Sociedad Saltos de Navia CB ha inicia-
do la tramitación administrativa de un proyecto que 
plantea una presa con una cota de 289 metros, una 
capacidad de almacenamiento de 123 hectómetros 
cúbicos y una cuenca aprovechada de 1.065 kilómetros 
cuadrados entre Galicia y el límite con Asturias. La 
central hidroeléctrica se ubicaría en el margen izquier-
do del río Suarna en Fonsagrada (Lugo).

La Xunta de Galicia ya ha anunciado su oposición al 
proyecto y ha señalado que elevará un informe negativo 
del Estudio de Impacto Ambiental al Ministerio de 
Medio Ambiente.

Debe tenerse presente que parte de las actuaciones 
que se pretenden desarrollar afectan a una zona que está 
declarada Lugar de Importancia Comunitaria incluida 
en la Red Natura 2000. Se trata, pues, de una zona de 
alto valor ecológico y ambiental. Como en otras muchas 
ocasiones en décadas pasadas, la sociedad, los colecti-
vos ecologistas y partidos políticos de Fonsagrada y 
Navia de Suarna se han movilizado en contra de este 
nuevo plan de creación de un embalse.

En fechas recientes, tanto la corporación municipal 
de Navia de Suarna como la de A Fonsagrada han 
rechazado por unanimidad el proyecto de construcción 
de un nuevo embalse en el río Navia. Ambos plenos 
municipales demandan una solución definitiva a este 
problema que cada cierto tiempo se repite.

En este sentido, la Dirección General de Calidad y 
Evaluación Ambiental del Ministerio de Medio Ambien-
te, Medio Rural y Marino acaba de remitir el estudio de 
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impacto ambiental, para que, en el plazo de un mes, las 
administraciones implicadas puedan formular alegacio-
nes y observaciones pertinentes, que habrán de ser 
tomadas en consideración en el proyecto, para que el 
órgano Ambiental pueda formular la correspondiente 
Declaración de Impacto Ambiental.

En este sentido, y dado que la construcción de la 
infraestructura aún no se ha iniciado, el Ministerio de 
Medio Ambiente, y Medio Rural y Marino, a través de 
la Confederación Hidrográfica del Norte, podría proce-
der a negociar con la empresa concesionaria para expro-
piar, anular o rescatar la concesión de aprovechamiento 
del Navia, al igual que ya se ha hecho en otros casos.

Es por todo lo que antecede que se presentan las 
siguientes preguntas:

¿Está de acuerdo el Gobierno en que el río Navia 
soporta ya un aprovechamiento excesivo, puesto que 
existen ya tres embalses y cuatro centrales hidroeléc-
tricas?

¿No cree el Gobierno que ya es hora de anular esta 
concesión para terminar definitivamente con un proble-
ma que se repite cíclicamente?

¿Está dispuesto el Gobierno a escuchar la demanda 
de los ayuntamientos de A Fonsagrada y Navia de Suar-
na que se oponen a este nuevo proyecto y demandan 
una solución definitiva a esta cuestión? ¿Va a anular de 
una vez por todas la concesión?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de marzo 
de 2010.—Francisco Xesús Jorquera Caselas, Dipu-
tado.

184/077859

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olaia Fernández Davila, Diputada del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artícu  lo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que 
solicita respuesta por escrito relativa a la decisión de la 
Dirección General de Políticas de Empleo de seguir 
incluyendo, en el marco de una Resolución comple-
mentaria de la Convocatoria Estatal de formación con-
tinua 2010, menciones a la representatividad sindical, 
como límite a la participación de las organizaciones 
sindicales en tal convocatoria.

El pasado 24 de febrero, en sede parlamentaria, el 
ministro de Trabajo respondía a una pregunta de esta 
diputada, relacionada con la exclusión en el acceso a 
los fondos de formación estatal de centrales sindicales 
que siendo representativas, de acuerdo a la Ley de 
Libertad Sindical, no tienen implantación en todo el 
territorio del Estado. El objetivo de la pregunta era 
conocer la posición del Gobierno ante las diferentes 

sentencias —Juzgado Central de lo Contencioso Admi-
nistrativo, Tribunal Supremo— que dan la razón a las 
Centrales sindicales que habían recurrido tan arbitraria 
exclusión:

Como ejemplo en los que se fundamentan las sen-
tencias a las que se hace mención se reproduce la 
siguiente:

«Este Tribunal tuvo ocasión de abordar el problema 
en las SSTC 20/1985, de 14 de febrero; 26/1985, de 22 
de febrero, y en la 72/1985, de 13 de junio, en un 
supuesto donde la Ley de Presupuestos otorgaba la 
totalidad de las subvención a los sindicatos más repre-
sentativos y excluía de las subvenciones a centrales sin-
dicales minoritarias que, sin embargo, habían obtenido 
suficiente número de representantes sindicales como 
para participar en negociaciones de convenio colectivos 
en ámbitos provinciales e, incluso, nacionales en deter-
minadas ramas de la producción. En ellas se declara 
que conculca la libertad sindical el criterio de la mayor 
representatividad como criterio exclusivo y excluyente 
para determinar el acceso de las organizaciones sindi-
cales a unas subvenciones públicas cuya finalidad era 
susceptible de incardinarse dentro de los fines de defen-
sa y promoción de los intereses económicos y sociales 
que se atribuyen por la Constitución Española a todos 
los sindicatos sin distinción....»

En su respuesta del pasado 23 de febrero el Ministro 
de Trabajo aseguró que «el Gobierno tras solicitar los 
informes jurídicos pertinentes, ha procedido a acatar el 
fallo». Y continúa: «así el pasado 1 de febrero el Servicio 
Público de Empleo Estatal ha dictado una resolución por 
la que se aprueba la convocatoria de subvenciones públi-
cas para la ejecución de los planes de formación yen ella 
el artícu  lo 10 especifica que las entidades empresariales 
y sindicales que puedan acogerse a estas subvenciones 
son las consideradas representativas en los ámbitos 
correspondientes, eliminándose la referencia a las más 
representativas” Termina el ministro diciendo «el Gobier-
no ya ha corregido aquello que ya ha sido objeto de anu-
lación por parte de una sentencia y en la actual convoca-
toria que el ministerio ha llevado a término, ese extremo, 
que es el que fue recurrido, ya no existe».

Sin embargo el ministro no dice toda la verdad, ya 
que si bien es cierto lo referente a la Resolución del 1 
de febrero, posteriormente con fecha 5 del mismo mes 
la Dirección General de Políticas de Empleo dicta una 
Nueva Resolución «Convocatoria de subvenciones para 
la ejecución de planes de formación» en la que vuelve a 
incluirse el termino «más representativo».

Ciertamente es difícil entender esta disparatada 
actuación del Gobierno sobre todo cuando en el infor-
me de la Abogacía del Estado, al que hace referencia el 
ministro, se dice que «no debe incluirse mención algu-
na a la representatividad de la organizaciones sindicales 
como limite en el acceso a las subvenciones convoca-
das».
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¿En razón de qué, desatendiendo las recomendacio-
nes de la Abogacía del Estado y violando la sentencias 
de la Audiencia Nacional y el Tribunal Supremo, se 
acuerda por la Dirección General del SPEE, seguir 
incluyendo, en el marco de una Resolución comple-
mentaria de la Convocatoria Estatal de formación con-
tinua 2010, menciones a la representatividad sindical, 
como limite a la participación de las organizaciones 
sindicales en tal convocatoria?

¿Considera el Gobierno acertada esta actuación?
¿Ha previsto rectificarla? Si lo ha previsto, ¿en que 

plazo se haría y como?
De no haberlo previsto. ¿Sigue manteniendo el 

Gobierno que «ha procedido a acatar el fallo» de los 
Tribunales, como en respuesta parlamentaria ha dicho 
el Ministro?

En definitiva ¿Cómo va el Gobierno a resolver esta 
situación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de marzo 
de 2010.—María Olaia Fernández Davila, Diputada.

184/077860

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula las siguientes preguntas al Gobierno de las que 
desea obtener respuesta por escrito.

Según noticias aparecidas en prensa, con motivo del 
Aniversario de la Primavera Negra en marzo de 2003, 
momento en el que el Régimen de la República de Cuba 
detuvo injustamente y condeno a un número importante 
de disidente, muchos de los cuales aún permanecen en 
las cárceles, se celebrara en la Isla, impulsado por las 
Damas de Blanco, una semana de protesta del 15 al 21 
de marzo. Naturalmente, según las noticias recibidas, las 
Damas de Blanco están recibiendo ya la presión de ele-
mentos vinculados a los Sistemas de Represión del Régi-
men para que no se produzcan dichas movilizaciones. 
Así ellas mismas denuncian haber recibido esta adver-
tencia de Ernesto Sanper, de la Sección 21, que es la 
encargada de presos encarcelados por motivos políticos.

Con objeto de interesar al Gobierno para que se 
involucre en la protección de quien de forma pacifica 
pretende reclamar la libertad en las calles de la Repú-
blica de Cuba, se formulan las siguientes preguntas de 
las que se desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿Qué información tiene el Gobierno de los 
distintos actos que promoverán las Damas de Blanco 
del 15 al 21 de marzo como conmemoración de la Pri-
mavera Negra de marzo de 2003?

2. ¿Ha entrado en contacto la Embajada en La 
Habana con las Damas de Blanco a los efectos de ofre-
cerles su apoyo en los distintos actos pacíficos que se 
celebrarán en la isla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de marzo 
de 2010.—Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado.

184/077861

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular las siguientes preguntas, de las 
que desean obtener respuesta por escrito.

¿Ha puesto en marcha el Gobierno el seguimiento 
de los consumos energéticos en edificios e instalacio-
nes del Estado? En caso afirmativo ¿Cuál ha sido el 
resultado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de marzo 
de 2010.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados.

184/077862

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Qué campañas de formación, información y con-
cienciación, sobre eficiencia energética, tanto para 
usuarios como para gestores de los edificios públicos, 
se han puesto en marcha desde el Gobierno en la pre-
sente legislatura?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de marzo 
de 2010.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados.
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184/077863

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles serán las misiones de las nuevas tropas 
enviadas en Afganistán?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de marzo 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/077864

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cómo definiría el Gobierno el éxito para nuestra 
misión militar en Afganistán?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de marzo 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/077866

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Javier Floriano Corrales, Diputado por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta, de la que desea obte-
ner respuesta por escrito.

¿Cuál es la situación administrativa en la que se 
encuentra el proyecto de «Obras de modernización y 
consolidación de regadíos de la Comunidad de Regan-
tes El Piornal», en la provincia de Cáceres?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
marzo de 2010.—Carlos Javier Floriano Corrales, 
Diputado.

184/077867

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Javier Floriano Corrales, Diputado por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta, de la que desea obte-
ner respuesta por escrito.

¿Partidas presupuestarias, dotación presupuestaria y 
grado de ejecución del proyecto de «Obras de moderni-
zación y consolidación de regadíos de la Comunidad de 
Regantes El Piornal», en la provincia de Cáceres, en los 
Presupuestos Generales del Estado de 2008, 2009 
y 2010?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
marzo de 2010.—Carlos Javier Floriano Corrales, 
Diputado.

184/077868

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿En qué situación se encuentran, dentro del Plan de 
Infraestructuras 2005-2010, las actuaciones viarias en 
la provincia de Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
marzo de 2010.—Macarena Montesinos de Miguel, 
Diputada.

184/077869

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.
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¿De qué forma afectará el Plan de Austeridad del 
Ministerio de Fomento en la provincia de Alicante en el 
año 2010?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
marzo de 2010.—Macarena Montesinos de Miguel, 
Diputada.

184/077870

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿De qué forma afectará el Plan de Austeridad del 
Ministerio de Fomento en la provincia de Alicante en el 
año 2011?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
marzo de 2010.—Macarena Montesinos de Miguel, 
Diputada.

184/077871

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿De qué forma afectará el Plan de Austeridad del 
Ministerio de Fomento en la provincia de Alicante en el 
año 2012?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
marzo de 2010.—Macarena Montesinos de Miguel, 
Diputada.

184/077872

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 

Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿De qué forma afectará el Plan de Austeridad del 
Ministerio de Fomento en la provincia de Alicante en el 
año 2013?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
marzo de 2010.—Macarena Montesinos de Miguel, 
Diputada.

184/077873

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿El Plan de Austeridad del Ministerio de Fomento 
perjudicará al acceso del AVE a Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
marzo de 2010.—Macarena Montesinos de Miguel, 
Diputada.

184/077874

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿El Plan de Austeridad del Ministerio de Fomento 
perjudicará a la obras del Aeropuerto de Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
marzo de 2010.—Macarena Montesinos de Miguel, 
Diputada.
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184/077875

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Qué fecha tiene prevista el Gobierno para la inau-
guración de la nueva terminal del Aeropuerto de Ali-
cante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
marzo de 2010.—Macarena Montesinos de Miguel, 
Diputada.

184/077876

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Qué fecha tiene prevista el Gobierno para la inau-
guración de la estación intermodal de Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
marzo de 2010.—Macarena Montesinos de Miguel, 
Diputada.

184/077877

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué fecha tiene prevista el Gobierno para la llega-
da del AVE a Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
marzo de 2010.—Macarena Montesinos de Miguel, 
Diputada.

184/077878

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sixto González García y don Álvaro Nadal 
Belda, Diputados por Albacete, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Por qué razones no fue incluido en la Ley de Presu-
puestos Generales del Estado de 2008, 2009 y 2010 
como Acontecimiento de Excepcional Interés Público 
el «III Centenario de la Feria de Albacete»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de marzo 
de 2010.—Sixto González García y Álvaro Nadal 
Belda, Diputados.

184/077879

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sixto González García y don Álvaro Nadal 
Belda, Diputados por Albacete, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuándo se comunicó a la Fundación «III Centena-
rio de la Feria de Albacete» que no ha sido incluido en 
las Leyes de Presupuestos Generales del Estado 
de 2008, 2009 y 2010, respectivamente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de marzo 
de 2010.—Sixto González García y Álvaro Nadal 
Belda, Diputados.

184/077880

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sixto González García y don Álvaro Nadal 
Belda, Diputados por Albacete, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.
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¿Por qué no se comunicó a la Fundación «III Cente-
nario de la Feria de Albacete» que no era declarada dicha 
celebración como acontecimiento de excepcional interés 
público de acuerdo al artículo 27 de la Ley 49/2002?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de marzo 
de 2010.—Sixto González García y Álvaro Nadal 
Belda, Diputados.

184/077881

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Antonio Her-
nando Fraile y don Juan José Matarí Sáez, Diputados por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales para el 2009, 
correspondientes a la provincia de Almería, el grado de 
ejecución presupuestaria del proyecto 1997 23 06 1205 
con denominación Equipos Informáticos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
marzo de 2010.—Carmen Navarro Cruz, Rafael 
Antonio Hernando Fraile y Juan José Matarí Sáez, 
Diputados.

184/077882

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Antonio Her-
nando Fraile y don Juan José Matarí Sáez, Diputados por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y 
en relación con los Presupuestos Generales para 
el 2009, correspondientes a la provincia de Almería, 
el grado de ejecución presupuestaria del proyec-
to 1997 23 06 1105 con denominación Edificios 
Administrativos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
marzo de 2010.—Carmen Navarro Cruz, Rafael 
Antonio Hernando Fraile y Juan José Matarí Sáez, 
Diputados.

184/077883

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Antonio Her-
nando Fraile y don Juan José Matarí Sáez, Diputados por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de las 
que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2009, correspondientes a la provincia de Almería, el 
grado de ejecución presupuestaria del proyec-
to 1997 23 06 1005 con denominación reposición mobi-
liario para edificios administrativos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2010.—Carmen Navarro Cruz, Rafael Antonio 
Hernando Fraile y Juan José Matarí Sáez, Diputados.

184/077884

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Antonio Her-
nando Fraile y don Juan José Matarí Sáez, Diputados por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de las 
que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cual ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales para el 2009, 
correspondientes a la provincia de Almería, el grado de 
ejecución presupuestaria del proyecto 2002 23 06 6290 
con denominación incidencias de ejercicios anteriores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2010.—Carmen Navarro Cruz, Rafael Antonio 
Hernando Fraile y Juan José Matarí Sáez, Diputados.

184/077885

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Antonio Her-
nando Fraile y don Juan José Matarí Sáez, Diputados por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de las 
que desean obtener respuesta por escrito.
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¿Cual ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales para el 2009, 
correspondientes a la provincia de Almería, el grado de 
ejecución presupuestaria del proyecto 1997 23 06 1415 
con denominación adquisición equipos de transportes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2010.—Carmen Navarro Cruz, Rafael Antonio 
Hernando Fraile y Juan José Matarí Sáez, Diputados.

184/077886

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Xesús Jorquera Caselas, Diputado 
del Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artícu  lo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que 
solicita respuesta por escrito relativa a la decisión del 
Ministerio de Defensa de recurrir por la vía judicial el 
requerimiento por el pago del IBI del ayuntamiento de 
Santiago de Compostela relativo a los terrenos del Aero 
Club.

El Ministerio de Defensa ha presentado una deman-
da en el Juzgado de lo Contencioso-Administrativo 
número 1 de Santiago de Compostela contra el requeri-
miento del ayuntamiento compostelano de pago del IBI 
correspondiente a los terrenos del Aero Club.

El Ministerio de Defensa alega que la parcela en cues-
tión, con referencia catastral 002300900NH45BO001YY 
está exente del pago de dicho impuesto por tratarse de un 
bien afecto a la defensa nacional, tal y como establece el 
Real Decreto 2004, del 5 de febrero, que aprobó el texto 
refundido de la ley reguladora de las haciendas locales.

Sin embargo, el ayuntamiento de Santiago de Com-
postela, fundamentados en los datos de la Xestión 
Catastral propios y en otros secciones vinculadas al 
Catastro es que la finca objeto de pleito, la correspon-
diente al aeródromo militar, es toda una con la que ocu-
paba el Aero Club, que tuvo que abandonar el espacio 
por desahucio en el mes de febrero, y que no está con-
siderada como afecta a la defensa nacional.

En consecuencia, el Ministerio de Defensa adeuda 
al ayuntamiento de Santiago 133.800 euros correspon-
dientes a los recibos del IBI de 2007, 2008 y 2009.

Es por todo lo que antecede que se presentan las 
siguientes preguntas:

¿Por qué motivo el Gobierno no ha abonado al 
Ayuntamiento de Santiago de Compostela el IBI corres-
pondiente al suelo del Aero Club?

Dado que en el registro de Catastro la finca objeto 
de pleito es toda una con la que el ocupaba el Aero 
Club, esta no afecta a la defensa nacional, ¿No conside-
ra el Gobierno que los datos catastrales evidencian que 
es necesario abonar el IBI?

¿Qué gestiones está realizando el Gobierno en este 
sentido?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de marzo 
de 2010.—Francisco Xesús Jorquera Caselas, Dipu-
tado.

184/077887

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presentan las siguientes preguntas dirigidas 
al Gobierno para las que se solicita respuesta escrita.

Las autoridades mexicanas han adjudicado 54 con-
cesiones de explotación minera de oro y otros metales a 
empresas extranjeras, principalmente de origen cana-
diense, en la Sierra Madre del Estado de Chiapas. Con-
tra estas explotaciones a cielo abierto se ha formado un 
movimiento de protesta formado por organizaciones 
campesinas e indígenas, respaldadas por organizacio-
nes sociales y políticas, que además de expresar su pre-
ocupación por el daño ambiental y la dispersión de cia-
nuro, arsénico, mercurio y otras sustancias peligrosas, 
consideran que se han vulnerado las leyes Agrarias 
sobre la propiedad colectiva campesina o indígena y el 
Convenio 169 de la OIT, que obligan a cumplir el dere-
cho de consulta y participación de estos colectivos 
sobre cualquier obra que se pretenda realizar en las tie-
rras donde viven, máxime cuando las autoridades se 
han negado a informarles sobre los estudios de impacto 
ambiental que existiesen.

Los líderes de este movimiento están siendo acosa-
dos, amenazados, torturados o asesinados, por lo que se 
han producido investigaciones y gestiones de Amnistía 
Internacional, Federación Internacional de Derechos 
Humanos, Servicio Internacional por la Paz y otras 
Organizaciones No Gubernamentales, que en algunos 
casos afectan a determinadas actuaciones de las fuerzas 
de seguridad.

Los servicios de inteligencia mexicanos orquestaron 
una campana pública de difamación contra el obispo 
Samuel Ruiz y el director del Centro Fray Bartolomé 
de las Casas, Diego Cadenas Gordillo, contra Mariano 
Abarca, de la Red Mexicana de Afectados por la Mine-
ría; contra los miembros del Frente Nacional de Lucha 
por el Socialismo Yolanda Castro, Jaime González y 
Daniel Luna Alcántara; acusándoles de tráfico de armas, 
narcotráfico y apoyo a las guerrillas ERP, FARP y 
ERPI, sin que ninguno de ellos fueran detenidos, lo que 
demuestra la falsedad de estas acusaciones.

De otra parte, el dirigente de la Organización Cam-
pesina Emiliano Zapata, José María Hernández Martí-
nez, fue secuestrado el 30 de septiembre de 2009, aun-
que fue liberado sin proceso judicial de por medio el 23 
de noviembre de 2009.
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El 27 de noviembre de 2009 fue asesinado Mariano 
Abarca, de la Red Mexicana de Afectados por la Mine-
ría. El 10 de enero de 2010, mataron al campesino Abe-
lardo Mérida, cerca del pueblo de Frontera Comalapa. 
Ricardo Lagunes sufrió un atentado violento por parte 
de paramilitares. El 26 de febrero de 2010, Margarita 
Martínez Martínez, esposa de Adolfo Guzmán Ordaz, 
que había denunciado a determinados policías por haber 
irrumpido en su domicilio sin mandato judicial, fue 
secuestrada, apaleada y amenazada de muerte.

En protesta contra la detención arbitraria e ilegal de 
José María Hernández Martínez, líder de Organización 
Campesina Emiliano Zapata, 18 campesinos se ence-
rraron en la sede de Naciones Unidas en el estado de 
Chiapas, cuyos funcionarios se ofrecieron como media-
dores, hasta que los campesinos encerrados y el propio 
José María Hernández quedaron en libertad.

Por todo ello, se formulan las siguientes preguntas:

1) ¿Qué iniciativas ha adoptado o piensa adoptar 
el Gobierno para alertar a las autoridades mexicanas 
sobre el hostigamiento, amenazas y asesinatos que se 
están produciendo en el Estado de Chiapas contra los 
movimientos que se oponen a las concesiones de explo-
taciones mineras en Sierra Madre?

2) ¿Piensa el Gobierno solicitar la intervención de 
las autoridades mexicanas para que cese la campaña de 
criminalización de los defensores de derechos humanos 
y sociales, se respete la vida y la integridad física de los 
miembros de movimientos sindicales, indígenas y eco-
logistas, así como la inviolabilidad de sus domicilios?

3) ¿Piensa el Gobierno solicitar la intervención de 
la Unión Europea para que se cumpla la cláusula relati-
va a los derechos humanos del Acuerdo de Asociación 
Económica, Concertación Política y Cooperación entre 
la Unión Europea y los Estados Unidos Mexicanos fir-
mado el 8 de diciembre de 1997?

4) ¿Qué medidas tiene previsto adoptar el Gobier-
no para redoblar su apoyo a la defensa de los derechos 
humanos y de sus defensores en México, por medio de 
programas de cooperación y recursos financieros y téc-
nicos, así como la creación de sistemas eficaces de pro-
tección de los testigos, las víctimas y sus familiares, 
como pide la resolución aprobada por el Parlamento 
Europeo el 11 de marzo de 2010, sobre la escalada de 
violencia en México?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de marzo 
de 2010.—Gaspar Llamazares Trigo, Diputado.

184/077888

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presentan las siguientes preguntas sobre la 

retirada del «monumento» a Onésimo Redondo situado 
en el Cerro de San Cristóbal de Valladolid, dirigida al 
Gobierno para las que se solicita respuesta escrita.

El artícu  lo 15 de la Ley 52/2007, de 26 de diciem-
bre, por la que se reconocen y amplían derechos y se 
establecen medidas en favor de quienes padecieron per-
secución o violencia durante la guerra civil y la dicta-
dura, en lo referente a la retirada de símbolos y monu-
mentos públicos.

Establece en su punto primero que «Las Adminis-
traciones Públicas, en el ejercicio de sus competencias, 
tomarán las medidas oportunas para la retirada de escu-
dos, insignias, placas y otros objetos o menciones con-
memorativas de exaltación, personal o colectiva, de la 
sublevación militar, de la guerra civil y de la represión 
de la dictadura. Entre estas medidas podrá incluirse la 
retirada de subvenciones o ayudas públicas»; y en su 
punto segundo, que «Lo previsto en el apartado anterior 
no será de aplicación cuando las menciones sean de 
estricto recuerdo privado, sin exaltación de los enfren-
tados, o cuando concurran razones artísticas, arquitec-
tónicas o artístico-religiosas protegidas por la ley».

Sin embargo, a este diputado le consta que en la 
cima del Cerro de San Cristóbal de Valladolid todavía 
se encuentra un anacrónico «monumento» de exalta-
ción franquista en homenaje a Onésimo Redondo.

Onésimo Redondo Ortega, considerado por el régimen 
franquista «Caudillo de Castilla», nació en Quintanilla de 
Abajo, hoy «Quintanilla de Onésimo» en su memoria. 
Creador de las Juntas de Ofensiva Nacional-Sindicalista 
(JONS) y unificador de las JONS con Falange en 1934, 
participó en el primer intento de golpe de estado del Gene-
ral Sanjurjo en 1932 y fue uno de los instigadores del 
golpe de 1936, año en que murió en un encuentro con los 
milicianos fieles al Estado democrático de la República, 
en los primeros días de la guerra civil.

El «monumento» erigido en su memoria por el régi-
men franquista fue inaugurado por falangistas de toda 
España el 25 de julio de 1961 en conmemoración del 
XXV aniversario de su muerte. Consta de dos grandes 
bloques de piedra de más de 20 metros de altura, for-
mados por tres pilares de diferente tamaño y unidos 
entre sí por el yugo y las flechas, símbolo falangista de 
la dictadura. Bajo el yugo y las flechas se alza un grupo 
escultórico compuesto por cinco soldados ataviados 
con el uniforme falangista, que marchan victoriosos 
encabezados por el propio Onésimo Redondo con el 
brazo en alto.

Este «monumento» megalómano, situado en un 
lugar emblemático, dominando todo el territorio desde 
todos los puntos de vista de la ciudad, era una clara 
demostración del control férreo del pueblo por parte de 
la dictadura. Contemplaba todos los movimientos de la 
población y estaba presente en cada momento de la 
vida de cada ciudadano, como elemento de propaganda 
franquista.

El «monumento homenaje a Onésimo Redondo» no 
está recogido en el Catálogo de Bienes Inmuebles de 
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Patrimonio Histórico del Ministerio de Cultura, por lo 
tanto carece de toda protección legislativa de la que 
pudiera beneficiarse dentro de las excepciones recogi-
das por la Ley, lo que lo convierte en un elemento total-
mente prescindible dentro de la fisonomía de la ciudad 
de Valladolid.

Además, en la ficha número 166 del inventario 
arqueológico incluido en el PGOU de la ciudad de 
Valladolid se apunta que la existencia de este «monu-
mento» entorpece seriamente la prospección de yaci-
mientos prehistóricos, tardo-romanos y medievales.

Los terrenos del Cerro de San Cristóbal formaron 
parte de las propiedades públicas gestionadas por el 
organismo público SEPES, al menos hasta la década de 
los años 70 del siglo pasado, continuando el mencionado 
«monumento» y el conjunto del Cerro de San Cristóbal 
en poder de la Administración Central del Estado.

Por todo ello, se formulan las siguientes preguntas:

1) ¿De qué ministerio u organismo público depen-
de el «monumento homenaje a Onésimo Redondo» 
situado en el Cerro de San Cristóbal de Valladolid?

2) ¿Por qué razones todavía no se ha retirado?
3) ¿Tiene previsto el Gobierno retirar definitiva-

mente y sin demora este vestigio del franquismo tal como 
señala la Ley 52/2007? En caso de respuesta afirmativa, 
¿cuándo? En caso de respuesta negativa, ¿por qué?

4) ¿En caso de respuesta negativa, ¿considera el 
Gobierno que este «monumento» de exaltación fran-
quista debe ser mantenido porque «concurran razones 
artísticas, arquitectónicas o artístico-religiosas»? En 
caso de respuesta afirmativa, ¿cuándo fue protegida por 
la ley esta exaltación franquista?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de marzo 
de 2010.—Gaspar Llamazares Trigo, Diputado.

184/077889

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado por 
Madrid perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, 
al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguien-
tes del Reglamento del Congreso, formula las siguien-
tes preguntas de las que desea obtener respuesta por 
escrito.

Según informaciones recibidas en el día de hoy, en la 
República de Cuba miembros de la Seguridad del Estado 
han procedido a la detención de varios miembros del 
colectivo conocido como «Las Damas de Blanco».

Tal y como habíamos mencionado ya en una inicia-
tiva anterior, las Damas de Blanco iban a organizar dis-
tintas actividades pacíficas conmemorando el aniversa-
rio de la Primavera Negra del 2003.

Por todo ello, y con objeto de interesar al Gobierno 
español en lo acontecido se formulan las siguientes pre-
guntas:

¿Tiene información el Gobierno español sobre la 
detención de integrantes del colectivo de las Damas de 
Blanco en el día de hoy en la República de Cuba?

¿Qué información tiene el Gobierno en relación a las 
causas de la detención de representantes del colectivo de 
las Damas de Blanco hoy en la República de Cuba?

¿Trasladará de forma inmediata el Gobierno español 
al Gobierno cubano la más enérgica protesta por la 
detención de miembros de este colectivo, que se carac-
terizan por ser eminentemente pacificas en su protesta 
contra la dictadura del régimen cubano?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de marzo 
de 2010.—Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado.

184/077891

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Xesús Jorquera Caselas, Diputado del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 del Reglamento de la Cámara, 
presenta las siguientes preguntas para las que solicita 
respuesta por escrito relativas a la actuación de costas en 
el pinar de Cabanas (A Coruña).

El pinar de A Madalena representa uno de los mayores 
atractivos del Ayuntamiento de Cabanas. Fue creado desde 
comienzos del siglo XX gracias a la implicación de los 
vecinos y vecinas, especialmente en el Día del Árbol. 
Hace 15 años el Ayuntamiento hizo diversas reposiciones 
con pino de California y combatió, en lo posible, la plaga 
de procesionaria, que secó algunos de los ejemplares más 
centenarios.

En este sentido, y a pesar de los pronunciamientos 
del pleno municipal, desde el año 2006 el pinar se 
encontraba en una situación abandono tanto por la inac-
ción de las instituciones estatales y locales como por 
daños provocados por los diferentes temporales.

Por fin, a principios del presente año la Dirección 
General de Costas del Ministerio de Medio Ambiente, 
Medio Rural y Marino, en colaboración con el Ayunta-
miento de Cabanas empezó a ejecutar el proyecto de 
restauración del pinar de Cabanas.

Sin embargo, la actuación que se están llevando a 
cabo realmente es la tala indiscriminada y agresiva de 
centenares de árboles sanos y el daño a la fauna, al 
mobiliario urbano y a otros árboles sanos —alcorno-
ques, abedules....— tal y como han denunciado vecinos 
y vecinas de Cabanas. La propuesta inicial de cortar 
solamente el 30 por ciento del pino californiano y eli-
minar árboles secos no ha sido respetada.
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Además, la planificación de la actuación ha sido en 
el momento menos adecuado ya que el plantío se va a 
efectuar en la época de menos lluvias.

Es por todo lo que antecede que se presentan las 
siguientes preguntas:

¿Es consciente el Gobierno de que el proyecto de 
regeneración del pinar de Cabanas se está ejecutando 
de manera totalmente inadecuado, talando árboles de 
forma indiscriminada?

¿Es conocedor el Gobierno de las protestas vecina-
les que está generando esta actuación?

¿Va el Gobierno a paralizar las obras y reformular el 
proyecto, tal y como exigen los vecinos y vecinas de 
Cabanas?

¿A cuanto asciende el importe de esta actuación?
¿Cuáles han sido las gestiones y actuaciones del 

Ayuntamiento de Cabanas en este proyecto?
¿Quien se va a hacer cargo de reparar el daño al 

mobiliario urbano colocado hace un año por la Admi-
nistración?

¿Por que no ha tramitado la Administración el pro-
yecto como un Plan Especial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de marzo 
de 2010.—Francisco Xesús Jorquera Caselas, Dipu-
tado.

184/077892

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olaia Fernández Davila, Diputada del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artícu  lo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que 
solicita respuesta por escrito relativas al cierre del Con-
sulado español en Hannover (Alemania).

El Ministerio de Asuntos Exteriores y Cooperación 
ha decidido cerrar el Consulado español en Hannover, 
según el aviso enviado a principios de mes al personal 
consular.

La noticia ha suscitado una gran preocupación entre 
los numerosos emigrantes gallegos (unos 3.500) y espa-
ñoles que residen en esta ciudad alemana.

Los colectivos de emigrantes se quejan de la falta de 
información oficial. El rechazo a un posible cierre del 
consulado es unánime ya que, además del gran número 
de actos culturales, las oficinas permitían arreglar nume-
rosos trámites administrativos como pasaportes, asisten-
cia social, seguridad, declaraciones de la renta ...etc. 
Además, en caso de cerrarse obligarla a la importante 
comunidad de emigrantes a desplazarse 160 kilómetros 
hasta el consulado español más próximo.

¿Confirma el Gobierno que va a cerrar el Consulado 
español en Hannover?

¿Es consciente de los importantes perjuicios que 
causaría a la importante comunidad gallega y española 
residente en esta ciudad alemana?

¿Es consciente el Gobierno que obligarla a los ciu-
dadanos gallegos y españoles a desplazarse 160 kiló-
metros hasta el Consulado más próximo?

Dada la importante actividad de este Consulado y 
las importantes comunidades gallega y española resi-
dente en la ciudad ¿Va el Gobierno a rectificar y mante-
ner abiertas las oficinas consulares en Hannover?

En todo caso, ¿Cuáles son los planes para el Consu-
lado español en Hannover?

¿Cuáles son los planes del Gobierno para los Con-
sulados españoles en Alemania y Suiza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de marzo 
de 2010.—María Olaia Fernández Davila, Diputada.

184/077893

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presentan las siguientes preguntas dirigidas 
al Gobierno para las que se solicita respuesta escrita.

Cuando ya se ha cumplido el sexto aniversario de 
los atentados terroristas del 11-M de 2004 en Madrid, y 
teniendo en cuenta las recomendaciones aprobadas 
en 2005 por el Pleno del Congreso de los Diputados en 
conclusión de la Comisión parlamentaria de investiga-
ción, se formulan las siguientes preguntas:

1) ¿Qué medidas de prevención ha desarrollado el 
Gobierno para reforzar la seguridad del Estado y de la 
población frente a este tipo de atentados terroristas?

2) ¿Qué medidas se han tomado en los ámbitos de 
la política exterior y la política de defensa?

3) ¿Cuál es el balance de la aplicación de las medi-
das de atención a las víctimas del 11-M?

4) ¿Qué medidas se han tomado para un control 
exhaustivo en materia de explosivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de marzo 
de 2010.—Gaspar Llamazares Trigo, Diputado.

184/077894

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presentan las siguientes preguntas dirigidas 
al Gobierno para las que se solicita respuesta escrita.
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En la localidad de Salamanca se celebró el pasado 14 
de marzo un encuentro de fútbol entre los clubes UD Sala-
manca SAD y Real Sociedad de Fútbol SAD, calificado 
de alto riesgo.

Pese a que a penas hubo incidentes, las Unidades de 
Intervención Policial que «acompañaron» a la afición 
desplazada desde San Sebastián, desde la Plaza Mayor 
de Salamanca hasta el Estadio, realizaron varias cargas, 
golpeando en ellas a personas mayores y niños, tal y 
como ha quedado acreditado en varios videos inserta-
dos en internet, y de los que en los últimos días se han 
hecho eco diferentes medios de comunicación.

Por todo ello, se formulan las siguientes preguntas:

¿Cuál es el Número de U.I.P. del Cuerpo Nacional 
de Policía desplazados hasta Salamanca?

¿Por qué razones la Policía Nacional realizó cargas 
contra aficionados que marchaban tranquilamente hacia el 
estadio Helmántico, a la altura de la calle Torres Villaroel 
de Salamanca?

¿Ha emprendido la Delegación del Gobierno de Casti-
lla y León, o el Ministerio de Interior algún tipo de inves-
tigación o aplicado medida disciplinaria alguna a los agen-
tes que abusaron manifiestamente de su autoridad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de marzo 
de 2010.—Gaspar Llamazares Trigo, Diputado.

184/077895

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presentan las siguientes preguntas dirigidas 
al Gobierno para las que se solicita respuesta escrita.

En la localidad salmantina de Ciudad Rodrigo exis-
te una fuerte preocupación por la inseguridad existente 
en un determinado punto de la carretera de Lumbrales, 
en concreto en el paso de peatones bajo el puente de la 
vía del tren. Todos los vecinos del barrio «Martín 
Baez», así como decenas de jóvenes que acuden a la 
utilización de las pistas deportivas corren a diario el 
riesgo de ser atropellados. Los coches circulan a gran 
velocidad mientras que el único paso existente bajo el 
puente es la propia carretera, sin la existencia de arcén.

Esta situación de inseguridad lleva siendo denuncia-
da al menos desde hace 6 años con el silencio de las 
diferentes administraciones. En este sentido, diferentes 
colectivos ciudadanos han propuesto la excavación de 
un túnel lateral para el paso de los peatones, para evitar 
que personas tengan que correr evidentes riesgos para 
su integridad a la hora de desplazarse de un lugar a otro 
de la ciudad.

El responsable de solucionar esta situación sería el 
Ministerio de Fomento, a través de RENFE, al requerir-
se una actuación en la propia vía.

Por todo ello, se formulan las siguientes preguntas:

¿Tiene intención el Gobierno de solucionar la situa-
ción de inseguridad que viven estos vecinos?

¿En qué plazos? ¿Con qué presupuesto?
¿Tenía el Gobierno conocimiento previo de esta 

situación?
¿Se ha puesto el Gobierno de España en contacto 

tanto con el Ayuntamiento de Ciudad Rodrigo como 
con la Diputación de Salamanca o la Junta de Castilla y 
León para poner fin a esta situación?

En caso afirmativo ¿cuál ha sido el contenido de 
dichos contactos y a qué acuerdos se ha llegado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de marzo 
de 2010.—Gaspar Llamazares Trigo, Diputado.

184/077896

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de empresas creadas en Taramundi (Asturias) 
por jóvenes menores de 30 años, en el año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de empresas creadas en Taverga (Asturias) 
por jóvenes menores de 30 años, en el año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de empresas creadas en Tineo (Asturias) 
por jóvenes menores de 30 años, en el año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de empresas creadas en Valdes (Asturias) 
por jóvenes menores de 30 años, en el año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de empresas creadas en Vegadeo (Asturias) 
por jóvenes menores de 30 años, en el año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de empresas creadas en Villanueva de 
Oscos (Asturias) por jóvenes menores de 30 años, en el 
año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de empresas creadas en Villaviciosa (Asturias) 
por jóvenes menores de 30 años, en el año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de empresas creadas en Villayón (Asturias) 
por jóvenes menores de 30 años, en el año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de empresas creadas en Yernes y Tameza 
(Asturias) por jóvenes menores de 30 años en el 
año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de empresas creadas en Pola de Siero (Astu-
rias) por jóvenes menores de 30 años en el año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

184/077897

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Alberto Garre López, don Vicen-
te Martínez-Pujalte López y don Arsenio Pacheco 
Atienza, de la provincia de Murcia, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta, de la que desean obtener respues-
ta por escrito:

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Murcia relativa al proyec-
to: 2001 17 38 0912, denominado: Autovía Cartagena-
Alumbres-Escombreras (O) (10,4 km)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de marzo 
de 2010.—Alberto Garre López, Vicente Martínez-
Pujalte López y Arsenio Pacheco Atienza, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Alberto Garre López, don Vicen-
te Martínez-Pujalte López y don Arsenio Pacheco 
Atienza, de la provincia de Murcia, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta, de la que desean obtener respues-
ta por escrito:

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Murcia relativa al proyec-

to: 2002 17 38 4089, denominado: A-30 tercer carril 
puerto de La Cadena (O) (16 km)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de marzo 
de 2010.—Alberto Garre López, Vicente Martínez-
Pujalte López y Arsenio Pacheco Atienza, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Alberto Garre López, don Vicen-
te Martínez-Pujalte López y don Arsenio Pacheco 
Atienza, de la provincia de Murcia, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta, de la que desean obtener respues-
ta por escrito:

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Murcia relativa al proyec-
to: 2002 17 38 4093, denominado: MU-30. Tramo: 
Conexión suroeste de Murcia (O) (3,9 km)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de marzo 
de 2010.—Alberto Garre López, Vicente Martínez-
Pujalte López y Arsenio Pacheco Atienza, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Alberto Garre López, don Vicen-
te Martínez-Pujalte López y don Arsenio Pacheco 
Atienza, de la provincia de Murcia, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta, de la que desean obtener respues-
ta por escrito:

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Murcia relativa al proyec-
to: 2004 17 38 0531, denominado: Ronda noroeste de 
Murcia (PC) (16,0 km)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de marzo 
de 2010.—Alberto Garre López, Vicente Martínez-
Pujalte López y Arsenio Pacheco Atienza, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Alberto Garre López, don Vicen-
te Martínez-Pujalte López y don Arsenio Pacheco 
Atienza, de la provincia de Murcia, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta, de la que desean obtener respues-
ta por escrito:

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Murcia relativa al proyec-
to: 2004 17 38 0949 denominado: Conexión de la A-7 
con autovía del Reguerón (PC) (7,5 km)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de marzo 
de 2010.—Alberto Garre López, Vicente Martínez-
Pujalte López y Arsenio Pacheco Atienza, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Alberto Garre López, don Vicen-
te Martínez-Pujalte López y don Arsenio Pacheco 
Atienza, de la provincia de Murcia, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta, de la que desean obtener respues-
ta por escrito:

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Murcia relativa al proyec-
to: 2005 17 38 0559 denominado: MU-30 Tramo: Auto-
vía del Reguerón (O) (13,5 km)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de marzo 
de 2010.—Alberto Garre López, Vicente Martínez-
Pujalte López y Arsenio Pacheco Atienza, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Alberto Garre López, don Vicen-
te Martínez-Pujalte López y don Arsenio Pacheco 
Atienza, de la provincia de Murcia, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta, de la que desean obtener respues-
ta por escrito:

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Murcia relativa al proyec-
to: 2005 17 38 4174 denominado: A-33. Tramo: A-30-
enlace con A-10 (O) (11,6 km)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de marzo 
de 2010.—Alberto Garre López, Vicente Martínez-
Pujalte López y Arsenio Pacheco Atienza, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Alberto Garre López, don Vicen-
te Martínez-Pujalte López y don Arsenio Pacheco 
Atienza, de la provincia de Murcia, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta, de la que desean obtener respues-
ta por escrito:

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Murcia relativa al proyec-
to: 2005 17 38 4176 denominado: A-33 Tramo: Enlace 
con A-10-enlace N-344 a Jumilla (O) (18,8 km)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de marzo 
de 2010.—Alberto Garre López, Vicente Martínez-
Pujalte López y Arsenio Pacheco Atienza, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Alberto Garre López, don Vicen-
te Martínez-Pujalte López y don Arsenio Pacheco 
Atienza, de la provincia de Murcia, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta, de la que desean obtener respues-
ta por escrito:

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Murcia relativa al proyec-
to: 2006 17 38 4264 denominado: A-30. Tramo: Mur-
cia-puerto de La Cadena tercer carril (O) (1,3 km)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de marzo 
de 2010.—Alberto Garre López, Vicente Martínez-
Pujalte López y Arsenio Pacheco Atienza, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Alberto Garre López, don Vicen-
te Martínez-Pujalte López y don Arsenio Pacheco 
Atienza, de la provincia de Murcia, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta, de la que desean obtener respues-
ta por escrito:

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Murcia relativa al proyec-
to: 2006 17 38 4271, denominado: A-33. Tramo: Enlace 
N-344 a Jumilla-enlace C-3223 a Yecla (O) (22,7 km)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de marzo 
de 2010.—Alberto Garre López, Vicente Martínez-
Pujalte López y Arsenio Pacheco Atienza, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Alberto Garre López, don Vicen-
te Martínez-Pujalte López y don Arsenio Pacheco 
Atienza, de la provincia de Murcia, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta, de la que desean obtener respues-
ta por escrito:

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Murcia relativa al proyec-
to: 2006 17 38 4272, denominado: A-33. Tramo: Enla-
ce C-3223 a Yecla-enlace con la A-31. PC) (23,4 km)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de marzo 
de 2010.—Alberto Garre López, Vicente Martínez-
Pujalte López y Arsenio Pacheco Atienza, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Alberto Garre López, don Vicen-
te Martínez-Pujalte López y don Arsenio Pacheco 
Atienza, de la provincia de Murcia, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta, de la que desean obtener respues-
ta por escrito:

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Murcia relativa al proyec-
to: 2007 17 38 1042, denominado: A-7. Tramo: Enlace 
Monteagudo-Fortuna (C-3233)-enlace Orihuela-Benferr 
(CV-870) (PC) (16 km)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de marzo 
de 2010.—Alberto Garre López, Vicente Martínez-
Pujalte López y Arsenio Pacheco Atienza, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Alberto Garre López, don Vicen-
te Martínez-Pujalte López y don Arsenio Pacheco 
Atienza, de la provincia de Murcia, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta, de la que desean obtener respues-
ta por escrito:

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Murcia relativa al proyec-
to: 2007 17 38 1044, denominado: A-7. Tramo: Alhama 
de Murcia-Enlace de Alcantarilla (PC) (23,3 km)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de marzo 
de 2010.—Alberto Garre López, Vicente Martínez-
Pujalte López y Arsenio Pacheco Atienza, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Alberto Garre López, don Vicen-
te Martínez-Pujalte López y don Arsenio Pacheco 
Atienza, de la provincia de Murcia, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta, de la que desean obtener respues-
ta por escrito:

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estada de 2009 correspon-
diente a la provincia de Murcia relativa al proyec-
to: 2007 17 38 4252, denominado: A-33. Tramo: Yecla-
A-31 (PC) (23,4 km)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de marzo 
de 2010.—Alberto Garre López, Vicente Martínez-
Pujalte López y Arsenio Pacheco Atienza, Diputados.



Congreso 8 de abril de 2010.—Serie D. Núm. 370

328

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Alberto Garre López, don Vicen-
te Martínez-Pujalte López y don Arsenio Pacheco 
Atienza, de la provincia de Murcia, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta, de la que desean obtener respues-
ta por escrito:

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Murcia relativa al proyec-
to: 2007 17 38 4282, denominado: A-30. Tramo: Enla-
ce de Jumilla (N-344)-enlace de?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de marzo 
de 2010.—Alberto Garre López, Vicente Martínez-
Pujalte López y Arsenio Pacheco Atienza, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Alberto Garre López, don Vicen-
te Martínez-Pujalte López y don Arsenio Pacheco 
Atienza, de la provincia de Murcia, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta, de la que desean obtener respues-
ta por escrito:

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Murcia relativa al proyecto: 
denominado: Archena (MU-554). Tercer carril (PC) 
(9,5 km)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de marzo 
de 2010.—Alberto Garre López, Vicente Martínez-
Pujalte López y Arsenio Pacheco Atienza, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Alberto Garre López, don Vicen-
te Martínez-Pujalte López y don Arsenio Pacheco 
Atienza, de la provincia de Murcia, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta, de la que desean obtener respues-
ta por escrito:

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Murcia relativa al proyec-
to: 2007 17 38 4283, denominado: A-30 Tramo: Puerto 
de La Cadena-enlace de Miranda (AP-7). Tercer carril 
(PC) (25 km)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de marzo 
de 2010.—Alberto Garre López, Vicente Martínez-
Pujalte López y Arsenio Pacheco Atienza, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Alberto Garre López, don Vicen-
te Martínez-Pujalte López y don Arsenio Pacheco 
Atienza, de la provincia de Murcia, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta, de la que desean obtener respues-
ta por escrito:

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Murcia relativa al proyec-
to: 2008 17 38 0021, denominado: proyecto de tercer 
carril puerto de La Cadena-enlace de Miranda (PC)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de marzo 
de 2010.—Alberto Garre López, Vicente Martínez-
Pujalte López y Arsenio Pacheco Atienza, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Alberto Garre López, don Vicen-
te Martínez-Pujalte López y don Arsenio Pacheco 
Atienza, de la provincia de Murcia, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta, de la que desean obtener respues-
ta por escrito:

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Murcia relativa al proyec-
to: 2008 17 38 0022, denominado: A-7. Alcantarilla-
Puerto Lumbreras (PC)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de marzo 
de 2010.—Alberto Garre López, Vicente Martínez-
Pujalte López y Arsenio Pacheco Atienza, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Alberto Garre López, don Vicen-
te Martínez-Pujalte López y don Arsenio Pacheco 
Atienza, de la provincia de Murcia, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta, de la que desean obtener respues-
ta por escrito:

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Murcia relativa al proyec-
to: 2008 17 38 0023, denominado: Murcia-Archena 
(PC)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de marzo 
de 2010.—Alberto Garre López, Vicente Martínez-
Pujalte López y Arsenio Pacheco Atienza, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Alberto Garre López, don Vicen-
te Martínez-Pujalte López y don Arsenio Pacheco 
Atienza, de la provincia de Murcia, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta, de la que desean obtener respues-
ta por escrito:

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Murcia relativa al proyec-
to: 2000 17 38 4620 denominado: Autopista AP-7. Car-
tagena-Vera (114 km) (O)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de marzo 
de 2010.—Alberto Garre López, Vicente Martínez-
Pujalte López y Arsenio Pacheco Atienza, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Alberto Garre López, don Vicen-
te Martínez-Pujalte López y don Arsenio Pacheco 
Atienza, de la provincia de Murcia, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta, de la que desean obtener respues-
ta por escrito:

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Murcia relativa al proyec-
to: 2001 17 38 0980, denominado: Actuaciones de 
seguridad vial en Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de marzo 
de 2010.—Alberto Garre López, Vicente Martínez-
Pujalte López y Arsenio Pacheco Atienza, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Alberto Garre López, don Vicen-
te Martínez-Pujalte López y don Arsenio Pacheco 
Atienza, de la provincia de Murcia, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta, de la que desean obtener respues-
ta por escrito:

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el grado 
de ejecución presupuestaria de la partida de los Presupues-
tos Generales del Estado de 2009 correspondiente a la 
provincia de Murcia relativa al proyecto: 2000 17 20 0225, 
denominado: L. A. V. Murcia-Cartagena?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de marzo 
de 2010.—Alberto Garre López, Vicente Martínez-
Pujalte López y Arsenio Pacheco Atienza, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Alberto Garre López, don Vicen-
te Martínez-Pujalte López y don Arsenio Pacheco 
Atienza, de la provincia de Murcia, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta, de la que desean obtener respues-
ta por escrito:

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el grado 
de ejecución presupuestaria de la partida de los Presupues-
tos Generales del Estado de 2009 correspondiente a la 
provincia de Murcia relativa al proyecto: 2006 17 40 0809, 
denominado: Variante de Alcantarilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de marzo 
de 2010.—Alberto Garre López, Vicente Martínez-
Pujalte López y Arsenio Pacheco Atienza, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Alberto Garre López, don Vicen-
te Martínez-Pujalte López y don Arsenio Pacheco 
Atienza, de la provincia de Murcia, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta, de la que desean obtener respues-
ta por escrito:

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Murcia relativa al proyec-
to: 2008 17 40 0054, denominado: Estudios, elabora-
ción, proyecto y adjudicación de la variante de 
Alumbres?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de marzo 
de 2010.—Alberto Garre López, Vicente Martínez-
Pujalte López y Arsenio Pacheco Atienza, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Alberto Garre López, don Vicen-
te Martínez-Pujalte López y don Arsenio Pacheco 
Atienza, de la provincia de Murcia, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta, de la que desean obtener respues-
ta por escrito:

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Murcia relativa al proyec-
to: 2000 17 20 0220, denominado: L.A.V. Murcia-
Almería?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de marzo 
de 2010.—Alberto Garre López, Vicente Martínez-
Pujalte López y Arsenio Pacheco Atienza, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Alberto Garre López, don Vicen-
te Martínez-Pujalte López y don Arsenio Pacheco 
Atienza, de la provincia de Murcia, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 

la siguiente pregunta, de la que desean obtener respues-
ta por escrito:

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Murcia relativa al proyec-
to: 2005 17 40 0901, denominado: Convenio con el 
ADIF para la administración de las infraestructuras de 
titularidad del Estado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de marzo 
de 2010.—Alberto Garre López, Vicente Martínez-
Pujalte López y Arsenio Pacheco Atienza, Diputados.

184/077898

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Luis Ayllón Manso, Diputado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Habiendo tenido conocimiento de que la Ministra 
de Vivienda no estará presente en la Sesión de control 
prevista para el miércoles 24 de marzo, este diputado 
quiere conocer los motivos y actividades de la Ministra 
que le impiden asistir a dicha sesión.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de marzo 
de 2010.—José Luis Ayllón Manso, Diputado.

184/077899

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Luis Ayllón Manso, Diputado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Habiendo tenido conocimiento de que el Vicepresi-
dente Tercero del Gobierno y Ministro de Política Terri-
torial no estará presente en la Sesión de control prevista 
para el miércoles 24 de marzo, este Diputado quiere 
conocer los motivos y actividades del Vicepresidente 
que le impiden asistir a dicha sesión.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de marzo 
de 2010.—José Luis Ayllón Manso, Diputado.
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184/077900

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, doña María Pilar 
Ramallo Vázquez y don Jesús Pérez Arca, Diputados 
por Pontevedra y pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
guntas de la que desean obtener respuesta por escrito.

La Consellería de Medio Rural de la Xunta de Gali-
cia elaboró un Plan de Infraestructuras Rurales (PEIM) 
para los años 2009-2010, para continuar realizando ser-
vicios básicos en los 315 ayuntamientos de Galicia.

La dotación presupuestaria es de 55,5 millones de 
euros distribuidos en 27 millones de euros para el 2009 
y 28, 5 millones de euros para 2010.

El Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y 
Marino y la Consellería de Medio Rural de la Xunta de 
Galicia firmaron un convenio con fecha 9 de septiem-
bre de 2009, donde el Ministerio únicamente se com-
prometía a la financiación de la parte correspondiente 
al año 2009.

La financiación para el año 2010 corresponde a 9,5 
millones de euros financiados por la Xunta de Galicia 
que figuran en los Presupuestos de la Xunta de Galicia 
para el año 2010, y 19 millones de euros por el Ministe-
rio de Medio Ambiente, y Medio Rural y Medio Marino.

¿Qué cantidad ha consignado el Ministerio de Medio 
Ambiente y Medio Rural y Marino a fecha 1 de marzo 
de la anualidad del 2010/2011 relativa al Convenio 2009 
del Ministerio de Medio Ambiente, y Medio Rural y 
Marino con la Consellería de Medio Rural de la Xunta 
de Galicia para financiar la cantidad de 27.886,52 euros 
correspondientes al ayuntamiento de Marín?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de marzo 
de 2010.—Ana María Pastor Julián, María Pilar 
Ramallo Vázquez y Jesús Pérez Arca, Diputados.

184/077901

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, doña María Pilar 
Ramallo Vázquez y don Jesús Pérez Arca, Diputados 
por Pontevedra y pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular las siguientes pre-
guntas, de las que desean obtener respuesta por escrito.

En julio del año 2009 se produjo un socavón impor-
tante en la carretera del Estado N-541. No era la prime-
ra vez que se producía un desprendimiento en esta vía, 
con anterioridad se habían producido movimientos de 
tierra importantes desde el año 2006 en el municipio de 
Cotobade y en cuatro de sus parroquias.

Esta vía de comunicación es de vital importancia 
para el ayuntamiento de Cotobade y para la conexión 
de Pontevedra con Cerdedo, Forcarei, los ayuntamien-
tos de la comarca del Deza y la conexión entre las pro-
vincias de Pontevedra y Ourense.

Las obras demandadas al Ministerio de Fomento en 
esta carretera han sido constantes y permanentes desde 
hace ya muchos años, y hasta el momento solamente nos 
encontramos con la lentitud en dar una solución a este 
gran problema de comunicación, al tratarse de un vía de 
las más importantes de comunicación de la provincia de 
Pontevedra, todo ello unido a que el intenso tráfico que 
soporta diariamente la N-541, podría agudizarse de cara 
al verano si nos encontramos en esta situación.

De todos los hechos anteriormente expuestos quere-
mos realizar las siguientes preguntas:

¿Qué plazos se barajan desde el Ministerio de 
Fomento para que el arreglo del socavón de la N-541 a 
su paso por el ayuntamiento de Cotobade esté finaliza-
do y no interfiera en los tráficos intensos que se produ-
cen en verano?

¿Se ha incluido en el PEIT del Ministerio de Fomen-
to la conversión de la N-541 Carballiño-Pontevedra 
como vía de alta capacidad tal y como había sido solici-
tada por unanimidad de todos los grupos representados 
en el Parlamento de Galicia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de marzo 
de 2010.—Ana María Pastor Julián, María Pilar 
Ramallo Vázquez y Jesús Pérez Arca, Diputados.

184/077902

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, doña María Pilar 
Ramallo Vázquez y don Jesús Pérez Arca, Diputados 
por Pontevedra y pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular las siguientes pre-
guntas, de las que desean obtener respuesta por escrito.

El reducido horario de funcionamiento de la aduana 
del aeropuerto de Vigo, la excesiva carga burocrática, 
así como la escasez de personal para atender a la 
demanda potencial, está provocando que la terminal 
pierda peso específico en el tráfico de mercancías. Hay 
cálculos estimativos que apuntan a que del orden de 40 
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vuelos mensuales se pierden por el malfuncionamiento 
de estas oficinas y se decantan por otras opciones como 
la del aeropuerto Francisco Sa Carneiro en Oporto 
(Portugal).

Actualmente el servicio de aduana opera de 8:00 am 
a 15 pm, lo que hace que aquellas mercancías que lle-
gan a la terminal viguesa por la tarde, tengan que espe-
rar hasta el día siguiente para poder pasar los trámites 
aduaneros.

También se da la circunstancia que actualmente no 
hay personal asignado a la oficina del aeropuerto con 
potestad para emitir el levante de carga, lo que provoca 
que este trámite tenga que ser efectuado en dependen-
cias situadas en el centro de la ciudad, a donde hay que 
trasladar toda la documentación de los envíos.

Todos estos inconvenientes que suponen un lastre para 
la competitividad del aeropuerto y de las empresas que 
operan en él, han provocado un profundo malestar entre el 
empresariado que demanda con urgencia soluciones.

Por todo lo expuesto:

¿Ha cuantificado el Gobierno el coste de oportuni-
dad que supone para el aeropuerto y para las empresas 
que operan en él, mantener el servicio de aduana en los 
términos actuales?

¿Qué previsiones hay de ampliar el horario de fun-
cionamiento?

¿Piensan dotar a la aduana del aeropuerto de más 
medios humanos, así como asignar a personal a la 
misma, con potestad para emitir el levante de carga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de marzo 
de 2010.—Ana María Pastor Julián, María Pilar 
Ramallo Vázquez y Jesús Pérez Arca, Diputados.

184/077903

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, doña María Pilar 
Ramallo Vázquez y don Jesús Pérez Arca, Diputados 
por Pontevedra y pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular las siguientes pre-
guntas, de las que desean obtener respuesta por escrito.

Los medios materiales y humanos con los que cuen-
ta el Cuartel de la Guardia Civil en A Cañiza (Ponteve-
dra) son a todas luces insuficientes. Actualmente son 
muchas las deficiencias que se vienen observando y 
que afectan principalmente a la seguridad del edificio. 
Entre ellas están:

1) Ausencia de un cierre perimetral de garantías 
(El actual, de alambre, se encuentra en pésima situa-
ción).

2) Falta de cámaras de vigilancia.
3) Alumbrado deficiente en zonas exteriores y 

patio interior.

En lo que se refiere al ámbito territorial de actuación 
y al número de agentes con que cuenta el cuartel para 
atenderlo, cabe señalar que es escaso y que se hace 
imprescindible un refuerzo de la plantilla.

También hay que destacar que dada la particular 
orografía accidentada de la zona y su carácter eminen-
temente rural, urge disponer de un vehículo todoterreno 
nuevo ya que el actual está deteriorado y cuenta con 
más de 450.000 km.

Teniendo en cuenta todo lo expuesto anteriormente:

¿Cuándo tiene previsto el Ministerio del Interior 
dotar al cuartel de la guardia civil de A Cañiza de un 
nuevo cierre perimetral más seguro?

¿Hay alguna previsión de instalar cámaras de vigi-
lancia?

¿Cuándo se piensa substituir el vehículo todoterreno 
viejo y deteriorado por uno nuevo?

¿Cuándo se van a corregir las deficiencias del alum-
brado?

¿Prevé el Ministerio del Interior reforzar el número 
de efectivos con que cuenta el puesto?

¿Existe alguna partida presupuestaria en los PGE 
de 2010 para cubrir todas estas necesidades?

¿A cuánto asciende la cantidad consignada para 
todo ello?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—Ana María Pastor Julián, María Pilar 
Ramallo Vázquez y Jesús Pérez Arca, Diputados.

184/077904

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, doña María Pilar 
Ramallo Vázquez y don Jesús Pérez Arca, Diputados 
por Pontevedra y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

Las empresas que utilizan habitualmente el aero-
puerto de Peinador en Vigo para enviar y recibir mer-
cancías, consideran que el horario actual de funciona-
miento de la terminal es insuficiente y han demandado 
su ampliación en base a sólidos argumentos.

El transporte aéreo, más rápido que otras alternati-
vas, es la opción escogida para aquellos casos en los 
que lo que prima es la urgencia o la necesidad de dar 
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respuesta ágil a una demanda imprevista. Por lo tanto, 
cuanto mayor sea la demora que se produzca en el 
transporte por avión, menos sentido tendrá recurrir a 
este medio y menos rentable será.

El cierre de las instalaciones a las 00:30 obliga a que 
aquellos envíos que lleguen después de esa hora tengan 
que ser desviados a otros aeropuertos como el de Francis-
co Sa Carneiro en Oporto. Esta circunstancia está afec-
tando negativamente a la operatividad de muchas compa-
ñías que son clave en la economía local y Gallega.

Dado el importante peso que tienen estas empresas 
en el entramado social y económico de Galicia, enten-
demos que estas demandas deben ser valoradas y en la 
medida de lo posible atendidas.

¿Piensa el Gobierno ampliar el horario de funciona-
miento del aeropuerto de Peinador en Vigo para facili-
tar un mejor servicio en el transporte aéreo tal y como 
demanda el sector empresarial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de marzo 
de 2010.—Ana María Pastor Julián, María Pilar 
Ramallo Vázquez y Jesús Pérez Arca, Diputados.

184/077905

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, doña María Pilar 
Ramallo Vázquez y don Jesús Pérez Arca, Diputados 
por Pontevedra y pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta, de la que desean obtener respuesta por escrito.

Las maniobras y prácticas de tiro que se desarrollan 
en el perímetro del acuartelamiento de la base de la 
BRILAT en Salcedo (Pontevedra), han provocado y 
están provocando múltiples y reiteradas quejas de los 
vecinos afectados.

¿Qué medidas tiene previstas el Gobierno para dar 
soluciones a las reivindicaciones vecinales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de marzo 
de 2010.—Ana María Pastor Julián, María Pilar 
Ramallo Vázquez y Jesús Pérez Arca, Diputados.

184/077906

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, doña María Pilar 
Ramallo Vázquez y don Jesús Pérez Arca, Diputados 
por Pontevedra y pertenecientes al Grupo Parlamenta-

rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular las siguientes pre-
guntas de las que desean obtener respuesta por escrito.

Durante una visita reciente del subdelegado del 
gobierno a la comarca pontevedresa del Deza, el alcal-
de de Vila de Cruces le pidió que diese traslado al 
Ministerio de Fomento de la necesidad que tiene su 
municipio de conectarse de manera ágil con la futura 
autovía A-54 (Santiago-Lugo).

De acometerse este enlace tal y como se propone 
desde la alcaldía de Vila de Cruces, estaríamos ante una 
infraestructura que no solo beneficiaría a este municipio, 
si no también al resto de municipios del Norte de la pro-
vincia de Pontevedra e incluso a la capital provincial.

¿Es conocedor el Ministerio de Fomento de la peti-
ción hecha desde el ayuntamiento de Vila de Cruces? 
¿Cómo valora la propuesta? ¿Tiene previsto el gobier-
no construir este enlace? ¿En que plazo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de marzo 
de 2010.—Ana María Pastor Julián, María Pilar 
Ramallo Vázquez y Jesús Pérez Arca, Diputados.

184/077907

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

El Tribunal de Cuentas europeo ha detectado nume-
rosos errores en la utilización de los fondos comunita-
rios en los Estados miembros de la Unión Europea. 
Dentro de estos errores España aparece como uno de los 
países en los que más porcentajes de errores se produ-
cen en todos los grupos de gasto comunitario. Ello ha 
quedado de manifiesto en la reciente Conferencia inter-
parlamentaria sobre la mejora de la rendición de cuentas 
nacionales del uso de los fondos de la Unión Europea, 
celebrada en La Haya los días 28 y29 de enero de 2010. 
En esta Conferencia se puso de manifiesto la mala posi-
ción de España en cuanto al porcentaje de errores iden-
tificados por el Tribunal de cuentas europeo en el uso de 
los fondos comunitarios puesto a disposición de las 
autoridades españolas. En todos los ámbitos de gasto 
realizados por el tribunal de Cuentas Europeo el porcen-
taje de error excedía del 5 por ciento considerado tolera-
ble por el propio Tribunal de Cuentas europeo.
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En la Conferencia se recalcó el principio de la legis-
lación comunitaria de subsidiaridad en el control de los 
gastos por parte de la Unión Europea. Dicho en otras 
palabras, son los Estados perceptores quienes tienen 
que efectuar los necesarios controles en el uso de esos 
fondos ateniéndose a la legalidad y a la finalidad pre-
vista en las normas comunitarias y las del propio Esta-
do receptor.

De lo expuesto se deduce que, de acuerdo con el 
principio de subsidiaridad, los Estados miembros deben 
desarrollar los procedimientos de control de los fondos 
comunitarios. Para ello se han de reforzar los controles 
internos y ex-ante —dado el desfase temporal de los 
controles externos— para ver si el uso de los fondos 
comunitarios se ajustan a la finalidad prevista.

Por este motivo, se pregunta al Gobierno qué medi-
das piensa adoptar para reforzar el control externo de 
los fondos públicos procedentes de la Unión Europea 
con la finalidad de reducir los índices de error puestos 
de manifiesto por el Tribunal de Cuentas Europeo, y 
mejorar de este modo la imagen de España en la Unión 
Europea.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de marzo 
de 2010.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

184/077908

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Piensa el Gobierno tomar medidas al respecto de la 
denuncia de la Asociación Unificada de Guardias Civiles 
en relación a los escáneres ubicados en los salones de 
embarque de los barcos de Ceuta y Tánger, en el Puerto 
de Algeciras (Cádiz), debido a que permanecen mucho 
tiempo inactivos, unas veces por sus largas averías y 
otras por falta de plantilla para cubrir los puestos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de marzo 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/077909

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -

lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Tiene conocimiento el Gobierno de la denuncia de 
la Guardia Civil del control de Aduana del Puerto de 
Algeciras (Cádiz) sobre que tienen que desarrollar los 
controles de documentación y la inspección de los 
vehícu los a la intemperie sin protección alguna, máxi-
me cuando llueve, y no sólo sufren las inclemencias del 
tiempo la Guardia Civil sino los propios viajeros que 
son inspeccionados por los agentes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de marzo 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/077910

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el resultado de la campaña gestionada por 
la Dirección General de Tráfico de control y especial 
vigilancia de camiones, realizada por la Guardia Civil 
entre el 8 y el 14 de marzo de 2010?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de marzo 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/077911

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Están incluidas en el proyecto de mejoras de la 
Estación de RENFE-ADIF de Algeciras (Cádiz), las 
viejas instalaciones que, en su día fueron la estación de 
la localidad y que se encuentran abandonadas en la 
actualidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de marzo 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.
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184/077912

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Tiene conocimiento el Gobierno de que la Empresa 
Odyssey Marine Exploration (OME) está realizando 
todavía búsquedas de naufragios en los archivos espa-
ñoles en Sevilla, según declaración de una antigua 
investigadora ante el Juzgado n.º 3 de La Línea de la 
Concepción (Cádiz), donde se juzga a la empresa por 
presunto contrabando y daños al Patrimonio Histórico?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de marzo 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/077913

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Tiene previsto el Gobierno la creación de la Uni-
dad de Orden Público que debió crearse en el año 2008, 
según el Catálogo anterior de los puestos de trabajo 
para la Comisaría de Policía de Algeciras, y que su 
principal misión sería la prevención y control del orden 
público, manifestaciones, espectáculos, feria, registros 
y actuaciones en todo tipo de situaciones de riesgo, así 
como el apoyo que prestarían a los distintos grupos de 
Policía Judicial y de Seguridad Ciudadana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de marzo 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/077914

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 

el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Porcentajes de empresas que quebraron en el 
año 2009, por provincias andaluzas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de marzo 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/077915

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Tiene el Gobierno información sobre el desarrollo 
del Juicio que se está llevando a cabo en el Juzgado 
n.º 3 de La Línea de la Concepción (Cádiz), donde se 
está enjuiciando a la Empresa Odyssey Marine Explo-
ration (OME) por presunto contrabando y daños al 
Patrimonio Histórico?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de marzo 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/077916

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo tiene previsto el Gobierno completar el 
Catálogo de puestos de trabajo de la Comisaría de Poli-
cía de Algeciras (Cádiz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de marzo 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/077917

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
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en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Tiene constancia el Gobierno de la falta de medios 
y de seguridad en materia de riesgos laborales que sufren 
en la Comisaría de la Policía de Algeciras (Cádiz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de marzo 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/077918

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de empresas que quebraron sin tener tan 
siquiera la oportunidad de declararse en concurso de 
acreedores en la localidad de Algeciras (Cádiz), en el 
año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de marzo 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/077919

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Evolución en la quiebra de empresas en la provincia 
de Cádiz en el año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de marzo 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/077920

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -

lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de empresas que han declarado concurso 
de acreedores en la provincia de Cádiz en el año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de marzo 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/077921

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Piensa el Gobierno poner en conocimiento a la 
Unión Europea, aprovechando su presidencia, de los 
altercados que se están produciendo entre patrulleras 
de la Armada Británica y la Guardia Civil?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de 
marzo de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja, 
Diputado.

184/077922

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Tiene conocimiento el Gobierno de las graves defi-
ciencias que sufre el Control de Aduanas del Puerto de 
Algeciras (Cádiz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de 
marzo de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja, 
Diputado.

184/077923

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
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en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Siendo el Puerto de Algeciras (Cádiz) uno de los 
más activos de Europa. ¿Cómo valora el Gobierno las 
graves deficiencias en el Control de Aduana que sufren 
tanto los agentes que la custodian, como los propios 
usuarios del Puerto, máxime cuando las inclemencias 
del tiempo son adversas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de 
marzo de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja, 
Diputado.

184/077924

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

De los puertos andaluces. ¿Cuál ha crecido más en 
cuanto al tráfico de mercancías en el año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de 
marzo de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja, 
Diputado.

184/077925

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

De los puertos andaluces. ¿Cuál ha crecido más en 
cuanto al tráfico de pasajeros en el año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de 
marzo de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja, 
Diputado.

184/077926

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Inversión total prevista por el Gobierno en las obras 
de mejora de la Estación de RENFE-ADIF de Algeciras 
(Cádiz).

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de 
marzo de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja, 
Diputado.

184/077927

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Tiene previsto el Gobierno iniciar las obras de 
mejora de la Estación de RENFE-ADIF de Algeciras 
(Cádiz) sin que ello suponga molestia alguna para los 
pasajeros de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de 
marzo de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja, 
Diputado.

184/077928

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Fecha de inicio de las obras de mejora de la Esta-
ción de RENFE-ADIF de Algeciras (Cádiz).

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de 
marzo de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja, 
Diputado.
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184/077929

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Tras el anuncio del Gobierno de las obras de mejora 
de la Estación de RENFE-ADIF de Algeciras (Cádiz) 
¿Quiere decir que no construirá la anunciada ya Nueva 
Estación de RENFE de esta localidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de 
marzo de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja, 
Diputado.

184/077930

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de proyectos que han sido rechazados por 
el Plan de Reindustrialización del año 2010 en el 
Campo de Gibraltar (Cádiz).

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de 
marzo de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja, 
Diputado.

184/077931

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Cuantía de las ayudas económicas que van a recibir 
los proyectos aceptados en el Plan de Reindustrialización 
para el Campo de Gibraltar (Cádiz) para el año 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de 
marzo de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja, 
Diputado.

184/077932

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Relación de proyectos aceptados en el Plan de Rein-
dustrialización para el año 2010 en el Campo de Gibral-
tar (Cádiz).

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de 
marzo de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja, 
Diputado.

184/077933

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gustavo de Arístegui San Román, Diputado 
por Zamora, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuál es la distribución orgánica, económica y por 
políticas de gasto, con detalle del programa, del recorte 
en el Ministerio de Asuntos Exteriores y de Coopera-
ción en aplicación del Plan de Acción Inmediata 2010, 
aprobado el pasado 29 de enero por el Consejo de 
Ministros?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
marzo de 2010.—Gustavo de Arístegui San Román, 
Diputado.

184/077934

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García y don Ángel González 
Muñoz, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.
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¿Existe alguna afección a algún acuífero en la Línea 
de Alta Velocidad Bobadilla-Granada a su paso por la 
ciudad de Archidona (Málaga)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de marzo 
de 2010.—Celia Villalobos Talero, Juan Manuel 
Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, Federi-
co Souvirón García y Ángel González Muñoz, Dipu-
tados.

184/077935

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García y don Ángel González 
Muñoz, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Proyecto del Ministerio de Fomento para el núcleo 
ferroviario de Bobadilla Estación (Málaga).

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de marzo 
de 2010.—Celia Villalobos Talero, Juan Manuel 
Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, Federi-
co Souvirón García y Ángel González Muñoz, Dipu-
tados.

184/077936

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García y don Ángel González 
Muñoz, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Situación del proyecto del Aeropuerto de Antequera 
(Málaga).

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de marzo 
de 2010.—Celia Villalobos Talero, Juan Manuel 
Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, Federi-
co Souvirón García y Ángel González Muñoz, Dipu-
tados.

184/077937

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García y don Ángel González 
Muñoz, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Relación de proyectos que figuran en el Ministerio 
de Fomento con cargo al 1% cultural presentados por el 
Ayuntamiento de Antequera. Indicar coste y duración 
de dichos proyectos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de marzo 
de 2010.—Celia Villalobos Talero, Juan Manuel 
Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, Federi-
co Souvirón García y Ángel González Muñoz, Dipu-
tados.

184/077938

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, don Luis Maldo-
nado Fernández de Tejada y don Carlos Cotillas López, 
Diputados por Ciudad Real, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Qué actuaciones se han ejecutado y cuál ha sido el 
importe de cada una de ellas dentro del Convenio de 
colaboración 2005-2008 entre el Ministerio de Medio 
Ambiente, y Medio Rural y Marino y la Comunidad 
Autónoma de Castilla-La Mancha sobre actuaciones de 
la Dirección General de Medio Natural y Política Fores-
tal en materia de restauración hidrológico-forestal en la 
provincia de Ciudad Real?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febre-
ro de 2010.—Carmen Quintanilla Barba, Luis Mal-
donado Fernández de Tejada y Carlos Cotillas 
López, Diputados.
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184/077939

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, don Luis Maldo-
nado Fernández de Tejada y don Carlos Cotillas López, 
Diputados por Ciudad Real, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado para 2009 del 
Ministerio de Medio Ambiente, y Medio Rural y Mari-
no, correspondiente a la provincia de Ciudad Real, rela-
tiva al proyecto 2006 23 05 0060, denominado «Abas-
tecimiento a la Llanura Manchega»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febre-
ro de 2010.—Carmen Quintanilla Barba, Luis Mal-
donado Fernández de Tejada y Carlos Cotillas 
López, Diputados.

184/077940

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, don Luis Maldo-
nado Fernández de Tejada y don Carlos Cotillas López, 
Diputados por Ciudad Real, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado para 2009 del 
Ministerio de Medio Ambiente, y Medio Rural y Mari-
no, correspondiente a la provincia de Ciudad Real, rela-
tiva al proyecto 1986 17 06 0050, denominado «Accio-
nes de Materia General o que Afectan a más de una 
Comunidad Autónoma»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febre-
ro de 2010.—Carmen Quintanilla Barba, Luis Mal-
donado Fernández de Tejada y Carlos Cotillas 
López, Diputados.

184/077941

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, don Luis Maldo-
nado Fernández de Tejada y don Carlos Cotillas López, 
Diputados por Ciudad Real, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado para 2009 del 
Ministerio de Medio Ambiente, y Medio Rural y Mari-
no, correspondiente a la provincia de Ciudad Real, rela-
tiva al proyecto 1995 17 13 0010, denominado «Apoyo 
Control Oficina Red Vigilancia Policía Aguas»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febre-
ro de 2010.—Carmen Quintanilla Barba, Luis Mal-
donado Fernández de Tejada y Carlos Cotillas 
López, Diputados.

184/077942

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, don Luis Maldo-
nado Fernández de Tejada y don Carlos Cotillas López, 
Diputados por Ciudad Real, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado para 2009 contem-
plada en el Anexo de Inversiones Reales para 2009 y 
Programación Plurianual Anualizada de la entidad 
Hidroguadiana, S.A., correspondiente a la provincia de 
Ciudad Real, relativa al proyecto 0017, denominado 
«Abastecimiento al Campo de Montiel»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febre-
ro de 2010.—Carmen Quintanilla Barba, Luis Mal-
donado Fernández de Tejada y Carlos Cotillas 
López, Diputados.



Congreso 8 de abril de 2010.—Serie D. Núm. 370

341

184/077943

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, don Luis Maldo-
nado Fernández de Tejada y don Carlos Cotillas López, 
Diputados por Ciudad Real, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado para 2009 del 
Ministerio de Medio Ambiente, y Medio Rural y Mari-
no, correspondiente a la provincia de Ciudad Real, rela-
tiva al proyecto 1990 17 229 1005, denominado 
«Adquisición de Muebles y Equipos de Oficina»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febre-
ro de 2010.—Carmen Quintanilla Barba, Luis Mal-
donado Fernández de Tejada y Carlos Cotillas 
López, Diputados.

184/077944

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, don Luis Maldo-
nado Fernández de Tejada y don Carlos Cotillas López, 
Diputados por Ciudad Real, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado para 2009 contem-
plada en el Anexo de Inversiones Reales para 2009 y 
Programación Plurianual Anualizada de la entidad 
Hidroguadiana, S.A., correspondiente a la provincia de 
Ciudad Real, relativa al proyecto 0018, denominado 
«Conducciones desde Presa de La Colada a Comarca 
Almadén»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febre-
ro de 2010.—Carmen Quintanilla Barba, Luis Mal-
donado Fernández de Tejada y Carlos Cotillas 
López, Diputados.

184/077945

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, don Luis Maldo-
nado Fernández de Tejada y don Carlos Cotillas López, 
Diputados por Ciudad Real, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado para 2009 del 
Ministerio de Medio Ambiente, y Medio Rural y Mari-
no, correspondiente a la provincia de Ciudad Real, rela-
tiva al proyecto 1995 17 229 1110, denominado «Edifi-
cios y otras Construcciones»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febre-
ro de 2010.—Carmen Quintanilla Barba, Luis Mal-
donado Fernández de Tejada y Carlos Cotillas 
López, Diputados.

184/077946

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, don Luis Maldo-
nado Fernández de Tejada y don Carlos Cotillas López, 
Diputados por Ciudad Real, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado para 2009 del 
Ministerio de Medio Ambiente, y Medio Rural y Mari-
no, correspondiente a la provincia de Ciudad Real, rela-
tiva al proyecto 2008 23 03 0035, denominado «Mejora 
de Proyectos de Tecnología de la Información y Comu-
nicaciones»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febre-
ro de 2010.—Carmen Quintanilla Barba, Luis Mal-
donado Fernández de Tejada y Carlos Cotillas 
López, Diputados.
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184/077947

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, don Luis Maldo-
nado Fernández de Tejada y don Carlos Cotillas López, 
Diputados por Ciudad Real, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado para 2009 del 
Ministerio de Medio Ambiente, y Medio Rural y Mari-
no, correspondiente a la provincia de Ciudad Real, rela-
tiva al proyecto 2007 23 05 0032, denominado «Asis-
tencia Técnica para la Realización de Inventario de 
Aprovechamiento. Registro de Aguas y Catálogo de 
Aguas Privadas»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febre-
ro de 2010.—Carmen Quintanilla Barba, Luis Mal-
donado Fernández de Tejada y Carlos Cotillas 
López, Diputados.

184/077948

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, don Luis Maldo-
nado Fernández de Tejada y don Carlos Cotillas López, 
Diputados por Ciudad Real, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado para 2009 del 
Ministerio de Medio Ambiente, y Medio Rural y Mari-
no, correspondiente a la provincia de Ciudad Real, rela-
tiva al proyecto 1988 17 06 0805, denominado «Otras 
Actuaciones Infraestructuras Hidráulicas C. Gualdal-
quivir»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febre-
ro de 2010.—Carmen Quintanilla Barba, Luis Mal-
donado Fernández de Tejada y Carlos Cotillas 
López, Diputados.

184/077949

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, don Luis Maldo-
nado Fernández de Tejada y don Carlos Cotillas López, 
Diputados por Ciudad Real, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado para 2009 del 
Ministerio de Medio Ambiente, y Medio Rural y Mari-
no, correspondiente a la provincia de Ciudad Real, rela-
tiva al proyecto 1995 17 13 0125, denominado «Asis-
tencia Técnica para la Realización de Inventario de 
Aprovechamiento. Registro de Aguas y Catálogo de 
Aguas Privadas»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febre-
ro de 2010.—Carmen Quintanilla Barba, Luis Mal-
donado Fernández de Tejada y Carlos Cotillas 
López, Diputados.

184/077950

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, don Luis Maldo-
nado Fernández de Tejada y don Carlos Cotillas López, 
Diputados por Ciudad Real, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado para 2009 del 
Ministerio de Medio Ambiente, y Medio Rural y Mari-
no, correspondiente a la provincia de Ciudad Real, rela-
tiva al proyecto 1999 23 03 0025, denominado «Actua-
lización Microinformática»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febre-
ro de 2010.—Carmen Quintanilla Barba, Luis Mal-
donado Fernández de Tejada y Carlos Cotillas 
López, Diputados.
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184/077951

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, don Luis Maldo-
nado Fernández de Tejada y don Carlos Cotillas López, 
Diputados por Ciudad Real, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado para 2009 del 
Ministerio de Medio Ambiente, y Medio Rural y Mari-
no, correspondiente a la provincia de Ciudad Real, rela-
tiva al proyecto 1990 17 229 0035, denominado «Apli-
caciones Agronómicas, Forestales e Industriales»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febre-
ro de 2010.—Carmen Quintanilla Barba, Luis Mal-
donado Fernández de Tejada y Carlos Cotillas 
López, Diputados.

184/077952

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, don Luis Maldo-
nado Fernández de Tejada y don Carlos Cotillas López, 
Diputados por Ciudad Real, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado para 2009 del 
Ministerio de Medio Ambiente, y Medio Rural y Mari-
no, correspondiente a la provincia de Ciudad Real, rela-
tiva al proyecto 1990 17 229 0020, denominado «Mejo-
ra del Conocimiento Cuantitativo y Control de los 
Recursos Hídricos»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febre-
ro de 2010.—Carmen Quintanilla Barba, Luis Mal-
donado Fernández de Tejada y Carlos Cotillas 
López, Diputados.

184/077953

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, don Luis Maldo-
nado Fernández de Tejada y don Carlos Cotillas López, 
Diputados por Ciudad Real, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado para 2009 del 
Ministerio de Medio Ambiente, y Medio Rural y Mari-
no, correspondiente a la provincia de Ciudad Real, rela-
tiva al proyecto 1990 17 229 1105, denominado «Edifi-
cios y otras Construcciones»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febre-
ro de 2010.—Carmen Quintanilla Barba, Luis Mal-
donado Fernández de Tejada y Carlos Cotillas 
López, Diputados.

184/077954

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, don Luis Maldo-
nado Fernández de Tejada y don Carlos Cotillas López, 
Diputados por Ciudad Real, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado para 2009 del 
Ministerio de Medio Ambiente, y Medio Rural y Mari-
no, correspondiente a la provincia de Ciudad Real, rela-
tiva al proyecto 2006 23 05 0087, denominado «Estu-
dios y Trabajos Técnicos»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febre-
ro de 2010.—Carmen Quintanilla Barba, Luis Mal-
donado Fernández de Tejada y Carlos Cotillas 
López, Diputados.
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184/077955

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, don Luis Maldo-
nado Fernández de Tejada y don Carlos Cotillas López, 
Diputados por Ciudad Real, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado para 2009 del 
Ministerio de Medio Ambiente, y Medio Rural y Mari-
no, correspondiente a la provincia de Ciudad Real, rela-
tiva al proyecto 2006 23 05 0026, denominado Plan 
Especial Alto Guadiana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febre-
ro de 2010.—Carmen Quintanilla Barba, Luis Mal-
donado Fernández de Tejada y Carlos Cotillas 
López, Diputados.

184/077956

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, don Luis Maldo-
nado Fernández de Tejada y don Carlos Cotillas López, 
Diputados por Ciudad Real, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009, correspon-
diente a la provincia de Ciudad Real, relativa al proyec-
to 2007 23 05 0025, denominado «Estrategia Nacional 
de Restauración de Ríos en la Cuenca del Guadiana»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febre-
ro de 2010.—Carmen Quintanilla Barba, Luis Mal-
donado Fernández de Tejada y Carlos Cotillas 
López, Diputados.

184/077957

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, don Luis Maldo-
nado Fernández de Tejada y don Carlos Cotillas López, 

Diputados por Ciudad Real, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado para 2009 del 
Ministerio de Medio Ambiente, y Medio Rural y Mari-
no, correspondiente a la provincia de Ciudad Real, rela-
tiva al proyecto 1997 23 03 0035, denominado «Actua-
lización y Reposición Sistema Proceso»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febre-
ro de 2010.—Carmen Quintanilla Barba, Luis Mal-
donado Fernández de Tejada y Carlos Cotillas 
López, Diputados.

184/077958

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, don Luis Maldo-
nado Fernández de Tejada y don Carlos Cotillas López, 
Diputados por Ciudad Real, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado para 2009 del 
Ministerio de Medio Ambiente, y Medio Rural y Mari-
no, correspondiente a la provincia de Ciudad Real, rela-
tiva al proyecto 2002 23 229 2210, denominado «Apli-
caciones Informáticas»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febre-
ro de 2010.—Carmen Quintanilla Barba, Luis Mal-
donado Fernández de Tejada y Carlos Cotillas 
López, Diputados.

184/077959

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, don Luis Maldo-
nado Fernández de Tejada y don Carlos Cotillas López, 
Diputados por Ciudad Real, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
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dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado para 2009 del 
Ministerio de Medio Ambiente, y Medio Rural y Mari-
no, correspondiente a la provincia de Ciudad Real, rela-
tiva al proyecto 2003 23 229 1610, denominado «Actua-
lización de Derechos Concesionales en la Comunidad 
de Aguas del Organismo»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febre-
ro de 2010.—Carmen Quintanilla Barba, Luis Mal-
donado Fernández de Tejada y Carlos Cotillas 
López, Diputados.

184/077960

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, don Luis Maldo-
nado Fernández de Tejada y don Carlos Cotillas López, 
Diputados por Ciudad Real, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado para 2009 del 
Ministerio de Medio Ambiente, y Medio Rural y Mari-
no, correspondiente a la provincia de Ciudad Real, rela-
tiva al proyecto 1990 17 229 1405, denominado «Ele-
mentos de Transporte»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febre-
ro de 2010.—Carmen Quintanilla Barba, Luis Mal-
donado Fernández de Tejada y Carlos Cotillas 
López, Diputados.

184/077961

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, don Luis Maldo-
nado Fernández de Tejada y don Carlos Cotillas López, 
Diputados por Ciudad Real, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamen-

to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado para 2009 del 
Ministerio de Medio Ambiente, y Medio Rural y Mari-
no, correspondiente a la provincia de Ciudad Real, rela-
tiva al proyecto 1994 17 14 1010, denominado «Ges-
tión de Residuos Urbanos»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febre-
ro de 2010.—Carmen Quintanilla Barba, Luis Mal-
donado Fernández de Tejada y Carlos Cotillas 
López, Diputados.

184/077962

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, don Luis Maldo-
nado Fernández de Tejada y don Carlos Cotillas López, 
Diputados por Ciudad Real, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009, correspon-
diente a la provincia de Ciudad Real, relativa al proyec-
to 2006 23 05 0028, denominado «Plan de Seguridad 
de Presas»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febre-
ro de 2010.—Carmen Quintanilla Barba, Luis Mal-
donado Fernández de Tejada y Carlos Cotillas 
López, Diputados.

184/077963

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, don Luis Maldo-
nado Fernández de Tejada y don Carlos Cotillas López, 
Diputados por Ciudad Real, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.
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¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado para 2009 del 
Ministerio de Medio Ambiente, y Medio Rural y Mari-
no, correspondiente a la provincia de Ciudad Real, rela-
tiva al proyecto 2001 23 229 1500, denominado «Abas-
tecimiento desde el Acueducto Tajo-Segura a la Llanura 
Manchega»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febre-
ro de 2010.—Carmen Quintanilla Barba, Luis Mal-
donado Fernández de Tejada y Carlos Cotillas 
López, Diputados.

184/077964

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, don Luis Maldo-
nado Fernández de Tejada y don Carlos Cotillas López, 
Diputados por Ciudad Real, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado para 2009 del 
Ministerio de Medio Ambiente, y Medio Rural y Mari-
no, correspondiente a la provincia de Ciudad Real, 
relativa al proyecto 2008 23 04 1101, denominado 
«Adecuación de Caminos Naturales en Castilla-La 
Mancha»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febre-
ro de 2010.—Carmen Quintanilla Barba, Luis Mal-
donado Fernández de Tejada y Carlos Cotillas 
López, Diputados.

184/077965

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, don Luis Maldo-
nado Fernández de Tejada y don Carlos Cotillas López, 
Diputados por Ciudad Real, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado para 2009 contem-
plada en el Anexo de Inversiones Reales para 2009 y 
Programación Plurianual Anualizada de la entidad 
Aguas de la Cuenca del Guadalquivir, S.A., correspon-
diente a la provincia de Ciudad Real, relativa al proyec-
to 0010, denominado «Ciclo Integral del Agua de Puer-
tollano»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febre-
ro de 2010.—Carmen Quintanilla Barba, Luis Mal-
donado Fernández de Tejada y Carlos Cotillas 
López, Diputados.

184/077966

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, don Luis Maldo-
nado Fernández de Tejada y don Carlos Cotillas López, 
Diputados por Ciudad Real, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado para 2009 contem-
plada en el Anexo de Inversiones Reales para 2009 y 
Programación Plurianual Anualizada de la entidad 
Hidroguadiana, S.A., correspondiente a la provincia de 
Ciudad Real, relativa al proyecto 0020, denominado 
«EDAR Ciudad Real»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febre-
ro de 2010.—Carmen Quintanilla Barba, Luis Mal-
donado Fernández de Tejada y Carlos Cotillas 
López, Diputados.

184/077967

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, don Luis Maldo-
nado Fernández de Tejada y don Carlos Cotillas López, 
Diputados por Ciudad Real, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.
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¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado para 2009 del 
Ministerio de Medio Ambiente, y Medio Rural y Mari-
no, correspondiente a la provincia de Ciudad Real, rela-
tiva al proyecto 1990 17 229 1205, denominado «Equi-
pamiento para Procesos de Información»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febre-
ro de 2010.—Carmen Quintanilla Barba, Luis Mal-
donado Fernández de Tejada y Carlos Cotillas 
López, Diputados.

184/077968

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, don Luis Maldo-
nado Fernández de Tejada y don Carlos Cotillas López, 
Diputados por Ciudad Real, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado para 2009 del 
Ministerio de Medio Ambiente, y Medio Rural y Mari-
no, correspondiente a la provincia de Ciudad Real, rela-
tiva al proyecto 1990 17 229 0030, denominado «Mejo-
ra y Conservación de Recursos»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febre-
ro de 2010.—Carmen Quintanilla Barba, Luis Mal-
donado Fernández de Tejada y Carlos Cotillas 
López, Diputados.

184/077969

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, don Luis Maldo-
nado Fernández de Tejada y don Carlos Cotillas López, 
Diputados por Ciudad Real, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 

Presupuestos Generales del Estado para 2009 del 
Ministerio de Medio Ambiente, y Medio Rural y Mari-
no, correspondiente a la provincia de Ciudad Real, rela-
tiva al proyecto 2008 23 03 0015, denominado «Nuevas 
Actuaciones en Edificios e Infraestructuras y Equipa-
mientos»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febre-
ro de 2010.—Carmen Quintanilla Barba, Luis Mal-
donado Fernández de Tejada y Carlos Cotillas 
López, Diputados.

184/077970

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, don Luis Maldo-
nado Fernández de Tejada y don Carlos Cotillas López, 
Diputados por Ciudad Real, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado para 2009 del 
Ministerio de Medio Ambiente, y Medio Rural y Mari-
no, correspondiente a la provincia de Ciudad Real, rela-
tiva al proyecto 2008 23 03 0020, denominado «Nuevos 
Proyectos de Tecnología de la Información y Comuni-
caciones»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febre-
ro de 2010.—Carmen Quintanilla Barba, Luis Mal-
donado Fernández de Tejada y Carlos Cotillas 
López, Diputados.

184/077971

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, don Luis Maldo-
nado Fernández de Tejada y don Carlos Cotillas López, 
Diputados por Ciudad Real, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
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Presupuestos Generales del Estado para 2009 del 
Ministerio de Medio Ambiente, y Medio Rural y Mari-
no, correspondiente a la provincia de Ciudad Real, rela-
tiva al proyecto 1995 17 229 1605, denominado «Estu-
dios y Proyectos de Investigación para la Protección, 
Mejora y Conocimiento Cualitativo y Cuantitativo de 
los Recursos Hídricos»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febre-
ro de 2010.—Carmen Quintanilla Barba, Luis Mal-
donado Fernández de Tejada y Carlos Cotillas 
López, Diputados.

184/077972

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, don Luis Maldo-
nado Fernández de Tejada y don Carlos Cotillas López, 
Diputados por Ciudad Real, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado para 2009 contem-
plada en el Anexo de Inversiones Reales para 2009 y 
Programación Plurianual Anualizada de la entidad 
Hidroguadiana, S.A., correspondiente a la provincia de 
Ciudad Real, relativa al proyecto 0021, denominado 
«Saneamiento y Depuración A.R.U. Almagro-Bola-
ños»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febre-
ro de 2010.—Carmen Quintanilla Barba, Luis Mal-
donado Fernández de Tejada y Carlos Cotillas 
López, Diputados.

184/077973

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, don Luis Maldo-
nado Fernández de Tejada y don Carlos Cotillas López, 
Diputados por Ciudad Real, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado para 2009 del 
Ministerio de Medio Ambiente, y Medio Rural y Mari-
no, correspondiente a la provincia de Ciudad Real, rela-
tiva al proyecto 1990 17 229 0040, denominado «Segu-
ridad y Mejora de Presas»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febre-
ro de 2010.—Carmen Quintanilla Barba, Luis Mal-
donado Fernández de Tejada y Carlos Cotillas 
López, Diputados.

184/077974

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, don Luis Maldo-
nado Fernández de Tejada y don Carlos Cotillas López, 
Diputados por Ciudad Real, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado para 2009 del 
Ministerio de Medio Ambiente, y Medio Rural y Mari-
no, correspondiente a la provincia de Ciudad Real, rela-
tiva al proyecto 1990 17 229 0045, denominado «Mejo-
ra Zonas Regables»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febre-
ro de 2010.—Carmen Quintanilla Barba, Luis Mal-
donado Fernández de Tejada y Carlos Cotillas 
López, Diputados.

184/077975

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, don Luis Maldo-
nado Fernández de Tejada y don Carlos Cotillas López, 
Diputados por Ciudad Real, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
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Presupuestos Generales del Estado para 2009 del 
Ministerio de Medio Ambiente, y Medio Rural y Mari-
no, correspondiente a la provincia de Ciudad Real, rela-
tiva al proyecto 2000 23 101 0078, denominado «Actua-
ciones de Conservación, Recuperación, Restauración y 
Ordenación del Medio Natural y de las Infraestructu-
ras»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febre-
ro de 2010.—Carmen Quintanilla Barba, Luis Mal-
donado Fernández de Tejada y Carlos Cotillas 
López, Diputados.

184/077976

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, don Luis Maldo-
nado Fernández de Tejada y don Carlos Cotillas López, 
Diputados por Ciudad Real, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado para 2009 del 
Ministerio de Medio Ambiente, y Medio Rural y Mari-
no, correspondiente a la provincia de Ciudad Real, rela-
tiva al proyecto 2009 23 229 0050, denominado «Otras 
Inversiones Nuevas en Infraestructuras y Bienes desti-
nados a Uso General»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febre-
ro de 2010.—Carmen Quintanilla Barba, Luis Mal-
donado Fernández de Tejada y Carlos Cotillas 
López, Diputados.

184/077977

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, don Luis Maldo-
nado Fernández de Tejada y don Carlos Cotillas López, 
Diputados por Ciudad Real, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado para 2009 del 
Ministerio de Medio Ambiente, y Medio Rural y Mari-
no, correspondiente a la provincia de Ciudad Real, rela-
tiva al proyecto 2007 23 229 1210, denominado «Repo-
sición de equipos para procesos de información»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febrero 
de 2010.—Carmen Quintanilla Barba, Luis Maldo-
nado Fernández de Tejada y Carlos Cotillas López, 
Diputados.

184/077978

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, don Luis Maldo-
nado Fernández de Tejada y don Carlos Cotillas López, 
Diputados por Ciudad Real, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado para 2009 contem-
plada en el anexo de inversiones reales para 2009 y Pro-
gramación Plurianual Anualizada de la entidad «Hidro-
guadiana, S.A.», correspondiente a la provincia de 
Ciudad Real, relativa al proyecto 0022, denominado 
«Saneamiento y depuración A.R.U. Argamasilla-Tome-
lloso»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febrero 
de 2010.—Carmen Quintanilla Barba, Luis Maldo-
nado Fernández de Tejada y Carlos Cotillas López, 
Diputados.

184/077979

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, don Luis Maldo-
nado Fernández de Tejada y don Carlos Cotillas López, 
Diputados por Ciudad Real, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.
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¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado para 2009 contem-
plada en el anexo de inversiones reales para 2009 y 
Programación Plurianual Anualizada de la entidad 
«Hidroguadiana, S.A.», correspondiente a la provincia 
de Ciudad Real, relativa al proyecto 0003, denominado 
«Torre Abraham»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febrero 
de 2010.—Carmen Quintanilla Barba, Luis Maldo-
nado Fernández de Tejada y Carlos Cotillas López, 
Diputados.

184/077980

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, don Luis Maldo-
nado Fernández de Tejada y don Carlos Cotillas López, 
Diputados por Ciudad Real, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado para 2009 del 
Ministerio de Medio Ambiente, y Medio Rural y Mari-
no, correspondiente a la provincia de Ciudad Real, rela-
tiva al proyecto 2008 23 03 0010, denominado «Moder-
nización redes observación meteorológica»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febrero 
de 2010.—Carmen Quintanilla Barba, Luis Maldo-
nado Fernández de Tejada y Carlos Cotillas López, 
Diputados.

184/077981

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, don Luis Maldo-
nado Fernández de Tejada y don Carlos Cotillas López, 
Diputados por Ciudad Real, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado para 2009 del 
Ministerio de Medio Ambiente, y Medio Rural y Mari-
no, correspondiente a la provincia de Ciudad Real, rela-
tiva al proyecto 2002 23 229 1410, denominado «Nueva 
adquisición de elemento de transporte»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febrero 
de 2010.—Carmen Quintanilla Barba, Luis Maldo-
nado Fernández de Tejada y Carlos Cotillas López, 
Diputados.

184/077982

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, don Luis Maldo-
nado Fernández de Tejada y don Carlos Cotillas López, 
Diputados por Ciudad Real, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado para 2009 del 
Ministerio de Medio Ambiente, y Medio Rural y Mari-
no, correspondiente a la provincia de Ciudad Real, rela-
tiva al proyecto 2008 23 09 0003, denominado «Plan 
especial Alto Guadiana»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febrero 
de 2010.—Carmen Quintanilla Barba, Luis Maldo-
nado Fernández de Tejada y Carlos Cotillas López, 
Diputados.

184/077983

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, don Luis Maldo-
nado Fernández de Tejada y don Carlos Cotillas López, 
Diputados por Ciudad Real, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
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Presupuestos Generales del Estado para 2009 del Minis-
terio de Medio Ambiente, y Medio Rural y Marino, 
correspondiente a la provincia de Ciudad Real, relativa 
al proyecto 1995 17 229 1710, denominado «Reposición 
y mantenimiento de maquinaria, instalaciones y utillajes 
y equipos de laboratorio análisis de aguas»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febrero 
de 2010.—Carmen Quintanilla Barba, Luis Maldo-
nado Fernández de Tejada y Carlos Cotillas López, 
Diputados.

184/077984

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, don Luis Maldo-
nado Fernández de Tejada y don Carlos Cotillas López, 
Diputados por Ciudad Real, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado para 2009 contempla-
da en el anexo de inversiones reales para 2009 y Progra-
mación Plurianual Anualizada de la entidad «Hidrogua-
diana, S.A.», correspondiente a la provincia de Ciudad 
Real, relativa al proyecto 0023, denominado «Saneamien-
to y depuración municipios Lagunas Ruidera»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febrero 
de 2010.—Carmen Quintanilla Barba, Luis Maldo-
nado Fernández de Tejada y Carlos Cotillas López, 
Diputados.

184/077985

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, don Luis Maldo-
nado Fernández de Tejada y don Carlos Cotillas López, 
Diputados por Ciudad Real, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 

Presupuestos Generales del Estado para 2009 del 
Ministerio de Medio Ambiente, y Medio Rural y Mari-
no, correspondiente a la provincia de Ciudad Real, rela-
tiva al proyecto 2002 23 229 1810, denominado «Nueva 
adquisición de maquinaria, instalaciones y utillaje»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febrero 
de 2010.—Carmen Quintanilla Barba, Luis Maldo-
nado Fernández de Tejada y Carlos Cotillas López, 
Diputados.

184/077986

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, don Luis Maldo-
nado Fernández de Tejada y don Carlos Cotillas López, 
Diputados por Ciudad Real, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado para 2009 del 
Ministerio de Medio Ambiente, y Medio Rural y Mari-
no, correspondiente a la provincia de Ciudad Real, rela-
tiva al proyecto 2002 23 229 1010, denominado «Nue-
vas adquisiciones de muebles y equipos de oficina»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febrero 
de 2010.—Carmen Quintanilla Barba, Luis Maldo-
nado Fernández de Tejada y Carlos Cotillas López, 
Diputados.

184/077987

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, don Luis Maldo-
nado Fernández de Tejada y don Carlos Cotillas López, 
Diputados por Ciudad Real, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado para 2009 del Minis-
terio de Medio Ambiente, y Medio Rural y Marino, 
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correspondiente a la provincia de Ciudad Real, relativa 
al proyecto 1990 17 229 0025, denominado «Protección 
y mejora de la calidad del recurso y del medio hídrico»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febrero 
de 2010.—Carmen Quintanilla Barba, Luis Maldo-
nado Fernández de Tejada y Carlos Cotillas López, 
Diputados.

184/077988

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, don Luis Maldo-
nado Fernández de Tejada y don Carlos Cotillas López, 
Diputados por Ciudad Real, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado para 2009 del 
Ministerio de Medio Ambiente, y Medio Rural y Mari-
no, correspondiente a la provincia de Ciudad Real, rela-
tiva al proyecto 2001 23 229 1501, denominado «Res-
tauración hidrológico forestal»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febrero 
de 2010.—Carmen Quintanilla Barba, Luis Maldo-
nado Fernández de Tejada y Carlos Cotillas López, 
Diputados.

184/077989

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, don Luis Maldo-
nado Fernández de Tejada y don Carlos Cotillas López, 
Diputados por Ciudad Real, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el grado 
de ejecución presupuestaria de la partida de los Presupues-
tos Generales del Estado para 2009 contemplada en el anexo 
de inversiones reales para 2009 y Programación Plurianual 
Anualizada de la entidad «Hidroguadiana, S.A.», corres-
pondiente a la provincia de Ciudad Real, relativa al proyec-

to 0024, denominado «Saneamiento y depuración munici-
pios Tablas de Daimiel»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febrero 
de 2010.—Carmen Quintanilla Barba, Luis Maldo-
nado Fernández de Tejada y Carlos Cotillas López, 
Diputados.

184/077990

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de empresas creadas en Aller (Asturias) por 
jóvenes menores de 30 años, en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

184/077991

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de empresas creadas en Amieva (Asturias) 
por jóvenes menores de 30 años, en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

184/077992

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.
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Cantidad resultante de la participación en los ingresos 
tributarios del Estado, durante el año 2000, en Oviedo.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de marzo 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

184/077993

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Cantidad resultante de la participación en los ingresos 
tributarios del Estado, durante el año 2004, en Oviedo.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de marzo 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

184/077994

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Incidencias y grado de cumplimiento de las licita-
ciones y ejecución de las obras públicas de origen esta-
tal en la Comunidad Autónoma de Asturias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de marzo 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

184/077995

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Variación del número de tramos de concentración 
de accidentes desde el año 2000, en las carreteras nacio-
nales en Asturias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de marzo 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

184/077996

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Actuaciones que se han desarrollado en el marco del 
Plan Avanza en Asturias desde el año 2006, con destino 
a la banda ancha en zonas rurales y aisladas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de marzo 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

184/077997

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones del Ministerio de Fomento en Asturias, 
en las Legislaturas VIII y en lo que va de IX.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de marzo 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

184/077998

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.
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Actuaciones en las carreteras de titularidad del Esta-
do en Asturias durante los años 2008 y 2009, orientadas 
a incrementar la seguridad vial y disminuir el riesgo de 
accidentes.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de marzo 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

184/077999

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de kilómetros de guardarraíles especiales 
para disminuir el impacto de los accidentes de tráfico 
de motos colocados y que se prevé colocar en las carre-
teras de Asturias, durante los años 2008 y 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de marzo 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

184/078000

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los mecanismos puestos a disposición 
de los emprendedores y empresas de Asturias para 
mantener, promocionar y modernizar la actividad 
industrial de dicha Comunidad Autónoma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de marzo 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

184/078001

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 

en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las actuaciones realizadas por el Minis-
terio de Medio Ambiente, y Medio Rural y Marino con 
cargo al Plan E, en Asturias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de marzo 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

184/078002

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Actuaciones realizadas por la Confederación Hidro-
gráfica del Norte en materia de conservación y manteni-
miento de cauces en el período 2004-2009, en Asturias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de marzo 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

184/078003

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Ayudas y subvenciones concedidas a empresas de 
Asturias desde marzo de 2004 a marzo de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de marzo 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

184/078004

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
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en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Ayudas a través del ICO (Instituto de Crédito Ofi-
cial) concedidas a empresas de Asturias desde el 
año 2004 hasta la fecha.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de marzo 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

184/078005

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones ha puesto en marcha el Organis-
mo Correos para eliminar barreras en Asturias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de marzo 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

184/078006

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de conductores y conductoras a los que se 
les ha retirado el carnet de conducir por la pérdida de 
puntos en Asturias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de marzo 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

184/078007

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 

en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de ciudadanos asturianos que se han bene-
ficiado de las ayudas directas a la compra de un auto-
móvil integradas en el Plan 2000E.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de marzo 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

184/078008

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de jóvenes beneficiados con la bonificación 
por conversión de contratos temporales a fijos que estu-
vieran disfrutando de contratos de formación o en prác-
ticas en Asturias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de marzo 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

184/078009

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de jóvenes beneficiados con la bonificación 
de hasta 1.500 € anuales durante dos años para que las 
empresas contraten a menores de 30 años en Asturias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de marzo 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

184/078010

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
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culo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de jóvenes beneficiados con la reducción 
de las cuotas de Seguridad Social en un 30% durante 
los 30 primeros meses de actividad en el caso de jóve-
nes menores de 30 años o mujeres menores de 35 
años en Asturias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de marzo 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

184/078011

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Líneas férreas que se encuentran en desuso en 
Asturias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de marzo 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

184/078012

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad del presupuesto del Plan nacional 
contra incendios se destina a Asturias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de marzo 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

184/078013

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 

en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Sanciones impuestas por el Ministerio de Medio 
Ambiente, y Medio Rural y Marino en Asturias, por 
motivos medioambientales en el año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de marzo 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

184/078014

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de empleos que se generarán en Asturias 
con la aplicación del Plan nacional contra incendios.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de marzo 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

184/078015

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Importe de la pensión media en Asturias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de marzo 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

184/078016

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
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Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Cantidad resultante de la participación en los ingre-
sos tributarios del Estado, durante el año 2000, en 
Gijón.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de marzo 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

184/078017

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Cantidad resultante de la participación en los ingre-
sos tributarios del Estado, durante el año 2004, en 
Gijón.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de marzo 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

184/078018

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Cantidad resultante de la participación en los ingre-
sos tributarios del Estado, durante el año 2007, en 
Gijón.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de marzo 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

184/078019

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 

artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Cantidad resultante de la participación en los ingre-
sos tributarios del Estado, durante el año 2000, en 
Oviedo.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de marzo 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

184/078020

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Cantidad resultante de la participación en los ingre-
sos tributarios del Estado, durante el año 2004, en 
Oviedo.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de marzo 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

184/078021

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Cantidad resultante de la participación en los ingre-
sos tributarios del Estado, durante el año 2007, en 
Oviedo.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de marzo 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

184/078022

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
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en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Cantidad resultante de la participación en los ingre-
sos tributarios del Estado, durante el año 2000, en 
Avilés.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de marzo 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

184/078023

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Cantidad resultante de la participación en los 
ingresos tributarios del Estado durante el año 2004, 
en Avilés.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de marzo 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

184/078024

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Cantidad resultante de la participación en los 
ingresos tributarios del Estado durante el año 2007, 
en Avilés.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de marzo 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

184/078025

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 

artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de incapacitados permanentes y jubila-
dos procedentes de incapacidad con pensiones en 
vigor en Asturias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de marzo 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

184/078026

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de inmigrantes regularizados existentes en 
Asturias desde el año 2004 a 31 de diciembre de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de marzo 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

184/078027

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de viudos y viudas con pensiones en 
vigor en Asturias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de marzo 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

184/078028

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
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Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Porcentaje de protección por desempleo en Ovie-
do (Asturias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de marzo 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

184/078029

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Porcentaje de protección por desempleo en Gijón 
(Asturias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de marzo 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

184/078030

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Porcentaje de protección por desempleo en Avilés 
(Asturias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de marzo 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

184/078031

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Inversión en Paradores Nacionales de Turismo en 
Asturias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de marzo 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

184/078032

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Proyectos financiados con fondos europeos en 
Asturias desde el año 2004.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de marzo 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

184/078033

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

El 22 de febrero de 2010, el Ministerio de Ciencia 
e Innovación hizo público el borrador de la Ley de la 
Ciencia, la Tecnología y la Innovación.

¿Cuál es el modelo de Agencia Estatal de Investi-
gación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de marzo 
de 2010.—Esteban González Pons, Diputado.

184/078034

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
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Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuál es la razón por la que los periódicos y revistas 
en papel seguirán siendo el principal destino de los 
anuncios oficiales, con un 98,3 por ciento de presencia 
en el total de las 114 campañas planificadas, mientras 
que Internet sólo está contemplada en un 58,8 por cien-
to de ellas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de marzo 
de 2010.—Esteban González Pons, Diputado.

184/078035

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Considera el Gobierno que ha hecho un esfuerzo 
importante en la reducción de la inversión en publicidad, 
cuando las campañas comerciales, las de servicios y pro-
ductos de las administraciones sólo se han reducido en 
millón y medio de euros respecto al año anterior?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de marzo 
de 2010.—Esteban González Pons, Diputado.

184/078036

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Considera el Gobierno la prensa escrita como el 
soporte más importante de todos en cuanto a la inclu-
sión de publicidad institucional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de marzo 
de 2010.—Esteban González Pons, Diputado.

184/078037

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Las denuncias recibidas por la unidad de delitos tec-
nológicos de la Policía Nacional han ascendido en los 
últimos meses.

¿Qué medidas va a adoptar el Gobierno para evitar 
que sigan aumentando los fraudes y estafas en Internet?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de marzo 
de 2010.—Esteban González Pons, Diputado.

184/078038

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias recibidas por los especialistas 
en delitos tecnológicos en la provincia de Valencia 
durante el mes de febrero de 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de marzo 
de 2010.—Esteban González Pons, Diputado.

184/078039

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias recibidas por los especialistas 
en delitos tecnológicos en la provincia de Valencia 
durante el año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de marzo 
de 2010.—Esteban González Pons, Diputado.
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184/078040

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias recibidas por los especialistas 
en delitos tecnológicos en la provincia de Valencia 
durante el mes de enero de 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de marzo 
de 2010.—Esteban González Pons, Diputado.

184/078041

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias recibidas por los especialistas 
en delitos tecnológicos en la provincia de Valencia 
durante el año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de marzo 
de 2010.—Esteban González Pons, Diputado.

184/078042

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la razón por la que los recursos destinados 
a investigación militar en los Presupuestos Generales 
del Estado para 2010 desciendan un 18,9% respecto al 
año anterior?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de marzo 
de 2010.—Esteban González Pons, Diputado.

184/078043

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la razón por la que los recursos destinados 
a investigación civil en los Presupuestos Generales del 
Estado para 2010, desciendan un 1,5% respecto al 
año anterior?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de marzo 
de 2010.—Esteban González Pons, Diputado.

184/078044

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cómo justifica el Gobierno que las subvenciones del 
Fondo Nacional para la Investigación Científica y Técni-
ca para convocatorias públicas de alcance nacional, cai-
gan en los Presupuestos Generales del Estado para 2010 
a un nivel inferior de lo que suponían en 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de marzo 
de 2010.—Esteban González Pons, Diputado.

184/078045

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

 Las transferencias nominativas a centros I+D+I y 
fundaciones, tanto en número como en volumen econó-
mico, presentan grandes diferencias entre CC.AA., con 
absoluta prevalencia de País Vasco y Cataluña.
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¿En qué criterios se basa el Gobierno para aprobar 
estas transferencias nominativas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de marzo 
de 2010.—Esteban González Pons, Diputado.

184/078046

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

El Programa de Trabajo del Plan Nacional de I+D+I, 
establece los recursos conjuntos para convocatorias 
públicas, los cuales sufren por segundo año consecutivo 
una reducción significativa que supone un 8% en 2010.

¿Va a aprobar el Gobierno alguna otra fórmula para 
compensar la pérdida de recursos destinados a este Pro-
grama?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de marzo 
de 2010.—Esteban González Pons, Diputado.

184/078047

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

El Programa de Trabajo del Plan Nacional de I+D+I, 
establece los recursos conjuntos para convocatorias 
públicas, los cuales sufren por segundo año consecutivo 
una reducción significativa que supone un 8% en 2010.

¿Cuál es la razón de esta reducción?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de marzo 
de 2010.—Esteban González Pons, Diputado.

184/078048

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

La financiación para I+D+I en los Presupuestos 
Generales del Estado 2010, ha caído un 4,1%, con lo que 
se incumple el compromiso establecido en el VI Plan 
Nacional I+D+I de mantener un incremento presupues-
tario anual del 16% a lo largo de los año 2008-2011.

¿Cuál es la razón del incumplimiento por parte del 
Gobierno de este compromiso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de marzo 
de 2010.—Esteban González Pons, Diputado.

184/078049

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Alberto Garre López, don Vicen-
te Martínez-Pujalte López y don Arsenio Pacheco Atien-
za, de la provincia de Murcia, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Murcia, relativa al proyec-
to 1999 13 02 0121, denominado «Murcia»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de marzo 
de 2010.—Alberto Garre López, Vicente Martínez-
Pujalte López y Arsenio Pacheco Atienza, Diputados.

184/078050

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Alberto Garre López, don Vicente 
Martínez-Pujalte López y don Arsenio Pacheco Atienza, 
de la provincia de Murcia, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispues-
to en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
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Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Murcia, relativa al proyec-
to 2004 13 02 0004, denominado «Mula, N.E.J.»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de marzo 
de 2010.—Alberto Garre López, Vicente Martínez-
Pujalte López y Arsenio Pacheco Atienza, Diputados.

184/078051

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Alberto Garre López, don Vicen-
te Martínez-Pujalte López y don Arsenio Pacheco Atien-
za, de la provincia de Murcia, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Murcia, relativa al proyec-
to 2008 13 02 0002, denominado «Loma, N.E.J.»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de marzo 
de 2010.—Alberto Garre López, Vicente Martínez-
Pujalte López y Arsenio Pacheco Atienza, Diputados.

184/078052

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Alberto Garre López, don Vicen-
te Martínez-Pujalte López y don Arsenio Pacheco Atien-
za, de la provincia de Murcia, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el grado 
de ejecución presupuestaria de la partida de los Presupues-
tos Generales del Estado de 2009 correspondiente a la pro-
vincia de Murcia, relativa al proyecto 2008 13 02 0003, 
denominado «Molina de Segura, N.E.J.»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de marzo 
de 2010.—Alberto Garre López, Vicente Martínez-
Pujalte López y Arsenio Pacheco Atienza, Diputados.

184/078053

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Alberto Garre López, don Vicente 
Martínez-Pujalte López y don Arsenio Pacheco Atienza, 
de la provincia de Murcia, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta, de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Murcia, relativa al proyec-
to 2007 13 02 0024, denominado «Murcia, Rehab. TSJ»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de marzo 
de 2010.—Alberto Garre López, Vicente Martínez-
Pujalte López y Arsenio Pacheco Atienza, Diputados.

184/078054

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Alberto Garre López, don Vicente 
Martínez-Pujalte López y don Arsenio Pacheco Atienza, 
de la provincia de Murcia, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta, de la  que desean obtener respuesta por escrito:

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Murcia, relativa al proyec-
to 2001 14 01 0002, denominado «Mantenimiento 
material sanitario»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de marzo 
de 2010.—Alberto Garre López, Vicente Martínez-
Pujalte López y Arsenio Pacheco Atienza, Diputados.

184/078055

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Alberto Garre López, don Vicente 
Martínez-Pujalte López y don Arsenio Pacheco Atienza, 
de la provincia de Murcia, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
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la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta, de la  que desean obtener respuesta por escrito:

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Murcia, relativa al proyec-
to 2002 14 01 0001, denominado «Reposición de mate-
rial sanitario»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de marzo 
de 2010.—Alberto Garre López, Vicente Martínez-
Pujalte López y Arsenio Pacheco Atienza, Diputados.

184/078056

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Alberto Garre López, don Vicente 
Martínez-Pujalte López y don Arsenio Pacheco Atienza, 
de la provincia de Murcia, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta, de la  que desean obtener respuesta por escrito:

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Murcia, relativa al proyec-
to 2002 14 01 0002, denominado «Otro material fun-
cionamiento IGESAN y Centros RED»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de marzo 
de 2010.—Alberto Garre López, Vicente Martínez-
Pujalte López y Arsenio Pacheco Atienza, Diputados.

184/078057

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Alberto Garre López, don Vicente 
Martínez-Pujalte López y don Arsenio Pacheco Atienza, 
de la provincia de Murcia, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta, de la  que desean obtener respuesta por escrito:

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Murcia, relativa al proyec-

to 2002 14 03 0004, denominado «Muelles B.N. Rota y 
A. Cartagena»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de marzo 
de 2010.—Alberto Garre López, Vicente Martínez-
Pujalte López y Arsenio Pacheco Atienza, Diputados.

184/078058

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Alberto Garre López, don Vicente 
Martínez-Pujalte López y don Arsenio Pacheco Atienza, 
de la provincia de Murcia, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta, de la  que desean obtener respuesta por escrito:

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Murcia, relativa al proyec-
to 2004 14 03 0005, denominado «Submarino S-80»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de marzo 
de 2010.—Alberto Garre López, Vicente Martínez-
Pujalte López y Arsenio Pacheco Atienza, Diputados.

184/078059

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Alberto Garre López, don Vicente 
Martínez-Pujalte López y don Arsenio Pacheco Atienza, 
de la provincia de Murcia, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta, de la  que desean obtener respuesta por escrito:

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Murcia, relativa al proyec-
to 1998 14 10 0001, denominado «Mobiliario y enseres 
organismos»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de marzo 
de 2010.—Alberto Garre López, Vicente Martínez-
Pujalte López y Arsenio Pacheco Atienza, Diputados.
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184/078060

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Alberto Garre López, don Vicente 
Martínez-Pujalte López y don Arsenio Pacheco Atienza, 
de la provincia de Murcia, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta, de la  que desean obtener respuesta por escrito:

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Murcia, relativa al proyec-
to 1990 14 11 0043, denominado «Obras de todo tipo 
en edificios e instalaciones»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de marzo 
de 2010.—Alberto Garre López, Vicente Martínez-
Pujalte López y Arsenio Pacheco Atienza, Diputados.

184/078061

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Alberto Garre López, don Vicente 
Martínez-Pujalte López y don Arsenio Pacheco Atienza, 
de la provincia de Murcia, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta, de la  que desean obtener respuesta por escrito:

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Murcia, relativa al proyec-
to 1990 14 17 0003, denominado «Repuestos y pertre-
chos cazaminas»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de marzo 
de 2010.—Alberto Garre López, Vicente Martínez-
Pujalte López y Arsenio Pacheco Atienza, Diputados.

184/078062

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Alberto Garre López, don Vicente 
Martínez-Pujalte López y don Arsenio Pacheco Atienza, 
de la provincia de Murcia, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-

puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta, de la  que desean obtener respuesta por escrito:

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Murcia, relativa al proyec-
to 2006 14 17 0005, denominado «Submarino S-70»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de marzo 
de 2010.—Alberto Garre López, Vicente Martínez-
Pujalte López y Arsenio Pacheco Atienza, Diputados.

184/078063

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Alberto Garre López, don Vicente 
Martínez-Pujalte López y don Arsenio Pacheco Atienza, 
de la provincia de Murcia, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta, de la  que desean obtener respuesta por escrito:

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Murcia, relativa al proyec-
to 1998 14 113 1000, denominado «Adquisic. locales y 
obras de mejora y adec. de las mismas»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de marzo 
de 2010.—Alberto Garre López, Vicente Martínez-
Pujalte López y Arsenio Pacheco Atienza, Diputados.

184/078064

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Alberto Garre López, don Vicente 
Martínez-Pujalte López y don Arsenio Pacheco Atienza, 
de la provincia de Murcia, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta, de la  que desean obtener respuesta por escrito:

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Murcia, relativa al proyec-
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to 1998 14 113 1001, denominado «Equipamiento 
nuevo de mobiliario, maquin. y equip. informáticos»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de marzo 
de 2010.—Alberto Garre López, Vicente Martínez-
Pujalte López y Arsenio Pacheco Atienza, Diputados.

184/078065

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Alberto Garre López, don Vicente 
Martínez-Pujalte López y don Arsenio Pacheco Atienza, 
de la provincia de Murcia, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta, de la  que desean obtener respuesta por escrito:

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Murcia, relativa al proyec-
to 1998 14 113 1002, denominado «Obras destinadas al 
mantenimiento de la capacidad de funcionamiento de 
edificios y locales»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de marzo 
de 2010.—Alberto Garre López, Vicente Martínez-
Pujalte López y Arsenio Pacheco Atienza, Diputados.

184/078066

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Alberto Garre López, don Vicente 
Martínez-Pujalte López y don Arsenio Pacheco Atienza, 
de la provincia de Murcia, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta, de la  que desean obtener respuesta por escrito:

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Murcia, relativa al proyec-
to 1998 14 113 1003, denominado «Reposición de 
maquinada, mobiliario y equipos informáticos»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de marzo 
de 2010.—Alberto Garre López, Vicente Martínez-
Pujalte López y Arsenio Pacheco Atienza, Diputados.

184/078067

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Alberto Garre López, don Vicente 
Martínez-Pujalte López y don Arsenio Pacheco Atienza, 
de la provincia de Murcia, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta, de la  que desean obtener respuesta por escrito:

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Murcia, relativa al proyec-
to 1997 15 01 0001, denominado «Mobiliario y enseres»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de marzo 
de 2010.—Alberto Garre López, Vicente Martínez-
Pujalte López y Arsenio Pacheco Atienza, Diputados.

184/078068

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Alberto Garre López, don Vicente 
Martínez-Pujalte López y don Arsenio Pacheco Atienza, 
de la provincia de Murcia, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta, de la  que desean obtener respuesta por escrito:

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el grado 
de ejecución presupuestaria de la partida de los Presupues-
tos Generales del Estado de 2009 correspondiente a la pro-
vincia de Murcia, relativa al proyecto 1990 15 101 0006, 
denominado «Mobiliario y enseres»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de marzo 
de 2010.—Alberto Garre López, Vicente Martínez-
Pujalte López y Arsenio Pacheco Atienza, Diputados.

184/078069

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Alberto Garre López, don Vicente 
Martínez-Pujalte López y don Arsenio Pacheco Atienza, 
de la provincia de Murcia, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
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la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta, de la  que desean obtener respuesta por escrito:

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Murcia, relativa al proyec-
to 2008 15 08 0001, denominado «Desarrollo de aplica-
ciones»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de marzo 
de 2010.—Alberto Garre López, Vicente Martínez-
Pujalte López y Arsenio Pacheco Atienza, Diputados.

184/078070

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Alberto Garre López, don Vicente 
Martínez-Pujalte López y don Arsenio Pacheco Atienza, 
de la provincia de Murcia, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la  que desean obtener respuesta por escrito:

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Murcia, relativa al proyec-
to 2008 15 08 0002, denominado «Equipos Gerencia 
usuario final»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de marzo 
de 2010.—Alberto Garre López, Vicente Martínez-
Pujalte López y Arsenio Pacheco Atienza, Diputados.

184/078071

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Alberto Garre López, don Vicente 
Martínez-Pujalte López y don Arsenio Pacheco Atienza, 
de la provincia de Murcia, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la  que desean obtener respuesta por escrito:

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Murcia, relativa al proyec-

to 2008 15 08 0003, denominado «Sistemas centraliza-
dos»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de marzo 
de 2010.—Alberto Garre López, Vicente Martínez-
Pujalte López y Arsenio Pacheco Atienza, Diputados.

184/078072

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Alberto Garre López, don Vicente 
Martínez-Pujalte López y don Arsenio Pacheco Atienza, 
de la provincia de Murcia, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta, de la  que desean obtener respuesta por escrito:

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Murcia, relativa al proyec-
to 2008 15 08 0004, denominado «Software»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de marzo 
de 2010.—Alberto Garre López, Vicente Martínez-
Pujalte López y Arsenio Pacheco Atienza, Diputados.

184/078073

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Alberto Garre López, don Vicente 
Martínez-Pujalte López y don Arsenio Pacheco Atienza, 
de la provincia de Murcia, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta, de la  que desean obtener respuesta por escrito:

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Murcia, relativa al proyec-
to 2008 15 08 0005, denominado «Migración centrali-
zación SIGECA»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de marzo 
de 2010.—Alberto Garre López, Vicente Martínez-
Pujalte López y Arsenio Pacheco Atienza, Diputados.
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184/078074

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Alberto Garre López, don Vicente 
Martínez-Pujalte López y don Arsenio Pacheco Atienza, 
de la provincia de Murcia, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta, de la  que desean obtener respuesta por escrito:

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Murcia, relativa al proyec-
to 2008 15 08 0006, denominado «Plataforma estemos, 
respaldo y varios»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de marzo 
de 2010.—Alberto Garre López, Vicente Martínez-
Pujalte López y Arsenio Pacheco Atienza, Diputados.

184/078075

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Alberto Garre López, don Vicente 
Martínez-Pujalte López y don Arsenio Pacheco Atienza, 
de la provincia de Murcia, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta, de la  que desean obtener respuesta por escrito:

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Murcia, relativa al proyec-
to 2009 15 08 0001, denominado «Alajamientc CPD 
principal»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de marzo 
de 2010.—Alberto Garre López, Vicente Martínez-
Pujalte López y Arsenio Pacheco Atienza, Diputados.

184/078076

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Alberto Garre López, don Vicente 
Martínez-Pujalte López y don Arsenio Pacheco Atienza, 
de la provincia de Murcia, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-

puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito:

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Murcia, relativa al proyec-
to 1989 15 101 0001, denominado «Revisión, actuali-
zación y conservación del Catastro de Urbana»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de marzo 
de 2010.—Alberto Garre López, Vicente Martínez-
Pujalte López y Arsenio Pacheco Atienza, Diputados.

184/078077

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Alberto Garre López, don Vicente 
Martínez-Pujalte López y don Arsenio Pacheco Atienza, 
de la provincia de Murcia, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito:

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el grado 
de ejecución presupuestaria de la partida de los Presupues-
tos Generales del Estado de 2009 correspondiente a la pro-
vincia de Murcia, relativa al proyecto 1994 15 101 0002, 
denominado «Elaboración, actualización y conservación de 
la cartografía para el catastro de urbana»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de marzo 
de 2010.—Alberto Garre López, Vicente Martínez-
Pujalte López y Arsenio Pacheco Atienza, Diputados.

184/078078

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Alberto Garre López, don Vicente 
Martínez-Pujalte López y don Arsenio Pacheco Atienza, 
de la provincia de Murcia, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito:

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Murcia, relativa al proyec-
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to 1997 15 08 0001, denominado «Renovación del 
Catastro de Rústica»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de marzo 
de 2010.—Alberto Garre López, Vicente Martínez-
Pujalte López y Arsenio Pacheco Atienza, Diputados.

184/078079

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Alberto Garre López, don Vicen-
te Martínez-Pujalte López y don Arsenio Pacheco 
Atienza, de la provincia de Murcia, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta, de la que desean obtener respues-
ta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Murcia, relativa al proyec-
to 2006 15 08 0001, denominado «Elaboración, actua-
lización y conservación de la cartografía para el catastro 
de rústica»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de marzo 
de 2010.—Alberto Garre López, Vicente Martínez-
Pujalte López y Arsenio Pacheco Atienza, Diputados.

184/078080

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Alberto Garre López, don Vicen-
te Martínez-Pujalte López y don Arsenio Pacheco 
Atienza, de la provincia de Murcia, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta, de la que desean obtener respues-
ta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Murcia, relativa al proyec-
to 1990 15 14 0001, denominado «Adquisición mobi-
liario y enseres TEAC y TEAR»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de marzo 
de 2010.—Alberto Garre López, Vicente Martínez-
Pujalte López y Arsenio Pacheco Atienza, Diputados.

184/078081

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Alberto Garre López, don Vicen-
te Martínez-Pujalte López y don Arsenio Pacheco 
Atienza, de la provincia de Murcia, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta, de la que desean obtener respues-
ta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Murcia, relativa al proyec-
to 1993 15 14 0001, denominado «Adquisición equipos 
informáticos TEAR y TEAC»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de marzo 
de 2010.—Alberto Garre López, Vicente Martínez-
Pujalte López y Arsenio Pacheco Atienza, Diputados.

184/078082

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Alberto Garre López, don Vicen-
te Martínez-Pujalte López y don Arsenio Pacheco 
Atienza, de la provincia de Murcia, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta, de la que desean obtener respues-
ta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Murcia, relativa al proyec-
to 1997 15 11 0007, denominado «Seguridad de los 
sistemas informáticos»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de marzo 
de 2010.—Alberto Garre López, Vicente Martínez-
Pujalte López y Arsenio Pacheco Atienza, Diputados.

184/078083

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Alberto Garre López, don Vicen-
te Martínez-Pujalte López y don Arsenio Pacheco 
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Atienza, de la provincia de Murcia, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta, de la que desean obtener respues-
ta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Murcia, relativa al proyec-
to 1997 15 11 0009, denominado «Comunicaciones»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de marzo 
de 2010.—Alberto Garre López, Vicente Martínez-
Pujalte López y Arsenio Pacheco Atienza, Diputados.

184/078084

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Alberto Garre López, don Vicen-
te Martínez-Pujalte López y don Arsenio Pacheco 
Atienza, de la provincia de Murcia, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta, de la que desean obtener respues-
ta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Murcia, relativa al proyec-
to 1998 15 11 0015, denominado «Oficina móvil con-
trol financiero»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de marzo 
de 2010.—Alberto Garre López, Vicente Martínez-
Pujalte López y Arsenio Pacheco Atienza, Diputados.

184/078085

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Alberto Garre López, don Vicen-
te Martínez-Pujalte López y don Arsenio Pacheco 
Atienza, de la provincia de Murcia, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta, de la que desean obtener respues-
ta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el grado 
de ejecución presupuestaria de la partida de los Presupues-
tos Generales del Estado de 2009 correspondiente a la pro-
vincia de Murcia, relativa al proyecto 2006 15 11 0026, 
denominado «Sistemas departamentales»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de marzo 
de 2010.—Alberto Garre López, Vicente Martínez-
Pujalte López y Arsenio Pacheco Atienza, Diputados.

184/078086

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Alberto Garre López, don Vicen-
te Martínez-Pujalte López y don Arsenio Pacheco 
Atienza, de la provincia de Murcia, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta, de la que desean obtener respues-
ta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el grado 
de ejecución presupuestaria de la partida de los Presupues-
tos Generales del Estado de 2009 correspondiente a la pro-
vincia de Murcia, relativa al proyecto 2006 15 11 0027, 
denominado «Equipos de usuario final»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de marzo 
de 2010.—Alberto Garre López, Vicente Martínez-
Pujalte López y Arsenio Pacheco Atienza, Diputados.

184/078087

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Alberto Garre López, don Vicente 
Martínez-Pujalte López y don Arsenio Pacheco Atienza, 
de la provincia de Murcia, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta, de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Murcia, relativa al proyec-
to 2006 15 11 0028, denominado «Licencias de soft-
ware corporativo, departamental y de usuario»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de marzo 
de 2010.—Alberto Garre López, Vicente Martínez-
Pujalte López y Arsenio Pacheco Atienza, Diputados.
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184/078088

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Alberto Garre López, don Vicen-
te Martínez-Pujalte López y don Arsenio Pacheco 
Atienza, de la provincia de Murcia, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta, de la que desean obtener respues-
ta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Murcia, relativa al proyec-
to 2002 24 105 0001, denominado «Dotación de inmue-
bles»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de marzo 
de 2010.—Alberto Garre López, Vicente Martínez-
Pujalte López y Arsenio Pacheco Atienza, Diputados.

184/078089

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Alberto Garre López, don Vicen-
te Martínez-Pujalte López y don Arsenio Pacheco 
Atienza, de la provincia de Murcia, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta, de la que desean obtener respues-
ta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Murcia, relativa al proyec-
to 2002 24 105 0003, denominado «Equipamiento 
informático»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de marzo 
de 2010.—Alberto Garre López, Vicente Martínez-
Pujalte López y Arsenio Pacheco Atienza, Diputados.

184/078090

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Alberto Garre López, don Vicen-
te Martínez-Pujalte López y don Arsenio Pacheco 

Atienza, de la provincia de Murcia, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta, de la que desean obtener respues-
ta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Murcia, relativa al proyec-
to 2002 24 105 0006, denominado «Renovación del 
equipamiento de edificios»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de marzo 
de 2010.—Alberto Garre López, Vicente Martínez-
Pujalte López y Arsenio Pacheco Atienza, Diputados.

184/078091

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Alberto Garre López, don Vicen-
te Martínez-Pujalte López y don Arsenio Pacheco 
Atienza, de la provincia de Murcia, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta, de la que desean obtener respues-
ta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Murcia, relativa al proyec-
to 2002 24 105 0007, denominado «Renovación del 
equipo informático»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de marzo 
de 2010.—Alberto Garre López, Vicente Martínez-
Pujalte López y Arsenio Pacheco Atienza, Diputados.

184/078092

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Alberto Garre López, don Vicen-
te Martínez-Pujalte López y don Arsenio Pacheco 
Atienza, de la provincia de Murcia, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta, de la que desean obtener respues-
ta por escrito.
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¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Murcia, relativa al proyec-
to 1992 15 302 0001, denominado «Edificios y otras 
construcciones»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de marzo 
de 2010.—Alberto Garre López, Vicente Martínez-
Pujalte López y Arsenio Pacheco Atienza, Diputados.

184/078093

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Alberto Garre López, don Vicen-
te Martínez-Pujalte López y don Arsenio Pacheco 
Atienza, de la provincia de Murcia, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta, de la que desean obtener respues-
ta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Murcia, relativa al proyec-
to 1992 15 302 0002, denominado «Equipos para pro-
cesos de información»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de marzo 
de 2010.—Alberto Garre López, Vicente Martínez-
Pujalte López y Arsenio Pacheco Atienza, Diputados.

184/078094

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Alberto Garre López, don Vicen-
te Martínez-Pujalte López y don Arsenio Pacheco 
Atienza, de la provincia de Murcia, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta, de la que desean obtener respues-
ta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-

diente a la provincia de Murcia, relativa al proyec-
to 1992 15 302 0003, denominado «Maquinaria, insta-
lación y utillaje»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de marzo 
de 2010.—Alberto Garre López, Vicente Martínez-
Pujalte López y Arsenio Pacheco Atienza, Diputados.

184/078095

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Alberto Garre López, don Vicen-
te Martínez-Pujalte López y don Arsenio Pacheco 
Atienza, de la provincia de Murcia, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta, de la que desean obtener respues-
ta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el grado 
de ejecución presupuestaria de la partida de los Presupues-
tos Generales del Estado de 2009 correspondiente a la pro-
vincia de Murcia, relativa al proyecto 1992 15 302 0005, 
denominado «Mobiliario y enseres»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de marzo 
de 2010.—Alberto Garre López, Vicente Martínez-
Pujalte López y Arsenio Pacheco Atienza, Diputados.

184/078096

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Alberto Garre López, don Vicen-
te Martínez-Pujalte López y don Arsenio Pacheco 
Atienza, de la provincia de Murcia, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta, de la que desean obtener respues-
ta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 corres-
pondiente a la provincia de Murcia, relativa al proyec-
to 1992 15 302 0006, denominado «Elementos de 
transporte»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de marzo 
de 2010.—Alberto Garre López, Vicente Martínez-
Pujalte López y Arsenio Pacheco Atienza, Diputados.
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184/078097

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Alberto Garre López, don Vicen-
te Martínez-Pujalte López y don Arsenio Pacheco 
Atienza, de la provincia de Murcia, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta, de la que desean obtener respues-
ta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Murcia, relativa al proyec-
to 1993 15 302 0007, denominado «Ofimática»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de marzo 
de 2010.—Alberto Garre López, Vicente Martínez-
Pujalte López y Arsenio Pacheco Atienza, Diputados.

184/078098

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Alberto Garre López, don Vicen-
te Martínez-Pujalte López y don Arsenio Pacheco 
Atienza, de la provincia de Murcia, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta, de la que desean obtener respues-
ta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el grado 
de ejecución presupuestaria de la partida de los Presupues-
tos Generales del Estado de 2009 correspondiente a la pro-
vincia de Murcia, relativa al proyecto 1995 15 302 0001, 
denominado «Software informático»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de marzo 
de 2010.—Alberto Garre López, Vicente Martínez-
Pujalte López y Arsenio Pacheco Atienza, Diputados.

184/078099

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Alberto Garre López, don Vicen-
te Martínez-Pujalte López y don Arsenio Pacheco 
Atienza, de la provincia de Murcia, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-

ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta, de la que desean obtener respues-
ta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Murcia, relativa al proyec-
to 2007 16 03 2092, denominado «Comisaría de policía 
en Caravaca (Murcia)»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de marzo 
de 2010.—Alberto Garre López, Vicente Martínez-
Pujalte López y Arsenio Pacheco Atienza, Diputados.

184/078100

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Alberto Garre López, don Vicen-
te Martínez-Pujalte López y don Arsenio Pacheco 
Atienza, de la provincia de Murcia, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta, de la que desean obtener respues-
ta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Murcia, relativa al proyec-
to 2007 16 03 2093, denominado «Comisaría de policía 
en Torre Pacheco (Murcia)»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de marzo 
de 2010.—Alberto Garre López, Vicente Martínez-
Pujalte López y Arsenio Pacheco Atienza, Diputados.

184/078101

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Alberto Garre López, don Vicen-
te Martínez-Pujalte López y don Arsenio Pacheco 
Atienza, de la provincia de Murcia, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta, de la que desean obtener respues-
ta por escrito.
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¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Murcia, relativa al proyec-
to 2006 16 03 3030, denominado «Obras en Murcia»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de marzo 
de 2010.—Alberto Garre López, Vicente Martínez-
Pujalte López y Arsenio Pacheco Atienza, Diputados.

184/078102

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Alberto Garre López, don Vicente 
Martínez-Pujalte López y don Arsenio Pacheco Atienza, 
de la provincia de Murcia, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta, de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Murcia, relativa al proyec-
to 2004 16 04 3030, denominado «Obras en Murcia»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de marzo 
de 2010.—Alberto Garre López, Vicente Martínez-
Pujalte López y Arsenio Pacheco Atienza, Diputados.

184/078103

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Alberto Garre López, don Vicen-
te Martínez-Pujalte López y don Arsenio Pacheco 
Atienza, de la provincia de Murcia, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta, de la que desean obtener respues-
ta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Murcia, relativa al proyec-
to 1996 17 18 0005, denominado «Formación de la car-
tografía básica y derivada»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de marzo 
de 2010.—Alberto Garre López, Vicente Martínez-
Pujalte López y Arsenio Pacheco Atienza, Diputados.

184/078104

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Alberto Garre López, don Vicen-
te Martínez-Pujalte López y don Arsenio Pacheco 
Atienza, de la provincia de Murcia, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta, de la que desean obtener respues-
ta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Murcia, relativa al proyec-
to 2001 17 32 1805, denominado «Adquisición de 
mobiliario y enseres»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de marzo 
de 2010.—Alberto Garre López, Vicente Martínez-
Pujalte López y Arsenio Pacheco Atienza, Diputados.

184/078105

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Alberto Garre López, don Vicen-
te Martínez-Pujalte López y don Arsenio Pacheco 
Atienza, de la provincia de Murcia, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta, de la que desean obtener respues-
ta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Murcia, relativa al proyec-
to 1990 23 07 0040, denominado «Adquisición de 
mobiliario»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de marzo 
de 2010.—Alberto Garre López, Vicente Martínez-
Pujalte López y Arsenio Pacheco Atienza, Diputados.

184/078106

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Alberto Garre López, don Vicen-
te Martínez-Pujalte López y don Arsenio Pacheco 
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Atienza, de la provincia de Murcia, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta, de la que desean obtener respues-
ta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Murcia, relativa al proyec-
to 1987 23 03 0565, denominado «Plan de supresión de 
pasos a nivel»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de marzo 
de 2010.—Alberto Garre López, Vicente Martínez-
Pujalte López y Arsenio Pacheco Atienza, Diputados.

184/078107

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Alberto Garre López, don Vicen-
te Martínez-Pujalte López y don Arsenio Pacheco 
Atienza, de la provincia de Murcia, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta, de la que desean obtener respues-
ta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Murcia, relativa al proyec-
to 1987 23 03 0660, denominado «Renovaciones de vía 
e instalaciones»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de marzo 
de 2010.—Alberto Garre López, Vicente Martínez-
Pujalte López y Arsenio Pacheco Atienza, Diputados.

184/078108

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Alberto Garre López, don Vicen-
te Martínez-Pujalte López y don Arsenio Pacheco 
Atienza, de la provincia de Murcia, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta, de la que desean obtener respues-
ta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Murcia, relativa al proyec-
to 1995 17 39 0560, denominado «Otras actuaciones en 
la red convencional»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de marzo 
de 2010.—Alberto Garre López, Vicente Martínez-
Pujalte López y Arsenio Pacheco Atienza, Diputados.

184/078109

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Alberto Garre López, don Vicen-
te Martínez-Pujalte López y don Arsenio Pacheco 
Atienza, de la provincia de Murcia, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta, de la que desean obtener respues-
ta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Murcia, relativa al proyec-
to 1988 24 105 0025, denominado «Construcción de 
gimnasios en centros públicos de enseñanza que carez-
can de ellos y no tengan ninguna instalación aneja equi-
valente que puedan utilizar»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de marzo 
de 2010.—Alberto Garre López, Vicente Martínez-
Pujalte López y Arsenio Pacheco Atienza, Diputados.

184/078110

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Alberto Garre López, don Vicen-
te Martínez-Pujalte López y don Arsenio Pacheco 
Atienza, de la provincia de Murcia, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta, de la que desean obtener respues-
ta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el grado 
de ejecución presupuestaria de la partida de los Presupues-
tos Generales del Estado de 2009 correspondiente a la pro-
vincia de Murcia, relativa al proyecto 1994 17 27 0025, 
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denominado «Adquisición de medios fijos y móviles para 
comprobación técnica de emisiones»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de marzo 
de 2010.—Alberto Garre López, Vicente Martínez-
Pujalte López y Arsenio Pacheco Atienza, Diputados.

184/078111

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Alberto Garre López, don Vicen-
te Martínez-Pujalte López y don Arsenio Pacheco 
Atienza, de la provincia de Murcia, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta, de la que desean obtener respues-
ta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de 
los Presupuestos Generales del Estado de 2009 
correspondiente a la provincia de Murcia, relativa al 
proyecto 1999 17 26 0001, denominado «Adquisi-
ción instrumental medida sistemas digitales de radio-
comunicaciones»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de marzo 
de 2010.—Alberto Garre López, Vicente Martínez-
Pujalte López y Arsenio Pacheco Atienza, Diputados.

184/078112

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Alberto Garre López, don Vicente 
Martínez-Pujalte López y don Arsenio Pacheco Atienza, 
de la provincia de Murcia, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta, de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Murcia, relativa al proyec-
to 1991 23 12 0025, denominado «Adquisición de 
equipos de medida para apoyo de las unidades periféri-
cas de inspección e inspección central»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de marzo 
de 2010.—Alberto Garre López, Vicente Martínez-
Pujalte López y Arsenio Pacheco Atienza, Diputados.

184/078113

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Alberto Garre López, don Vicen-
te Martínez-Pujalte López y don Arsenio Pacheco 
Atienza, de la provincia de Murcia, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta, de la que desean obtener respues-
ta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 corres-
pondiente a la provincia de Murcia, relativa al proyec-
to 1992 17 27 0060, denominado «Adecuación de 
locales e instalaciones. Jefaturas provinciales de ins-
pección»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de marzo 
de 2010.—Alberto Garre López, Vicente Martínez-
Pujalte López y Arsenio Pacheco Atienza, Diputados.

184/078114

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Alberto Garre López, don Vicen-
te Martínez-Pujalte López y don Arsenio Pacheco 
Atienza, de la provincia de Murcia, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta, de la que desean obtener respues-
ta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Murcia, relativa al proyec-
to 1994 17 27 0030, denominado «Actualización ins-
trumental medidas radioeléctricas»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de marzo 
de 2010.—Alberto Garre López, Vicente Martínez-
Pujalte López y Arsenio Pacheco Atienza, Diputados.

184/078115

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Alberto Garre López, don Vicen-
te Martínez-Pujalte López y don Arsenio Pacheco 
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Atienza, de la provincia de Murcia, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta, de la que desean obtener respues-
ta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Murcia, relativa al proyec-
to 1997 17 27 0005, denominado «Dotación y puesta a 
punto del laboratorio de la Secretaría General de Comu-
nicaciones»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de marzo 
de 2010.—Alberto Garre López, Vicente Martínez-
Pujalte López y Arsenio Pacheco Atienza, Diputados.

184/078116

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Alberto Garre López, don Vicen-
te Martínez-Pujalte López y don Arsenio Pacheco 
Atienza, de la provincia de Murcia, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta, de la que desean obtener respues-
ta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Murcia, relativa al proyec-
to 2002 24 201 0016, denominado «Lorca Nuevo Para-
dor»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de marzo 
de 2010.—Alberto Garre López, Vicente Martínez-
Pujalte López y Arsenio Pacheco Atienza, Diputados.

184/078117

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Alberto Garre López, don Vicen-
te Martínez-Pujalte López y don Arsenio Pacheco 
Atienza, de la provincia de Murcia, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 

la siguiente pregunta, de la que desean obtener respues-
ta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Murcia, relativa al proyec-
to 2006 18 202 0051, denominado «Dos nuevas plantas 
C.º de Edafolgia y Sial. Aplicada Segura (Cartagena)»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de marzo 
de 2010.—Alberto Garre López, Vicente Martínez-
Pujalte López y Arsenio Pacheco Atienza, Diputados.

184/078118

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Alberto Garre López, don Vicen-
te Martínez-Pujalte López y don Arsenio Pacheco 
Atienza, de la provincia de Murcia, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta, de la que desean obtener respues-
ta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Murcia, relativa al proyec-
to 2005 18 202 0023, denominado «Equipos científi-
cos»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de marzo 
de 2010.—Alberto Garre López, Vicente Martínez-
Pujalte López y Arsenio Pacheco Atienza, Diputados.

184/078119

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Alberto Garre López, don Vicen-
te Martínez-Pujalte López y don Arsenio Pacheco 
Atienza, de la provincia de Murcia, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta, de la que desean obtener respues-
ta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
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diente a la provincia de Murcia, relativa al proyec-
to 2008 18 202 0015, denominado «Equipamientos no 
científicos»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de marzo 
de 2010.—Alberto Garre López, Vicente Martínez-
Pujalte López y Arsenio Pacheco Atienza, Diputados.

184/078120

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Alberto Garre López, don Vicente 
Martínez-Pujalte López y don Arsenio Pacheco Atienza, 
de la provincia de Murcia, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta, de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Murcia, relativa al proyec-
to 2008 18 205 0002, denominado «Constmcción Co 
Murcia»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de marzo 
de 2010.—Alberto Garre López, Vicente Martínez-
Pujalte López y Arsenio Pacheco Atienza, Diputados.

184/078121

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Alberto Garre López, don Vicente 
Martínez-Pujalte López y don Arsenio Pacheco Atienza, 
de la provincia de Murcia, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta, de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Murcia, relativa al proyec-
to 1986 17 04 0980, denominado «Actuaciones de con-
servación y explotación (conservación ordinaria y 
vialidad, rehabilitación y mejora, mejoras funcionales 
locales) en Murcia»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de marzo 
de 2010.—Alberto Garre López, Vicente Martínez-
Pujalte López y Arsenio Pacheco Atienza, Diputados.

184/078122

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Alberto Garre López, don Vicen-
te Martínez-Pujalte López y don Arsenio Pacheco 
Atienza, de la provincia de Murcia, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta, de la que desean obtener respues-
ta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Murcia, relativa al proyec-
to 1986 17 06 0810, denominado «Regadíos trasvase 
Tajo-Segura»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de marzo 
de 2010.—Alberto Garre López, Vicente Martínez-
Pujalte López y Arsenio Pacheco Atienza, Diputados.

184/078123

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Alberto Garre López, don Vicen-
te Martínez-Pujalte López y don Arsenio Pacheco 
Atienza, de la provincia de Murcia, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta, de la que desean obtener respues-
ta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Murcia, relativa al proyec-
to 1986 17 06 1445, denominado «Redes valle Guada-
lentín»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de marzo 
de 2010.—Alberto Garre López, Vicente Martínez-
Pujalte López y Arsenio Pacheco Atienza, Diputados.

184/078124

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Alberto Garre López, don Vicen-
te Martínez-Pujalte López y don Arsenio Pacheco 
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Atienza, de la provincia de Murcia, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta, de la que desean obtener respues-
ta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Murcia, relativa al proyec-
to 2006 23 05 0023, denominado «Modernización 
zonas regables del Segura»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de marzo 
de 2010.—Alberto Garre López, Vicente Martínez-
Pujalte López y Arsenio Pacheco Atienza, Diputados.

184/078125

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Alberto Garre López, don Vicen-
te Martínez-Pujalte López y don Arsenio Pacheco 
Atienza, de la provincia de Murcia, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta, de la que desean obtener respues-
ta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Murcia relativa al proyec-
to: 1986 17 06 0050, denominado: Acciones de materia 
general o que afectan a más de una Comunidad Autó-
noma.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de marzo 
de 2010.—Alberto Garre López, Vicente Martínez-
Pujalte López y Arsenio Pacheco Atienza, Diputados.

184/078126

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Alberto Garre López, don Vicen-
te Martínez-Pujalte López y don Arsenio Pacheco 
Atienza, de la provincia de Murcia, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 

la siguiente pregunta, de la que desean obtener respues-
ta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Murcia relativa al proyec-
to: 1986 17 06 1385, denominado: Otros planes de 
riego en el Segura?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de marzo 
de 2010.—Alberto Garre López, Vicente Martínez-
Pujalte López y Arsenio Pacheco Atienza, Diputados.

184/078127

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Alberto Garre López, don Vicen-
te Martínez-Pujalte López y don Arsenio Pacheco 
Atienza, de la provincia de Murcia, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta, de la que desean obtener respues-
ta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Murcia relativa al proyec-
to: 1987 17 06 0001, denominado: Plan de defensa del 
Segura?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de marzo 
de 2010.—Alberto Garre López, Vicente Martínez-
Pujalte López y Arsenio Pacheco Atienza, Diputados.

184/078128

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Alberto Garre López, don Vicen-
te Martínez-Pujalte López y don Arsenio Pacheco 
Atienza, de la provincia de Murcia, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta, de la que desean obtener respues-
ta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
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diente a la provincia de Murcia relativa al proyec-
to: 1988 17 06 0805, denominado: Otras actuac. infra. 
hidrául. C. Guadalquivir?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de marzo 
de 2010.—Alberto Garre López, Vicente Martínez-
Pujalte López y Arsenio Pacheco Atienza, Diputados.

184/078129

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Alberto Garre López, don Vicente 
Martínez-Pujalte López y don Arsenio Pacheco Atienza, 
de la provincia de Murcia, pertenecientes al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009, el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Murcia relativa al proyec-
to 1988 17 06 0807, denominado Otras actu. infra. 
hidrául. Cuenca Segura?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de marzo 
de 2010.—Alberto Garre López, Vicente Martínez-
Pujalte López y Arsenio Pacheco Atienza, Diputados.

184/078130

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Alberto Garre López, don Vicente 
Martínez-Pujalte López y don Arsenio Pacheco Atienza, 
de la provincia de Murcia, pertenecientes al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009, el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Murcia relativa al proyec-
to 1988 17 06 0907, denominado Acondicionamiento 
cauces Segura?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de marzo 
de 2010.—Alberto Garre López, Vicente Martínez-
Pujalte López y Arsenio Pacheco Atienza, Diputados.

184/078131

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Alberto Garre López, don Vicente 
Martínez-Pujalte López y don Arsenio Pacheco Atienza, 
de la provincia de Murcia, pertenecientes al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009, el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 corres-
pondiente a la provincia de Murcia relativa al proyec-
to 2006 23 05 0028, denominado Plan de seguridad de 
presas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de marzo 
de 2010.—Alberto Garre López, Vicente Martínez-
Pujalte López y Arsenio Pacheco Atienza, Diputados.

184/078132

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Alberto Garre López, don Vicente 
Martínez-Pujalte López y don Arsenio Pacheco Atienza, 
de la provincia de Murcia, pertenecientes al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009, el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 corres-
pondiente a la provincia de Murcia relativa al proyec-
to 2007 23 05 0027, denominado Estrategia nacional 
de restauración de ríos en la Cuenca del Segura?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de marzo 
de 2010.—Alberto Garre López, Vicente Martínez-
Pujalte López y Arsenio Pacheco Atienza, Diputados.

184/078133

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Alberto Garre López, don Vicente 
Martínez-Pujalte López y don Arsenio Pacheco Atienza, 
de la provincia de Murcia, pertenecientes al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
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puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009, el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Murcia relativa al proyec-
to: 2006 23 05 0087 denominado: Estudios y trabajos 
técnicos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de marzo 
de 2010.—Alberto Garre López, Vicente Martínez-
Pujalte López y Arsenio Pacheco Atienza, Diputados.

184/078134

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Alberto Garre López, don Vicente 
Martínez-Pujalte López y don Arsenio Pacheco Atienza, 
de la provincia de Murcia, pertenecientes al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009, el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Murcia relativa al proyec-
to 1995 17 13 0045, denominado Saneamiento y depu-
ración del Mar Menor?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de marzo 
de 2010.—Alberto Garre López, Vicente Martínez-
Pujalte López y Arsenio Pacheco Atienza, Diputados.

184/078135

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Alberto Garre López, don Vicente 
Martínez-Pujalte López y don Arsenio Pacheco Atienza, 
de la provincia de Murcia, pertenecientes al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009, el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 corres-
pondiente a la provincia de Murcia relativa al proyec-

to 2008 23 05 0030, denominado Plan nacional de 
calidad de las aguas en Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de marzo 
de 2010.—Alberto Garre López, Vicente Martínez-
Pujalte López y Arsenio Pacheco Atienza, Diputados.

184/078136

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Alberto Garre López, don Vicente 
Martínez-Pujalte López y don Arsenio Pacheco Atienza, 
de la provincia de Murcia, pertenecientes al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009, el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Murcia relativa al proyec-
to 1995 17 13 0010, denominado Apoyo control ofic. 
red vigilancia policía aguas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de marzo 
de 2010.—Alberto Garre López, Vicente Martínez-
Pujalte López y Arsenio Pacheco Atienza, Diputados.

184/078137

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Alberto Garre López, don Vicente 
Martínez-Pujalte López y don Arsenio Pacheco Atienza, 
de la provincia de Murcia, pertenecientes al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009, el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Murcia relativa al proyec-
to 1995 17 13 0125, denominado Asistencia técnica 
para la realización de inventario de aprovechamiento. 
Registro de aguas y catálogo de aguas privadas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de marzo 
de 2010.—Alberto Garre López, Vicente Martínez-
Pujalte López y Arsenio Pacheco Atienza, Diputados.



Congreso 8 de abril de 2010.—Serie D. Núm. 370

382

184/078138

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Alberto Garre López, don Vicente 
Martínez-Pujalte López y don Arsenio Pacheco Atienza, 
de la provincia de Murcia, pertenecientes al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009, el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 corres-
pondiente a la provincia de Murcia relativa al proyec-
to 2007 23 05 0032, denominado Seguimiento y con-
trol de autorizaciones de vertido?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de marzo 
de 2010.—Alberto Garre López, Vicente Martínez-
Pujalte López y Arsenio Pacheco Atienza, Diputados.

184/078139

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Alberto Garre López, don Vicente 
Martínez-Pujalte López y don Arsenio Pacheco Atienza, 
de la provincia de Murcia, pertenecientes al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009, el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 corres-
pondiente a la provincia de Murcia relativa al proyec-
to 2005 23 06 3001, denominado Control de la regre-
sión de la costa en Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de marzo 
de 2010.—Alberto Garre López, Vicente Martínez-
Pujalte López y Arsenio Pacheco Atienza, Diputados.

184/078140

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Alberto Garre López, don Vicente 
Martínez-Pujalte López y don Arsenio Pacheco Atienza, 
de la provincia de Murcia, pertenecientes al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-

puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009, el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 corres-
pondiente a la provincia de Murcia relativa al proyec-
to 2005 23 06 3002, denominado Protección y recupe-
ración de sistemas litorales en Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de marzo 
de 2010.—Alberto Garre López, Vicente Martínez-
Pujalte López y Arsenio Pacheco Atienza, Diputados.

184/078141

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Alberto Garre López, don Vicente 
Martínez-Pujalte López y don Arsenio Pacheco Atienza, 
de la provincia de Murcia, pertenecientes al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009, el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 corres-
pondiente a la provincia de Murcia relativa al proyec-
to 2005 23 06 3003, denominado Dotaciones para el 
acceso y uso público de la costa en Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de marzo 
de 2010.—Alberto Garre López, Vicente Martínez-
Pujalte López y Arsenio Pacheco Atienza, Diputados.

184/078142

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Alberto Garre López, don Vicente 
Martínez-Pujalte López y don Arsenio Pacheco Atienza, 
de la provincia de Murcia, pertenecientes al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009, el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 corres-
pondiente a la provincia de Murcia relativa al proyec-
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to 2005 23 06 3004, denominado Regeneración de la 
Bahía de Portman?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de marzo 
de 2010.—Alberto Garre López, Vicente Martínez-
Pujalte López y Arsenio Pacheco Atienza, Diputados.

184/078143

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Alberto Garre López, don Vicente 
Martínez-Pujalte López y don Arsenio Pacheco Atienza, 
de la provincia de Murcia, pertenecientes al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009, el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 corres-
pondiente a la provincia de Murcia relativa al proyec-
to 2007 23 06 3001, denominado Acondicionamiento 
de las playas de Las Llanas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de marzo 
de 2010.—Alberto Garre López, Vicente Martínez-
Pujalte López y Arsenio Pacheco Atienza, Diputados.

184/078144

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Alberto Garre López, don Vicente 
Martínez-Pujalte López y don Arsenio Pacheco Atienza, 
de la provincia de Murcia, pertenecientes al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009, el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 corres-
pondiente a la provincia de Murcia relativa al proyec-
to 2008 23 06 3001, denominado Restauración ade-
cuación ambiental en el ámbito del Mar Menor 
(Murcia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de marzo 
de 2010.—Alberto Garre López, Vicente Martínez-
Pujalte López y Arsenio Pacheco Atienza, Diputados.

184/078145

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Alberto Garre López, don Vicente 
Martínez-Pujalte López y don Arsenio Pacheco Atienza, 
de la provincia de Murcia, pertenecientes al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009, el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Murcia relativa al proyec-
to 1989 17 05 0201, denominado Aplicación Ley Patri-
monio Histórico?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de marzo 
de 2010.—Alberto Garre López, Vicente Martínez-
Pujalte López y Arsenio Pacheco Atienza, Diputados.

184/078146

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Alberto Garre López, don Vicente 
Martínez-Pujalte López y don Arsenio Pacheco Atienza, 
de la provincia de Murcia, pertenecientes al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009, el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 corres-
pondiente a la provincia de Murcia relativa al proyec-
to 1998 23 06 6090, denominado Incidencias de ejer-
cicios anteriores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de marzo 
de 2010.—Alberto Garre López, Vicente Martínez-
Pujalte López y Arsenio Pacheco Atienza, Diputados.

184/078147

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Alberto Garre López, don Vicente 
Martínez-Pujalte López y don Arsenio Pacheco Atienza, 
de la provincia de Murcia, pertenecientes al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-



Congreso 8 de abril de 2010.—Serie D. Núm. 370

384

puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009, el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 corres-
pondiente a la provincia de Murcia relativa al proyec-
to 2006 23 06 0400, denominado Trabajos previos 
inversión en costas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de marzo 
de 2010.—Alberto Garre López, Vicente Martínez-
Pujalte López y Arsenio Pacheco Atienza, Diputados.

184/078148

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Alberto Garre López, don Vicente 
Martínez-Pujalte López y don Arsenio Pacheco Atienza, 
de la provincia de Murcia, pertenecientes al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009, el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Murcia relativa al proyec-
to 1995 17 15 1190, denominado Reposición arenas 
playas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de marzo 
de 2010.—Alberto Garre López, Vicente Martínez-
Pujalte López y Arsenio Pacheco Atienza, Diputados.

184/078149

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Alberto Garre López, don Vicente 
Martínez-Pujalte López y don Arsenio Pacheco Atienza, 
de la provincia de Murcia, pertenecientes al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009, el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Murcia relativa al proyec-

to 1995 17 15 1290 denominado Reposición infraes-
tructuras costeras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de marzo 
de 2010.—Alberto Garre López, Vicente Martínez-
Pujalte López y Arsenio Pacheco Atienza, Diputados.

184/078150

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Alberto Garre López, don Vicente 
Martínez-Pujalte López y don Arsenio Pacheco Atienza, 
de la provincia de Murcia, pertenecientes al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009, el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 corres-
pondiente a la provincia de Murcia relativa al proyec-
to 1999 23 06 0201, denominado Aplicación Ley del 
Patrimonio Histórico?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de marzo 
de 2010.—Alberto Garre López, Vicente Martínez-
Pujalte López y Arsenio Pacheco Atienza, Diputados.

184/078151

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Alberto Garre López, don Vicente 
Martínez-Pujalte López y don Arsenio Pacheco Atienza, 
de la provincia de Murcia, pertenecientes al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009, el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 corres-
pondiente a la provincia de Murcia relativa al proyec-
to 2002 23 06 6190, denominado Incidencias ejerci-
cios anteriores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de marzo 
de 2010.—Alberto Garre López, Vicente Martínez-
Pujalte López y Arsenio Pacheco Atienza, Diputados.
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184/078152

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Alberto Garre López, don Vicente 
Martínez-Pujalte López y don Arsenio Pacheco Atienza, 
de la provincia de Murcia, pertenecientes al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009, el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 corres-
pondiente a la provincia de Murcia relativa al proyec-
to 2005 23 06 1390, denominado Obras de reposición 
y conservación del litoral?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de marzo 
de 2010.—Alberto Garre López, Vicente Martínez-
Pujalte López y Arsenio Pacheco Atienza, Diputados.

184/078153

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Alberto Garre López, don Vicente 
Martínez-Pujalte López y don Arsenio Pacheco Atienza, 
de la provincia de Murcia, pertenecientes al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009, el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 corres-
pondiente a la provincia de Murcia relativa al proyec-
to 1997 23 06 1000 denominado Mobiliario para edi-
ficios administrativos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de marzo 
de 2010.—Alberto Garre López, Vicente Martínez-
Pujalte López y Arsenio Pacheco Atienza, Diputados.

184/078154

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Alberto Garre López, don Vicente 
Martínez-Pujalte López y don Arsenio Pacheco Atienza, 
de la provincia de Murcia, pertenecientes al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-

puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009, el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 corres-
pondiente a la provincia de Murcia relativa al proyec-
to 1997 23 06 1105, denominado Edificios adminis-
trativos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de marzo 
de 2010.—Alberto Garre López, Vicente Martínez-
Pujalte López y Arsenio Pacheco Atienza, Diputados.

184/078155

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Alberto Garre López, don Vicente 
Martínez-Pujalte López y don Arsenio Pacheco Atienza, 
de la provincia de Murcia, pertenecientes al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009, el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 corres-
pondiente a la provincia de Murcia relativa al proyec-
to 1997 23 06 1205, denominado Equipos informáticos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de marzo 
de 2010.—Alberto Garre López, Vicente Martínez-
Pujalte López y Arsenio Pacheco Atienza, Diputados.

184/078156

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Alberto Garre López, don Vicente 
Martínez-Pujalte López y don Arsenio Pacheco Atienza, 
de la provincia de Murcia, pertenecientes al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009, el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 corres-
pondiente a la provincia de Murcia relativa al proyec-
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to 1997 23 06 1415, denominado Adquisición equipos 
de transporte?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de marzo 
de 2010.—Alberto Garre López, Vicente Martínez-
Pujalte López y Arsenio Pacheco Atienza, Diputados.

184/078157

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Alberto Garre López, don Vicente 
Martínez-Pujalte López y don Arsenio Pacheco Atienza, 
de la provincia de Murcia, pertenecientes al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009, el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 corres-
pondiente a la provincia de Murcia relativa al proyec-
to 2002 23 06 6290, denominado Incidencias de ejer-
cicios anteriores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de marzo 
de 2010.—Alberto Garre López, Vicente Martínez-
Pujalte López y Arsenio Pacheco Atienza, Diputados.

184/078158

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Alberto Garre López, don Vicente 
Martínez-Pujalte López y don Arsenio Pacheco Atienza, 
de la provincia de Murcia, pertenecientes al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009, el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Murcia relativa al proyec-
to 1997 23 06 1005, denominado Reposición mobilia-
rio para edificios administrativos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de marzo 
de 2010.—Alberto Garre López, Vicente Martínez-
Pujalte López y Arsenio Pacheco Atienza, Diputados.

184/078159

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Alberto Garre López, don Vicen-
te Martínez-Pujalte López y don Arsenio Pacheco 
Atienza, de la provincia de Murcia, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta, de la que desean obtener respues-
ta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009, el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Murcia relativa al proyec-
to: 1997 23 06 1110 denominado: Edificios administra-
tivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de marzo 
de 2010.—Alberto Garre López, Vicente Martínez-
Pujalte López y Arsenio Pacheco Atienza, Diputados.

184/078160

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Alberto Garre López, don Vicen-
te Martínez-Pujalte López y don Arsenio Pacheco 
Atienza, de la provincia de Murcia, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta, de la que desean obtener respues-
ta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009, el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Murcia relativa al proyec-
to: 1997 23 06 1210 denominado: Reposición equipos 
informáticos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de marzo 
de 2010.—Alberto Garre López, Vicente Martínez-
Pujalte López y Arsenio Pacheco Atienza, Diputados.

184/078161

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Alberto Garre López, don Vicen-
te Martínez-Pujalte López y don Arsenio Pacheco 
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Atienza, de la provincia de Murcia, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta, de la que desean obtener respues-
ta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009, el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Murcia relativa al proyec-
to: 1997 23 06 1420 denominado: Reposición de equi-
pos de transporte?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de marzo 
de 2010.—Alberto Garre López, Vicente Martínez-
Pujalte López y Arsenio Pacheco Atienza, Diputados.

184/078162

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Alberto Garre López, don Vicen-
te Martínez-Pujalte López y don Arsenio Pacheco 
Atienza, de la provincia de Murcia, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta, de la que desean obtener respues-
ta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009, el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Murcia relativa al proyec-
to: 2002 23 06 6390 denominado: Incidencias de ejerci-
cios anteriores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de marzo 
de 2010.—Alberto Garre López, Vicente Martínez-
Pujalte López y Arsenio Pacheco Atienza, Diputados.

184/078163

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Alberto Garre López, don Vicen-
te Martínez-Pujalte López y don Arsenio Pacheco 
Atienza, de la provincia de Murcia, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta, de la que desean obtener respues-
ta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009, el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Murcia relativa al proyec-
to: 2001 23 06 6490 denominado: Incidencias ejerci-
cios anteriores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de marzo 
de 2010.—Alberto Garre López, Vicente Martínez-
Pujalte López y Arsenio Pacheco Atienza, Diputados.

184/078164

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Alberto Garre López, don Vicen-
te Martínez-Pujalte López y don Arsenio Pacheco 
Atienza, de la provincia de Murcia, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta, de la que desean obtener respues-
ta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009, el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Murcia relativa al proyec-
to: 2003 23 06 0001 denominado: Difusión y sensibili-
zación de buenas prácticas, valores ambientales y 
acciones en el litoral?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de marzo 
de 2010.—Alberto Garre López, Vicente Martínez-
Pujalte López y Arsenio Pacheco Atienza, Diputados.

184/078165

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Alberto Garre López, don Vicen-
te Martínez-Pujalte López y don Arsenio Pacheco 
Atienza, de la provincia de Murcia, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta, de la que desean obtener respues-
ta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009, el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Murcia relativa al proyec-
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to: 2006 23 06 0500 denominado: Estudios técnicos del 
litoral?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de marzo 
de 2010.—Alberto Garre López, Vicente Martínez-
Pujalte López y Arsenio Pacheco Atienza, Diputados.

184/078166

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Alberto Garre López, don Vicen-
te Martínez-Pujalte López y don Arsenio Pacheco 
Atienza, de la provincia de Murcia, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta, de la que desean obtener respues-
ta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009, el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Murcia relativa al proyec-
to: 2006 23 06 0673 denominado: Deslindes DPMT?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de marzo 
de 2010.—Alberto Garre López, Vicente Martínez-
Pujalte López y Arsenio Pacheco Atienza, Diputados.

184/078167

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Alberto Garre López, don Vicen-
te Martínez-Pujalte López y don Arsenio Pacheco 
Atienza, de la provincia de Murcia, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta, de la que desean obtener respues-
ta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009, el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Murcia relativa al proyec-
to: 1994 17 14 1010 denominado: Gestión de residuos 
urbanos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de marzo 
de 2010.—Alberto Garre López, Vicente Martínez-
Pujalte López y Arsenio Pacheco Atienza, Diputados.

184/078168

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Alberto Garre López, don Vicen-
te Martínez-Pujalte López y don Arsenio Pacheco 
Atienza, de la provincia de Murcia, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta, de la que desean obtener respues-
ta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009, el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Murcia relativa al proyec-
to: 2003 23 232 0001 denominado: Feder P.O. c.a. 
Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de marzo 
de 2010.—Alberto Garre López, Vicente Martínez-
Pujalte López y Arsenio Pacheco Atienza, Diputados.

184/078169

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Alberto Garre López, don Vicen-
te Martínez-Pujalte López y don Arsenio Pacheco 
Atienza, de la provincia de Murcia, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta, de la que desean obtener respues-
ta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009, el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Murcia relativa al proyec-
to: 2007 23 232 0001 denominado: Dotación de recur-
sos del trasvase Tajo-Segura a los regadíos del término 
municipal de Pliego?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de marzo 
de 2010.—Alberto Garre López, Vicente Martínez-
Pujalte López y Arsenio Pacheco Atienza, Diputados.

184/078170

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Alberto Garre López, don Vicen-
te Martínez-Pujalte López y don Arsenio Pacheco 
Atienza, de la provincia de Murcia, pertenecientes al 



Congreso 8 de abril de 2010.—Serie D. Núm. 370

389

Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta, de la que desean obtener respues-
ta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009, el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Murcia relativa al proyec-
to: 2007 23 232 0002 denominado: Ampliación del sis-
tema automático de información hidrológica (SAIH) 
en la cuenca del Segura (Sistema postrasvase Tajo-
Segura)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de marzo 
de 2010.—Alberto Garre López, Vicente Martínez-
Pujalte López y Arsenio Pacheco Atienza, Diputados.

184/078171

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Alberto Garre López, don Vicen-
te Martínez-Pujalte López y don Arsenio Pacheco 
Atienza, de la provincia de Murcia, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta, de la que desean obtener respues-
ta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009, el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Murcia relativa al proyec-
to: 2008 23 232 0500 denominado: Edificaciones 
embalse Santomera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de marzo 
de 2010.—Alberto Garre López, Vicente Martínez-
Pujalte López y Arsenio Pacheco Atienza, Diputados.

184/078172

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Alberto Garre López, don Vicen-
te Martínez-Pujalte López y don Arsenio Pacheco 
Atienza, de la provincia de Murcia, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 

la siguiente pregunta, de la que desean obtener respues-
ta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009, el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Murcia relativa al proyec-
to: 2005 23 232 0001 denominado: Actuaciones en la 
Cuenca del Segura?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de marzo 
de 2010.—Alberto Garre López, Vicente Martínez-
Pujalte López y Arsenio Pacheco Atienza, Diputados.

184/078173

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Alberto Garre López, don Vicen-
te Martínez-Pujalte López y don Arsenio Pacheco 
Atienza, de la provincia de Murcia, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta, de la que desean obtener respues-
ta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009, el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Murcia relativa al proyec-
to: 1990 17 232 0015 denominado: Obras complemen-
tarias en impulsiones y elevaciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de marzo 
de 2010.—Alberto Garre López, Vicente Martínez-
Pujalte López y Arsenio Pacheco Atienza, Diputados.

184/078174

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Alberto Garre López, don Vicen-
te Martínez-Pujalte López y don Arsenio Pacheco 
Atienza, de la provincia de Murcia, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta, de la que desean obtener respues-
ta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009, el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
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diente a la provincia de Murcia relativa al proyec-
to: 1988 17 232 0003 denominado: Equipos para proce-
so de información?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de marzo 
de 2010.—Alberto Garre López, Vicente Martínez-
Pujalte López y Arsenio Pacheco Atienza, Diputados.

184/078175

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Alberto Garre López, don Vicen-
te Martínez-Pujalte López y don Arsenio Pacheco 
Atienza, de la provincia de Murcia, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta, de la que desean obtener respues-
ta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009, el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Murcia relativa al proyec-
to: 1986 17 236 0065 denominado: Ampliación peda-
nías?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de marzo 
de 2010.—Alberto Garre López, Vicente Martínez-
Pujalte López y Arsenio Pacheco Atienza, Diputados.

184/078176

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Alberto Garre López, don Vicen-
te Martínez-Pujalte López y don Arsenio Pacheco 
Atienza, de la provincia de Murcia, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta, de la que desean obtener respues-
ta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009, el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Murcia relativa al proyec-
to: 1989 17 236 0055 denominado: Ampliación abaste-
cimiento Alfoz de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de marzo 
de 2010.—Alberto Garre López, Vicente Martínez-
Pujalte López y Arsenio Pacheco Atienza, Diputados.

184/078177

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Alberto Garre López, don Vicen-
te Martínez-Pujalte López y don Arsenio Pacheco 
Atienza, de la provincia de Murcia, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta, de la que desean obtener respues-
ta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009, el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Murcia relativa al proyec-
to: 1992 17 236 0015 denominado: Ampliación y abas-
tecimiento Albudeite y Campos de Río?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de marzo 
de 2010.—Alberto Garre López, Vicente Martínez-
Pujalte López y Arsenio Pacheco Atienza, Diputados.

184/078178

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Alberto Garre López, don Vicen-
te Martínez-Pujalte López y don Arsenio Pacheco 
Atienza, de la provincia de Murcia, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta, de la que desean obtener respues-
ta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009, el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Murcia relativa al proyec-
to: 1994 17 236 0035 denominado: Ampliación sistema 
Loma-Puerto Lumbreras-Águilas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de marzo 
de 2010.—Alberto Garre López, Vicente Martínez-
Pujalte López y Arsenio Pacheco Atienza, Diputados.

184/078179

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Alberto Garre López, don Vicen-
te Martínez-Pujalte López y don Arsenio Pacheco 
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Atienza, de la provincia de Murcia, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta, de la que desean obtener respues-
ta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009, el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Murcia relativa al proyec-
to: 2000 23 236 0005 denominado: Mejora elevación 
río Segura?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de marzo 
de 2010.—Alberto Garre López, Vicente Martínez-
Pujalte López y Arsenio Pacheco Atienza, Diputados.

184/078180

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Alberto Garre López, don Vicen-
te Martínez-Pujalte López y don Arsenio Pacheco 
Atienza, de la provincia de Murcia, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta, de la que desean obtener respues-
ta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009, el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Murcia relativa al proyec-
to: 2001 23 236 0010 denominado: Mejora potabiliza-
dora Campotejar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de marzo 
de 2010.—Alberto Garre López, Vicente Martínez-
Pujalte López y Arsenio Pacheco Atienza, Diputados.

184/078181

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Alberto Garre López, don Vicen-
te Martínez-Pujalte López y don Arsenio Pacheco 
Atienza, de la provincia de Murcia, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta, de la que desean obtener respues-
ta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009, el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Murcia relativa al proyec-
to: 2001 23 236 0020 denominado: Mejora sifones 
canal Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de marzo 
de 2010.—Alberto Garre López, Vicente Martínez-
Pujalte López y Arsenio Pacheco Atienza, Diputados.

184/078182

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Alberto Garre López, don Vicen-
te Martínez-Pujalte López y don Arsenio Pacheco 
Atienza, de la provincia de Murcia, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta, de la que desean obtener respues-
ta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009, el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Murcia relativa al proyec-
to: 2001 23 236 0025 denominado: Ampliación desa-
ladora nuevo canal de Cartagena (San Pedro de 
Pinatar II)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de marzo 
de 2010.—Alberto Garre López, Vicente Martínez-
Pujalte López y Arsenio Pacheco Atienza, Diputados.

184/078183

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Alberto Garre López, don Vicente 
Martínez-Pujalte López y don Arsenio Pacheco Atienza, 
de la provincia de Murcia, pertenecientes al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009, el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 corres-
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pondiente a la provincia de Murcia relativa al proyec-
to 2003 23 236 0010, denominado Ampliación Alhama-
Librilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de marzo 
de 2010.—Alberto Garre López, Vicente Martínez-
Pujalte López y Arsenio Pacheco Atienza, Diputados.

184/078184

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Alberto Garre López, don Vicente 
Martínez-Pujalte López y don Arsenio Pacheco Atienza, 
de la provincia de Murcia, pertenecientes al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009, el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 corres-
pondiente a la provincia de Murcia relativa al proyec-
to 2003 23 236 0015, denominado Ampliación y 
mejora de instalaciones y edificios en Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de marzo 
de 2010.—Alberto Garre López, Vicente Martínez-
Pujalte López y Arsenio Pacheco Atienza, Diputados.

184/078185

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Alberto Garre López, don Vicente 
Martínez-Pujalte López y don Arsenio Pacheco Atienza, 
de la provincia de Murcia, pertenecientes al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009, el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 corres-
pondiente a la provincia de Murcia relativa al proyec-
to 2003 23 236 0030, denominado Gran reparación 
depósitos de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de marzo 
de 2010.—Alberto Garre López, Vicente Martínez-
Pujalte López y Arsenio Pacheco Atienza, Diputados.

184/078186

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Alberto Garre López, don Vicente 
Martínez-Pujalte López y don Arsenio Pacheco Atienza, 
de la provincia de Murcia, pertenecientes al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009, el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 corres-
pondiente a la provincia de Murcia relativa al proyec-
to 2004 23 236 0010, denominado Canal del Mar 
Menor?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de marzo 
de 2010.—Alberto Garre López, Vicente Martínez-
Pujalte López y Arsenio Pacheco Atienza, Diputados.

184/078187

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Alberto Garre López, don Vicente 
Martínez-Pujalte López y don Arsenio Pacheco Atienza, 
de la provincia de Murcia, pertenecientes al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009, el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 corres-
pondiente a la provincia de Murcia relativa al proyec-
to 2004 23 236 0015, denominado Conexión Desala-
dora Campo de Cartagena con Canal de Cartagena?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de marzo 
de 2010.—Alberto Garre López, Vicente Martínez-
Pujalte López y Arsenio Pacheco Atienza, Diputados.

184/078188

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Alberto Garre López, don Vicente 
Martínez-Pujalte López y don Arsenio Pacheco Atienza, 
de la provincia de Murcia, pertenecientes al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
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puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009, el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 corres-
pondiente a la provincia de Murcia relativa al proyec-
to 2004 23 236 0025, denominado Mejora filtración 
Potabilizadoras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de marzo 
de 2010.—Alberto Garre López, Vicente Martínez-
Pujalte López y Arsenio Pacheco Atienza, Diputados.

184/078189

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Alberto Garre López, don Vicente 
Martínez-Pujalte López y don Arsenio Pacheco Atienza, 
de la provincia de Murcia, pertenecientes al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009, el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 corres-
pondiente a la provincia de Murcia relativa al proyec-
to 2004 23 236 0030, denominado Mejora Canales 
provincia de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de marzo 
de 2010.—Alberto Garre López, Vicente Martínez-
Pujalte López y Arsenio Pacheco Atienza, Diputados.

184/078190

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Alberto Garre López, don Vicente 
Martínez-Pujalte López y don Arsenio Pacheco Atienza, 
de la provincia de Murcia, pertenecientes al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009, el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 corres-
pondiente a la provincia de Murcia relativa al proyec-

to 2006 23 236 0005, denominado Conexión desalini-
zadora Águilas-Loma-Puerto Lumbreras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de marzo 
de 2010.—Alberto Garre López, Vicente Martínez-
Pujalte López y Arsenio Pacheco Atienza, Diputados.

184/078191

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Alberto Garre López, don Vicente 
Martínez-Pujalte López y don Arsenio Pacheco Atienza, 
de la provincia de Murcia, pertenecientes al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009, el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 corres-
pondiente a la provincia de Murcia relativa al proyec-
to 2006 23 236 0020, denominado Ampliación Molina-
Alguazas-Torres de cotillas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de marzo 
de 2010.—Alberto Garre López, Vicente Martínez-
Pujalte López y Arsenio Pacheco Atienza, Diputados.

184/078192

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Alberto Garre López, don Vicente 
Martínez-Pujalte López y don Arsenio Pacheco Atienza, 
de la provincia de Murcia, pertenecientes al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009, el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 corres-
pondiente a la provincia de Murcia relativa al proyec-
to 2008 23 236 0035, denominado Depósito campo de 
Cartagena?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de marzo 
de 2010.—Alberto Garre López, Vicente Martínez-
Pujalte López y Arsenio Pacheco Atienza, Diputados.
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184/078193

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Alberto Garre López, don Vicente 
Martínez-Pujalte López y don Arsenio Pacheco Atienza, 
de la provincia de Murcia, pertenecientes al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009, el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 corres-
pondiente a la provincia de Murcia relativa al proyec-
to 2008 23 236 0040, denominado Balsón Loma II?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de marzo 
de 2010.—Alberto Garre López, Vicente Martínez-
Pujalte López y Arsenio Pacheco Atienza, Diputados.

184/078194

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Alberto Garre López, don Vicente 
Martínez-Pujalte López y don Arsenio Pacheco Atienza, 
de la provincia de Murcia, pertenecientes al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009, el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 corres-
pondiente a la provincia de Murcia relativa al proyec-
to 2008 23 236 0045, denominado Balsón Sierra de 
La Espada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de marzo 
de 2010.—Alberto Garre López, Vicente Martínez-
Pujalte López y Arsenio Pacheco Atienza, Diputados.

184/078195

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Alberto Garre López, don Vicente 
Martínez-Pujalte López y don Arsenio Pacheco Atienza, 
de la provincia de Murcia, pertenecientes al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009, el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 corres-
pondiente a la provincia de Murcia relativa al proyec-
to 2008 23 236 0055, denominado Ampliación abaste-
cimiento a Elche?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de marzo 
de 2010.—Alberto Garre López, Vicente Martínez-
Pujalte López y Arsenio Pacheco Atienza, Diputados.

184/078196

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Alberto Garre López, don Vicente 
Martínez-Pujalte López y don Arsenio Pacheco Atienza, 
de la provincia de Murcia, pertenecientes al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009, el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 corres-
pondiente a la provincia de Murcia relativa al proyec-
to 1986 23 06 0115, denominado Infraestructura radares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de marzo 
de 2010.—Alberto Garre López, Vicente Martínez-
Pujalte López y Arsenio Pacheco Atienza, Diputados.

184/078197

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Alberto Garre López, don Vicente 
Martínez-Pujalte López y don Arsenio Pacheco Atienza, 
de la provincia de Murcia, pertenecientes al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009, 
el grado de ejecución presupuestaria de la partida de 
los Presupuestos Generales del Estado de 2009 
correspondiente a la provincia de Murcia relativa al 
proyecto 1986 23 06 0135, denominado Estaciones 
automáticas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de marzo 
de 2010.—Alberto Garre López, Vicente Martínez-
Pujalte López y Arsenio Pacheco Atienza, Diputados.
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184/078198

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Alberto Garre López, don Vicente 
Martínez-Pujalte López y don Arsenio Pacheco Atienza, 
de la provincia de Murcia, pertenecientes al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009, el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 corres-
pondiente a la provincia de Murcia relativa al proyec-
to 2008 23 03 0010, denominado Modernización redes 
observación meteorológica?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de marzo 
de 2010.—Alberto Garre López, Vicente Martínez-
Pujalte López y Arsenio Pacheco Atienza, Diputados.

184/078199

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Alberto Garre López, don Vicente 
Martínez-Pujalte López y don Arsenio Pacheco Atienza, 
de la provincia de Murcia, pertenecientes al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009, el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 corres-
pondiente a la provincia de Murcia relativa al proyec-
to 2008 23 03 0020, denominado Nuevos proyectos de 
tecnología de la información y comunicaciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de marzo 
de 2010.—Alberto Garre López, Vicente Martínez-
Pujalte López y Arsenio Pacheco Atienza, Diputados.

184/078200

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Alberto Garre López, don Vicente 
Martínez-Pujalte López y don Arsenio Pacheco Atienza, 
de la provincia de Murcia, pertenecientes al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-

puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009, el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Murcia relativa al proyec-
to 1992 17 16 0030, denominado Adquisición de mobi-
liario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de marzo 
de 2010.—Alberto Garre López, Vicente Martínez-
Pujalte López y Arsenio Pacheco Atienza, Diputados.

184/078201

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Alberto Garre López, don Vicente 
Martínez-Pujalte López y don Arsenio Pacheco Atienza, 
de la provincia de Murcia, pertenecientes al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009, el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 corres-
pondiente a la provincia de Murcia relativa al proyec-
to 1993 23 03 0020, denominado Instrumentación 
convencional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de marzo 
de 2010.—Alberto Garre López, Vicente Martínez-
Pujalte López y Arsenio Pacheco Atienza, Diputados.

184/078202

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Alberto Garre López, don Vicente 
Martínez-Pujalte López y don Arsenio Pacheco Atienza, 
de la provincia de Murcia, pertenecientes al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009, el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Murcia relativa al proyec-
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to 1994 17 16 0015, denominado Renovación y amplia-
ción PM y otros?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de marzo 
de 2010.—Alberto Garre López, Vicente Martínez-
Pujalte López y Arsenio Pacheco Atienza, Diputados.

184/078203

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Alberto Garre López, don Vicente 
Martínez-Pujalte López y don Arsenio Pacheco Atienza, 
de la provincia de Murcia, pertenecientes al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009, el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 corres-
pondiente a la provincia de Murcia relativa al proyec-
to 1997 23 03 0020, denominado Actualización y 
reposición red nacional radares meteorológicos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de marzo 
de 2010.—Alberto Garre López, Vicente Martínez-
Pujalte López y Arsenio Pacheco Atienza, Diputados.

184/078204

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Alberto Garre López, don Vicente 
Martínez-Pujalte López y don Arsenio Pacheco Atienza, 
de la provincia de Murcia, pertenecientes al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009, el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 corres-
pondiente a la provincia de Murcia relativa al proyec-
to 1997 23 03 0035, denominado Actualización y 
reposición sistema de proceso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de marzo 
de 2010.—Alberto Garre López, Vicente Martínez-
Pujalte López y Arsenio Pacheco Atienza, Diputados.

184/078205

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados Alberto Garre López, Vicente Martí-
nez-Pujalte López y Arsenio Pacheco Atienza, de la pro-
vincia de Murcia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tienen el honor de formular las siguientes preguntas, 
de las que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009, el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Murcia relativa al proyec-
to: 1999 23 03 0006 denominado: Renovación instru-
mentación aeronáutica?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de marzo 
de 2010.—Alberto Garre López, Vicente Martínez-
Pujalte López y Arsenio Pacheco Atienza, Diputados.

184/078206

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados Alberto Garre López, Vicente Martí-
nez-Pujalte López y Arsenio Pacheco Atienza, de la pro-
vincia de Murcia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tienen el honor de formular las siguientes preguntas, 
de las que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009, el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Murcia relativa al proyec-
to: 1999 23 03 0025 denominado: Actualización micro-
informática?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de marzo 
de 2010.—Alberto Garre López, Vicente Martínez-
Pujalte López y Arsenio Pacheco Atienza, Diputados.

184/078207

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados Alberto Garre López, Vicente Martí-
nez-Pujalte López y Arsenio Pacheco Atienza, de la pro-
vincia de Murcia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 



Congreso 8 de abril de 2010.—Serie D. Núm. 370

397

el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tienen el honor de formular las siguientes preguntas, 
de las que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009, el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Murcia relativa al proyec-
to: 2008 23 03 0025 denominado: Reposición y mejora 
de redes de observación meteorológica?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de marzo 
de 2010.—Alberto Garre López, Vicente Martínez-
Pujalte López y Arsenio Pacheco Atienza, Diputados.

184/078208

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados Alberto Garre López, Vicente Martí-
nez-Pujalte López y Arsenio Pacheco Atienza, de la pro-
vincia de Murcia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tienen el honor de formular las siguientes preguntas, 
de las que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009, el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Murcia relativa al proyec-
to: 2008 23 03 0030 denominado: Actuaciones de repo-
sición en edificios e infraestructuras y equipamientos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de marzo 
de 2010.—Alberto Garre López, Vicente Martínez-
Pujalte López y Arsenio Pacheco Atienza, Diputados.

184/078209

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados Alberto Garre López, Vicente Martí-
nez-Pujalte López y Arsenio Pacheco Atienza, de la pro-
vincia de Murcia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tienen el honor de formular las siguientes preguntas, 
de las que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009, el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Murcia relativa al proyec-

to: 2008 23 03 0035 denominado: Mejora de proyectos 
de tecnología de la información y comunicaciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de marzo 
de 2010.—Alberto Garre López, Vicente Martínez-
Pujalte López y Arsenio Pacheco Atienza, Diputados.

184/078210

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados Alberto Garre López, Vicente Martí-
nez-Pujalte López y Arsenio Pacheco Atienza, de la pro-
vincia de Murcia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tienen el honor de formular las siguientes preguntas, 
de las que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009, el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Murcia relativa al proyec-
to: 1998 18 13 0125 denominado: Restauración Cate-
dral de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de marzo 
de 2010.—Alberto Garre López, Vicente Martínez-
Pujalte López y Arsenio Pacheco Atienza, Diputados.

184/078211

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados Alberto Garre López, Vicente Martí-
nez-Pujalte López y Arsenio Pacheco Atienza, de la pro-
vincia de Murcia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tienen el honor de formular las siguientes preguntas, 
de las que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009, el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Murcia relativa al proyec-
to: 2004 18 13 0003 denominado: Rest. Embarcadero 
del Hornillo Águilas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de marzo 
de 2010.—Alberto Garre López, Vicente Martínez-
Pujalte López y Arsenio Pacheco Atienza, Diputados.
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184/078212

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados Alberto Garre López, Vicente Martí-
nez-Pujalte López y Arsenio Pacheco Atienza, de la pro-
vincia de Murcia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tienen el honor de formular las siguientes preguntas, 
de las que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009, el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Murcia relativa al proyec-
to: 2007 24 03 0224 denominado: Catedral Santa María 
La Vieja, Cartagena?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de marzo 
de 2010.—Alberto Garre López, Vicente Martínez-
Pujalte López y Arsenio Pacheco Atienza, Diputados.

184/078213

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados Alberto Garre López, Vicente Martí-
nez-Pujalte López y Arsenio Pacheco Atienza, de la pro-
vincia de Murcia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tienen el honor de formular las siguientes preguntas, 
de las que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009, el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Murcia relativa al proyec-
to: 2007 24 03 0225 denominado: Anfiteatro Romano, 
Cartagena?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de marzo 
de 2010.—Alberto Garre López, Vicente Martínez-
Pujalte López y Arsenio Pacheco Atienza, Diputados.

184/078214

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados Alberto Garre López, Vicente Martí-
nez-Pujalte López y Arsenio Pacheco Atienza, de la pro-
vincia de Murcia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 

el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tienen el honor de formular las siguientes preguntas, 
de las que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009, el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Murcia relativa al proyec-
to: 1997 18 13 0012 denominado: Museo Nacional de 
Arqueología Marítima de Cartagena. Nueva sede?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de marzo 
de 2010.—Alberto Garre López, Vicente Martínez-
Pujalte López y Arsenio Pacheco Atienza, Diputados.

184/078215

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados Alberto Garre López, Vicente Martí-
nez-Pujalte López y Arsenio Pacheco Atienza, de la pro-
vincia de Murcia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tienen el honor de formular las siguientes preguntas, 
de las que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009, el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Murcia relativa al proyec-
to: 2005 27 09 0564 denominado: Restauración de la 
Colegiata de San Patricio, fase I, en Lorca (Murcia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de marzo 
de 2010.—Alberto Garre López, Vicente Martínez-
Pujalte López y Arsenio Pacheco Atienza, Diputados.

184/078216

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados Alberto Garre López, Vicente Martí-
nez-Pujalte López y Arsenio Pacheco Atienza, de la pro-
vincia de Murcia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tienen el honor de formular las siguientes preguntas, 
de las que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009, el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Murcia relativa al proyec-
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to: 2008 27 09 0519 denominado: Proyecto comple-
mentario de cerramiento para grupos políticos y otras 
actuaciones en Cartagena (Murcia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de marzo 
de 2010.—Alberto Garre López, Vicente Martínez-
Pujalte López y Arsenio Pacheco Atienza, Diputados.

184/078217

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados Alberto Garre López, Vicente Martí-
nez-Pujalte López y Arsenio Pacheco Atienza, de la pro-
vincia de Murcia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tienen el honor de formular las siguientes preguntas, 
de las que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009, el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los Pre-
supuestos Generales del Estado de 2009 correspondiente a 
la provincia de Murcia relativa al proyecto: 2005 31 03 0035 
denominado: Actuaciones en E.A.S.M.?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de marzo 
de 2010.—Alberto Garre López, Vicente Martínez-
Pujalte López y Arsenio Pacheco Atienza, Diputados.

184/078218

A la Mesa del Congreso de los Diputados

José Luis Perestelo Rodríguez, Diputado de Coali-
ción Canaria integrado en el Grupo Parlamentario 
Mixto, de conformidad con lo previsto en el artículo 190 
del Reglamento del Congreso de los Diputados, presen-
ta la siguiente pregunta al Gobierno, con ruego de res-
puesta por escrito.

¿Cuál es la situación a fecha de 28 de febrero 
de 2010 de creación de puestos de trabajo en la Admi-
nistración General del Estado en Canarias, con indica-
ción de plazas cubiertas y vacantes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de marzo 
de 2010.—José Luis Perestelo Rodríguez, Diputado.

184/078219

A la Mesa del Congreso de los Diputados

José Luis Perestelo Rodríguez, Diputado de Coali-
ción Canaria integrado en el Grupo Parlamentario 

Mixto, de conformidad con lo previsto en el artículo 190 
del Reglamento del Congreso de los Diputados, presen-
ta la siguiente pregunta al Gobierno, con ruego de res-
puesta por escrito.

En repetidas ocasiones, el Gobierno ha planteado 
que el nuevo radar para seguimiento meteorológico en 
Canarias está pendiente de que las autoridades canarias 
concreten su ubicación.

¿Qué gestiones se han hecho por parte del Gobierno 
para conseguir esos objetivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de marzo 
de 2010.—José Luis Perestelo Rodríguez, Diputado.

184/078220

A la Mesa del Congreso de los Diputados

José Luis Perestelo Rodríguez, Diputado de Coali-
ción Canaria integrado en el Grupo Parlamentario 
Mixto, de conformidad con lo previsto en el artículo 190 
del Reglamento del Congreso de los Diputados, presen-
ta la siguiente pregunta al Gobierno, con ruego de res-
puesta por escrito.

¿Cuántas solicitudes de ayuda se han presentado en 
relación al incendio ocurrido en la isla de La Palma el 
pasado verano?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de marzo 
de 2010.—José Luis Perestelo Rodríguez, Diputado.

184/078221

A la Mesa del Congreso de los Diputados

José Luis Perestelo Rodríguez, Diputado de Coali-
ción Canaria integrado en el Grupo Parlamentario 
Mixto, de conformidad con lo previsto en el artículo 190 
del Reglamento del Congreso de los Diputados, presen-
ta la siguiente pregunta al Gobierno, con ruego de res-
puesta por escrito.

¿Cuántas solicitudes de ayuda se han concedido en 
relación al incendio ocurrido en la isla de La Palma el 
pasado verano?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de marzo 
de 2010.—José Luis Perestelo Rodríguez, Diputado.



Congreso 8 de abril de 2010.—Serie D. Núm. 370

400

184/078222

A la Mesa del Congreso de los Diputados

José Luis Perestelo Rodríguez, Diputado de Coali-
ción Canaria integrado en el Grupo Parlamentario 
Mixto, de conformidad con lo previsto en el artículo 190 
del Reglamento del Congreso de los Diputados, presen-
ta la siguiente pregunta al Gobierno, con ruego de res-
puesta por escrito.

¿Cuántas solicitudes de ayuda se han denegado y 
por qué motivo en relación al incendio ocurrido en la 
isla de La Palma el pasado verano?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de marzo 
de 2010.—José Luis Perestelo Rodríguez, Diputado.

184/078223

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Teófi lo de Luis Rodríguez, Diputado por Ma-
drid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

La opinión pública ha podido conocer por los medios 
de comunicación que el Gobierno de la República de 
Cuba al menos consiente, sino dirige, que grupos de 
ciudadanos próximos al régimen de la dictadura de los 
hermanos Castro impidan la manifestación pacífica de 
otros ciudadanos, en este caso las Damas de Blanco.

En efecto, en el día de ayer las Damas de Blanco, 
que de forma pacífica recorrían las calles de La Habana 
reclamando la liberación de presos políticos con moti-
vo del aniversario de la Primavera Negra, fueron incre-
padas por grupos de ciudadanos y sin que la policía o 
las autoridades les protegieran adecuadamente fueron 
desalojadas de forma violenta por los representantes de 
la seguridad.

No es la primera vez que se producen este tipo de 
incidentes, incomprensibles en un sistema democráti-
co, en donde las fuerzas de seguridad del Estado, en 
lugar de evitar que la opinión de unos ciudadanos se 
imponga a la de otros, consiente la situación descrita, 
que puede llegar a generar bastante tensión e incluso 
momentos violentos.

Con objeto de interesar al Gobierno para que se 
involucre en la protección de quienes de forma pacífica 
se expresan en la República de Cuba, se formulan las 
siguientes preguntas, de las que se desea obtener res-
puesta por escrito.

1. ¿Tiene conocimiento el Gobierno español de 
que según parece las autoridades cubanas consienten 

que grupos de ciudadanos coarten la libertad de expre-
sión y movimiento de otros ciudadanos?

2. ¿Considera necesario el Gobierno advertir al 
Gobierno de Cuba que tolerar este tipo de situaciones no 
le exime de sus responsabilidades como consentidores 
de actos de represión contra los derechos de las Damas 
de Blanco?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de marzo 
de 2010.—Teófi lo de Luis Rodríguez, Diputado.

184/078224

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olaia Fernández Davila, Diputada del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta la siguiente pregunta para la que soli-
cita respuesta por escrito, relativa al proyecto de cons-
trucción de la depuradora de Vigo.

La construcción de la nueva Estación Depuradora 
de Aguas Residuales de Vigo (EDAR) es un proyecto 
estratégico para la ciudad e imprescindible para cum-
plir con la sentencia del Tribunal de Justicia de las 
Comunidades Europeas de diciembre de 2005 que obli-
ga a la reducción de la contaminación en la ría de Vigo 
y que prevé una multa de 20 millones de euros en caso 
de que no se cumpla en el plazo previsto.

En este sentido, y en respuesta a una iniciativa del 
BNG, el Ministerio de Medio Ambiente, y Medio Rural 
y Marino aseguraba el 25 de noviembre de 2008 que el 
proyecto y la obra de la nueva EDAR de Vigo se harían 
en el segundo semestre de 2009 y estaría finalizada en 
diciembre de 2012.

Sin embargo, esta infraestructura vital para la ciu-
dad y la ría de Vigo corre el riesgo de no realizarse 
debido a la frivolidad y a los continuos desencuentros 
entre la Xunta de Galicia y el Ministerio de Medio 
Ambiente, y Medio Rural y Marino.

Así, tras una serie de continuos cruces de acusacio-
nes entre ambas Administraciones, a finales de febrero 
de este año se desbloqueó el acuerdo, aceptando la 
Xunta de Galicia una nueva propuesta que rebajaba la 
aportación del Ayuntamiento de Vigo en la construc-
ción de la EDAR del Lagares, y que solamente se ceñi-
ría a la acometida eléctrica.

Sin embargo, a penas pasaron dos semanas cuando el 
acuerdo volvió a saltar por los aires. Esta vez la disputa 
surgió por el pago del IVA de la obra, unos 37 millones, 
que la Xunta de Galicia se niega a pagar y que el Minis-
terio asegura que corresponde a la Administración Auto-
nómica.

De por medio, el Ministerio asegura que su aporta-
ción, 112 millones de euros que en realidad son aporta-
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dos por la Unión Europea a través de los Fondos 
FEDER, corren el riesgo de perderse si no hay acuerdo 
en las próximas semanas.

En definitiva, un continuo rife-rafe que no se mere-
cen los ciudadanos y ciudadanas y que pone de mani-
fiesto la falta de voluntad política tanto de la Xunta de 
Galicia como del Gobierno Central para acometer esta 
infraestructura. Una falta de responsabilidad que, ade-
más de suponer la pérdida de una gran inversión para 
Vigo, significará que, de no licitarse la EDAR este año, 
se tenga que pagar con cargo al erario público una san-
ción de 20 millones de euros a la Unión Europea.

Es por todo lo que antecede que se presentan las 
siguientes preguntas:

¿Cuáles son las razones por las que el Ministerio de 
Medio Ambiente no ha llegado a un acuerdo con la 
Xunta de Galicia para la ejecución de la nueva EDAR 
de Vigo?

¿No considera el Gobierno que es una falta de res-
peto a la ciudadanía y una irresponsabilidad las conti-
nuas disputas entre las dos Administraciones en torno a 
esta infraestructura?

¿Es consciente el Gobierno de que éste es un pro-
yecto vital para la ciudad y la ría de Vigo, y que si no se 
licita este año se tendrá que hacer frente a una sanción 
millonaria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de marzo 
de 2010.—María Olaia Fernández Davila, Diputada.

184/078225

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado de 
Unión del Pueblo Navarro (UPN), al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 del Reglamento de la Cámara, 
presenta las siguientes preguntas para las que solicita 
respuesta por escrito.

«Con fecha 10 de abril de 2000, el Ministerio de 
Fomento y el Ayuntamiento de Tudela fi rmaron el Con-
venio de colaboración para la rehabilitación del Teatro 
Gaztambide, principal centro cultural de esta ciudad 
navarra. Dicho convenio atribuía con carácter exclusi-
vo la contratación y la ejecución al Gobierno central, 
siendo el Ministerio de Vivienda la administración que 
actualmente gestiona este proyecto. Desde el acta de 
paralización de las obras de 26 de febrero de 2009, de-
bido a que la empresa adjudicataria fue declarada en 
concurso de acreedores, y a pesar de haberse produci-
do la cesión del contrato de las obras a favor de la em-
presa Canalizaciones y Obras el Juncal, S. L., a través 
de la resolución de la Ministra de Vivienda de 29 de 
mayo de 2009, y del cumplimiento de todos los reque-

rimientos por parte del Ayuntamiento de Tudela, las 
obras no se han reanudado.

Por todo ello, se pregunta al Gobierno de la Nación:

A la vista de la evolución de los hechos, teniendo en 
cuenta que la cesión del contrato se produjo hace casi 
un año ¿durante cuánto tiempo va a continuar la parali-
zación injustificada de las obras?

¿Cuáles son las previsiones del Gobierno central 
para la reanudación de las mismas?»

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de marzo 
de 2010.—Carlos Salvador Armendáriz, Diputado.

184/078226

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado de 
Unión del Pueblo Navarro (UPN), al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 del Reglamento de la Cámara, 
presenta las siguientes preguntas para las que solicita 
respuesta por escrito.

«Con fecha 10 de abril de 2000, el Ministerio de 
Fomento y el Ayuntamiento de Tudela fi rmaron el Con-
venio de colaboración para la rehabilitación del Teatro 
Gaztambide, principal centro cultural de esta ciudad 
navarra. Dicho convenio atribuía con carácter exclusi-
vo la contratación y la ejecución al Gobierno central, 
siendo el Ministerio de Vivienda la administración que 
actualmente gestiona este proyecto. Desde el acta de pa-
ralización de las obras de 26 de febrero de 2009, debido 
a que la empresa adjudicataria fue declarada en concur-
so de acreedores, y a pesar de haberse producido la ce-
sión del contrato de las obras a favor de la empresa Ca-
nalizaciones y Obras el Juncal, S. L., a través de la reso-
lución de la Ministra de Vivienda de 29 de mayo de 
2009, y del cumplimiento de todos los requerimientos 
por parte del Ayuntamiento de Tudela, las obras no se 
han reanudado.

Por todo ello, se pregunta al Gobierno de la Nación:

A la vista de la evolución de los hechos, teniendo en 
cuenta que la cesión del contrato se produjo hace casi 
un año, ¿puede explicar la Ministra de Vivienda cuáles 
son las razones por las que no se han reanudado las 
obras?

¿En qué fase administrativa se encuentra el procedi-
miento actualmente?
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¿Cuál es el siguiente trámite administrativo a fecha 
18 de marzo de 2010?»

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de marzo 
de 2010.—Carlos Salvador Armendáriz, Diputado.

184/078227

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado de 
Unión del Pueblo Navarro (UPN), al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 del Reglamento de la Cámara, 
presenta las siguientes preguntas para las que solicita 
respuesta por escrito.

«Con fecha 10 de abril de 2000, el Ministerio de Fo-
mento y el Ayuntamiento de Tudela fi rmaron el Conve-
nio de colaboración para la rehabilitación del Teatro 
Gaztambide, principal centro cultural de esta ciudad na-
varra. Dicho convenio atribuía con carácter exclusivo la 
contratación y la ejecución al Gobierno central, siendo el 
Ministerio de Vivienda la administración que actualmen-
te gestiona este proyecto. Desde el acta de paralización 
de las obras de 26 de febrero de 2009, debido a que la 
empresa adjudicataria fue declarada en concurso de 
acreedores, y a pesar de haberse producido la cesión del 
contrato de las obras a favor de la empresa Canalizacio-
nes y Obras el Juncal, S. L., a través de la resolución de 
la Ministra de Vivienda de 29 de mayo de 2009, y del 
cumplimiento de todos los requerimientos por parte del 
Ayuntamiento de Tudela, las obras no se han reanudado.

Por todo ello, se pregunta al Gobierno de la Nación.

¿Qué medidas inmediatas va a tomar la Ministra 
para reanudar la obras y poder así reabrir, en el menor 
tiempo posible, el Teatro Gaztambide?

¿En qué fecha concreta cree la Ministra que la ciu-
dad de Tudela podrá disponer del Teatro Gaztambide?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de marzo 
de 2010.—Carlos Salvador Armendáriz, Diputado.

184/171293

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jaime Reinares Fernández, Diputado por Astu-
rias, perteneciente Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 190 
del Reglamento de la Cámara, solicita que, habiendo 
transcurrido el tiempo preceptivo para la contestación 
de su pregunta (Ref. 184/071293), sobre «Contratación 

para las obras del enlace A-64 en Pola de Siero, Astu-
rias», se incluya en el orden del día de la siguiente se-
sión de la Comisión competente por razón de la materia 
como pregunta oral.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—Jaime Reinares Fernández, Diputado.

184/171219

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jaime Reinares Fernández, Diputado por Astu-
rias, perteneciente Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 190 
del Reglamento de la Cámara, solicita que, habiendo 
transcurrido el tiempo preceptivo para la contestación 
de 10 preguntas (Ref. 184/071219), sobre «Datos de 
distintos tramos de la autovía del Cantábrico A-8 y de la 
autovía A-63», se incluya en el orden del día de la si-
guiente sesión de la Comisión competente por razón de 
la materia como pregunta oral.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—Jaime Reinares Fernández, Diputado.

184/171292

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jaime Reinares Fernández, Diputado por Astu-
rias, perteneciente Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 190 
del Reglamento de la Cámara, solicita que, habiendo 
transcurrido el tiempo preceptivo para la contestación 
de su pregunta (Ref. 184/071292), sobre «Motivos de la 
Confederación Hidrográfi ca del Cantábrico para deci-
dir el derribo de la presa del río Covadonga, situada en 
el núcleo de La Riera, en Cangas de Onís (Asturias)», 
se incluya en el orden del día de la siguiente sesión de 
la Comisión competente por razón de la materia como 
pregunta oral.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—Jaime Reinares Fernández, Diputado.

184/171291

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jaime Reinares Fernández, Diputado por Astu-
rias, perteneciente Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 190 
del Reglamento de la Cámara, solicita que, habiendo 
transcurrido el tiempo preceptivo para la contestación 
de su pregunta (Ref. 184/071291), sobre «Situación en 
que se encuentra el proceso de adjudicación del Progra-
ma VBR 8x8 del Ministerio de Defensa, así como fecha 
prevista», se incluya en el orden del día de la siguiente 
sesión de la Comisión competente por razón de la ma-
teria como pregunta oral.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—Jaime Reinares Fernández, Diputado.

184/078228

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de empresas creadas en Vegadeo (Asturias), 
por jóvenes menores de 30 años, en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de empresas creadas en Villanueva de Os-
cos (Asturias), por jóvenes menores de 30 años, en el 
año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-

ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de empresas creadas en Villaviciosa (Astu-
rias), por jóvenes menores de 30 años, en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de empresas creadas en Villayón (Asturias), 
por jóvenes menores de 30 años, en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de empresas creadas en Pola de Siero (Astu-
rias), por jóvenes menores de 30 años, en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de empresas creadas en Yemes y Tameza (As-
turias), por jóvenes menores de 30 años, en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de empresas creadas en Avilés (Asturias), 
por jóvenes menores de 30 años, en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de empresas creadas en Belmonte de 
Miranda (Asturias) por jóvenes menores de 30 años, 
en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de empresas creadas en Bimenes (Astu-
rias) por jóvenes menores de 30 años, en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-

ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de empresas creadas en Boal (Asturias) 
por jóvenes menores de 30 años, en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de empresas creadas en Cabrales (Astu-
rias) por jóvenes menores de 30 años, en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de empresas creadas en Cabranes (Astu-
rias) por jóvenes menores de 30 años, en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de empresas creadas en Candamo (Astu-
rias) por jóvenes menores de 30 años, en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de empresas creadas en Narcea (Asturias) 
por jóvenes menores de 30 años, en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de empresas creadas en Cangas de Onis 
(Asturias) por jóvenes menores de 30 años, en el 
año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de empresas creadas en Caravia (Asturias) 
por jóvenes menores de 30 años, en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-

lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de empresas creadas en Carreño (Astu-
rias) por jóvenes menores de 30 años, en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de empresas creadas en Caso (Asturias) 
por jóvenes menores de 30 años, en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de empresas creadas en Castrillón (Astu-
rias) por jóvenes menores de 30 años, en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.
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Número de empresas creadas en Castropol (Astu-
rias) por jóvenes menores de 30 años, en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de empresas creadas en Coaña (Asturias) 
por jóvenes menores de 30 años, en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de empresas creadas en Colunga (Astu-
rias) por jóvenes menores de 30 años, en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de empresas creadas en Corvera de Astu-
rias (Asturias) por jóvenes menores de 30 años, en el 
año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de empresas creadas en Cudillero (Astu-
rias) por jóvenes menores de 30 años, en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de empresas creadas en Degaña (Asturias) 
por jóvenes menores de 30 años, en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de empresas creadas en El Franco (Astu-
rias) por jóvenes menores de 30 años, en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
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ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de empresas creadas en Gijón (Asturias) 
por jóvenes menores de 30 años, en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de empresas creadas en Gozón (Asturias) 
por jóvenes menores de 30 años, en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de empresas creadas en Grado (Asturias) 
por jóvenes menores de 30 años, en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de empresas creadas en Grandas de Sali-
me (Asturias) por jóvenes menores de 30 años, en el 
año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de empresas creadas en Ibias (Asturias) 
por jóvenes menores de 30 años, en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de empresas creadas en Illas (Asturias) 
por jóvenes menores de 30 años, en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de empresas creadas en Illano (Asturias) 
por jóvenes menores de 30 años, en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
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ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de empresas creadas en Langreo (Astu-
rias) por jóvenes menores de 30 años, en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de empresas creadas en Las Regueras 
(Asturias) por jóvenes menores de 30 años, en el 
año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de empresas creadas en Laviana (Astu-
rias) por jóvenes menores de 30 años, en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de empresas creadas en Lena (Asturias) 
por jóvenes menores de 30 años, en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de empresas creadas en Llanera (Asturias) 
por jóvenes menores de 30 años, en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de empresas creadas en Llanes (Asturias) 
por jóvenes menores de 30 años, en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de empresas creadas en Mieres (Asturias) 
por jóvenes menores de 30 años, en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-



Congreso 8 de abril de 2010.—Serie D. Núm. 370

409

ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de empresas creadas en Morcín (Asturias) 
por jóvenes menores de 30 años, en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de empresas creadas en Muros de Nalón 
(Asturias) por jóvenes menores de 30 años, en el 
año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de empresas creadas en Nava (Asturias) 
por jóvenes menores de 30 años, en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de empresas creadas en Navia (Asturias) 
por jóvenes menores de 30 años, en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de empresas creadas en Navia (Asturias) 
por jóvenes menores de 30 años, en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de empresas creadas en Noreña (Asturias) 
por jóvenes menores de 30 años, en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de empresas creadas en Oviedo (Asturias) 
por jóvenes menores de 30 años, en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
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ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de empresas creadas en Parres (Asturias) 
por jóvenes menores de 30 años, en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de empresas creadas en Peñamellera 
Alta (Asturias) por jóvenes menores de 30 años, en 
el año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de empresas creadas en Peñamellera 
Baja (Asturias) por jóvenes menores de 30 años, en 
el año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de empresas creadas en Pesoz (Asturias) 
por jóvenes menores de 30 años, en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de empresas creadas en Piloña (Asturias) 
por jóvenes menores de 30 años, en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de empresas creadas en Ponga (Asturias) 
por jóvenes menores de 30 años, en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de empresas creadas en Pravia (Asturias) 
por jóvenes menores de 30 años, en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-



Congreso 8 de abril de 2010.—Serie D. Núm. 370

411

ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de empresas creadas en Proaza (Asturias) 
por jóvenes menores de 30 años, en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de empresas creadas en Quirós (Asturias) 
por jóvenes menores de 30 años, en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de empresas creadas en Ribadedeva (Astu-
rias) por jóvenes menores de 30 años, en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de empresas creadas en Ribadesella (Astu-
rias) por jóvenes menores de 30 años, en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de empresas creadas en Ribera de Arriba 
(Asturias) por jóvenes menores de 30 años, en el 
año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de empresas creadas en Riosa (Asturias) 
por jóvenes menores de 30 años, en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de empresas creadas en Salas (Asturias) 
por jóvenes menores de 30 años, en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
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ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de empresas creadas en San Martín de 
Oscos (Asturias) por jóvenes menores de 30 años, en el 
año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de empresas creadas en San Martín de Rey 
Aurelio (Asturias) por jóvenes menores de 30 años, en 
el año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de empresas creadas en San Tirso de Abres 
(Asturias) por jóvenes menores de 30 años, en el 
año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de empresas creadas en Santa Eulalia de 
Oscos (Asturias) por jóvenes menores de 30 años, en el 
año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de empresas creadas en Santo Adriano 
(Asturias) por jóvenes menores de 30 años, en el 
año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de empresas creadas en Sariego (Asturias) 
por jóvenes menores de 30 años, en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de empresas creadas en Siero (Asturias) 
por jóvenes menores de 30 años, en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de empresas creadas en Sobrescobio (Astu-
rias) por jóvenes menores de 30 años, en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de empresas creadas en Somiedo (Asturias) 
por jóvenes menores de 30 años, en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de empresas creadas en Soto del Barco 
(Asturias) por jóvenes menores de 30 años, en el 
año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-

ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de empresas creadas en Tapia de Casariego 
(Asturias) por jóvenes menores de 30 años, en el 
año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de empresas creadas en Taramundi (Astu-
rias) por jóvenes menores de 30 años, en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de empresas creadas en Taverga (Asturias) 
por jóvenes menores de 30 años, en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.
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Número de empresas creadas en Tineo (Asturias) 
por jóvenes menores de 30 años, en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de empresas creadas en Valdes (Asturias) 
por jóvenes menores de 30 años, en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

184/078229

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Lagares Flores, Diputado por Huel-
va, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Número de hurtos/faltas conocidas por el Cuerpo 
Nacional de Policía en la provincia de Huelva durante 
el año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Lagares Flores, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Lagares Flores, Diputado por Huel-
va, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de sustracción de vehículos co-
nocidos por la Guardia Civil en la provincia de Huelva 
durante el año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Lagares Flores, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Lagares Flores, Diputado por Huel-
va, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de lesiones conocidos por el 
Cuerpo Nacional de Policía en la provincia de Huelva 
durante el año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Lagares Flores, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Lagares Flores, Diputado por Huel-
va, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la libertad sexual conoci-
dos por el Cuerpo Nacional de Policía en la provincia 
de Huelva durante el año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Lagares Flores, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Lagares Flores, Diputado por Huel-
va, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.
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Número de delitos conocidos por el Cuerpo Nacional 
de Policía en la provincia de Huelva durante el año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Lagares Flores, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Lagares Flores, Diputado por Huel-
va, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de sustracción de vehículos co-
nocidos por el Cuerpo Nacional de Policía en la provin-
cia de Huelva durante el año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Lagares Flores, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Lagares Flores, Diputado por Huel-
va, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Número de faltas conocidas por el Cuerpo Nacional de 
Policía en la provincia de Huelva durante el año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Lagares Flores, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Lagares Flores, Diputado por Huel-
va, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robos con violencia/intimida-
ción conocidos por el Cuerpo Nacional de Policía en la 
provincia de Huelva durante el año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Lagares Flores, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Lagares Flores, Diputado por Huel-
va, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robos con violencia/intimida-
ción conocidos por la Guardia Civil en la provincia de 
Huelva durante el año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Lagares Flores, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Lagares Flores, Diputado por Huel-
va, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de lesiones conocidos por la Guar-
dia Civil en la provincia de Huelva durante el año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Lagares Flores, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Lagares Flores, Diputado por Huel-
va, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Número de faltas contra las personas conocidos por 
la Guardia Civil en la provincia de Huelva durante el 
año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Lagares Flores, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Lagares Flores, Diputado por Huel-
va, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
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y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Número de hurtos/faltas conocidas por la Guardia 
Civil en la provincia de Huelva durante el año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Lagares Flores, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Lagares Flores, Diputado por Huel-
va, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la libertad sexual conoci-
dos por la Guardia Civil en la provincia de Huelva du-
rante el año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Lagares Flores, Diputado.

184/078231

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Fajarnés Ribas, Diputado por Islas Ba-
leares, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, de 
las que desea obtener respuesta por escrito:

¿Cuál es el número de personas anotadas en las lis-
tas definitivas de las bolsas de empleo (resolución del 
19 de mayo de 2008) para la realización de sustitucio-
nes en la oficina de Correos de St. Antoni (isla de Ibiza), 
desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

¿Cuál es el número de personas que, estando anota-
das en las listas definitivas de las bolsas de empleo para 
sustituciones, han sido contratadas para la realización 
de sustituciones en la oficina de Correos de St. Antoni 
(isla de Ibiza), desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

¿Cuál es el número de personas que, no estando 
anotadas en las listas defi nitivas de las bolsas de em-
pleo para sustituciones, han sido contratadas para la 
realización de sustituciones en la ofi cina de Correos 

de St. Antoni (isla de Ibiza), desde mayo de 2008 has-
ta la actualidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Fajarnés Ribas, Diputado por Islas Ba-
leares, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito:

¿Cuál es el número de personas anotadas en las lis-
tas definitivas de las bolsas de empleo (resolución del 
19 de mayo de 2008) para la realización de sustitucio-
nes en la oficina de Correos de St. Josep (isla de Ibiza), 
desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

¿Cuál es el número de personas que, estando ano-
tadas en las listas definitivas de las bolsas de empleo 
para sustituciones, han sido contratadas para la reali-
zación de sustituciones en la oficina de Correos de St. 
Josep (isla de Ibiza), desde mayo de 2008 hasta la 
actualidad?

¿Cuál es el número de personas que, no estando 
anotadas en las listas defi nitivas de las bolsas de em-
pleo para sustituciones, han sido contratadas para la 
realización de sustituciones en la ofi cina de Correos 
de St. Josep (isla de Ibiza), desde mayo de 2008 hasta 
la actualidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Fajarnés Ribas, Diputado por Islas Ba-
leares, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, de 
las que desea obtener respuesta por escrito:

¿Cuál es el número de personas anotadas en las lis-
tas definitivas de las bolsas de empleo (resolución del 
19 de mayo de 2008) para la realización de sustitucio-
nes en la oficina de Correos de St. Joan (isla de Ibiza), 
desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

¿Cuál es el número de personas que, estando ano-
tadas en las listas definitivas de las bolsas de empleo 
para sustituciones, han sido contratadas para la rea-
lización de sustituciones en la oficina de Correos de 
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St. Joan (isla de Ibiza), desde mayo de 2008 hasta la 
actualidad?

¿Cuál es el número de personas que, no estando 
anotadas en las listas defi nitivas de las bolsas de em-
pleo para sustituciones, han sido contratadas para la 
realización de sustituciones en la ofi cina de Correos 
de St. Joan (isla de Ibiza), desde mayo de 2008 hasta 
la actualidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Fajarnés Ribas, Diputado por Islas Ba-
leares, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, de 
las que desea obtener respuesta por escrito:

¿Cuál es el número de personas anotadas en las lis-
tas definitivas de las bolsas de empleo (resolución del 
19 de mayo de 2008) para la realización de sustitucio-
nes en la oficina de Correos de St. Eulària (isla de 
Ibiza), desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

¿Cuál es el número de personas que, estando ano-
tadas en las listas definitivas de las bolsas de empleo 
para sustituciones, han sido contratadas para la reali-
zación de sustituciones en la oficina de Correos de St. 
Eulària (isla de Ibiza), desde mayo de 2008 hasta la 
actualidad?

¿Cuál es el número de personas que, no estando ano-
tadas en las listas defi nitivas de las bolsas de empleo 
para sustituciones, han sido contratadas para la realiza-
ción de sustituciones en la ofi cina de Correos de St. 
Eulària (isla de Ibiza), desde mayo de 2008 hasta la ac-
tualidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Fajarnés Ribas, Diputado por Islas Ba-
leares, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, de 
las que desea obtener respuesta por escrito:

¿Cuál es el número de personas anotadas en las lis-
tas definitivas de las bolsas de empleo (resolución del 
19 de mayo de 2008) para la realización de sustitucio-

nes en la oficina de Correos de la isla de Ibiza, desde 
mayo de 2008 hasta la actualidad?

¿Cuál es el número de personas que, estando anota-
das en las listas definitivas de las bolsas de empleo para 
sustituciones, han sido contratadas para la realización 
de sustituciones en la oficina de Correos de la isla de 
Ibiza, desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

¿Cuál es el número de personas que, no estando ano-
tadas en las listas defi nitivas de las bolsas de empleo 
para sustituciones, han sido contratadas para la realiza-
ción de sustituciones en la ofi cina de Correos de la isla 
de Ibiza, desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Fajarnés Ribas, Diputado por Islas Ba-
leares, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, de 
las que desea obtener respuesta por escrito:

¿Cuál es el número de personas anotadas en las lis-
tas definitivas de las bolsas de empleo (resolución del 
19 de mayo de 2008) para la realización de sustitucio-
nes en la oficina de Correos de la isla de Formentera, 
desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

¿Cuál es el número de personas que, estando anota-
das en las listas definitivas de las bolsas de empleo para 
sustituciones, han sido contratadas para la realización 
de sustituciones en la oficina de Correos de la isla de 
Formentera, desde mayo de 2008 hasta la actualidad?

¿Cuál es el número de personas que, no estando 
anotadas en las listas defi nitivas de las bolsas de em-
pleo para sustituciones, han sido contratadas para la 
realización de sustituciones en la ofi cina de Correos 
de la isla de Formentera, desde mayo de 2008 hasta la 
actualidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.

184/078232

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olga Iglesias Fontal y don Joaquín Gar-
cía Díez, Diputados por Lugo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
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te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito:

La Consellería de Medio Rural de la Xunta de Gali-
cia elaboró un Plan de Infraestructuras Rurales (PEIM) 
para los años 2009-2010, para continuar realizando 
servicios básicos en los 315 ayuntamientos de Galicia.

La dotación presupuestaria es de 55,5 millones de 
euros distribuidos en 27 millones de euros para el 2009 
y 28,5 millones de euros para 2010.

El Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y 
Marino y la Consellería de Medio Rural de la Xunta de 
Galicia firmaron un convenio con fecha 9 de septiem-
bre de 2009, donde el Ministerio únicamente se com-
prometía a la financiación de la parte correspondiente 
al año 2009.

La fi nanciación para el año 2010 corresponde a 9,5 
millones de euros fi nanciados por la Xunta de Galicia 
que fi guran en los Presupuestos de la Xunta de Galicia 
para el año 2010, y 19 millones de euros por el Ministe-
rio de Medio Ambiente, Medio Rural y Marino.

¿Qué cantidad ha consignado el Ministerio de Me-
dio Ambiente, Medio Rural y Marino a fecha 1 de mar-
zo de la anualidad del 2010/2011 relativa al Conve-
nio 2009 del Ministerio de Medio Ambiente, Medio 
Rural y Marino con la Consellería de Medio Rural de 
la Xunta de Galicia para fi nanciar la cantidad de 
82.439,71 euros correspondientes al ayuntamiento de 
Lourenzá?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de marzo 
de 2010.—María Olga Iglesias Fontal y Joaquín 
García Díez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olga Iglesias Fontal y don Joaquín Gar-
cía Díez, Diputados por Lugo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

La Consellería de Medio Rural de la Xunta de Gali-
cia elaboró un Plan de Infraestructuras Rurales (PEIM) 
para los años 2009-2010, para continuar realizando ser-
vicios básicos en los 315 ayuntamientos de Galicia.

La dotación presupuestaria es de 55,5 millones de 
euros distribuidos en 27 millones de euros para el 2009 
y 28,5 millones de euros para 2010.

El Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y 
Marino y la Consellería de Medio Rural de la Xunta de 

Galicia firmaron un convenio con fecha 9 de septiem-
bre de 2009, donde el Ministerio únicamente se com-
prometía a la financiación de la parte correspondiente 
al año 2009.

La financiación para el año 2010 corresponde a 9,5 
millones de euros financiados por la Xunta de Galicia 
que figuran en los Presupuestos de la Xunta de Galicia 
para el año 2010, y 19 millones de euros por el Ministe-
rio de Medio Ambiente, Medio Rural y Marino.

¿Qué cantidad ha consignado el Ministerio de Medio 
Ambiente, Medio Rural y Marino a fecha 1 de marzo 
de la anualidad del 2010/2011 relativa al Convenio 2009 
del Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y 
Marino con la Consellería de Medio Rural de la Xunta 
de Galicia para financiar la cantidad de 131.662,30 
euros correspondientes al Ayuntamiento de Lugo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de marzo 
de 2010.—María Olga Iglesias Fontal y Joaquín 
García Díez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olga Iglesias Fontal y don Joaquín Gar-
cía Díez, Diputados por Lugo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

La Consellería de Medio Rural de la Xunta de Gali-
cia elaboró un Plan de Infraestructuras Rurales (PEIM) 
para los años 2009-2010, para continuar realizando ser-
vicios básicos en los 315 ayuntamientos de Galicia.

La dotación presupuestaria es de 55,5 millones de 
euros distribuidos en 27 millones de euros para el 2009 
y 28,5 millones de euros para 2010.

El Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y 
Marino y la Consellería de Medio Rural de la Xunta de 
Galicia firmaron un convenio con fecha 9 de septiem-
bre de 2009, donde el Ministerio únicamente se com-
prometía a la financiación de la parte correspondiente 
al año 2009.

La financiación para el año 2010 corresponde a 9,5 
millones de euros financiados por la Xunta de Galicia 
que figuran en los Presupuestos de la Xunta de Galicia 
para el año 2010, y 19 millones de euros por el Ministe-
rio de Medio Ambiente, Medio Rural y Marino.

¿Qué cantidad ha consignado el Ministerio de Medio 
Ambiente, Medio Rural y Marino a fecha 1 de marzo 
de la anualidad del 2010/2011 relativa al Convenio 2009 
del Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y 
Marino con la Consellería de Medio Rural de la Xunta 
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de Galicia para financiar la cantidad de 58.263,25 euros 
correspondientes al Ayuntamiento de Meira?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de marzo 
de 2010.—María Olga Iglesias Fontal y Joaquín 
García Díez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olga Iglesias Fontal y don Joaquín Gar-
cía Díez, Diputados por Lugo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

La Consellería de Medio Rural de la Xunta de Gali-
cia elaboró un Plan de Infraestructuras Rurales (PEIM) 
para los años 2009-2010, para continuar realizando ser-
vicios básicos en los 315 ayuntamientos de Galicia.

La dotación presupuestaria es de 55,5 millones de 
euros distribuidos en 27 millones de euros para el 2009 
y 28,5 millones de euros para 2010.

El Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y 
Marino y la Consellería de Medio Rural de la Xunta de 
Galicia firmaron un convenio con fecha 9 de septiem-
bre de 2009, donde el Ministerio únicamente se com-
prometía a la financiación de la parte correspondiente 
al año 2009.

La financiación para el año 2010 corresponde a 9,5 
millones de euros financiados por la Xunta de Galicia 
que figuran en los Presupuestos de la Xunta de Galicia 
para el año 2010, y 19 millones de euros por el Ministe-
rio de Medio Ambiente, Medio Rural y Marino.

¿Qué cantidad ha consignado el Ministerio de Medio 
Ambiente, Medio Rural y Marino a fecha 1 de marzo 
de la anualidad del 2010/2011 relativa al Convenio 2009 
del Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y 
Marino con la Consellería de Medio Rural de la Xunta 
de Galicia para financiar la cantidad de 116.368,28 
euros correspondientes al Ayuntamiento de Mondo-
ñedo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de marzo 
de 2010.—María Olga Iglesias Fontal y Joaquín 
García Díez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olga Iglesias Fontal y don Joaquín Gar-
cía Díez, Diputados por Lugo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 

dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

La Consellería de Medio Rural de la Xunta de Gali-
cia elaboró un Plan de Infraestructuras Rurales (PEIM) 
para los años 2009-2010, para continuar realizando ser-
vicios básicos en los 315 ayuntamientos de Galicia.

La dotación presupuestaria es de 55,5 millones de 
euros distribuidos en 27 millones de euros para el 2009 
y 28,5 millones de euros para 2010.

El Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y 
Marino y la Consellería de Medio Rural de la Xunta de 
Galicia firmaron un convenio con fecha 9 de septiem-
bre de 2009, donde el Ministerio únicamente se com-
prometía a la financiación de la parte correspondiente 
al año 2009.

La financiación para el año 2010 corresponde a 9,5 
millones de euros financiados por la Xunta de Galicia 
que figuran en los Presupuestos de la Xunta de Galicia 
para el año 2010, y 19 millones de euros por el Ministe-
rio de Medio Ambiente, Medio Rural y Marino.

¿Qué cantidad ha consignado el Ministerio de Medio 
Ambiente, Medio Rural y Marino a fecha 1 de marzo 
de la anualidad del 2010/2011 relativa al Convenio 2009 
del Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y 
Marino con la Consellería de Medio Rural de la Xunta 
de Galicia para financiar la cantidad de 125.065,97 
euros correspondientes al Ayuntamiento de Monforte 
de Lemos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de marzo 
de 2010.—María Olga Iglesias Fontal y Joaquín 
García Díez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olga Iglesias Fontal y don Joaquín Gar-
cía Díez, Diputados por Lugo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

La Consellería de Medio Rural de la Xunta de Gali-
cia elaboró un Plan de Infraestructuras Rurales (PEIM) 
para los años 2009-2010, para continuar realizando ser-
vicios básicos en los 315 ayuntamientos de Galicia.

La dotación presupuestaria es de 55,5 millones de 
euros distribuidos en 27 millones de euros para el 2009 
y 28,5 millones de euros para 2010.

El Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y 
Marino y la Consellería de Medio Rural de la Xunta de 
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Galicia firmaron un convenio con fecha 9 de septiem-
bre de 2009, donde el Ministerio únicamente se com-
prometía a la financiación de la parte correspondiente 
al año 2009.

La financiación para el año 2010 corresponde a 9,5 
millones de euros financiados por la Xunta de Galicia 
que figuran en los Presupuestos de la Xunta de Galicia 
para el año 2010, y 19 millones de euros por el Ministe-
rio de Medio Ambiente, Medio Rural y Marino.

¿Qué cantidad ha consignado el Ministerio de Medio 
Ambiente, Medio Rural y Marino a fecha 1 de marzo 
de la anualidad del 2010/2011 relativa al Convenio 2009 
del Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y 
Marino con la Consellería de Medio Rural de la Xunta 
de Galicia para financiar la cantidad de 106.741,16 
euros correspondientes al Ayuntamiento de Monterro-
so?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de marzo 
de 2010.—María Olga Iglesias Fontal y Joaquín 
García Díez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olga Iglesias Fontal y don Joaquín Gar-
cía Díez, Diputados por Lugo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

La Consellería de Medio Rural de la Xunta de Gali-
cia elaboró un Plan de Infraestructuras Rurales (PEIM) 
para los años 2009-2010, para continuar realizando ser-
vicios básicos en los 315 ayuntamientos de Galicia.

La dotación presupuestaria es de 55,5 millones de 
euros distribuidos en 27 millones de euros para el 2009 
y 28,5 millones de euros para 2010.

El Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y 
Marino y la Consellería de Medio Rural de la Xunta de 
Galicia firmaron un convenio con fecha 9 de septiem-
bre de 2009, donde el Ministerio únicamente se com-
prometía a la financiación de la parte correspondiente 
al año 2009.

La financiación para el año 2010 corresponde a 9,5 
millones de euros financiados por la Xunta de Galicia 
que figuran en los Presupuestos de la Xunta de Galicia 
para el año 2010, y 19 millones de euros por el Ministe-
rio de Medio Ambiente, Medio Rural y Marino.

¿Qué cantidad ha consignado el Ministerio de Medio 
Ambiente, Medio Rural y Marino a fecha 1 de marzo 
de la anualidad del 2010/2011 relativa al Convenio 2009 
del Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y 

Marino con la Consellería de Medio Rural de la Xunta 
de Galicia para financiar la cantidad de 122.070,32 
euros correspondientes al Ayuntamiento de Muras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de marzo 
de 2010.—María Olga Iglesias Fontal y Joaquín 
García Díez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olga Iglesias Fontal y don Joaquín Gar-
cía Díez, Diputados por Lugo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

La Consellería de Medio Rural de la Xunta de Gali-
cia elaboró un Plan de Infraestructuras Rurales (PEIM) 
para los años 2009-2010, para continuar realizando ser-
vicios básicos en los 315 ayuntamientos de Galicia.

La dotación presupuestaria es de 55,5 millones de 
euros distribuidos en 27 millones de euros para el 2009 
y 28,5 millones de euros para 2010.

El Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y 
Marino y la Consellería de Medio Rural de la Xunta de 
Galicia firmaron un convenio con fecha 9 de septiem-
bre de 2009, donde el Ministerio únicamente se com-
prometía a la financiación de la parte correspondiente 
al año 2009.

La financiación para el año 2010 corresponde a 9,5 
millones de euros financiados por la Xunta de Galicia 
que figuran en los Presupuestos de la Xunta de Galicia 
para el año 2010, y 19 millones de euros por el Ministe-
rio de Medio Ambiente, Medio Rural y Marino.

¿Qué cantidad ha consignado el Ministerio de Medio 
Ambiente, Medio Rural y Marino a fecha 1 de marzo 
de la anualidad del 2010/2011 relativa al Convenio 2009 
del Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y 
Marino con la Consellería de Medio Rural de la Xunta 
de Galicia para financiar la cantidad de 93.856,66 euros 
correspondientes al Ayuntamiento de Navia de Suarna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de marzo 
de 2010.—María Olga Iglesias Fontal y Joaquín 
García Díez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olga Iglesias Fontal y don Joaquín Gar-
cía Díez, Diputados por Lugo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
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dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

La Consellería de Medio Rural de la Xunta de Gali-
cia elaboró un Plan de Infraestructuras Rurales (PEIM) 
para los años 2009-2010, para continuar realizando ser-
vicios básicos en los 315 ayuntamientos de Galicia.

La dotación presupuestaria es de 55,5 millones de 
euros distribuidos en 27 millones de euros para el 2009 
y 28,5 millones de euros para 2010.

El Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y 
Marino y la Consellería de Medio Rural de la Xunta de 
Galicia firmaron un convenio con fecha 9 de septiem-
bre de 2009, donde el Ministerio únicamente se com-
prometía a la financiación de la parte correspondiente 
al año 2009.

La financiación para el año 2010 corresponde a 9,5 
millones de euros financiados por la Xunta de Galicia 
que figuran en los Presupuestos de la Xunta de Galicia 
para el año 2010, y 19 millones de euros por el Ministe-
rio de Medio Ambiente, Medio Rural y Marino.

¿Qué cantidad ha consignado el Ministerio de Medio 
Ambiente, Medio Rural y Marino a fecha 1 de marzo 
de la anualidad del 2010/2011 relativa al Convenio 2009 
del Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y 
Marino con la Consellería de Medio Rural de la Xunta 
de Galicia para financiar la cantidad de 69.043,00 euros 
correspondientes al Ayuntamiento de Negueira de 
Muñiz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de marzo 
de 2010.—María Olga Iglesias Fontal y Joaquín 
García Díez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olga Iglesias Fontal y don Joaquín Gar-
cía Díez, Diputados por Lugo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

La Consellería de Medio Rural de la Xunta de Gali-
cia elaboró un Plan de Infraestructuras Rurales (PEIM) 
para los años 2009-2010, para continuar realizando ser-
vicios básicos en los 315 ayuntamientos de Galicia.

La dotación presupuestaria es de 55,5 millones de 
euros distribuidos en 27 millones de euros para el 2009 
y 28,5 millones de euros para 2010.

El Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y 
Marino y la Consellería de Medio Rural de la Xunta de 

Galicia firmaron un convenio con fecha 9 de septiem-
bre de 2009, donde el Ministerio únicamente se com-
prometía a la financiación de la parte correspondiente 
al año 2009.

La financiación para el año 2010 corresponde a 9,5 
millones de euros financiados por la Xunta de Galicia 
que figuran en los Presupuestos de la Xunta de Galicia 
para el año 2010, y 19 millones de euros por el Ministe-
rio de Medio Ambiente, Medio Rural y Marino.

¿Qué cantidad ha consignado el Ministerio de Medio 
Ambiente, Medio Rural y Marino a fecha 1 de marzo 
de la anualidad del 2010/2011 relativa al Convenio 2009 
del Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y 
Marino con la Consellería de Medio Rural de la Xunta 
de Galicia para financiar la cantidad de 74.274,54 euros 
correspondientes al Ayuntamiento de Nogais (As)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de marzo 
de 2010.—María Olga Iglesias Fontal y Joaquín 
García Díez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olga Iglesias Fontal y don Joaquín Gar-
cía Díez, Diputados por Lugo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

La Consellería de Medio Rural de la Xunta de Gali-
cia elaboró un Plan de Infraestructuras Rurales (PEIM) 
para los años 2009-2010, para continuar realizando ser-
vicios básicos en los 315 ayuntamientos de Galicia.

La dotación presupuestaria es de 55,5 millones de 
euros distribuidos en 27 millones de euros para el 2009 
y 28,5 millones de euros para 2010.

El Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y 
Marino y la Consellería de Medio Rural de la Xunta de 
Galicia firmaron un convenio con fecha 9 de septiem-
bre de 2009, donde el Ministerio únicamente se com-
prometía a la financiación de la parte correspondiente 
al año 2009.

La financiación para el año 2010 corresponde a 9,5 
millones de euros financiados por la Xunta de Galicia 
que figuran en los Presupuestos de la Xunta de Galicia 
para el año 2010, y 19 millones de euros por el Ministe-
rio de Medio Ambiente, Medio Rural y Marino.

¿Qué cantidad ha consignado el Ministerio de Medio 
Ambiente, Medio Rural y Marino a fecha 1 de marzo 
de la anualidad del 2010/2011 relativa al Convenio 2009 
del Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y 
Marino con la Consellería de Medio Rural de la Xunta 
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de Galicia para financiar la cantidad de 114.061,69 
euros correspondientes al Ayuntamiento de Ourol?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de marzo 
de 2010.—María Olga Iglesias Fontal y Joaquín 
García Díez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olga Iglesias Fontal y don Joaquín Gar-
cía Díez, Diputados por Lugo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

La Consellería de Medio Rural de la Xunta de Gali-
cia elaboró un Plan de Infraestructuras Rurales (PEIM) 
para los años 2009-2010, para continuar realizando ser-
vicios básicos en los 315 ayuntamientos de Galicia.

La dotación presupuestaria es de 55,5 millones de 
euros distribuidos en 27 millones de euros para el 2009 
y 28,5 millones de euros para 2010.

El Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y 
Marino y la Consellería de Medio Rural de la Xunta de 
Galicia firmaron un convenio con fecha 9 de septiem-
bre de 2009, donde el Ministerio únicamente se com-
prometía a la financiación de la parte correspondiente 
al año 2009.

La financiación para el año 2010 corresponde a 9,5 
millones de euros financiados por la Xunta de Galicia 
que figuran en los Presupuestos de la Xunta de Galicia 
para el año 2010, y 19 millones de euros por el Ministe-
rio de Medio Ambiente, Medio Rural y Marino.

¿Qué cantidad ha consignado el Ministerio de Medio 
Ambiente, Medio Rural y Marino a fecha 1 de marzo de 
la anualidad del 2010/2011 relativa al Convenio 2009 
del Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y Mari-
no con la Consellería de Medio Rural de la Xunta de 
Galicia para financiar la cantidad de 105.295,99 euros 
correspondientes al Ayuntamiento de Outeiro de Rei?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de marzo 
de 2010.—María Olga Iglesias Fontal y Joaquín 
García Díez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olga Iglesias Fontal y don Joaquín Gar-
cía Díez, Diputados por Lugo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-

to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

La Consellería de Medio Rural de la Xunta de Gali-
cia elaboró un Plan de Infraestructuras Rurales (PEIM) 
para los años 2009-2010, para continuar realizando ser-
vicios básicos en los 315 ayuntamientos de Galicia.

La dotación presupuestaria es de 55,5 millones de 
euros distribuidos en 27 millones de euros para el 2009 
y 28,5 millones de euros para 2010.

El Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y 
Marino y la Consellería de Medio Rural de la Xunta de 
Galicia firmaron un convenio con fecha 9 de septiem-
bre de 2009, donde el Ministerio únicamente se com-
prometía a la financiación de la parte correspondiente 
al año 2009.

La financiación para el año 2010 corresponde a 9,5 
millones de euros financiados por la Xunta de Galicia 
que figuran en los Presupuestos de la Xunta de Galicia 
para el año 2010, y 19 millones de euros por el Ministe-
rio de Medio Ambiente, Medio Rural y Marino.

¿Qué cantidad ha consignado el Ministerio de 
Medio Ambiente, Medio Rural y Marino a fecha 1 de 
marzo de la anualidad del 2010/2011 relativa al Con-
venio 2009 del Ministerio de Medio Ambiente, Medio 
Rural y Marino con la Consellería de Medio Rural de 
la Xunta de Galicia para financiar la cantidad de 
125.048,37 euros correspondientes al Ayuntamiento de 
Palas de Rei?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de marzo 
de 2010.—María Olga Iglesias Fontal y Joaquín 
García Díez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olga Iglesias Fontal y don Joaquín Gar-
cía Díez, Diputados por Lugo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

La Consellería de Medio Rural de la Xunta de 
Galicia elaboró un Plan de Infraestructuras Rurales 
(PEIM) para los años 2009-2010, para continuar reali-
zando servicios básicos en los 315 ayuntamientos de 
Galicia.

La dotación presupuestaria es de 55,5 millones de 
euros distribuidos en 27 millones de euros para el 2009 
y 28,5 millones de euros para 2010.

El Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y 
Marino y la Consellería de Medio Rural de la Xunta de 
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Galicia firmaron un convenio con fecha 9 de septiem-
bre de 2009, donde el Ministerio únicamente se com-
prometía a la financiación de la parte correspondiente 
al año 2009.

La financiación para el año 2010 corresponde a 9,5 
millones de euros financiados por la Xunta de Galicia 
que figuran en los Presupuestos de la Xunta de Galicia 
para el año 2010, y 19 millones de euros por el Ministe-
rio de Medio Ambiente, Medio Rural y Marino.

¿Qué cantidad ha consignado el Ministerio de Medio 
Ambiente, Medio Rural y Marino a fecha 1 de marzo 
de la anualidad del 2010/2011 relativa al Convenio 2009 
del Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y 
Marino con la Consellería de Medio Rural de la Xunta 
de Galicia para financiar la cantidad de 139.177,05 
euros correspondientes al Ayuntamiento de Pantón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de marzo 
de 2010.—María Olga Iglesias Fontal y Joaquín 
García Díez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olga Iglesias Fontal y don Joaquín Gar-
cía Díez, Diputados por Lugo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

La Consellería de Medio Rural de la Xunta de Gali-
cia elaboró un Plan de Infraestructuras Rurales (PEIM) 
para los años 2009-2010, para continuar realizando ser-
vicios básicos en los 315 ayuntamientos de Galicia.

La dotación presupuestaria es de 55,5 millones de 
euros distribuidos en 27 millones de euros para el 2009 
y 28,5 millones de euros para 2010.

El Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y 
Marino y la Consellería de Medio Rural de la Xunta de 
Galicia firmaron un convenio con fecha 9 de septiem-
bre de 2009, donde el Ministerio únicamente se com-
prometía a la financiación de la parte correspondiente 
al año 2009.

La financiación para el año 2010 corresponde a 9,5 
millones de euros financiados por la Xunta de Galicia 
que figuran en los Presupuestos de la Xunta de Galicia 
para el año 2010, y 19 millones de euros por el Ministe-
rio de Medio Ambiente, Medio Rural y Marino.

¿Qué cantidad ha consignado el Ministerio de Medio 
Ambiente, Medio Rural y Marino a fecha 1 de marzo 
de la anualidad del 2010/2011 relativa al Convenio 2009 
del Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y 
Marino con la Consellería de Medio Rural de la Xunta 

de Galicia para financiar la cantidad de 103.282,88 
euros correspondientes al Ayuntamiento de Paradela?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de marzo 
de 2010.—María Olga Iglesias Fontal y Joaquín 
García Díez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olga Iglesias Fontal y don Joaquín Gar-
cía Díez, Diputados por Lugo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

La Consellería de Medio Rural de la Xunta de Gali-
cia elaboró un Plan de Infraestructuras Rurales (PEIM) 
para los años 2009-2010, para continuar realizando ser-
vicios básicos en los 315 ayuntamientos de Galicia.

La dotación presupuestaria es de 55,5 millones de 
euros distribuidos en 27 millones de euros para el 2009 
y 28,5 millones de euros para 2010.

El Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y 
Marino y la Consellería de Medio Rural de la Xunta de 
Galicia firmaron un convenio con fecha 9 de septiem-
bre de 2009, donde el Ministerio únicamente se com-
prometía a la financiación de la parte correspondiente 
al año 2009.

La financiación para el año 2010 corresponde a 9,5 
millones de euros financiados por la Xunta de Galicia 
que figuran en los Presupuestos de la Xunta de Galicia 
para el año 2010, y 19 millones de euros por el Ministe-
rio de Medio Ambiente, Medio Rural y Marino.

¿Qué cantidad ha consignado el Ministerio de Medio 
Ambiente, Medio Rural y Marino a fecha 1 de marzo 
de la anualidad del 2010/2011 relativa al Convenio 2009 
del Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y 
Marino con la Consellería de Medio Rural de la Xunta 
de Galicia para financiar la cantidad de 78.333,55 euros 
correspondientes al Ayuntamiento de Páramo (O)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de marzo 
de 2010.—María Olga Iglesias Fontal y Joaquín 
García Díez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olga Iglesias Fontal y don Joaquín Gar-
cía Díez, Diputados por Lugo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
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to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

La Consellería de Medio Rural de la Xunta de Gali-
cia elaboró un Plan de Infraestructuras Rurales (PEIM) 
para los años 2009-2010, para continuar realizando ser-
vicios básicos en los 315 ayuntamientos de Galicia.

La dotación presupuestaria es de 55,5 millones de 
euros distribuidos en 27 millones de euros para el 2009 
y 28,5 millones de euros para 2010.

El Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y 
Marino y la Consellería de Medio Rural de la Xunta de 
Galicia firmaron un convenio con fecha 9 de septiem-
bre de 2009, donde el Ministerio únicamente se com-
prometía a la financiación de la parte correspondiente 
al año 2009.

La financiación para el año 2010 corresponde a 9,5 
millones de euros financiados por la Xunta de Galicia 
que figuran en los Presupuestos de la Xunta de Galicia 
para el año 2010, y 19 millones de euros por el Ministe-
rio de Medio Ambiente, Medio Rural y Marino.

¿Qué cantidad ha consignado el Ministerio de Medio 
Ambiente, Medio Rural y Marino a fecha 1 de marzo 
de la anualidad del 2010/2011 relativa al Convenio 2009 
del Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y 
Marino con la Consellería de Medio Rural de la Xunta 
de Galicia para financiar la cantidad de 135.024,77 
euros correspondientes al Ayuntamiento de Pastoriza 
(A)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de marzo 
de 2010.—María Olga Iglesias Fontal y Joaquín 
García Díez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olga Iglesias Fontal y don Joaquín Gar-
cía Díez, Diputados por Lugo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

La Consellería de Medio Rural de la Xunta de Gali-
cia elaboró un Plan de Infraestructuras Rurales (PEIM) 
para los años 2009-2010, para continuar realizando ser-
vicios básicos en los 315 ayuntamientos de Galicia.

La dotación presupuestaria es de 55,5 millones de 
euros distribuidos en 27 millones de euros para el 2009 
y 28,5 millones de euros para 2010.

El Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y 
Marino y la Consellería de Medio Rural de la Xunta de 
Galicia firmaron un convenio con fecha 9 de septiem-

bre de 2009, donde el Ministerio únicamente se com-
prometía a la financiación de la parte correspondiente 
al año 2009.

La financiación para el año 2010 corresponde a 9,5 
millones de euros financiados por la Xunta de Galicia 
que figuran en los Presupuestos de la Xunta de Galicia 
para el año 2010, y 19 millones de euros por el Ministe-
rio de Medio Ambiente, Medio Rural y Marino.

¿Qué cantidad ha consignado el Ministerio de Medio 
Ambiente, Medio Rural y Marino a fecha 1 de marzo 
de la anualidad del 2010/2011 relativa al Convenio 2009 
del Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y 
Marino con la Consellería de Medio Rural de la Xunta 
de Galicia para financiar la cantidad de 70.076,41 euros 
correspondientes al Ayuntamiento de Pedrafita do 
Cebreiro?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de marzo 
de 2010.—María Olga Iglesias Fontal y Joaquín 
García Díez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olga Iglesias Fontal y don Joaquín Gar-
cía Díez, Diputados por Lugo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

La Consellería de Medio Rural de la Xunta de Gali-
cia elaboró un Plan de Infraestructuras Rurales (PEIM) 
para los años 2009-2010, para continuar realizando ser-
vicios básicos en los 315 ayuntamientos de Galicia.

La dotación presupuestaria es de 55,5 millones de 
euros distribuidos en 27 millones de euros para el 2009 
y 28,5 millones de euros para 2010.

El Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y 
Marino y la Consellería de Medio Rural de la Xunta de 
Galicia firmaron un convenio con fecha 9 de septiem-
bre de 2009, donde el Ministerio únicamente se com-
prometía a la financiación de la parte correspondiente 
al año 2009.

La financiación para el año 2010 corresponde a 9,5 
millones de euros financiados por la Xunta de Galicia 
que figuran en los Presupuestos de la Xunta de Galicia 
para el año 2010, y 19 millones de euros por el Ministe-
rio de Medio Ambiente, Medio Rural y Marino.

¿Qué cantidad ha consignado el Ministerio de Medio 
Ambiente, Medio Rural y Marino a fecha 1 de marzo de 
la anualidad del 2010/2011 relativa al Convenio 2009 del 
Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y Marino 
con la Consellería de Medio Rural de la Xunta de Galicia 
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para financiar la cantidad de 96.607,28 euros correspon-
dientes al Ayuntamiento de Pobra do Brollón (A)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de marzo 
de 2010.—María Olga Iglesias Fontal y Joaquín 
García Díez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olga Iglesias Fontal y don Joaquín Gar-
cía Díez, Diputados por Lugo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

La Consellería de Medio Rural de la Xunta de Gali-
cia elaboró un Plan de Infraestructuras Rurales (PEIM) 
para los años 2009-2010, para continuar realizando ser-
vicios básicos en los 315 ayuntamientos de Galicia.

La dotación presupuestaria es de 55,5 millones de 
euros distribuidos en 27 millones de euros para el 2009 
y 28,5 millones de euros para 2010.

El Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y 
Marino y la Consellería de Medio Rural de la Xunta de 
Galicia firmaron un convenio con fecha 9 de septiem-
bre de 2009, donde el Ministerio únicamente se com-
prometía a la financiación de la parte correspondiente 
al año 2009.

La financiación para el año 2010 corresponde a 9,5 
millones de euros financiados por la Xunta de Galicia 
que figuran en los Presupuestos de la Xunta de Galicia 
para el año 2010, y 19 millones de euros por el Ministe-
rio de Medio Ambiente, Medio Rural y Marino.

¿Qué cantidad ha consignado el Ministerio de Medio 
Ambiente, Medio Rural y Marino a fecha 1 de marzo 
de la anualidad del 2010/2011 relativa al Convenio 2009 
del Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y 
Marino con la Consellería de Medio Rural de la Xunta 
de Galicia para financiar la cantidad de 101.901,39 
euros correspondientes al Ayuntamiento de Pol?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de marzo 
de 2010.—María Olga Iglesias Fontal y Joaquín 
García Díez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olga Iglesias Fontal y don Joaquín Gar-
cía Díez, Diputados por Lugo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-

to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

La Consellería de Medio Rural de la Xunta de Gali-
cia elaboró un Plan de Infraestructuras Rurales (PEIM) 
para los años 2009-2010, para continuar realizando ser-
vicios básicos en los 315 ayuntamientos de Galicia.

La dotación presupuestaria es de 55,5 millones de 
euros distribuidos en 27 millones de euros para el 2009 
y 28,5 millones de euros para 2010.

El Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y 
Marino y la Consellería de Medio Rural de la Xunta de 
Galicia firmaron un convenio con fecha 9 de septiem-
bre de 2009, donde el Ministerio únicamente se com-
prometía a la financiación de la parte correspondiente 
al año 2009.

La financiación para el año 2010 corresponde a 9,5 
millones de euros financiados por la Xunta de Galicia 
que figuran en los Presupuestos de la Xunta de Galicia 
para el año 2010, y 19 millones de euros por el Ministe-
rio de Medio Ambiente, Medio Rural y Marino.

¿Qué cantidad ha consignado el Ministerio de Medio 
Ambiente, Medio Rural y Marino a fecha 1 de marzo 
de la anualidad del 2010/2011 relativa al Convenio 2009 
del Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y 
Marino con la Consellería de Medio Rural de la Xunta 
de Galicia para financiar la cantidad de 90.878,32 euros 
correspondientes al Ayuntamiento de Pontenova (A)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de marzo 
de 2010.—María Olga Iglesias Fontal y Joaquín 
García Díez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olga Iglesias Fontal y don Joaquín Gar-
cía Díez, Diputados por Lugo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

La Consellería de Medio Rural de la Xunta de Gali-
cia elaboró un Plan de Infraestructuras Rurales (PEIM) 
para los años 2009-2010, para continuar realizando ser-
vicios básicos en los 315 ayuntamientos de Galicia.

La dotación presupuestaria es de 55,5 millones de 
euros distribuidos en 27 millones de euros para el 2009 
y 28,5 millones de euros para 2010.

El Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y 
Marino y la Consellería de Medio Rural de la Xunta de 
Galicia firmaron un convenio con fecha 9 de septiem-
bre de 2009, donde el Ministerio únicamente se com-
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prometía a la financiación de la parte correspondiente 
al año 2009.

La financiación para el año 2010 corresponde a 9,5 
millones de euros financiados por la Xunta de Galicia 
que figuran en los Presupuestos de la Xunta de Galicia 
para el año 2010, y 19 millones de euros por el Ministe-
rio de Medio Ambiente, Medio Rural y Marino.

¿Qué cantidad ha consignado el Ministerio de Medio 
Ambiente, Medio Rural y Marino a fecha 1 de marzo 
de la anualidad del 2010/2011 relativa al Convenio 2009 
del Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y 
Marino con la Consellería de Medio Rural de la Xunta 
de Galicia para financiar la cantidad de 88.104,12 euros 
correspondientes al Ayuntamiento de Portomarín?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de marzo 
de 2010.—María Olga Iglesias Fontal y Joaquín 
García Díez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olga Iglesias Fontal y don Joaquín Gar-
cía Díez, Diputados por Lugo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

La Consellería de Medio Rural de la Xunta de Gali-
cia elaboró un Plan de Infraestructuras Rurales (PEIM) 
para los años 2009-2010, para continuar realizando ser-
vicios básicos en los 315 ayuntamientos de Galicia.

La dotación presupuestaria es de 55,5 millones de 
euros distribuidos en 27 millones de euros para el 2009 
y 28,5 millones de euros para 2010.

El Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y 
Marino y la Consellería de Medio Rural de la Xunta de 
Galicia firmaron un convenio con fecha 9 de septiem-
bre de 2009, donde el Ministerio únicamente se com-
prometía a la financiación de la parte correspondiente 
al año 2009.

La financiación para el año 2010 corresponde a 9,5 
millones de euros financiados por la Xunta de Galicia 
que figuran en los Presupuestos de la Xunta de Galicia 
para el año 2010, y 19 millones de euros por el Ministe-
rio de Medio Ambiente, Medio Rural y Marino.

¿Qué cantidad ha consignado el Ministerio de 
Medio Ambiente, Medio Rural y Marino a fecha 1 de 
marzo de la anualidad del 2010/2011 relativa al Con-
venio 2009 del Ministerio de Medio Ambiente, Medio 
Rural y Marino con la Consellería de Medio Rural de 
la Xunta de Galicia para financiar la cantidad de 

137.683,24 euros correspondientes al Ayuntamiento de 
Quiroga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de marzo 
de 2010.—María Olga Iglesias Fontal y Joaquín 
García Díez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olga Iglesias Fontal y don Joaquín Gar-
cía Díez, Diputados por Lugo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

La Consellería de Medio Rural de la Xunta de Gali-
cia elaboró un Plan de Infraestructuras Rurales (PEIM) 
para los años 2009-2010, para continuar realizando ser-
vicios básicos en los 315 ayuntamientos de Galicia.

La dotación presupuestaria es de 55,5 millones de 
euros distribuidos en 27 millones de euros para el 2009 
y 28,5 millones de euros para 2010.

El Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y 
Marino y la Consellería de Medio Rural de la Xunta de 
Galicia firmaron un convenio con fecha 9 de septiem-
bre de 2009, donde el Ministerio únicamente se com-
prometía a la financiación de la parte correspondiente 
al año 2009.

La financiación para el año 2010 corresponde a 9,5 
millones de euros financiados por la Xunta de Galicia 
que figuran en los Presupuestos de la Xunta de Galicia 
para el año 2010, y 19 millones de euros por el Ministe-
rio de Medio Ambiente, Medio Rural y Marino.

¿Qué cantidad ha consignado el Ministerio de Medio 
Ambiente, Medio Rural y Marino a fecha 1 de marzo 
de la anualidad del 2010/2011 relativa al Convenio 2009 
del Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y 
Marino con la Consellería de Medio Rural de la Xunta 
de Galicia para financiar la cantidad de 41.110,52 euros 
correspondientes al Ayuntamiento de Rábade?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de marzo 
de 2010.—María Olga Iglesias Fontal y Joaquín 
García Díez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olga Iglesias Fontal y don Joaquín Gar-
cía Díez, Diputados por Lugo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
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to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

La Consellería de Medio Rural de la Xunta de Gali-
cia elaboró un Plan de Infraestructuras Rurales (PEIM) 
para los años 2009-2010, para continuar realizando ser-
vicios básicos en los 315 ayuntamientos de Galicia.

La dotación presupuestaria es de 55,5 millones de 
euros distribuidos en 27 millones de euros para el 2009 
y 28,5 millones de euros para 2010.

El Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y 
Marino y la Consellería de Medio Rural de la Xunta de 
Galicia firmaron un convenio con fecha 9 de septiem-
bre de 2009, donde el Ministerio únicamente se com-
prometía a la financiación de la parte correspondiente 
al año 2009.

La financiación para el año 2010 corresponde a 9,5 
millones de euros financiados por la Xunta de Galicia 
que figuran en los Presupuestos de la Xunta de Galicia 
para el año 2010, y 19 millones de euros por el Ministe-
rio de Medio Ambiente, Medio Rural y Marino.

¿Qué cantidad ha consignado el Ministerio de Medio 
Ambiente, Medio Rural y Marino a fecha 1 de marzo 
de la anualidad del 2010/2011 relativa al Convenio 2009 
del Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y 
Marino con la Consellería de Medio Rural de la Xunta 
de Galicia para financiar la cantidad de 108.311,26 
euros correspondientes al Ayuntamiento de Ribadeo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de marzo 
de 2010.—María Olga Iglesias Fontal y Joaquín 
García Díez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olga Iglesias Fontal y don Joaquín Gar-
cía Díez, Diputados por Lugo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

La Consellería de Medio Rural de la Xunta de Gali-
cia elaboró un Plan de Infraestructuras Rurales (PEIM) 
para los años 2009-2010, para continuar realizando ser-
vicios básicos en los 315 ayuntamientos de Galicia.

La dotación presupuestaria es de 55,5 millones de 
euros distribuidos en 27 millones de euros para el 2009 
y 28,5 millones de euros para 2010.

El Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y 
Marino y la Consellería de Medio Rural de la Xunta de 
Galicia firmaron un convenio con fecha 9 de septiem-
bre de 2009, donde el Ministerio únicamente se com-

prometía a la financiación de la parte correspondiente 
al año 2009.

La financiación para el año 2010 corresponde a 9,5 
millones de euros financiados por la Xunta de Galicia 
que figuran en los Presupuestos de la Xunta de Galicia 
para el año 2010, y 19 millones de euros por el Ministe-
rio de Medio Ambiente, Medio Rural y Marino.

¿Qué cantidad ha consignado el Ministerio de Medio 
Ambiente, Medio Rural y Marino a fecha 1 de marzo 
de la anualidad del 2010/2011 relativa al Convenio 2009 
del Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y 
Marino con la Consellería de Medio Rural de la Xunta 
de Galicia para financiar la cantidad de 65.994,73 euros 
correspondientes al Ayuntamiento de Ribas de Sil?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de marzo 
de 2010.—María Olga Iglesias Fontal y Joaquín 
García Díez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olga Iglesias Fontal y don Joaquín Gar-
cía Díez, Diputados por Lugo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

La Consellería de Medio Rural de la Xunta de Gali-
cia elaboró un Plan de Infraestructuras Rurales (PEIM) 
para los años 2009-2010, para continuar realizando ser-
vicios básicos en los 315 ayuntamientos de Galicia.

La dotación presupuestaria es de 55,5 millones de 
euros distribuidos en 27 millones de euros para el 2009 
y 28,5 millones de euros para 2010.

El Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y 
Marino y la Consellería de Medio Rural de la Xunta de 
Galicia firmaron un convenio con fecha 9 de septiem-
bre de 2009, donde el Ministerio únicamente se com-
prometía a la financiación de la parte correspondiente 
al año 2009.

La financiación para el año 2010 corresponde a 9,5 
millones de euros financiados por la Xunta de Galicia 
que figuran en los Presupuestos de la Xunta de Galicia 
para el año 2010, y 19 millones de euros por el Ministe-
rio de Medio Ambiente, Medio Rural y Marino.

¿Qué cantidad ha consignado el Ministerio de Medio 
Ambiente, Medio Rural y Marino a fecha 1 de marzo 
de la anualidad del 2010/2011 relativa al Convenio 2009 
del Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y 
Marino con la Consellería de Medio Rural de la Xunta 
de Galicia para financiar la cantidad de 60.901,79 euros 
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correspondientes al Ayuntamiento de Ribeira de 
Piquín?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de marzo 
de 2010.—María Olga Iglesias Fontal y Joaquín 
García Díez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olga Iglesias Fontal y don Joaquín Gar-
cía Díez, Diputados por Lugo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

La Consellería de Medio Rural de la Xunta de Gali-
cia elaboró un Plan de Infraestructuras Rurales (PEIM) 
para los años 2009-2010, para continuar realizando ser-
vicios básicos en los 315 ayuntamientos de Galicia.

La dotación presupuestaria es de 55,5 millones de 
euros distribuidos en 27 millones de euros para el 2009 
y 28,5 millones de euros para 2010.

El Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y 
Marino y la Consellería de Medio Rural de la Xunta de 
Galicia firmaron un convenio con fecha 9 de septiem-
bre de 2009, donde el Ministerio únicamente se com-
prometía a la financiación de la parte correspondiente 
al año 2009.

La financiación para el año 2010 corresponde a 9,5 
millones de euros financiados por la Xunta de Galicia 
que figuran en los Presupuestos de la Xunta de Galicia 
para el año 2010, y 19 millones de euros por el Ministe-
rio de Medio Ambiente, Medio Rural y Marino.

¿Qué cantidad ha consignado el Ministerio de Medio 
Ambiente, Medio Rural y Marino a fecha 1 de marzo 
de la anualidad del 2010/2011 relativa al Convenio 2009 
del Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y 
Marino con la Consellería de Medio Rural de la Xunta 
de Galicia para financiar la cantidad de 92.767,99 euros 
correspondientes al Ayuntamiento de Riotorto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de marzo 
de 2010.—María Olga Iglesias Fontal y Joaquín 
García Díez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olga Iglesias Fontal y don Joaquín Gar-
cía Díez, Diputados por Lugo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-

to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

La Consellería de Medio Rural de la Xunta de Gali-
cia elaboró un Plan de Infraestructuras Rurales (PEIM) 
para los años 2009-2010, para continuar realizando ser-
vicios básicos en los 315 ayuntamientos de Galicia.

La dotación presupuestaria es de 55,5 millones de 
euros distribuidos en 27 millones de euros para el 2009 
y 28,5 millones de euros para 2010.

El Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y 
Marino y la Consellería de Medio Rural de la Xunta de 
Galicia firmaron un convenio con fecha 9 de septiem-
bre de 2009, donde el Ministerio únicamente se com-
prometía a la financiación de la parte correspondiente 
al año 2009.

La financiación para el año 2010 corresponde a 9,5 
millones de euros financiados por la Xunta de Galicia 
que figuran en los Presupuestos de la Xunta de Galicia 
para el año 2010, y 19 millones de euros por el Ministe-
rio de Medio Ambiente, Medio Rural y Marino.

¿Qué cantidad ha consignado el Ministerio de Medio 
Ambiente, Medio Rural y Marino a fecha 1 de marzo 
de la anualidad del 2010/2011 relativa al Convenio 2009 
del Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y 
Marino con la Consellería de Medio Rural de la Xunta 
de Galicia para financiar la cantidad de 89.402,00 euros 
correspondientes al Ayuntamiento de Samos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de marzo 
de 2010.—María Olga Iglesias Fontal y Joaquín 
García Díez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olga Iglesias Fontal y don Joaquín Gar-
cía Díez, Diputados por Lugo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

La Consellería de Medio Rural de la Xunta de Gali-
cia elaboró un Plan de Infraestructuras Rurales (PEIM) 
para los años 2009-2010, para continuar realizando ser-
vicios básicos en los 315 ayuntamientos de Galicia.

La dotación presupuestaria es de 55,5 millones de 
euros distribuidos en 27 millones de euros para el 2009 
y 28,5 millones de euros para 2010.

El Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y 
Marino y la Consellería de Medio Rural de la Xunta de 
Galicia firmaron un convenio con fecha 9 de septiem-
bre de 2009, donde el Ministerio únicamente se com-
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prometía a la financiación de la parte correspondiente 
al año 2009.

La financiación para el año 2010 corresponde a 9,5 
millones de euros financiados por la Xunta de Galicia 
que figuran en los Presupuestos de la Xunta de Galicia 
para el año 2010, y 19 millones de euros por el Ministe-
rio de Medio Ambiente, Medio Rural y Marino.

¿Qué cantidad ha consignado el Ministerio de Medio 
Ambiente, Medio Rural y Marino a fecha 1 de marzo 
de la anualidad del 2010/2011 relativa al Convenio 2009 
del Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y 
Marino con la Consellería de Medio Rural de la Xunta 
de Galicia para financiar la cantidad de 125.000,00 
euros correspondientes al Ayuntamiento de Sarria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de marzo 
de 2010.—María Olga Iglesias Fontal y Joaquín 
García Díez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olga Iglesias Fontal y don Joaquín Gar-
cía Díez, Diputados por Lugo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

La Consellería de Medio Rural de la Xunta de Gali-
cia elaboró un Plan de Infraestructuras Rurales (PEIM) 
para los años 2009-2010, para continuar realizando ser-
vicios básicos en los 315 ayuntamientos de Galicia.

La dotación presupuestaria es de 55,5 millones de 
euros distribuidos en 27 millones de euros para el 2009 
y 28,5 millones de euros para 2010.

El Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y 
Marino y la Consellería de Medio Rural de la Xunta de 
Galicia firmaron un convenio con fecha 9 de septiem-
bre de 2009, donde el Ministerio únicamente se com-
prometía a la financiación de la parte correspondiente 
al año 2009.

La financiación para el año 2010 corresponde a 9,5 
millones de euros financiados por la Xunta de Galicia 
que figuran en los Presupuestos de la Xunta de Galicia 
para el año 2010, y 19 millones de euros por el Ministe-
rio de Medio Ambiente, Medio Rural y Marino.

¿Qué cantidad ha consignado el Ministerio de 
Medio Ambiente, Medio Rural y Marino a fecha 1 de 
marzo de la anualidad del 2010/2011 relativa al Con-
venio 2009 del Ministerio de Medio Ambiente, Medio 
Rural y Marino con la Consellería de Medio Rural de 
la Xunta de Galicia para financiar la cantidad de 

125.503,73 euros correspondientes al Ayuntamiento de 
Saviñao (O)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de marzo 
de 2010.—María Olga Iglesias Fontal y Joaquín 
García Díez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olga Iglesias Fontal y don Joaquín Gar-
cía Díez, Diputados por Lugo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

La Consellería de Medio Rural de la Xunta de Gali-
cia elaboró un Plan de Infraestructuras Rurales (PEIM) 
para los años 2009-2010, para continuar realizando ser-
vicios básicos en los 315 ayuntamientos de Galicia.

La dotación presupuestaria es de 55,5 millones de 
euros distribuidos en 27 millones de euros para el 2009 
y 28,5 millones de euros para 2010.

El Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y 
Marino y la Consellería de Medio Rural de la Xunta de 
Galicia firmaron un convenio con fecha 9 de septiem-
bre de 2009, donde el Ministerio únicamente se com-
prometía a la financiación de la parte correspondiente 
al año 2009.

La financiación para el año 2010 corresponde a 9,5 
millones de euros financiados por la Xunta de Galicia 
que figuran en los Presupuestos de la Xunta de Galicia 
para el año 2010, y 19 millones de euros por el Ministe-
rio de Medio Ambiente, Medio Rural y Marino.

¿Qué cantidad ha consignado el Ministerio de Medio 
Ambiente, Medio Rural y Marino a fecha 1 de marzo 
de la anualidad del 2010/2011 relativa al Convenio 2009 
del Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y 
Marino con la Consellería de Medio Rural de la Xunta 
de Galicia para financiar la cantidad de 149.904,57 
euros correspondientes al Ayuntamiento de Sober?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de marzo 
de 2010.—María Olga Iglesias Fontal y Joaquín 
García Díez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olga Iglesias Fontal y don Joaquín Gar-
cía Díez, Diputados por Lugo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
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to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

La Consellería de Medio Rural de la Xunta de Gali-
cia elaboró un Plan de Infraestructuras Rurales (PEIM) 
para los años 2009-2010, para continuar realizando ser-
vicios básicos en los 315 ayuntamientos de Galicia.

La dotación presupuestaria es de 55,5 millones de 
euros distribuidos en 27 millones de euros para el 2009 
y 28,5 millones de euros para 2010.

El Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y 
Marino y la Consellería de Medio Rural de la Xunta de 
Galicia firmaron un convenio con fecha 9 de septiem-
bre de 2009, donde el Ministerio únicamente se com-
prometía a la financiación de la parte correspondiente 
al año 2009.

La financiación para el año 2010 corresponde a 9,5 
millones de euros financiados por la Xunta de Galicia 
que figuran en los Presupuestos de la Xunta de Galicia 
para el año 2010, y 19 millones de euros por el Ministe-
rio de Medio Ambiente, Medio Rural y Marino.

¿Qué cantidad ha consignado el Ministerio de Medio 
Ambiente, Medio Rural y Marino a fecha 1 de marzo 
de la anualidad del 2010/2011 relativa al Convenio 2009 
del Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y 
Marino con la Consellería de Medio Rural de la Xunta 
de Galicia para financiar la cantidad de 155.902,42 
euros correspondientes al Ayuntamiento de Taboada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de marzo 
de 2010.—María Olga Iglesias Fontal y Joaquín 
García Díez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olga Iglesias Fontal y don Joaquín Gar-
cía Díez, Diputados por Lugo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

La Consellería de Medio Rural de la Xunta de Gali-
cia elaboró un Plan de Infraestructuras Rurales (PEIM) 
para los años 2009-2010, para continuar realizando ser-
vicios básicos en los 315 ayuntamientos de Galicia.

La dotación presupuestaria es de 55,5 millones de 
euros distribuidos en 27 millones de euros para el 2009 
y 28,5 millones de euros para 2010.

El Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y 
Marino y la Consellería de Medio Rural de la Xunta de 
Galicia firmaron un convenio con fecha 9 de septiem-
bre de 2009, donde el Ministerio únicamente se com-

prometía a la financiación de la parte correspondiente 
al año 2009.

La financiación para el año 2010 corresponde a 9,5 
millones de euros financiados por la Xunta de Galicia 
que figuran en los Presupuestos de la Xunta de Galicia 
para el año 2010, y 19 millones de euros por el Ministe-
rio de Medio Ambiente, Medio Rural y Marino.

¿Qué cantidad ha consignado el Ministerio de 
Medio Ambiente, Medio Rural y Marino a fecha 1 de 
marzo de la anualidad del 2010/2011 relativa al Con-
venio 2009 del Ministerio de Medio Ambiente, Medio 
Rural y Marino con la Consellería de Medio Rural de 
la Xunta de Galicia para financiar la cantidad de 
82.885,49 euros correspondientes al Ayuntamiento de 
Trabada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de marzo 
de 2010.—María Olga Iglesias Fontal y Joaquín 
García Díez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olga Iglesias Fontal y don Joaquín Gar-
cía Díez, Diputados por Lugo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

La Consellería de Medio Rural de la Xunta de Gali-
cia elaboró un Plan de Infraestructuras Rurales (PEIM) 
para los años 2009-2010, para continuar realizando ser-
vicios básicos en los 315 ayuntamientos de Galicia.

La dotación presupuestaria es de 55,5 millones de 
euros distribuidos en 27 millones de euros para el 2009 
y 28,5 millones de euros para 2010.

El Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y 
Marino y la Consellería de Medio Rural de la Xunta de 
Galicia firmaron un convenio con fecha 9 de septiem-
bre de 2009, donde el Ministerio únicamente se com-
prometía a la financiación de la parte correspondiente 
al año 2009.

La financiación para el año 2010 corresponde a 9,5 
millones de euros financiados por la Xunta de Galicia 
que figuran en los Presupuestos de la Xunta de Galicia 
para el año 2010, y 19 millones de euros por el Ministe-
rio de Medio Ambiente, Medio Rural y Marino.

¿Qué cantidad ha consignado el Ministerio de Medio 
Ambiente, Medio Rural y Marino a fecha 1 de marzo 
de la anualidad del 2010/2011 relativa al Convenio 2009 
del Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y 
Marino con la Consellería de Medio Rural de la Xunta 
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de Galicia para financiar la cantidad de 61.061,32 euros 
correspondientes al Ayuntamiento de Triacastela?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de marzo 
de 2010.—María Olga Iglesias Fontal y Joaquín 
García Díez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olga Iglesias Fontal y don Joaquín Gar-
cía Díez, Diputados por Lugo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

La Consellería de Medio Rural de la Xunta de Gali-
cia elaboró un Plan de Infraestructuras Rurales (PEIM) 
para los años 2009-2010, para continuar realizando ser-
vicios básicos en los 315 ayuntamientos de Galicia.

La dotación presupuestaria es de 55,5 millones de 
euros distribuidos en 27 millones de euros para el 2009 
y 28,5 millones de euros para 2010.

El Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y 
Marino y la Consellería de Medio Rural de la Xunta de 
Galicia firmaron un convenio con fecha 9 de septiem-
bre de 2009, donde el Ministerio únicamente se com-
prometía a la financiación de la parte correspondiente 
al año 2009.

La financiación para el año 2010 corresponde a 9,5 
millones de euros financiados por la Xunta de Galicia 
que figuran en los Presupuestos de la Xunta de Galicia 
para el año 2010, y 19 millones de euros por el Ministe-
rio de Medio Ambiente, Medio Rural y Marino.

¿Qué cantidad ha consignado el Ministerio de 
Medio Ambiente, Medio Rural y Marino a fecha 1 de 
marzo de la anualidad del 2010/2011 relativa al Con-
venio 2009 del Ministerio de Medio Ambiente, Medio 
Rural y Marino con la Consellería de Medio Rural de 
la Xunta de Galicia para financiar la cantidad de 
115.470,46 euros correspondientes al Ayuntamiento de 
Valadouro (O)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de marzo 
de 2010.—María Olga Iglesias Fontal y Joaquín 
García Díez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olga Iglesias Fontal y don Joaquín Gar-
cía Díez, Diputados por Lugo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 

dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

La Consellería de Medio Rural de la Xunta de Gali-
cia elaboró un Plan de Infraestructuras Rurales (PEIM) 
para los años 2009-2010, para continuar realizando ser-
vicios básicos en los 315 ayuntamientos de Galicia.

La dotación presupuestaria es de 55,5 millones de 
euros distribuidos en 27 millones de euros para el 2009 
y 28,5 millones de euros para 2010.

El Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y 
Marino y la Consellería de Medio Rural de la Xunta de 
Galicia firmaron un convenio con fecha 9 de septiem-
bre de 2009, donde el Ministerio únicamente se com-
prometía a la financiación de la parte correspondiente 
al año 2009.

La financiación para el año 2010 corresponde a 9,5 
millones de euros financiados por la Xunta de Galicia 
que figuran en los Presupuestos de la Xunta de Galicia 
para el año 2010, y 19 millones de euros por el Ministe-
rio de Medio Ambiente, Medio Rural y Marino.

¿Qué cantidad ha consignado el Ministerio de Medio 
Ambiente, Medio Rural y Marino a fecha 1 de marzo 
de la anualidad del 2010/2011 relativa al Convenio 2009 
del Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y 
Marino con la Consellería de Medio Rural de la Xunta 
de Galicia para financiar la cantidad de 72.696,86 euros 
correspondientes al Ayuntamiento de Vicedo (O)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de marzo 
de 2010.—María Olga Iglesias Fontal y Joaquín 
García Díez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olga Iglesias Fontal y don Joaquín Gar-
cía Díez, Diputados por Lugo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

La Consellería de Medio Rural de la Xunta de Gali-
cia elaboró un Plan de Infraestructuras Rurales (PEIM) 
para los años 2009-2010, para continuar realizando ser-
vicios básicos en los 315 ayuntamientos de Galicia.

La dotación presupuestaria es de 55,5 millones de 
euros distribuidos en 27 millones de euros para el 2009 
y 28,5 millones de euros para 2010.

El Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y 
Marino y la Consellería de Medio Rural de la Xunta de 
Galicia firmaron un convenio con fecha 9 de septiem-
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bre de 2009, donde el Ministerio únicamente se com-
prometía a la financiación de la parte correspondiente 
al año 2009.

La financiación para el año 2010 corresponde a 9,5 
millones de euros financiados por la Xunta de Galicia 
que figuran en los Presupuestos de la Xunta de Galicia 
para el año 2010, y 19 millones de euros por el Ministe-
rio de Medio Ambiente, Medio Rural y Marino.

¿Qué cantidad ha consignado el Ministerio de Medio 
Ambiente, Medio Rural y Marino a fecha 1 de marzo 
de la anualidad del 2010/2011 relativa al Convenio 2009 
del Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y 
Marino con la Consellería de Medio Rural de la Xunta 
de Galicia para financiar la cantidad de 122.814,21 
euros correspondientes al Ayuntamiento de Vilalba?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de marzo 
de 2010.—María Olga Iglesias Fontal y Joaquín 
García Díez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olga Iglesias Fontal y don Joaquín Gar-
cía Díez, Diputados por Lugo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

La Consellería de Medio Rural de la Xunta de Gali-
cia elaboró un Plan de Infraestructuras Rurales (PEIM) 
para los años 2009-2010, para continuar realizando ser-
vicios básicos en los 315 ayuntamientos de Galicia.

La dotación presupuestaria es de 55,5 millones de 
euros distribuidos en 27 millones de euros para el 2009 
y 28,5 millones de euros para 2010.

El Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y 
Marino y la Consellería de Medio Rural de la Xunta de 
Galicia firmaron un convenio con fecha 9 de septiem-
bre de 2009, donde el Ministerio únicamente se com-
prometía a la financiación de la parte correspondiente 
al año 2009.

La financiación para el año 2010 corresponde a 9,5 
millones de euros financiados por la Xunta de Galicia 
que figuran en los Presupuestos de la Xunta de Galicia 
para el año 2010, y 19 millones de euros por el Ministe-
rio de Medio Ambiente, Medio Rural y Marino.

¿Qué cantidad ha consignado el Ministerio de Medio 
Ambiente, Medio Rural y Marino a fecha 1 de marzo 
de la anualidad del 2010/2011 relativa al Convenio 2009 
del Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y 
Marino con la Consellería de Medio Rural de la Xunta 

de Galicia para financiar la cantidad de 117.929,38 
euros correspondientes al Ayuntamiento de Viveiro?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de marzo 
de 2010.—María Olga Iglesias Fontal y Joaquín 
García Díez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olga Iglesias Fontal y don Joaquín Gar-
cía Díez, Diputados por Lugo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

La Consellería de Medio Rural de la Xunta de Gali-
cia elaboró un Plan de Infraestructuras Rurales (PEIM) 
para los años 2009-2010, para continuar realizando ser-
vicios básicos en los 315 ayuntamientos de Galicia.

La dotación presupuestaria es de 55,5 millones de 
euros distribuidos en 27 millones de euros para el 2009 
y 28,5 millones de euros para 2010.

El Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y 
Marino y la Consellería de Medio Rural de la Xunta de 
Galicia firmaron un convenio con fecha 9 de septiem-
bre de 2009, donde el Ministerio únicamente se com-
prometía a la financiación de la parte correspondiente 
al año 2009.

La financiación para el año 2010 corresponde a 9,5 
millones de euros financiados por la Xunta de Galicia 
que figuran en los Presupuestos de la Xunta de Galicia 
para el año 2010, y 19 millones de euros por el Ministe-
rio de Medio Ambiente, Medio Rural y Marino.

¿Qué cantidad ha consignado el Ministerio de Medio 
Ambiente, Medio Rural y Marino a fecha 1 de marzo 
de la anualidad del 2010/2011 relativa al Convenio 2009 
del Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y 
Marino con la Consellería de Medio Rural de la Xunta 
de Galicia para financiar la cantidad de 124.504,77 
euros correspondientes al Ayuntamiento de Xermade?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de marzo 
de 2010.—María Olga Iglesias Fontal y Joaquín 
García Díez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olga Iglesias Fontal y don Joaquín Gar-
cía Díez, Diputados por Lugo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
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to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

La Consellería de Medio Rural de la Xunta de Gali-
cia elaboró un Plan de Infraestructuras Rurales (PEIM) 
para los años 2009-2010, para continuar realizando ser-
vicios básicos en los 315 ayuntamientos de Galicia.

La dotación presupuestaria es de 55,5 millones de 
euros distribuidos en 27 millones de euros para el 2009 
y 28,5 millones de euros para 2010.

El Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y 
Marino y la Consellería de Medio Rural de la Xunta de 
Galicia firmaron un convenio con fecha 9 de septiem-
bre de 2009, donde el Ministerio únicamente se com-
prometía a la financiación de la parte correspondiente 
al año 2009.

La financiación para el año 2010 corresponde a 9,5 
millones de euros financiados por la Xunta de Galicia 
que figuran en los Presupuestos de la Xunta de Galicia 
para el año 2010, y 19 millones de euros por el Ministe-
rio de Medio Ambiente, Medio Rural y Marino.

¿Qué cantidad ha consignado el Ministerio de Medio 
Ambiente, Medio Rural y Marino a fecha 1 de marzo 
de la anualidad del 2010/2011 relativa al Convenio 2009 
del Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y 
Marino con la Consellería de Medio Rural de la Xunta 
de Galicia para financiar la cantidad de 82.808,97 euros 
correspondientes al Ayuntamiento de Xove?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de marzo 
de 2010.—María Olga Iglesias Fontal y Joaquín 
García Díez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olga Iglesias Fontal y don Joaquín Gar-
cía Díez, Diputados por Lugo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

La Consellería de Medio Rural de la Xunta de Gali-
cia elaboró un Plan de Infraestructuras Rurales (PEIM) 
para los años 2009-2010, para continuar realizando ser-
vicios básicos en los 315 ayuntamientos de Galicia.

La dotación presupuestaria es de 55,5 millones de 
euros distribuidos en 27 millones de euros para el 2009 
y 28,5 millones de euros para 2010.

El Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y 
Marino y la Consellería de Medio Rural de la Xunta de 
Galicia firmaron un convenio con fecha 9 de septiem-
bre de 2009, donde el Ministerio únicamente se com-

prometía a la financiación de la parte correspondiente 
al año 2009.

La financiación para el año 2010 corresponde a 9,5 
millones de euros financiados por la Xunta de Galicia 
que figuran en los Presupuestos de la Xunta de Galicia 
para el año 2010, y 19 millones de euros por el Ministe-
rio de Medio Ambiente, Medio Rural y Marino.

¿Qué cantidad ha consignado el Ministerio de 
Medio Ambiente, Medio Rural y Marino a fecha 1 de 
marzo de la anualidad del 2010/2011 relativa al Con-
venio 2009 del Ministerio de Medio Ambiente, Medio 
Rural y Marino con la Consellería de Medio Rural de 
la Xunta de Galicia para financiar la cantidad de 
125.073,80 euros correspondientes al Ayuntamiento de 
Abadín?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de marzo 
de 2010.—María Olga Iglesias Fontal y Joaquín 
García Díez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olga Iglesias Fontal y don Joaquín Gar-
cía Díez, Diputados por Lugo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

La Consellería de Medio Rural de la Xunta de Gali-
cia elaboró un Plan de Infraestructuras Rurales (PEIM) 
para los años 2009-2010, para continuar realizando ser-
vicios básicos en los 315 ayuntamientos de Galicia.

La dotación presupuestaria es de 55,5 millones de 
euros distribuidos en 27 millones de euros para el 2009 
y 28,5 millones de euros para 2010.

El Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y 
Marino y la Consellería de Medio Rural de la Xunta de 
Galicia firmaron un convenio con fecha 9 de septiem-
bre de 2009, donde el Ministerio únicamente se com-
prometía a la financiación de la parte correspondiente 
al año 2009.

La financiación para el año 2010 corresponde a 9,5 
millones de euros financiados por la Xunta de Galicia 
que figuran en los Presupuestos de la Xunta de Galicia 
para el año 2010, y 19 millones de euros por el Ministe-
rio de Medio Ambiente, Medio Rural y Marino.

¿Qué cantidad ha consignado el Ministerio de Medio 
Ambiente, Medio Rural y Marino a fecha 1 de marzo 
de la anualidad del 2010/2011 relativa al Convenio 2009 
del Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y 
Marino con la Consellería de Medio Rural de la Xunta 
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de Galicia para financiar la cantidad de 97.567,00 euros 
correspondientes al Ayuntamiento de Alfoz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de marzo 
de 2010.—María Olga Iglesias Fontal y Joaquín 
García Díez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olga Iglesias Fontal y don Joaquín Gar-
cía Díez, Diputados por Lugo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

La Consellería de Medio Rural de la Xunta de Gali-
cia elaboró un Plan de Infraestructuras Rurales (PEIM) 
para los años 2009-2010, para continuar realizando ser-
vicios básicos en los 315 ayuntamientos de Galicia.

La dotación presupuestaria es de 55,5 millones de 
euros distribuidos en 27 millones de euros para el 2009 
y 28,5 millones de euros para 2010.

El Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y 
Marino y la Consellería de Medio Rural de la Xunta de 
Galicia firmaron un convenio con fecha 9 de septiem-
bre de 2009, donde el Ministerio únicamente se com-
prometía a la financiación de la parte correspondiente 
al año 2009.

La financiación para el año 2010 corresponde a 9,5 
millones de euros financiados por la Xunta de Galicia 
que figuran en los Presupuestos de la Xunta de Galicia 
para el año 2010, y 19 millones de euros por el Ministe-
rio de Medio Ambiente, Medio Rural y Marino.

¿Qué cantidad ha consignado el Ministerio de Medio 
Ambiente, Medio Rural y Marino a fecha 1 de marzo 
de la anualidad del 2010/2011 relativa al Convenio 2009 
del Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y 
Marino con la Consellería de Medio Rural de la Xunta 
de Galicia para financiar la cantidad de 103.311,03 
euros correspondientes al Ayuntamiento de Antas de 
Ulla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de marzo 
de 2010.—María Olga Iglesias Fontal y Joaquín 
García Díez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olga Iglesias Fontal y don Joaquín Gar-
cía Díez, Diputados por Lugo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 

dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

La Consellería de Medio Rural de la Xunta de Gali-
cia elaboró un Plan de Infraestructuras Rurales (PEIM) 
para los años 2009-2010, para continuar realizando ser-
vicios básicos en los 315 ayuntamientos de Galicia.

La dotación presupuestaria es de 55,5 millones de 
euros distribuidos en 27 millones de euros para el 2009 
y 28,5 millones de euros para 2010.

El Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y 
Marino y la Consellería de Medio Rural de la Xunta de 
Galicia firmaron un convenio con fecha 9 de septiem-
bre de 2009, donde el Ministerio únicamente se com-
prometía a la financiación de la parte correspondiente 
al año 2009.

La financiación para el año 2010 corresponde a 9,5 
millones de euros financiados por la Xunta de Galicia 
que figuran en los Presupuestos de la Xunta de Galicia 
para el año 2010, y 19 millones de euros por el Ministe-
rio de Medio Ambiente, Medio Rural y Marino.

¿Qué cantidad ha consignado el Ministerio de Medio 
Ambiente, Medio Rural y Marino a fecha 1 de marzo 
de la anualidad del 2010/2011 relativa al Convenio 2009 
del Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y 
Marino con la Consellería de Medio Rural de la Xunta 
de Galicia para financiar la cantidad de 88.890,09 euros 
correspondientes al Ayuntamiento de Baleira?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de marzo 
de 2010.—María Olga Iglesias Fontal y Joaquín 
García Díez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olga Iglesias Fontal y don Joaquín Gar-
cía Díez, Diputados por Lugo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

La Consellería de Medio Rural de la Xunta de Gali-
cia elaboró un Plan de Infraestructuras Rurales (PEIM) 
para los años 2009-2010, para continuar realizando ser-
vicios básicos en los 315 ayuntamientos de Galicia.

La dotación presupuestaria es de 55,5 millones de 
euros distribuidos en 27 millones de euros para el 2009 
y 28,5 millones de euros para 2010.

El Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y 
Marino y la Consellería de Medio Rural de la Xunta de 
Galicia firmaron un convenio con fecha 9 de septiem-



Congreso 8 de abril de 2010.—Serie D. Núm. 370

435

bre de 2009, donde el Ministerio únicamente se com-
prometía a la financiación de la parte correspondiente 
al año 2009.

La financiación para el año 2010 corresponde a 9,5 
millones de euros financiados por la Xunta de Galicia 
que figuran en los Presupuestos de la Xunta de Galicia 
para el año 2010, y 19 millones de euros por el Ministe-
rio de Medio Ambiente, Medio Rural y Marino.

¿Qué cantidad ha consignado el Ministerio de Medio 
Ambiente, Medio Rural y Marino a fecha 1 de marzo 
de la anualidad del 2010/2011 relativa al Convenio 2009 
del Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y 
Marino con la Consellería de Medio Rural de la Xunta 
de Galicia para financiar la cantidad de 110.034,23 
euros correspondientes al Ayuntamiento de Baralla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de marzo 
de 2010.—María Olga Iglesias Fontal y Joaquín 
García Díez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olga Iglesias Fontal y don Joaquín Gar-
cía Díez, Diputados por Lugo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

La Consellería de Medio Rural de la Xunta de Gali-
cia elaboró un Plan de Infraestructuras Rurales (PEIM) 
para los años 2009-2010, para continuar realizando ser-
vicios básicos en los 315 ayuntamientos de Galicia.

La dotación presupuestaria es de 55,5 millones de 
euros distribuidos en 27 millones de euros para el 2009 
y 28,5 millones de euros para 2010.

El Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y 
Marino y la Consellería de Medio Rural de la Xunta de 
Galicia firmaron un convenio con fecha 9 de septiem-
bre de 2009, donde el Ministerio únicamente se com-
prometía a la financiación de la parte correspondiente 
al año 2009.

La financiación para el año 2010 corresponde a 9,5 
millones de euros financiados por la Xunta de Galicia 
que figuran en los Presupuestos de la Xunta de Galicia 
para el año 2010, y 19 millones de euros por el Ministe-
rio de Medio Ambiente, Medio Rural y Marino.

¿Qué cantidad ha consignado el Ministerio de Medio 
Ambiente, Medio Rural y Marino a fecha 1 de marzo 
de la anualidad del 2010/2011 relativa al Convenio 2009 
del Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y 
Marino con la Consellería de Medio Rural de la Xunta 

de Galicia para financiar la cantidad de 92.599,50 euros 
correspondientes al Ayuntamiento de Barreiros?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de marzo 
de 2010.—María Olga Iglesias Fontal y Joaquín 
García Díez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olga Iglesias Fontal y don Joaquín Gar-
cía Díez, Diputados por Lugo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

La Consellería de Medio Rural de la Xunta de Gali-
cia elaboró un Plan de Infraestructuras Rurales (PEIM) 
para los años 2009-2010, para continuar realizando ser-
vicios básicos en los 315 ayuntamientos de Galicia.

La dotación presupuestaria es de 55,5 millones de 
euros distribuidos en 27 millones de euros para el 2009 
y 28,5 millones de euros para 2010.

El Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y 
Marino y la Consellería de Medio Rural de la Xunta de 
Galicia firmaron un convenio con fecha 9 de septiem-
bre de 2009, donde el Ministerio únicamente se com-
prometía a la financiación de la parte correspondiente 
al año 2009.

La financiación para el año 2010 corresponde a 9,5 
millones de euros financiados por la Xunta de Galicia 
que figuran en los Presupuestos de la Xunta de Galicia 
para el año 2010, y 19 millones de euros por el Ministe-
rio de Medio Ambiente, Medio Rural y Marino.

¿Qué cantidad ha consignado el Ministerio de Medio 
Ambiente, Medio Rural y Marino a fecha 1 de marzo 
de la anualidad del 2010/2011 relativa al Convenio 2009 
del Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y 
Marino con la Consellería de Medio Rural de la Xunta 
de Galicia para financiar la cantidad de 117.643,35 
euros correspondientes al Ayuntamiento de Becerreá?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de marzo 
de 2010.—María Olga Iglesias Fontal y Joaquín 
García Díez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olga Iglesias Fontal y don Joaquín Gar-
cía Díez, Diputados por Lugo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
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to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

La Consellería de Medio Rural de la Xunta de Gali-
cia elaboró un Plan de Infraestructuras Rurales (PEIM) 
para los años 2009-2010, para continuar realizando ser-
vicios básicos en los 315 ayuntamientos de Galicia.

La dotación presupuestaria es de 55,5 millones de 
euros distribuidos en 27 millones de euros para el 2009 
y 28,5 millones de euros para 2010.

El Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y 
Marino y la Consellería de Medio Rural de la Xunta de 
Galicia firmaron un convenio con fecha 9 de septiem-
bre de 2009, donde el Ministerio únicamente se com-
prometía a la financiación de la parte correspondiente 
al año 2009.

La financiación para el año 2010 corresponde a 9,5 
millones de euros financiados por la Xunta de Galicia 
que figuran en los Presupuestos de la Xunta de Galicia 
para el año 2010, y 19 millones de euros por el Ministe-
rio de Medio Ambiente, Medio Rural y Marino.

¿Qué cantidad ha consignado el Ministerio de Medio 
Ambiente, Medio Rural y Marino a fecha 1 de marzo 
de la anualidad del 2010/2011 relativa al Convenio 2009 
del Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y 
Marino con la Consellería de Medio Rural de la Xunta 
de Galicia para financiar la cantidad de 115.044,07 
euros correspondientes al Ayuntamiento de Begonte?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de marzo 
de 2010.—María Olga Iglesias Fontal y Joaquín 
García Díez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olga Iglesias Fontal y don Joaquín Gar-
cía Díez, Diputados por Lugo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

La Consellería de Medio Rural de la Xunta de Gali-
cia elaboró un Plan de Infraestructuras Rurales (PEIM) 
para los años 2009-2010, para continuar realizando ser-
vicios básicos en los 315 ayuntamientos de Galicia.

La dotación presupuestaria es de 55,5 millones de 
euros distribuidos en 27 millones de euros para el 2009 
y 28,5 millones de euros para 2010.

El Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y 
Marino y la Consellería de Medio Rural de la Xunta de 
Galicia firmaron un convenio con fecha 9 de septiem-
bre de 2009, donde el Ministerio únicamente se com-

prometía a la financiación de la parte correspondiente 
al año 2009.

La financiación para el año 2010 corresponde a 9,5 
millones de euros financiados por la Xunta de Galicia 
que figuran en los Presupuestos de la Xunta de Galicia 
para el año 2010, y 19 millones de euros por el Ministe-
rio de Medio Ambiente, Medio Rural y Marino.

¿Qué cantidad ha consignado el Ministerio de Medio 
Ambiente, Medio Rural y Marino a fecha 1 de marzo 
de la anualidad del 2010/2011 relativa al Convenio 2009 
del Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y 
Marino con la Consellería de Medio Rural de la Xunta 
de Galicia para financiar la cantidad de 71.823,81 euros 
correspondientes al Ayuntamiento de Bóveda?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de marzo 
de 2010.—María Olga Iglesias Fontal y Joaquín 
García Díez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olga Iglesias Fontal y don Joaquín Gar-
cía Díez, Diputados por Lugo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

La Consellería de Medio Rural de la Xunta de Gali-
cia elaboró un Plan de Infraestructuras Rurales (PEIM) 
para los años 2009-2010, para continuar realizando ser-
vicios básicos en los 315 ayuntamientos de Galicia.

La dotación presupuestaria es de 55,5 millones de 
euros distribuidos en 27 millones de euros para el 2009 
y 28,5 millones de euros para 2010.

El Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y 
Marino y la Consellería de Medio Rural de la Xunta de 
Galicia firmaron un convenio con fecha 9 de septiem-
bre de 2009, donde el Ministerio únicamente se com-
prometía a la financiación de la parte correspondiente 
al año 2009.

La financiación para el año 2010 corresponde a 9,5 
millones de euros financiados por la Xunta de Galicia 
que figuran en los Presupuestos de la Xunta de Galicia 
para el año 2010, y 19 millones de euros por el Ministe-
rio de Medio Ambiente, Medio Rural y Marino.

¿Qué cantidad ha consignado el Ministerio de 
Medio Ambiente, Medio Rural y Marino a fecha 1 de 
marzo de la anualidad del 2010/2011 relativa al Con-
venio 2009 del Ministerio de Medio Ambiente, 
Medio Rural y Marino con la Consellería de Medio 
Rural de la Xunta de Galicia para financiar la canti-
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dad de 79.754,93 euros correspondientes al Ayunta-
miento de Burela?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de marzo 
de 2010.—María Olga Iglesias Fontal y Joaquín 
García Díez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olga Iglesias Fontal y don Joaquín Gar-
cía Díez, Diputados por Lugo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

La Consellería de Medio Rural de la Xunta de Gali-
cia elaboró un Plan de Infraestructuras Rurales (PEIM) 
para los años 2009-2010, para continuar realizando ser-
vicios básicos en los 315 ayuntamientos de Galicia.

La dotación presupuestaria es de 55,5 millones de 
euros distribuidos en 27 millones de euros para el 2009 
y 28,5 millones de euros para 2010.

El Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y 
Marino y la Consellería de Medio Rural de la Xunta de 
Galicia firmaron un convenio con fecha 9 de septiem-
bre de 2009, donde el Ministerio únicamente se com-
prometía a la financiación de la parte correspondiente 
al año 2009.

La financiación para el año 2010 corresponde a 9,5 
millones de euros financiados por la Xunta de Galicia 
que figuran en los Presupuestos de la Xunta de Galicia 
para el año 2010, y 19 millones de euros por el Ministe-
rio de Medio Ambiente, Medio Rural y Marino.

¿Qué cantidad ha consignado el Ministerio de Medio 
Ambiente, Medio Rural y Marino a fecha 1 de marzo 
de la anualidad del 2010/2011 relativa al Convenio 2009 
del Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y 
Marino con la Consellería de Medio Rural de la Xunta 
de Galicia para financiar la cantidad de 123.346,30 
euros correspondientes al Ayuntamiento de Carballe-
do?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de marzo 
de 2010.—María Olga Iglesias Fontal y Joaquín 
García Díez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olga Iglesias Fontal y don Joaquín Gar-
cía Díez, Diputados por Lugo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 

dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

La Consellería de Medio Rural de la Xunta de Gali-
cia elaboró un Plan de Infraestructuras Rurales (PEIM) 
para los años 2009-2010, para continuar realizando ser-
vicios básicos en los 315 ayuntamientos de Galicia.

La dotación presupuestaria es de 55,5 millones de 
euros distribuidos en 27 millones de euros para el 2009 
y 28,5 millones de euros para 2010.

El Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y 
Marino y la Consellería de Medio Rural de la Xunta de 
Galicia firmaron un convenio con fecha 9 de septiem-
bre de 2009, donde el Ministerio únicamente se com-
prometía a la financiación de la parte correspondiente 
al año 2009.

La financiación para el año 2010 corresponde a 9,5 
millones de euros financiados por la Xunta de Galicia 
que figuran en los Presupuestos de la Xunta de Galicia 
para el año 2010, y 19 millones de euros por el Ministe-
rio de Medio Ambiente, Medio Rural y Marino.

¿Qué cantidad ha consignado el Ministerio de Medio 
Ambiente, Medio Rural y Marino a fecha 1 de marzo 
de la anualidad del 2010/2011 relativa al Convenio 2009 
del Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y 
Marino con la Consellería de Medio Rural de la Xunta 
de Galicia para financiar la cantidad de 124.929,59 
euros correspondientes al Ayuntamiento de Castro de 
Rei?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de marzo 
de 2010.—María Olga Iglesias Fontal y Joaquín 
García Díez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olga Iglesias Fontal y don Joaquín Gar-
cía Díez, Diputados por Lugo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

La Consellería de Medio Rural de la Xunta de Gali-
cia elaboró un Plan de Infraestructuras Rurales (PEIM) 
para los años 2009-2010, para continuar realizando ser-
vicios básicos en los 315 ayuntamientos de Galicia.

La dotación presupuestaria es de 55,5 millones de 
euros distribuidos en 27 millones de euros para el 2009 
y 28,5 millones de euros para 2010.

El Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y 
Marino y la Consellería de Medio Rural de la Xunta de 



Congreso 8 de abril de 2010.—Serie D. Núm. 370

438

Galicia firmaron un convenio con fecha 9 de septiem-
bre de 2009, donde el Ministerio únicamente se com-
prometía a la financiación de la parte correspondiente 
al año 2009.

La financiación para el año 2010 corresponde a 9,5 
millones de euros financiados por la Xunta de Galicia 
que figuran en los Presupuestos de la Xunta de Galicia 
para el año 2010, y 19 millones de euros por el Ministe-
rio de Medio Ambiente, Medio Rural y Marino.

¿Qué cantidad ha consignado el Ministerio de Medio 
Ambiente, Medio Rural y Marino a fecha 1 de marzo 
de la anualidad del 2010/2011 relativa al Convenio 2009 
del Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y 
Marino con la Consellería de Medio Rural de la Xunta 
de Galicia para financiar la cantidad de 116.822,80 
euros correspondientes al Ayuntamiento de Castrover-
de?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de marzo 
de 2010.—María Olga Iglesias Fontal y Joaquín 
García Díez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olga Iglesias Fontal y don Joaquín Gar-
cía Díez, Diputados por Lugo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

La Consellería de Medio Rural de la Xunta de Gali-
cia elaboró un Plan de Infraestructuras Rurales (PEIM) 
para los años 2009-2010, para continuar realizando ser-
vicios básicos en los 315 ayuntamientos de Galicia.

La dotación presupuestaria es de 55,5 millones de 
euros distribuidos en 27 millones de euros para el 2009 
y 28,5 millones de euros para 2010.

El Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y 
Marino y la Consellería de Medio Rural de la Xunta de 
Galicia firmaron un convenio con fecha 9 de septiem-
bre de 2009, donde el Ministerio únicamente se com-
prometía a la financiación de la parte correspondiente 
al año 2009.

La financiación para el año 2010 corresponde a 9,5 
millones de euros financiados por la Xunta de Galicia 
que figuran en los Presupuestos de la Xunta de Galicia 
para el año 2010, y 19 millones de euros por el Ministe-
rio de Medio Ambiente, Medio Rural y Marino.

¿Qué cantidad ha consignado el Ministerio de Medio 
Ambiente, Medio Rural y Marino a fecha 1 de marzo 
de la anualidad del 2010/2011 relativa al Convenio 2009 
del Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y 

Marino con la Consellería de Medio Rural de la Xunta 
de Galicia para financiar la cantidad de 106.886,00 
euros correspondientes al Ayuntamiento de Cervantes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de marzo 
de 2010.—María Olga Iglesias Fontal y Joaquín 
García Díez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olga Iglesias Fontal y don Joaquín Gar-
cía Díez, Diputados por Lugo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

La Consellería de Medio Rural de la Xunta de Gali-
cia elaboró un Plan de Infraestructuras Rurales (PEIM) 
para los años 2009-2010, para continuar realizando ser-
vicios básicos en los 315 ayuntamientos de Galicia.

La dotación presupuestaria es de 55,5 millones de 
euros distribuidos en 27 millones de euros para el 2009 
y 28,5 millones de euros para 2010.

El Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y 
Marino y la Consellería de Medio Rural de la Xunta de 
Galicia firmaron un convenio con fecha 9 de septiem-
bre de 2009, donde el Ministerio únicamente se com-
prometía a la financiación de la parte correspondiente 
al año 2009.

La financiación para el año 2010 corresponde a 9,5 
millones de euros financiados por la Xunta de Galicia 
que figuran en los Presupuestos de la Xunta de Galicia 
para el año 2010, y 19 millones de euros por el Ministe-
rio de Medio Ambiente, Medio Rural y Marino.

¿Qué cantidad ha consignado el Ministerio de Medio 
Ambiente, Medio Rural y Marino a fecha 1 de marzo 
de la anualidad del 2010/2011 relativa al Convenio 2009 
del Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y 
Marino con la Consellería de Medio Rural de la Xunta 
de Galicia para financiar la cantidad de 93.832,06 euros 
correspondientes al Ayuntamiento de Cervo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de marzo 
de 2010.—María Olga Iglesias Fontal y Joaquín 
García Díez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olga Iglesias Fontal y don Joaquín Gar-
cía Díez, Diputados por Lugo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
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dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

La Consellería de Medio Rural de la Xunta de Gali-
cia elaboró un Plan de Infraestructuras Rurales (PEIM) 
para los años 2009-2010, para continuar realizando ser-
vicios básicos en los 315 ayuntamientos de Galicia.

La dotación presupuestaria es de 55,5 millones de 
euros distribuidos en 27 millones de euros para el 2009 
y 28,5 millones de euros para 2010.

El Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y 
Marino y la Consellería de Medio Rural de la Xunta de 
Galicia firmaron un convenio con fecha 9 de septiem-
bre de 2009, donde el Ministerio únicamente se com-
prometía a la financiación de la parte correspondiente 
al año 2009.

La financiación para el año 2010 corresponde a 9,5 
millones de euros financiados por la Xunta de Galicia 
que figuran en los Presupuestos de la Xunta de Galicia 
para el año 2010, y 19 millones de euros por el Ministe-
rio de Medio Ambiente, Medio Rural y Marino.

¿Qué cantidad ha consignado el Ministerio de Medio 
Ambiente, Medio Rural y Marino a fecha 1 de marzo 
de la anualidad del 2010/2011 relativa al Convenio 2009 
del Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y 
Marino con la Consellería de Medio Rural de la Xunta 
de Galicia para financiar la cantidad de 140.615,94 
euros correspondientes al Ayuntamiento de Chantada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de marzo 
de 2010.—María Olga Iglesias Fontal y Joaquín 
García Díez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olga Iglesias Fontal y don Joaquín Gar-
cía Díez, Diputados por Lugo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

La Consellería de Medio Rural de la Xunta de Gali-
cia elaboró un Plan de Infraestructuras Rurales (PEIM) 
para los años 2009-2010, para continuar realizando ser-
vicios básicos en los 315 ayuntamientos de Galicia.

La dotación presupuestaria es de 55,5 millones de 
euros distribuidos en 27 millones de euros para el 2009 
y 28,5 millones de euros para 2010.

El Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y 
Marino y la Consellería de Medio Rural de la Xunta de 
Galicia firmaron un convenio con fecha 9 de septiem-

bre de 2009, donde el Ministerio únicamente se com-
prometía a la financiación de la parte correspondiente 
al año 2009.

La financiación para el año 2010 corresponde a 9,5 
millones de euros financiados por la Xunta de Galicia 
que figuran en los Presupuestos de la Xunta de Galicia 
para el año 2010, y 19 millones de euros por el Ministe-
rio de Medio Ambiente, Medio Rural y Marino.

¿Qué cantidad ha consignado el Ministerio de Medio 
Ambiente, Medio Rural y Marino a fecha 1 de marzo 
de la anualidad del 2010/2011 relativa al Convenio 2009 
del Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y 
Marino con la Consellería de Medio Rural de la Xunta 
de Galicia para financiar la cantidad de 122.308,63 
euros correspondientes al Ayuntamiento de Corgo (O)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de marzo 
de 2010.—María Olga Iglesias Fontal y Joaquín 
García Díez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olga Iglesias Fontal y don Joaquín Gar-
cía Díez, Diputados por Lugo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

La Consellería de Medio Rural de la Xunta de Gali-
cia elaboró un Plan de Infraestructuras Rurales (PEIM) 
para los años 2009-2010, para continuar realizando ser-
vicios básicos en los 315 ayuntamientos de Galicia.

La dotación presupuestaria es de 55,5 millones de 
euros distribuidos en 27 millones de euros para el 2009 
y 28,5 millones de euros para 2010.

El Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y 
Marino y la Consellería de Medio Rural de la Xunta de 
Galicia firmaron un convenio con fecha 9 de septiem-
bre de 2009, donde el Ministerio únicamente se com-
prometía a la financiación de la parte correspondiente 
al año 2009.

La financiación para el año 2010 corresponde a 9,5 
millones de euros financiados por la Xunta de Galicia 
que figuran en los Presupuestos de la Xunta de Galicia 
para el año 2010, y 19 millones de euros por el Ministe-
rio de Medio Ambiente, Medio Rural y Marino.

¿Qué cantidad ha consignado el Ministerio de Medio 
Ambiente, Medio Rural y Marino a fecha 1 de marzo 
de la anualidad del 2010/2011 relativa al Convenio 2009 
del Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y 
Marino con la Consellería de Medio Rural de la Xunta 
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de Galicia para financiar la cantidad de 125.000,01 
euros correspondientes al Ayuntamiento de Cospeito?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de marzo 
de 2010.—María Olga Iglesias Fontal y Joaquín 
García Díez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olga Iglesias Fontal y don Joaquín Gar-
cía Díez, Diputados por Lugo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

La Consellería de Medio Rural de la Xunta de Gali-
cia elaboró un Plan de Infraestructuras Rurales (PEIM) 
para los años 2009-2010, para continuar realizando ser-
vicios básicos en los 315 ayuntamientos de Galicia.

La dotación presupuestaria es de 55,5 millones de 
euros distribuidos en 27 millones de euros para el 2009 
y 28,5 millones de euros para 2010.

El Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y 
Marino y la Consellería de Medio Rural de la Xunta de 
Galicia firmaron un convenio con fecha 9 de septiem-
bre de 2009, donde el Ministerio únicamente se com-
prometía a la financiación de la parte correspondiente 
al año 2009.

La financiación para el año 2010 corresponde a 9,5 
millones de euros financiados por la Xunta de Galicia 
que figuran en los Presupuestos de la Xunta de Galicia 
para el año 2010, y 19 millones de euros por el Ministe-
rio de Medio Ambiente, Medio Rural y Marino.

¿Qué cantidad ha consignado el Ministerio de Medio 
Ambiente, Medio Rural y Marino a fecha 1 de marzo 
de la anualidad del 2010/2011 relativa al Convenio 2009 
del Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y 
Marino con la Consellería de Medio Rural de la Xunta 
de Galicia para financiar la cantidad de 73.325,49 euros 
correspondientes al Ayuntamiento de Folgoso do 
Courel?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de marzo 
de 2010.—María Olga Iglesias Fontal y Joaquín 
García Díez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olga Iglesias Fontal y don Joaquín Gar-
cía Díez, Diputados por Lugo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 

dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

La Consellería de Medio Rural de la Xunta de Gali-
cia elaboró un Plan de Infraestructuras Rurales (PEIM) 
para los años 2009-2010, para continuar realizando ser-
vicios básicos en los 315 ayuntamientos de Galicia.

La dotación presupuestaria es de 55,5 millones de 
euros distribuidos en 27 millones de euros para el 2009 
y 28,5 millones de euros para 2010.

El Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y 
Marino y la Consellería de Medio Rural de la Xunta de 
Galicia firmaron un convenio con fecha 9 de septiem-
bre de 2009, donde el Ministerio únicamente se com-
prometía a la financiación de la parte correspondiente 
al año 2009.

La financiación para el año 2010 corresponde a 9,5 
millones de euros financiados por la Xunta de Galicia 
que figuran en los Presupuestos de la Xunta de Galicia 
para el año 2010, y 19 millones de euros por el Ministe-
rio de Medio Ambiente, Medio Rural y Marino.

¿Qué cantidad ha consignado el Ministerio de Medio 
Ambiente, Medio Rural y Marino a fecha 1 de marzo 
de la anualidad del 2010/2011 relativa al Convenio 2009 
del Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y 
Marino con la Consellería de Medio Rural de la Xunta 
de Galicia para financiar la cantidad de 124.868,89 
euros correspondientes al Ayuntamiento de Fonsagrada 
(A)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de marzo 
de 2010.—María Olga Iglesias Fontal y Joaquín 
García Díez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olga Iglesias Fontal y don Joaquín Gar-
cía Díez, Diputados por Lugo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

La Consellería de Medio Rural de la Xunta de Gali-
cia elaboró un Plan de Infraestructuras Rurales (PEIM) 
para los años 2009-2010, para continuar realizando ser-
vicios básicos en los 315 ayuntamientos de Galicia.

La dotación presupuestaria es de 55,5 millones de 
euros distribuidos en 27 millones de euros para el 2009 
y 28,5 millones de euros para 2010.

El Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y 
Marino y la Consellería de Medio Rural de la Xunta de 
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Galicia firmaron un convenio con fecha 9 de septiem-
bre de 2009, donde el Ministerio únicamente se com-
prometía a la financiación de la parte correspondiente 
al año 2009.

La financiación para el año 2010 corresponde a 9,5 
millones de euros financiados por la Xunta de Galicia 
que figuran en los Presupuestos de la Xunta de Galicia 
para el año 2010, y 19 millones de euros por el Ministe-
rio de Medio Ambiente, Medio Rural y Marino.

¿Qué cantidad ha consignado el Ministerio de Medio 
Ambiente, Medio Rural y Marino a fecha 1 de marzo 
de la anualidad del 2010/2011 relativa al Convenio 2009 
del Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y 
Marino con la Consellería de Medio Rural de la Xunta 
de Galicia para financiar la cantidad de 86.260,00 euros 
correspondientes al Ayuntamiento de Foz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de marzo 
de 2010.—María Olga Iglesias Fontal y Joaquín 
García Díez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olga Iglesias Fontal y don Joaquín Gar-
cía Díez, Diputados por Lugo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

La Consellería de Medio Rural de la Xunta de Gali-
cia elaboró un Plan de Infraestructuras Rurales (PEIM) 
para los años 2009-2010, para continuar realizando ser-
vicios básicos en los 315 ayuntamientos de Galicia.

La dotación presupuestaria es de 55,5 millones de 
euros distribuidos en 27 millones de euros para el 2009 
y 28,5 millones de euros para 2010.

El Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y 
Marino y la Consellería de Medio Rural de la Xunta de 
Galicia firmaron un convenio con fecha 9 de septiem-
bre de 2009, donde el Ministerio únicamente se com-
prometía a la financiación de la parte correspondiente 
al año 2009.

La financiación para el año 2010 corresponde a 9,5 
millones de euros financiados por la Xunta de Galicia 
que figuran en los Presupuestos de la Xunta de Galicia 
para el año 2010, y 19 millones de euros por el Ministe-
rio de Medio Ambiente, Medio Rural y Marino.

¿Qué cantidad ha consignado el Ministerio de Medio 
Ambiente, Medio Rural y Marino a fecha 1 de marzo 
de la anualidad del 2010/2011 relativa al Convenio 2009 
del Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y 
Marino con la Consellería de Medio Rural de la Xunta 

de Galicia para financiar la cantidad de 125.000,00 
euros correspondientes al Ayuntamiento de Friol?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de marzo 
de 2010.—María Olga Iglesias Fontal y Joaquín 
García Díez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olga Iglesias Fontal y don Joaquín Gar-
cía Díez, Diputados por Lugo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

La Consellería de Medio Rural de la Xunta de Gali-
cia elaboró un Plan de Infraestructuras Rurales (PEIM) 
para los años 2009-2010, para continuar realizando ser-
vicios básicos en los 315 ayuntamientos de Galicia.

La dotación presupuestaria es de 55,5 millones de 
euros distribuidos en 27 millones de euros para el 2009 
y 28,5 millones de euros para 2010.

El Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y 
Marino y la Consellería de Medio Rural de la Xunta de 
Galicia firmaron un convenio con fecha 9 de septiem-
bre de 2009, donde el Ministerio únicamente se com-
prometía a la financiación de la parte correspondiente 
al año 2009.

La financiación para el año 2010 corresponde a 9,5 
millones de euros financiados por la Xunta de Galicia 
que figuran en los Presupuestos de la Xunta de Galicia 
para el año 2010, y 19 millones de euros por el Ministe-
rio de Medio Ambiente, Medio Rural y Marino.

¿Qué cantidad ha consignado el Ministerio de Medio 
Ambiente, Medio Rural y Marino a fecha 1 de marzo 
de la anualidad del 2010/2011 relativa al Convenio 2009 
del Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y 
Marino con la Consellería de Medio Rural de la Xunta 
de Galicia para financiar la cantidad de 125.003,89 
euros correspondientes al Ayuntamiento de Guitiriz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de marzo 
de 2010.—María Olga Iglesias Fontal y Joaquín 
García Díez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olga Iglesias Fontal y don Joaquín Gar-
cía Díez, Diputados por Lugo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
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to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

La Consellería de Medio Rural de la Xunta de Gali-
cia elaboró un Plan de Infraestructuras Rurales (PEIM) 
para los años 2009-2010, para continuar realizando ser-
vicios básicos en los 315 ayuntamientos de Galicia.

La dotación presupuestaria es de 55,5 millones de 
euros distribuidos en 27 millones de euros para el 2009 
y 28,5 millones de euros para 2010.

El Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y 
Marino y la Consellería de Medio Rural de la Xunta de 
Galicia firmaron un convenio con fecha 9 de septiem-
bre de 2009, donde el Ministerio únicamente se com-
prometía a la financiación de la parte correspondiente 
al año 2009.

La financiación para el año 2010 corresponde a 9,5 
millones de euros financiados por la Xunta de Galicia 
que figuran en los Presupuestos de la Xunta de Galicia 
para el año 2010, y 19 millones de euros por el Ministe-
rio de Medio Ambiente, Medio Rural y Marino.

¿Qué cantidad ha consignado el Ministerio de Medio 
Ambiente, Medio Rural y Marino a fecha 1 de marzo 
de la anualidad del 2010/2011 relativa al Convenio 2009 
del Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y 
Marino con la Consellería de Medio Rural de la Xunta 
de Galicia para financiar la cantidad de 135.122,76 
euros correspondientes al Ayuntamiento de Guntín?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de marzo 
de 2010.—María Olga Iglesias Fontal y Joaquín 
García Díez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olga Iglesias Fontal y don Joaquín Gar-
cía Díez, Diputados por Lugo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

La Consellería de Medio Rural de la Xunta de Gali-
cia elaboró un Plan de Infraestructuras Rurales (PEIM) 
para los años 2009-2010, para continuar realizando ser-
vicios básicos en los 315 ayuntamientos de Galicia.

La dotación presupuestaria es de 55,5 millones de 
euros distribuidos en 27 millones de euros para el 2009 
y 28,5 millones de euros para 2010.

El Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y 
Marino y la Consellería de Medio Rural de la Xunta de 
Galicia firmaron un convenio con fecha 9 de septiem-
bre de 2009, donde el Ministerio únicamente se com-

prometía a la financiación de la parte correspondiente 
al año 2009.

La financiación para el año 2010 corresponde a 9,5 
millones de euros financiados por la Xunta de Galicia 
que figuran en los Presupuestos de la Xunta de Galicia 
para el año 2010, y 19 millones de euros por el Ministe-
rio de Medio Ambiente, Medio Rural y Marino.

¿Qué cantidad ha consignado el Ministerio de Medio 
Ambiente, Medio Rural y Marino a fecha 1 de marzo 
de la anualidad del 2010/2011 relativa al Convenio 2009 
del Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y 
Marino con la Consellería de Medio Rural de la Xunta 
de Galicia para financiar la cantidad de 100.323,97 
euros correspondientes al Ayuntamiento de Incio (O)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de marzo 
de 2010.—María Olga Iglesias Fontal y Joaquín 
García Díez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olga Iglesias Fontal y don Joaquín Gar-
cía Díez, Diputados por Lugo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

La Consellería de Medio Rural de la Xunta de Gali-
cia elaboró un Plan de Infraestructuras Rurales (PEIM) 
para los años 2009-2010, para continuar realizando ser-
vicios básicos en los 315 ayuntamientos de Galicia.

La dotación presupuestaria es de 55,5 millones de 
euros distribuidos en 27 millones de euros para el 2009 
y 28,5 millones de euros para 2010.

El Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y 
Marino y la Consellería de Medio Rural de la Xunta de 
Galicia firmaron un convenio con fecha 9 de septiem-
bre de 2009, donde el Ministerio únicamente se com-
prometía a la financiación de la parte correspondiente 
al año 2009.

La financiación para el año 2010 corresponde a 9,5 
millones de euros financiados por la Xunta de Galicia 
que figuran en los Presupuestos de la Xunta de Galicia 
para el año 2010, y 19 millones de euros por el Ministe-
rio de Medio Ambiente, Medio Rural y Marino.

¿Qué cantidad ha consignado el Ministerio de 
Medio Ambiente, Medio Rural y Marino a fecha 1 de 
marzo de la anualidad del 2010/2011 relativa al Con-
venio 2009 del Ministerio de Medio Ambiente, 
Medio Rural y Marino con la Consellería de Medio 
Rural de la Xunta de Galicia para financiar la canti-
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dad de 112.374,63 euros correspondientes al Ayunta-
miento de Láncara?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de marzo 
de 2010.—María Olga Iglesias Fontal y Joaquín 
García Díez, Diputados.

184/078233

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olga Iglesias Fontal y don Joaquín Gar-
cía Díez, Diputados por Lugo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular las siguien-
tes preguntas al Gobierno de las que desean obtener 
respuesta por escrito.

Teniendo conocimiento, por la prensa local, sobre la 
paralización del proyecto de construcción de una ofici-
na de Correos en el polígono industrial de O Ceao del 
municipio de Lugo.

¿En qué fase se encuentra el proyecto de construc-
ción de la oficina de Correos del polígono industrial de 
O Ceao en el municipio de Lugo (Lugo)? ¿Qué asigna-
ción presupuestaria se ha dispuesto a tal efecto para el 
año 2010?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de marzo 
de 2010.—María Olga Iglesias Fontal y Joaquín 
García Díez, Diputados.

184/078234

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentado Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Reuniones celebradas entre la Ministra de Igualdad 
y representantes de las Comunidades Autónomas duran-
te el año 2009. Fechas de las reuniones. Órdenes del 
Día. Acuerdos alcanzados.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2010.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/078235

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentado Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Reuniones celebradas entre la Directora General de 
la Mujer y representantes de las Comunidades Autóno-
mas durante el año 2009. Fechas de las reuniones. 
Órdenes del día. Acuerdos alcanzados.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2010.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/078236

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentado Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Reuniones entre el Delegado del Gobierno para la 
Violencia de Género y representantes de las Comunida-
des Autónomas durante el año 2009. Fechas de las 
reuniones. Órdenes del día. Acuerdos alcanzados.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2010.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/078237

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentado Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Reuniones celebradas entre la Ministra de Igualdad 
y representantes de las Comunidades Autónomas duran-
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te los dos primeros meses del 2010. Fechas de las 
reuniones. Órdenes del día. Acuerdos alcanzados.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2010.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/078238

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentado Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Reuniones celebradas entre la Directora General de la 
Mujer y representantes de las Comunidades Autónomas 
durante los dos primeros meses del 2010. Fechas de las 
reuniones. Órdenes del día. Acuerdos alcanzados.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2010.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/078239

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentado Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Reuniones entre el Delegado del Gobierno para la Vio-
lencia de Género y representantes de las Comunidades Autó-
nomas durante los dos primeros meses del 2010. Fechas de 
las reuniones. Órdenes del día. Acuerdos alcanzados.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2010.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/078240

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentado Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Reuniones realizadas por el Observatorio Estatal de 
Violencia sobre la mujer durante el año 2009. Fechas de 
las reuniones. Órdenes del día. Acuerdos alcanzados.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2010.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/078241

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentado Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Reuniones realizadas por el Observatorio Estatal de 
Violencia sobre la mujer durante los dos primeros 
meses del año 2010. Fechas de las reuniones. Órdenes 
del día. Acuerdos alcanzados.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2010.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/078242

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Por qué motivo la Secretaría General de Institucio-
nes Penitenciarias no corrige la situación que denun-
cian los sindicatos de la prisión de Zuera (Zaragoza) 
donde como ellos mismos reconocen se «mezclan con 
demasiada alegría» a los internos más peligrosos de 
dicha instalación con los que no lo son?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de marzo 
de 2010.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/078243

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
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y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿A qué se debe que la Secretaría General de Institu-
ciones Penitenciarias no rectifique la clasificación de 
los internos de la prisión de Zuera (Zaragoza) en fun-
ción de su peligrosidad como así afirman los sindicatos 
de dicha institución?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de marzo 
de 2010.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/078244

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el motivo u origen para la Secretaría Gene-
ral de Instituciones Penitenciarias de asesinato reciente 
de un interno en la prisión de Zuera (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de marzo 
de 2010.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/078245

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Es cierto como así aseguran los sindicatos de la pri-
sión de Zuera (Zaragoza) que la Secretaría General de 
Instituciones Penitenciarias ha dado la orden de que haya 
el menor número posible de presos en primer grado y 
que se incluya el máximo posible en el segundo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de marzo 
de 2010.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/078246

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Por qué motivo la Secretaría General de Institucio-
nes Penitenciarias no está controlando en la prisión de 
Zuera (Zaragoza) los criterios que hacen posible revisar 
la consideración de un preso en uno u otro nivel?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de marzo 
de 2010.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/078247

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo piensa la Secretaría General de Institucio-
nes Penitenciarias y el Ministerio de Interior tomar 
medidas serias y urgentes para que la situación de masi-
ficación de internos y falta de funcionarios no sea la 
norma de la prisión de Zuera (Zaragoza).

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de marzo 
de 2010.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/078248

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Por qué motivo, como así afirman los sindicatos de 
la prisión de Zuera (Zaragoza), la Secretaría General de 
Instituciones Penitenciarias no pone remedio a la impo-
sibilidad de realizar cacheos exhaustivos, motivado 
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tanto por la falta de funcionarios como por la masifica-
ción en dicho centro?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de marzo 
de 2010.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/078249

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el número de casos testados por enfer-
medades infecto contagiosas en la prisión de Zuera 
(Zaragoza) durante los últimos cuatro años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de marzo 
de 2010.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/078250

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el motivo por el cual los sindicatos de fun-
cionarios de prisiones reconocen públicamente que la 
Secretaría General de Instituciones Penitenciarias ejer-
ce sobre los trabajadores una presión insostenible 
mediante su inspección penitenciaria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de marzo 
de 2010.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/078251

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 

honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué compromisos ha cumplido la Directora Gene-
ral de Prisiones de aquellos a los que se comprometió 
con las organizaciones sindicales en el mes de junio del 
año 2004 referidas a la prisión de Zuera (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de marzo 
de 2010.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/078252

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medidas piensa adoptar la Secretaría General 
de Instituciones Penitenciarias, para reducir el número 
de presos existentes en la prisión de Zuera (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de marzo 
de 2010.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/078253

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué previsiones tiene la Secretaría General de Insti-
tuciones Penitenciarias acerca del incremento de la plan-
tilla de sanitarios en la prisión de Zuera (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de marzo 
de 2010.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/078254

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué previsiones tiene la Secretaría General de Insti-
tuciones Penitenciarias acerca del incremento de la plan-
tilla de educadores de la prisión de Zuera (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de marzo 
de 2010.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/078255

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué previsiones tiene la Secretaría General de 
Instituciones Penitenciarias acerca del incremento de 
la plantilla de funcionarios de la prisión de Zuera (Za-
ragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de marzo 
de 2010.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/078256

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medidas piensa adoptar la Secretaria General 
de Instituciones Penitenciarias para desarrollar progra-
mas de actuación y lucha contra las drogas en el centro 
penitenciario de Zuera (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de marzo 
de 2010.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/078257

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de internos que alberga el centro 
penitenciario de Zuera (Zaragoza) a fecha 1/03/10?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/078258

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de funcionarios en activo que 
alberga el centro penitenciario de Zuera (Zaragoza) a 
31/12/2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/078259

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución de la partida pre-
supuestada para el año 2009 para inversión en el centro 
penitenciario de Zuera (Zaragoza) a 31/12/2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.
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184/078260

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de plazas vacantes existentes en 
la relación de puestos de trabajo de personal funciona-
rio en la prisión de Zuera (Zaragoza) a 31/12/2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/078261

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de celdas que alojaban a más de 
un interno en el centro penitenciario de Zuera (Zarago-
za) durante el año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/078262

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medidas tiene previstas acometer durante el 
presente año 2010 la Secretaría General de Institucio-
nes Penitenciarias para paliar las defi ciencias que de-
nuncian los sindicatos de la prisión de Zuera (Zarago-
za), relativas a la falta de clasifi cación idónea por el 
hacinamiento, a la carencia de hospitales psiquiátricos 

penitenciarios, a la contratación de psiquiatras y a una 
oferta de empleo público?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/078263

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, el número de actos violentos ocurri-
dos en la prisión de Zuera (Zaragoza), durante los últi-
mos cuatro años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/078264

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el número de suicidios ocurridos en la 
prisión de Zuera (Zaragoza), durante los últimos cuatro 
años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/078265

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál ha sido el número de agresiones a funciona-
rios en la prisión de Zuera (Zaragoza), durante los últi-
mos cuatro años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/078266

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cómo es posible que la Secretaría General de Insti-
tuciones Penitenciarias no resuelva una situación que se 
está produciendo en la actualidad en la prisión de Zuera 
(Zaragoza), como la del módulo 8, al que pertenecen 140 
internos y está atendido por tan solo dos funcionarios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2010.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/078267

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Domínguez, Diputado por Santa Cruz 
de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuál será el ajuste presupuestario de los Presupues-
tos Generales del Estado para 2010, correspondiente al 
Consejo Superior de Deportes, tras las últimas revisio-
nes previstas en dicho marco presupuestario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de febre-
ro de 2010.—Manuel Domínguez, Diputado.

184/078268

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel Mo-
reno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don Fe-

derico Souvirón García y don Ángel González Muñoz, 
Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular las siguientes 
preguntas al Gobierno, de las que desean obtener res-
puesta por escrito.

En el año 2001 y a instancias de la Dirección Gene-
ral de Costas y ante los continuos desprendimientos 
ocurridos en el paseo de los Carabineros en el término 
municipal de Nerja, se procede al cierre de dicho sen-
dero imposibilitando el transito peatonal.

El 18 de marzo de 2004 se publica en el B.O.E. 
número 67, el proyecto de estabilización de los acanti-
lados del casco urbano de Nerja, con un presupuesto de 
licitación de 140.886,64 euros y un plazo de ejecución 
de doce meses.

En diciembre de 2006, la Dirección general de Cos-
tas, prevé demoler el paseo de los Carabineros, tramo 
desde el Balcón de Europa a la Playa de Burriana por el 
riesgo de desprendimientos y a fecha de hoy por parte 
de la demarcación de Costas en Málaga y tras visita al 
municipio se dice que a corto y medio plazo el paseo de 
los Carabineros permanecerá cerrado.

La Concejalía de playas del Ayuntamiento de Nerja 
se solicitó a la Dirección General de Costas una separa-
ta del proyecto de estabilización de los acantilados que 
contemplara el tramo del paseo de los Carabineros.

¿Existe compromiso de actuación por parte del Minis-
terio de Medio Ambiente y Medio Rural y Marino de 
estabilización de los acantilados del casco urbano de 
Nerja y de manera especial el paseo de los Carabineros?

En caso afi rmativo, ¿cuál es el calendario de actua-
ción de dicho proyecto tan importante para el municipio 
de Nerja?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2010.—Celia Villalobos Talero, Juan Manuel 
Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, Federi-
co Souvirón García y Ángel González Muñoz, Dipu-
tados.

184/078269

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel Mo-
reno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don Fe-
derico Souvirón García y don Ángel González Muñoz, 
Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular las siguientes 
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preguntas al Gobierno, de las que desean obtener res-
puesta por escrito.

La depuradora prevista en la ciudad malagueña de 
Nerja fue declarada de Interés General del Estado por 
la Ley 11/2005, de 22 de junio, de dicho año. La cons-
trucción de dicha EDAR, junto con el sistema de colec-
tores interceptores, de impulsión y emisarios fue inclui-
da en el convenio suscrito en febrero de 2006 por el 
anterior Ministerio de Medio Ambiente y la Consejería 
de Medio Ambiente de la Junta de Andalucía.

El anteproyecto de dicha actuación se concluyó en 
abril de 2006 y el estudio de impacto ambiental se ter-
minó en septiembre del 2008, así como el informe de 
viabilidad de dicho anteproyecto. Revisada esta docu-
mentación íntegramente por la Dirección General de la 
Cuenca Mediterránea de la Consejería andaluza de 
Medio Ambiente, fue remitida al Ministerio de Medio 
Ambiente y Medio Rural y Marino en noviembre del 
pasado año.

La Dirección General de Calidad y Evaluación 
Ambiental, dependiente del Ministerio de Medio 
Ambiente y Medio Rural y Marino recibe la documen-
tación procedente de la Dirección General del Agua e 
inicia el período de consultas para el Estudio de Impac-
to Ambiental en enero de 2007, remitiendo dicha docu-
mentación a varios organismos para su contestación.

Son varias las administraciones que coinciden sobre 
los problemas del colector marino de 3.500 metros de 
longitud desde el río Chillar a la Playa de Burriana a 
cota -12 metros, destacando la ausencia de informe de 
la demarcación de Costas de Andalucía-Mediterráneo.

En febrero de 2009 la Dirección General del Agua 
del Ministerio de Medio Ambiente y Medio Rural y 
Marino, autoriza a la Agencia Andaluza del Agua a la 
incoación del expediente de información publica del 
anteproyecto e impacto ambiental.

En el B.O.E. número 145, de 16 junio de 2009, y en 
el BOJA número 124, de 29 junio 2009, se publican la 
apertura de expediente información pública del ante-
proyecto de la EDAR de Nerja.

Se ha recibido en la Dirección General del Agua del 
Ministerio de Medio Ambiente y Medio Rural y Mari-
no el estudio de impacto ambiental realizado por la 
Agencia Andaluza del Agua.

La Demarcación de Costas de Andalucía-Mediterrá-
neo que en las consultas previas no se pronunció, ahora 
en la tramitación de la información pública de la Junta 
de Andalucía del Impacto Ambiental, se pronuncia des-
favorablemente, pidiendo la eliminación del colector 
marino.

Responsables de la Agencia Andaluza del agua reco-
nocen el rechazo al colector marino por los peligros a la 
flora y fauna marina y que este escollo se va a resolver 
con la división del proyecto en dos fases.

Se plantea al día de hoy la puesta en marcha de dicha 
EDAR en el año 2015 por parte de responsables de la 
Junta de Andalucía.

¿En qué fase se encuentra en estos momentos dicho 
proyecto?

¿Qué calendario estima dicho Ministerio para la rea-
lización de este proyecto, fundamental para Nerja y su 
comarca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2010.—Celia Villalobos Talero, Juan Manuel 
Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, Federi-
co Souvirón García y Ángel González Muñoz, Dipu-
tados.

184/078270

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la distribución orgánica, económica y por 
políticas de gasto, con detalle del programa del recorte 
presupuestario en el Ministerio de Interior, en aplica-
ción del Plan de Acción Inmediata 2010, aprobado el 
pasado 29 de enero por el Consejo de Ministros?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de marzo 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/078271

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Guaita Vañó, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

El Programa Agua se elaboró en 2004 para sustituir 
al derogado Plan Hidrológico Nacional.

La presa de Villamarxant (Valencia) fue calificada 
como obra urgente en el Programa Agua.

Dicho embalse ya era contemplado en el Plan Hidro-
lógico Nacional, ya que está concebido como la presa 
destinada a frenar las riadas del Turia.

La Presa de Villamarxant, cuyo conste estima el 
Gobierno en, aproximadamente 70 millones de euros, 
tuvo consignación presupuestaria durante los años 2006 
(5.907.000 euros) y 2007 (7.457.000 euros), para a par-
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tir de 2008 no volver a aparecer en los Presupuestos 
Generales del Estado.

Por cuanto es de interés general conocer cuáles son 
las intenciones del Gobierno con respecto a esta infra-
estructura en la que han estado de acuerdo varios 
gobiernos y dos planes distintos.

¿Tiene intención el gobierno, a través de la Entidad 
Aguas de las Cuencas Mediterráneas, S.A., o, de forma 
directa ejecutar una obra tan importante para la provin-
cia de Valencia como es la Presa de Villamarxant?

En caso afirmativo ¿Qué plazos baraja para comen-
zar la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de marzo 
de 2010.—Inmaculada Guaita Vañó, Diputada.

184/078272

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Guaita Vañó, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

La Presa del Marquesado forma parte del Plan 
Hidrológico de cuenca de la Demarcación del Júcar y, 
dentro del Esquema Provisional de Temas Importantes 
como una infraestructura a ejecutar para reducir el ries-
go de inundaciones del tramo bajo del río Júcar: comar-
cas de la Ribera Alta y Ribera Baja.

En esta obra aparece en los Presupuestos Generales 
del Estado de 2006 con la denominación Alternativa a 
la Presa del Marquesado con un coste de 21.846.000 
euros y una dotación presupuestaria para el citado año 
de 1.993.000 euros

En el año 2007 la dotación presupuestaria aumenta 
hasta 2.487.000 euros, desapareciendo la consignación 
para 2008.

En el año 2009 los Presupuestos Generales del Esta-
do le destinan 300.000 euros y en el año 2010 vuelve a 
desaparecer la consignación en los presupuestos.

Como parece ser que el Gobierno ha vuelto a reto-
mar la Presa del Marquesado que ahora tiene su reflejo 
en el Plan Hidrológico de cuenca de la demarcación del 
Júcar que, en el Esquema de Temas Importantes lo con-
templa como una de las medidas previstas en el Plan 
Global frente a inundaciones en la Ribera del Júcar. 
Ante la importancia de esta infraestructura y la evolu-
ción que ha experimentado.

¿Qué plazos baraja el Gobierno para comenzar a 
ejecutar la Presa del Marquesado, ya que no viene refle-

jada dotación presupuestaria alguna para 2010, ni pre-
visiones para 2011, 2012, 2013?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de marzo 
de 2010.—Inmaculada Guaita Vañó, Diputada.

184/078273

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Guaita Vañó, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Recientemente la sección sindical de CCOO de 
correos ha denunciado que el Gobierno Central ha 
recortado en más del 59% el presupuesto de dicha 
empresa pública en Valencia.

Esto lo podemos observar en los Presupuestos Gene-
rales del Estado que para 2009 destinaron 12.799.000 
euros y para 2010 sólo destinan 5.197.000 euros.

Esta medida reduce las inversiones en Valencia que 
en construcciones pasan de 6.997.000 euros en 2009 a 
924.000 euros en 2010.

Ante lo expuesto y visto las deficiencias que afectan 
a las oficinas postales en algunos pueblos de la provin-
cia de Valencia, entre ellos Barx donde actualmente no 
tienen instalaciones y están distribuyendo los paquetes 
postales y cartas desde el quiosco de golosinas de la 
plaza.

¿Tiene previsto el Gobierno construir durante el año 
en curso una oficina de correos en Barx (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de marzo 
de 2010.—Inmaculada Guaita Vañó, Diputada.

184/078274

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Guaita Vañó, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Recientemente la sección sindical de CCOO de 
correos ha denunciado que el Gobierno Central ha 
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recortado en más del 59% el presupuesto de dicha 
empresa pública en Valencia.

Esto lo podemos observar en los Presupuestos Gene-
ra les  del  Estado que para  2009 dest inaron 
12.799.000 euros y para 2010 sólo destinan 5.197.000 
euros.

Esta medida reduce las inversiones en Valencia que 
en construcciones pasan de 6.997.000 euros en 2009 a 
924.000 en 2010.

Ante lo expuesto y visto las deficiencias que afectan 
a las oficinas postales en algunos pueblos de la provin-
cia de Valencia.

¿Tiene previsto el Gobierno remodelar durante el 
año en curso la oficina de correos Silla (Valencia) donde 
actualmente no tienen las instalaciones adecuadas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de marzo 
de 2010.—Inmaculada Guaita Vañó, Diputada.

184/078275

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Guaita Vañó, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

La sección sindical de CCOO de correos ha denun-
ciado la deficiencia de agentes de correos en el ámbito 
rural, por lo que el servicio no se está prestando con 
normalidad.

Atendiendo que se están produciendo retrasos de 
hasta una semana en el reparto de correo,

¿Tiene previsto el Gobierno mejorar y aumentar la 
plantilla de agentes de correos en las oficinas de correos 
de las siguientes poblaciones de la provincia de Valen-
cia:

1. Favara.
2. Barx.
3. Simat-Benifairó de la Valldigna.
4. Zarra.
5. Cheste.
6. Turis.
7. Ayora.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de marzo 
de 2010.—Inmaculada Guaita Vañó, Diputada.

184/078276

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Guaita Vañó, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

Según hemos conocido a principios de febrero el 
colapso que sufren los Juzgados de Gandía ha llevado 
al Consejo General del Poder Judicial a tomar medidas 
urgentes para conseguir un funcionamiento adecuado 
de los mismos.

¿Tiene previsto el Ministerio de Justicia la creación 
de un nuevo Juzgado de Primera Instancia e Instrucción 
en Gandía?

¿Tienen previsto el Ministerio de Justicia la apertura 
del Juzgado de lo Penal, número 2 antes de finalizar el 
año 2010?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de marzo 
de 2010.—Inmaculada Guaita Vañó, Diputada.

184/078277

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Guaita Vañó, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

En la estación de Renfe de Gandía de las dos vías 
con las que se cuenta para la entrada y salida de trenes, 
una de ellas, la número 2 no dispone de servicio de 
ascensor.

Esto provoca que una persona con movilidad redu-
cida vea prácticamente imposible el hecho de bajar 
hasta el andén cuando el tren espera en la vía 2.

La única solución que Renfe ha ofrecido, según los 
usuarios, es que éstos esperen hasta que llegue el 
siguiente tren y poder bajar hasta la vía 1 en el ascensor 
reduciendo el acceso al servicio de estas personas a la 
mitad, ya que la llegada y salida de trenes va alternán-
dose de vía.

¿Tiene previsto el Ministerio de Fomento mejorar la 
estación de Renfe de Gandía y hacerla totalmente acce-
sible dotándola de un ascensor que permita el acceso a 
la vía 2?
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En caso afirmativo ¿En qué horizonte temporal esti-
ma el Gobierno que la estación de Renfe de Gandía será 
accesible?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de marzo 
de 2010.—Inmaculada Guaita Vañó, Diputada.

184/078278

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Guaita Vañó, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Agricultores propietarios de campos de naranjos de 
la provincia de Valencia han denunciado que sufren 
actualmente una oleada de robos sin precedentes en sus 
cosechas. Casi a diario los ladrones entran en sus cam-
pos con furgonetas y camiones y se llevan kilos de 
naranjas.

Además del valor de lo que roban, los agriculto-
res denuncian que se producen destrozos en sus tie-
rras e infraestructuras, por lo que las pérdidas son 
mayores.

Todos estos robos no se producirían se intensificara 
la vigilancia en los caminos rurales y se inspecciona-
sen los almacenes para comprobar el origen del pro-
ducto.

¿Tiene previsto el Gobierno incrementar las dota-
ciones de Guardia Civil en las poblaciones de la pro-
vincia de Valencia que vigilen las zonas rurales así 
como, hacer inspecciones en los almacenes que comer-
cializan las naranjas para comprobar la trazabilidad del 
producto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de marzo 
de 2010.—Inmaculada Guaita Vañó, Diputada.

184/078279

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Guaita Vañó, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 

el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

La Asociación Valencia de Agricultores con el fin de 
evitar los robos en los campos de naranjos y que llegue 
al mercado fruta que no cumple la regulación mínima 
en materia de calidad, sanidad o trazabilidad, ha exigi-
do al Delegado del Gobierno de la Comunitat Valencia-
na la implantación de un documento que acredite la 
procedencia de la mercancía.

El documento, que ya se utiliza en algún municipio, 
recoge todos los datos para identificar al citricultor, la 
parcela, una descripción de la mercancía y datos del 
comerciante o de la entidad compradora.

Este documento que podría reclamar la Guardia 
Civil, ante cualquier sospecha de mercancía robada, 
facilitaría a la misma el poder diferenciar la fruta roba-
da de la que no lo es, además de obtener pruebas en 
contra de los almacenes que adquieran esta fruta.

¿Tiene previsto el Gobierno implantar la Guía-con-
duce que ha reclamado la Asociación Valenciana de 
Agricultores al Delegado del Gobierno en la Comunitat 
Valenciana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de marzo 
de 2010.—Inmaculada Guaita Vañó, Diputada.

184/078280

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Guaita Vañó, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

Según recientes publicaciones, las estadísticas que 
maneja la Guardia Civil en la provincia de Valencia, en 
los últimos cuatro meses se ha producido un incremen-
to del 50% en el número de robos cuyo objetivo es el 
cobre.

Los robos ya no sólo van dirigidos al cableado del 
alumbrado público, el trazado ferroviario o del tendido 
telefónico. Los agricultores valencianos también son 
víctimas de estos robos que ven como les desaparece el 
cobre de los motores de riego, además de los relojes de 
las casetas de riego por goteo.

¿Tiene previsto el Gobierno incrementar los efecti-
vos de la Guardia Civil para la investigación de las ban-
das especializadas en el robo de este metal?
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En el 2007 el Ministerio del Interior dictó una orden 
que ponía el robo de cobre entre las prioridades de las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado.

¿Ante el incremento de los robos tiene previsto el 
Gobierno reactivar dicha orden?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de marzo 
de 2010.—Inmaculada Guaita Vañó, Diputada.

184/078281

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Guaita Vañó, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

La subestación eléctrica de L’Eliana es un espacio 
complejo y muy sensible, ya que el Parc Natural del 
Túria y varias poblaciones están afectadas por una sub-
estación eléctrica superamortizada, con nueve líneas 
importantes y más de 200 torres.

¿Tiene intención el gobierno de trasladar la subesta-
ción eléctrica de L’Eliana (Valencia)?

En caso afirmativo, ¿tiene algún estudio que recoja 
las posibles ubicaciones alternativas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de marzo 
de 2010.—Inmaculada Guaita Vañó, Diputada.

184/078282

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Guaita Vañó, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

«Red Eléctrica trabaja para alcanzar un equilibrio 
eficiente entre las exigencias propias de su actividad 
empresarial y la sostenibilidad, desde una posición de 
compromiso ético con la sociedad. Manifiesta su com-
promiso de protección ambiental y, para ello, facilita 
que cada profesional del Grupo realice su trabajo con-
ciliando las exigencias propias de sus actividades con 
el máximo respeto al medio ambiente.»

Esto es lo que dice la Web de Red Eléctrica, empre-
sa dependiente del Ministerio de Industria.

Sin embargo, en los últimos meses viene realizando 
una tala masiva e indiscriminada de árboles en el Par-

que Natural del Turia, concretamente en la zona cono-
cida como La Vallesa. Hasta 1.292 ejemplares de pino 
adulto y 44 árboles jóvenes han sido talados.

El Ayuntamiento de Paterna condicionaba la licen-
cia de obras concedida a Red Eléctrica a replantar tres 
árboles por cada ejemplar eliminado, a lo que Red Eléc-
trica se ha negado, presentando una medida cautelar en 
el juzgado para aplazar la replantación. Ahora el juzga-
do ha fallado en contra de Red Eléctrica, obligándole a 
la reforestación.

¿Cree el Gobierno que habría sido posible evitar la 
tala de árboles?

¿Tiene intención el gobierno de obligar a Red Eléc-
trica, empresa dependiente del Ministerio de Industria, 
a cumplir la obligación de reforestar el parque de La 
Vallesa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de marzo 
de 2010.—Inmaculada Guaita Vañó, Diputada.

184/078283

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Guaita Vañó, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

El Gobierno ha anunciado que recortará en 1.500 
millones de euros el presupuesto del Ministerio de 
Fomento.

En Valencia el Ministro José Blanco dijo que se va a 
priorizar el ferrocarril y anunció obras en el aeropuerto.

De todo ello se desprende que las carreteras van a 
ser las grandes perjudicadas.

¿Tiene el Gobierno la intención de ejecutar durante 
el año 2010 la travesía Favara-Xeresa?

¿Tiene el Gobierno la intención de ejecutar durante 
el año 2010 la variante de Xeraco?

¿Tiene el Gobierno la intención de ejecutar durante 
el año 2010 la variante de la Safor?

¿Tiene previsto el Gobierno ejecutar durante el año 
20101a duplicación de la variante de Gandía?

¿Tiene previsto el Gobierno ejecutar durante el año 
2010 el desdoblamiento de la travesía Verger-Oliva?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de marzo 
de 2010.—Inmaculada Guaita Vañó, Diputada.



Congreso 8 de abril de 2010.—Serie D. Núm. 370

455

184/078284

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Guaita Vañó, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

La Organización Mundial de la Salud está trabajan-
do en un proyecto en el que se aconseja rebajar o elimi-
nar todas las ayudas a los sectores económicos relacio-
nados con la obtención de bebidas alcoholicas entre las 
que se incluiría el vino.

¿Tiene conocimiento el Gobierno de dicho pro-
yecto?

¿Ha valorado el Gobierno cómo afectaría dicho pro-
yecto al futuro de numerosas familias españolas que 
viven directa o indirectamente del sector vitivinícola?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de marzo 
de 2010.—Inmaculada Guaita Vañó, Diputada.

184/078285

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Guaita Vañó, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

La actividad agraria está expuesta a numerosos ries-
gos, entre los que destacan los de cosecha y los asocia-
dos a la compraventa de las producciones. Una de las 
estrategias para la gestión de estos riesgos es la utiliza-
ción de diversas modalidades de seguros agrarios, de 
los cuales los de rentas o ingresos son los más novedo-
sos, siendo ya utilizados en Canadá y USA.

El seguro de ingresos se establece para ayudar a los 
agricultores a hacer frente a las caídas de ingresos, de 
tal manera que los agricultores asegurados cobran una 
indemnización cuando los ingresos caen por debajo de 
los ingresos garantizados.

Ante la inexistencia de este tipo de seguro en Espa-
ña, ¿tiene la intención el Gobierno de crear un progra-
ma de aseguramiento de ingresos y rentas a través de la 
Entidad Estatal de Seguros Agrarios (ENESA)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de marzo 
de 2010.—Inmaculada Guaita Vañó, Diputada.

184/078286

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Guaita Vañó, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

En plena campaña de recolección del arroz, la Jefa 
Provincial de Tráfico, María Dolores Pérez, se reunió 
con los agricultores de Catarroja y Massanassa con el 
fin de buscar una solución al problema que supone el 
traslado del grano hasta las cooperativas.

Los agricultores utilizan la V-31 para trasladar la 
cosecha en tractor hasta las Cooperativas o Molinos.

La solución propuesta por consistió en habilitar uno 
de los carriles de la V-31, conocida como la Pista de 
Silla, delimitado con conos, para que transiten los trac-
tores durante la recolección.

Este problema se vuelve a producir en la época de 
recolección de cítricos y ni siquiera ha habido una solu-
ción transitoria, ya que los tractoristas, que sólo pueden 
acceder por esta vía a las Cooperativas y empresas de 
Catarroja, Massanassa, Sedaví, Alfafar y Benetusser 
han sido sancionados por la Guardia Civil de Tráfico 
por circular por una vía en la que no está permitido el 
tránsito de este tipo de vehículos, además del peligro 
que la circulación de estos vehículos por una autovía 
representa para el tráfico.

¿Tiene previsto el Gobierno construir una vía de 
servicio paralela a la V-31 que una las localidades cita-
das y que salve los obstáculos de los barrancos que 
separan las mismas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de marzo 
de 2010.—Inmaculada Guaita Vañó, Diputada.

184/078287

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Guaita Vañó, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

La Orden EHA/9912010, de 28 de enero, por la que 
se desarrollan para el año 2010 el método de estima-
ción objetiva del Impuesto sobre la Renta de las Perso-
nas Físicas y el régimen especial simplificado del 
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Impuesto sobre el Valor Añadido, ha supuesto la rebaja 
de los índices de rendimiento neto aplicables en el 
método de estimación objetiva del Impuesto de la Renta 
de las Personas Físicas en 2009 y 2010.

En esta mejora sólo han sido incluidos tres cultivos: 
la uva de mesa, las flores y plantas ornamentales y el 
tabaco.

Ante ello solicito al Gobierno que explique cuáles 
han sido los criterios que ha utilizado para incluir en las 
rebajas de los índices de rendimiento neto a ciertas acti-
vidades y dejar fuera a otras.

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de marzo 
de 2010.—Inmaculada Guaita Vañó, Diputada.

184/078288

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Guaita Vañó, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Tiene previsto el Gobierno realizar una rebaja de 
módulos estructural e indefinida para atenuar el impacto 
de la crisis permanente de los mercados agropecuarios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de marzo 
de 2010.—Inmaculada Guaita Vañó, Diputada.

184/078289

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Guaita Vañó, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Tiene previsto el Gobierno solicitar a la Unión 
Europea una modificación urgente de las leyes que 
regulan actualmente la gestión de residuos vegetales 
como la paja del arroz en los parques naturales, con el 
objeto de evitar desastres ecológicos como el que se ha 
producido en el año 2009 en la Albufera de Valencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de marzo 
de 2010.—Inmaculada Guaita Vañó, Diputada.

184/078290

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Guaita Vañó, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Ha realizado el Gobierno o, tiene previsto realizar 
un pormenorizado estudio sobre las distintas opciones 
que podrían aplicarse para solventar de la manera más 
satisfactoria posible la eliminación de la paja del 
arroz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de marzo 
de 2010.—Inmaculada Guaita Vañó, Diputada.

184/078291

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Guaita Vañó, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

El alto número de rechazos fitosanitarios de partidas 
de cítricos importados, que en 2009 sumaron más de 94 
interceptaciones además de los informes científicos de la 
Agencia Estatal de Seguridad Alimentaria o del Instituto 
Valenciano de Investigaciones Agrarias, vienen a confir-
mar el grave peligro de que plagas que amenazan los 
cítricos como la Mancha Negra y el Greening puedan 
asentarse y aclimatarse perfectamente en nuestras tierras.

Por otro lado, otra destructiva plaga la Cryptophke-
bia ni siquiera es vigilada.

Ya que el control de las fronteras y la vigilancia de 
las mercancías que entran en nuestro país es competen-
cia del Gobierno de la Nación, me gustaría contestasen 
a la siguientes preguntas:

¿Tiene previsto el Gobierno incrementar el celo y la 
vigilancia fitosanitaria en los puertos fronterizos para 
evitar estas plagas?

¿Consideraría el Gobierno que de asentarse las mis-
mas en nuestra citricultura, ésta podría desaparecer en 
unos años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de marzo 
de 2010.—Inmaculada Guaita Vañó, Diputada.
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184/078292

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Guaita Vañó, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

El Servicio 112 de la Comunitat Valenciana es un 
servicio público instituido por la Generalitat, cuyas 
funciones básicas son:

Atiende las llamadas de urgencia dirigidas al núme-
ro 112, realizadas por cualquier ciudadano desde la 
Comunitat Valenciana.

Recaba del ciudadano la información que necesitan 
los medios operativos de urgencia para que su trabajo 
en el terreno sea lo más eficaz posible.

Da aviso a los servicios de emergencia que han de 
actuar (y también a aquellos que deban estar informa-
dos de ella), colaborando en lo posible a la coordina-
ción entre los mismos, para conseguir la respuesta más 
eficaz ante cada incidencia.

Aporta una plataforma tecnológica común a todos 
los servicios públicos que trabajan activamente ante 
cualquier tipo de emergencia, poniendo a su disposi-
ción una herramienta común en materia de comunica-
ciones así como de gestión de emergencias.

La coordinación de los colectivos y administracio-
nes implicados en la resolución de una emergencia es 
fundamental para dar una respuesta eficaz en el menor 
tiempo posible y con las mayores garantías de éxito.

Hace tres años se alcanzó un acuerdo con el Gobier-
no para que las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado tuvieran presencia física en la Sala de Mano y 
Control del Centro de Coordinación de Emergencias. 
Un convenio que aprobó a principios de 2008 el Con-
sell y pese a todo no se ha obtenido una respuesta por 
parte del Gobierno Central.

En junio de 2009 la Generalitat cambió el sistema 
de comunicaciones por una nueva plataforma tecnoló-
gica, se instalaron nuevas terminales y se impartieron 
cursos de formación a los organismos integrados para 
aprender su funcionamiento, plataforma en la que la 
Generalitat ha invertido 11 millones de euros.

A partir de este momento el Ministerio del Interior 
no ha querido que la Guardia Civil siga integrada en el 
teléfono de emergencias, con lo que los primeros perju-
dicados son los ciudadanos porque en lo que a la segu-
ridad y emergencias se refiere el tiempo de actuación es 
primordial.

¿Por qué el Gobierno tiene paralizado más de dos 
años el convenio para la integración de la Guardia Civil 

y Policía Nacional en el Centro de Coordinación de 
Emergencias (CEE)?

¿Cuáles son las razones para que la Guardia Civil 
haya quedado fuera del teléfono de emergencias de la 
Comunitat Valenciana que supone la recepción de aler-
tas simultáneas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de marzo 
de 2010.—Inmaculada Guaita Vañó, Diputada.

184/078293

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobier-
no, para que le sea contestada por escrito.

¿Qué piensa el Ministerio de Interior sobre el hecho 
de que Instituciones Penitenciarias haya puesto en 
manos de las reclusas del módulo 20 de la Cárcel de 
Picassent, tijeras y otros objetos punzantes para la rea-
lización de un taller de costura, cuando la calificación 
de estas presas es de «altamente peligrosas»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de marzo 
de 2010.—Marta Torrado de Castro, Diputada.

184/078294

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobier-
no, para que le sea contestada por escrito.

¿Cuáles son los argumentos que tiene el Ministerio 
de Interior por parte de Instituciones Penitenciarias, 
para realizar un taller de costura en el módulo 20 de la 
Cárcel de Picassent en la que las reclusas utilizan obje-
tos punzantes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de marzo 
de 2010.—Marta Torrado de Castro, Diputada.
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184/078295

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobier-
no, para que le sea contestada por escrito.

¿Tiene el Ministerio de Interior conocimiento de la 
apertura de alguna investigación sobre el incidente ocu-
rrido el pasado 4 de abril en el Módulo 20 de la cárcel 
de Picassent, en donde una reclusa rompió un plato en 
la cabeza de una funcionaria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de marzo 
de 2010.—Marta Torrado de Castro, Diputada.

184/078296

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobier-
no, para que le sea contestada por escrito.

¿Tiene el Ministerio de Interior conocimiento de la 
apertura de alguna investigación sobre el incidente ocu-
rrido el pasado 17 de enero en el Módulo 20 de la cár-
cel de Picassent, en donde una reclusa intentó agredir a 
una funcionaria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de marzo 
de 2010.—Marta Torrado de Castro, Diputada.

184/078297

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobier-
no, para que le sea contestada por escrito.

¿Se ha aplicado alguna medida correctiva a la reclu-
sa del Módulo 20 de la cárcel de Picassent, por el inten-
to de agresión de una funcionaria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de marzo 
de 2010.—Marta Torrado de Castro, Diputada.

184/078298

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobier-
no, para que le sea contestada por escrito.

¿Se ha aplicado alguna medida correctiva a la reclu-
sa del Módulo 20 de la cárcel de Picassent, que rompió 
un plato en la cabeza de una funcionaria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de marzo 
de 2010.—Marta Torrado de Castro, Diputada.

184/078299

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Lagares Flores, Diputado por 
Huelva, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Número de faltas contra las personas conocidos 
por el Cuerpo Nacional de Policía en la provincia de 
Huelva durante el año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de marzo 
de 2010.—Juan Carlos Lagares Flores, Diputado.

184/078300

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Lagares Flores, Diputado por 
Huelva, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Número de faltas conocidas por la Guardia Civil en 
la provincia de Huelva durante el año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de marzo 
de 2010.—Juan Carlos Lagares Flores, Diputado.
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184/078301

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Lagares Flores, Diputado por 
Huelva, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Número de delitos conocidos por la Guardia Civil 
en la provincia de Huelva durante el año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de marzo 
de 2010.—Juan Carlos Lagares Flores, Diputado.

184/078302

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Manuel Moreno Bonilla, Diputado por 
Málaga, don Juan José Matarí Sáez, Diputado 
por Almería, y don Rafael Merino López, Diputado por 
Córdoba, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara,  
formulan la siguiente pregunta de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

La anterior Secretaria de Estado de Función Públi-
ca, en su última comparecencia ante la Comisión Cons-
titucional del Senado el pasado mes de diciembre  refi-
riéndose a la Administración Local, habló del conocido 
como Plan E, o incluso de las acciones formativas que 
llevaba a cabo la Administración General del Estado 
respecto a los funcionarios locales.

Además de en estos aspectos ¿va a proceder el 
Gobierno a regular el régimen jurídico de los funciona-
rios locales, y en especial el de los funcionarios con 
habilitación de carácter estatal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de marzo 
de 2010.—Juan Manuel Moreno Bonilla, Juan José 
Matarí Sáez y Rafael Merino López, Diputados.

184/078303

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Manuel Moreno Bonilla, Diputado por 
Málaga, don Juan José Matarí Sáez, Diputado 
por Almería, y don Rafael Merino López, Diputado por 

Córdoba, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara,  
formulan la siguiente pregunta de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

Se está elaborando en el Ministerio de Política Terri-
torial un Anteproyecto de Ley de reforma del gobierno 
local. ¿En dicho Anteproyecto se aborda alguna medida 
en relación con las funciones públicas cuyo ejercicio 
está legalmente reservado a los Secretarios, Intervento-
res y Tesoreros de Administración Local; y, en concre-
to, se mantiene en este nuevo texto la posibilidad, exis-
tente en el Anteproyecto de 2005, de que por estos 
empleados públicos se ejerzan funciones directivas de 
gestión si lo acuerda la Corporación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de marzo 
de 2010.—Juan Manuel Moreno Bonilla, Juan José 
Matarí Sáez y Rafael Merino López, Diputados.

184/078304

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Manuel Moreno Bonilla, Diputado por 
Málaga, don Juan José Matarí Sáez, Diputado 
por Almería, y don Rafael Merino López, Diputado por 
Córdoba, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara,  
formulan la siguiente pregunta de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

Se está elaborando en el Ministerio de Política Terri-
torial un Anteproyecto de Ley de reforma del gobierno 
local. ¿Se prevé en el citado Anteproyecto el desarrollo 
de la Disposición Adicional Segunda del Estatuto Bási-
co del Empleado Público en relación con los funciona-
rios de habilitación de carácter estatal, y, en caso nega-
tivo, cuáles son las previsiones del Ministerio de 
Política Territorial en relación con el citado desarrollo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de marzo 
de 2010.—Juan Manuel Moreno Bonilla, Juan José 
Matarí Sáez y Rafael Merino López, Diputados.

184/078305

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Manuel Moreno Bonilla, Diputado por 
Málaga, don Juan José Matarí Sáez, Diputado 
por Almería, y don Rafael Merino López, Diputado por 
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Córdoba, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara,  
formulan la siguiente pregunta de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

Se está elaborando en el Ministerio de Política Terri-
torial un Anteproyecto de Ley de reforma del gobierno 
local. Para incrementar las medidas de transparencia y 
prevención de la corrupción municial ¿Se van a refor-
zar en el nuevo Proyecto de Ley de gobierno local la 
autonomía, la neutralidad y las condiciones de ejercicio 
de funciones de control económico-financiero y de 
legalidad por parte de los funcionarios con habilitación 
de carácter estatal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de marzo 
de 2010.—Juan Manuel Moreno Bonilla, Juan José 
Matarí Sáez y Rafael Merino López, Diputados.

184/078306

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Manuel Moreno Bonilla, Diputado por 
Málaga, don Juan José Matarí Sáez, Diputado 
por Almería, y don Rafael Merino López, Diputado por 
Córdoba, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara,  
formulan la siguiente pregunta de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

En el Acuerdo suscrito por el Gobierno con los sin-
dicatos el 25 de septiembre pasado se establece el com-
promiso de elaborar un estudio sobre la normativa bási-
ca de la Función Pública Local.

¿Ha contado el Gobierno con la Federación Españo-
la de Municipios y Provincias para establecer el calen-
dario, de cara a la elaboración de este estudio? ¿Cuándo 
se  iniciarían los trabajos del mismo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de marzo 
de 2010.—Juan Manuel Moreno Bonilla, Juan José 
Matarí Sáez y Rafael Merino López, Diputados.

184/078307

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Manuel Moreno Bonilla, Diputado por 
Málaga, don Juan José Matarí Sáez, Diputado 
por Almería, y don Rafael Merino López, Diputado por 

Córdoba, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara,  
formulan la siguiente pregunta de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

El artículo 67.3 del Estatuto Básico del Empleado 
Público, establece que la jubilación forzosa se declarará 
de oficio al cumplir el funcionario los sesenta y cinco 
años de edad, aunque cabe efectuar una solicitud para la 
prolongación de la permanencia en el servicio activo 
hasta los setenta años, posibilidad ésta que se introdujo 
siendo Mariano Rajoy Ministro de Administraciones 
Públicas, siempre que las Leyes de Función Pública que 
se dicten en desarrollo del Estatuto así lo permitan.

No obstante, en recientes manifestaciones de miem-
bros del Gobierno aparecidas en los medios de comuni-
cación se ha anunciado un retraso en la edad de jubila-
ción forzosa hasta los sesenta y siete años

De adoptarse esta última medida ¿Tiene previsto el 
Gobierno  modificar el Estatuto Básico del Empleado 
Público, dado que la misma es contraria al citado artí-
culo 67 de aquella Ley?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de marzo 
de 2010.—Juan Manuel Moreno Bonilla, Juan José 
Matarí Sáez y Rafael Merino López, Diputados.

184/078308

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Manuel Moreno Bonilla, Diputado por 
Málaga, don Juan José Matarí Sáez, Diputado 
por Almería, y don Rafael Merino López, Diputado por 
Córdoba, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara,  
formulan la siguiente pregunta de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

El pasado 15 de septiembre formulé las preguntas 
184/066355 y 184/066356. En la contestación a las 
mismas, de idéntico tenor a ambas, no se da respuesta a 
las cuestiones planteadas. A pesar de la celebración de 
las denominadas reuniones preparatorias, ni las Comu-
nidades Autónomas, ni la Federación Española de 
Municipios y Provincias dispuso de información por 
escrito ni con carácter previo ni durante las mismas 
sobre los términos precisos de la negociación con los 
sindicatos, ni de las medidas que derivadas de esta 
negociación iban a incluirse en el Proyecto de Ley de 
Presupuestos Generales del Estado para 2010.

Es decir, no pudieron conocer la posición que iba a 
adoptar la Administración General del Estado, ni for-
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mular propuestas que la matizasen con la postura de las 
respectivas Comunidades Autónomas o Entidades 
Locales.

No se han respetado las mínimas exigencias para 
que el conjunto de las Administraciones Públicas haya 
podido expresar sus criterios y puntos de vista sobre las 
materias objeto del Acuerdo, a pesar de que éste los 
vincula tanto en las respectivas Leyes de Presupuestos 
como en sus Acuerdos con las centrales sindicales.

Si ahora a la vista de las declaraciones, contradictorias 
por otra parte, de distintos miembros del Gobierno, puede 
modificarse el acuerdo suscrito el 25 de septiembre.

¿Cómo se va a compensar a las Comunidades Autóno-
mas y a las Entidades Locales de los costes que les ha 
supuesto tener que asumir compromisos que al parecer 
van a ser modificados?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de marzo 
de 2010.—Juan Manuel Moreno Bonilla, Juan José 
Matarí Sáez y Rafael Merino López, Diputados.

184/078309

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Manuel Moreno Bonilla, Diputado por 
Málaga, don Juan José Matarí Sáez, Diputado 
por Almería, y don Rafael Merino López, Diputado por 
Córdoba, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara,  
formulan la siguiente pregunta de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

En el acuerdo suscrito con las centrales sindicales el 
pasado 25 de septiembre figuraba como un compromi-
so del Gobierno que antes del 1 de enero de 2010, en el 
ámbito de la Administración General del Estado, debe-
rá estar operativo el Sistema Integrado de Gestión de 
Personal en diversos procedimientos administrativos.

¿Cuántos procedimientos individuales se han inicia-
do desde el 1 de enero del presente año en los siguien-
tes tipos?

Autorización de procesos selectivos.
Autorización de contrataciones temporales.
Gestión de procesos selectivos.
Autorización de compatibilidades.
Autorización de comisiones de servicio interdepar-

tamentales.
Autorización de concursos de méritos.
Nombramiento de personal.
Traslados por motivos de salud.
Autorización de procesos de jubilación voluntaria.

Autorización movilidad de jubilación voluntaria.
Autorización movilidad por cambio de adscripción.
Autorización de aplazamiento de cese.
Emisión de certificados de méritos.

También se solicita información de la tramitación de 
dichos procedimientos por Departamento Ministerial.

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de marzo 
de 2010.—Juan Manuel Moreno Bonilla, Juan José 
Matarí Sáez y Rafael Merino López, Diputados.

184/078310

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Manuel Moreno Bonilla, Diputado por 
Málaga, don Juan José Matarí Sáez, Diputado 
por Almería, y don Rafael Merino López, Diputado por 
Córdoba, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara,  
formulan la siguiente pregunta de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

En la información aparecida el pasado día 25 de 
febrero en el diario «El Mundo», se señala que según 
fuentes de CC.OO., la semana pasada (del 15 al 21 de 
febrero), los representantes de los trabajadores se 
reunieron con la Vicepresidenta Primera del Gobierno, 
María Teresa Fernández de la Vega, quien se compro-
metió a cumplir el acuerdo suscrito con los sindicatos 
UGT, CC.OO. y CSI-CSIF el 25 de septiembre de 2010 
en materia de condiciones laborales de los empleados 
públicos.

No obstante el Secretario de Estado de Hacienda en 
rueda de prensa celebrada el día 24 de febrero señaló que 
el acuerdo para la Función Pública firmado el 25 de sep-
tiembre y que contempla un incremento salarial del 0,3 % 
en 2010 tendrá que revisarse en el marco adecuado.

El día 25 de febrero la Vicepresidenta Segunda del 
Gobierno y Ministra de Economía y Hacienda a través 
de un comunicado señala textualmente: «El Ministerio 
de Economía y Hacienda quiere aclarar que el Gobier-
no respetará en su integridad el acuerdo alcanzado con 
los sindicatos sobre el salario de los funcionarios».

Ante esta aparente contradicción interna, una más a 
las que tiene acostumbrado este Gobierno a los ciuda-
danos, ¿cuál será la postura de éste?

¿Se entenderá a negociar con las centrales sindicales 
una modificación del contenido del citado acuerdo que 
no se refiera estrictamente al salario de los empleados 
públicos?, o por el contrario ¿lo cumplirá en los térmi-
nos exactamente pactados?

En caso de negociar una modificación del mismo 
¿tendrá en cuenta el criterio que puedan expresar las 
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Comunidades Autónomas y las Entidades Locales, 
éstas últimas a través de la Federación Española de 
Municipios y Provincias? O ¿se les presentará dicha 
modificación como un hecho consumado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de marzo 
de 2010.—Juan Manuel Moreno Bonilla, Juan José 
Matarí Sáez y Rafael Merino López, Diputados.

184/078311

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene  el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Fecha de inicio del cambio de las pantallas acústicas 
de la autovía A-7 en Los Barrios (Cádiz), según se ha 
anunciado en prensa el pasado día 9 de marzo de 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de marzo 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/078312

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene  el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Inversión que tiene prevista el gobierno para el cam-
bio de las pantallas acústicas de la autovía A-7 en Los 
Barrios (Cádiz).

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de marzo 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/078313

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 

y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene  el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Cuál es el plazo de ejecución previsto para el cam-
bio de las pantallas acústicas de la autovía A-7 en Los 
Barrios (Cádiz).

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de marzo 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/078314

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene  el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de muertes por suicidio en la provincia de 
Cádiz en el año 2009 y media respecto al resto del 
país.

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de marzo 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/078315

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene  el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Evolución del número de muertes por suicidio en la 
provincia de Cádiz en los últimos cuatro años.

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de marzo 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/078316

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
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y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene  el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Fecha prevista para la conclusión de la licitación de 
las obras de mejora de la línea férrea entre San Pablo de 
Buceite y Algeciras (Cádiz).

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de marzo 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/078317

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene  el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Fecha prevista en la que se iniciarán las obras de 
mejora de la línea férrea entre San Pablo de Buceite y 
Algeciras (Cádiz).

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de marzo 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/078318

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene  el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Según declaraciones del Presidente del Administra-
dor de Infraestructuras Ferroviarias (ADIF), se van a 
eliminar 125 pasos a nivel en la línea férrea entre Ronda 
y Algeciras, ¿cuáles son exactamente los pasos a nivel a 
eliminar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de marzo 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/078319

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 

y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene  el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

De los 304 kilómetros de carreteras gaditanas que 
dependen del Ministerio de Fomento. ¿En cuántos de 
ellos se han instalado la nueva protección en los guarda 
raíles para las motos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de marzo 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/078320

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene  el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Tiene conocimiento el Gobierno de en cuántos 
kilómetros de carretera de la A-384 (Arcos de la Fron-
tera-Antequera) de titularidad de la Junta de Andalucía 
falta aún por instalar las nuevas protecciones de los 
guarda raíles, siendo esta una de las más transitada por 
los moteros?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de marzo 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/078321

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene  el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Cuándo tiene previsto el Ministerio del Interior a 
través de la Dirección General de Tráfico firmar un 
convenio de colaboración con la Diputación Provincial 
de Cádiz para así poder instalar las nuevas protecciones 
en los guarda raíles, ya que de la Diputación Provincial 
depende 800 kilómetros de carreteras gaditanas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de marzo 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.
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184/078322

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene  el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Inversión prevista por el Ministerio de Fomento para 
la instalación de las nuevas protecciones en los guarda 
raíles, en las carreteras de la provincia de Cádiz, en el 
año 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de marzo 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/078323

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene  el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

De las inversiones previstas del Ministerio de 
Fomento para la conservación de las carreteras gadita-
nas. ¿Qué cantidad será destinada a la seguridad vial en 
el año 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de marzo 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/078334

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Josep Antoni Duran i Lleida, en su calidad de 
Portavoz del Grupo Parlamentario Catalán (Convergèn-
cia i Unió), y al amparo de lo dispuesto en los artícu-
los 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando la 
respuesta por escrito.

La Ley 30/1992, de 26 de noviembre de Régimen 
Jurídico de las Administraciones Públicas y del Proce-

dimiento Administrativo Común, en su artículo 3, prin-
cipios generales, apartado 2, señala:

2. Las Administraciones públicas, en sus relacio-
nes, se rigen por el principio de cooperación y colabo-
ración, y en su actuación por los criterios de eficiencia 
y servicio a los ciudadanos.

Y en su artículo 4, principios de las relaciones entre 
las Administraciones Públicas, apartado 1, señala:

1. Las Administraciones públicas actúan y se rela-
cionan de acuerdo con el principio de lealtad institucio-
nal y, en consecuencia, deberán:

c) Facilitar a las otras Administraciones la infor-
mación que precisen sobre la actividad que desarrollen 
en el ejercicio de sus propias competencias.

Así, en el «Manual de Derecho Administrativo San-
cionador». Abogacía General del Estado. Dirección del 
Servicio Jurídico del Estado. Editado conjuntamente 
por el Ministerio de Justicia y Thomson-Aranza-
di. 2005. Se afirma:

Con carácter general, la denuncia es una facultad 
del administrado, si bien para determinadas personas 
puede ser de carácter obligatorio, lo que tendrá lugar 
cuando la respectiva normativa sectorial así lo establez-
ca, como es el caso de los agentes de la autoridad encar-
gados del servicio de vigilancia del tráfico, a quien se 
les impone la obligación de denunciar las infracciones 
que observen en el ejercicio de sus funciones (art. 75.2 
del RDLeg 339/1990. Un ejemplo frecuente se presenta 
cuando la denuncia es formulada por un funcionario 
que ostenta la condición de autoridad integrado en una 
Administración distinta a la que deba incoar, en cuyo 
caso constituye una manifestación del principio de 
colaboración interadministrativa consagrado en el 
artículo 3.2 de la LRJ-PAC.

En este contexto y en aplicación del principio de 
colaboración interadministrativa,

¿Qué actuaciones realiza el Gobierno si tiene cons-
tancia que un Ayuntamiento no denuncia las infraccio-
nes muy graves de la Ley de extranjería?

¿Tiene el Gobierno un criterio distinto si la infrac-
ción de la Ley de extranjería no denunciada por un 
Ayuntamiento es grave?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de marzo 
de 2010.—Josep Antoni Duran i Lleida, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió).
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CONTROL PARLAMENTARIO DE LA CORPORACIÓN 
RTVE Y SUS SOCIEDADES

PREGUNTAS PARA RESPUESTA
ESCRITA RTVE

La Mesa de la Cámara ha acordado publicar en el 
Boletín Oficial de las Cortes Generales las preguntas de 
los señores Diputados para las que se solicita respuesta 
por escrito que figuran a continuación.

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena su publi-
cación, de conformidad con el artícu  lo 97 del Regla-
mento de la Cámara.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2010.—P. D. El Secretario General del Congreso de 
los Diputados, Manuel Alba Navarro.

179/000249

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el articulo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2008 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2008, correspondientes a las Islas Baleares, el 
grado de ejecución presupuestaria del proyecto 0058 
con denominación: Nueva sede TVE en Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2010.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados.

179/000250

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados, Inmaculada Bañuls Ros, Susana 
Camarero Martínez, Vicente Ferrer Roselló, Teresa 
García Sena, Ignacio Gil Lázaro, Esteban González 
Pons, Inmaculada Guaita Vañó, Marta Torrado de Cas-

tro e Ignacio Uriarte Ayala, de la provincia de Valencia, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito:

En la Ley de Presupuestos Generales del Estado 
de 2009, anexo de Inversiones Reales y Programación 
Plurianual Anualizada, figuran las previsiones de inver-
sión de la entidad S.M.E. Radio Nacional de Espa-
ña, S.A., en la provincia de Valencia con un importe 
de 300.000 €.

En el detalle de actuaciones figuran los siguientes 
proyectos:

0010 Sistemas informáticos departamentales, por 
un importe de 200.000 €.

0015 Equipos, maquinaria e instalaciones tcas., por 
un importe de 100.000 €.

Por cuanto es de interés general para los ciudadanos 
de la provincia de Valencia conocer cuál ha sido el 
importe de la ejecución de dichos proyectos, se pregun-
ta al Gobierno:

¿Cuál ha sido a 31 de diciembre de 2009 el grado de 
ejecución, en términos de obligaciones reconocidas, de 
las inversiones previstas en la provincia de Valencia por 
la entidad S.M.E. Radio Nacional de España, S.A., des-
glosada proyecto a proyecto?

Relación detallada de las actuaciones realizadas en 
cada uno de los proyectos mencionados.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Inmaculada Bañuls Ros, Susana Cama-
rero Martínez, Vicente Ferrer Roselló, Teresa Gar-
cía Sena, Ignacio Gil Lázaro, Esteban González 
Pons, Inmaculada Guaita Vañó, Marta Torrado de 
Castro e Ignacio Uriarte Ayala, Diputados.

179/000251

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados, Inmaculada Bañuls Ros, Susana 
Camarero Martínez, Vicente Ferrer Roselló, Teresa 
García Sena, Ignacio Gil Lázaro, Esteban González 
Pons, Inmaculada Guaita Vañó, Marta Torrado de Cas-
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tro e Ignacio Uriarte Ayala, de la provincia de Valencia, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito:

En la Ley de Presupuestos Generales del Estado 
de 2009, anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual Anualizada, figuran las previsiones 
de inversión de la entidad S. M.E. Televisión Espa-
ñola, S.A., en la provincia de Valencia con un impor-
te de 328.000 €.

En el detalle de actuaciones figuran los siguientes 
proyectos:

0001 Acondicionamiento de locales, por un importe 
de 115.000 €.

0002 Sistemas de energía, por un importe de 
103.000 €.

0007 Infraestructuras aux. y otras instalaciones, por 
un importe de 110.000 €.

Por cuanto es de interés general para los ciudadanos 
de la provincia de Valencia conocer cuál ha sido el 
importe de la ejecución de dichos proyectos, se pregun-
ta al Gobierno:

¿Cuál ha sido a 31 de diciembre de 2009 el grado de 
ejecución, en términos de obligaciones reconocidas, de 
las inversiones previstas en la provincia de Valencia por 
la entidad S.M.E. Televisión Española, S.A., desglosa-
da proyecto a proyecto?

Relación detallada de las actuaciones realizadas en 
cada uno de los proyectos mencionados.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Inmaculada Bañuls Ros, Susana Cama-
rero Martínez, Vicente Ferrer Roselló, Teresa Gar-
cía Sena, Ignacio Gil Lázaro, Esteban González 
Pons, Inmaculada Guaita Vañó, Marta Torrado de 
Castro e Ignacio Uriarte Ayala, Diputados.

179/000252

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados, Inmaculada Bañuls Ros, Susana 
Camarero Martínez, Vicente Ferrer Roselló, Teresa 
García Sena, Ignacio Gil Lázaro, Esteban González 
Pons, Inmaculada Guaita Vañó, Marta Torrado de Cas-
tro e Ignacio Uriarte Ayala, de la provincia de Valencia, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito:

En la Ley de Presupuestos Generales del Estado 
para 2009, anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual Anualizada, figuran las previsiones de 
inversión de la Entidad Corporación de Radio y Televi-
sión Española, S.A., en la provincia de Valencia con un 
importe de 3.000.000 €.

En el detalle de proyectos uniprovinciales figura el 
siguiente proyecto:

0063 Obras C.T.TVE en Valencia, por un importe de 
3.000.000 €.

Por cuanto es de interés general para los ciudadanos 
de la provincia de Valencia conocer cuál ha sido el 
importe de la ejecución de dicho proyecto, se pregunta 
al Gobierno:

¿Cuál ha sido a 31 de diciembre de 2009 el grado 
de ejecución, en términos de obligaciones reconoci-
das, de las inversiones previstas en la provincia de 
Valencia por la entidad Corporación de Radio y Tele-
visión Española S.A.?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010.—Inmaculada Bañuls Ros, Susana Cama-
rero Martínez, Vicente Ferrer Roselló, Teresa Gar-
cía Sena, Ignacio Gil Lázaro, Esteban González 
Pons, Inmaculada Guaita Vañó, Marta Torrado de 
Castro e Ignacio Uriarte Ayala, Diputados.
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